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ERSTES  BUCH  von  
Meister  Roger

EINFÜHRUNG

Dieses  Buch  gibt  uns  Tipps,  wie  wir  ein  glückliches  Leben  führen  können.  
Die  Einfachheit  der  Worte,  mit  denen  Meister  Roger  sich  ausdrückt,  
ermöglicht  es  jedem,  sie  zu  verstehen  und  öffnet  so  das  Herz  eines  jeden  
von  uns.

Meister  Roger  erstellt  im  November  2009  eine  WEB-Seite  und  seine  Theorie  
war  ein  großer  Erfolg,  der  von  der  ganzen  Welt  akzeptiert  wurde.  In  
dreieinhalb  Jahren  seines  Bestehens  verzeichnete  es  bereits  mehr  als  
22.000.000  Besuche:

Meister  Roger  lehrt  uns,  wie  wir  uns  verhalten  sollten,  um  ein  gutes  Leben  
zu  führen  und  gute  Menschen  zu  sein,  wie  Gott  es  in  seinen  10  Geboten  
von  uns  verlangt.  Nur  dann  können  wir  glücklich  sein.

www.yogaespaña.es  www.yogaspain.es  www.yogaroger.com  

Meister  Rogers  Lehre  ist  universell.  Es  umfasst  alle  Religionen  und  alle  
Lebewesen  haben  einen  Platz,  seien  es  Menschen,  Tiere  oder  die  Natur.  Wir  
sind  alle  eins  und  wenn  wir  wissen,  wie  man  einander  liebt,  respektiert  und  
füreinander  sorgt,  können  wir  diese  Welt  in  ein  Paradies  verwandeln.
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ERSTER  TEIL

DIE  LEHRE,  GLÜCKLICH  ZU  SEIN

1.-  DAS  LEBEN  IST  EIN  TRAUM

Was

Das  Leben  ist  wie  ein  Blitz,  das  geschieht  in  einem  Augenblick,  es  ist  wie  Tau.  Alles,  was  man  sieht,  

berührt  und  lebt,  was  man  mit  offenen  Augen  erlebt,  ist  laut  Buddha  ein  Traum,  der  nicht  real  ist.  

Buddha  und  Jesus  Christus  waren  Menschen,  die  in  ihren  Träumen  aufwachten.  Sie  erkannten,  dass  

das  Leben  nur  ein  Traum  war,  dass  nichts  real  war,  nur  ein  Traum,  nichts  als  ein  Traum.  Alles,  was  

wir  sehen  oder  fühlen,  alles,  was  geboren  wird,  stirbt  und  verschwindet:  Dinge,  Menschen,  Macht,  

Geld,  Eigentum.  Bevor  Sie  jemand  anderes  waren,  könnte  es  in  Zukunft  Ihr  Kind  oder  das  eines  

anderen  sein.  Alles  kommt  und  geht,  es  gibt  nichts  Dauerhaftes.  Das  heißt,  wenn  Sie  möchten,  dass  

Ihr  Leben,  Ihre  Zukunft  und  die  Zeit  nach  dem  Tod  positiv  sind,  müssen  Sie  positive  Dinge  tun,  und  

Ihr  Leben  wird  positiv  sein:  Sie  werden  den  Rest  Ihres  Lebens  positiv  genießen  und  nach  dem  Tod  

werden  Sie  es  genießen  positives  Leben.  Positive  Dinge  bestehen  darin,  anderen  zu  helfen.  Buddha  

und  Jesus  Christus  widmeten  ihr  ganzes  Leben  anderen.  Sie  litten  und  starben  für  andere,  nie  für  ihr  

eigenes  Interesse,  weil  sie  erkannten,  dass  das  Leben  wie  ein  Film  war.  Die  Filme,  die  wir  sehen,  

sind  nicht  real,  es  gibt  ein  Drehbuch,  einen  Regisseur  und  einige  Schauspieler,  wir  wissen,  dass  

das,  was  wir  sehen,  eine  Fantasie  ist,  dass  nichts  real  ist.  Was  auf  dem  Bildschirm  reflektiert  wird,  

ist  ein  Bild,  nichts  ist  real,  es  ist  nur  eine  rotierende  Bewegung  von  25  Bildern  pro  Sekunde,  es  

scheint,  als  würde  es  sich  bewegen,  aber  in  Wirklichkeit  sind  es  nur  25  Bilder  pro  Sekunde.  Das  

Leben  ist  dasselbe,  man  denkt,  dass  es  sich  dreht,  bewegt,  aber  das  ist  nicht  der  Fall.  Es  ist  wie  

wenn  wir  träumen.  Manchmal  haben  wir  Albträume  und  während  wir  träumen,  kommt  es  uns  so  vor,  

als  wäre  es  kein  Traum,  wir  denken,  dass  er  real  ist,  deshalb  haben  wir  Angst,  wir  werden  gequält,  

unser  Körper  schwitzt  und  wir  haben  einen  panischen  Ausdruck  auf  unserem  Gesicht  Gesicht.  

Plötzlich,  wenn  wir  nach  der  Angst  die  Augen  öffnen,  fühlen  wir  uns  erleichtert,  weil  wir  wissen,  

dass  es  nur  real  ist.

A

Das  Leben  ist  ein  Traum,  das  Leben  ist  ein  Traum.  Gemäß  Buddhas  „Diamant“-Schrift  sind  alle  Bilder  

Trugbilder,  sie  sind  falsche  Bilder.  Alle  Bilder  des  Lebens  sind  wie  Blitze  in  einem  Sturm,  die  in  

einem  Augenblick  erscheinen  und  wieder  verschwinden.  Buddha  sagte  auch,  dass  das  Leben  in  den  

Bildern  wie  der  Morgentau  ist.  Wenn  die  Sonne  aufgeht,  verschwindet  der  Tau.

EpocheEpoche Alptraum, NEIN

Menschen  machen  Fehler,  sie  wissen  nicht,  dass  es  zwei  Albträume  gibt,  ein  Albtraum  ist,  wenn  wir  

schlafen,  mit  unseren  Augen

Machine Translated by Google



Buddha  sagt,  dass  alles,  was  er  sieht  oder  berührt,  jede  Art  von  Bild  eine  
Fata  Morgana  ist  und  nichts  real  ist.  In  diesem  Traum  widmeten  sich  Jesus  
Christus  und  Buddha  einander.  Da  wir  uns  in  einem  Traum  befinden,  
versuchen  Sie,  positiver  zu  sein.  Das  sollten  Sie  tun,  positive  Dinge  tun.

geschlossen  und  das  andere,  wenn  du  deine  Augen  öffnest  und  einen  Albtraum  in  einem  
anderen  Albtraum  lebst,  sodass  du  den  Albtraum  nicht  verlassen  hast.  Es  ist  dasselbe  
wie  Hypnose.  Ein  Befehl  des  Lehrers,  während  Sie  hypnotisiert  sind,  wie  zum  Beispiel  
„Wenn  ich  1,  2,  3  sage,  werden  Sie  aufwachen,  und  wenn  ich  „1“  sage,  sagen  Sie  „Hau“,  
hau,  wenn  ich  „2“  sage,  „Sie.“  Sag  „miao,  miao“  Und  wenn  ich  „1,2,3“  sage,  wachst  du  
mit  offenen  Augen  auf,  bist  aber  immer  noch  hypnotisiert.

Wir  sehen,  wie  Freunde  und  geliebte  Menschen  sterben,  aber  eines  Tages  
werden  wir  an  der  Reihe  sein,  jederzeit  und  ohne  Vorwarnung  zu  sterben.

Denken  Sie  daran:  Jeder  hat  das  Recht,  sich  zu  rächen.

Sie  denken:  Wie  viel  Gewinn  erhalte  ich,  wenn  ich  das  ausnutze?  Aber  sie  liegen  falsch,  
alles,  was  wir  tun,  ist  bekannt,  es  ist  eine  Frage  der  Zeit.  Diebe  tun  schlimme  Dinge,  
früher  oder  später  werden  sie  gefasst  und  landen  im  Gefängnis,  es  ist  eine  Frage  der  
Zeit.  Alles,  was  wir  tun,  ist  sichtbar,  es  ist  eine  Frage  der  Zeit.  Ich  versichere  Ihnen,  wenn  
Sie  negative  Dinge  tun,  enden  sie  negativ.  Viele  Machthaber  und  Bürger  liegen  völlig  
falsch,  wenn  sie  Abtreibung  befürworten  und  das  Töten  befürworten.  Bisher  wurden  
weltweit  9.200.000  unschuldige  Kinder  getötet.  Menschen  haben  ihre  eigenen  Kinder  
getötet,  9.200.000  Babys.  Diese  Seelen  verirren  sich,  jagen  ihre  Mörder  und  warten  auf  
den  besten  Moment,  sich  zu  rächen.

,

Sie  wollen  all  ihren  Launen  und  ihren  schlechten  Gedanken  freien  Lauf  lassen.

Auch  Ihre  Kinder  oder  Enkel  zahlen  am  Ende  das,  was  Ihr  Vater  oder  Großvater  getan  
hat.  Dieser  negative  Akt  wird  in  diesem  Traum  teuer  bezahlt.  In  diesem  Traum  ist  nichts  
Realität,  daher  empfehle  ich  Ihnen,  aus  diesem  Traum  aufzuwachen  und  diese  Reise  zur  
Erde  zu  nutzen,  damit  dieser  Traum  für  Sie,  Ihre  Familie  und  alle  um  Sie  herum  
angenehmer  wird.

"

Die  meisten  Menschen  denken,  dass  das  Leben  kein  Traum  ist,  sie  denken,  dass  es  real  
ist,  deshalb  tun  sie  alles,  was  auch  immer  nötig  ist,  missbrauchen  andere,  nutzen  andere  
aus,  tun  alles,  was  auch  immer,  zu  ihrem  eigenen  Vorteil,  nach  Lust  und  Laune.

Wenn  der  Lehrer  also  „1“  sagt,  sagen  Sie  „hau,  hau“,  wenn  er  „2“  sagt  und  Sie  mit  
offenen  Augen  „miao,  miao“  sagen,  bedeutet  das,  dass  wir  glauben,  dass  wir  nicht  
träumen,  sondern  wir  liegen  falsch,  wir  träumen  immer  noch.  Das  Leben,  von  unserer  
Geburt  bis  heute,  ist  voller  guter  und  schlechter  Bilder  mit  unseren  Lieben,  Freunden,  
Menschen,  die  geboren  werden,  sterben,  Unfällen,  Krankheiten  und  allem,  was  stirbt  und  
uns  verlässt.

Stellen  Sie  sich  vor,  wenn  jemand  Ihr  Kind  oder  Sie  tötet,  wollen  Sie  sich  dann  nicht  
rächen?  Ich  bin  mir  sicher,  dass  er  sicherlich  auf  den  besten  Moment  wartet,  um  sich  zu  
rächen.  Alle  9.200.000  Seelen  stehen  hinter  ihren  Mördern.  Jeder,  der  das  Töten  
unschuldiger  Kinder  unterstützt  oder  erleichtert,  jeder,  der  dafür  ist,  Ärzte,  mächtige  
Leute,  egal  wer,  wird  dafür  bezahlen,  dass  er  das  Töten  befürwortet.  All  diese  verlorenen  
Seelen  werden  ihren  Mördern  nachgehen.  Die  meisten  von  ihnen  gehen  im  Alter  nicht  
gut  aus.
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Denken  Sie  daran,  es  ist  nur  ein  Traum,  das  Leben  ist  nur  ein  Traum,  nichts  
als  ein  Traum.  Was  gesehen  wird,  ist  nicht  real,  das  wird  in  den  Schriften  
des  Buddha  „Diamant“  gesagt.  Buddha  sagt  immer  die  Wahrheit.

Was  wir  in  diesem  Traum  als  negative  Handlung  tun,  der  Versuch,  andere  
auszunutzen  oder  Ihre  Machtposition  auszunutzen,  ermutigt  andere  zum  
Töten,  Töten,  Töten,  Töten,  Töten  und  Töten,  am  Ende  werden  Sie  der  Erste  
sein ,  weil  wir  in  uns  etwas  haben,  das  „Bewusstsein“  genannt  wird.  Wenn  
unsere  Zeit  gekommen  ist,  sind  wir  allein  und  bestrafen  uns  selbst.  Wir  
können  der  Strafe  der  Götter  oder  unserer  eigenen  Strafe,  unserem  
Gewissen,  nicht  entgehen,  wir  erschaffen  unsere  eigene  Hölle,  nicht  die  der  
Götter.  Wir  bestrafen  uns  selbst  und  können  nicht  vor  uns  selbst  
davonlaufen,  weil  wir  ein  reines  Gewissen  haben.  Jeder  Fehler  wird  wie  in  
einer  Art  Blackbox  eines  Flugzeugs  registriert.  Bei  einem  Flugzeugabsturz  
bleibt  die  Black  Box  intakt.  Du  kannst  andere  täuschen,  aber  nicht  dich  
selbst.  Ihr  Gewissen  zeichnet  jedes  Wort,  jede  Sekunde  und  jede  negative  
Tat  auf,  aber  es  zeichnet  auch  gute  Taten  auf,  die  von  Ihnen  selbst  und  
anderen  belohnt  werden.

Versuchen  Sie,  nicht  zu  verletzen,  denn  wir  werden  den  Schmerz  spüren.

ZURÜCK-INDEX

Vielen  Dank

Wenn  wir  das  Wasser  verunreinigen,  verunreinigen  wir  uns  selbst,  wenn  wir  
die  Luft  verunreinigen,  verunreinigen  wir  uns  selbst,  weil  wir  dieses  Wasser  
atmen  und  trinken.  All  dies  wird  sich  auf  uns  selbst  auswirken.

Ich  wünschte,  du  könntest  es  verstehen.  Versuchen  Sie,  mit  sich  selbst,  
Ihrer  Familie  und  anderen  im  Frieden  zu  sein.  Sei  immer  für  das  Leben,  jeder  
hat  das  gleiche  Recht  zu  leben  wie  du  oder  ich.  Sogar  Tiere  haben  dieses  
Recht,  Pflanzen,  Bäume  und  die  Natur  haben  das  gleiche  Recht  zu  leben.

Bitte  hör  mir  zu.
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2.  DIE  LAST,  DIE  WIR  TRAGEN

Wie  oft  verletzen  dich  Menschen,  täuschen  dich  und  lassen  dich  leiden! ...  das  
alles  packst  du  in  deinen  Rucksack.  Auch  wenn  du  absolut  recht  hast,  all  diese  
negativen  Dinge  und  unerfüllten  Wünsche,  steckst  du  in  dich  hinein,  und  je  
mehr  Dinge  du  in  dich  hineinsteckst,  desto  schwerer  wiegt  deine  Last  und  dein  
Kreuz  wird  immer  größer.  Ihr  Denken  wird  dicker  und  schwerer  und  Sie  können  
nicht  mehr  gut  gehen.

Du  musst  persönlich  um  Vergebung  bitten,  du  musst  es  mit  deinem  Herzen  
tun,  sonst  wirst  du  dich  nicht  befreien  können.  Wenn  Menschen  dich  verletzen,  
auch  wenn  sie  nicht  um  Vergebung  bitten,  musst  du  Mitleid  mit  diesen  Menschen  haben.

Vergessen  Sie  niemals  die  Last  der  Vergangenheit,  die  Momente  der  Angst  
und  des  Leids  und  all  die  negativen  Situationen  der  Vergangenheit,  die  sich  in  
unseren  Gedanken  ansammeln.  Wenn  dir  jemand  ein  Wort  sagt,  das  dir  nicht  
gefällt,  steckst  du  es  in  deinen  Rucksack,  wenn  es  dir  weh  tut,  steckst  du  es  
auch  in  deinen  Rucksack.

Um  eine  negative  Handlung  loszuwerden,  können  Sie  sich  nur  von  ganzem  
Herzen  bei  der  Person  entschuldigen,  die  Sie  verletzt  haben.  Es  zahlt  den  von  
Ihnen  verursachten  Schaden  aus,  sodass  Sie  Ihren  Angriff  freigeben  können.

Deshalb  musst  du  dieses  Selbst  verlassen,  das  uns  so  sehr  verletzt,  du  musst  
deine  Gedanken,  deine  Wünsche,  deine  Rache,  dein  negatives  Denken  
loslassen,  kurz:  deine  Last  loslassen.  Das  ist  zu  Ihrem  eigenen  Wohl,  denn  
wenn  Sie  Ihre  Last  nicht  loslassen,  wird  sie  immer  mehr  wiegen.  Sie  testen.  
Schnappen  Sie  sich  einen  Rucksack  und  fangen  Sie  an,  ihn  zu  füllen:  Legen  
Sie  ein  Kilo  hinein,  dann  2  Kilo...  50  Kilo,  addieren  Sie  immer  wieder  100,  200,  
500  Kilo...  wie  viel  Gewicht  werden  Sie  tragen?  Manche  halten  bis  zu  50  Kilo  
und  fallen,  andere  bis  zu  100...aber  am  Ende  stürzen  alle.  Wie  lange  kannst  du  
überleben?  Es  ist  wichtig,  jegliche  Ladung  freizugeben.  Die  Ladung  ist  etwas  
Negatives,  es  ist  negatives  Denken,  alles,  was  Ihren  Kreislauf,  Ihre  Emotionen  
beeinflusst ...

Jeder  hat  seine  Last,  insbesondere  die  Last  der  Vergangenheit.

Die  Last  ist  das  Kreuz  jedes  Einzelnen,  es  ist  das,  was  wir  in  unserem  Rucksack  
tragen.  Je  mehr  Last  wir  in  unserem  Rucksack  tragen  (Angst,  Wünsche,  
Launen...),  desto  schwieriger  wird  das  Leben  für  uns.

Schauen  Sie  auf  die  Straße,  es  gibt  viele  Menschen,  die  ihr  Kreuz  nicht  ertragen  
können  und  am  Ende  mit  sich  selbst  reden,  sich  selbst  antworten,  sie  sehen  
überall  Geister,  die  meisten  von  ihnen  landen  in  einer  psychiatrischen  Klinik.  
Bevor  sie  im  Krankenhaus  landen,  gehen  die  meisten  von  ihnen  zu  einem  
Psychiater,  um  ihre  Geschichte  zu  erzählen,  der  Arzt  verschreibt  ihnen  Pillen  
gegen  Angstzustände  und  sie  werden  wie  ein  Zombie.  Er  kann  seinen  Körper  
nicht  kontrollieren  und  braucht  Schlaftabletten,  um  sich  zu  beruhigen.  Er  will  
dieses  Selbst,  das  Ego,  nicht  verlassen.  Du  denkst  immer:  Ich  denke,  ich  tue,  
ich  will,  ich,  ich,  ich...  Dieses  Ich,  das  wir  so  sehr  lieben,  stirbt  bald,  vergeht  
und  dann  ist  nichts  mehr  übrig,  dieses  Ich  geht  nirgendwo  hin.  Und  da  man  
dieses  Ich  nicht  verlassen  möchte,  wiegt  der  Rucksack  mehr  und  es  ist  schwieriger,  vorwärts  zu  kommen.
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Niemand  entgeht  der  Verurteilung.  Das  Problem  ist  die  Gerechtigkeit  des  Jenseits.  
Das  ist  das  Ernsthafteste.  Hier  gibt  es  nur  Gefängnis,  mit  allem  Komfort;  Bett,  
Essen,  Fitnessstudio,  Schwimmbad ...  alle  Annehmlichkeiten ...  Aber  die  
Gerechtigkeit  des  Jenseits  verurteilt  dich  zu  100  Jahren  Gefängnis,  zerstückelt  
dich  dann  und  deine  Seele  ersteht  immer  wieder  auf,  um  ins  Gefängnis  zu  gehen  
und  dich  zu  zerstückeln.  Sie  werden  1.000.000  Jahre  lang  unter  diesem  Schmerz  
leiden.  Nicht  wie  hier  auf  dieser  Erde,  wo  der  Aufenthalt  im  Gefängnis  wie  ein  
Urlaub  ist.  Wenn  du  stirbst,  beginnt  dein  Albtraum.  Das  mit  viel  Auge.  Nimm  nicht  
alles  so  auf  die  leichte  Schulter.  Ob  Sie  es  glauben  oder  nicht,  es  gibt  das  Gesetz  
der  Götter.

Denken  Sie  nicht,  dass  alles,  was  Sie  falsch  machen,  niemand  weiß:  Der  Himmel  
weiß  es,  Ihr  Gewissen  weiß  es,  andere  wissen  es ...  und  früher  oder  später  werden  
Sie  Ihre  Strafe  erhalten.  Verletze  niemanden.  In  dem  Moment,  in  dem  man  betrügt,  
stiehlt  man...  die  Leute  wissen  es  nicht,  aber  in  der  Zukunft  werden  die  Leute  es  
wissen.  Wenn  Sie  etwas  tun,  denken  Sie  daran,  dass  eine  Million  Menschen  
zuschauen,  was  Sie  tun.  Machen  Sie  sich  nichts  vor,  früher  oder  später  wird  es  
bekannt  und  Sie  werden  für  Ihr  Verbrechen  bezahlen.  Wäre  es  nicht  so,  wären  die  
Gefängnisse  leer.

Wenn  Sie  ein  fortlaufendes  Verbrechen  begehen,  werden  sie  Sie  am  Ende  entdecken.

Terroristen,  die  nicht  an  die  Gesetze  glauben,  sitzen  alle  im  Gefängnis,  ob  Sie  es  
glauben  oder  nicht,  sie  landen  alle  im  Gefängnis.  Einige  Präsidenten,  die  so  viele  
Menschen  getötet  haben,  wie  der  Präsident  von  Syrien,  der  sein  Volk  vernichtet,  
werden  international  verurteilt.  Negative  Taten  werden  bezahlt,  niemand  entkommt.  
Sie  müssen  sich  für  andere  opfern  und  dürfen  nicht  erwarten,  dass  andere  sich  
für  Sie  opfern.  Wie  der  syrische  Präsident  tötet  er  die  Stadtbewohner,  wenn  sie  
nicht  tun,  was  er  will.  Wenn  das  Volk  protestiert,  weil  es  es  nicht  richtig  macht,  
sollte  der  Präsident  zurücktreten  und  nicht  anfangen,  wahllos  zu  töten,  um  die  
Macht  zu  behalten.  Geht  das  irgendwohin?  Wenn  du  alles  für  die  Menschen  tust  
und  dich  für  sie  aufopferst,  werden  dich  alle  lieben.  Wenn  du  es  falsch  machst,  
liebt  dich  niemand,  und  wenn  dich  jemand  liebt,  wenn  du  es  falsch  machst,  dann  
deshalb,  weil  er  Gewinn  macht  und  ein  Stück  Kuchen  bekommt.  Sie  sind  
Nutznießer  Ihrer  negativen  Taten,  sie  sind  alle  eine  Bande  von  Dämonen.

Um  Ihre  Last  zu  beseitigen,  müssen  Sie  verstehen,  dass  ich,  Sie  und  Er  eins  sind.  
Wenn  man  anfängt,  Unterschiede  zu  machen,  beginnen  Konflikte,  weil  jeder  seine  
eigenen  Interessen  vertritt.  Wenn  wir  denken  würden,  dass  wir  alle  eins  sind,  
würden  Sie  anderen  immer  vergeben,  denn  Sie  verzeihen  sich  immer,  wenn  Sie  
etwas  falsch  machen.  Deshalb  muss  man  anderen  vergeben,  wenn  sie  Unrecht  
tun.  Das  zu  deinem  Besten.  Wenn  du  einem  anderen  nicht  vergibst,  wirst  du  diese  
Last,  diese  Angst,  diesen  Druck,  diese  Traurigkeit  oder  den  Wunsch  nach  Rache  
tragen,  und  es  wird  dir  nicht  gut  gehen,  deine  Gesundheit  wird  viele  Probleme  
haben,  deshalb  musst  du  diese  Last  loslassen,  es  versuchen  Verlasse  alles.  Wenn  
Sie  Ihr  Kreuz  nicht  tragen  können,  wie  sollen  Sie  dann  das  Kreuz  anderer  tragen?  
Es  gibt  Menschen,  die  versuchen,  das  Kreuz  anderer  zu  tragen.  Sie  müssen  
wissen,  wie  man  lebt  und  akzeptieren,  dass  Sie  das  Kreuz  anderer  nicht  tragen  
können.  Jeder  muss  sein  Kreuz  tragen.  Akzeptiere  das  Leben,  wie  es  kommt:  gut  
oder  schlecht.  Wenn  Sie  es  nicht  akzeptieren,  sammelt  sich  Gewicht  im  Rucksack  
an.  Je  mehr  Sie  behalten,  desto  schlechter  wird  es  Ihnen  gehen.  Es  spielt  keine  
Rolle,  nehmen  Sie  die  Dinge  nicht  so  ernst,  zu  Ihrem  eigenen  Besten.  Du  hast  Probleme  wie  jeder  andere  auch

Niemand  entkommt  seinen  negativen  Taten,  jeder  wird  früher  oder  später  dafür  
bezahlen.  Es  ist  eine  Frage  der  Zeit.  Sie  werden  alles  verlieren,  wenn  Sie  Ihre  Last  
nicht  loslassen  und  vergeben.

Jeder  Mensch  hat  seinen  Moment  und  niemand  entgeht  seiner  Strafe.
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Welt,  aber  denken  Sie,  dass  Sie  selbst  in  diese  Probleme  geraten  sind.

Dieser  Körper  bin  nicht  ich.  Wir  nutzen  es  einfach.  Die  Seele  nutzt  es.  Eines  
Tages  bricht  der  Körper  zusammen  und  wo  bin  ich?  So  viel  Kampf,  so  viel  
Geld ...  Ihr  Eigentum,  Ihre  wundervolle  Familie ...  werden  Sie  es  mit  ins  Grab  
nehmen?  sicher  nicht.  Wenn  wir  nichts  nehmen,  was  macht  es  dann  schon?  
Was  können  Sie  tun,  wenn  etwas  schief  geht?  das  ist  unser  Leid.  Jeder  muss  
wundervolle  Momente  und  schwierige  Momente  erleben.  Das  Leben  nimmt  viele  
Wendungen.  Wenn  Sie  jetzt  die  Nacht  durchleben  müssen,  ertragen  Sie  die  
Dunkelheit  ruhig.  Wenn  Sie  die  Dunkelheit  akzeptieren  und  darauf  warten,  dass  
sie  vorübergeht,  werden  Sie  keine  Probleme  haben.  Wenn  Sie  sie  nicht  
akzeptieren,  werden  Sie  immer  mehr  Last,  mehr  Angst,  mehr  negative  Traurigkeit  
haben ...  und  es  wird  sich  auf  Ihre  Gesundheit  auswirken.  Alles  wiegt  und  ist  
schlecht  für  dich.  Nehmen  Sie  dieses  Gewicht  zu  Ihrem  eigenen  Wohl  ab.  Wenn  
Sie  nicht  alles  herausnehmen,  wird  es  für  Sie  ein  Problem  und  kein  Nutzen  sein.

Dazu  müssen  Sie  Ihren  Rucksack  ausladen.  Hören  Sie  auf,  negativ  zu  denken.  
Denn  je  mehr  man  spart,  desto  mehr  Probleme  hat  man  und  desto  schwieriger  
ist  es,  aus  dieser  Negativität  herauszukommen.  Wenn  du  alles  Negative  denkst,  
wird  alles  Negative  zu  dir  kommen.  Weil  du  mit  deinen  Gedanken  alles  negativ  
bezeichnest.  und  du  wirst  Pech  haben.  Du  bist  selbst  in  die  Negativität  geraten  
und  kannst  nicht  herauskommen,  weil  du  dir  dessen  nicht  bewusst  bist,  und  
dann  kommt  es  zu  schlechter  Gesundheit  und  Albträumen.

Jetzt  ist  es  dunkel,  aber  dann  kommt  die  Sonne.

Also,  auch  wenn  Sie  negative  Situationen  haben,  zeigen  Sie  immer  ein  positives  
Gesicht,  geben  Sie  positive  Taten,  positive  Worte,  und  Sie  werden  das  Negative  
mit  Sicherheit  ins  Positive  verwandeln.  Neide  niemandem,  weil  er  Glück  hat.  
Bestimmt  hat  diese  Person  schon  einmal  Pech  gehabt,  und  auch  du  wirst  Zeiten  
des  Glücks  erleben.  Das  Leben  funktioniert  so,  es  gibt  Zeiten  des  Glücks  und  
Zeiten  des  Pechs.  Wenn  Sie  gerade  Pech  haben,  sagen  Sie  mir  nicht,  dass  Sie  
schon  immer  Pech  hatten.  Ich  bin  mir  sicher,  dass  Sie  auch  Phasen  des  Glücks  
hatten.

Menschen,  die  versuchen,  ihr  Kreuz  auf  dich  abzuwälzen  und  du  es  akzeptierst,  
machen  Unrecht.  Es  fällt  Ihnen  ohnehin  schon  schwer,  die  Probleme  anderer  
Menschen  zu  tragen.  Wenn  Ihnen  jemand  seine  Probleme  erzählt,  sollten  Sie  
sich  keine  Sorgen  machen,  Sie  müssen  sich  nur  um  die  Lösung  Ihrer  Probleme  
kümmern,  denn  wenn  Sie  dies  nicht  tun,  werden  Sie  mehr  Probleme  haben:  Ihre  
eigenen  und  die  anderer,  und  Ihre  Last  wird  es  sein  immer  schwerer.  Wenn  Sie  
helfen  können,  tun  Sie  es,  aber  übernehmen  Sie  nicht  die  Sorgen  des  anderen.  
Wenn  Sie  anderen  helfen,  müssen  Sie  eine  Grenze  haben,  denn  wenn  Sie  
versuchen,  diese  Grenze  zu  überschreiten,  werden  Sie  viele  Probleme  haben.  
Helfen  Sie,  wann  immer  Sie  können,  bis  zu  Ihren  Grenzen  und  ohne  die  Sorgen  
anderer  zu  belasten.  So  wirst  du  gut  leben.  Du  hilfst  so  viel  du  kannst,  Punkt.  
Nichts  weiter  und  man  vergisst  das  Problem  des  anderen.  Sie  müssen  sich  nur  
um  Ihre  Probleme  kümmern,  den  Kopf  heben  und  ich  werde  mich  ihnen  stellen.  
Der  Körper  wird  nur  für  kurze  Zeit  leben.  Wichtig  ist,  ruhig,  friedlich  und  glücklich  zu  leben.

Wenn  Sie  nur  an  das  Problem  denken,  werden  Sie  es  nicht  lösen.

Deshalb  wartet  er  geduldig  auf  die  Ankunft  des  Sonnenlichts.  Wenn  Sie  negativ  
denken,  können  Sie  keine  positiven  Entscheidungen  treffen,  weil  Ihr  Geist  
negativ  denkt.  Deshalb  ist  es  wichtig,  dass  Sie  in  negativen  Situationen  positiv  
denken,  damit  Sie  die  Zukunft  als  positiv  empfinden.  Stellen  Sie  sich  vor  den  
Spiegel.  Wenn  Ihr  Gesicht  negativ  ist,  sendet  Ihnen  der  Spiegel  ein  negatives  
Bild.  Wenn  Sie  Ihr  Gesicht  positiv  gestalten,  garantiere  ich  Ihnen,  dass  der  
Spiegel  Ihnen  ein  positives  Bild  vermittelt.
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Leben  ist  so.  Gut  und  schlecht.  Wenn  Sie  dies  mit  Ihrem  Herzen  akzeptieren,  
werden  Sie  sicherlich  sehr  gut  leben.

Das  müssen  sie  wissen.

Akzeptiere,  was  du  mit  deinem  Herzen  hast,  denn  alles  ist  unwichtig.  Wenn  Sie  
akzeptieren,  was  auf  Sie  zukommt,  werden  Sie  mit  Sicherheit  schnell  aus  
negativen  Situationen  herauskommen.  Pech  vergeht  schnell.  Versuchen  Sie,  
Menschen  zu  helfen,  positive  Taten  für  andere  zu  vollbringen,  damit  Ihr  Pech  
schneller  verschwindet  und  Sie  Glück  finden.  Viele  Menschen  brauchen  Ihre  Hilfe,  
geben  Ratschläge,  leisten  Freiwilligenarbeit,  helfen  Menschen  und  können  so  aus  
jeder  negativen  Situation  herauskommen.  Gut  bringt  Gutes,  Böses  bringt  Böses.  
Die  anderen  bist  du  und  du  bist  die  anderen.

Lassen  Sie  die  Last  fallen,  belasten  Sie  Ihren  Rucksack  nicht  noch  mehr,  das  spielt  keine  Rolle.

Vielen  Dank.

ZURÜCK-INDEX
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3.-  DAS  GESETZ  DES  KARMA

Die  Menschen  fragen  sich,  ob  es  eine  Reinkarnation  gibt.  Natürlich,  und  wenn  Sie  es  nicht  
glauben,  konsultieren  Sie  das  Internet,  Sie  können  eine  Hypnosesitzung  machen  und  Ihr  
früheres  Leben  selbst  sehen.  Ihr  gegenwärtiges  Leben  hat  mit  Ihrem  vergangenen  Leben  zu  
tun.  Denn  wenn  es  kein  vergangenes  Leben  gäbe,  wären  alle  gleich;  Jeder  wäre  reich,  hätte  
ein  langes  Leben,  Gesundheit...  Warum  werden  also  viele  Menschen  in  einer  armen  Familie  
geboren  und  sterben  an  Hunger?  Warum  leben  manche  Menschen  so  gut  und  andere  so  
schlecht?  Warum  gibt  es  Menschen,  die  von  Geburt  an  an  Krankheiten  leiden?  Warum  sind  
manche  Menschen  so  gutaussehend  und  manche  so  hässlich?

Wenn  ein  Millionär  eine  Million  Stockwerke  hat,  kann  er  sich  nicht  gleichzeitig  auf  einer  
Million  Stockwerken  aufhalten,  sondern  immer  nur  auf  einer  Etage  gleichzeitig.  Selbst  wenn  
Sie  viel  Geld  haben,  hat  Ihr  Magen  das  Gleiche

Und  das  ist  alles,  mehr  nicht.

Die  Seele  bist  du.  Die  Seele  ist  wie  der  Lichtstrom  und  der  Körper  ist  wie  die  Glühbirne.  
Wenn  der  Strom  die  Glühbirne  erreicht,  leuchtet  sie  auf,  der  Körper  ist  wie  die  Glühbirne  
und  die  Seele  wie  der  Strom.  Der  Körper  bewegt  sich,  wenn  er  eine  Seele  hat.  Wenn  dieser  
Körper  keine  Seele  hat,  passiert  mit  ihm  dasselbe  wie  mit  einer  Glühbirne,  die  keinen  Strom  
hat:  Sie  erlischt  und  geht  aus.  Eine  Leiche  ist  ein  lebloser  Körper  wie  eine  ausgeschaltete  
Glühbirne.  Machen  Sie  keinen  Fehler,  dass  dieser  Körper  nicht  ich  bin.  Dieser  Körper  gehört  
dir,  aber  er  bist  nicht  du.  Wenn  du  etwas  falsch  machst,  dann  aus  reinem  Egoismus,  es  
geschieht  für  diesen  Körper,  um  diesem  Körper  etwas  Gutes  zu  tun,  der  nicht  du  selbst  bist.

Die  Leute  irren  sich  und  denken,  dass  dieser  Körper  ich  bin.  Nein,  das  bist  nicht  du.

Wenn  Sie  Gutes  getan  haben  und  Menschen  helfen,  werden  Sie  früher  oder  später  Ihren  
Lohn  erhalten.  Das  ist  das  Gesetz  des  Karma.  Viele  Menschen  glauben  nicht  an  das  Gesetz  
des  Karma.  Der  erste  Fehler  besteht  darin,  dass  die  Leute  denken,  dieser  Körper,  unser  
Körper,  sei  ich.  Der  Körper  ist  nicht  ich,  er  gehört  mir,  aber  er  bin  nicht  ich.  Diese  Kleidung  
gehört  mir,  aber  sie  gehört  nicht  mir,  dieses  Gerät  gehört  mir,  aber  nicht  mir,  dieser  Teppich  
gehört  mir,  aber  nicht  mir.  Mein  Auto  ist  mein  Auto,  mein  Haus  ist  mein  Haus ...  aber  ich  bin  
es  nicht.  Ich  besitze  das  alles,  aber  all  diese  Dinge  gehören  nicht  mir,  sie  gehören  mir,  aber  
sie  gehören  nicht  mir.  Du  dachtest,  dass  dieser  Körper  ich  bin,  er  gehört  mir,  aber  ich  bin  es  
nicht.  Dieser  Körper  wird  von  der  Seele  zur  Reinkarnation  verwendet,  dieser  Körper  muss  
verwendet  und  weggeworfen  werden.  Genau  wie  eine  Zigarette,  wenn  man  sie  raucht,  wirft  
man  sie  weg  und  das  war's.  Wenn  der  Körper  zusammenbricht,  stirbt  er  ab  und  ist  zu  nichts  
mehr  zu  gebrauchen,  er  wird  wie  eine  Zigarette  weggeworfen.

Jeder  weiß,  was  das  Gesetz  des  Karma  ist.  Was  Sie  falsch  gemacht  haben,  müssen  Sie  
früher  oder  später  bezahlen.  Niemand  entgeht  seiner  Strafe.

Weil?  All  diese  Unterschiede  haben  mit  seinem  früheren  Leben  zu  tun,  sie  haben  direkt  mit  
dem  Gesetz  des  Karma  zu  tun.  Es  ist  das  Gesetz  von  Ursache  und  Wirkung.  So  wie  in  diesem  
Leben:  Wenn  man  in  jungen  Jahren  nicht  arbeitet  und  kein  Geld  spart,  wird  man  eines  Tages,  
wenn  man  in  Rente  geht,  kein  Geld  zum  Ausgeben  haben.  Wenn  Sie  nicht  sparen,  gibt  es  
kein  Geld.
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Größer  als  ein  armer  Mensch,  nur  zwei  bis  drei  Kilo  Nahrung  passen  in  den  
Magen,  für  mehr  ist  kein  Platz.  Man  kann  nicht  Tonnen  essen,  der  Magen  
kann  nicht  1.000  kg  Nahrung  aufnehmen.  Alles,  was  Sie  tun  müssen,  ist  zu  
verstehen,  dass  dieser  Körper  nicht  ich  bin.  Wir  sind  egoistisch,  dem  Körper  
Launen  zu  geben.  Wenn  du  verstehst,  dass  dieser  Körper  nicht  ich  bin,  dann  
wirst  du  aufhören,  egoistisch  zu  sein.  Menschen  sind  egoistisch,  weil  sie  
denken,  dass  dieser  Körper  ich  bin.

Positive  oder  negative  Taten  sind  das  Einzige,  was  du  mitnimmst.  Das  ist  es,  
was  du  aus  diesem  Leben  mitnimmst.  Schauen  Sie  fern...  wie  schlimm  es  ist!  
Wie  egoistisch  in  der  Welt!  Am  schlimmsten  sind  die  Politiker,  denn  wenn  
jemand  jemanden  bestiehlt,  schuldet  er  nur  dieser  Person  etwas.  Aber  die  
Politiker,  die  die  ganze  Stadt  bestehlen,  schulden  der  ganzen  Stadt,  jedem  
einzelnen  dieser  Menschen,  und  in  ihrem  nächsten  Leben  müssen  sie  jeden  
einzelnen  Einwohner,  jeden  einzelnen  Menschen  in  der  Gesellschaft  bezahlen.

Wenn  du  stirbst,  deine  Familie,  dein  Vermögen,  dein  Auto,  dein  Haus ...  alles,  
was  du  hast,  nimmst  du  nicht  mit  ins  Grab,  du  kannst  nichts  mitnehmen,  du  
musst  alles  zurücklassen.  Niemand  nimmt  etwas  mit  ins  Grab.  Deshalb  muss  
man  nicht  so  egoistisch  sein  und  so  viele  Dinge  anhäufen.  Das  Einzige,  was  
Sie  mitnehmen,  wenn  Sie  sterben,  ist  das,  was  Sie  getan  haben,  Ihre  positiven  
und  negativen  Taten.  Das  ist  es,  was  Sie  mitnehmen,  und  es  wird  
Konsequenzen  für  Ihr  nächstes  Leben  haben.

Frauen,  die  abtreiben,  haben  später  gesundheitliche  Folgen,  können  kein  
gutes  Gewissen  haben,  ihr  Kind  getötet  zu  haben.  Wenn  Sie  das  Kind,  das  
Sie  geschaffen  haben,  nicht  unterstützen  können,  bitten  Sie  um  Hilfe,  damit  
Ihr  Kind  zur  Welt  kommt,  und  geben  Sie  es  dann  zur  Adoption  frei,  aber  töten  
Sie  Ihr  Kind  nicht.  Alles  hat  sehr  negative  Folgen  für  die  Zukunft.  Das  ist  kein  
Kinderspiel.  Kommt  es  zu  einer  ungewollten  Schwangerschaft,  gibt  es  zwei  
Schuldige:  den  Mann  und  die  Frau.  beide  sind  schuldig  und

Für  jede  Tat,  die  Sie  gegen  das  Gesetz  verstoßen,  müssen  Sie  früher  oder  
später  dafür  bezahlen.  Das  nennt  man  das  Gesetz  des  Karma.  Dessen  muss  
man  sich  bewusst  werden.  Sie  müssen  verstehen.  Du  musst  von  ganzem  
Herzen  glauben.  Wenn  jemand  nicht  an  das  Gesetz  des  Karma  glaubt,  ist  er  
in  der  Lage,  Gräueltaten  zu  begehen,  wie  die  Terroristen,  die  Bomben  legen  
und  so  viele  unschuldige  Menschen  töten.  Ein  Politiker,  der  dem  Volk  
Millionen  stiehlt  oder  das  Geld  des  Volkes  verschwendet,  glaubt  weder  an  
Gott  noch  an  sein  eigenes  Gewissen,  geschweige  denn  an  das  Gesetz  des  
Karma.  Deshalb  begeht  er  negative  Taten,  weil  er  glaubt,  dass  es  keine  
Konsequenzen  gibt.  weil  er  egoistisch  ist  und  nur  an  dein  Wohlergehen  denkt.  Das  wird  sich  teuer  auszahlen.

Jeden  Tag  sterben  viele  Menschen,  Ihr  Körper  wird  nicht  ewig  leben,  es  gibt  
nur  sehr  wenige  Menschen,  die  über  100  Jahre  alt  sind,  der  Friedhof  ist  voller  
Menschen  jeden  Alters.  Sie  wissen  nicht,  wie  Ihr  letzter  Tag  sein  wird.  Wenn  
Sie  das  verstehen,  werden  Sie  aufhören,  egoistisch  zu  sein.

Du  bist  die  Seele.  Der  Körper  ist  wie  die  Glühbirne  und  die  Seele  wie  der  
Strom.  Wenn  die  Glühbirne  kaputt  geht,  tauschen  Sie  sie  aus  und  setzen  eine  
andere  ein,  genau  wie  der  Körper.  Niemand  möchte  anerkennen,  dass  dieser  
Körper  Ihnen  gehört,  aber  Sie  sind  es  nicht.  Wenn  Sie  diesen  ersten  Schritt  
verstehen,  wird  er  Ihr  Leben  zum  Besseren  verändern.  Bitte  versuche  es  zu  
verstehen.  Warum  machst  du  Dinge  falsch?  so  dass?.  Nutzen  Sie  den  Körper,  
um  Gutes  zu  tun,  denn  Sie  wissen  nicht,  wann  Sie  sterben  werden.

Früher  oder  später  werden  wir  alle  die  Konsequenzen  unseres  Handelns  
tragen  müssen.  Wenn  wir  sie  in  diesem  Leben  nicht  bezahlen,  müssen  Sie  in  
den  nächsten  Leben  für  alles  bezahlen,  was  Sie  falsch  gemacht  haben.  Niemand  entkommt.
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verantwortlich.  Wenn  Sie  Sex  so  sehr  mögen,  kann  der  Mann  ein  Kondom  
überziehen,  um  die  Frau  nicht  schwanger  zu  machen,  und  die  Frau  hat  viele  
Möglichkeiten,  nicht  schwanger  zu  werden.  Es  gibt  viele  Verhütungsmethoden,  
um  nicht  schwanger  zu  werden.  Sie  können  jeden  Tag  eine  Million  Mal  Sex  
haben,  wenn  Sie  möchten,  und  genießen  Sie,  was  Sie  vom  Sex  erwarten,  solange  
es  andere  nicht  beeinträchtigt.  Wenn  Sie  aus  Lust  und  Laune  Sex  genießen  
möchten,  ohne  Vorsichtsmaßnahmen  zu  treffen  und  keine  Verhütungsmethoden  
anzuwenden,  und  Ihr  eigenes  Kind  töten  müssen,  weil  Sie  es  nicht  wollen,  
werden  Sie  teuer  dafür  bezahlen  müssen.

Denken  Sie  gut  nach,  bevor  Sie  eine  egoistische  Handlung  begehen.  Sie  können  
Ihre  Macht  oder  Stärke  nicht  nutzen,  um  die  Schwächsten  zu  vernichten.  Sie  
können  Ihr  Glück  nicht  über  die  Opfer  und  den  Schmerz  anderer  aufbauen.  
Wenn  du  das  tust,  bestraft  dich  dein  Gewissen,  deine  Freunde  bestrafen  dich,  
deine  Regierung  bestraft  dich,  die  Gesellschaft  bestraft  dich,  die  ganze  Welt  
bestraft  dich  und  am  wichtigsten:  Niemand  entkommt.  Beliebig

Dieser  Körper  wird  ein  paar  Jahre  halten  und  wenn  du  stirbst,  wird  dein  Albtraum  
beginnen,  zumindest  wirst  du  eine  Million  Jahre  leiden.  Auge!  Tue  niemandem  
weh,  betrüge  niemanden,  zerquetsche  niemanden,  reiße  niemanden  ab,  töte  
niemanden.  Wir  sind  alle  gleich.

Egal  ob  großer  oder  kleiner  Organismus,  es  macht  keinen  Unterschied.  Wir  sind  
alle  gleich.  Zerquetsche  niemanden.  Es  gibt  das  Gesetz  von  Ursache  und  
Wirkung,  das  Gesetz  des  Karma.  Alles,  was  Sie  später  tun,  werden  Sie  teuer  
bezahlen.  Sie  werden  sehr  teuer  bezahlen.  Versuchen  Sie  nicht,  Menschen  zu  
verletzen  oder  gegen  das  Gesetz  zu  verstoßen.  Früher  oder  später  wirst  du  für  
alles  bezahlen.  Einige  vorher  und  einige  danach.

Seien  Sie  vorsichtig,  vermasseln  Sie  nichts,  sonst  kommen  Sie  in  die  Hölle.  Ich  
warne  Sie  nur:  Seien  Sie  vorsichtig,  was  Sie  tun,  denn  alles  hat  Konsequenzen.  
Das  sage  ich  nicht,  es  ist  das  Gesetz  des  Karma.  Das  Gefängnis  hier  ist  wie  ein  
Urlaub  mit  allem  Komfort.  Das  Gefängnis  in  der  Hölle  ist  nicht  wie  das  hier.  In  
der  Hölle  wirst  du  eine  Million  Jahre  lang  viel  leiden  müssen,  um  für  deine  
negativen  Taten  zu  bezahlen.  Reinkarnation  existiert,  nicht  weil  ich  es  sage.  
Wenn  Sie  mir  nicht  glauben,  können  Sie  zu  einer  Hypnosesitzung  gehen  und  
sofort  überprüfen,  ob  es  existiert.  Wenn  Sie  durch  Ihre  Launen  andere  leiden  
lassen,  werden  Sie  teuer  dafür  bezahlen.  Deshalb  schaut  man  sehr  genau  hin.  
Nachweisen.

Wir  sind  alle  gleich  und  es  gibt  keinen  Unterschied  untereinander.
Wir  sind  intelligentere  Tiere,  aber  wir  sind  Tiere.

Was  kann  einen  Mord  rechtfertigen?  ein  Mord  an  seinem  eigenen  Sohn?  Wenn  
dein  Vater  und  deine  Mutter  dir  dasselbe  angetan  hätten,  wärst  du  heute  nicht  
hier,  weil  sie  dich  vor  deiner  Geburt  Stück  für  Stück  zerschnitten  und  
weggeworfen  hätten.  Du  wärst  heute  nicht  hier.  Wenn  du  stirbst,  wirst  du  für  
mindestens  1  Million  Jahre  in  die  Hölle  kommen.  Sie  werden  dich  in  eine  
Blutlache  legen,  bis  du  verrottest  und  stirbst  und  dann  immer  wieder  zum  Leben  
erweckst ...  bis  zu  einer  Million  Jahre  lang!  Jeden  Tag  holen  sie  dich  aus  dem  
Gefängnis  und  zwingen  dich,  eine  Säule  aus  glühendem  Metall  zu  umarmen,  
damit  du  lebendig  verbrennst.  Dann  legen  sie  dich  auf  ein  riesiges  glühendes  
Eisen,  um  dich  zu  verbrennen.  Wer  bestraft  dich?  Du  bestrafst  dich  selbst,  dein  
Gewissen  bestraft  dich,  deine  negativen  Taten  bestrafen  dich.  Niemand  
entkommt  der  Hölle,  alle  Menschen,  die  verletzt  sind,  kommen  in  die  Hölle,  
niemand  wird  aus  der  Hölle  befreit.  Das  sagt  das  Gesetz  der  Götter.

caro.

Sogar  Tiere  sind  wie  wir,  wir  müssen  uns  alle  gegenseitig  respektieren,  weil  wir  
alle  gleich  sind.
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Vielen  Dank.

Eine  negative  Ursache  wird  eine  negative  Wirkung  hervorrufen.  Das  muss  man  immer  
im  Hinterkopf  behalten.  Wenn  Sie  die  schlimmen  Folgen  Ihrer  negativen  Handlungen  
nicht  erleiden  möchten,  machen  Sie  die  Dinge  gut  und  respektieren  Sie  die  Gesetze.  
Jeder  beobachtet  dich.  Glaube  nicht,  dass  dich  niemand  sieht,  wenn  du  etwas  falsch  
machst.  Alles  ist  bekannt.  Alles  außerhalb  des  Gesetzes:  Tun  Sie  es  nicht.

Versuchen  Sie  nicht,  über  das  Gesetz  hinauszugehen.  Davon  muss  man  überzeugt  sein.  
Genauso  wie  wenn  du  anderen  Gutes  tust  und  von  ganzem  Herzen  gibst,  werden  andere  
dich  lieben  und  dein  Leben  wird  wunderbar  sein.

Deine  Seele  bist  du.
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Wenn  es  keine  Geheimnisse  gibt  und  jeder  dich  beobachtet,  warum  tust  du  dann  weh?

Man  muss  zuerst  geben,  um  später  zu  empfangen.  Denken  Sie,  dass  dieser  Körper  nicht  
Sie  sind,  sondern  dass  er  von  Ihrer  Seele  benutzt  wird.
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4.-  DIE  DREI  HERZEN:  DAS  REINE  HERZ,  DAS  
HERZ  DER  GUT  UND  DAS  HERZ  DER  GLEICHHEIT.

Hallo,  die  drei  Herzen  sind:  das  reine  Herz,  das  gütige  Herz  und  das  
gleichberechtigte  Herz.

Das  erste  Herz  (das  reine  und  ruhige  Herz)

Erstes  Herz:  das  reine  und  ruhige  Herz.  Dieses  Herz  ist  gut  für  dich,  um  in  
diesem  Leben  glücklich  leben  zu  können.

Das  zweite  (das  Herz  der  Gleichheit)  ist  gut  für  Sie  selbst.  Das  dritte  

(das  Herz  der  Güte)  ist  für  andere;  ist  es,  Menschen  zu  helfen  und  ihnen  zu  
dienen.

Um  ein  reines,  entspanntes,  ruhiges  und  stilles  Herz  zu  haben,  müssen  Sie  
zunächst  alle  möglichen  negativen  Gedanken  aus  Ihrem  Geist  entfernen.  
Wenn  Sie  den  negativen  Gedanken  entfernen,  bleibt  nur  der  positive  
Gedanke  übrig,  sodass  Ihr  Herz  rein  ist.  Das  negative  Herz  ist  schlecht  für  
dich:  Wenn  dich  jemand  zerquetscht  und  betrügt  und  dir  allerlei  Schaden  
zufügt,  solltest  du  dich  nicht  rächen,  denn  sonst  bekommst  du  Probleme.  
Wenn  Sie  den  Wunsch  nach  Rache  verspüren,  werden  Sie  wütend  und  
verzweifelt  und  es  ist  schlecht  für  Ihre  Gesundheit.  Der  Gedanke  an  Rache  
wirkt  sich  negativ  auf  Ihren  Körper  aus,  verursacht  Stress  und  Nerven  und  
Sie  können  gesundheitliche  Probleme  bekommen.  Deshalb  muss  man  es  
vermeiden.

Das  zweite  Herz:  das  Herz  der  Gleichheit.  Vor  Gott  sind  wir  alle  gleich.  Wir  
haben  keine  Unterschiede  zwischen  uns.

Um  gute  Laune  und  Gesundheit  zu  haben,  ist  es  äußerst  wichtig,  nicht  mehr  
an  Rache  zu  denken.  Um  ein  reines  und  ruhiges  Herz  zu  haben,  müssen  Sie  
alle  Arten  von  negativen  Gedanken  beseitigen  und  ein  Leben  mit  positiven  
Gedanken  und  Handlungen  führen,  damit  Sie  alle  Hindernisse  überwinden  
können,  die  Ihnen  in  allen  Bereichen  Ihres  Lebens  in  den  Weg  kommen:  
Familie,  Arbeit,  Freunde ...  denn  Positives  zieht  Positives  an.  Genau  wie  vor  
einem  Spiegel.  Das  Bild,  das  der  Spiegel  vermittelt,  ist  das,  das  Sie  haben.  
Wenn  Sie  möchten,  dass  Ihr  ganzes  Leben  positiv  ist,  versuchen  Sie,  alle  
negativen  Gedanken  loszuwerden.  Negativ  in  positiv  umwandeln.  Wenn  
Ihnen  negative  Dinge  widerfahren,  ändern  Sie  sie  in  etwas  Positives.  Um  
die  Dinge  zum  Positiven  zu  verändern,  muss  man  nur  positiv  denken.  Wenn  
Sie  negativer  denken,  werden  Sie  noch  mehr  Negatives  empfangen.  Wenn  
Sie  immer  negativ  denken,  wie  wird  es  dann  für  Sie  ausgehen?  Der  Gedanke  
ist  sehr  mächtig.
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Rasse,  Bräuche...  wir  sind  alle  Kinder  Gottes.  Jesus  wurde  in  Bethlehem  geboren,  
Buddha  wurde  in  Indien  geboren,  aber  obwohl  sie  in  unterschiedlichen  Ländern  und  
unterschiedlichen  Rassen  geboren  wurden,  haben  beide  das  gleiche  Herz.  Männer  und  
Frauen  sind  gleich;  Ob  reich  oder  arm,  aus  dem  Adel  oder  Bürgertum,  für  das  eine  oder  
das  andere  gibt  es  keine  besonderen  Bedingungen.  Wir  sind  alle  gleich.  Wir  sind  auch  
vor  dem  Gesetz  gleich.  Auch  im  Jenseits  sind  wir  den  Tieren  gleichgestellt.  Der  
Unterschied  zwischen  Tieren  und  uns  besteht  darin,  dass  wir  intelligenter  sind,  aber  ihr  
Leben  ist  genauso  viel  wert  wie  unseres.  Auch  Tiere  sind  Kinder  Gottes:  Insekten,  
Fische,  Vögel,  Würmer,  alle  Lebewesen  sind  Kinder  Gottes.  Denken  Sie  gut  daran.  Das  
Wasser,  die  Pflanzen,  die  Berge,  die  Erde,  das  Universum ...  sind  Kinder  Gottes.  Das  ist  
Gleichheit.  Sogar  die  Zellen  unseres  Organismus  haben  ihre  eigenen  Gedanken.

Vor  Gott  sind  wir  alle  gleich.  Deshalb  müssen  wir  uns  alle  gegenseitig  respektieren.  
Wenn  eine  Frau  sich  von  einem  Mann  trennen  will  und  der  Mann  sie  tötet,  dann  deshalb,  
weil  er  glaubt,  mehr  Rechte  zu  haben  und  überlegen  zu  sein.  Es  gibt  keinen  Vorgesetzten.  
Vor  dem  Gesetz  der  Götter  und  Menschen  steht  niemand  über  irgendjemandem.

Kriege  sind  nutzlos,  sie  bringen  nur  Leid  zwischen  Brüdern.  Wir  sind  alle  Brüder,  weil  
unser  Vater  Gott  ist.  Ob  es  uns  gefällt  oder  nicht,  wir  sind  alle  Kinder  Gottes.  Weder  ist  
der  Mann  der  Frau  überlegen,  noch  ist  die  Frau  dem  Mann  überlegen.  Kindern  geht  es  
genauso  wie  Erwachsenen.  Auch  Föten  vor  der  Geburt  sind  uns  gleich,  nicht  weil  sie  
kleiner  sind  und  im  Mutterleib  geschützt  sind,  sondern  weil  sie  aufhören,  Menschen  zu  
sein.  Sie  sind  die  gleichen  wie  wir,  aber  kleiner.  Sie  haben  kein  Recht,  jemanden  zu  
töten,  egal  wie  klein  und  wehrlos  er  ist.  Du  liegst  völlig  falsch.  Wenn  Sie  Ihr  Kind  nicht  
lieben,  lassen  Sie  es  zur  Welt  kommen  und  geben  Sie  es  nach  der  Geburt  zur  Adoption  
frei.  Es  gibt  viele  Menschen,  die  Kinder  haben  wollen  und  es  nicht  können.  Es  gibt  viele  
gute  Familien,  die  sich  Kinder  wünschen,  aber  aufgrund  körperlicher  Probleme  keine  
Kinder  bekommen  können.  Du  darfst  deinen  eigenen  Sohn  nicht  töten.  Der

Wenn  alle  denken  würden,  dass  wir  alle  gleich  sind,  dass  wir  alle  Kinder  Gottes  sind,  
gäbe  es  nichts  Böses  auf  der  Welt,  es  gäbe  keine  Kriege,  es  gäbe  keine  Morde  und  diese  
Erde  wäre  ein  Paradies.  Wenn  ein  Land  Probleme  hat,  muss  das  andere  ihm  helfen  und  
umgekehrt.  Wenn  wir  uns  gegenseitig  helfen  würden,  würden  wir  sehr  gut  leben,  wie  
eine  große  Familie.  Eine  Familie  hilft  dir  immer:  Wenn  du  klein  bist,  helfen  dir  dein  Vater  
und  deine  Mutter,  sie  geben  dir  alles,  was  du  zum  Leben  brauchst,  und  kümmern  sich  
um  dich.  Wenn  Eltern  älter  werden,  müssen  Kinder  auf  sie  aufpassen  und  ihnen  helfen.  
Genau  wie  zwischen  Brüdern,  die  sich  gegenseitig  helfen,  wenn  sie  es  brauchen.  Jeder  
hat  seine  Glücks-  und  Pechmomente.  Genau  wie  in  Ländern,  in  denen  Naturkatastrophen  
wie  Dürren,  Überschwemmungen,  Tornados  usw.  auftreten.  Wenn  dies  geschieht,  helfen  

andere  Länder,  dieses  Unglück  zu  überwinden.  Heute  kann  es  ein  Land  berühren  und  
morgen  ein  anderes.  Wir  müssen  uns  alle  gegenseitig  helfen.  So  wird  diese  Welt  ein  
Paradies  sein.

Wir  sind  alle  Kinder  Gottes.  Nicht  nur  zwischen  Menschen.  Es  gibt  niemanden,  der  jedem  
überlegen  ist.  Wir  haben  alle  das  gleiche  Niveau,  egal  in  welchem  Land,
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Mutter/Vater  denken,  sie  seien  dem  Baby  überlegen,  deshalb  töten  sie  es.  Vor  
oder  nach  der  Geburt  sind  Babys  Babys.

ZURÜCK-INDEX

2  rät  Menschen  mit  guten  Worten,  Gutes  und  nicht  Böses  zu  tun.

Vielen  Dank.

1  Helfen  Sie  Menschen  in  Not  mit  Geld.

Ich  wünsche  jedem,  dass  er  mit  diesen  drei  Herzen  handelt.

Das  sind  die  drei  Herzen.  Wenn  Sie  mit  allen  drei  Herzen  handeln,  wird  Ihr  Leben  
immer  positiv  sein,  Sie  werden  glücklich  leben,  Sie  werden  ein  langes  Leben  
ohne  Krankheit  haben  und  wenn  Sie  eines  Tages  sterben,  garantiere  ich  Ihnen,  
dass  Sie  mit  Gott  im  Paradies  sein  werden.  Wenn  Sie  tun,  was  Gott  befiehlt,  
werden  Sie  logischerweise  in  einem  Paradies  mit  Gott  leben.  Auf  dieser  Erde  
wirst  du  wie  im  Paradies  leben,  und  wenn  du  stirbst,  wird  deine  Seele  im  
Paradies  sein.  Du  wirst  alles  haben.  Ich  möchte,  dass  Sie  meinen  Rat  annehmen.  
Denken  Sie  positiv,  sprechen  Sie  positiv  und  handeln  Sie  positiv,  und  Ihr  Leben  
hier  und  nach  dem  Tod  wird  positiv  sein.

Das  dritte  Herz:  Das  Herz  der  Güte.  Das  Herz  der  Güte  ist  das  Herz  gegenüber  
anderen.  Sie  müssen  den  Bedürftigsten  helfen.  Wenn  Sie  mit  1  €  helfen  können,  
helfen  Sie  mit  1  €,  wenn  Sie  10  €  geben  können,  geben  Sie  ihnen,  helfen  Sie  mit  
10  €.  Helfen  Sie  so  viel  Sie  können.  Mit  dem  Geld,  das  Sie  noch  haben,  müssen  
Sie  helfen.  Wenn  Sie  helfen,  wird  Ihre  Energie  positiv  sein  und  Ihr  Leben  wird  
positiv  sein.  Sie  selbst  werden  sich  zufrieden  und  glücklich  fühlen.

Wir  sind  alle  Kinder  Gottes.  Das  ist  es,  was  Sie  verstehen  müssen.  Der  Fötus  
hat  vor  der  Geburt  den  gleichen  Zustand  wie  nach  der  Geburt,  obwohl  das  
Gesetz  der  Menschen  ihm  dieses  Recht  nicht  einräumt,  sind  sie  vor  Gott  uns  
gleich.  Alle  Wesen,  die  ein  Herz  haben,  ob  groß  oder  klein,  wir  sind  alle  Kinder  
Gottes.  Wenn  Sie  die  Schreie  des  Fötus  hören  würden,  der  Stück  für  Stück  aus  
dem  Mutterleib  herausgeschnitten  wird,  würde  es  Ihnen  das  Herz  brechen.  Wenn  
Sie  diesen  Schmerz  spüren  möchten,  versuchen  Sie,  Ihre  Arme  und  Beine  mit  
einer  Schere  zu  schneiden.  Nachweisen!  Du  wirst  sehen,  welchen  Schmerz  du  
verspürst.  Nun,  der  Fötus  empfindet  den  gleichen  Schmerz.  Diesen  Schmerz  
spürt  auch  Ihr  Sohn,  wenn  Sie  ihn  töten.

3  Werden  Sie  in  Ihrer  Freizeit  ehrenamtlich  und  helfen  Sie  Bedürftigen:  Alten,  
Kranken,  probieren  Sie  es  aus!  damit  dein  Leben  wunderbar  wird.  Ihre  Urkunden  
werden  Ihnen  verzinst  zurückgegeben.  Wenn  Sie  mit  Geld  helfen,  erhalten  Sie  
bald  mehr  Geld,  wenn  Sie  jeden  Tag  mit  Worten  helfen,  werden  Sie  schlauer,  
wenn  Sie  sich  ehrenamtlich  engagieren,  werden  Sie  eine  gute  Gesundheit  und  ein  langes  Leben  haben.
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5.-  EIN  GOTT  FÜR  ALLE

Drei  Religionen  sind  eins.  Muslime,  Katholiken  und  Buddhisten.  Die  drei  sind  eins,  
sie  sind  gleich.  Wir  sind  alle  Kinder  Gottes.  Der  Katholik  betet  zum  Vater  im  
Himmel,  der  Muslim:  zu  Allah  und  der  Buddhismus  zu  Buddha.
Jesus  Christus,  Buddha,  Mohammed  sind  alle  Kinder  Gottes,  sie  sind  Kinder  
desselben  Gottes,  es  ist  wie  ein  Vater,  der  drei  Kinder  hat.  Sie  stammen  aus  
derselben  Familie.  Deshalb  muss  man  verstehen,  dass  alle  Religionen  Teil  
derselben  Familie  sind.  Es  ist  derselbe  Vater.  Wir  müssen  einander  helfen,  
Menschen  von  einer  Religion  zur  anderen,  von  einer  Rasse  zur  anderen.

Alle  Lehren  in  den  drei  Religionen  sind  praktisch  gleich,  das  Ziel  besteht  darin,  
gute  Menschen  zu  werden.  Wir  sollten  uns  nicht  gegenseitig  töten,  weil  wir  Brüder  
sind,  Kinder  desselben  Gottes.  Für  alle  gleich.  Allah  der  Allmächtige,  Jesus  
Christus  oder  Buddha  ist  dieselbe  Person,  sie  wurden  einfach  in  verschiedenen  
Ländern,  in  verschiedenen  Kulturen  geboren,  aber  sie  sind  alle  gleich.  Jede  Rasse,  
jeder  Mensch,  der  an  verschiedenen  Orten  und  in  verschiedenen  Kulturen  geboren  
wurde,  wir  haben  die  gleiche  Seele.  Wenn  Sie  das  verstehen  können,  können  Sie  
in  dieser  Welt  endlich  in  Frieden  leben.  Es  wird  keine  Kriege  und  keine  Verbrechen  
geben,  denn  alle  Menschen  sind  Kinder  Gottes.  Der  einzige  Unterschied  besteht  
darin,  dass  einige  als  Prinzen  und  andere  als  Bettler  geboren  wurden,  weil  einige  
im  vergangenen  Leben  den  Menschen  Gutes  getan  haben  und  andere  nichts  getan  
haben  oder  einfach  nur  egoistisch  gelebt  haben.  Wenn  Sie  also  im  vergangenen  
Leben  egoistisch  waren  und  Menschen  verletzt  haben,  werden  Sie  in  diesem  Leben  
logischerweise  arm  sein  und  nichts  haben.  Wenn  Sie  in  früheren  Leben  den  
Menschen  Gutes  getan  haben,  können  Sie  in  diesem  Leben  Freude  daran  haben.  
Aber  wenn  Sie  nur  Spaß  haben,  geben  Sie  die  Verdienste  des  vergangenen  Lebens  
aus,  und  wenn  Sie  den  Menschen  nichts  Gutes  tun,  werden  Sie  bald  Ihr  Guthaben  
aufbrauchen  und  von  vorne  beginnen.

Zum  Beispiel:  Benzin,  dieser  Kraftstoff  wird  für  jede  Art  von  Auto  verwendet,  alle  
Marken  verwenden  das  gleiche  Benzin  aus  Erdöl.  Dieses  Benzin  ist  wie  die  Seele,  
unsere  Energie.  Diese  Energie  aus  der  Seele  dringt  in  unseren  Körper  ein,  egal  ob  
man  schön  oder  hässlich,  arm  oder  reich  ist,  es  ist  das  Gleiche,  es  gibt  keinen  
Unterschied.  Gott  ist  mächtig,  freundlich  und  intelligent  und  schickt  seine  Kinder  
entsprechend  der  Kultur  und  den  Bräuchen  des  jeweiligen  Landes.  Deshalb  
akzeptieren  die  Leute  seine  Lehre  besser.  Damit  diese  Erde  ein  Paradies  ist.  Das  
ist  Gottes  Ziel.  Gott  macht  keinen  Unterschied  zwischen  Rassen  und  Religionen.

Der  reiche  Mann  ist  nicht  reich,  weil  er  acht  Arme  und  zwei  Köpfe  hat,  nein,  oder  
weil  er  intelligenter  ist.  Alles  kommt  aus  dem  vergangenen  Leben.  Wenn  Sie  Macht  
und  Reichtum  in  Ihren  Händen  haben,  müssen  Sie  Menschen  helfen.  Befehlen  Sie  
niemals,  zu  töten  oder  Kriege  zu  führen,  das  verringert  Ihr  Glück  und  Ihre  Gesundheit.
Menschen,  die  andere  töten  oder  verletzen  und  trotzdem  leben,  tun  dies,  weil  sie  
in  ihrem  vergangenen  Leben  Verdienste  angesammelt  und  diese  noch  nicht  ausgegeben  haben
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Ihr  gesamtes  Guthaben,  aber  Sie  können  jederzeit  mit  nichts  dastehen.  Es  ist,  als  ob  ein  
Vater  seinem  Sohn  eine  Menge  Geld  hinterlässt

Wir  dürfen  nicht  unterscheiden:  Drei  Religionen  sind  eins,  derselbe  Gott.

Es  spielt  keine  Rolle,  ob  Sie  glauben  oder  nicht,  wenn  Sie  etwas  falsch  machen,  landen  
Sie  im  Gefängnis.  Niemand  entkommt  und  vor  allem  bestraft  man  sich  selbst.  Wenn  Sie  
also  Macht  oder  Reichtum  haben,  nutzen  Sie  diese  und  helfen  Sie  anderen.  Im  nächsten  
Leben  wirst  du  also  wie  ein  König  leben.  Denken  Sie  daran:  Wenn  Sie  anderen  Gutes  
tun,  tun  Sie  es  sich  selbst.  Es  lohnt  sich,  es  für  andere  zu  tun.  Wie  Pornodarsteller/ras.  
Das  schlimmste  Verbrechen  ist  Pornografie.

Je  mehr  wir  verschmutzen,  desto  schlimmer  wird  es  für  unseren  Planeten,  und  wir  leben  
auf  diesem  Planeten,  es  gibt  keinen  anderen,  auf  dem  wir  leben  können.  Wir  müssen  gut  
darauf  aufpassen.

Man  kann  eine  Abtreibung  nicht  so  finanzieren,  dass  die  arme  Mutter,  die  keine  Ahnung  
von  den  Folgen  hat,  ihr  Kind  tötet,  weil  es  so  ist,  als  würde  man  sein  eigenes  Kind  töten.  
Weil  wir  alle  eins  sind.  Alles  Negative  erzeugt  Negativ,  es  wird  für  dich  zum  Dämon.  Es  
ist  kein  Kinderspiel.  Ich  hoffe,  Sie  können  verstehen,  was  ich  sage.  Wenn  Sie  Negatives  
verursachen,  bestrafen  Sie  sich  selbst,  weil  das  Negative  zu  Ihnen  zurückkommt.  Das  
menschliche  Gesetz  bestraft  dich  nicht,  aber  dein  Gewissen  schon.  Die  Hölle  existiert,  
egal,  ob  Sie  an  Gott  glauben  oder  nicht,  die  Gerechtigkeit  wird  Sie  gleichermaßen  
verurteilen.

Wir  kümmern  uns  nicht  um  Natur  und  Umwelt,  es  gibt  ein  immer  größeres  Loch  in  der  
Ozonschicht,  jeden  Tag  verschmutzen  wir  die  Erde  mehr  und  was  passiert?  Wir  zahlen  
die  Konsequenzen,  das  Wetter  spielt  verrückt,  das  sind  die  Konsequenzen.

Denken  Sie  gut  daran:  Verstoßen  Sie  nicht  gegen  Gottes  Gesetz,  es  ist  kein  Kinderspiel...  
Gott  ist  mächtig,  jeden  Moment  kann  es  ein  Erdbeben,  einen  Taifun,  eine  
Überschwemmung...  jedes  Unglück  geben,  und  wir  stehen  vor  dem  Nichts.  Innerhalb  von  
30  Jahren  wird  die  Weltbevölkerung  um  70  %  kleiner  sein,  weil  es  viele  Erdbeben  und  
Naturkatastrophen  geben  wird.

In  einer  Nacht  kann  alles  verloren  gehen.  Beispielsweise  können  Sie  in  einem  Casino  in  
kurzer  Zeit  1.000.000  Dollar  verlieren.  Wie  die  Herrscher,  wenn  sie  sagen:  „Abtreibung,  
Abtreibung,  Abtreibung  …“  Seien  Sie  vorsichtig,  sie  verschwenden  den  gesamten  Kredit  
ihrer  vergangenen  Leben.  Gesundheit,  Reichtum,  Geld,  Ihr  Glück,  Ihr  Leben  wird  schnell  
negativ  werden.  Vorsichtig!  Verschwenden  Sie  nichts!  Nutzen  Sie  die  Gelegenheit,  
Menschen  zu  helfen.  Sie  sollten  anderen  keinen  Cent  vorenthalten,  denn  Sie  werden  
dafür  teuer  bezahlen.  Gott  wird  Sie  jeden  Moment  bestrafen.  Nutzen  Sie  andere  nicht  aus  
und  nutzen  Sie  keine  Steuern,  um  sich  selbst  zu  bereichern  oder  Ihrer  Familie  oder  Ihren  
Freunden  zu  helfen.  Dafür  werden  Sie  früher  oder  später  teuer  bezahlen  müssen.  Sicher.  
Niemand  entkommt.

Der  Sohn  hört  nicht  auf,  Geld  für  Unsinn  auszugeben,  und  gibt  sein  Erbe  sofort  aus.

Viele  Menschen  verstehen  nicht:  Allah,  Gottvater  und  Buddha  sind  ein  und  dieselbe  
Person.  Das  Einzige,  was  von  der  Kultur,  dem  Land  oder  der  Rasse  abhängt,  verändert  
die  Art  und  Weise,  mehr  Menschen  zu  erreichen,  die  ganze  Welt  zu  erreichen,  es  ändert  
sich  je  nach  Kultur.  Es  ist  alles  gleich,  sieht  anders  aus

Je  mehr  Pornos  du  schlechter  machst,  desto  schlechter  wirst  du  am  Ende  sein.  Sie  
werden  ein  tödliches  Alter  haben.  Niemand  endet  gut.  Ihre  Kinder,  Ihre  Enkel  werden  tödlich  enden.
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Vielen  Dank.

aber  es  ist  alles  dasselbe.  Andere  Lehrmethoden,  aber  das  Ziel  ist  dasselbe:  
unsterblich  zu  werden.

Jeder  mag  sein  Herkunftsland,  niemand  möchte  fliehen  und  schon  gar  nicht,  
wenn  ein  Boot  mit  vielen  Gefahren  über  das  Meer  fährt,  niemand.  Wenn  die  
reichen  Länder  den  Armen  helfen  würden  und  mit  ihnen  solidarisch  wären,  
würde  niemand  sein  Land  auf  der  Suche  nach  einem  besseren  Leben  
verlassen.  Wenn  wir  uns  wirklich  alle  einig  fühlen  würden,  würden  die  
reichen  Länder  den  Armen  helfen  und  jeder  würde  glücklich  und  in  Frieden  
in  seinem  Land  leben.  Was  passiert,  ist,  dass  reiche  Länder  egoistisch  sind  
und  sich  nur  um  ihr  Volk  kümmern.  Wenn  es  keinen  Unterschied  zwischen  
mir,  dir  und  ihm  gäbe,  wenn  wir  uns  alle  eins  fühlen  würden,  wäre  diese  Welt  sehr  glücklich,  sie  wäre  ein  Paradies  für  alle.

Denken  Sie  daran,  wir  sind  alle  eins.

ZURÜCK-INDEX

Ich  versuche,  alle  Ecken  der  Welt  zu  erreichen,  indem  ich  die  Lehre  
verständlich  mache  und  lehre,  gute  Menschen  zu  sein.  Wir  sind  alle  Nein.  
Das  muss  man  verstehen.  Wir  müssen  uns  alle  gegenseitig  helfen,  weil  wir  
eine  große  Familie  sind.  Es  gibt  kein  Ich,  Du,  Er,  Nein.  Wir  müssen  uns  alle  
gegenseitig  helfen.  Damit  es  allen  gut  geht,  müssen  die  reichen  Länder  den  
armen  Ländern  helfen.

Du  darfst  einen  anderen  nicht  vernichten,  ihn  nicht  täuschen  oder  andere  
ausnutzen,  denn  der  andere  bist  du.
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6.-  DIE  ZEHN  GEBOTE  DES  GESETZES  GOTTES  BUDDHA

Ihr  Name  wird  befleckt  und  Sie  werden  vor  Ihrer  Familie  und  der  Gesellschaft  
schlecht  dastehen.  Wenn  diejenigen,  die  stehlen,  auf  mich  hören,  geben  Sie  das  
gestohlene  Geld  schnell  zurück  und  tun  Sie  gute  Taten,  um  das  Vergehen  zu  beseitigen.

Denn  dein  Vater  und  deine  Mutter  haben  dir  das  Leben  gegeben,  sie  haben  dich  
ernährt,  sie  haben  für  dich  gesorgt,  sie  haben  dich  gekleidet,  sie  haben  dir  von  
ganzem  Herzen  eine  Ausbildung  gegeben.  Dies  ist  das  erste  Gebot:  Ehre  deinen  Vater  und  deine  Mutter.

Das  zweite  Gebot  des  Gesetzes  Buddhas:  Du  sollst  nicht  stehlen.  Geld  zu  stehlen,  
das  Ihnen  nicht  gehört,  oder  irgendetwas  zu  tun,  um  an  Geld  zu  kommen,  das  Ihnen  
nicht  gehört,  ist  Diebstahl.  Wie  die  Politiker,  die  regieren  und  durch  Provisionen  das  
Geld  des  Volkes  stehlen.  Ihr  Gewissen  weiß,  dass  sie  stehlen.  Durch  die  Erhebung  
von  Provisionen  wird  jede  Arbeit  teurer  und  wer  zahlt,  sind  nicht  die  Politiker,  
sondern  die  Bürger,  die  mit  dem  Geld  aus  den  Steuern  zahlen.  In  ein  paar  Jahren  
werden  Sie  sich  über  das  gestohlene  Geld  freuen.  Wenn  du  stirbst,  erwartet  dich  das  
Leiden  der  Hölle  für  Milliarden  von  Jahren.  Es  lohnt  sich  nicht,  zu  stehlen  oder  
Bestechungsgelder  oder  Schmiergelder  anzunehmen.  Früher  oder  später  werden  
Sie  teuer  bezahlen.

Das  erste  Gebot  des  Buddha-Gesetzes:  Du  sollst  deinen  Vater  und  deine  Mutter  
ehren.  Du  musst  deinen  Vater  und  deine  Mutter  gut  und  mit  Herz  behandeln.

Wenn  wir  ein  Tier  töten  und  essen,  wissen  wir  nicht,  welchen  Virus  es  haben  könnte  
und  was  uns  anstecken  kann.  Wie  bei  den  Affen  haben  sich  viele  Menschen  durch  
den  Verzehr  von  Affenfleisch  mit  dem  AIDS-Virus  infiziert,  Millionen  Menschen  auf  
der  Welt  sind  an  diesem  Virus  gestorben.  Durch  das  Töten  und  Essen  von  Kühen  
haben  sich  auch  viele  Menschen  mit  dem  BSE-Virus  infiziert  und  sind  gestorben.  
Auch  durch  den  Verzehr  von  Vogelfleisch  haben  sich  viele  Menschen  mit  dem  
Vogelgrippevirus  infiziert.  Wenn  Sie  Tiere  essen,  können  Sie  sich  mit  deren  Viren  
infizieren.

Dein  Vater  und  deine  Mutter  haben  dir  das  Leben  gegeben,  sie  haben  dir  alles  
gegeben.  Eine  Abtreibung  hat  negative  Folgen  für  Ihre  Zukunft.  Pass  auf!  Ich  rate  
Ihnen,  das  Leben  zu  respektieren.  Töte  kein  Lebewesen,  nicht  einmal  einen  Käfer,  
keinen  Wurm,  geschweige  denn  ein  Baby,  bevor  es  geboren  wird,  Blut  von  deinem  
Blut,  das  musst  du  verstehen.  Du  solltest  auch  nicht  die  Natur  töten;  Bäume  fällen,  
die  Luft  verschmutzen,  das  Wasser...  all  das  tötet  die  Natur.  Sie  müssen  den  
Menschen  helfen  und  ihnen  mit  Ihren  Taten  und  Worten  klarmachen,  dass  Sie  kein  
Tier  töten  sollten.

Hallo,  die  10  Gebote  des  Gesetzes  Buddhas.  Sie  ähneln  den  10  Geboten  des  
Gesetzes  Gottes.  Sehr  ähnlich.

Wenn  Sie  älter  sind,  sollten  Sie  keine  Abtreibung  vornehmen  lassen,  auch  wenn  das  
Gesetz  dies  zulässt.  Wenn  Ihr  Vater  und  Ihre  Mutter  abgetrieben  hätten,  wären  Sie  
nicht  geboren  worden.

Für  den  Buddhismus  sind  die  10  Gebote:
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Das  dritte  Gebot  des  Buddha-Gesetzes:  Sex.  Das  ist  das  größte  Verbrechen  
dieser  Welt.  Es  gibt  zwei  Arten  von  Sex  mit  Gedanken  und  mit  Taten.  Wie  viele  
Menschen  sind  wegen  Sex  gestorben?  Frauen,  die  ihren  Körper  für  Geld  
verkaufen,  um  die  Launen  der  Männer  zu  befriedigen.  Sex  innerhalb  des  Paares,  
innerhalb  der  Ehe  ist  richtig.  Außerhalb  der  Ehe  ist  es  falscher  Sex,  es  ist  ein  
Verbrechen  und  Sie  werden  teuer  dafür  bezahlen  müssen.  Sex  außerhalb  der  
Ehe  ist  unter  keinen  Umständen  und  unter  keinen  Umständen  erlaubt,  auch  
nicht  aus  Liebe.  Wenn  die  Frau  Pornofilme  dreht  oder  ihren  intimen  Körper  
zeigt,  um  Männer  zu  provozieren  und  zum  Sex  anzuregen,  werden  sie  Milliarden  
von  Jahren  in  die  Hölle  bringen.  Tue  positive  Dinge  für  die  Menschen.

Streit  zwischen  Menschen  anzuzetteln  oder  jemanden  zu  kritisieren,  um  das  Gewissen  
zu  beruhigen  und  den  anderen  schlecht  dastehen  zu  lassen,  ist  ein  Verbrechen,  das  
seit  Millionen  von  Jahren  bestraft  wird.

Das  Verlangen  nach  Sex:  Nach  Liebe  oder  nach  was  auch  immer,  auf  dieser  
Welt  gibt  es  aus  diesem  Grund  viele  Todesfälle.  Es  ist  ein  Verbrechen,  
irgendeinen  Vorwand  für  Sex  zu  finden.  Es  funktioniert  nicht.  Unter  keinen  
Umständen  darf  man  außerehelichen  Sex  haben.  Keine  Entschuldigung  
funktioniert.  Das  muss  man  verstehen.  Der  Wunsch  nach  Geld:  Für  Geld  
verlangen  korrupte  Politiker  Provisionen,  um  reich  zu  werden,  Menschen  zu  
täuschen,  zu  bestehlen,  zu  töten,  Drogen  zu  verkaufen,  Menschen  zu  verletzen,  
das  hat  seine  Konsequenzen,  früher  oder  später  werden  sie  zahlen.

Das  fünfte  Gebot  des  Buddha-Gesetzes:  Provoziere  keine  Kämpfe.

Das  achte  Gebot  des  Buddha-Gesetzes:  Wünsche  aufgeben.  Die  fünf  Wünsche,  
die  die  anderen  zusammenfassen,  sind:  Wünsche  nach  Ruhm,  Sex,  Geld,  Essen  
und  Schlaf.  Der  Wunsch  nach  Ruhm:  Viele  Menschen  opfern  alles,  um  berühmt  
zu  werden.  Seien  Sie  dabei  sehr  vorsichtig.

Das  siebte  Gebot  des  Buddha-Gesetzes:  Anstifte  Menschen  nicht  zu  sexuellen  
Beziehungen.  Provozieren  Sie  niemanden  zu  sexuellen  Handlungen.  Das  muss  
man  wissen.  Sehr  wichtig.  Sie  sollten  keine  Pornofilme  oder  Nachtclubs  
empfehlen,  damit  die  Leute  Sex  haben  oder  Ehebruch  begehen.  Das  ist  eine  
Straftat.  Auge!

Ein  lügender  Mensch  ist  kein  Mensch,  er  ist  schlimmer  als  Tiere.  Lügen  Sie  
niemals,  auch  wenn  die  Wahrheit  nicht  zu  Ihren  Gunsten  ist,  sagen  Sie  immer  
die  Wahrheit.  Da  Leute,  die  vor  Gericht  gehen,  lügen,  um  den  Prozess  zu  
gewinnen,  geht  dieses  Unternehmen  in  die  Hölle.  Sie  können  einen  Richter  
täuschen,  aber  nicht  Ihr  Gewissen.  Wenn  du  stirbst,  wird  alles  aufgezeichnet  
und  ist  bekannt.  Im  Jenseits  ist  alles  bekannt.

Das  vierte  Gebot  des  Buddha-Gesetzes:  Du  sollst  nicht  lügen.  Wenn  du  lügst,  
kannst  du  dich  nicht  selbst  belügen.  Du  kannst  die  Leute  täuschen,  aber  du  
kannst  dich  nicht  selbst  belügen.  Du  weißt,  wann  du  lügst.  Versuchen  Sie  nicht,  
Menschen  mit  Ihren  Lügen  zu  manipulieren.  Wenn  man  lügt,  wenn  man  stirbt,  
wird  man  damit  bestraft,  dass  man  die  Zunge  herausstreckt  und  in  Stücke  
schneidet.  Vorsichtig.  Es  lohnt  sich  nicht,  Millionen  von  Jahren  zu  leiden,  um  
Lügen  zu  erzählen,  die  zu  nichts  führen.  Wenn  du  andere  anlügst,  wird  dir  
niemand  vertrauen.  Dein  Leben  wird  ein  Chaos  sein.

Das  sechste  Gebot  des  Gesetzes  Buddhas:  Das  Wort.  Sagen  Sie  anderen  keine  
bösen  Worte.  Respektiere  den  anderen.  Mit  Worten  kann  man  Menschen  töten  
und  sie  krank  und  verärgert  machen.  Achten  Sie  auf  Ihre  Worte  und  verletzen  
Sie  niemanden  damit.
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Ein  paar  Jahre  zu  genießen  ist  den  Stein  nicht  wert.  Lieber  weniger  verdienen  
und  besser  leben.  Die  Konten  kommen  nicht  heraus.  Legal  Geld  verdienen.

Versuchen  Sie,  die  Dinge  gut  zu  machen.

Auch  wenn  Sie  absolut  Recht  haben,  vergessen  Sie  diesen  Gedanken.

Dies  sind  die  10  Gebote  des  Gesetzes  Buddhas.  Wenn  Sie  diese  Gebote  erfüllen  
können,  werden  Sie  nach  Ihrem  Tod  im  Paradies  geboren,  um  mindestens  
9.000.000.000  Jahre  zu  genießen.  Wenn  Sie  sie  nicht  erfüllen,  können  Sie  das  
Paradies  nicht  betreten  und  das  Leiden  der  Hölle  erwartet  Sie.  Deshalb  denken  
Sie  darüber  nach.  ein  paar  Jahre  werden  wir  leben.

Das  neunte  Gebot  und  das  Gesetz  des  Buddha:  Begehe  keine  Rache.  Du  solltest  
dich  nicht  an  anderen  rächen,  selbst  wenn  dich  jemand  verletzt  oder  zerquetscht,  
du  solltest  dich  nicht  rächen.  Wenn  Sie  den  Gedanken  an  Hass  und  Rache  nicht  
aufgeben,  werden  Sie  als  Erstes  leiden.  Wenn  Sie  diese  Last  jeden  Tag  tragen,  
wird  sich  das  negativ  auf  Ihr  Leben  auswirken.

ZURÜCK-INDEX

Eine  Person,  die  weiß,  dass  das,  was  sie  tut,  falsch  ist,  und  das  Verbrechen  
weiterhin  begeht.  Es  weiß,  dass  es  wehtut  und  es  geht  immer  weiter.  Du  wirst  
immer  im  Gefängnis  landen.  Er  weiß,  was  gut  und  was  böse  ist,  aber  er  tut  
weiterhin  Böses.  Er  hört  nicht  auf  den  Rat  von  irgendjemandem.  Diese  Person  
hat  viel  Negatives  im  Kopf.

Das  zehnte  Gebot  des  Buddha-Gesetzes:  Tue  Gutes  und  nicht  Böses.

Der  Körper  muss  sich  bewegen,  wenn  wir  uns  nicht  bewegen,  bricht  der  Körper  
zusammen.  Deshalb  muss  man  gerade  genug  schlafen,  nicht  zu  viel  und  nicht  
zu  wenig.  Gerade  genug.  Wenn  du  stirbst,  wirst  du  Millionen  Jahre  lang  schlafen  
können  und  niemand  wird  dich  stören,  also  mach  dir  keine  Sorgen.

Das  Verlangen  nach  Nahrung:  Wir  müssen  essen,  aber  wir  dürfen  Nahrung,  
insbesondere  Fleisch,  nicht  missbrauchen.  Alle  Arten  tragen  ihre  Viren.  Sie  
haben  viele  Todesfälle  verursacht.  Ist  es  nicht  wert.  Geflügelfleisch,  Rindfleisch,  
Affenfleisch ...  Das  ganze  Problem  besteht  darin,  dass  wir  die  Armen  töten,  um  
sie  zum  Essen  zu  ermutigen.  Ich  ernähre  mich  seit  40  Jahren  vegetarisch  und  
hatte  noch  nie  gesundheitliche  Probleme.  Wir  haben  Zähne  wie  Kühe  und  Pferde,  
wir  sind  Vegetarier,  wir  sind  nicht  auf  Fleisch  vorbereitet  wie  Tiger  oder  Löwen.  
Unser  Darm  ist  sehr  lang  und  wir  brauchen  zwei  Wochen,  um  das  Fleisch  
auszuscheiden.  Deshalb  verrottet  es  in  uns,  im  Gegensatz  zu  Katzen,  die  das  
Fleisch,  das  sie  fressen,  schnell  ausscheiden.  Der  Wunsch  zu  schlafen:  Viele  
Menschen  schlafen  gern.  Doch  viel  Schlaf  kann  gesundheitliche  Probleme  
verursachen.

Vielen  Dank.

Die  einzige  Lösung  hierfür  ist  Vergebung,  denn  früher  oder  später  wird  der  
andere  die  Strafe  erhalten,  die  er  verdient.  Das  Gesetz  der  Götter  wird  dafür  
sorgen,  dass  er  bestraft  wird.  Sie  müssen  sich  keine  Sorgen  machen.  Rache  ist  
schlecht  für  dich.  Du  musst  das  verstehen  und  dich  schützen  und  darfst  dieses  
Gefühl  der  Rache  nicht  in  dir  tragen,  denn  es  wird  dir  nur  wehtun.  Vergiss  es.  
Stecken  Sie  nicht  noch  mehr  Müll  in  sich  hinein,  auch  wenn  Sie  absolut  im  Recht  
sind  auf  der  Welt.  Keine  Sorge,  jeder  wird  seine  Strafe  bekommen.
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7.  DIE  10  GEBOTE  DES  GESETZES  GOTTES.

Die  10  Gebote  des  Gesetzes  Gottes.  Warum  warnt  uns  Gott  vor  diesen  Geboten?  Diese  
Gebote  sind  für  jeden  verbindlich.  Jeder  Mensch,  alle  Kinder  Gottes  müssen  diese  10  
Gebote  des  Gesetzes  Gottes  befolgen.  Wenn  jemand  diese  10  Gebote  erfüllt,  ist  er  ein  
wahres  Kind  Gottes  und  wenn  er  stirbt,  wird  er  im  Reich  Gottes  leben.  Sie  können  das  
Reich  der  Götter  betreten.  Sie  müssen  diese  Gebote  zu  100  %  erfüllen.  Es  ist  wie  ein  
Einreisepass  und  sobald  man  das  Reich  der  Götter  betritt,  ist  es  für  immer  gültig.  Auf  
dieser  Erde  laufen  für  uns  nur  20  %  der  Dinge  gut,  80  %  laufen  nicht  gut  oder  gehen  
schief.  Auf  dieser  Erde  leben  wir  mit  Kummer,  Problemen,  Ängsten,  mit  dem  Tod ...  und  
allen  möglichen  negativen  Dingen.  Im  Reich  Gottes  ist  das  Leben  unendlich.  Denken  Sie  
daran:  Wenn  Sie  eintreten,  haben  Sie  ein  ewiges  Leben.  Wenn  eine  reine  und  reine  Seele  
im  Königreich  der  Götter  ankommt  und  die  10  Gebote  erfüllt  hat,  können  Sie  nicht  
eintreten,  bis  Sie  diese  10  Anforderungen  erfüllt  haben.  Gott  sagt  uns  deutlich:  Sobald  
Sie  eintreten,  haben  Sie  die  Kategorie  eines  Heiligen.  Ein  Heiliger  stirbt  nie,  sein  Leben  
ist  unendlich  und  nicht  nur  das,  alles,  woran  Sie  in  diesem  Moment  denken,  liegt  vor  
Ihnen.  Das  heißt,  wenn  Sie  in  einem  Palast  aus  Gold,  Diamanten  und  Edelsteinen  leben  
und  jede  Art  von  Nahrung  essen  möchten,  die  Sie  sich  vorstellen  können,  kommt  alles  
zum  Vorschein,  woran  Sie  denken.  Sie  können  für  immer  mit  den  Menschen  
zusammenleben,  die  Sie  am  meisten  lieben,  mit  Ihren  Kindern,  Ihren  Freunden,  mit  wem  
auch  immer  Sie  wollen.  Nicht  wie  hier  auf  dieser  Erde,  wo  jeder  seine  Interessen  verfolgt.  
In  Spanien  zum  Beispiel  haben  65  %  der  Paare,  die  sich  scheiden  lassen,  kein  reines  
Herz,  deshalb  haben  sie  Probleme.  Wenn  Sie  heiraten,  schwören  Sie  vor  Gott,  dass  Sie  
diese  Person  für  den  Rest  Ihres  Lebens  lieben  werden,  im  Guten  wie  im  Schlechten,  und  
dann  ändert  sich  dieser  Gedanke.  Das  ist  nicht  wie  im  Reich  Gottes,  dort  ist  alles  positiv  
und  man  kann  zwischen  den  Sternen  an  jeden  Ort  im  Universum  reisen.  Unser  
Sonnensystem  ist  nicht  das  einzige,  es  gibt  Abermillionen  Sonnensysteme.  Sie  können  
reisen  und  leben,  wo  Sie  wollen  und  mit  wem  Sie  wollen.  Sie  haben  die  Kategorie  des  
Heiligen.

Die  zehn  Gebote  sind  das  Einzige,  was  von  Ihnen  verlangt  wird,  um  in  das  Reich  der  
Götter  einzutreten.  Wenn  du  vor  deinem  Tod  alles  erfüllst,  was  die  Götter  verlangen,  
dann  wirst  du  eine  reine  Seele  wie  Jesus  sein.  Wenn  Sie  es  erfüllen  können,  werden  Sie  
wie  Jesus  Christus  sein.

WAS  BEDEUTET  DAS?  Liebe  Gott  über  alles  auf  dieser  Erde.  Weil?  Denn  alles,  was  man  
sieht  und  berührt,  ist  nicht  real,  sondern  reine  Fantasie.  Alles,  was  Sie  besitzen,  
Eigentum,  Geld,  Titel,  alles,  was  Sie  haben,  zu  jedem  Zeitpunkt,  wenn  Sie  sterben,  
verschwinden  alle  Dinge  und  Sie  haben  nichts  mehr.  Wenn  du  stirbst,  nimmst  du  nichts  
mit.  Alles,  was  du  hast,  verschwindet.  Dir  bleibt  nichts  übrig,  es  gibt  nichts  von  dir.  Was  
du  auf  dieser  Erde  hast,  ist  für  den  Gebrauch  auf  dieser  Erde  da.  Wenn  du  stirbst,  wirst  
du  nichts  mitnehmen.  das  gleiche  wie  wann

Jetzt  werde  ich  über  diese  10  Gebote  sprechen:  ERSTENS:  

Du  sollst  Gott  über  alles  lieben.
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Wir  werden  geboren,  wir  bringen  nichts  in  diese  Welt.  Wenn  du  stirbst,  musst  
du  alles  zurücklassen,  du  kannst  nur  deine  guten  und  schlechten  Taten  
ertragen,  es  ist  das  Einzige,  was  wir  tragen.  Wenn  wir  die  10  Gebote  halten,  
wenn  du  stirbst,  wird  Gott  nach  dir  suchen.  Wenn  du  die  10  Gebote  nicht  
hältst,  wird  der  Teufel  kommen  und  dich  in  die  Hölle  bringen.  Bei  den  Prüfungen  
in  der  Hölle  kann  man  nichts  verbergen,  es  ist,  als  wäre  das  Gewissen  mit  
einem  Bildschirm  verbunden.  Alle  deine  Gedanken,  alle  deine  schlechten  Taten  
werden  gesehen.  Es  ist  nicht  wie  bei  den  Gerichtsverfahren  dieser  Welt,  dass  
man  vor  dem  Richter  lügen  kann.  Nach  dem  Urteil  der  Hölle  wird  alles  wie  ein  
Film  aussehen,  man  muss  nichts  sagen.  In  der  Hölle  sieht  man  alles.  Unser  
Gewissen  ist  wie  die  Blackbox  eines  Flugzeugs,  die  alle  Ihre  guten  und  
schlechten  Taten  registriert.  Du  wirst  dir  niemals  etwas  vormachen,  alles  wird  
aufgezeichnet,  denn  deine  Herrin  ist  sauber,  es  sind  deine  Gedanken,  die  
negativ  sind,  deshalb  zeichnet  die  Seele  alles  auf.  Niemand  entkommt  und  die  
Strafe  wird  die  gleiche  sein.  Sobald  man  die  Hölle  betritt,  kommt  man  erst  nach  
1.000.000  Jahren  wieder  heraus.  Und  jeden  Tag  wirst  du  gefoltert,  bis  du  die  
Strafe  für  deine  negativen  Taten  erfüllst.  Es  ist  hier  auf  Erden  nicht  wie  im  
Gefängnis  mit  allen  Annehmlichkeiten.

Die  Leute  sagen  viel:  „
Das  bedeutet,  dass  man  Gott  nicht  so  leichtfertig  nehmen  oder  benennen  darf.  

Ich  schwöre  bei  Gott!“ .  Das  ist  verboten.

Was  ist  wichtiger?  Gehen  Sie  auf  eine  Party  oder  gehen  Sie  in  die  Kirche,  um  
das  Wort  Gottes  zu  hören.  Wenn  Sie  nicht  an  Gott  glauben,  werden  Sie  das  
Wort  Gottes  nie  hören.  Wenn  Sie,  anstatt  auf  eine  Party  zu  gehen,  in  die  Kirche  
gehen,  um  dem  Wort  Gottes  zuzuhören,  zu  lernen  und  dann  zu  denken  und  zu  
handeln,  wie  Gott  es  befiehlt,  werden  Sie  ein  Heiliger  sein  und  im  Reich  Gottes  
leben.  Deshalb  müssen  Sie  in  Ihrer  Freizeit  auf  das  Wort  Gottes  hören.  Sie  
müssen  mindestens  einmal  pro  Woche  in  die  Kirche  gehen,  um  das  Wort  Gottes  zu  hören.  Dieser  Wille

Drittens:  Ihr  werdet  die  Feiertage  heiligen.

Zweitens:  Ihr  sollt  den  Namen  Gottes  nicht  missbrauchen.

Denken  Sie  gut  daran:  Betreten  Sie  nicht  die  Hölle.  Verstoßen  Sie  nicht  gegen  
die  Gebote  des  Gesetzes  Gottes  und  Sie  werden  Ihren  Lohn  erhalten.  Du  wirst  
Gott  über  alles  lieben,  denn  Gott  ist  ewig.  Denken  Sie  nicht,  dass  Sie  noch  
viele  Jahre  leben  werden,  denn  jeder  Tag  könnte  Ihr  letzter  Tag  sein,  jede  
Nacht  könnte  Ihre  letzte  Nacht  sein.  Niemand  weiß.  Du  kannst  jederzeit  sterben.  
Der  Friedhof  ist  voller  Menschen  jeden  Alters.  Wir  sind  Reisende  auf  dieser  
Erde.  Wenn  Sie  diese  10  Tests  bestehen,  können  Sie  für  immer  in  den  Himmel  
kommen,  und  wenn  Sie  ein  negatives  Leben  führen,  können  Sie  für  immer  in  
die  Hölle  kommen.  Wenn  du  negativ  und  schlecht  bist,  werden  nur  die  
Dämonen  dich  wollen  und  die  Hölle  erwartet  dich.

Du  machst  einen  großen  Fehler,  du  kannst  Gott  nicht  täuschen.  Gott  ist  
mächtig,  einzigartig,  er  weiß  alles,  er  ist  unser  Vater.  Wir  dürfen  seinen  Namen  
nicht  so  leichtfertig  gebrauchen,  wir  müssen  den  Namen  Gottes  respektieren.  
Machen  Sie  im  Namen  Gottes  keine  falschen  Versprechungen.  Du  kannst  nicht  
im  Namen  Gottes  töten;  Viele  Menschen  benutzen  den  Namen  Gottes  zum  
Töten.  Je  nach  Kultur  und  Land  kann  der  Name  Gottes  auf  unterschiedliche  
Weise  mit  unterschiedlichen  Namen  ausgesprochen  werden:  Allah,  Buddha,  
Vater  unser ...  jeder  wie  er  möchte,  aber  es  gibt  nur  einen  Gott.  Es  spielt  keine  
Rolle,  welchen  Namen  wir  ihm  geben.  Die  zehn  Gebote  des  Gesetzes  Gottes  
gelten  für  alle  Kinder  Gottes,  unabhängig  von  Rasse  oder  Hautfarbe,  weiß,  
schwarz,  gelb,  rot ...  unabhängig  von  der  Farbe.  Wir  sind  alle  Kinder  Gottes;  
Frauen,  Kinder,  gutaussehend,  hässlich,  groß,  klein,  mächtig,  Millionäre ...  wir  
sind  alle  gleich  und  werden  alle  auf  die  gleiche  Weise  bestraft.
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es  wird  sehr  profitieren.  Sei  nicht  so  egoistisch,  denn  egoistische  Menschen  landen  in  
der  Hölle.

Diese  Dämonen  fahren  1.000.000  Jahre  lang  direkt  zur  Hölle.

Das  ist  sehr  klar.  Du  wirst  nicht  töten.  Nicht  die  eigenen  Kinder  töten,  wie  es  viele  
Menschen  bei  der  Abtreibung  tun.  Ihr  Kind  zu  töten  ist  wie  sich  selbst  zu  töten,  denn  Ihr  
Kind  ist  ein  Teil  von  Ihnen,  ein  Teil  Ihres  Körpers.  Sie  können  Ihr  eigenes  Kind  nicht  
töten,  auch  Tiere  kümmern  sich  um  ihre  Kinder  und  beschützen  sie.  Wenn  du  einer  
Mutter  mit  Jungen  nahe  kommst,  zeigt  sie  dir  ihre  Zähne,  und  wenn  du  zu  nahe  kommst,  
können  sie  dich  töten,  um  ihre  Kinder  zu  schützen.  Das  muss  man  verstehen.  Unter  
keinen  Umständen  darf  man  töten.  Es  gibt  viele  Länder,  die  sich  gegenseitig  umbringen,  
zwischen  den  Rassen  gibt  es  viele  Beispiele.  Krieg  im  Namen  Gottes  kann  nicht  geführt  
werden,  es  gibt  viele  Kriege  und  Morde  im  Namen  Gottes.  Gott  sagt:  Du  sollst  nicht  
töten.  Unter  keinen  Umständen  darf  und  darf  man  töten.  Es  ist  verboten  zu  töten.  Sie  
müssen  sich  daran  erinnern.  Die  Herrscher  wollen,  wie  der  Diktator  von  Syrien,  seine  
Familie  an  der  Macht  halten  und  jeder,  der  die  Hand  hebt,  tötet  ihn.  Das  ist  sehr  negativ  
für  seine  Familie  und  sein  Land.  Wenn  du  tötest,  wirst  du  sehr  bald  Gottes  Strafe  
erhalten.  Niemand  entkommt.  Auch  Ihr  Gewissen

Mit  Messern  und  Scheren  beginnen  sie,  das  Baby  Stück  für  Stück  zu  zerschneiden,  
damit  es  nicht  zur  Welt  kommt.  Sie  nehmen  das  Baby  Stück  für  Stück  aus  dem  Inneren  
der  Mutter  und  werfen  die  Teile  dann  in  den  Müll.  Sie  töten  ein  Kind  Gottes.

FÜNFTEN:  SIE  SOLLTEN  NICHT  TÖTEN.

Heute  für  dich,  morgen  für  mich.  Herz  mit  Herz.  Du  verdankst  dein  Leben  deinen  Eltern.  
Deshalb  sagt  Gott,  dass  Sie  Ihren  Vater  und  Ihre  Mutter  auf  die  gleiche  Weise  ehren  
werden,  wie  sie  Sie  geehrt  haben,  als  Sie  klein  waren.  Wenn  ein  Mensch  nicht  gut  zu  
seinen  Eltern  ist,  ist  er  wie  ein  Tier.

Du  musst  ein  guter  Sohn  sein.  Warum  sagt  Gott  das?  Weil  deine  Eltern  dir  das  Leben  
geschenkt  haben,  ist  dieser  Körper  nicht  vom  Himmel  gefallen,  sie  kümmern  sich  um  
dich,  sie  ernähren  dich,  sie  geben  dir  Obdach,  sie  geben  dir  Bildung,  sie  geben  dir  Liebe.  
Sie  geben  dir  alles,  wenn  du  nichts  hast  und  nicht  für  dich  selbst  sorgen  kannst.  Du  
schuldest  deinen  Eltern  viele  Gefälligkeiten.  Weltweit  werden  jedes  Jahr  mehr  als  
10.000.000  Abtreibungen  durchgeführt.  Diese  Menschen  sind  negativ,  Banditen,  
Dämonen ...  Nachdem  ihre  Eltern  ihnen  Leben,  Fürsorge  und  Liebe  geschenkt  haben,  
folgen  sie  nicht  dem  Beispiel  ihrer  Eltern  und  töten  ihre  eigenen  Kinder.  Diese  Leute  
verlassen  sich  auf  das  Gesetz,  denn  das  Gesetz  besagt,  dass  man  ein  geborenes  Baby  
nicht  töten  darf,  aber  wenn  es  noch  nicht  geboren  ist,  kann  man  es  töten.  Also  gehen  
diese  negativen  Menschen  ins  Krankenhaus,  um  ihre  Kinder  mit  Hilfe  anderer  Dämonen  
zu  töten,  die  die  Krankenschwestern  und  Ärzte  sind,  die  die  Abtreibung  durchführen.

VIERTENS:  DU  WIRST  DEINEN  VATER  UND  DEINE  MUTTER  EHREN.

Wenn  deine  Eltern  sich  um  dich  kümmern  und  dir  alles  geben,  solltest  du  das  auch  mit  
deinen  Kindern  tun.  Du  musst  das  Gleiche  tun.  Du  solltest  deinen  Eltern  zuhören  und  
auf  sie  aufpassen,  wenn  sie  älter  werden,  und  sie  nicht  ins  Wohnheim  schicken  und  
vergessen,  dass  sie  existieren.  Zuerst  besuchen  die  Kinder  ihre  Eltern  jede  Woche,  dann  
jeden  Monat,  dann  einmal  im  Jahr  und  schließlich  vergessen  sie,  dass  ihre  Eltern  im  
Wohnheim  sind.  Gott  sagt  dir,  dass  du  deine  Eltern  ehren  und  lieben  wirst,  so  wie  sie  es  
mit  dir  getan  haben,  sie  haben  sich  um  dich  gekümmert,  dich  ernährt,  dir  eine  Ausbildung  
gegeben,  ein  Haus  zum  Leben ...  alles  umsonst.  Jetzt  musst  du  ihnen  alles  auf  die  gleiche  
Weise  zurückgeben,  wie  sie  dir  alles  gegeben  haben.  Bevor  sich  deine  Eltern  von  ganzem  

Herzen  um  dich  gekümmert  haben,  musst  du  eines  Tages,  wenn  sie  deine  Aufmerksamkeit  
brauchen,  auf  sie  aufpassen  und  auf  sie  aufpassen.  Sie  müssen  diesen  Gefallen  erwidern.
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wird  bestrafen.  Töten  Sie  keine  Menschen  oder  Tiere.  Leben  und  leben  
lassen.  Viele  Menschen  töten  für  den  Sport.  Ist  das  Töten  eines  Tieres  ohne  
Verteidigung  ein  Sport?  Früher,  als  die  Engländer  Afrika  eroberten,  übten  
sie  auch  den  Jagdsport  mit  den  Schwarzen  aus.

So  viele  Menschen  wären  nicht  gestorben.  Warum  hat  sich  AIDS  so  schnell  
ausgebreitet?  vor  allem  wegen  all  dieser  unreinen  Handlungen,  die  beim  
Sex  begangen  werden.  Alle  flirten  und  ohne  ihren  Namen  zu  kennen,  haben  
sie  schon  kurzerhand  Sex.  Oben  ohne  Schutz  wie  Tiere.  Diese  Taten  werden  
teuer  bezahlt.  Schauen  Sie,  wie  viele  Menschen  mit  AIDS  infiziert  sind.  
Deshalb  sagt  Gott:  Du  sollst  keine  unreinen  Taten  begehen.

Was  sind  unreine  Handlungen?  Unreine  Taten  sind  solche,  die  aus  
Selbstsucht  begangen  werden:  ich,  ich,  ich.  Bauen  Sie  Glück  auf  mit  dem  
Schmerz  und  dem  Leid  anderer.  Wie  der  syrische  Präsident,  der,  um  an  der  
Macht  zu  bleiben,  100.000  Bürger  seines  eigenen  Landes  getötet  hat.  Töten  
Sie  Unschuldige,  Frauen,  Kinder  und  Babys  reihenweise,  ohne  sich  um  das  
Leben  anderer  oder  deren  Leiden  zu  kümmern.  Jeder  Akt  der  Selbstsucht  
ist  ein  unreiner  Akt.  Eine  unreine  Handlung  ist,  dass  alle  Handlungen,  die  
Sie  anderen  gegenüber  negativ  begehen.  Was  auch  immer  Sie  tun,  welche  
Handlung  auch  immer,  ob  es  den  Menschen  weh  tut,  sei  es  sehr  oder  wenig,  
es  ist  unrein.  Töten  und  Sex  sind  unreine  Handlungen.  Sex  ist  die  unreine  
Handlung  Nummer  1,  weil  wir  auf  dieser  Welt  viel  für  Sex  bezahlen.  Durch  
Sex  werden  alle  Arten  von  Krankheiten  übertragen.  Das  wichtigste  ist  AIDS.  
Jeden  Tag  gibt  es  mehr  Todesfälle  durch  AIDS,  bis  heute  Millionen.  Wenn  
jeder  nur  Sex  mit  seinem  Mann  oder  seiner  Frau  hätte,  gäbe  es  heute  kein  
Leben  auf  der  Welt.

Das  ist  ein  Akt  purer  Selbstsucht.  Wer  stiehlt,  nimmt  zu  seinem  eigenen  
Vorteil  anderen  das  Eigentum  weg.  In  vielen  Ländern  werden  Kinder  
gestohlen,  um  sie  zu  verkaufen.  In  vielen.  Kriege  sind  zum  Raub  da

SIEBENTENS:  SIE  SOLLTEN  NICHT  STEHLEN.

SECHSTENS:  Ihr  dürft  keine  unreinen  Handlungen  begehen.

Sie  sagten:  Lauf,  wir  geben  dir  10  Minuten  Vorsprung,  und  dann  beginnt  
eine  Gruppe  Banditen,  nach  ihnen  zu  suchen  und  sie  zu  töten.  Heißt  das  
Sport?  Wir  sind  alle  Kinder  Gottes,  egal  welcher  Hautfarbe.  Gott  sagt  das  
nicht,  nein.  Du  wirst  nicht  töten.  Weder  Menschen  noch  Tiere.  Töten  heißt  
töten.  Wir  müssen  alle  Lebewesen  respektieren.  Wenn  sie  dich  nicht  
verletzen  oder  belästigen,  warum  tötest  du  dann?  Möchten  Sie,  dass  Sie  
jemand  tötet?  Denk  darüber  nach.  Wenn  du  nicht  getötet  werden  willst,  töte  
keinen  anderen.  Du  wirst  kein  Lebewesen  töten,  weder  Menschen  noch  
Tiere  noch  Bäume.  Mittlerweile  gibt  es  viele  Menschen,  die  gut  leben  wollen  
und  Bäume  in  den  Bergen  fällen.  Bäume  kümmern  sich  um  uns  und  bieten  
uns  viele  Vorteile.  Das  Fällen  von  Bäumen  ist  dasselbe  wie  das  Töten  von  
Hühnern,  um  an  ihre  Eier  zu  kommen.  Sobald  Sie  das  Huhn  getötet  haben,  
kommen  keine  Eier  mehr  heraus.  Das  muss  man  verstehen.  Deshalb  sagt  
Gott:  Du  sollst  nicht  töten.

Wenn  Sie  sie  begehen,  werden  Sie  teuer  bezahlen.  Gott  warnt  dich  vorher.  
Wenn  Sie  Ihr  Kind  durch  eine  Abtreibung  töten,  hat  dies  psychische  und  
physische  Folgen.  Politiker,  die  Gesetze  verabschieden,  die  gegen  Gott  und  
den  Respekt  vor  dem  Leben  verstoßen,  werden  teuer  bezahlen  müssen.  
Alle  diese  Leute  sind  Dämonen.  Was  sie  tun,  widerspricht  Gott.  Sie  tun,  was  
sie  wollen,  ohne  das  Gesetz  Gottes  zu  respektieren.  Eines  Tages  müssen  
sie  mit  Gott  abrechnen.  Sie  kommen  alle  zur  Hölle,  niemand  entkommt.  In  
diesem  Leben  wirst  du  Macht  haben,  aber  wenn  du  stirbst,  wirst  du  diese  
Macht  nicht  mehr  haben.  Bis  zur  Verbüßung  Ihrer  Strafe  werden  Sie  immer  
wieder  in  der  Hölle  gefoltert.
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die  anderen  Länder  und  behalten,  was  die  anderen  haben.  Wenn  nicht,  warum  
gibt  es  dann  Kriege?  Ein  Land  überfällt  seinen  Nachbarn,  um  alles  zu  stehlen,  
was  es  gibt.  Alle  Diebstähle  sind  negative  und  egoistische  Handlungen.  
Stehlen  Sie  unter  keinen  Umständen  irgendjemandem  etwas.  Sie  können  nicht  
behalten,  was  Ihnen  nicht  gehört,  oder  anderen  wegnehmen,  was  ihnen  gehört.  
Deshalb  sagt  Gott:  Du  sollst  nicht  stehlen.  Diebstahl  kann  niemals  gerechtfertigt  werden.

NEUNTEN:  Sie  dürfen  unreinen  Gedanken  oder  Wünschen  nicht  zustimmen.

Dies  ist  das  letzte  Gebot  des  Gesetzes  Gottes.  Versuchen  Sie  nicht,  das  zu  
stehlen  oder  zu  besitzen,  was  andere  haben.  Das  Wort  „gut“  ist  sehr  weit  
gefasst;  bezieht  sich  auf  alle  Arten  von  Eigenschaften,  nicht  nur  auf  Materialien

Denken  Sie  daran:  Sie  können  Menschen  täuschen,  jeden,  den  Richter,  aber  
nicht  sich  selbst  oder  Ihr  Gewissen.

Zehntes  Gebot  des  Gesetzes  Gottes:  Du  sollst  das  Eigentum  anderer  nicht  
bedecken.

Wir  alle  bilden  den  Baum.  Wir  sind  eins  zusammen.  Auf  der  Erde  sind  wir  eine  
große  Familie.  Alle  unreinen  Wünsche  und  Gedanken  werden  zu  Taten.  Dann  
kommen  die  Konsequenzen  dieser  negativen  und  unreinen  Taten.  Wenn  der  
Gedanke  richtig  ist,  wäre  diese  Erde  ein  Paradies.

Vor  allem  die  Lügen.  Wie  viele  Menschen  haben  nicht  gelogen?  Ob  groß  oder  
klein,  es  spielt  keine  Rolle.  Die  Leute  denken,  dass  eine  kleine  Lüge  nichts  
bringt.  Aber  so  ist  es  nicht.  Zuerst  beginnt  man  mit  einer  kleinen  Lüge  und  
erzählt  am  Ende  viele  und  größere  Lügen.  Es  ist  wie  ein  Schneeball,  der  von  
der  Spitze  des  kleinen  Berges  aus  zu  rollen  beginnt  und  immer  größer  wird.  
Negatives  häuft  Negatives  an  und  jeder  Tag  wird  negativer.  Sie  werden  keine  
falschen  Aussagen  machen  oder  lügen.  Wie  viele  Zeugenaussagen  lügen  in  
einem  Prozess!  Der  Anwalt  weiß,  dass  sein  Mandant  schuldig  ist,  aber  um  den  
Prozess  zu  gewinnen,  erzählt  er  so  viele  Lügen  wie  möglich.  Aber  da  der  
Mandant  zahlt,  sagt  der  Anwalt  alles  und  lügt  alles,  um  Geld  zu  verdienen.  Das  
dürfen  Sie  nicht  tun.  Was  Sie  verlangen,  ist  gering,  es  ist  Elend  im  Vergleich  
zu  dem,  was  Sie  Millionen  von  Jahren  lang  in  der  Hölle  bezahlen  werden.  Ist  
es  nicht  wert.  Alles,  was  Sie  tun  müssen,  ist  die  Wahrheit  zu  sagen.

ACHTEN:  Sie  werden  keine  falschen  Aussagen  machen  oder  lügen.

Dieses  Gebot  ist  viel  feiner  als  die  anderen.  Denn  bevor  Sie  eine  Handlung  
begehen,  denken  Sie  zuerst  darüber  nach.  Wenn  Ihr  Gedanke  unrein,  wenn  er  
negativ  ist,  wird  er  zu  einer  Handlung.  Das  Nachdenken  ist  der  erste  Schritt  
vor  der  Begehung  einer  unreinen  Tat.  Bevor  Sie  handeln,  müssen  Sie  mit  dem  
Denken  aufhören.  Wenn  du  nichts  Schlechtes  denkst,  wirst  du  auch  nichts  
Schlechtes  tun.  Wenn  Sie  egoistisch  denken,  sind  Ihre  Handlungen  egoistisch.  
Bevor  die  Terroristen  Menschen  töten,  berechnen  sie  bereits,  wie  und  wo  sie  
den  Mord  begehen  können,  sie  studieren  ihn  und  programmieren  ihn  in  ihren  
Köpfen.  Deshalb  sagt  Gott:  Du  wirst  unreinen  Gedanken  oder  Taten  nicht  
zustimmen.  Gehen  Sie  alle  Handlungen  durch,  bevor  Sie  sie  begehen.  Wenn  
Ihnen  ein  unreiner  Gedanke,  ein  negativer  Wunsch,  durch  den  Kopf  geht,  
müssen  Sie  ihn  sofort  abschneiden,  bevor  dieser  Gedanke  zu  einer  Tat  wird.  
Bevor  Sie  etwas  tun,  überlegen  Sie,  ob  Sie  möchten,  dass  sie  Ihnen  das  antun.  
Denken  Sie,  dass  wir  alle  eins  sind,  wir  sind  eine  große  Familie,  wir  sind  alle  
Kinder  Gottes.  Damit  Sie  verstehen,  wir  sind  wie  ein  Baum,  jeder  Mensch  ist  
ein  Blatt,  jeder  Zweig  ist  ein  Land,  der  Stamm  ist  unser  Ursprung,  er  ist  unser  
Vater.

Machine Translated by Google



1  legal;  Es  nutzt  unschuldige  Menschen  aus,  etwa  Banken,  die  Hypotheken  aufgenommen  
haben.  Wenn  Sie  der  Bank  nicht  zahlen  können,  behauptet  die  Bank,  Sie  hätten  die  
Bedingungen  unterschrieben,  auch  wenn  Sie  das  Kleingedruckte  nicht  gelesen  haben.  
Jetzt  ist  Ihre  Immobilie  nur  noch  50.000  €  wert,  aber  als  Sie  zuvor  um  einen  Kredit  
gebeten  haben,  haben  Sie  100.000  €  erhalten.  Diese  Bank  stiehlt  legal,  sie  nutzt  das  Geld  
der  Leute  aus.  Früher  hat  Ihnen  die  Bank  gesagt,  dass  Ihre  Wohnung  100  wert  war,  aber  
jetzt  ist  sie  50  wert,  also  versucht  die  Bank,  Sie  mit  50  auszunutzen.  Das  Gesetz  ist  
falsch,  weil  das  moralisch  illegal  ist.  Wenn  du  nicht  zahlen  kannst,  räumen  sie  dich  aus  
der  Wohnung,  werfen  dich  auf  die  Straße  und  die  Bank  nimmt  dir  deine  Wohnung.  Das  
bedeutet,  Menschen  auf  legale  Weise  auszunutzen.

2  illegal;  Es  handelt  sich  um  jede  Form  von  Diebstahl  oder  Betrug.  Wenn  eine  Person  in  
der  Lage  ist,  Menschen  auszunutzen,  beispielsweise  100.000  €,  ist  sie  zunächst  sehr  
glücklich,  weil  sie  100.000  €  erhalten  hat,  aber  eine  Sache  vergisst  diese  Person;  Wenn  
er  arme  Leute  um  100.000  Euro  betrügt,  hätte  er  mit  seiner  Intelligenz  1.000.000  Euro  
gewinnen  können,  ohne  zu  betrügen.  Sie  haben  Ihre  Intelligenz  missbraucht.

Wenn  Spanien  40.000.000  Einwohner  hat  und  man  das  Geld  der  Menschen  stiehlt,  
schuldet  man  den  40.000.000  Millionen  Menschen  etwas.  Öffentliche  Gelder  bleiben  
unberührt.  Das  ist  sehr  ernst.  Eine  Person  zu  bestehlen  oder  einer  Stadt  die  Steuern  zu  
stehlen  ist  nicht  dasselbe.  Nach  dem  Gesetz  Gottes  ist  es  viel  schwerwiegender,  das  
Geld  des  Volkes  zu  stehlen.  Seien  Sie  sehr  vorsichtig  mit  Politikern  und  Leuten,  die  
wichtige  Positionen  innehaben.  Seien  Sie  vorsichtig  mit  diesen  Leuten.  Keiner  wird  gut  
enden.  Sie  dürfen  keinen  Pfennig  an  die  Menschen  verschwenden,  denn  Gott  wacht  über  
euch  und  dann  werdet  ihr  hier  und  im  Jenseits  abrechnen  müssen.  Gott  wird  dich  und  
dein  Gewissen  auch  bestrafen.  Dann  wirst  du  nicht  gut  schlafen  können  und  Reue  
empfinden,  weil  du  anderen  Leuten  ihr  Geld  gestohlen  hast.  Fast  alle  Politiker  und  
Parteien  wurden  beim  Diebstahl  und  der  Erpressung  erwischt,  das  können  wir  jeden  Tag  
in  den  Nachrichten  sehen.  Sie  zahlen  teuer  und  niemand  entkommt.  Bevor  Sie  dies  tun,  
denken  Sie  darüber  nach.  Sie  können  nicht  das  Geld  des  Volkes  verschwenden  oder  Ihre  
Machtposition  ausnutzen.  Denn  wenn  Sie  das  tun,  werden  Sie  teuer  bezahlen  und  ins  
Gefängnis  kommen,  und  nicht  nur  das,  Ihr  Name  wird  befleckt,  als  wären  Sie  ein  Bandit.

Darüber  hinaus  wird  er  teuer  bezahlen  müssen,  da  ihm  ein  Prozess  bevorsteht  und  wenn  
er  den  Prozess  verliert,  100.000  €  zuzüglich  Zinsen  und  Kosten  zahlen  muss.  Deshalb  
fordert  uns  Gott  auf,  die  Güter  anderer  Menschen  nicht  auszunutzen  oder  zu  begehren,  
denn  am  Ende  müssen  wir  dafür  teuer  bezahlen.  Verdienen  Sie  besser  legal  Geld  mit  
Ihrer  Intelligenz.  Die  Politiker;  Sie  stehlen  legal  und  illegal.  Sie  nutzen  ihre  Situation  und  
ihren  Einfluss  aus,  um  ehrliche  Menschen  zu  betrügen,  die  Steuern  der  Stadt  zu  stehlen,  
ihre  Kumpane  mit  Subventionen  zu  unterstützen,  und  am  Ende  kommt  alles  heraus.  Das  
alles  führt  zu  nichts.  Es  ist  besser,  ehrlich  zu  sein  und  den  Leuten  nicht  das  Geld  zu  
stehlen,  denn  am  Ende  fallen  sie  alle  und  werden  im  Gefängnis  eingesperrt.  Einige  vorher  
und  andere  danach.  Wenn  Sie  eine  Person  bestehlen  oder  betrügen,  schulden  Sie  nur  
dieser  Person  etwas.  Aber  wenn  Sie  Bürger  stehlen  oder  betrügen,  schulden  Sie  allen  
Bürgern  etwas.

Intellektuelle,  Denken,  Geld ...  Um  nicht  zu  begehren,  sollten  wir  vor  dem  Handeln  mit  
dem  Denken  aufhören.  Bevor  wir  handeln,  denken  wir  immer;  wie  man  stiehlt  und  wie  
man  ausnutzt,  was  der  andere  hat,  sei  es  legal  oder  illegal.  Es  gibt  zwei  Möglichkeiten,  
das  Eigentum  anderer  auszunutzen,  legal  und  illegal:
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Alle  Politiker  sind  Diener  des  Volkes.  Sie  sind  nicht  die  Oberhäupter  des  
Volkes.  Es  sind  nicht  die  Menschen,  die  den  Politikern  dienen.  Politiker  sind  
dem  Volk  nicht  überlegen.  Man  muss  den  Menschen  helfen,  besser  zu  leben.  
Wenn  du  verschwendest,  stiehlst  und  Freunden  Subventionen  gibst,  
bestiehlst  du  die  Menschen  und  das  hat  seine  Strafe,  hier  in  dieser  Welt  und  
im  Jenseits.  Wenn  du  eines  Tages  ins  Gefängnis  gehst,  werden  deine  
Freunde  dich  nicht  begleiten.  Niemand  wird  Ihnen  anbieten,  für  Sie  zu  
bezahlen,  niemand  wird  etwas  für  Sie  tun.  Wenn  Sie  ein  Vertreter  des  
Gesetzes  sind  und  krumm  sind,  müssen  Sie  klar  werden,  Sie  müssen  ein  
Beispiel  für  andere  sein,  denn  Sie  können  von  niemandem  verlangen,  was  Sie  nicht  erfüllen  können.

Menschen  wählen  Politiker  nicht  wegen  ihres  Herzens  aus  Gold.  Deshalb  
geht  es  uns  jetzt  so  schlecht.  Gott  weiß,  dass  diese  Welt  jedes  Mal  schlechter  
wird,  deshalb  lautet  das  letzte  Gebot  des  Gesetzes  Gottes:  Du  sollst  nicht  
nach  den  Gütern  anderer  Menschen  verlangen.  Es  ist  völlig  falsch,  das  
Gesetz  anderen  aufzuzwingen  und  sich  selbst  nicht  daran  zu  halten.  Wenn  
ein  Vater  raucht,  wie  soll  er  seinem  Sohn  sagen,  dass  Rauchen  schädlich  
ist?  Man  muss  mit  gutem  Beispiel  vorangehen,  damit  alles  gut  wird.  Wenn  
Politiker  stehlen  und  Verbrechen  begehen,  wie  können  sie  dann  von  anderen  
verlangen,  dass  sie  nicht  stehlen  oder  Verbrechen  begehen?  es  ist  nicht  
logisch.  Wer  das  Gesetz  in  der  Hand  hat,  muss  sich  zu  100  %  daran  halten,  
bevor  er  andere  einfordert.  Wie  viele  Menschen  tun,  was  Gott  befiehlt?  die  1  
% ?  der  Rest,  99  %,  sind  egoistisch  und  bestehlen  andere,  so  viel  sie  können.  
Wenn  Sie  einen  Penny  stehlen,  müssen  Sie  im  nächsten  Leben  dafür  
bezahlen.  Sie  werden  immer  wieder  als  Tier  wiedergeboren,  bis  Sie  alles  
bezahlt  haben,  was  Sie  schulden.  Sie  können  heute  Politiker  sein,  weil  Sie  es  
in  Ihrem  früheren  Leben  gut  gemacht  haben,  aber  nutzen  Sie  es  jetzt  nicht  
aus,  denn  Ihr  Sturz  wird  stärker  sein.  Warum  leben  Politiker  so  bequem?  Sie  
haben  große  Häuser,  Dienstwagen  mit  Chauffeur,  Reisen  in  der  ersten  
Klasse ...  sind  sie  uns  überlegen?  Nein  es  ist  nicht  so.  Sie  müssen  mit  gutem  
Beispiel  vorangehen  und  Steuergelder  nutzen,  um  besser  zu  leben.  Das  alles  
kommt  aus  Egoismus:  ich,  ich,  ich.  Wenn  Sie  zuerst  an  andere  und  dann  an  
sich  selbst  denken,  werden  Sie  niemals  solche  Sünden  begehen  und  
glücklich  auf  dieser  Erde  leben.

Deine  Familie  wird  sich  für  dich  schämen.  Warum  verhüllen  alle  Politiker  ihr  
Gesicht,  wenn  sie  verhaftet  werden?  Weil  sie  wissen,  dass  sie  etwas  falsch  
gemacht  haben  und  sich  schämen.  Glauben  Sie  nicht,  dass  Sie  gerettet  
werden  und  dass  sie  Sie  nie  erwischen  werden:  Alle  Betrüger  und  Diebe  
fallen  früher  oder  später  darauf  herein.  Es  ist  eine  Frage  der  Zeit.  Es  geht  nie  
gut.  Es  lohnt  sich  nicht,  den  Rest  Ihres  Lebens  im  Gefängnis  zu  verbringen.  
Und  nicht  nur  das:  Wenn  du  stirbst,  wirst  du  für  mindestens  eine  Million  
Jahre  in  die  Hölle  kommen.  Die  Hölle  erwartet  dich,  um  dich  eine  Million  
Jahre  lang  leiden  zu  lassen.  Selbst  wenn  Sie  nicht  glauben  oder  kein  
Interesse  daran  haben,  werden  Sie  in  die  Hölle  kommen.  Dort  wirst  du  im  
Gefängnis  sein  und  jeden  Tag  werden  sie  dich  rausholen,  um  dich  immer  
wieder  zu  töten,  bis  du  deine  Strafe  verbüßt  hast.  Ob  Sie  an  das  Gesetz  
glauben  oder  nicht,  wenn  Sie  erwischt  werden,  landen  alle  im  Gefängnis.  Ob  
du  an  die  Hölle  glaubst  oder  nicht,  sie  stecken  dich  auch  ins  Gefängnis  und  das  Höllengefängnis  ist  nicht  wie  das  hier  voller  Komfort.  Man  sieht  mit  viel  Auge.

Wenn  öffentliche  Einrichtungen  wie  Kommunen  nicht  aufhören,  Menschen  
zu  unterdrücken  und  nach  Problemen  zu  suchen,  sind  sie  keine  Diener  des  
Volkes.  Politiker  müssen  ein  Herz  haben  und  den  Menschen  helfen  und  
dürfen  sie  nicht  gnadenlos  unterdrücken.  Die  erste  Voraussetzung,  um  ein  
Politiker  zu  sein,  sollte  ein  Herz  aus  Gold  sein,  ein  Herz  voller  Hingabe  für  
andere  und  für  die  Lösung  der  Probleme  der  Menschen.
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Dafür  wirst  du  teuer  bezahlen,  dein  Gewissen  und  die  Gesetze  dieser  Welt  
und  des  Jenseits  werden  dich  für  Millionen  von  Jahren  in  der  Hölle  
bestrafen.  Nutze  niemals  Menschen  aus,  denn  dann  werden  sich  die  Leute  
an  dir  rächen  und  es  wird  dir  schlecht  gehen.
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Vielen  Dank.

Du  nützt  nichts,  wenn  du  anderen  weh  tust,  denn  wenn  du  Schaden  
anrichtest,  wird  der  andere  sich  an  dir  rächen  wollen  und  auch  du  wirst  eine  
schlechte  Zeit  haben.  Deshalb  tue  nicht  weh,  wenn  du  nicht  willst,  dass  sie  
dir  weh  tun.  Seien  Sie  nicht  egoistisch  und  denken  Sie  nur  an  sich.  Sie  
müssen  gut  für  sich  selbst  denken,  Sie  müssen  positiv  egoistisch  sein  und  
sorgfältig  darüber  nachdenken,  was  Ihnen  nützt  und  was  Ihnen  schadet.  
Denken  Sie  gut  daran:  Bevor  Sie  sich  nach  den  Waren  anderer  Leute  
sehnen,  denken  Sie  darüber  nach.  Hör  auf  mit  diesem  Gedanken!  denn  
dann  wirst  du  unter  den  Konsequenzen  leiden,  ins  Gefängnis  gehen  und  
wenn  du  stirbst,  wirst  du  in  die  Hölle  kommen.  Arbeiten  Sie  für  die  Menschen  
mit  Herz,  damit  Sie  ein  Paradies  auf  Erden  errichten.  Wenn  wir  alle  
egoistisch  sind  und  über  andere  hinausgehen,  um  ein  besseres  Leben  zu  
führen,  ohne  uns  um  das  Leiden  oder  die  Anstrengungen  anderer  zu  
kümmern,  wird  diese  Welt  immer  schlimmer,  diese  Welt  wird  zur  Hölle.  
Nutzen  Sie  niemals  jemanden  aus,  täuschen  Sie  niemanden,  versuchen  Sie  
nicht,  mit  falschen  Versprechungen  oder  Lügen  Geld  von  anderen  zu  
bekommen,  um  sich  selbst  zu  helfen  oder  ruhiger  und  besser  zu  leben.  Verdienen  Sie  ehrlich  Geld  und  nutzen  Sie  nicht  die  Arbeit  und  den  Einsatz  anderer  aus,  um  ein  besseres  Leben  zu  führen.
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8.-  FRAGEN  SIE  SICH  SELBST,  NICHT  GOTT

Den  Taten  zufolge  Handeln  Sie  zugunsten  anderer.  Tun  Sie  anderen  einen  
Gefallen.  Nicht  zu  Ihren  Gunsten.  Immer  zugunsten  anderer,  nicht  zu  Ihren  
Gunsten.  Das  nennt  man  positiv  handeln  und  Positives  bringt  Positives  und  
Negatives  bringt  Negatives  mit  sich.  Alle  Handlungen,  die  einem  selbst  zugute  
kommen,  sind  negativ,  und  Negativ  bringt  Negativ  mit  sich.  Alle  deine  Taten  
müssen  für  andere  getan  werden.  Es  gibt  keine  Entschuldigung.  Es  spielt  keine  
Rolle,  was  Sie  tun.  Es  scheint,  dass  Sie  den  Menschen  helfen,  aber  Sie  profitieren  
davon.  Das  ist  nicht  positiv,  es  ist  negativ  und  Sie  verletzen  sich  selbst.

Immer  zugunsten  anderer,  nicht  dir  selbst.  Das  ist  positiv.  Wenn  Sie  keinen  
Nutzen  daraus  ziehen,  wenn  Sie  positive  Dinge  für  andere  tun,  dann  ist  dies  eine  
positive  Tat.  Wenn  Sie  Gutes  für  andere  tun,  nicht  für  Ihre  Familie,  für  jemand  
Unbekannten,  dann  werden  Sie  ein  sehr  angenehmes  Gefühl  in  Ihrem  Körper  
verspüren,  Sie  werden  sich  glücklich  und  sehr  positiv  fühlen,  und  dieses  Gefühl,  
diese  Energie  wird  Ihnen  eine  gute  Durchblutung  bescheren.

Zuerst  muss  der  Geist  positiv  denken.  Denken  Sie  nicht  negativ,  denn  Negatives  
bringt  Negatives  und  Positives  bringt  Positives.

Damit  das  nicht  passiert,  muss  man  sich  immer  mit  einem  Herz  aus  Gold  für  
andere  einsetzen.

Solange  es  an  Vertrauen  mangelt,  bleibt  alles  stehen  und  die  Krise  beginnt.  Es  
ist  wie  die  Zirkulation  des  Blutes;  Wenn  es  nicht  gut  zirkuliert,  kommt  es  zu  einer  Krise.

Sie  haben  zwei  Möglichkeiten,  um  Gesundheit  zu  bitten:

Machen  Sie  einen  Wunsch.  Wünsche  äußern,  jeder  hat  viele  Wünsche,  jeder  hat  
viele  Wünsche.  Der  erste  Wunsch  der  Menschen  ist  Gesundheit  und  ein  langes  
Leben.  Viele  Menschen  bitten  Gott,  gesund  zu  sein,  Gott  kann  Ihnen  nicht  helfen.  
Nur  damit  Sie  es  wissen:  Um  Gesundheit  und  ein  langes  Leben  zu  haben,  fragen  
Sie  nicht  Gott,  sondern  sich  selbst.

Um  gesund  zu  sein,  hängt  die  Gesundheit  von  der  Durchblutung  ab.  Wenn  das  
Blut  nicht  gut  zirkuliert,  sind  Sie  nicht  gesund.  Negatives  Denken,  Nervosität,  
Stress,  Wut,  Traurigkeit ...  all  diese  Gefühle  sind  negativ  und  wirken  sich  negativ  
auf  Ihre  Gesundheit  aus.  Wenn  das  Blut  nicht  gut  durch  die  Leber  zirkuliert,  
werden  Sie  Leberprobleme  haben,  wenn  das  Blut  nicht  gut  durch  das  Herz  
zirkuliert,  dann  werden  Sie  Herzprobleme  haben.  Wenn  das  Blut  in  irgendeinem  
Teil  des  Körpers  nicht  gut  zirkuliert,  werden  Sie  Probleme  haben,  Sie  werden  
krank,  Sie  schwellen  an,  das  Blut  stagniert,  es  entstehen  Zysten,  Knoten  und  
Krebs.  Wenn  es  nicht  gut  zirkuliert,  wird  alles  für  Sie  tödlich  sein.  Wenn  das  Blut  
nicht  gut  zirkuliert,  gerät  Ihr  Körper  in  eine  Krise.  Das  ist  logisch,  es  ist  wie  die  
Weltwirtschaft,  die  Wirtschaft  von  Gesellschaften  oder  Staaten,  von  Familien...  
wenn  sie  nicht  hineinkommt,  geht  sie  nicht  weg.  Wenn  es  keinen  Konsum  gibt,  
wenn  die  Leute  nicht  kaufen,  werden  die  Fabriken  geschlossen.  Alles  hört  auf,  
und  wenn  es  aufhört,  gibt  es  eine  Krise.  Wenn  jeder  kauft,  jeder  konsumiert,  
wird  alles  perfekt  sein  und  es  wird  keine  Krise  geben.
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Wenn  Sie  anderen  helfen,  ohne  irgendeinen  Gewinn  mitzunehmen,  wird  Ihnen  
das  gute  Energie  geben  und  Sie  werden  eine  gute  Gesundheit  und  ein  langes  
Leben  haben.  Wenn  Sie  von  einer  positiven  Handlung  profitieren,  wird  sie  zu  
einer  negativen  Handlung.  Da  sich  alles  Negative  auf  die  Blutzirkulation  
auswirkt,  wird  Ihr  Gesundheitszustand  beeinträchtigt.  Das  ist  es,  was  ich  jeden  
Tag  tue,  ich  tue  positive  Taten  für  Menschen  und  fühle  mich  sehr  glücklich,  
das  gibt  mir  sehr  positive  Energie.  Sogar  Leute  fragen  mich:  Warum  bist  du  
so  glücklich?  Hast  du  im  Lotto  gewonnen?  Deshalb  tue  ich  jeden  Tag  positive  
Taten  für  die  Menschen  und  erfreue  mich  daher  einer  sehr  guten  Gesundheit.  
Das  ist  es,  was  Sie  tun  müssen.

Wir  kennen  bereits  die  Epidemien,  die  aufgrund  des  Fleischkonsums  auf  der  
Welt  aufgetreten  sind:  In  Asien  infizierte  die  Vogelgrippe  viele  Menschen  und  
über  die  Luft,  mit  dem  Atem,  wurden  die  Menschen  krank  und  fielen  wie  
Bettwanzen.  AIDS  kommt  aus  Afrika,  von  Affen.  Die  Affen  waren  schon  immer  
Träger  dieses  Virus  und  ihnen  ist  nichts  passiert,  aber  seit  wir  ihr  Fleisch  
gegessen  haben,  haben  wir  uns  nun  mit  diesem  Virus  infiziert.  Dieses  Virus  
verträgt  sich  nicht  mit  uns,  deshalb  raubt  es  uns  die  Gesundheit  und  führt  
dazu,  dass  wir  krank  werden  und  bald  sterben.

Wenn  Sie  sie  essen  und  sie  Viren  enthalten,  werden  Sie  krank.  Fassen  Sie  sie  
besser  nicht  an.  Jeden  Tag  spielen  Sie  mit  Ihrer  Gesundheit,  indem  Sie  Tiere  
essen.  Wie  wir  vor  Jahren  mit  dem  Rinderwahnsinnsvirus;  Beim  Verzehr  eines  
Stücks  Fleisch  starben  Menschen.  Niemand  weiß,  wie  viele  unbekannte  Viren  
sich  im  Körper  von  Tieren  befinden.

Zweitens  ist,  was  Sie  essen.  Seien  Sie  sehr  vorsichtig  mit  dem,  was  Sie  essen.  
Jedes  Fleisch  hat  seine  Viren.  Wenn  Sie  Pech  haben  und  ein  mit  einem  Virus  
infiziertes  Stück  Fleisch  essen,  gelangt  dieses  Virus  in  Ihren  Körper  und  Sie  
werden  krank.

Es  gibt  viele  Arten  seltener  Krankheiten.  Sie  tragen  diesen  Namen,  weil  es  
sich  um  unbekannte  Krankheiten  handelt.  Es  ist  nicht  bekannt,  woher  sie  
kommen  und  wie  man  sie  heilen  kann.  Alle  diese  Krankheiten  werden  durch  
Viren  verursacht,  die  von  Tieren  übertragen  werden.  Tiere,  egal  ob  sie  auf  dem  
Boden  laufen,  in  der  Luft  fliegen  oder  sich  unter  Wasser  befinden,  sollten  sie  besser  nicht  berühren.

Fische  tragen  wie  Fische  Würmer  in  sich,  und  selbst  wenn  man  sie  kocht,  
frittiert  oder  mit  sehr  heißem  Wasser  kocht,  tötet  man  diese  Würmer  nicht  ab,  
und  wenn  man  den  Fisch  isst,  infiziert  man  sich  mit  diesen  Würmern.  Du  
glaubst  es  nicht?  Nun,  machen  Sie  den  Test:  Legen  Sie  ein  Stück  gekochtes  
Fleisch,  auch  wenn  es  wie  Kohle  verbrannt  ist,  eine  Woche  lang  auf  einen  
Teller  auf  den  Tisch  und  Sie  werden  sehen,  wie  dieses  Stück  Fleisch,  schwarz  
wie  Kohle,  verrottet  und  Würmer  entstehen.  Würmer  sterben  nicht.  Organismen  
sterben  nicht.  Wer  also  Pech  hat  und  infiziertes  Fleisch  isst,  wird  krank.  
Niemand  garantiert,  dass  das  Fleisch  frei  von  Viren  ist.  Normalerweise  
kontrolliert  die  Gesundheitsbehörde  die  Farmen,  testet  jedoch  nicht  alle  Tiere.  
Es  analysiert  nur  ein  Tier,  zum  Beispiel  eine  Kuh,  hat  aber  nicht  die  Zeit,  alle  
Kühe  zu  analysieren.  Ob  eine  dieser  Kühe  einen  Virus  hat,  ist  nicht  bekannt  
und  gelangt  ohne  Analyse  in  den  Verzehr.  Wenn  man  es  isst,  wird  man  krank.

Gott  kann  dir  nicht  helfen,  du  musst  gesund  werden.

Wenn  Sie  wie  ich  Gesundheit  wollen,  müssen  Sie  sich  die  Frage  stellen,  indem  
Sie  positive  Taten  für  die  Menschen  vollbringen  und  dabei  keinen  Nutzen  daraus  ziehen.

Das  ist  das  Problem.
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Machen  Sie  es  wie  ich.  Ich  bin  seit  40  Jahren  Vegetarierin  und  war  noch  nie  
krank,  war  nie  im  Krankenhaus  und  habe  noch  nie  einen  Arzt  aufgesucht.  
Das  ist  das  Ergebnis.  Deshalb  fragen  Sie  sich  selbst,  nicht  Gott,  wenn  Sie  
Gesundheit  wollen.  Seien  Sie  vorsichtig,  was  Sie  in  den  Mund  nehmen.

Wir  selbst  tragen  Viren  wie  Krebs  in  sich  und  können  ihn  nicht  heilen.  Wie  
sollen  wir  die  unbekannten  Viren  von  Tieren  heilen?  Wenn  wir  sie  nicht  
kennen,  können  wir  sie  nicht  heilen.  Schauen  Sie  sich  das  AIDS-Virus  an,  
es  gibt  keine  Heilung.

Vielen  Dank.

ZURÜCK-INDEX

Das  muss  man  wissen.

Um  gesundheitliche  Probleme  zu  vermeiden,  sollten  Sie  auf  den  Verzehr  von  Fleisch  und  Fisch  verzichten.
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9.-  SEKTEN /  RELIGION  UND  SEKTEN

Eine  andere  Sache,  um  die  diese  Lehrer  die  Menschen  bitten,  ist  Geld,  um  reich  zu  
werden  und  mit  allen  möglichen  Annehmlichkeiten  zu  leben.  

Wenn  Sie  eine  gute  Gesundheit  und  ein  langes  Leben  haben  wollen,  müssen  Sie  das  
Geld  an  Menschen  geben,  die  es  brauchen,  an  Organisationen,  die  Menschen  helfen  
heilen.  Zum  Beispiel  Ärzte  ohne  Grenzen.  Wer  ein  langes  Leben  haben  möchte,  muss  
den  Menschen  Geld  spenden,  damit  auch  sie  durch  die  Heilung  ihrer  Krankheiten  ihr  
Leben  verlängern  können.  Geben  Sie  das  Geld  nicht  an  diese  Lehrer,  die  nur  arme  
Menschen  ausnutzen  und  reich  machen  wollen.  Kein  Lehrer  ist  Gott.  Wir  sind  alle  
Menschen.  Wenn  ein  Lehrer  sagt,  er  sei  Gott,  ist  das  eine  Lüge.  Niemand,  wir  sind  Gott.

Das  erste  Übel  der  Welt  ist  Sex.  Heute  werden  wir  über  einige  Religionen  sprechen,  die  
arme  Menschen  ausnutzen,  die  nichts  wissen.  Es  gibt  viele  Menschen,  die  Frauen  und  
Menschen  ausnutzen,  um  reich  zu  werden.  Es  gibt  viele  „Religionen“,  die  arme,  
ungebildete  Menschen  ausnutzen.  Zum  Beispiel  bittet  der  Lehrer  die  Leute  um  Geld  und  
verspricht,  dass  er  glücklich  und  gesund  sein  wird.

Nach  dem  Sex  mit  der  Lehrerin  verschenkt  die  Lehrerin  sie  an  andere  Follower,  um  Sex  
mit  ihr  zu  haben.  Das  ist  Unsinn.  Das  ist  gegen  Gottes  Gesetz.  Dieser  „Lehrer“  nutzt  die  
Unwissenheit  der  Menschen  zu  seinem  eigenen  Vorteil  aus.  Seien  Sie  dabei  sehr  
vorsichtig.  Diese  Leute  sollten  im  Gefängnis  sein.

Diejenigen,  die  sagen,  sie  leben  Gott,  wollen  die  Menschen  nur  für  kostenlosen  Sex  und  
Geld  ausnutzen,  um  reich  zu  werden.  Sie  sind  falsche  Lehrer.  Seien  Sie  dabei  sehr  
vorsichtig.  In  vielen  Ländern  gibt  es  viele  Sekten,  die  behaupten,  sie  seien  tibetische  
Buddhisten  und  würden  nur  Profit  schlagen.  Ich  beschuldige  niemanden,  ich  sage  nur:  
Seien  Sie  sehr  vorsichtig  mit  Sekten,  die  sich  als  tibetische  Buddhisten  ausgeben  und  
Sex  und  Geld  im  Austausch  für  Gesundheit,  Glück  und  ein  langes  Leben  verlangen.  Ein  
buddhistischer  Lehrer  verlangt  niemals  eine  Gegenleistung  dafür,  dass  er  den  richtigen  
Weg  lehrt  und  anderen  hilft.

Ein  anderer  Unsinn  besagt:  Die  Frau  muss  Sex  mit  der  Lehrerin  haben,  um  Gesundheit  
und  ein  langes  Leben  zu  haben.  Alle  Religionen  sind  gut,  solange  sie  sich  im  Rahmen  
des  Gesetzes  der  Götter  befinden.  Aber  die  Frau  kann  dem  Meister  ihren  Körper  nicht  
zum  Sex  anbieten  und  nachdem  der  Meister  Sex  mit  dieser  Frau  hat,  gibt  er  sie  an  die  
anderen  Anhänger  weiter,  damit  sie  Sex  haben  können.  Das  ist  so  falsch.  Es  verstößt  
gegen  das  Gesetz  Gottes.  In  vielen  Religionen  tritt  von  Zeit  zu  Zeit  ein  Lehrer  auf,  der  
den  Menschen  großen  Schaden  zufügt  und  die  Unwissenheit  der  Menschen  ausnutzt.  
Die  Menschen  wollen  gesund  sein  und  glauben  alles,  was  man  ihnen  sagt.  Diese  
„Meister“  machen  sich  das  zunutze.  Sie  sagen  den  Frauen,  dass  sie,  wenn  sie  Gesundheit  
und  ein  langes  Leben  wollen,  Sex  mit  der  Lehrerin  haben  müssen,  damit  sie  ihre  
Krankheiten  heilen  und  ein  langes  Leben  haben  können.  Sie  bieten  Gesundheit,  Glück  
und  ein  langes  Leben  im  Austausch  für  Sex.
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Jeder,  der  sich  für  den  tibetischen  Buddhismus  interessiert,  sollte  für  alle  Fälle  sehr  
vorsichtig  sein.  Ich  warne  dich  nur,  damit  sie  dir  nicht  das  Geld  nehmen  und  du  mit  
nichts  auf  der  Straße  bleibst  oder  dass  du  mit  so  vielen  Menschen  Sex  haben  musst  
und  du  dann  AIDS  oder  andere  sexuell  übertragbare  Krankheiten  bekommst.  Ich  
warne  Sie  nur:  Seien  Sie  vorsichtig  mit  Sekten,  die  Sex  und  Geld  im  Austausch  für  
Gesundheit,  Glück  und  ein  langes  Leben  verlangen.  Es  gibt  viele  Menschen  auf  der  
Welt,  die  sich  als  tibetisch-buddhistische  Lehrer  ausgeben,  nur  um  Menschen  
auszunutzen,  die  sich  Gesundheit  und  ein  langes  Leben  wünschen.  Tolle  Betreuung.  
Mit  diesem.

Es  gibt  viele  Kontroversen  mit  den  tibetischen  Buddhisten,  Wahrheit  oder  Lüge,  ich  
weiß  es  nicht,  ich  sage  nur,  dass  Sie  sehr  vorsichtig  sein  sollten.  Ich  warne  dich  nur.

Ein  Lehrer,  der  schicke  Kleidung  trägt  und  in  einem  schicken  Haus  mit  vielen  
Annehmlichkeiten  um  ihn  herum  lebt ...  Seien  Sie  sehr  vorsichtig  mit  ihnen!

Wenn  ein  Lehrer  Sie  aus  irgendeinem  Grund  von  seinen  Schülern  um  Geld  und  Sex  
bittet,  dann  ist  er  ein  Bandit,  er  ist  kein  Lehrer.  Es  ist  falsch.  Er  ist  kein  Lehrer.  Ein  
Lehrer  wie  Jesus  Christus,  der  sich  den  Menschen  widmete,  ohne  eine  Gegenleistung  
zu  verlangen,  so  wie  ich.  Ich  bitte  niemanden  um  etwas,  wie  Jesus  Christus,  der  sein  
Leben  für  andere  gab,  ohne  eine  Gegenleistung  zu  verlangen,  sondern  einfach  nur  
Menschen  half.  Wenn  ein  Lehrer  von  Ihnen  eine  Gegenleistung  verlangt,  ist  er  ein  
falscher  Lehrer.  Er  ist  ein  Bandit,  der  dich  nur  ausnutzen  will.  Ich  bitte  niemanden  
um  Geld,  ich  helfe  nur  Menschen,  die  es  brauchen.

Mittlerweile  gibt  es  viele  Sekten,  die  nach  Göttern  benannt  sind  und  Menschen  
ausnutzen.  Seien  Sie  sehr  vorsichtig  mit  ihnen.

Ich  kenne  weder  den  Namen  noch  die  Telefonnummer  meiner  Schüler.  Warum?  Ich  
versuche  einfach,  Menschen  zu  helfen.  An  alle  Menschen,  die  es  brauchen,  und  ich  
verlange  keine  Gegenleistung.

Ich  unterrichte  seit  16  Jahren  kostenlos  Yoga  und  Meditation  bei  mir  zu  Hause  und  
verlange  keine  Gegenleistung.  Ich  akzeptiere  keinen  Cent  oder  ein  Geschenk  als  
Gegenleistung.  Ich  tue  alles  umsonst,  um  Menschen  zu  helfen,  weil  ich  es  mit  meinem  
Herzen  tue.

Lassen  Sie  nicht  zu,  dass  andere  Sie  ausnutzen,  indem  sie  Sie  um  Geld  bitten.

Auf  dieser  Welt  gibt  es  viele  gute  Lehrer,  aber  auch  viele  schlechte  Lehrer.  Es  gibt  
alle  Religionen:  Buddhisten,  Katholiken ...  Wenn  Sie  Geld  haben  wollen,  müssen  Sie  
den  Armen  helfen.  Wenn  Sie  einen  Euro  übrig  haben,  helfen  Sie  mit  einem  Euro  
Menschen  in  Not;  wenn  Sie  10  Euro  übrig  haben,  helfen  Sie  armen  Menschen  mit  10  
Euro.  So  werden  dir  die  Götter  helfen.  Wenn  du  Menschen  hilfst,  wirst  du  Freunde  
haben,  egal  wie  viel  du  gibst.  Und  es  gibt  keine  gültige  Entschuldigung,  tun  Sie  es  
einfach  und  das  war's.  Ohne  eine  Gegenleistung  zu  verlangen.  Wenn  Sie  können,  
helfen  Sie,  ohne  eine  Gegenleistung  zu  verlangen.

Ein  wahrer  Meister  bittet  die  Menschen  nie  um  Geld.  Ein  Lehrer  verlangt  niemals  Sex  
im  Austausch  für  Gesundheit  und  ein  langes  Leben.  Das  bedeutet,  Menschen  
auszunutzen.  Seien  Sie  sehr  vorsichtig  mit  ihnen.  Wenn  eine  Prostituierte  keinen  Sex  
haben  will,  dann  tut  sie  es  nicht.  Aber  wenn  man  sich  diesen  Sekten  anschließt,  
muss  man  Sex  mit  dem  Meister  und  allen  Anhängern  haben...  dass  ein  Bandit  zu  sein  
ein  Betrüger  und  ein  Lügner  ist.  Pass  auf.  Wenn  ein  Lehrer  dich  um  Sex  oder  Geld  
bittet,  ist  er  kein  echter  Lehrer.  Wenn  er  von  Ihnen  absolut  nichts  verlangt  und  Ihnen  
seine  Hilfe  und  seinen  Unterricht  anbietet,  ohne  eine  Gegenleistung  zu  verlangen,  ist  
er  ein  wahrer  Lehrer,  genau  wie  ich.

Ein  großartiger  Lehrer  verlangt  keine  Gegenleistung.
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Ungefähr  eines  Tages  kam  eine  ältere  Dame  in  meinen  Yogaraum,  um  mit  uns  
Yoga-Meditation  zu  praktizieren,  und  sie  erzählte  mir,  dass  sie  zu  einem  Yoga-
Kurs  gehen  würde,  bei  dem  die  Lehrerin  alle  Frauen  dazu  aufforderte,  sich  
auszuziehen,  um  Yoga  besser  zu  praktizieren  und  so  gute  Energie  zu  bekommen. .

1.-  Wenn  der  Lehrer  entweder  ein  Priester  oder  ein  Mönch  ist,  wenn  er  das  Geld  
seiner  Schüler  verwendet,  um  sein  Haus  oder  ein  Luxusauto  zu  kaufen,  um  seine  
Launen  zu  verwirklichen ...  das  ist  eine  Sekte.  Wenn  Menschen  einer  Religion  
Geld  spenden,  sollte  der  Lehrer  das  Geld  verwenden,  um  den  Menschen  zu  helfen.

Jeder,  der  etwas  aus  Ihnen  herausholen  will,  ist  ein  Betrüger.  Wenn  er  dich  um  
etwas  bittet,  ist  er  ein  Betrüger,  er  ist  eine  Sekte.  Sie  können  nicht  um  Sex  oder  
Geld  bitten.  Diese  Menschen  bekommen  von  anderen  alles,  was  sie  können,  
damit  sie  gut  leben  können.

Hallo  Religion  und  Sekte.  Was  ist  eine  gute  Religion  und  was  ist  eine  schlechte  
Religion?  Es  gibt  zwei  Dinge,  die  man  sofort  wissen  sollte.  Auf  dieser  Welt  gibt  
es  viele  verschiedene  Religionen.  Das  Wichtigste  an  einer  Religion  ist,  wie  sie  
Dinge  tut.  Es  gibt  eine  Grenze,  die  niemand  jemals  überschreiten  kann,  egal  ob  
es  sich  um  eine  große  Religion  mit  vielen  Anhängern  handelt  oder  um  eine  kleine,  
es  spielt  keine  Rolle.  Jeder  Follower  sollte  Folgendes  beachten:

Seien  Sie  sehr  vorsichtig  mit  Sekten,  die  eine  Gegenleistung  verlangen.

2.-  Ein  Lehrer  darf  keinerlei  Wünsche  haben.  Wenn  Sie  einen  Lehrer  sehen,  der  
schick  gekleidet  ist,  mit  schicken  Autos  reist  und  in  Villen  mit  allem  Luxus  lebt,  
seien  Sie  vorsichtig!  Wenn  dieser  Lehrer  nicht  arbeitet...  woher  bekommt  er  dann  
das  Geld?  Nun  ja,  aus  seinen  Anhängern  geht  klar  hervor.  Wenn  die  Anhänger  
Geld  geben  wollen,  sollte  der  Lehrer  mit  diesem  Geld  armen  Menschen  helfen  
und  nicht  dazu,  Dinge  zu  kaufen  und  im  Luxus  zu  leben.  Sie  müssen  Menschen  
in  Not  helfen,  nicht  den  Lehrer  bereichern  und  seine  Launen  wie  Gold-  und  
Diamantuhren  oder  Superluxusautos  finanzieren.  Das  Geld,  das  vom  Volk  kommt,  
muss  in  die  Gesellschaft  zurückkehren.  Geld  fällt  nicht  vom  Himmel,  es  ist  schwer  
zu  verdienen.
Diese  Art  von  Lehrer  nutzt  Sie  aus  und  Sie  müssen  es  zulassen.  Es  spielt  keine  
Rolle,  was  er  sagt  oder  wie  er  es  sagt,  wenn  er  anderen  ständig  das  Geld  
wegnimmt,  müssen  Sie  sich  von  ihm  fernhalten.  Der  Lehrer  muss  ein  Vorbild  
sein.  Jeder  kann  gute  Worte  sagen,  aber  was  zählt,  sind  die  Taten.  Lehrer,  die  
sich  so  verhalten,  sind  Betrüger  und  Schwindler.  Es  spielt  keine  Rolle,  ob  er  
Superwunder  spricht.  Diese  Lehrer  lernen  die  Bibel  sehr  gut,  um  Menschen  zu  
überzeugen  und  Geld  aus  ihnen  herauszuholen.

Gott  sagt  immer:  Vergib  anderen.  Denn  wenn  du  nicht  vergibst,  wenn  du  hasst,  
wird  dir  diese  negative  Energie,  die  der  Hass  erzeugt,  schaden  und  du  wirst  
gesundheitliche  Probleme  haben,  weil  du  immer  sauer,  wütend  und  traurig  sein  
wirst.  Wenn  Menschen  einem  etwas  Böses  antun,  werden  sie  früher  oder  später  
dafür  bezahlen.  Deshalb  musst  du  nicht  hassen  und  wütend  werden,  jeder  wird  
seine  Strafe  bekommen,  keine  Sorge.

Yoga  Es  hat  nichts  mit  Kleidung  zu  tun.  Dieser  Lehrer  nutzt  nur  aus.

Die  Dame  erzählte  mir,  dass  sie  sich  schämte,  ihren  nackten  Körper  zu  zeigen,  
weil  sie  nicht  mehr  jung  sei  und  ihr  Körper  faltig  und  voller  Fettpölsterchen  sei.  
Wenn  du  Yoga  machst,  warum  musst  du  dich  dann  ausziehen?

Um  den  Bedürftigen  zu  helfen.

Um  gesund  zu  sein,  tue  Gutes  für  die  Menschen  und  du  wirst  positive  Energie  
haben  und  dich  sehr  glücklich  fühlen:  Das  bringt  dir  gute  Gesundheit.

RELIGION  UND  SEKTEN
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3.-  Ich  mache  seit  16  Jahren  kostenloses  Yoga  zu  Hause.  Eines  Tages  sagte  ein  
Student  von  mir:  Ich  ging  früher  in  ein  Yoga-Zentrum,  um  dort  Yoga  zu  machen.

Ich  bin  hier,  um  Menschen  zu  helfen  und  nichts  anderes.  So  klar  und  einfach.
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Denn  je  mehr  ich  habe,  desto  egoistischer  wirst  du  sein  und  desto  mehr  Probleme  
wirst  du  haben.  Sie  müssen  dieses  Selbst  verlassen  und  den  Menschen  helfen.  
Gesundheit  hängt  von  Ihnen  ab.  Wenn  Sie  gute  Energie  haben  wollen,  müssen  
Sie  armen  Menschen  helfen,  ihnen  raten,  ein  guter  Mensch  zu  sein,  und  Geld  an  
Organisationen  spenden,  die  sich  der  Hilfe  für  andere  widmen.  Aber  geben  Sie  
niemals  Geld,  um  den  Lehrer  zu  bereichern.  Und  mit  Ihrer  Freizeit  helfen  Sie  
Menschen.  Wenn  Sie  dies  tun,  können  Sie  ein  glückliches  und  gesundes  Leben  führen.

Eine  Religion,  wie  Gott  es  befiehlt,  wird  Sie  niemals  um  Geld  bitten  oder  sich  an  
irgendjemanden  wenden,  um  Sex  zu  haben.  Er  hilft  nur,  er  lehrt  und  hilft  Ihnen  
nur  so  viel  er  kann.  Ich  habe  meine  Schüler  nie  um  Geld  gebeten  und  nehme  auch  
keine  Geschenke  von  irgendjemandem  an.  Ich  unterrichte  seit  16  Jahren  kostenlos  
in  meinem  Yoga-Studio.  Und  ich  habe  nie  irgendetwas  oder  irgendjemanden  
ausgenutzt.

Wenn  Sie  eine  gute  Gesundheit  haben  wollen,  müssen  Sie  Ihr  Selbst  aufgeben.

Vielen  Dank.

Wir  sind  alle  gleich,  keiner  ist  dem  anderen  überlegen.  Auch  wenn  er  Lehrer  ist.  
Beobachten  Sie,  was  er  tut,  und  hören  Sie  nicht  nur  zu,  was  er  sagt.  Du  musst  
vorsichtig  sein.

Zuerst  muss  man  beobachten,  was  der  Lehrer  tut,  und  nicht  nur  auf  die  Worte  
hören.  Jede  Religion,  die  Sie  um  Geld  bittet  oder  Sie  um  Sex  bittet,  ist  ein  Betrug.  
Es  ist  eine  große  Lüge.

Sie  sprechen  Wunder,  aber  am  Ende  wollen  sie  nur  Sex  und/oder  Geld.  Ganz  
gleich,  wie  sie  reden,  ob  sie  dich  um  Sex  oder  Geld  bitten,  sie  wollen  dich  nur  im  
Namen  Buddhas,  Jesu  Christi  oder  eines  anderen  Gottes  ausnutzen.  Viele  
Religionen  sprechen  davon,  dass  man  alle  zusammen  Sex  haben  muss,  um  ein  
Buddha  zu  sein.  Vorsichtig!  Das  ist  eine  weitere  große,  große  Lüge.  Das  sind  
Betrüger.

Der  Lehrer  ließ  die  Menschen  sich  ausziehen,  er  ließ  die  Frauen  alle  unsere  
Kleider  ausziehen,  um  die  Energie  direkter  zu  empfangen.  Sie  erzählte  mir,  dass  
sie  sich  sehr  schämte,  weil  ihr  Körper  nicht  jung  sei  und  sie  Fettpölsterchen  
habe.  Den  jungen  Mädchen  war  es  egal,  aber  es  war  ihr  sehr  peinlich.  Diese  Art  
von  Lehrer  möchte  Menschen  ausnutzen  und  die  nackten  Körper  von  Frauen  
sehen.  Bitten  Sie  um  Geld  und  dann  um  Sex,  das  ist  nicht  korrekt.  Wenn  der  
Lehrer  sagt,  dass  man  sich  ausziehen  und  Sex  mit  ihm  haben  muss,  um  ein  
Buddha  zu  sein,  ein  langes  Leben  zu  haben,  schön  zu  sein,  um  gesund  zu  sein,  
sonst  bittet  er  einen  um  Geld ...  das  alles  ist  eine  Lüge.  Lassen  Sie  nicht  zu,  dass  
diese  falschen  Lehrer  Sie  ausnutzen.

Das  ist  der  Unterschied  zwischen  Religion  und  Sekte.

Alles  andere  sind  Lügen.  Das  ist  es,  was  Sekten  tun:  Sie  nutzen  es  aus,  um  Geld  
von  Menschen  zu  bekommen  und  kostenlosen  Sex  zu  haben.  Achten  Sie  darauf,  
ob  Sie  aufgrund  von  Krankheiten,  die  Sie  sich  anstecken  können,  wie  z.  B.  AIDS,  
Sex  haben.
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10.-  DER  URSPRUNG  ALLES  BÖSEN.  SELBSTSUCHT

Wenn  etwas  Gutes  kommen  muss,  wird  es  kommen  und  du  musst  es  
akzeptieren,  wenn  es  schlecht  wird,  musst  du  es  auch  akzeptieren.  Was  
werden  Sie  also  lösen,  wenn  Sie  so  viel  nachdenken?  Das  Wichtigste  ist,  das  Selbst  zu  verlassen.

Aller  Hass  kommt  von  mir  selbst.  Jeder  denkt  zuerst  an  mich:  wie  ich  will,  
wie  ich  nicht  will,  wie  ich  will,  wie  ich  nicht  will….  Ich  möchte  so  sein,  und  
ich  möchte  nicht  so  sein,  ich  mag  es  oder  ich  mag  es  nicht.  Manche  quälen  
sich,  weil  sie  nur  an  mich  denken.

Deshalb  zerbrechen  alle  Freundschaften.  Denn  wenn  Freunde  nicht  tun,  was  
ich  will,  ist  es  vorbei  und  die  Freundschaft  zerbricht.  Wenn  zwei  Meinungen  
kollidieren,  zerbricht  die  Beziehung.  Das  ist  mein  Problem.  Ich  habe  im  Leben  
viele  sehr  traurige  Menschen  gesehen.  Wenn  es  kein  Ich  gibt,  gibt  es  keine  
Traurigkeit.  Je  mehr  ich,  desto  mehr  Probleme  wirst  du  haben.  Es  gibt  
Menschen,  die  nicht  schlafen  können,  weil  sie  viel  über  ihre  Probleme  und  
Wünsche  nachdenken.  Und  Sie  müssen  nicht  so  viel  nachdenken.

All  diese  Gedanken  bewegen  Ihr  Bewusstsein.  Mit  jedem  Tag,  der  vergeht,  
bewegen  Sie  Ihr  Bewusstsein  mehr.

Viele  junge  Menschen  sterben  bei  Autounfällen,  warum?  Weil  sie  es  eilig  
haben,  weil  sie  zeigen  wollen,  dass  sie  mehr  wissen  als  alle  anderen  und  
dass  sie  anderen,  immer  mir,  überlegen  sind.  Und  dieses  Selbst  hat  ihn  in  
den  Tod  geführt.  Deshalb  müssen  Sie  denken,  dass  dieses  Selbst  Ihnen  wehtut.

Alles  kommt  aus  dem  Selbst.  Du  musst  nichts  tun,  um  reich  zu  werden,  wenn  
du  stirbst,  nimmst  du  nichts.  Wer  weiß,  wie  viele  Jahre  er  leben  wird?  Auf  
dem  Friedhof  gibt  es  nicht  nur  alte  Menschen,  er  ist  auch  voller  junger  Menschen.

Viele  Menschen  werden  wegen  Verrücktheit  ins  Krankenhaus  eingeliefert,  
weil  sie  viel  nachdenken,  bevor  sie  verrückt  werden.  Denken  Sie  viel  über  
„Ich“  nach:  Ich  will,  ich  will  nicht,  ich,  ich,  ich...  Das  Leben  nimmt  viele  
Wendungen.  Es  gibt  Menschen,  die  das  Leben  sehr  ernst  nehmen.  Und  wenn  
ein  Wunsch  nicht  erfüllt  werden  kann,  wird  er  sehr  enttäuscht  und  traurig,  
oder  wenn  dir  jemand  weh  tut,  denkst  du  immer  an  Rache  und  das  bereitet  dir  Angst.

Der  Ursprung  des  Bösen  ist  Egoismus.  Der  Ursprung  des  Bösen  liegt  in  der  
Selbstsucht.  Egoismus  ist  schlecht  für  die  Gesundheit,  schlecht  für  das  
Denken,  schlecht  für  die  Zukunft ...  Alle  Arten  von  Bösem  haben  nur  einen  Ursprung:  das  Selbst.

Je  größer  dein  Selbst  ist,  desto  mehr  wirst  du  leiden.  Deshalb  muss  man  
lernen,  sich  selbst  loszulassen.  Wie  viele  Menschen  wollen  sie  Millionär  
werden  und  begehen  deshalb  Dinge  außerhalb  des  Gesetzes,  stehlen  Geld,  
verkaufen  Drogen ...  alle  möglichen  Verbrechen.  Tut  weh.  Das  kann  nicht  
sein.  Am  Ende  endet  es  schlecht.  Die  Polizei  schnappt  ihn  und  steckt  ihn  ins  
Gefängnis,  na  und?  Das  ist  nicht  bequem,  niemals  bequem.  Deshalb  denken  
Sie  darüber  nach,  bevor  Sie  Böses  tun.  Das  kann  nicht  sein.

Manchmal  laufen  die  Dinge  nicht  so,  wie  man  es  sich  wünscht  oder  erwartet.  
Im  Leben  läuft  nicht  alles  so,  wie  Sie  es  möchten.  Und  wenn  du  100  willst,  
wirst  du  100  Qualen  haben.  Wenn  du  10  willst,  wirst  du  nur  10  Qualen  haben.  
Wenn  du  nichts  willst,  wirst  du  keine  Angst  haben.
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Es  gibt  viele  Menschen,  die  mit  sich  selbst  reden.  Warum?  Weil  er  viel  von  mir  hat,  denkt  er  viel  
nach.  Er  nimmt  sich  alles  zu  Herzen.  Das  ist  schlecht,  es  ist  schlecht  für  dich  und  für  andere.

Positiv  macht  immer  positiv.  Wenn  du  nur  denkst  und  nicht  handelst,  ist  das  dasselbe  wie  0.  
Ich  habe  viele  Menschen  in  Schwierigkeiten  gesehen ...  in  großen  Schwierigkeiten!  Weil  sie  viel  
nachdenken  und  wenn  die  Dinge  nicht  so  laufen,  wie  Sie  es  möchten,  werden  Sie  enttäuscht  
und  traurig.  Und  du  bestrafst  dich  selbst.  Du  bekommst  nur  Negatives  für  dich  selbst.  Nur  das,  
mehr  gibt  es  nicht.  Wenn  Sie  mit  dem  Kopf  gegen  die  Wand  schlagen,  verletzen  Sie  sich.  
Deshalb  lohnt  es  sich  nicht.

Deshalb  sollten  Sie  zu  Ihrem  eigenen  Besten  nicht  an  sich  selbst  denken.

Wenn  Sie  egoistisch  sind,  werden  Sie  einen  Fehler  machen.  Lass  das  Verlangen,  wenn  du  es  nicht  

aufgibst,  wirst  du  verrückt  werden,  weil  du  so  viel  nachdenkst.  Gut  oder  schlecht,  es  spielt  keine  Rolle.

Denn  Denken  schadet  Ihrer  Gesundheit,  Ihrem  Wohlbefinden,  Ihrer  Arbeit,  Ihrer  Familie,  Ihrem  
Partner...  Denken  Sie  nicht,  lassen  Sie  die  Dinge  passieren,  ob  gut  oder  schlecht,  es  spielt  keine  
Rolle.

Wenn  du  an  andere  denkst,  öffnen  sich  dir  alle  Türen  der  Welt.

Wenn  nicht,  wirst  du  nie  gut  leben  und  keine  gute  Zukunft  haben.  Wenn  du  dir  das  Leben  
schwerer  machst,  weil  du  „die  Kokosnuss  isst“  und  den  Müll  anderer  mitnimmst,  dann  wirst  du  
nicht  gut  leben  können,  du  wirst  nie  gut  leben.

Alle  Gedanken:  Denken  Sie  zu  viel,  versuchen  Sie,  weniger  zu  denken,  und  auf  diese  Weise  
werden  Sie  einen  besseren  Job,  eine  bessere  Familie,  ein  besseres  Geschäft  haben ...  auf  diese  
Weise  wird  alles  im  Leben  gut  für  Sie  laufen.  Je  mehr  Sie  nachdenken,  desto  mehr  Probleme  werden  Sie  haben.

Immer  andere  vor  dir.  Damit  Ihre  Zukunft  perfekt  sein  wird.  Es  hängt  alles  von  Ihnen  ab,  wie  Sie  
wollen.  Du  musst  es  erkennen.

Deshalb  müssen  Sie  immer  nur  an  die  Bedürfnisse  der  anderen  Person  denken.  Wenn  du  zuerst  
an  dich  selbst  denkst,  bist  du  in  deine  eigene  Falle  getappt,  das  ist  Egoismus.  Man  muss  Dinge  
tun,  um  anderen  zu  gefallen.  Du  wirst  alles  im  Leben  haben,  wenn  du  an  andere  denkst.  Wenn  
Sie  immer  an  andere  denken,  werden  die  Leute  immer  eine  hohe  Meinung  von  Ihnen  haben.  Und  
du  tust  dir  selbst  einen  Gefallen.  Viele  Menschen  liegen  falsch.  Denn  wenn  du  immer  zu  deinen  
Gunsten  denkst,  werden  andere  nie  an  dich  denken.

Denken  Sie  also  zu  Ihrem  eigenen  Wohl  darüber  nach.  Ich  lehre  dich:  Denke  für  andere.  Wenn  
Sie  in  diesem  Fall  für  andere  denken,  haben  Sie  eine  gute  Zukunft.  Du  wirst  eine  sehr  gute  
Zukunft  haben.  Wenn  Sie  bei  Ihren  Freunden  zuerst  an  die  Bedürfnisse  des  Freundes  denken  
und  nicht  an  Ihre,  werden  Sie  ein  gutes  Leben  haben.  Sie  werden  immer  bei  dir  sein.  Wenn  Sie  
ein  Unternehmer  sind,  denken  Sie  zuerst  an  den  Arbeiter,  der  Arbeiter  wird  mit  seinem  Herzen  
bei  Ihnen  sein  und  dafür  sorgen,  dass  Sie  mehr  Geld  verdienen.  Wenn  ein  Arbeiter  immer  für  
den  Chef  denkt,  wird  der  Chef  immer  für  den  Arbeiter  denken.  Wenn  der  Arbeitgeber  nicht  an  
den  Arbeitnehmer  denkt  oder  sich  nicht  um  ihn  kümmert,  wird  der  Arbeitnehmer  nicht  entspannt  
arbeiten  und  am  Ende  wird  das  Unternehmen  es  bemerken.  Es  gibt  für  niemanden  etwas  Gutes.

Wenn  du  traurig  wirst,  krank  wirst  du,  du  kannst  weder  schlafen  noch  essen,  den  ganzen  Tag  
bist  du  wie  ein  Zombie  …  Das  ist  schlecht  für  dich.  Warum  denkst  du  so  viel  nach?  An  mich  zu  
denken  ist  negativ.  Wenn  du  gut  leben  willst,  denke  an  den  anderen.  Alle  Arten  von  Rache,  
Nervenstress,  egal  mit  oder  ohne  Grund,  es  ist  schlecht.  Wenn  du  gut  leben  willst,  lass  diesen  
Gedanken.

Je  mehr  Sie  nachdenken,  desto  mehr  verdrängen  Sie  das  Negative  aus  Ihrem  Kopf.  Versuchen  
Sie,  weniger  zu  denken,  und  Sie  werden  eine  gute  Gesundheit,  eine  gute  Familie  und  einen  guten  Job  haben.
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Wenn  du  zuerst  an  den  anderen  denkst,  lieben  dich  alle.  All  das  ist  Denken  
für  die  Menschen  und  nichts  weiter.

Denken  Sie  einfach  für  andere,  damit  Ihr  Leben  ein  Zuckerschlecken  ist.

ZURÜCK-INDEX

Vielen  Dank.

Du  darfst  nur  an  andere  denken,  damit  andere  den  Gefallen  erwidern.
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11.-  VERSTEHEN  SIE  DIE  LEHRE  MIT  HERZ.

Die  Leute  wissen  nicht:  Wenn  man  Menschen  verletzt,  um  Profit  zu  machen,  wohin  
soll  man  dann  mit  diesem  Profit  gehen?  Bis  zum  Grab?  Sie  und  ich  wissen,  dass  wir  
bei  unserer  Geburt  nichts  mitbringen  und  wenn  wir  sterben,  nichts  mitnehmen.  Warum  
andere  verletzen?  Glauben  Sie,  dass  Sie  auf  diese  Weise  Ihr  ganzes  Leben  genießen  
können?  Was  ist  fürs  Leben?  In

Wenn  Jesus  Christus  egoistisch  gewesen  wäre,  wäre  er  an  dem  Tag,  als  sie  nach  ihm  
suchten,  um  ihn  zu  töten,  geflohen,  er  wäre  weggelaufen,  aber  er  blieb  warten.

Zwei  Geister.  Wo  ist  der  Unterschied?  Der  Unterschied  besteht  darin,  dass  der  Heilige  
Geist  kein  Selbst  hat  und  der  Teufel  reiner  Egoismus  ist,  er  ist  reines  Selbst.

Viele  Priester  auf  der  Welt  verursachen  Skandale,  warum?  wenn  sie  alle  die  Bibel  gut  
kennen.  Weil  sie  schlecht  handeln.  Der  Unterschied  zwischen  Jesus  Christus  und  uns  
besteht  darin,  dass  Jesus  Christus  kein  Selbst  hat,  keinen  Egoismus  hat.  Ein  Priester  
oder  wir  denken  immer  an  mich,  wir  sind  egoistisch.  In  diesem  Fall  vermasseln  wir  es  
und  machen  alle  möglichen  Fehler.  Ich  denke,  ich  sage,  ich  mag  es,  ich  mag  es,  ich  
mag  es  nicht,  ich  mag  es,  ich  mag  es  nicht….  100  %  ich.  Jesus  Christus  oder  Buddha  
handeln  nur  für  Menschen,  niemals  aus  Egoismus.  Das  ist  der  Unterschied  zwischen  
Ihnen  und  uns.  Jesus  Christus  stirbt  für  die  Menschen  und  wir  sterben  nur  für  uns  
selbst,  nicht  für  irgendjemanden.  Wenn  wir  für  andere  sterben,  werden  wir  unsterblich.

Jeder  von  uns  ist  ein  armer  kleiner  Mensch.  Das  verstehen  wir  nicht  gut.  Wenn  du  es  
für  andere  tust,  bereicherst  du  dich  selbst,  dieses  Selbst  vereint  dich  mit  Jesus  
Christus,  wenn  du  kein  Selbst  und  keine  Selbstsucht  hast,  wirst  du  zum  Heiligen  
Geist.  Wenn  du  egoistisch  bist,  wirst  du  ein  Dämon.

Warum  rennt  Jesus  Christus  nicht  weg?  Weil  er  kein  Selbst  hat,  gibt  es  in  seinem  
Herzen  keinen  Egoismus.

Beim  Lernen  muss  man  nicht  lesen,  nur  um  zu  lesen...  das  funktioniert  nicht.

Katholiken,  Protestanten,  Priester,  Mönche,  Lehrer ...  so  sehr,  dass  wir  die  Bibel  
studieren  und  warum  können  wir  nicht  wie  Jesus  Christus  denken  oder  handeln:  
Warum?  Denn  wenn  wir  die  Bibel  studieren,  tauchen  wir  nicht  in  die  Bibel  ein,  wir  
lesen  nur,  wir  studieren  nur,  wir  verstehen  nicht  mit  unserem  Herzen.  Wir  müssen  
wissen,  wie  wir  zur  Bibel  werden,  wir  müssen  eins  sein,  wir  müssen  uns  integrieren  
und  nur  eins  sein.  Wenn  Sie  verstehen  können,  was  Jesus  Christus,  Buddha,  sagt,  
dringen  diese  Worte  in  Ihren  Geist  und  Ihr  Herz  ein  und  verwandeln  Ihren  Geist  und  
Ihr  Herz  in  das  von  Jesus  Christus.

Jeder  von  uns,  wenn  wir  wissen,  dass  sie  kommen  werden,  um  uns  zu  töten,  laufen  
wir  weg,  wenn  wir  100  sind,  laufen  alle  100  von  uns  weg.  Niemand  wartet  darauf,  zu  
sterben.
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Egoismus  schadet  den  Menschen.  Die  Menschen  können  nichts  tun,  aber  
Gott  kann  es.  Und  ich  versichere  Ihnen,  dass  sie  mit  dem  Gesetz  des  
Universums  bestraft  werden.  Vergiss  das  nicht.  Wenn  sie  sterben,  werden  sie  ihre  Strafe  verbüßen.

Auf  dem  Friedhof  sind  nicht  alle  alt  oder  im  Ruhestand,  es  gibt  auch  viele  
junge  Leute.  Wie  jedes  Wochenende  sterben  viele  Menschen  bei  Unfällen  
aus  den  unterschiedlichsten  Gründen.

Alles,  was  wir  tun,  ist  die  Ursache  für  das  Leid,  das  wir  jetzt  haben,  alles  ist  
auf  Luft-  und  Lebensmittelverschmutzung  zurückzuführen.  Bevor  die  Erde  
ein  Paradies  war,  haben  wir  jetzt  Erdbeben,  Tsunamis,  Tornados,  
sintflutartige  Regenfälle  oder  Dürren ...  alles  hat  seinen  Ursprung  in  unserem  
Egoismus.  Denn  jeden  Tag  verderben  wir  die  Natur  mehr  und  das  sind  die  
Folgen.  Ein  weiser  Mann  sagt,  dass  dieses  Land  innerhalb  von  30  Jahren  
nur  noch  20  %  ausmachen  wird.  Es  ist  möglich.  Weil  wir  jeden  Tag  
egoistischer  werden  und  mehr  chemische  Substanzen  verwenden,  die  die  
Natur  zerstören.

Wenn  jeder  die  Bibel  liest  und  versteht,  was  Gott  uns  sagen  möchte,  wenn  
wir  es  mit  dem  Herzen  verstehen,  dann  werden  wir  nicht  tun,  was  wir  tun.  
Regierungen,  politische  Parteien...  sollten  nicht  für  Unsinn  und  skurrile  
Dinge  ausgeben,  die  in  ihrem  eigenen  Interesse  sind,  aus  Egoismus  und  
während  die  Menschen  leiden.  In  Andalusien  hat  die  Regierung  Millionen  
Euro  für  Unsinn  ausgegeben  und  die  Menschen  hungern.  Mit  mehr  als  
5.000.000  Arbeitslosen  und  Politikern,  die  Geld  verschwenden.  Was  ist  das?  
Reiner  Egoismus.  Wenn  die  Regierung  für  ihre  Menschen  denken  würde  
wie  Jesus  Christus,  der  immer  an  andere  gedacht  hat ...  wenn  die  Menschen  
den  Gürtel  enger  schnallen,  muss  die  Regierung  ihren  Gürtel  enger  
schnallen,  wenn  die  Menschen  leiden,  muss  die  Regierung  leiden  und  darf  
keinen  Cent  verschwenden.  Dann  garantiere  ich,  dass  wir  sofort  aus  der  
Krise  herauskommen.  Es  würden  mehr  Leute  eingestellt.  Wo  ist  das  Geld?  
Jeder  möchte  gut  und  bequem  leben,  und  sie  vernichten  die  Menschen,  
indem  sie  ihnen  das  Blut  abnehmen.  Wie  sollen  wir  den  Kopf  heben? .  Wenn  
es  jemandem  nicht  gut  geht,  dann  muss  man  die  Person  oder  die  Partei  
wechseln.  Es  spielt  keine  Rolle,  welche  Partei  oder  wen,  solange  Sie  es  für  
andere  tun,  wie  Jesus  Christus.  Nicht  egoistisch  sein.

Auch  wenn  du  es  nicht  glaubst.  Wenn  Sie  ein  Verbrechen  begehen,  ob  Sie  es  glauben  oder  
nicht,  wird  das  Gesetz  Sie  mit  der  gleichen  Strafe  bestrafen.  Selbst  wenn  du  nicht  an  die  Hölle  
glaubst,  wirst  du  leiden,  wenn  du  stirbst.  Ob  du  es  glaubst  oder  nicht,  niemand  wird  entkommen.

Deshalb  entstehen  alle  Probleme  aus  Egoismus.  Egoismus  hat  die  Natur  
verdorben.  Naturkatastrophen,  weil  wir  viel  Chemie  verwenden.  In  
Deutschland  sterben  viele  Menschen  an  verunreinigten  Lebensmitteln.  
Wenn  man  Obst  und  Gemüse  Chemikalien  zum  Abtöten  von  Würmern  
beifügt,  dann  nehmen  wir  diese  Chemikalie  auf  und  es  schadet  uns.  Genau  
wie  Tiere  werden  sie  künstlich  mit  Chemikalien  gemästet,  die  wir  dann  
essen  und  die  unseren  Körper  verunreinigen.

Jeden  Tag  verderben  wir  die  Natur  mehr,  deshalb  gibt  es  jeden  Tag  mehr  
Naturkatastrophen  und  Epidemien.  Wir  atmen  und  sterben  nur  durch  
Ansteckung.  Wenn  wir  also  gut  leben  wollen,  dürfen  wir  die  Natur  nicht  
zerstören.  Schauen  Sie,  was  in  Japan  passiert  ist:  ein  vorübergehendes  
Erdbeben?  Wir  alle  müssen  uns  um  die  Natur  kümmern.  Versuchen  wir  
nicht,  einen  Pakt  mit  dem  Teufel  zu  schließen,  wie  die  Atomwaffen:  Wir  
verkaufen  unsere  Seelen  an  den  Teufel.  Wir  müssen  natürliche  Energien  
wie  die  Sonne,  den  Wind,  das  Wasser  nutzen  …
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Abtreibung  hat  sehr  schlechte  Auswirkungen  auf  Sie,  Ihre  Partei  …  Sie  
können  nicht  die  Erlaubnis  geben,  Ihr  eigenes  Volk,  Ihre  eigene  Rasse  zu  
töten.  Gefällt  es  oder  gefällt  es  nicht.  Du  kannst  nicht  abbrechen.  Unter  
Gottes  Gesetz  sind  wir  alle  gleich:  schön,  hässlich,  reich,  arm,  Kinder,  
Erwachsene ...  vor  Gottes  Gesetz  sind  wir  alle  gleich.  Nicht  weil  du  nicht  
geboren  wurdest,  hättest  du  keine  Rechte,  das  Gesetz  ist  für  alle  gleich.

Diese  Krankheit  ist  unter  Homosexuellen  weit  verbreitet.  Alles,  was  versucht,  
mit  der  Natur  zu  brechen,  endet  schlecht.  Gott  erschafft  Mann  und  Frau,  und  
jeden  Tag  kommen  mehr  Menschen  zusammen:  Männer  mit  Männern  und  
Frauen  mit  Frauen.  Als  wäre  es  ein  Scherz:  Der  Priester  erklärt  Mann  und  
Mann  oder  Frau  und  Frau.  Es  scheint  lustig,  eine  Frau  und  eine  Frau  zu  
deklarieren.  Daher  wird  es  in  diesem  Land  in  50  Jahren  niemanden  mehr  
geben.  Weil  wir  keine  Kinder  bekommen  werden  und  die  Menschheit  ohne  
Nachkommen  dastehen  wird.  Wenn  Ihr  Vater  oder  Ihre  Mutter  homosexuell  
oder  lesbisch  wären,  wären  Sie  nicht  auf  dieser  Welt,  denn  zwei  Männer  
können  kein  Kind  zeugen,  ebenso  wenig  wie  zwei  Frauen.  Du  wärst  nicht  
geboren  worden.  Deshalb  ist  es  eine  Sache,  was  einem  gefällt,  aber  gegen  
die  Natur  zu  verstoßen,  eine  andere.  Natürlich  wissen  wir,  dass  Schwule  
und  Lesben  niemandem  schaden,  aber  die  Sache  ist  die:  Wir  können  die  
Natur  nicht  zerstören.  Während  wir  gegen  die  Natur  vorgehen  und  schauen,  
wie  das  Wetter  ist,  voller  Naturkatastrophen.  Deshalb  möchte  ich,  dass  jeder  
die  Bibel  liest  und  sich  in  die  Bibel  begibt,  um  sie  mit  dem  Herzen  zu  
verstehen.  Und  werde  wie  Jesus  Christus.

Jetzt,  im  Jahr  2012,  haben  wir  mehr  als  40.000.000  AIDS-Infizierte.

ZURÜCK-INDEX

Vielen  Dank.

Aber  wenn  wir  mit  so  viel  Egoismus  weitermachen,  wird  es  jeden  Tag  mehr  
Naturkatastrophen  und  mehr  Krankheiten  geben ...  wie  AIDS:  30  Millionen  
Todesfälle  auf  der  Welt  durch  diese  Krankheit.  Jeden  Tag  gibt  es  mehr  als  
7.000  neue  AIDS-Fälle.

Jeden  Tag  musst  du  dich  Stück  für  Stück  verändern  wie  Jesus  Christus.  
Wenn  das  jeder  tut,  wird  die  Erde  nach  und  nach  ein  Paradies.

Denken  und  tun  Sie  dasselbe  wie  Jesus  Christus,  um  Jesus  Christus  zu  werden.
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12.-  PARADIES

Durch  quadratischen  Kopf.  Weil  er  immer  denkt,  dass  ich  besser  bin,  dass  meine  Rasse  
besser  ist,  dass  mein  Denken  besser  ist.  Bei  mir  geht  alles.  In  dieser  Gesellschaft  wird  alles  
von  mir  selbst  bewegt.

Er  wird  zur  Hölle  fahren.  Denke  weise.  Wenn  man  alles  mit  gutem  Herzen  macht,  dann  alles.

Wenn  Sie  etwas  ausgeben,  müssen  Sie  es  zum  Wohle  der  Menschen  ausgeben.  Wenn  Sie  haben

Um  in  den  Himmel  zu  kommen,  muss  man  ein  reines  Herz  haben,  ein  Herz  aus  Gold.

In  diesem  Land  hören  Politiker  nicht  auf,  das  Geld  der  Menschen  für  ihre  eigenen  Interessen  
auszugeben.  Sie  hören  nicht  auf,  gnadenlos  Geld  auszugeben.  Wenn  seine  heiße  Phase  
endet,  was  er  in  der  Vergangenheit  getan  hat,  wird  er  Gottes  Strafe  erhalten.  Jeder  Cent,  
den  das  Volk  bekommt,  darf  nicht  verschwendet  werden.

Das  ist  purer  Egoismus.  Ich  garantiere  Ihnen,  dass  diese  Menschen  nicht  in  den  Himmel  kommen.

Das  ist  es,  was  Sie  tun  müssen  und  was  diese  Götter  tun.  Viele  Menschen  manipulieren  
und  handeln  anders,  als  die  Bibel  sagt.  Weder  die  Bibel  Jesu  Christi  noch  die  Bibel  Buddhas  
noch  der  Koran  sagen,  dass  man  töten  muss.  Niemals.  Rette  immer  mit  gutem  Herzen  
Menschen.  Er  hat  nie  gesagt,  dass  es  in  den  Himmel  kommt,  wenn  man  Bomben  auf  seinen  
Körper  legt,  um  Menschen  zu  töten.

Um  in  den  Himmel  zu  kommen,  geht  es  immer  darum,  den  Menschen  zu  helfen,  den  
Menschen  einen  Gefallen  zu  tun  und  sich  für  die  Menschen  zu  opfern.  Denn  um  in  den  
Himmel  zu  kommen,  darf  man  keinen  Egoismus  haben.  Wenn  es  einen  Unterschied  
zwischen  mir,  dir  und  ihm  gibt,  dann  kämpft  jeder  für  seine  eigenen  Interessen  und  du  bist  
egoistisch.  In  diesem  Land  gibt  es  seit  der  Antike  immer  wieder  Kriege  zwischen  Ländern  
oder  Bürgerkriege  innerhalb  eines  Landes.  Das  alles  geschieht  aus  Unterschiedlichkeit,  
aus  Egoismus,  weil  jeder  denkt,  er  sei  besser  als  der  andere,  und  Recht  haben  will.

Um  in  den  Himmel  zu  kommen,  darfst  du  nicht  an  mich,  mich,  mich  denken.

Jeder,  der  dir  sagt,  dass  du  durch  das  Töten  von  Menschen  in  den  Himmel  kommst,  ist  
unmöglich.  Alle,  die  in  den  Himmel  kommen,  sind  diejenigen,  die  Menschen  helfen,  
diejenigen,  die  ihr  Leben  für  andere  hingeben.  Keine  Menschen  töten.  Das  ist  ein  totaler  
Fehler.  Viele  Menschen  manipulieren  die  Worte  der  Bibel.  Sie  gehorchen  nicht.

Um  in  den  Himmel  zu  kommen,  muss  man  sich  wie  Jesus  Christus,  Mohammed  oder  
Buddha  verhalten.  Tun  Sie  immer  etwas  für  andere,  helfen  Sie  Menschen,  geben  Sie  ihnen  
gute  Ratschläge,  opfern  Sie  sich  für  andere.

Himmel.  Das  Paradies  ist  der  Ort,  an  dem  Gott,  Jesus  Christus  oder  Allah  oder  Buddha  ist.  
Es  ist  alles  die  gleiche  Kategorie  des  Himmels.  Es  gibt  nur  einen  Himmel,  es  gibt  nicht  zwei  oder  drei.

Als  er  sagte:  „Allah  ist  großartig“,  weil  er  den  Menschen  mit  seinem  Herzen  half,  lehrte  er  
die  Menschen,  gut  zu  sein.  Das  ist  richtig.  Und  wenn  jemand  das  Gegenteil  von  dem  sagt,  
was  Allah,  Jesus  Christus  oder  Buddha  uns  gesagt  haben,  dann  ist  das  Manipulation.  
Dieser  Mensch  ist  interessiert,  er  ist  wie  ein  Dämon,  weil  er  versucht,  das  Wort  der  Götter  
zu  manipulieren.

Wie  Jesus  Christus,  wie  Buddha,  wie  Mohamed.  Sie  irren  sich  nicht.
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aus  der  Stadt  genommen,  muss  er  es  in  die  Stadt  investieren.  Das  ist  ein  guter  Herrscher.  
Diejenigen,  die  versuchen,  Geld  zu  verdienen,  werden  schlecht  enden,  so  wie  diejenigen,  die  
Abtreibung  befürworten  und  nur  daran  denken,  Babys  vor  der  Geburt  zu  töten.  Niemand  ist  
Gott,  der  jemandem  das  Leben  nimmt.

Töten  ist  negativ,  es  ist  wie  der  Teufel.  Denken  Sie  gut  daran.  Das  Gewissen  wird  die  
Rechnungen  begleichen.

Wenn  Sie  eines  Tages  schwanger  werden  und  das  Kind  nicht  wollen,  geben  Sie  es  zur  Adoption  
frei.  Warum  töten?  Politiker,  die  Unsinn  gegen  die  Götter  sagen,  wie  zum  Beispiel  legale  
Abtreibung,  stellen  sich  vor,  dass  Ihr  Vater  und  Ihre  Mutter  dasselbe  tun,  Sie  und  Ihre  gesamte  
Partei,  egal  welcher  Partei  Sie  angehören,  wenn  sie  Abtreibung  unterstützen  würden,  wären  
Sie  heute  nicht  hier  auf  dieser  Welt.  Bevor  du  geboren  wurdest,  hätten  sie  dich  bereits  getötet,  
du  wärst  bereits  tot.

Du  darfst  nicht  gegen  die  Götter  vorgehen.  Sie  sollten  bei  der  Empfängnisverhütung  helfen,  
damit  Sie  keine  Kinder  bekommen,  aber  niemals  bei  der  Abtreibung  helfen  oder  die  Erlaubnis  
dazu  erteilen.  Sie  müssen  helfen,  damit  alle  Babys  geboren  werden.  Stellen  Sie  Babys  alle  
Arten  von  Hilfsmitteln  und  Einrichtungen  zur  Verfügung,  damit  sie  auf  die  Welt  kommen.  Sie  
können  Ihr  eigenes  Volk,  Ihre  Landsleute  nicht  töten.  Sie  können  nicht.  Wie  viele  Jahre  wirst  
du  leben?  Und  wenn  du  stirbst,  was?  Das  Gesetz  der  Götter  wird  dir  nicht  vergeben.  Auge  um  
Auge  und  Zahn  um  Zahn.  Seien  Sie  dabei  vorsichtig.  Du  bist  nichts  und  niemand.  Irgendwann  
erleidet  man  einen  Herzinfarkt  und  stirbt.  Du  bist  niemand.  Du  bist  nichts.  Versuchen  Sie  nicht,  
wie  ein  Gott  zu  sein.  Nein.  Du  bist  ein  Dämon,  du  bist  kein  Gott.

Jeder  Bürger  hat  sein  Gewissen,  sein  Herz.  Das  Gewissen  und  die  Bibel  sind  nicht  zwei  
verschiedene  Dinge,  die  beiden  sind  eins,  nicht  zwei  verschiedene  Dinge.  Nur  damit  Sie  es  
wissen:  Wenn  wir  die  Bibel  wegnehmen,  nehmen  wir  das  Gewissen  weg.  Wenn  zum  Beispiel  
eine  Frau  kein  Kind  haben  möchte,  bringt  sie  es  um.  Warum  machst  du  das?  Wenn  Sie  keine  
Kinder  bekommen  möchten,  lassen  Sie  sich  operieren  oder  nehmen  Sie  Tabletten,  um  die  
Geburt  zu  verhindern.  Es  gibt  viele  Methoden,  keine  Kinder  zu  bekommen.

Wenn  Sie  einmal  den  Himmel  betreten  können,  werden  Sie  viele  Vorteile  haben.

Alle  werden  von  Gott  bestraft.  Niemand  entkommt.  Keiner.  Alles,  was  Sie  tun,  wird  Ihnen  teuer  
zu  stehen  kommen.  Zuerst  bestraft  dich  dein  Gewissen.  Alle  Seelen  der  Babys  werden  dich  um  
Rache  bitten,  sie  werden  hinter  dir  her  sein,  um  Rache  zu  nehmen.  Sie  können  Ihr  Leben  und  
Ihre  Gesundheit  rauben.  Denn  all  diese  Babyseelen  werden  hinter  dir  her  sein.  Das  ist  eine  
Frage  der  Zeit.

Nachdem  Ihre  Mutter  und  Ihr  Vater  Ihnen  den  Gefallen  getan  haben,  Ihnen  das  Leben  zu  
schenken,  sich  um  Sie  zu  kümmern  und  Sie  zu  erziehen,  lassen  Sie  anderen  diese  Gelegenheit  
nicht  zu.  Sie  machen  die  Brücke  zum  Überqueren  und  wenn  Sie  auf  die  andere  Seite  gegangen  
sind,  entfernen  Sie  die  Brücke,  damit  niemand  sonst  sie  überqueren  kann.  Das  nennt  man  
puren  Egoismus.

Denken  Sie  gut  daran.  Wir  sind  keine  Götter,  wir  können  nicht  befehlen,  jemanden  zu  töten.  
Wir  können  nicht.  Das  wird  schwerwiegende  Folgen  haben.  Politiker,  Herrscher,  die  Mächtigen  
können  es  sein,  weil  sie  in  einem  früheren  Leben  Gutes  für  die  Menschen  getan  haben,  aber  
wenn  sie  gegen  das  Gesetz  der  Götter  verstoßen  und  ihnen  die  Religionserziehung  entziehen,  
so  dass  die  Menschen  nicht  an  Gott  oder  an  Nichts  glauben,  Diese  Leute  sind  sehr  gefährlich.  
Sie  sind  sehr  egoistisch.  Wenn  sie  über  dich  hinwegkommen,  kommen  sie  über  dich  hinweg.

Wenn  du  versuchst,  Gott  zu  sein,  wirst  du  zum  Teufel  und  kommst  in  die  Hölle.

Sie  wissen  es  also  bereits.  Um  in  den  Himmel  zu  kommen,  ist  es  notwendig,  den  Menschen  zu  
helfen  und  sich  für  andere  aufzuopfern.  Wenn  Sie  sich  wie  Jesus  Christus,  wie  Buddha,  wie  
Mohammed  verhalten,  werden  Sie  mit  Sicherheit  in  den  Himmel  kommen.

Sie  hätten  weder  Präsident  noch  Stellvertreter  sein  können.  Du  wärst  heute  nicht  hier.
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Jetzt  werde  ich  den  Vorteil  erklären,  in  den  Himmel  zu  kommen.

1  hilf  anderen,  in  den  Himmel  zu  kommen  oder,

Es  hängt  von  dir  ab.  Helfen  Sie  Ihrer  Familie,  helfen  Sie  Ihren  Freunden,  helfen  Sie  Ihren  
Nachbarn,  helfen  Sie  der  Gesellschaft,  helfen  Sie  dem  Staat ...  Wenn  Sie  dies  tun,  wird  
Ihr  Leben  ein  Paradies  sein,  es  wird  ein  Himmel  sein.  Es  hängt  alles  von  dir  ab.  Ich  rate  
Ihnen,  den  Weg  des  Paradieses  einzuschlagen.  Sie  werden  ein  besseres,  komfortableres  
Leben  führen,  bei  bester  Gesundheit  und  einem  langen  Leben  und  mit  viel  Glück

Wenn  Sie  es  mit  ganzem  Herzen  mit  Ihrer  Familie,  mit  Ihren  Freunden,  mit  der  
Gesellschaft,  mit  dem  Staat  tun,  wird  sich  alles  positiv  für  Sie  entwickeln.  Wenn  Sie  
möchten,  dass  Ihr  Leben  positiv  ist,  besteht  der  einzige  Weg  darin,  positiv  mit  anderen  
umzugehen.  So  können  Sie  alle  Wünsche  erfüllen,  die  Sie  sich  wünschen.  Egoismus  
bringt  am  Ende  Negatives  mit  sich  und  endet  tödlich.  Wenn  Sie  sehr  gut  leben  wollen,  
müssen  Sie  die  Dinge  im  Rahmen  des  Gesetzes  richtig  machen.  So  bleiben  Ihr  Glück  
und  Ihr  Reichtum  für  immer  bestehen.  Das  ist  es,  was  Sie  verstehen  müssen:  Sie  sollten  
Menschen  nicht  ausnutzen.  Im  Leben  gibt  es  zwei  Wege:

Lesen  Sie  die  Bibel  von  Jesus  Christus,  den  Koran,  die  Bibel  von  Buddha ...  und  wenn  
Sie  tun,  was  die  Bibel  sagt,  werden  Sie  Gott  sein.  Du  wirst  in  den  Himmel  kommen  Himmel  oder  Hölle.

Sobald  Sie  im  Himmel  angekommen  sind,  können  Sie  das  ganze  Universum  bereisen.  
Sie  können  in  jedem  Sonnensystem,  auf  jedem  Planeten  und  wo  immer  Sie  wollen,  
geboren  werden.  Mit  Egoismus  gehst  du  nirgendwo  hin,  du  wirst  arm  oder  als  Fischtier  
geboren ...  das  Schlimmste,  was  es  gibt.  So  dass?

Schauen  Sie  sich  jeden  Cent  an,  den  Sie  ausgeben  und  der  nicht  Ihnen  gehört.  Denn  
alles  hat  seine  Konsequenzen.  Deshalb  ist  die  Geburt  im  Himmel  für  immer.  Du  stirbst  
nie  mehr.  Denn  im  Himmel  hat  jeder  ein  reines  Herz.  Wenn  das  Herz  mich,  mich,  mich  
hat,  ist  es  egoistisch  und  dann  wird  es  mit  Sicherheit  zur  Hölle  fahren.

Jeder  Gott,  wie  Jesus  Christus,  wie  Buddha,  wie  Mohammed,  sie  alle  können  in  jedem  
Land  geboren  werden,  wo  sie  wollen,  wo  sie  es  bevorzugen.  Vor  ihrer  Geburt  gestalten  
sie  ihr  Leben  selbst  nach  den  Wünschen  jedes  Einzelnen.  Wenn  du  als  Prinz  geboren  
werden  willst,  wirst  du  als  Prinz  geboren,  wie  Buddha.  Wenn  Sie  in  einer  armen  Familie  
geboren  werden  möchten,  entscheiden  Sie  sich  dafür,  in  einer  armen  Familie  geboren  
zu  werden,  wie  Jesus  Christus.  Was  Sie  wollen.  Sie  bereiten  Ihr  Leben  vor  und  wie  Sie  
es  leben  möchten.  Sie  können  jederzeit  kommen  oder  gehen,  wie  Sie  möchten.  Nicht  
wie  wir,  die  jeden  Moment  sterben  können,  zum  Beispiel  durch  einen  Herzinfarkt,  einen  
Unfall ...  alles  kann  passieren.  Wir  sind  nichts,  wir  sind  Null.  Wir  wissen  nicht,  wann  wir  
sterben  werden  und  auch  nicht,  wann  unsere  letzte  Nacht  sein  wird.  Viele  Menschen  
stehen  auf,  gehen  auf  die  Straße  und  nehmen  das  Auto  und  kommen  dann  nicht  zurück,  
weil  sie  einen  Unfall  hatten,  sie  sind  auf  der  Straße  gestorben.  Jeden  Tag  sterben  viele  
Menschen  im  Straßenverkehr.  Niemand  weiß,  wann  seine  letzte  Nacht  ist.  Niemand.  
Deshalb  müssen  Sie  denken,  dass  heute  Ihre  letzte  Nacht  ist.  Und  du  musst  den  
Menschen  Gutes  tun,  damit  du  in  den  Himmel  kommst.  Versuchen  Sie  nicht,  Menschen  

zu  töten  oder  an  ihr  Geld  zu  kommen.  Ist  es  nicht  wert.  Für  einen  Moment  des  Egoismus  
opfern  Sie  die  Mehrheit,  um  Ihnen  zu  helfen,  die  Sie  in  der  Minderheit  sind.  Wie  Politiker,  
die  das  Volk  opfern,  um  sich  selbst  zu  helfen.  Weil  sie  nicht  das  Recht  haben,  das  Geld  
der  Menschen  zu  verschwenden.  Das  Geld  gehört  nicht  dir.  Wenn  es  ihnen  gehörte,  
machte  jeder  mit  seinem  Geld,  was  er  wollte,  aber  nicht  mit  dem  Geld  der  anderen.

2  Handeln  Sie  egoistisch,  um  zur  Hölle  zu  kommen.
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Warum  verlassen  viele  Menschen,  wie  Mönche,  Nonnen,  Priester,  ihr  
Privatleben  und  widmen  sich  der  Kirche?  Das  hat  einen  Grund:  um  eines  
Tages  das  Paradies  zu  erreichen.  Sie  tun  Dinge,  die  Gott  befiehlt,  wie  Jesus  
Christus,  um  in  den  Himmel  zu  kommen.  Aber  vergessen  wir  eines  nicht:  
Alles,  was  wir  tun,  müssen  wir  tun,  wie  Jesus  Christus  es  getan  hat,  alles  
für  andere  tun,  nicht  für  uns  selbst.  Die  Religionen,  die  weltweit  die  meisten  
Anhänger  haben;  Katholiken,  Protestanten,  Mormonen ...  sie  haben  das  
gleiche  Ziel:  dem  Beispiel  Jesu  Christi  zu  folgen,  wie  er  zu  handeln  und  wie  
er  zu  sterben.  Alles,  um  in  den  Himmel  zu  kommen.

Wenn  Sie  den  negativen  Gedanken  aus  Ihrem  Kopf  entfernen,  müssen  Sie  
sich  für  andere  opfern  und  Ihr  Leben  anderen  anbieten.  Dieser  positive  
Gedanke  überwindet  alles;  deine  Krankheit,  dein  Pech  und  schenkt  dir  ein  
langes  Leben.  Es  gibt  keinen  anderen  Weg.  Es  gibt  keine  andere  Lösung.

Aber  eines  sage  ich  Ihnen,  damit  Sie  es  nicht  vergessen:  Fragen  Sie  sich,  
ob  Sie  glauben,  dass  es  Jesus  Christus  ist.  Viele  Leute  sagen  ja,  ja,  ja...  
deshalb  bin  ich  Nonne  oder  Priester  geworden.  Aber  wenn  Sie  wirklich  an  
Jesus  Christus  geglaubt  haben,  wenn  Sie  an  sein  Wort  geglaubt  haben,  
müssen  Sie  dies  durch  Ihre  Taten,  Ihre  Gedanken  und  nicht  nur  durch  Worte  
beweisen.  Jesus  Christus  wusste,  dass  die  Römer  am  nächsten  Tag  auf  der  
Suche  nach  ihm  sein  würden,  um  ihn  zu  töten,  und  er  wusste,  welche  
Prüfungen  ihn  erwarteten.  Wenn  Jesus  Christus  so  gedacht  hätte  wie  wir,  
wäre  er  geflohen,  er  wäre  weggelaufen,  um  sich  zu  verstecken.  Und  warum  
ist  Jesus  Christus,  der  es  wusste,  nicht  weggelaufen?  weil  er  bereit  war,  für  
die  Menschheit,  für  uns  zu  sterben.  Das  bedeutet,  dass  Jesus  Christus  nur  
an  andere  denkt,  nicht  an  sich  selbst.  Wenn  Sie  also  wirklich  an  Jesus  
Christus  glauben,  an  sein  Wort  glauben,  müssen  Sie  wie  Jesus  Christus  
denken,  sprechen  und  handeln.  Wenn  Sie  nur  50  %  von  dem  tun,  denken  
und  sagen,  was  er  tut,  und  Jesus  Christus  sagt,  bedeutet  das,  dass  Sie  nur  
50  %  an  ihn  glauben.  Wenn  Sie  viel  reden  und  nichts  tun,  auch  wenn  Sie  
sagen,  dass  Sie  glauben,  dass  es  nicht  wahr  ist.  Wenn  Sie  wirklich  an  die  
Bibel  und  an  das  Wort  Jesu  Christi  glauben,  stimmen  Ihre  Handlungen  mit  
Sicherheit  zu  100  %  mit  denen  Jesu  Christi  überein.  Das  ist  sicher.  Deshalb  
begehen  viele  Menschen  jeden  Tag  viele  Sünden,  und  nachdem  sie  eine  Sünde  begangen  haben,  gehen  sie  zur  Beichte,  um  Gott  um  Vergebung  zu  bitten.  Das  ist  richtig.

auch  um  deine  Krankheiten  zu  beseitigen,  denn  alle  Krankheiten  entstehen  
durch  negatives  Denken.  Wut,  Traurigkeit,  das  ist  negatives  Denken.  Sie  
wissen  bereits:  Um  alle  Arten  von  Krankheiten  zu  beseitigen,  müssen  Sie  
zunächst  Ihr  negatives  Denken  beseitigen.

Nun,  wissen  Sie,  das  Einzige,  was  Sie  tun  müssen,  um  gut  zu  leben  und  alle  
dazu  zu  bringen,  Sie  zu  lieben,  ein  langes  Leben  und  Glück  zu  haben,  ist,  
Ihr  Leben  den  Menschen  von  ganzem  Herzen  anzubieten.  Es  spielt  für  
niemanden  eine  Rolle,  egal  aus  welcher  sozialen  Schicht,  ob  gutaussehend  
oder  hässlich.  Bieten  Sie  jedem  mit  Herz  an.  So  haben  Sie  die  Welt  in  Ihren  
Händen.  So  wirst  du  nie  krank  werden  und  immer  viel  Glück  haben  wie  ich.  
Ich  mache  seit  40  Jahren  Yoga  und  denke  immer  positiv,  und  immer  positiv  
im  Umgang  mit  Menschen.  In  40  Jahren  bin  ich  nie  krank  geworden.  Das  ist  
das  Ergebnis.  Wenn  du  keine  Gesundheit  hast,  hast  du  nichts,  deshalb  denk  
wie  ich:  immer  positiv.  Nutzen  Sie  niemals  Menschen  aus,  helfen  Sie  
Menschen,  damit  Sie  davon  profitieren.  Wenn  Sie  mir  zuhören  und  den  
Menschen  helfen,  so  wie  ich  es  tue,  wird  Ihr  Leben  auf  dieser  Erde  ein  
fantastisches  Paradies  sein.

WIE  MAN  INS  PARADIES  KOMMT
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Aber  ohne  wirklich  Buße  zu  tun,  wirst  du  dieselbe  Sünde  erneut  begehen.  Mit  
wahrer  Reue  und  der  Bitte  an  Gott  und  die  Menschen  um  Vergebung  werden  
Sie,  wenn  es  Ihnen  wirklich  leid  tut,  nicht  denselben  Fehler  und  dieselbe  Sünde  
begehen.  Das  ist  wahre  Reue.

Wenn  Sie  dieselbe  Sünde  erneut  begehen,  haben  Sie  nicht  bereut  und  betrügen  
sich  selbst  und  Gott.  Das  ist  falsche  Reue.  Du  wirst  Probleme  mit  dir  selbst  
haben,  wenn  du  so  weitermachst.  Gott  wird  keine  Probleme  haben.  Jeder  zahlt  
für  seine  Sünden.  Denken  Sie  nicht,  dass  niemand  Ihre  Sünden  kennt.  Der  
Erste,  der  es  erfährt,  sind  Sie.  Du  weißt,  dass  du  Menschen  täuschst,  Menschen  
vernichtest,  Menschen  misshandelst ...  wer  weiß  das  nicht,  wenn  du  Menschen  
verletzt?  Sie  sind  der  Erste,  der  merkt,  dass  es  nicht  gut  gemacht  ist.  In  kurzer  
Zeit  wird  es  die  ganze  Welt  wissen,  denn  alles  ist  bekannt.  Man  kann  im  
Fernsehen  sehen,  jeden  Tag  gibt  es  Nachrichten,  dass  die  Polizei  diese  Person,  
diese  andere...  Politiker,  Banditen,  Diebe,  Gangster...  all  diese  Leute,  die  
Menschen  täuschen,  gefasst  hat.

Sie  denken.

Die  meisten  Menschen  bereuen  das  Lügen.  Wie  viele  Menschen  begehen  nach  
dem  Geständnis  nicht  noch  einmal  denselben  Fehler?  sehr  wenige,  fast  
niemand.

Man  kann  nicht  zweimal  dieselbe  Sünde  begehen.  Denke  weise.  Wenn  Sie  zum  
ersten  Mal  eine  Sünde  begehen,  verzeihen  Ihnen  Freunde,  Familie  oder  sogar  
das  Gesetz,  wenn  die  Sünde  nicht  sehr  schwerwiegend  ist.  Aber  wenn  du  die  
gleiche  Sünde  noch  einmal  begehst,  wird  dir  niemand  vergeben,  weder  
Freunde,  noch  Familie,  noch  das  Gesetz.  Niemand  wird  zweimal  schlucken.  
Nutzen  Sie  also  die  erste  und  letzte  Gelegenheit,  Ihren  Fehler  zu  korrigieren.  
Denn  wenn  Sie  zum  zweiten  Mal  keinen  Kredit  mehr  haben,  wird  Ihnen  niemand  
mehr  glauben  oder  an  Sie  herankommen.  Und  es  ist  vorbei:  Freunde  verlassen  
dich,  die  Familie  vertraut  dir  nicht ...  alle  lassen  dich  beiseite.  Du  wirst  allein  
auf  dieser  Welt  sein.  Einmal  ist  in  Ordnung,  zweimal  nicht.  Also  vergiss  es  
nicht.  Wenn  Sie  wirklich  an  Jesus  Christus  glauben,  an  die  Bibel,  wenn  Sie  
wirklich  glauben  und  nicht  nur  lesen  und  auswendig  lernen,  müssen  Sie  es  
durch  Ihre  Taten  beweisen,  nicht  nur  durch  Ihre  Worte.  Das  zeigt  das  wirklich

Es  ist,  als  hätte  man  ein  Feuer  und  würde  es  mit  Papier  bedecken.  Früher  oder  
später  wird  das  Feuer  das  Papier  verbrennen  und  man  sieht,  dass  unter  dem  
Papier  Feuer  ist.  Du  kannst  nicht  betrügen.  Deshalb  sage  ich  Ihnen:  Denken  
Sie  sorgfältig  nach,  bevor  Sie  etwas  Schlechtes  tun.  Du  kannst  jede  Sünde  nur  
einmal  begehen,  wenn  du  sie  zweimal  begehst,  ist  es  schlecht  für  dich,  für  deine  Zukunft  und  für  das  Jenseits.

Wenn  Sie  es  tun,  tut  es  Ihnen  wirklich  leid.  Es  gibt  zwei  Arten  der  Reue:  wahre  
und  falsche.

Wenn  Sie  heute  irgendeine  Sünde  begehen,  gehen  Sie  zur  Beichte  und  bitten  
Sie  Gott,  Ihnen  zu  vergeben,  und  begehen  Sie  morgen  erneut  dieselbe  Sünde,  
bitten  Sie  erneut  um  Vergebung  und  tun  Sie  immer  wieder  dasselbe.  Das  liegt  
daran,  dass  es  Ihnen  nicht  leid  tut.  Glaubst  du,  es  tut  dir  leid?  Nein,  natürlich  
nicht,  du  machst  dir  und  Gott  etwas  vor.  Du  kannst  dir  selbst  nichts  vormachen,  
geschweige  denn  Gott.  Wahre  Reue  besteht  nicht  darin,  dieselbe  Sünde  noch  
einmal  zu  begehen.

Es  ist  nur  eine  Frage  der  Zeit.  Es  ist  unmöglich,  dass  niemand  es  erfährt,  wenn  
jemand  etwas  falsch  macht.  Das  ist  nicht  möglich.  Früher  oder  später  werden  
sie  dich  erwischen.
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caro.

Zeigen  Sie  durch  Ihr  Handeln,  dass  Sie  tun,  was  Gott  befiehlt.  Das  bedeutet,  mit  
ganzem  Herzen  an  Jesus  Christus  zu  glauben.  Wenn  Sie  wie  Jesus  Christus  
handeln,  denken  und  sprechen  können,  werden  Sie  wie  Jesus  Christus  sein.  
Jesus  Christus  hat  in  seinem  Leben  viele  Wunder  vollbracht,  wie  zum  Beispiel  das  Gehen  auf  dem  Wasser.

Vielen  Dank.

ZURÜCK-INDEX

Handeln  Sie  wie  Jesus  Christus  und  Sie  werden  das  Paradies  erreichen.

Und  warum  sind  wir  nicht  in  der  Lage,  auf  dem  Wasser  zu  gehen?  weil  wir  viel  
von  mir  haben.  Wir  sind  egoistisch.  Und  Jesus  Christus  denkt  nur  an  dich,  an  
den  anderen,  an  andere.  Das  ist  der  Unterschied.  Versuchen  Sie  nicht,  andere  
auszunutzen,  auch  nicht  im  geringsten,  denn  Sie  werden  dafür  bezahlen
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13.-  GUT  UND  BÖSE

Wenn  wir  weiter  gehen;  Sie  müssen  Tiere,  Natur  und  Wasser  auf  die  gleiche  Weise  
behandeln...  Verschmutzen  Sie  die  Gewässer  nicht,  fällen  Sie  keine  Bäume,  brennen  Sie  
keine  Wälder  nieder...  Respektieren  Sie  die  Natur  und  die  Tiere,  als  wären  sie  Sie  selbst.  
Wenn  wir  die  Umwelt  verschmutzen,  zahlen  wir  selbst  einen  hohen  Preis  dafür.  Wir  
müssen  natürliche  Energien  wie  Sonne,  Wasser  und  Luft  nutzen,  wir  dürfen  nicht  das  
ausnutzen,  was  sich  unter  der  Erde  befindet,  wie  etwa  Öl,  denn  am  Ende  wird  die  Erde  
innen  leer  bleiben  und  wir  alle  untergehen.

Deshalb  helfe  ich  dir,  weil  du  ich  bist.  Und  umgekehrt;  Wenn  ich  Probleme  habe,  dann  
hilfst  du  mir.  Weil  wir  alle  eins  sind.  Du  bist  hungrig?  Ich  füttere  dich,  weil  du  ich  bist.

Weil  du  nur  für  andere  tust,  ohne  dass  es  dich  selbst  interessiert,  dann  tust  du  Gutes.  
Wenn  Sie  dies  nur  für  Ihre  Interessen  tun,  handeln  Sie  egoistisch.  Um  Gutes  zu  tun,  
muss  man  an  die  Gleichheit  denken:  Wir  sind  alle  gleich.  Wieso  sind  wir  gleich?  Weder  
reich  noch  arm,  weder  Glück  noch  Pech,  weder  schön  noch  hässlich ...  wir  gehören  alle  
in  die  gleiche  Kategorie.  Man  muss  einem  reichen  Menschen  und  einem  armen  Menschen,  
egal  welcher  Rasse,  den  gleichen  Respekt  entgegenbringen.  Wir  sind  alle  gleich  und  es  
gibt  keinen  Überlegenen.  Das  bedeutet,  die  Dinge  richtig  zu  machen.

Das  ist  egoistisch:  Das  gefällt  mir  nicht,  deshalb  bringe  ich  dich  um.  Alles  kommt  aus  
Egoismus.  Wenn  jeder  denken  würde,  ich  bin  du  und  du  bist  ich,  dann  gäbe  es  kein  
Problem.  Du  hast  ein  Problem?

Kriege  sind  ein  weiteres  Übel  auf  der  Welt:  Warum  gibt  es  Kriege?  Weil  wir  egoistisch  
sind  und  nur  an  Mich  denken.  Sie  alle  denken  an  sich  selbst,  an  ihre  Interessen,  sie  
unterscheiden  zwischen  mir,  dir,  ihm.

Gut:  Gutes  tun  bedeutet,  dass  das,  was  Sie  tun,  anderen  zugute  kommt  und  nicht  Ihnen  
persönlich.  Das  tut  gut.

Was  ist  gut?  Was  ist  böse?

Alles,  was  du  siehst,  behandle  es,  als  wäre  es  du  selbst.  Wir  müssen  dem  Wasser,  dem  
Himmel,  der  Erde  danken...  denn  wenn  wir  es  nicht  tun,  werden  wir  uns  selbst  schaden.  
Wir  müssen  damit  leben,  dass  es  immer  mehr  Naturkatastrophen  gibt,  denn  die  Natur  
warnt  uns,  dass  wir  sie  als  etwas  Minderwertiges  behandeln.  Deshalb  haben  wir  heute  
so  viele  Probleme  auf  dieser  Erde,  weil  wir  die  Natur  nicht  so  behandeln,  als  wären  wir  
wir  selbst.
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Mit  dem  Geld,  das  Regierungen  für  Kriege  ausgeben,  können  sie  die  ganze  Erde  
ernähren.  Wir  könnten  der  ganzen  Welt  helfen.

Der  Fötus  tut  dir  nicht  weh,  warum  willst  du  ihn  also  töten?  Was  haben  Sie  
davon?  Der  Fötus  hat  dir  nichts  angetan.  Warum  will  die  Regierung  ihre  
zukünftigen  Bürger  töten?  Dank  ihnen  könnte  das  Land  aus  der  Krise  
herauskommen.  Dieser  Fötus  kann  vor  seiner  Geburt  ein  sehr  guter  Anführer  
sein  und  dazu  beitragen,  das  Land  aus  der  Krise  zu  befreien.

Dein  Sohn  ist  mein  Sohn,  und  mein  Sohn  ist  dein  Sohn,  und  wir  kümmern  uns  alle  umeinander.

Alle  Arten  von  Tod,  egal  ob  er  den  kleinsten  Kopf  oder  die  winzigen  Arme  hat  
oder  sich  im  Mutterleib  befindet,  sind  reine  Selbstsucht,  es  sind  Taten  ohne  
Gewissen,  ohne  Herz.

Diese  Männer  liegen  falsch,  niemand  ist  überlegen,  wir  sind  alle  von  der  gleichen  
Natur,  weil  wir  alle  eins  sind,  wir  sind  gleich,  sogar  mit  den  Tieren  und  der  
gesamten  Natur.  Je  mehr  Unterschiede,  desto  mehr  Probleme  gibt  es  auf  dieser  
Erde.  Wir  müssen  lernen:  Wir  sind  alle  eins.  Wir  sind  nicht  zwei.  Wenn  du  den  
anderen  als  dich  selbst  siehst,  würde  diese  Erde  ein  Paradies  werden.

Wir  sind  alle  eins,  mit  reinem  Herzen.  Bitte,  viele  minderjährige  Frauen,  die  
abtreiben,  haben  keine  Ahnung,  was  das  ist

Wenn  wir  uns  alle  umeinander  kümmern  würden,  gäbe  es  keine  Terroristen,  
keine  Diebe,  keine  bösen  Menschen,  denn  wer  will  sich  schon  verletzen?  Wenn  
alle  mit  Herz  füreinander  sorgen  würden,  wäre  diese  Welt  ein  Paradies.  Den  
Leuten  würde  es  gut  gehen.  Die  Regierung  hört  nicht  auf  zu  sagen:  Abbruch,  
Abbruch,  Abbruch!  Er  hört  nicht  auf  zu  töten.

Der  andere  bist  du.  Es  ist  kein  anderes.  Wir  alle  bilden  einen  Körper  und  damit  
dieser  Körper  funktioniert,  muss  sich  einer  um  den  anderen  kümmern.  Wie  Sie  
jeden  einzelnen  Teil  Ihres  Körpers  pflegen.  Wissen  Sie,  wie  viele  Zellen  Ihr  
Körper  hat?  Millionen  von  Zellen.  Wissen  Sie,  wie  viele  Menschen  es  auf  der  
Welt  gibt?  Millionen  von  Menschen  und  jeder  Mensch  ist  wie  eine  Zelle  in  einem  
größeren  Körper.  Wenn  eine  Person,  ein  Land  oder  ein  Territorium  einem  
anderen  Schaden  zufügt,  dann  wirkt  sich  alles  auf  das  Ganze,  die  anderen  aus.  
Oder  nicht?  Sie  denken.

Warum  misshandeln  sie  sich  gegenseitig?  Weil  einige  glauben,  sie  seien  
anderen  überlegen.  Wie  einige  Männer,  die  Frauen  misshandeln,  weil  sie  denken,  
sie  seien  ihnen  unterlegen.

Investieren  Sie  kein  Geld  in  Bomben,  um  zu  töten,  zu  töten,  zu  töten ...  was  am  
Ende?  Warum  tun  sie  das?  Weil  es  Unterschiede  zwischen  dir  und  mir  gibt.  
Wenn  wir  alle  eins  wären,  gäbe  es  keine  Kriege.

Wenn  Ihr  Vater  und  Ihre  Mutter  Ihnen  bei  der  Geburt  geholfen  haben,  warum  
helfen  Sie  dann  nicht  auch  anderen  bei  der  Geburt?  Wenn  Sie  das  Baby  nicht  
wollen,  geben  Sie  es  zur  Adoption  frei  und  das  war’s.  Warum  musst  du  töten?  
Stellen  Sie  sich  vor,  Sie  wären  der  Fötus ...  würden  Sie  gerne  getötet  werden?

Diese  Erde  wäre  also  ein  Paradies.  Wenn  nicht,  wie  leben  wir?  Wenn  Sie  dies  
tun,  bedeutet  das,  dass  Sie  tun,  was  Gott  befiehlt,  gewissenhaft  und  mit  reinem  
Herzen.  Du  tust  es  für  andere,  aber  nicht  aus  Mitleid,  sondern  weil  wir  eins  sind  
und  niemand  sich  selbst  verletzen  will.

Machine Translated by Google



ZURÜCK-INDEX

Für  die  Liebe  Gottes.  Von  Herz  zu  Herz.  Alles  Schlechte,  was  wir  auf  dieser  
Erde  tun,  wird  zwar  nicht  durch  das  Gesetz  der  Menschen  bestraft,  aber  das  
Gesetz  der  Götter  wird  es  bestrafen.  Erinnere  dich  an  meine  Worte.

Vielen  Dank.

tun.  Wenn  eine  Schwangerschaft  ungewollt  ist,  töten  Sie  das  Baby  nicht,  
sondern  geben  Sie  diesen  Frauen  die  Möglichkeit,  das  Baby  zu  bekommen.

Wenn  du  stirbst,  beginnen  deine  Probleme.
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14.-  LEBEN.

Das  Leben  ist  eine  Fata  Morgana,  das  Leben  ist  ein  Theater.

Wenn  du  stirbst,  nimmst  du  nichts  mit.  Es  spielt  keine  Rolle,  ob  Sie  ein  Millionär,  
ein  Adliger  oder  ein  armer  Mann  sind...  Sie  leben  sehr  gut  und  glücklich...  nichts  
ist  real.  Wenn  Sie  wissen,  dass  nichts  real  ist,  nehmen  Sie  das  Leben  nicht  so  
ernst.  Es  gibt  nichts  Echtes.  Liebe,  es  gibt  nichts  Wirkliches,  denn  wenn  du  
stirbst,  wenn  es  keinen  Körper  gibt,  was  liebst  du  dann?  Nichts  ist  real.  Wenn  Sie  
das  verstehen,  können  Sie  gut  und  glücklich  leben.

Wenn  sie  krank  ist,  kann  sie  das  Geld  auch  nicht  verwenden.  Alles,  was  wir  haben,  
ist  nichts  Reales,  genauso  wie  alles  nichts  Reales  ist.  Deshalb  muss  man  die  
Dinge  nicht  so  ernst  nehmen.  Zum  Beispiel,  wenn  man  schläft,  wenn  die  Nacht  
hereinbricht  und  wir  träumen,  manchmal  haben  wir  schreckliche  Träume,  zum  
Beispiel  träumt  man,  dass  jemand  einen  verfolgt,  um  einen  zu  töten,  und  in  diesen  
Träumen  schwitzt  man  vor  Angst,  die  ganze  Kleidung  wird  nass.

Auf  dieser  Erde,  mit  so  vielen  Millionen  Menschen ...  für  wie  viele  Menschen  wird  
dies  ihre  letzte  Nacht  sein?  Wenn  Sie  es  am  wenigsten  erwarten,  müssen  Sie  
möglicherweise  sterben.  Es  gibt  nichts  Sicheres,  es  gibt  nichts  Reales.

Genau  wie  im  Leben:  Wenn  jemand  viel  Geld  hat,  wohin  geht  sein  Geld,  wenn  er  
stirbt?  Geld  kann  dich  nicht  ins  Grab  bringen.

Beides  sind  Träume  und  keiner  ist  real.  Die  Leute  sagen  Ah!...  Leben,  Leben,  
Leben...  aber  es  ist  nicht  real.  Aber  wir  nehmen  die  Dinge  so,  als  wären  sie  real.  
Was  Sie  sehen  und  was  Sie  berühren,  bleibt  nur  für  ein  paar  Jahre  oder  ein  paar  
Monate,  ein  paar  Tage  oder  ein  paar  Minuten,  weil  wir  nicht  wissen,  wann  wir  
sterben  werden.  Wir  können  jeden  Moment  sterben.  Einige  vorher  und  andere  
danach,  aber  wir  werden  alle  sterben.  Wenn  wir  schlafen  gehen,  wissen  wir  nicht,  
ob  dies  unsere  letzte  Nacht  sein  wird.  Viele  Menschen  haben  beim  Aufstehen  
einen  Unfall,  werden  krank  und  sterben.  Jede  Nacht  kann  deine  letzte  Nacht  sein.  
Wer  garantiert,  dass  dies  nicht  Ihre  letzte  Nacht  sein  wird?

Aber  Sie  liegen  falsch,  denn  wenn  Sie  aufwachen,  tauchen  Sie  in  einen  anderen  
Traum  ein.  Es  gibt  Träume  mit  geschlossenen  Augen  und  andere  mit  offenen  Augen.

Wer  gut  leben  will,  muss  lernen.  Was  wir  erleben,  ist  dasselbe  wie  auf  einem  
Fernsehbildschirm,  wenn  man  einen  beliebigen  Kanal  einschaltet  und  alle  
möglichen  unterschiedlichen  Bilder  herauskommen,  und  wenn  man  versucht,  ein  
beliebiges  Bild  aufzunehmen,  zum  Beispiel  Geld,  nimmt  man  nur  den  Bildschirm  mit.

Wenn  man  aufwacht,  denkt  man:  Gott  sei  Dank  war  das  alles  nur  ein  Traum.  Aber  
wenn  du  den  Traum  hast,  denkst  du,  dass  er  real  ist,  deshalb  hast  du  vor  so  viel  
Angst  geschwitzt.  Wenn  man  aufwacht,  sagt  man:  Gott  sei  Dank  war  das  alles  ein  
Traum!
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Wenn  du  einen  Wunsch  hast  und  ihn  nicht  erfüllen  kannst,  wirst  du  traurig...  
wenn  du  zehn  Wünsche  hast,  wirst  du  zehnmal  traurig  sein,  wenn  du  eine  
Million  Wünsche  hast,  wirst  du  eine  Million  sein  mal  traurig.  Deshalb  leben  
Sie  gut,  tun  Sie,  was  Sie  tun  müssen,  und  versuchen  Sie  nicht,  andere  
auszunutzen.  Viele  Leute  sagen:  Schauen  Sie,  schauen  Sie,  ich  habe  diese  
arme  Frau/diesen  armen  Mann  ausgenutzt  und  heute  habe  ich  eine  Million  
Euro.  Aber  diese  Person  hat  Unrecht.  Wenn  er  die  Menschen  nicht  
ausgenutzt  hätte,  könnte  er  heute  nicht  eine  Million,  wenn  nicht  10  Millionen  
Euro  haben.  Denn  im  letzten  Leben  ging  es  ihm  gut  und  er  musste  10  
Millionen  haben,  aber  da  er  in  diesem  Leben  Menschen  betrogen  und  
unterdrückt  hat,  wird  er  nur  eine  Million  bekommen  können.  Wenn  er  es  
ehrlich  gemacht  hätte,  könnte  dieser  Mann  heute  10  Millionen  haben.  Viele  
Leute  wissen  es  nicht.  Die  Leute  denken:  Man  muss  kämpfen,  um  Geld  zu  
haben.  Das  ist  sicher,  man  muss  arbeiten,  um  Geld  zu  haben,  aber  es  gibt  
zwei  Arten  zu  arbeiten,  eine,  ehrlich  zu  arbeiten,  und  die  andere,  indem  man  
wie  ein  Bandit  andere  ausnutzt.  Und  es  gibt  auch  zwei  verschiedene  
Möglichkeiten,  es  auszugeben;  Die  eine  besteht  darin,  aus  einer  Laune  
heraus  Geld  auszugeben,  wie  viele  berühmte  Leute,  zum  Beispiel  Hollywood-
Schauspieler,  die  so  viel  Geld  verdienen  und  nicht  wissen,  was  sie  mit  so  
vielen  Millionen  anfangen  sollen ...  Wie  kommt  es  am  Ende  aus?  Wenn  sie  
drogensüchtig  sind,  nehmen  sie  alle  Drogen.  Wenn  dieses  Geld  in  gute  
Dinge  investiert  würde,  etwa  in  die  Gründung  einer  Stiftung,  um  Menschen  
zu  helfen,  dann  wären  sie  Heilige.  Aber  da  sie  alles  für  mich  sagen,  alles  für  
mich...  essen  sie  wie  alle  anderen,  ein  Kilo  Essen  jeden  Tag?  Wir  haben  alle  
mehr  oder  weniger  den  gleichen  Magen  und  da  ist  kein  Platz  für  mehr.  Sie  
essen  Fleisch,  Fisch,  Obst  und  Gemüse,  es  gibt  nichts  anderes  auf  dieser  
Welt  zu  essen.  Sie  müssen  sich  nur  geistig  bereichern,  denn  sie  müssen  
anderen  helfen.  Warum  müssen  wir  anderen  helfen?  Nun,  ich  erkläre  es  dir.  
Jeder  von  uns  ist  wie  eine  Zelle  eines  Körpers.
Und  der  Körper  hat  Millionen  von  Zellen,  jeder  Körper  ist  ein  kleines  
Universum.  Jede  Zelle  unseres  Körpers  enthält  eine  weitere  Million  Zellen.  
Deshalb  hat  jede  Zelle  ihren  eigenen  Gedanken  und  kann  sich  bewegen,  sie  
geht  überall  hin,  wo  sie  will.  Und  diese  Zellen  kommunizieren  miteinander,  
so  wie  ich  mit  Ihnen  kommuniziere.  Deshalb  entdeckt  der  Arzt,  dass  die  
Krebszelle,  bevor  sie  stirbt,  die  anderen  gesunden  Zellen  überzeugt  und  sie  
zu  schlechten  Zellen  werden.  Deshalb  ist  Krebs  nie  heilbar,  warum?  Da  
Zellen  miteinander  kommunizieren,  infizieren  sie  sich  gegenseitig.  Da  es  
schlechte  Menschen  gibt,  zum  Beispiel  einen  Dieb,  belehrt  einer  den  
anderen  und  es  gibt  immer  mehr  Diebe.  Und  alle  zusammen  leben  die  guten  
Zellen  und  die  schlechten  Zellen  in  diesem  Universum  zusammen.  Wir  sind  
wie  eine  Zelle  in  einem  größeren  Universum,  der  Welt.

Damit  Sie  verstehen,  was  ich  sage;  Wir  sind  eine  Zelle  einer  größeren  Welt.  
Innerhalb  einer  Zelle  gibt  es  andere  kleinere  und  in  jeder  von  ihnen  gibt  es  
andere  Zellen,  und  in  diesen  gibt  es  andere ...  Alle  diese  Zellen  bilden  
meinen  Körper,  und  mein  Körper  befindet  sich  in  einer  Gesellschaft,  und  
diese  Gesellschaft  befindet  sich  in  einem  Staat  und  der  Staat  innerhalb  
eines  Landes,  und  alle  Länder  bilden  dieses  Land.  Und  die  Erde  bildet  
zusammen  mit  den  Planeten  ein  Sonnensystem  und  dieses  Sonnensystem  
ist  Teil  eines  Universums  voller  Sonnensysteme.  Damit  Sie  verstehen,  wie  
es  geht.  Unser  Sonnensystem  ist  nur  ein  Teil  des  Universums  voller  
Sonnensysteme.  Es  ist  nicht  das  einzige  Sonnensystem  in  diesem  
Universum,  nein.  Wir  sind  Teil  eines  Systems
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Sonnensystem  aus  Millionen  von  Sonnensystemen,  aus  denen  das  Universum  besteht.

Du  kannst  nie  immer  an  Mich  denken,  an  mich,  an  mich ...  denn  dein  Leben  wird  
„bergab  gehen“  und  tödlich  sein.  Du  kannst  Mich,  Mich,  Mich  nie  haben.  Denken  
Sie  daran:  Wir  sind  eine  Zelle  einer  Welt,  und  ein  Körper  besteht  aus  einer  Million  
Zellen.  Wenn  sich  einer  um  den  anderen  kümmert  und  der  andere  um  den  anderen,  ist  dieser  Körper  gesund.

Das  heißt,  wenn  eine  Familie  ihr  Kind  schlecht  erzieht,  wird  dieses  Kind  eines  
Tages  ein  Terrorist  oder  Mörder  sein.  In  diesem  Fall  haben  die  Gleichaltrigen  ihr  
Kind  schlecht  erzogen  und  ihr  Kind  kann  anderen  Schaden  zufügen.  Selbst  wenn  
Sie  in  irgendeinem  Land  der  Welt,  in  einer  Stadt  oder  einer  Großstadt  geboren  
wurden,  können  Sie  eines  Tages  jeden  verletzen,  wenn  Sie  sich  nicht  gut  erziehen.  
Wenn  eine  Familie  ihr  Kind  gut  erzieht,  wird  dieses  Kind  der  Retter  dieser  Welt  sein.

Alles  hat  Ursache  und  Wirkung.  Denken  Sie  daran:  Nehmen  Sie  die  Dinge  nicht  so  
persönlich.  Wie  in  Spanien  töten  jedes  Jahr  viele  Männer  ihre  Frauen  und  alle  
sagen  den  gleichen  Unsinn:  Wenn  es  nicht  für  mich  ist,  ist  es  für  niemanden.  Aber  
sie  vergessen,  dass  Mann,  Frau  und  Tiere  alle  zur  gleichen  Kategorie  gehören  und  
keines  ihnen  überlegen  ist.  Die  Frau  gehört  nicht  dir,  noch  gehört  der  Mann  einer  
Frau.  Denken  Sie  daran:  Niemand  gehört  irgendjemandem.  Kein  Tier  gehört  
irgendjemandem.  Jeder  hat  sein  eigenes  Leben,  seinen  eigenen  Gedanken.  Wenn  
Sie  Ihre  Frau  oder  Ihren  Mann  nicht  gut  behandeln  und  der  andere  sich  trennen  
möchte,  weil  es  ihm  nicht  gut  geht,  ist  das  in  Ordnung,  aber  Sie  können  sich  nicht  
rächen,  weil  es  Ihre  Schuld  war.

Sogar  die  Hand,  die  schlägt,  fühlt  sich  schlecht  an.  Der  Schmerz  wird  übertragen.

Alles,  was  Menschen  dir  antun,  ob  gut  oder  schlecht,  ist  ein  Traum.  Es  ist  ein  
Traum  mit  offenen  Augen,  aber  es  ist  immer  noch  ein  Traum.  Wir  sind  Schauspieler  
in  einem  Film.  Jeder  spielt  seine  Rolle.  Wie  ich,  der  ich  die  Rolle  eines  Vaters  für  
meine  Kinder,  eines  Ehemanns  für  meine  Frau,  eines  Freundes  für  meine  Freunde  
und  eines  Lehrers  für  meine  Schüler  spiele.  Jeder  spielt  viele  Rollen.  Man  muss  
die  Rollen,  die  man  spielt,  gut  machen,  so  wie  ich.  Versuchen  Sie,  den  schlechten  
Zellen  zu  helfen,  gute  zu  werden,  denn  wenn  Sie  nicht  helfen,  können  diese  Zellen  
eines  Tages  zu  schlechten  Zellen  werden.  Zum  Wohle  aller.

Wenn  Sie  gut  verstehen,  was  ich  sage,  wird  diese  Welt  ein  Paradies  sein.

Zum  Beispiel  unser  Körper.  Wenn  Ihre  rechte  Hand  auf  Ihre  linke  Hand  trifft,  breitet  
sich  der  Schmerz  von  Ihrer  linken  Hand  auf  den  ganzen  Körper  aus.

Wenn  Sie  in  diesem  Fall  einem  anderen  helfen,  hilft  dieser  andere  Ihnen.  Du  hilfst  
nicht  einem  anderen,  du  hilfst  dir  selbst.  Weil  wir  alle  ein  Set  bilden.  Wenn  du  
einen  anderen  verletzt,  tust  du  dir  selbst  weh.

Alles  wird  perfekt  sein.  Wenn  du  einem  anderen  beibringst,  gut  zu  sein,  wird  dieser  
andere  einem  anderen  beibringen,  gut  zu  sein,  und  so  wird  das  ganze  Land  gut  
sein.  Das  ist  es,  was  Sie  tun  müssen.  Machen  Sie  keinen  Unterschied  zwischen  
Ihnen,  mir  und  ihm.  Wir  sind  alle  Nein.  Wenn  du  den  anderen  so  behandelst,  als  
wärst  du  du  selbst,  ist  es  dir  unmöglich,  ihn  zu  verletzen,  denn  niemand  möchte  
sich  selbst  verletzen.  Wenn  Sie  andere  so  behandeln,  als  wären  sie  Sie  selbst,  
wäre  diese  Welt  ein  Paradies  und  jeder  wird  Sie  gut  behandeln.  Genauso  wie  
Politik.  Wenn  die  Menschen  aufgrund  der  Krise  den  Gürtel  enger  schnallen,  muss  
auch  die  Regierung  den  Gürtel  enger  schnallen  und  darf  keinen  Cent  verschwenden.  
Wenn  die  Menschen  mit  der  U-Bahn  fahren,  muss  die  Regierung  mit  der  U-Bahn  
fahren.  Wenn  das  Volk  fährt,  fährt  die  Regierung.

Das  kann  Ihr  Leben  so  viel  besser  machen.  Deshalb  musst  du  verstehen,  dass  du,  
ich  und  er  nicht  existieren.  Wir  sind  alle  eins,  wir  sind  nicht  zwei.
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Weil  wir  alle  eins  sind.  So  erhebt  es  sich  aus  der  Krise.  Wenn  die  Menschen  
arm  und  die  Regierung  reich  sind,  wenn  die  Menschen  den  Gürtel  enger  
schnallen  und  die  Regierung  es  nicht  tut,  kann  das  nicht  der  Fall  sein.  Wenn  
wir  uns  alle  wie  Sie  selbst  betrachten  würden,  wäre  es  hier  ein  Paradies.  Wenn  
jeder  seine  Interessen  vertritt,  wird  es  sehr  schlecht  laufen.  Weil  man  versucht,  
eine  gute  Zeit  zu  haben,  ohne  an  die  Menschen  zu  denken,  denen  es  schlecht  
geht.  Wie  viele  Millionen  Familien  müssen  Sie  für  Sie  opfern?  Damit  eine  Familie  
gut  leben  kann….  Wie  viele  Familien  müssen  leiden?  Das  ist  eine  Sünde.

Wie  Mohammed  und  all  diese  großen  religiösen  Führer.  Nach  so  langer  Zeit  
denken  wir  immer  noch  an  sie,  weil  sie  alles  für  die  Menschen  gegeben  haben.  
Sie  gehen  durchs  Leben,  um  Menschen  zu  helfen,  und  wir  denken  nur  
egoistisch,  wir  denken  nur  an  uns  selbst.  Welche  Unterschiede  gibt  es?  Nach  
ihrem  Tod  kommen  sie  für  alle  Ewigkeit  in  den  Himmel  und  wir  nehmen  durch  
unsere  selbstsüchtigen  Taten  nichts  mit.

Das  Einzige,  was  wir  nach  dem  Tod  mit  uns  herumtragen,  sind  unsere  guten  
und  schlechten  Taten,  es  ist  unser  Gewissen.

Wenn  ein  Tiger  stirbt,  verlässt  er  seine  Haut,  wir  behalten  seine  Haut  und  seinen  
Kopf.  Und  was  hinterlassen  wir?  Jesus  Christus  verlässt  seinen  Namen,  
verlässt  sein  Wort,  verlässt  seine  Güte,  verlässt  sein  Herz.  Buddha  verlässt  
sein  Wort,  seine  Schrift,  seine  Bibel  und  seine  Taten  mit  seinem  Herzen.

Warum  richten  wir  so  viel  Schaden  an  und  führen  die  Menschen  in  die  Irre?  Weil?

Wir  dürfen  nicht  egoistisch  sein  und  für  uns  selbst  kämpfen.  Wenn  wir  am  Ende  
nichts  nehmen,  warum?  Warum  tauschen  wir  diesen  Egoismus  nicht  gegen  
Großzügigkeit  ein  und  helfen  den  Menschen?

Wer  schläft  nicht  wie  wir?  Jesus  Christus.  Er  erwachte  aus  diesem  Traum,  der  
das  Leben  ist.  Das  Einzige,  woran  wir  uns  von  einem  Menschen  erinnern,  wenn  
er  stirbt,  sind  seine  Taten.  Wie  Jesus  Christus,  wie  Buddha  oder  alle  Menschen,  
die  ihr  Leben  dem  Dienst  an  den  Menschen  widmen.  Wir  erinnern  uns  durch  
ihre  Taten  an  sie,  sie  versuchen,  uns  aus  diesem  Lebenstraum  aufzuwecken,  
damit  wir  nicht  weiter  träumen,  mit  einer  Fantasie.  Wenn  wir  wissen,  dass  am  
Ende  alles  auf  0  endet,  warum  kämpfen  wir  dann  so  sehr?

Das  Leben  ist  dasselbe  wie  ein  Traum,  denn  wenn  wir  geboren  werden,  haben  
wir  nichts  und  sammeln  unser  ganzes  Leben  lang  Reichtum  an,  und  wenn  wir  
sterben,  nehmen  wir  nichts  mit.  Wenn  wir  auf  dieser  Reise,  die  das  Leben  ist,  
nichts  mitnehmen,  nehmen  wir  am  Ende  auch  nichts  mit.  Wenn  wir  nichts  
nehmen,  warum  kämpfen  wir  dann  so  viel?  Was  machen  wir?  Und  wenn  wir  nichts  nehmen.

Vergleichen  Sie  Ihre  Handlungen  mit  denen  all  dieser  heiligen  Menschen.  
Warum  mögen  wir  sie  nicht?  Wir  hinterlassen  unsere  Worte  und  unsere  guten  
Ratschläge  und  helfen  den  Menschen.  Wenn  Sie  Gutes  für  andere  tun,  tun  Sie  
Gutes  für  sich  selbst  und  für  Ihr  Gewissen.

Das  Bewusstsein  ist  wie  die  „Black  Box“  eines  Flugzeugs,  in  der  alles,  was  wir  
im  Leben  tun,  aufgezeichnet  wird.

Warum  ist  das  Leben  ein  Traum?
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Ihr  Gewissen  ist  also  rein.

Gute  Taten  werden  ihre  Früchte  haben  und  auch  schlechte  Taten  werden  ihre  
Früchte  haben.  Viele  Menschen  sind  verwirrt  und  kämpfen  in  diesem  Leben  um  
alles,  was  sie  besitzen,  in  dem  Glauben,  dass  es  ewig  dauern  wird.  Deshalb  tun  
viele  Menschen,  was  nötig  ist:  Sie  verletzen  Menschen,  betrügen  und  betrügen,  
um  um  jeden  Preis  zu  bekommen,  was  sie  wollen. .

Das  Einzige,  was  wir  bei  uns  tragen,  ist  unser  Gewissen,  das  ist  es,  was  mit  
uns  geht.

Jetzt  wissen  Sie  also,  dass  das  Leben  ein  Traum  ist.  Nutzen  Sie  ihn,  um  anderen  
von  ganzem  Herzen  zu  helfen,  denn  wenn  Sie  sterben,  tragen  Sie  nur  noch  Ihre  
Taten  mit  sich.

Viele  Menschen  schlüpfen  in  die  Rolle  von  sehr  unglücklichen  Menschen,  
andere  in  die  von  Millionären,  und  sie  sind  glücklich.  All  diese  Rollen  sind  nicht  
real,  denn  was  wir  haben,  Reichtum,  Glück,  alles,  was  sie  haben,  wenn  wir  
aufhören  zu  atmen,  ist  es  vorbei.  Alle  diese  interpretierten  Darbietungen  können  
jederzeit  beendet  werden,  das  heißt,  im  Leben  muss  man  wissen,  dass  alles,  
was  wir  sehen,  berühren  und  besitzen,  vorübergehend  ist  und  nicht  für  immer.  
Wir  kommen  alleine  und  mit  leeren  Händen  auf  diese  Welt,  und  wenn  wir  eines  
Tages  gehen,  gehen  wir  allein,  als  eine  Person  und  mit  leeren  Händen.

Ich  spiele  zum  Beispiel  die  Rolle  des  Vaters,  des  Sohnes,  des  Ehemanns,  des  
Freundes,  des  Onkels  oder  des  Lehrers,  jeder  von  ihnen  spielt  mehrere  Rollen.  
All  diese  Interpretationen  sind  nur  so,  denn  was  wir  spielen,  einen  Prinzen,  
einen  König,  einen  Millionär,  einen  glücklichen  oder  unglücklichen  Mann,  all  
diese  Rollen  sind  reine  Fantasie,  es  ist  nicht  real.

Seit  du  klein  bist,  kümmern  sich  dein  Vater  und  deine  Mutter  um  dich,  ernähren  
dich,  erziehen  dich,  geben  dir  Wärme  und  viel  Liebe,  also  musst  du  zuerst  
deinem  Vater  und  deiner  Mutter  dankbar  sein.  Wenn  Sie  nicht  wissen,  wie  Sie  
Ihren  Eltern  für  all  das  Gute  danken  können,  das  sie  für  Sie  getan  haben,  können  
Sie  sich  selbst  nicht  als  Person  betrachten.

Jeder  von  uns  kann  jederzeit  sterben.  Nicht  nur  die  Alten  sterben,  jeder  kann  
sterben,  Babys,  Jung,  Alt...  der  Friedhof  ist  voller  Menschen  jeden  Alters.  
Niemand  garantiert  Ihnen,  dass  Sie  bis  ins  hohe  Alter  leben  werden.  Wir  können  
jeden  Moment  sterben.  Nutzen  Sie  Ihr  Leben  und  helfen  Sie  anderen  von  
ganzem  Herzen.

Kürzlich  ging  es  in  den  Nachrichten  um  den  Fall  eines  Drogendealers,  der  in  
seinem  Garten  einen  50  Meter  hohen  Keller  anlegte,  um  sich  vor  der  Polizei  zu  
verstecken,  und  dort  viele  Jahre  lang  lebte.  Er  hatte  Geld  und  Macht,  aber  er  
lebte  wie  eine  Ratte,  um  nicht  von  der  Polizei  erwischt  zu  werden.  Denken  wir  
darüber  nach,  was  für  ein  Leben  er  führte.  Er  lebte  wie  eine  Ratte  im  Untergrund,  
er  konnte  nicht  nach  draußen  gehen  und  wurde  schließlich  gefangen  genommen.

Machen  Sie  keinen  Fehler,  wir  sind  Schauspieler  in  einem  Film,  was  wir  in  
diesem  Leben  spielen,  ist  reines  Theater,  weil  jeder  mehrere  Rollen  spielt.

Warum  ist  das  Leben  ein  Theater?
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Dieser  Mensch  wird  den  Rest  seines  Lebens  im  Gefängnis  verbringen,  nur  um  
ein  paar  Jahre  lang  reich  zu  sein,  er  wird  den  Rest  seines  Lebens  für  seine  
Fehler  bezahlen.  Wenn  er  stirbt,  muss  er  mit  seinem  Gewissen,  mit  Gott  und  
mit  dem  Gesetz  Gottes  abrechnen,  der  Albtraum  wird  nach  seinem  Tod  
beginnen,  denn  das  menschliche  Gesetz  hält  ihn  nur  gefangen,  das  Gesetz  der  
Götter  wird  ihm  eine  tägliche  Strafe  bescheren  Todesurteil  für  Hunderte,  
Tausende  und  Millionen  Jahre.  Das  lohnt  sich  nicht,  das  ist  der  Typ  Mensch,  
der  nicht  versteht,  dass  das  Leben  nichts  ist,  wir  nur  eine  Rolle  spielen  und  
man  nicht  der  Böse  sein  muss.

Wenn  er  damit  prahlt,  dass  seine  Taten  nicht  sauber  sind,  Dinge  unter  dieser  
Bedingung  zu  tun  ist  reines  Geschäft  und  es  ist  besser,  es  nicht  zu  tun,  es  ist  
eine  Tat,  die  von  Herzen  kommen  muss  und  nicht  behauptet,  wiederholt  oder  
gesagt  werden  sollte:  aber  es  ist  Selbstpropaganda.  Wenn  man  Menschen  hilft,  
redet  man  nicht  darüber,  es  muss  eine  reine  und  gute  Tat  sein.

Wenn  du  egoistisch  bist  und  nur  an  dich  selbst  denkst,  wirst  du  niemanden  an  
deiner  Seite  haben.  Niemand  möchte  mit  einer  Person  zusammen  sein,  die  nur  
an  sich  selbst  denkt.

Gutes  zu  tun,  das  von  Herzen  kommt,  ist  gut  für  Sie,  weil  Sie  Menschen  helfen,  
Gutes  zu  tun,  ohne  eine  Gegenleistung  zu  verlangen.  Aber  Sie  müssen  es  
anonym  tun,  damit  niemand  über  Sie  spricht  und  Sie  nicht  damit  angeben  
müssen.

Denken  Sie,  dass  jede  Nacht  die  letzte  sein  könnte,  der  Friedhof  ist  nicht  nur  
voller  alter  Leute,  es  gibt  auch  viele  junge  Leute.  Viele  Menschen  sterben  bei  
Verkehrsunfällen.  Wenn  sie  gewusst  hätten,  dass  sie  an  diesem  Tag  bei  einem  
Verkehrsunfall  ums  Leben  kommen  würden,  wären  sie  sicherlich  nicht  
gegangen.  Sie  müssen  keine  Pläne  für  die  ferne  Zukunft  schmieden.  Jetzt  
müssen  Sie  sich  selbst  etwas  Gutes  tun,  indem  Sie  anderen  helfen,  denn  an  
dem  Tag,  an  dem  Sie  ein  Problem  haben,  werden  Ihnen  diese  Menschen  helfen.

Da  das  Leben  ein  Theater  ist,  müssen  wir  versuchen,  den  Menschen  zu  helfen.  
Diese  guten  Taten  sind  das  Einzige,  was  uns  begleiten  wird,  wenn  wir  gehen.  
Ganz  gleich,  wie  viel  Reichtum,  Geld,  Eigentum,  Kinder  und  Partner  man  hat,  
wenn  man  stirbt,  geht  man  allein.  Ihre  Familie  wird  nicht  Selbstmord  begehen,  
um  Sie  zu  begleiten.  Sie  kommen  allein  auf  die  Welt  und  verlassen  sie  allein.

Menschen,  die  den  Guten  spielen,  verbreiten  Liebe  zu  den  Menschen  und  zu  
sich  selbst.  Bevor  man  andere  liebt,  muss  man  sich  selbst  lieben,  man  muss  
sich  selbst  respektieren,  man  muss  Dinge  tun,  die  einen  dazu  bringen,  den  
Kopf  zu  den  Göttern  zu  heben,  und  nicht  Dinge  tun,  die  einen  vor  Scham  dazu  
bringen,  den  Kopf  zu  senken.  Man  muss  sich  vorher  rechtfertigen  Du  selbst  
zuerst.  Man  kann  sich  selbst  kein  schlechtes  Gewissen  machen,  deshalb  muss  
man  es  gut  machen,  um  ruhig  schlafen  zu  können.

Es  ist  wie  eine  Ratte,  wenn  sie  durch  die  Straße  geht,  alle  suchen  danach  und  
hassen  sie,  niemand  mag  sie.  Diese  Leute  denken  nur,  dass  sie  völlig  falsch  
liegen,  wenn  sie  in  kurzer  Zeit  wenig  Geld  verdienen.

Wenn  Sie  eine  gute  Tat  vollbringen,  wird  sich  die  Person,  der  Sie  geholfen  
haben,  immer  daran  erinnern  und  Ihre  Tat  wird  von  Gott  vergolten.
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Um  mit  ihnen  einverstanden  zu  sein,  muss  man  zunächst  an  sie  denken  und  
Dinge  für  sie  tun.  Es  ist  wie  ein  Spiegel,  wenn  du  Liebe  zeigst,  erwidert  der  
Spiegel  Liebe,  versuche  nicht  zu  täuschen,  eine  Lüge  muss  durch  10  Lügen  
verdeckt  werden,  um  eine  zu  verdecken,  hundert  Lügen  müssen  durch  zehn  
verdeckt  werden,  eine  Lüge  nach  der  anderen  führt  nirgendwo  hin.  Man  kann  
einmal  schummeln,  aber  nicht  mehr,  das  hat  keine  Zukunft.

Atheisten  glauben  nicht  an  die  Hölle,  aber  ich  sage  ihnen,  sie  sollen  zu  50  %  
davon  glauben,  dass  sie  existiert,  und  zu  50  %  davon,  dass  sie  nicht  existiert.  
Die  Bibel  spricht  immer  von  Himmel  und  Hölle,  ob  es  Ihnen  gefällt  oder  nicht,  
sie  existieren  und  sind  da.  Welche  Erklärung  gibt  es  dafür,  dass  manche  
Menschen  als  Prinzen  geboren  werden  und  andere  in  armen  Ländern  geboren  
werden,  wo  sie  verhungern,  während  andere  sehr  reich  sind?  Diese  
Unterschiede  sind  das  Ergebnis  des  vergangenen  Lebens,  Gott  ist  gerecht,  
jeder  erntet,  was  er  gesät  hat.  Alles  Negative  des  vergangenen  Lebens  wird  
in  diesem  Leben  mit  Pech  geerntet.  Wenn  Sie  in  diesem  Leben  Glück  haben  
und  alles  perfekt  läuft,  dann  deshalb,  weil  Sie  im  vergangenen  Leben  positive  
Dinge  gesät  haben,  Menschen  geholfen  haben  und  deshalb  in  diesem  Leben  
positive  Dinge  geerntet  haben.  Die  Menschen  sind  neidisch  auf  diejenigen,  
die  gut  leben,  aber  es  hängt  alles  davon  ab,  was  jeder  Einzelne  getan  hat.  
Wenn  Sie  in  einem  früheren  Leben  Gutes  getan  haben,  ist  es  so,  als  hätten  
Sie  in  Ihrem  vorherigen  Leben  viel  Geld  gespart,  um  dieses  Leben  zu  
genießen.  Wenn  Sie  in  diesem  Leben  Pech  haben,  müssen  Sie  anderen  mit  
Ihrer  Zeit  helfen.  Wenn  Sie  jemandem  mit  1  Cent  helfen  können,  können  Sie  
jemandem  helfen,  der  es  mehr  braucht  als  Sie.  1  Cent  einer  guten  Tat  
entspricht  100.000  eines  Millionärs.  Wenn  ein  Millionär  100.000  gibt  und  ein  
armer  Mann  1  Cent,  hat  es  in  den  Augen  Gottes  den  gleichen  Wert,  das  heißt,  
wenn  ein  Millionär  10  %  seines  Vermögens  gibt,  in  diesem  Fall  100.000,  und  
ein  armer  Mensch  nur  1.000  und  ergibt  100,  diese  100  entsprechen  den  
100.000  des  Millionärs.  Vor  Gott  kommt  es  nicht  auf  die  Menge  an,  sondern  
auf  das,  was  von  Herzen  gegeben  wird,  sonst  würden  alle  Millionäre  in  den  
Himmel  und  alle  Armen  in  die  Hölle  kommen.

Du  musst  immer  Dinge  tun,  die  von  Herzen  kommen,  damit  dich  jeder  liebt,  
du  eine  glückliche  Familie  hast,  die  Leute  deinem  Unternehmen  vertrauen  
und  du  ein  ehrlicher  Mensch  bist  und  es  weit  bringen  wirst,  aber  wenn  du  
nicht  aufhörst,  darüber  nachzudenken  du  selbst  und  du  hörst  nicht  auf  zu  
lügen  und  zu  betrügen,  die  Leute  werden  nicht  auf  dich  zukommen  oder  dir  
helfen,  wenn  du  in  Schwierigkeiten  bist,  der  Weg  zur  Hölle  beginnt,  wenn  du  
stirbst.  Es  gibt  Menschen,  die  nicht  an  die  Hölle  glauben,  aber  das  bedeutet  nicht,  dass  sie  nicht  existiert.

In  Wirklichkeit  kommen  die  meisten  Millionäre  in  die  Hölle,  weil  sie  dazu  
neigen,  egoistisch  zu  sein  und  nur  an  sich  selbst  und  daran  zu  denken,  ihr  
Vermögen  mit  ihrer  Familie  zu  teilen.  Die  Armen  neigen  dazu,  verständnisvoller  
zu  sein  und  immer  dazu  zu  neigen,  anderen  armen  Menschen  zu  helfen,  und  
deshalb  kommen  sie  in  den  Himmel.  Damit  alles  gut  geht,  muss  man  anderen  
helfen,  es  geht  wirklich  darum,  es  für  sich  selbst  zu  tun,  man  muss  anderen  
helfen,  weil  andere  die  Gunst  von  Herzen  erwidern,  und  wenn  man  versucht,  
andere  auszunutzen,  ist  das  „Brot  für.“ „Heute  und  hungrig  auf  morgen“,  
treten  sie  auf  die  anderen,  um  aufzusteigen.  Sie  müssen  Dinge  für  andere  
tun,  weil  es  Ihnen  direkt  und  indirekt  zugute  kommt.  Wenn  Sie  lügen  und  
andere  betrügen,  schaden  Sie  nur  sich  selbst  und  andere  warten  nur  auf  den  
Moment,  um  sich  zu  rächen,  und  es  ist  nicht  das  Leben,  ständig  auf  Sie  
aufzupassen.
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Wir  sind  Akteure  in  diesem  Leben,  man  sollte  nicht  denken,  dass  wir  echte  Rollen  
spielen,  was  ist  real?  Wenn  du  stirbst,  nimmst  du  absolut  nichts  mit.

Beispielsweise  kauft  man  für  1  Euro  eine  Packung  Spaghetti  und  isst  mindestens  
zweimal.  Das  heißt,  wenn  Sie  zu  Hause  essen,  können  Sie  für  0,50  Cent  essen.  
Wenn  Sie  in  ein  Restaurant  gehen,  erhalten  Sie  mit  den  gleichen  Spaghetti  mehr  
oder  weniger  den  gleichen  Korb,  die  Qualität  kann  höher  sein,  sie  können  höchstens  
3  oder  4  Euro  mehr  wert  sein.  Aber  wie  viel  zahlt  man,  um  diese  Spaghetti  in  einem  
Restaurant  zu  essen?  Sie  zahlen  30,  50,  100  Euro,  je  nachdem,  in  welches  Restaurant  
Sie  gehen.  Und  warum  zahlen  Sie  so  viel?  Du  bezahlst  es  nach  Lust  und  Laune,  
Spaghetti,  die  Basis  ist  die  gleiche.  Ja  Eine  Person,  die  zu  Hause  isst,  kann  0,50  
Cent  ausgeben  und  eine  andere  Person,  die  im  Restaurant  ist,  kann  bis  zu  100  Euro  
ausgeben.  Die  Basis  ist  die  gleiche.  Wir  wissen,  dass  alles  eine  Laune  ist.  Wir  
wissen,  dass  die  Erhaltung  dieses  Körpers  wenig  kostet.  Was  es  kostet,  sind  die  
Launen.  Wie  bei  Autos  hat  man  für  3.000  oder  4.000  Euro  ein  Auto,  das  einen  von  
einem  Ort  zum  anderen  bringt,  und  es  gibt  Autos,  die  1.000.000  oder  mehr  wert  sind.  
Sie  dienen  demselben  Zweck,  aber  wir  zahlen  einen  hohen  Preis  für  Launen.

Wie  viel  kostet  das  Essen?  Wie  viel  können  Sie  ausgeben,  wenn  Sie  es  auf  dem  
Markt  kaufen  und  es  dann  zu  Hause  kochen?  20  oder  30  Euro?  es  ist  klein.  Ich  bin  
Vegetarier  und  kann  an  einem  Tag  5  Euro  zum  Essen  ausgeben;  Ich  kaufe  Obst,  
Gemüse,  Müsli...  5  €  reichen  mir,  mehr  brauche  ich  nicht.

Das  Leben  ist  ein  Traum,  wir  sind  Schauspieler  im  Theater  oder  im  Film,  das  Leben  
ist  nicht  real.  Versuchen  Sie  deshalb,  nicht  an  sich  selbst  zu  denken,  sondern  an  den  anderen.

Wir  wissen,  dass  wir  zum  Essen  wenig  Geld  brauchen.  Wie  viel  Geld  brauchen  wir  
zum  Essen?  sehr  wenig,  was  wir  bereits  wissen.

Was  wir  wissen  ist,  dass  wir  alle  sterben  werden.  Jeder,  niemand  entkommt  dem  
Tod.  Niemand,  niemand  weiß,  wann  sie  sterben  werden,  wir  können  überall  sterben.  
Weißt  du?  stimmt  nicht.  Wie  viele  Menschen  wissen,  dass  es  der  letzte  Tag  ihres  
Lebens  sein  wird,  wenn  sie  eines  Tages  aufwachen?

Niemand  kann  Ihnen  garantieren,  wie  lange  Sie  leben  werden.  Sie  müssen  jeden  
Tag  nutzen,  um  etwas  für  andere  zu  tun,  um  unserem  Leben  einen  Sinn  zu  geben.  
Wenn  Sie  egoistisch  denken,  landen  Sie  allein,  im  Gefängnis  und  werden  bestraft,  
wenn  die  Zeit  gekommen  ist .

Wenn  es  nicht  real  ist,  was  nützt  es  dann,  zu  lügen  und  zu  töten,  um  Profit  zu  
machen,  wenn  es  am  Ende  nichts  kostet,  wir  können  jederzeit  an  einem  
Verkehrsunfall,  einem  Arbeitsunfall,  einem  Angriff  sterben ...

Wir  leben  in  dieser  Welt  in  einer  Illusion,  einer  Fata  Morgana.  Was  ist  real?  Zum  
Beispiel  ist  dieser  Controller  im  Moment  hier  und  mit  der  Zeit  geht  er  kaputt  und  Sie  
werfen  ihn  weg.

Die  Menschen  wissen,  dass  das  Leben  eine  Fata  Morgana  ist.  Und  warum  macht  er  
innerhalb  dieser  Illusion  und  dieser  Fantasie  weiter?  Wir  alle  wissen,  dass  es  unsere  
letzte  Nacht  sein  kann,  wenn  wir  nachts  unsere  Schuhe  ausziehen.  Vielleicht  tragen  
wir  nie  wieder  Schuhe,  weil  wir  gestorben  sind.  Viele  Menschen  ziehen  morgens  
ihre  Schuhe  an  und  ziehen  sie  nicht  wieder  an,  weil  sie  tagsüber  einen  Anfall  hatten  
und  verstarben,  oder  weil  sie  einen  Unfall  hatten.  Es  spielt  keine  Rolle,  wie  alt  Sie  
sind,  ob  Sie  jung  oder  alt  sind,  die  Zeit  kommt  für  uns  alle,  einige  vorher  und  andere  
danach.

Warum  ist  das  Leben  eine  Fata  Morgana  und  eine  Illusion?
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Und  die  Leute  müssen  die  Banker  bezahlen,  die  nicht  wissen,  wie  sie  ihr  
Geschäft  führen  sollen,  und  die  Regierung  muss  die  Steuern  erhöhen  und  
das  Geld  von  überall  her  nehmen,  um  es  den  Banken  zu  geben.  Stellen  Sie  
sich  vor,  der  Staat  braucht  40  Milliarden,  um  die  Banken  zu  decken.  Stellen  
Sie  sich  vor,  wie  vielen  Familien  mit  diesem  Geld  geholfen  werden  könnte!  
Und  anstatt  zu  helfen,  nimmt  er  Geld  von  den  Menschen,  um  den  Reichen  
zu  helfen.  Ein  reicher  Mann  hilft  einem  anderen  reichen  Mann.  Banker  haben  
viel  Geld  und  viele  Dinge.  Warum  helfen  sie  ihnen,  wenn  sie  es  nicht  
brauchen?  Das  Geld  wird  von  den  Menschen  benötigt,  denen  es  sehr  
schlecht  geht.  In  Spanien  gibt  es  1.700.000  Familien,  in  denen  keiner  
arbeitet,  die  beide  arbeitslos  sind  und  kein  Geld  zum  Essen  haben.  Das  
Leben  ist  eine  Illusion.  Das  Einzige,  was  du  wirklich  hast,  ist  das,  was  du  
tust,  deine  guten  oder  schlechten  Taten.  Das  ist  es,  was  du  mitnimmst,  
wenn  du  stirbst.  Deshalb  ist  alles  in  diesem  Leben  eine  Fata  Morgana.

Nichts  ist  real,  das  Einzige,  was  zählt,  sind  unsere  Taten.

Vielen  Dank.

Hier  wird  es  also  ein  Paradies  sein.

Dieser  Arm,  der  das  Kommando  innehat,  dieser  Körper,  den  wir  haben,  
verrottet  und  verschwindet  in  ein  paar  Jahren.  Der  Körper  stirbt  und  es  gibt  
keinen  Knochen  mehr.  Wo  ist  der  Körper?  es  ist  verschwunden.  In  dieser  
Welt  gibt  es  nichts  Reales,  alles  ist  eine  Fata  Morgana.  Denken  Sie  darüber  
nach:  Wenn  es  nichts  Wirkliches  gibt,  warum  richten  Sie  dann  so  viel  
Schaden  an,  fügen  Sie  den  Menschen  so  viel  Schaden  zu,  indem  Sie  töten,  
erdrücken,  misshandeln ...  um  sich  einen  Vorteil  zu  verschaffen?  Was  
bekommst  du?  Vor  allem  gibt  die  Regierung  das  Geld  aus,  wie  sie  will,  und  
verschenkt  es  an  jeden,  den  sie  will,  da  das  Geld  nicht  ihnen  gehört.  Dieses  
Geld  gehört  den  Menschen,  die  es  Penny  für  Penny  verdient  haben.  Das  
Geld  kommt  von  den  Bürgern  und  muss  an  die  Bürger  zurückfließen.  Die  
Armen  müssen  den  Reichen  nicht  helfen,  das  ist  nicht  richtig.  Politiker  
nehmen  den  Menschen  Geld  ab,  um  es  den  Banken  zu  geben.  In  diesem  Jahr  hat  Bankia  in  Spanien,  in  diesen  neun  Monaten  des  Jahres  2012,  7.053  Millionen  Euro  verloren.
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15.-  Das  Leben  hat  zwei  Wege

Das  Problem  ist,  dass  wir  alle  an  mich  selbst  denken  und  das  bedeutet,  dass  wir  nicht  an  andere  
denken.  Das  nennt  man  negativ.

Das  Leben  hat  zwei  Wege.

Normalerweise  wählen  Menschen  diesen  Weg.  Der  Weg  des  reinen  Egoismus:  Ich  will  dies,  ich  
will  das  nicht.  Jeder  denkt  zuerst  an  ihn.  Dies  ist  der  erste  Weg.

Das  Schlimme  an  diesem  Weg  ist,  dass  man  in  jeder  Situation  immer  an  sich  selbst  und  nie  an  
andere  denkt  und  immer  an  erster  Stelle  seine  Interessen  hat.  In  diesem  Fall  wirst  du  nie  Freunde  
haben.  Wenn  Sie  egoistisch  sind,  werden  Sie  keinen  guten  Partner  haben,  denn  wenn  Sie  nur  an  
sich  selbst  denken  und  nicht  an  Ihre  Frau,  wie  wird  es  dann  gut  gehen?  Wenn  jeder  für  seine  
Interessen  kämpft,  wie  wird  es  dann  gut  gehen?  In  der  Familie  das  Gleiche,  mit  deinem  Vater,  
deiner  Mutter,  deinen  Kindern...  auch  dir  wird  es  nicht  gut  gehen,  weil  du  nur  an  dich  selbst  denkst  
und  nicht  an  den  anderen.  Sie  müssen  sich  in  die  Lage  des  anderen  versetzen,  in  das,  was  der  
andere  braucht,  und  nicht  in  das,  was  Sie  brauchen.  Wenn  Sie  nur  an  Ihre  Interessen  denken  und  
nicht  an  die  der  anderen  Person.  Du  wirst  nicht  weit  kommen.  Wie  Menschen,  die  Drogen,  Waffen  
oder  irgendetwas  Negatives  verkaufen,  ist  es  ihnen  egal,  ob  sie  Schaden  anrichten,  ob  sie  mit  
diesen  Waffen  Menschen  töten  oder  mit  Drogen  Leben  und  Familien  zerstören,  sie  denken  nur  
daran  Geld  verdienen.  Das  ist  purer  Egoismus.  Er  kümmert  sich  nur  um  seine  Interessen  wie  die  
Leute,  die  stehlen,  er  denkt  nicht  an  den  Schaden,  den  er  dem  anderen  zufügt.  Menschen,  die  
andere  betrügen,  um  reich  zu  werden,  ist  es  egal,  wenn  andere  leiden.  Eine  Regierung,  die  das  
Schweißgeld  und  die  Anstrengungen  der  Menschen  für  Unsinn  ausgibt  und  nur  an  ihr  Wohlergehen  
denkt,  das  ist  purer  Egoismus.  Über  jeden  Penny  muss  man  100  Mal  nachdenken,  bevor  man  ihn  
ausgibt,  denn  dieses  Geld  gehört  nicht  Ihnen,  sondern  den  Menschen,  die  es  sich  mit  ihren  
Bemühungen  verdient  haben.  Das  hat  Konsequenzen.  Sein  Gewissen  und  Gott  werden  ihn  
bestrafen.  Regierungen,  die  Geld  für  Abtreibungen  geben,  um  dabei  zu  helfen,  ihr  eigenes  Volk  zu  
töten,  werden  Konsequenzen  haben:  Die  Seele  des  Babys  wird  alle  an  der  Ermordung  beteiligten  
Parteien  rächen.  Die  Regierung,  die  es  genehmigt,  der  Arzt,  der  das  Baby  Stück  für  Stück  
zerschneidet,  um  es  aus  dem  Mutterleib  zu  entfernen,  und  die  Mutter,  die  diesem  Mord  zustimmt.

Stellen  Sie  sich  vor,  sie  würden  Sie  Stück  für  Stück  zerschneiden,  was  denken  Sie?  Du  denkst  nur  
an  dich  selbst,  du  bist  egoistisch.  Die  Regierung,  die  sexuellen  Beziehungen  zwischen  
Minderjährigen  zustimmt,  sagt,  dass  nichts  passiert,  wenn  man  bleibt

Der  erste  Weg  ist  der  Weg  des  Egoismus.  Für  mich,  für  mich  und  für  mich.

Machine Translated by Google



Die  schwangere  Frau  ist  dafür  verantwortlich,  Ihren  Sohn  ohne  Probleme  zu  
liquidieren.  Es  ist  eine  sehr  negative  Regierung  und  jeder  wird  die  Konsequenzen  tragen.

Was  zählt,  sind  die  Fakten.

Solange  du  dich  vor  alle  anderen  stellst,  führt  dein  Weg  zur  Hölle.  Du  kannst  
jederzeit  sterben,  also  versuche  zu  Lebzeiten,  diesen  Weg  der  Selbstsucht  zu  
verlassen.

Wenn  Sie  Menschen  helfen,  wenn  sie  es  brauchen,  und  keine  Ausreden  finden,  
sondern  einfach  so  viel  helfen,  wie  Sie  können,  werden  die  Menschen  das  Doppelte  
von  dem  zurückgeben,  was  Sie  ihnen  gegeben  haben.  Fakten  sagen  mehr  als  tausend  Worte.

Wir  haben  den  gleichen  Körper,  einen  größeren  und  einen  kleineren,  wir  haben  
eine  Seele  und  das  Baby  hat  auch  eine  Seele.  Wir  sind  alle  gleich.  Erzähl  mir  nicht,  
dass  die  Augen  des  Babys  nicht  wie  unsere  sind,  dass  sein  Herz  nicht  so  schlägt  
wie  unseres ...  Welches  Recht  haben  wir  zu  töten?  Töten  ist  nie  gut.  Denk  darüber  
nach.  Man  kann  Menschen  täuschen,  aber  nicht  im  Gewissen.  Weil  Sie  Albträume  
haben  werden,  werden  Sie  weder  Freunde  noch  Familie  haben.  Sie  sollten  niemals  
lügen,  auch  wenn  die  Wahrheit  Ihnen  schadet.  Sie  müssen  Ihretwegen  aufrichtig  
sein.  Zuerst  muss  man  den  Kopf  heben  und  laut  sagen:  „Ich  sage  immer  die  
Wahrheit,  auch  wenn  es  meinen  Interessen  schadet.“  Die  Wahrheit  kann  man  nie  
verpassen.  Sie  müssen  aufrichtig  sein.  Die  Lüge  geht  nie  weit.

Wenn  dich  jemand  schlecht  behandelt,  wenn  du  jemandem  gegenüber  ein  schlechtes  Gesicht  machst,  wird  
der  andere  dir  auch  sein  schlechtes  Gesicht  zeigen.

Denken  Sie  immer  an  die  Interessen  der  anderen  Person.  Wenn  Sie  anderen  
gegenüber  freundlich  und  liebevoll  sind,  werden  andere  Sie  auch  mit  Freundlichkeit  
und  Liebe  behandeln.  Es  ist  wie  ein  Spiegel.  Was  Sie  dem  Spiegel  zeigen,  ist  das,  
was  sich  im  Spiegel  spiegelt  und  das  Bild,  das  zu  Ihnen  zurückkehrt.

Wenn  Sie  Ihr  Kind  nicht  haben  möchten,  geben  Sie  es  zur  Adoption  frei.  Es  gibt  
viele  Menschen,  die  adoptieren  möchten,  weil  sie  keine  Kinder  bekommen  können.  
Ich  bin  sicher,  Ihr  Sohn  wird  sehr  glücklich  leben,  Sie  müssen  ihn  nicht  töten.  Viele  
Menschen  warten  mit  der  Adoption.  Man  kann  nicht  sagen,  dass  ein  Baby  vor  der  
Geburt  kein  Mensch  ist,  wir  sind  alle  gleich  und  haben  die  gleichen  Rechte.

Sie  nutzt  das  Geld  des  Volkes,  um  ihr  eigenes  Volk  zu  töten,  um  ihre  zukünftigen  
Bürger  zu  ermorden,  und  da  die  Frau  dumm  ist,  stimmt  sie  zu,  dass  ihr  Sohn  
getötet  wird.  Aber  dann  werden  sie  von  ihrem  Gewissen  und  dem  Gesetz  Gottes  
hart  bestraft.  Die  Folgen  sind  sehr  schwerwiegend.  Dein  Gewissen  wird  niemals  
ruhig  sein.  Nach  zwei  Abtreibungen  vergessen  Sie,  weitere  Kinder  zu  bekommen,  
denn  jedes  Mal,  wenn  Ihre  Chancen  auf  Kinder  geringer  werden,  wird  Ihre  
Gebärmutter  keine  weitere  Schwangerschaft  mehr  aushalten  können,  und  wenn  
Sie  Kinder  haben  möchten,  können  Sie  das  auch  nicht  mehr.  Denken  Sie  darüber  nach,  bevor  Sie  abbrechen.

Wenn  Sie  ein  gutes  Leben  wollen,  handeln  Sie  immer  mit  dem  Herzen,  denn  ich  
garantiere  Ihnen,  dass  Sie  alles  bekommen,  was  Sie  wollen.

Der  zweite  Weg  besteht  darin,  zu  verstehen,  dass  das  Selbst  nicht  wichtig  ist.  Es  
geht  darum,  das  Ich  zu  verlassen.  Dieser  zweite  Weg  soll  das  Gegenteil  des  ersten  
Weges  bewirken.  Zu  Ihrem  Besten  müssen  Sie  zuerst  an  die  andere  Person  und  an  
alles  denken,  bevor  Sie  an  sich  selbst  denken.  In  jeder  Situation.
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Denken  Sie  immer  zuerst  an  den  anderen.  Jeder,  der  Fehler  macht,  wird  sein  
Leben  verändern,  wenn  er  es  wirklich  bereut  und  sie  nicht  noch  einmal  
macht.

Täusche  niemals  Leute.

Vielen  Dank.

Wenn  eine  Person  immer  wieder  dieselben  Fehler  macht,  tut  es  dieser  Person  
nicht  wirklich  leid.

Denken  Sie  gut  daran,  dass  der  zweite  Weg  darin  besteht,  bei  der  Ausführung  Ihrer  Handlungen  
zuerst  an  andere  zu  denken,  ohne  etwas  zu  sagen.  Mit  Ihren  Handlungen  helfen  Sie,  ohne  

eine  Gegenleistung  zu  verlangen.
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16.-  10  DINGE,  DIE  ES  IM  LEBEN  GIBT

Wenn  Sie  andere  ausnutzen,  um  Gewinn  zu  machen,  nützt  Ihnen  das  nichts,  selbst  wenn  
Sie  viel  gelernt  haben.  Warum  studieren  Sie  die  Bibel?  Die  Bibel  dient  nicht  zum  
Auswendiglernen,  sie  dient  dazu,  alles  zu  tun  und  zu  befolgen,  was  sie  uns  sagt,  um  gemäß  
den  zehn  Geboten  zu  handeln.

Dann  wirst  du  ein  Versager  sein.

4.  Wenn  Ihre  Handlungen  einer  anderen  Person  schaden  und  Sie  nur  an  sich  selbst  denken.

2.  Deine  Geschwister  streiten  sich  immer,  streiten  sich  immer,  kommen  miteinander  klar.  
Wenn  du  mit  deiner  eigenen  Familie  nicht  klarkommst,  wie  kannst  du  dann  mit  deinen  
Freunden  klarkommen?  Wenn  das  gleiche  Blut  nicht  in  der  Lage  ist,  miteinander  
auszukommen,  wirst  du  nie  in  der  Lage  sein,  mit  anderen  auszukommen.  Das  ist  nicht  
möglich.  Wenn  Sie  erfolgreich  sein  wollen,  müssen  Sie  wissen,  dass  Sie  immer  etwas  für  
andere  tun  müssen.  Wenn  man  mit  der  Familie  nicht  klarkommt  und  es  keine  Liebe  gibt,  
wie  kann  man  dann  Liebe  für  andere  empfinden?

Negativ  bringt  Negativ.  Wenn  Sie  positiv  denken,  wird  sich  Ihr  Leben  positiv  verändern,  Sie  
werden  Glück  haben,  die  Menschen  werden  Ihnen  helfen  und  Sie  werden  jeden  Tag  alle  
Ihre  Wünsche  erfüllen  können.  Du  darfst  niemals  lügen,  du  musst  immer  dein  Wort  halten,  
damit  die  Leute  dich  lieben.  Positiv  bringt  Positives  und  Negativ  bringt  Negatives.

Wenn  Sie  Weintrauben  säen,  können  keine  Äpfel  wachsen.  Denke  weise.

1.  Wenn  Sie  nicht  gut  zu  Ihrem  Vater  und  Ihrer  Mutter  sind,  bitten  Sie  Gott  um  nichts,  denn  
Gott  kann  Ihnen  nicht  helfen.  Denn  wenn  du  nicht  an  deinen  Vater  und  deine  Mutter  denkst,  
die  dir  so  viel  geben,  sich  um  dich  kümmern,  dich  erziehen,  sich  um  dich  kümmern  und  
alles  mit  reiner  Liebe,  ohne  eine  Gegenleistung  zu  erwarten,  wenn  du  nicht  weißt,  wie  du  
das  zurückgeben  kannst  Wenn  du  deine  Eltern  begünstigst  und  dich  nicht  um  sie  kümmerst,  
wenn  sie  krank  sind,  bist  du  schlimmer  als  Tiere.  Wenn  du  nicht  gut  zu  deinen  Eltern  bist,  
ist  das  das  Schlimmste,  was  du  tun  kannst:  nicht  zu  wissen,  wie  du  ihnen  danken  sollst

Die  10  Gebote,  10  Tipps,  um  in  diesem  Leben  erfolgreich  zu  sein.

3.  Wenn  Ihr  Gedanke,  Ihr  Herz  und  Ihr  Wort  falsch  sind,  ist  es  ein  Lügner,  wenn  Sie  
Menschen  täuschen  und  Menschen  für  Ihre  eigenen  Interessen  ausnutzen.  Es  spielt  keine  
Rolle,  ob  Ihre  Familie  Ihnen  Geld  oder  ein  komfortables  Haus  hinterlässt ...  das  wird  nicht  
lange  dauern.  Wenn  Sie  ein  Lügner  sind,  wird  der  Reichtum  nicht  lange  anhalten,  denn  
Negatives  bringt  Negatives  mit  sich.  Und  negativ  ist  Pech,  schlechte  Gesundheit,  das  sind  
alles  Misserfolge.  Dies  sind  die  Konsequenzen  Ihres  negativen  Denkens.
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Gott  hat  uns  die  10  Gebote  gegeben,  die  wir  halten  und  nicht  auswendig  lernen  müssen.

Wenn  man  Pech  hat,  ist  es,  als  ob  man  in  der  Nacht  wäre,  die  Nacht  ist  dunkel,  sei  
geduldig,  denn  was  kommt  nach  der  Nacht?  Die  Morgendämmerung  naht,  die  Sonne  
geht  auf,  Tag,  Licht,  viel  Glück.  Und  umgekehrt,  wenn  Menschen  Glück  haben,  ist  es  wie  
die  Mittagssonne,  aber  seien  Sie  nicht  glücklich,  denn  bald  wird  es  Nacht  und  Dunkelheit.

7.  Wenn  du  Pech  hast,  wenn  du  immer  etwas  tust  und  es  nicht  gut  läuft  und  andere  Leute  
alles  tun  und  es  immer  gut  geht,  dann  denke  daran:  Das  Leben  ist  wie  Tag  und  Nacht,  
wenn  alles  schief  geht,  versuche  dich  zu  entspannen,  versuche  zu  lernen  Etwas  
Sinnvolles  wie  ein  Studium  oder  das  Erlernen  eines  Berufes  in  dieser  Zeit,  denn  wenn  
Sie  Glück  haben,  kann  Ihnen  das  helfen.

9.-  Wenn  Sie  sich  nicht  um  Ihr  Leben  kümmern,  können  weder  die  Ärzte  noch  die  
Medikamente  Sie  heilen.  Wenn  Sie  nachts  in  die  Disco  gehen  und  Tabletten  nehmen,  um  
die  ganze  Nacht  wach  zu  bleiben,  bezahlen  Sie  am  Ende  mit  Ihrer  Gesundheit  mit  Ihrem  
Leben.  Achten  Sie  auf  Ihre  Gesundheit.  Essen  Sie  ordentlich,  wenn  Sie  nicht  gesund  

sind,  ist  Ihr  Leben  vorbei.  Wenn  Sie  Ihren  Körper  schlecht  behandeln,  stirbt  Ihr  Körper  
schnell  ab.  Achten  Sie  auf  Ihre  Gesundheit.  Wenn  es  Zeit  zum  Schlafen  ist,  schlafen  Sie.

8.-  Wenn  man  als  Bandit  illegal  Geld  verdient  und  damit  Menschen  hilft,  ist  das  nutzlos.  
Wenn  man  Menschen  ausnutzt,  betrügt  man  sie,  um  an  Geld  zu  kommen.  Deshalb  muss  
man  ehrlich  Geld  verdienen,  wenn  man  eine  gute  Zukunft  haben  will.  Wie  viele  Betrüger  
landen  im  Gefängnis!  ist  es  nicht  wert.

6.  Wenn  Sie  illegale  Dinge  tun,  um  schnell  zu  wachsen  und  schnelle  Vorteile  zu  erzielen,  
wenn  Sie  sich  nicht  an  die  Normen  der  Gesellschaft  halten,  versuchen  Sie  nur,  andere  
auszunutzen,  es  ist  keine  Intelligenz,  Sie  säen  nur  schlecht  für  Sie  morgen.  Tun  Sie  
immer  die  Dinge,  die  Gott  befiehlt,  um  nichts  zu  vermasseln.  Denken  Sie  deshalb  nicht,  
dass  Sie  sehr  schlau  sind,  denn  wie  man  so  schön  sagt,  sind  Sie  schlau.  Denken  Sie  
deshalb  daran  und  seien  Sie  nicht  schlau,  wer  zu  weit  geht,  wird  leiden.

5.  Wenn  du  denkst,  ich,  ich,  ich,  ich...  denkst  du,  dass  du  überlegen  bist.  Wenn  Sie  so  
denken,  wenn  Sie  denken,  dass  Sie  besser  sind  als  diejenigen,  die  kein  Studium  haben,  
die  minderwertig  sind  und  dass  sie  alle  dumm  sind,  weil  Sie  viele  Universitätsstudien  
haben.  Du  liegst  falsch.  Denn  eine  Person,  die  viel  studiert  hat,  ist  immer  sehr  freundlich  
zu  Menschen,  zu  Menschen,  die  wenig  wissen,  diese  Person,  die  auf  andere  herabschaut.  
Wofür  gibt  es  in  diesem  Fall  Titel?  Unglück  in  Ihr  Leben  zu  bringen,  denn  wenn  Sie  
andere  als  minderwertig  ansehen,  seien  Sie  vorsichtig  mit  diesen  Menschen,  sie  werden  
nur  Unglück  bringen.

Deshalb  sage  ich  Ihnen,  dass  das  Leben  Glück,  Pech,  Glück  –  Pech  bedeutet  und  so  
geht  es  immer  weiter.  Denken  Sie  deshalb  gut  daran:  Wenn  Sie  Pech  haben,  seien  Sie  
nicht  traurig  und  begehen  Sie  schon  gar  nicht  Selbstmord,  denn  wenn  die  Dunkelheit  
der  Nacht  verschwindet,  wird  das  Tageslicht  kommen.
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10.-  Sex.  Wenn  du  außerehelichen  Sex  hast,  kommst  du  in  die  Hölle.
Sex  zwischen  Mann  und  Mann  endet  tödlich.  Diese  Beziehungen  sind  
diejenigen,  die  am  meisten  AIDS  verbreiten.  Analverkehr  widerspricht  der  
Natur.  Die  Aufrechterhaltung  einer  solchen  Beziehung  wird  Ihnen  teuer  zu  
stehen  kommen.  Du  wirst  keine  Gesundheit  haben.  Wenn  Sie  ein  langes  und  
gesundes  Leben  führen  möchten,  tun  Sie  nichts,  was  Ihrer  Gesundheit  schadet.  
Diese  Menschen  schaden  niemandem,  aber  sie  widersprechen  ihrer  eigenen  
Natur.  Wenn  wir  alle  homosexuell  wären,  wären  wir  nicht  geboren  worden,  in  
kurzer  Zeit  wäre  die  Menschheit  verschwunden,  weil  ein  Mann  mit  einem  Mann  
und  eine  Frau  mit  einer  Frau  keine  Kinder  bekommen  können.  Das  ist  reine  
Laune  und  Launen  sind  teuer.  Am  Ende  enden  all  diese  Menschen  tödlich.  
Nach  dem  Gesetz  der  Götter  kommen  alle  diese  Menschen  in  die  Hölle.  
Versuchen  Sie,  gut  zu  leben,  ein  normales  Leben,  wie  Gott  es  beabsichtigt  hat.  Ihre  Zukunft  liegt  in  Ihren  Händen.

Vielen  Dank.

Wenn  es  Zeit  zum  Essen  ist:  Essen.  Spielen  Sie  nicht  mit  dem  Essen,  essen  
Sie  mäßig.  Wenn  du  nicht  gesund  bist,  hast  du  nichts.  Wenn  man  nicht  isst,  
um  schön  und  dünner  zu  sein,  wird  man  am  Ende  krank.  Du  wirst  sehr  hübsch  
sein,  aber  du  wirst  nicht  gesund  sein.  Denken  Sie  daran:  Spielen  Sie  nicht  mit  
Ihrer  Gesundheit,  denn  ohne  Gesundheit  haben  Sie  nichts.

Es  ist  lediglich  ein  Ratschlag.
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17.-  ICH  BIN  DAS  UNIVERSUM,  DAS  UNIVERSUM  BIN  ICH.

Es  ist  nicht  richtig,  für  diesen  Körper  zu  kämpfen,  denn  wenn  er  später  stirbt,  
hat  er  nichts  mehr.  Es  ist  nicht  logisch,  wir  haben  am  Ende  umsonst  gekämpft.  
Um  etwas  zu  haben,  darf  man  nicht  für  diese  Maschine  aus  Fleisch  und  Blut  
kämpfen,  denn  was  hat  man  am  Ende?  Nichts.  Wenn  du  stirbst,  nimmst  du  
nichts  mit.  Wenn  du  nichts  nimmst,  wofür  kämpfst  du  dann?

Hör  auf,  dir  diesen  Körper  zu  wünschen.  Wenn  Sie  verstehen,  dass  Ihr  Körper  
=  0  ist  und  dass  Sie  jederzeit  sterben  können  (wir  wissen  nicht,  wann  unsere  
letzte  Nacht  sein  wird,  der  Friedhof  ist  voller  Rentner,  aber

Der  Körper  ist  wie  ein  Auto.  Das  Auto  braucht  Tausende  von  Teilen,  um  zu  
funktionieren.  Sie  brauchen  nicht  nur  den  Motor,  Sie  brauchen  eine  Menge  Zeug.

Was  ist  der  Unterschied  zwischen  einem  lebenden  Körper  und  einem  toten  
Körper?  Genau  wie  eine  Glühbirne  aus  und  eine  andere  an.  Eine  Glühbirne  
ist  ausgeschaltet,  weil  der  Strom  sie  nicht  erreicht,  und  sie  ist  eingeschaltet,  
wenn  der  elektrische  Strom  sie  erreicht,  genau  wie  unser  Körper.  Sie  lebt,  
weil  die  Seele  im  Inneren  ist,  und  stirbt,  wenn  die  Seele  den  Körper  verlässt.  
Versuchen  Sie  deshalb  zu  verstehen:  Sie  sollten  nicht  für  die  Maschine  des  
Körpers  kämpfen,  das  ist  ein  großer  Fehler,  Sie  sollten  dafür  kämpfen,  dass  Ihre  Seele  frei  wird.

In  der  Bibel  ist  nicht  von  Reinkarnation  die  Rede,  aber  wenn  Sie  möchten,  
können  Sie  an  einer  Hypnosesitzung  teilnehmen  und  selbst  Ihre  früheren  
Leben  sehen.  Dieser  Körper  ist  zu  verwenden  und  wegzuwerfen.  Es  ist  wie  
bei  einem  Auto:  Wenn  es  alt  wird,  funktioniert  es  nicht  mehr  und  wir  tauschen  
es  gegen  ein  anderes.  Der  Körper  ist  derselbe,  eines  Tages  hört  er  auf  zu  
arbeiten  und  wir  sterben.  Die  Seele  verlässt  den  Körper  und  wenn  dies  
geschieht,  wird  der  Körper  zu  einer  Leiche,  einem  Starren.

Wenn  du  frei  sein  willst,  musst  du  eines  verstehen:  Dieser  Körper  verfällt  und  
stirbt  jeden  Moment.  Aus  vielen  Gründen  geht  es  kaputt.  Es  ist  wie  eine  
Maschine  aus  Fleisch  und  Blut,  die  viele  Komponenten  benötigt,  damit  sie  
funktioniert:  Herz,  Gehirn,  Leber ...  viele  Dinge,  und  sie  hat  Millionen  von  
Zellen  und  in  jeder  Zelle  befinden  sich  Millionen  von  Zellen ...

Ich  bin  das  Universum,  das  Universum  bin  ich.  Es  ist  dasselbe,  als  würde  
man  sagen,  dass  ich  das  Universum  bin  und  das  Universum  ich  bin.  Als  ob  
ich  frei  wäre.  Was  heißt  frei  sein?  Um  frei  von  der  Seele  zu  sein,  um  frei  von  
Gedanken  zu  sein,  um  frei  von  mir  zu  sein,  gebe  ich  Ihnen  ein  Beispiel,  damit  
Sie  es  verstehen:  Wir  sind  jetzt  wie  ein  Frosch,  der  in  einem  Brunnen  gefangen  
ist.  Wir  blicken  in  den  Himmel  und  sehen  nur  den  Teil  des  Himmels,  den  wir  
durch  den  Ausgang  des  Brunnens  sehen  können.  Wir  selbst  sind  in  den  Brunnen  gefallen  und  gefangen.

Warum  tut  es  dir  weh,  wenn  du  am  Ende  nichts  nimmst?  Sie  verletzen  
Menschen,  um  daraus  Nutzen  zu  ziehen.  Deshalb  ist  das  Einzige,  was  man  
erreichen  kann,  der  Kampf  für  seinen  Geist.
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Töte  Menschen,  um  die  Macht  zu  behalten.  Das  ist  purer  Egoismus.  Wenn  du  
aufhörst,  egoistisch  zu  sein,  kannst  du  frei  sein.  Auf  anderen  Planeten  gibt  
es  viel  mehr  fortschrittliche  Technologie  als  wir,  warum?  denn  hier  auf  der  
Erde  sind  wir  sehr  egoistisch  und  unser  Leben  dauert  ein  paar  Jahre,  
höchstens  etwa  100  Jahre,  und  um  große  Dinge  zu  erfinden,  sind  viele  Jahre  
Forschung  und  Studium  nötig.  Auf  anderen  Planeten  dauert  das  Leben  1.000  
Jahre,  und  deshalb  können  sie  länger  erforschen.  Wenn  wir  tausend  Jahre  
voneinander  entfernt  leben  würden,  könnten  wir  genauso  gut  über  solch  
fortschrittliche  Technologie  verfügen.  Weil  sie

Deshalb  sage  ich  dir:  Ich  bin  das  Universum  und  das  Universum  bin  ich.  Um  
dieses  Thema  zu  verstehen,  müssen  Sie  verstehen,  dass  dieser  Körper  nicht  
ich  bin,  sondern  der,  den  Sie  benutzen.  Wie  die  Glühbirne.  Du  bist  der  Strom.  
Wenn  die  Glühbirne  kaputt  geht,  nimmt  man  sie  heraus,  wirft  sie  weg  und  
setzt  eine  neue  Glühbirne  ein,  dann  bringt  der  Strom  eine  andere  Glühbirne  
wieder  zum  Leuchten.  So  arbeitet  die  Seele  mit  diesem  Körper  zusammen.  
Wir  kommen  auf  diese  Welt,  um  etwas  über  die  Seele  zu  verstehen.  Wir  
kommen  nicht  auf  diese  Welt,  um  reich  zu  werden  und  irgendwann,  wenn  wir  
sterben,  alles  zu  verlieren.  Sie  müssen  verstehen,  dass  Sie  für  die  Freiheit  
Ihrer  Seele  kämpfen  müssen.  Den  meisten  Menschen  geht  es  nur  um  den  
Körper,  sie  lassen  allen  möglichen  Launen  freien  Lauf,  um  diesen  Körper  zu  
befriedigen.  Man  muss  das  Niveau  des  Seelenwissens  erhöhen.  Schauen  Sie,  
in  der  Gesellschaft  gibt  es  viele  Arten  von  Menschen:  Es  gibt  Menschen,  die  
weder  lesen  noch  schreiben  können,  es  gibt  Menschen,  die  einen  Doktortitel  
haben,  es  gibt  viele  Ebenen,  man  muss  den  Kenntnisstand  der  Seele  erhöhen.  
Wenn  du  dieses  Selbst  verlassen  kannst,  wirst  du  das  Universum  sein  und  
du  wirst  in  der  Lage  sein,  im  Universum  zu  reisen.  Wenn  du  glaubst,  dass  dieser  Körper  ich  bin,  wirst  du  nie  aus  diesem  Körper  herauskommen,  du  wirst  nie  aus  dem  Brunnen  herauskommen.

(es  gibt  auch  Menschen  jeden  Alters)  Wenn  du  begreifst,  dass  du  nicht  der  
Körper  bist,  wirst  du  frei.

Wir  können  nur  Flugzeuge  bauen,  die  auf  der  Erde  von  einem  Ort  zum  anderen  
fliegen,  oder  Schiffe,  die  den  Mond  oder  den  Mars  erreichen.  Weil?  weil  wir  
sehr  egoistisch  sind  und  nur  daran  denken,  Geld  zu  bekommen  und  das  
Leben  dieses  Körpers  zu  verbessern,  ihm  Launen  zu  geben.  Vielen  Menschen  
geht  es  nur  um  ihr  Wohlergehen  und  das  ihrer  Familie.

Zum  Beispiel  der  syrische  Präsident,  der  sein  Volk  gnadenlos  zerschmettert,  
um  seine  Macht  zu  bewahren  und  seiner  Familie  allerlei  Reichtum  und  Trost  
zu  verschaffen.  Wenn  Menschen  ihre  Stimme  erheben:  Das  bringt  sie  um.  
Alle,  die  seinen  Ideen  widersprechen,  tötet  er.  Das  ist  Egoismus.

Es  ist,  als  hätte  man  einen  Raum  betreten  und  selbst  die  Tür  geschlossen.  
Du  bist  drinnen  und  wenn  du  frei  sein  willst,  öffne  die  Tür  und  geh  raus.  Das  
Universum  ist  unendlich.  Viele  Menschen  nehmen  Drogen  und  entwickeln  
dabei  alle  möglichen  Empfindungen.  Wenn  Sie  eine  echte  Sensation  wollen,  
wenn  Sie  zwischen  den  Sternen  durch  die  Unendlichkeit  reisen  und  ein  
unendliches  Leben  führen  möchten,  wenn  Sie  frei  sein  wollen,  ein  freier  
Reisender  zwischen  den  Sternen  und  zwischen  den  Millionen  von  
Sonnensystemen  und  Universen,  dann  müssen  Sie  es  einfach  tun  Verlasse  
das  Selbst  des  Körpers.  Wir  sind  nicht  die  einzigen  Lebewesen  in  den  
Universen.  Wir  haben  bereits  gehört,  dass  Außerirdische  uns  besuchen  
kommen,  es  Leben  auf  anderen  Planeten  und  Universen  gibt,  von  denen  wir  
nichts  wissen.  Wir  sind  nicht  in  der  Lage,  Schiffe  herzustellen,  die  durch  das  
Universum  in  andere  Universen  reisen,  wir  sind  nicht  in  der  Lage,  diese  Raumschiffe  herzustellen.

Vertraue  nicht  darauf,  dass  du  alt  wirst,  sondern  versuche  jeden  Tag,  jede  
Stunde,  jede  Minute,  jede  Sekunde  zu  nutzen,  um  so  frei  zu  sein  wie  ich.  Ich  
habe  es  sehr  gut  verstanden,  ich  muss  dafür  kämpfen,  dass  meine  Seele  frei  wird.
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Können  sie  länger  leben?  weil  sie  ein  Herz  aus  Gold  haben  und  wir  sehr  egoistisch  
sind.  Es  ist  wie  eine  Taschenlampe,  wir  lassen  die  Taschenlampe  24  Stunden  lang  
eingeschaltet,  wir  hören  nicht  auf  zu  denken

Ich  bin  meine  Seele.  Mit  positivem  Denken  gibt  es  keinen  Egoismus  und  Ihr  
gesamter  Organismus  wird  positiv  sein  und  Sie  werden  keine  Krankheit  wie  ich  haben.

Deshalb  möchte  ich,  dass  du  mir  zuhörst,  dass  du  es  mit  deinem  Herzen  verstehst.  
Der  Einzige,  der  dich  retten  kann,  bist  du  selbst,  nicht  Gott.  Gott,  was  kannst  du  
tun?  Es  gibt  viele  Menschen,  die  viele  Jahre  lang  die  Bibel  studieren,  aber  wie  viele  
Menschen  achten  darauf,  was  die  Bibel  und  Jesus  Christus  sagen?  Wenn  Sie  lesen  
und  es  nicht  verstehen,  ist  es  nutzlos.  Jesus  verlässt  sich  selbst,  deshalb  kann  er  
Wunder  vollbringen:  Tote  auferwecken,  Kranke  heilen,  auf  dem  Wasser  gehen,  
seine  Zukunft  kennen ...  Wenn  du  verstehen  kannst,  dass  dieser  Körper  nicht  ich  
bin,  kannst  du  Wunder  vollbringen  wie  Jesus  Christus.  Jesus  Christus  denkt  nur  
an  Menschen,  er  denkt  nie  an  sich  selbst.

Es  gibt  keine  Vorgesetzten  gegenüber  anderen,  wir  haben  alle  einen  Körper,  
denselben  Körper.  In  deinen  früheren  Leben  hättest  du  schwarz  oder  afrikanisch  
sein  können ...  es  spielt  keine  Rolle,  von  welcher  Marke  die  Glühbirne  ist,  wir  sind  
alle  Glühbirnen.  Es  gibt  also  keine  Unterschiede  zwischen  Männern  und  Frauen.  
Sogar  Tiere  haben  Seelen  wie  wir.  Viele  Männer,  die  so  gerne  Frauen  sind  und  sich  
einer  Operation  unterziehen,  um  wie  Frauen  auszusehen,  sich  Brüste  anziehen,  
sich  wie  Frauen  kleiden ...  Ich  sage  Ihnen,  dass  es  nicht  notwendig  ist,  das  alles  zu  
tun,  wenn  Sie  so  sehr  eine  Frau  sein  wollen,  Ich  garantiere  Ihnen,  dass  Sie  im  
nächsten  Leben  als  Frau  geboren  werden.  Sie  müssen  nicht  versuchen,  Ihre  Natur  
zu  ändern.  Wenn  Sie  akzeptieren,  dass  dieses  Selbst  nur  ein  Körper  ist,  werden  Sie  
frei  sein  und  zwischen  den  Sternen  reisen  können  und  alles,  was  Sie  wollen,  wird  
in  Ihren  Händen  sein.  Nur  das.  Wenn  Sie  von  diesem  Körper  nicht  enttäuscht  
werden,  können  Sie  ein  langes,  gesundes  Leben  führen.  In  40  Jahren  bin  ich  nie  
krank  geworden,  ich  bin  nie  ins  Krankenhaus  gegangen,  40  Jahre  sind  perfekt,  ich  
hatte  keinen  Unfall  und  habe  mir  auch  keine  Knochen  gebrochen.  Weil  ich  
verstanden  habe,  dass  dieser  Körper  nicht  ich  bin.  Es  ist  das,  was  ich  in  diesem  Leben  verwende.

Mit  einer  Verweigerung  geht  es  nie  gut,  „es  ist  Brot  für  heute  und  Hunger  für  
morgen“,  denn  früher  oder  später  wirst  du  teuer  dafür  bezahlen  müssen.  Wenn  du  
Menschen  Unrecht  tust,  zahlen  dir  die  Menschen  zehn  Unrecht  zurück.

Wenn  man  Menschen  hilft,  erwidern  die  Menschen  den  Gefallen  mit  Herz.

Du  darfst  keinen  Unterschied  machen  zwischen  mir,  dir,  ihm,  zwischen  Ländern,  
zwischen  Rassen...  wir  sind  alle  eins  und  wir  sind  alle  gleich.

Tagsüber  und  nachts  haben  wir  Millionen  von  Gedanken  in  einer  Sekunde  und  
wenn  wir  schlafen,  denken  wir  weiter  in  Träumen  nach.  Deshalb  ist  unsere  Energie  
erschöpft,  sie  wird  schneller  verbraucht.  Auf  anderen  Planeten  schalten  sie  die  
Energie  nur  dann  ein,  wenn  sie  sie  brauchen,  damit  sie  länger  halten.  Es  ist  wie  ein  
Auto,  man  stellt  es  nie  ab,  es  fährt  immer,  wie  Taxis,  die  ununterbrochen  fahren,  
deshalb  halten  sie  weniger  als  ein  Privatauto.  Deshalb  müssen  Sie,  wenn  Sie  ein  
langes  Leben,  Glück  und  Freiheit  haben  wollen,  nur  aufhören,  für  diesen  Körper  zu  
kämpfen.

Warum  haben  manche  Menschen  Krebs?  weil  es  viel  von  mir  hat:  Ich  will,  ich  will,  
ich  mag  das,  ich  mag  das  nicht ...  immer  darüber  nachdenken,  wie  ich  den  Körper  
befriedigen  kann.  Wenn  Sie  nicht  bekommen,  was  Sie  wollen,  werden  Sie  verärgert  
und  krank.  Was  auch  immer  Sie  für  den  Körper  tun,  Sie  werden  Ihrem  Leben  nach  
und  nach  ein  Ende  setzen.  Kümmern  Sie  sich  positiv  um  Ihren  Körper  und  denken  
Sie  zuerst  an  den  anderen.  Das  nennt  man  positiv  sein.  Wenn  Sie  positiv  mit  
Menschen  umgehen,  werden  die  Menschen  positiv  auf  Sie  reagieren.
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Deshalb  muss  man,  um  frei  zu  sein,  nur  verstehen,  dass  dieser  Körper  nicht  ich  bin  und  
dass  wir  alle  gleich  sind,  wir  sind  alle  eins.  Tiere,  Natur,  Sterne,  Gott...  Wenn  du  wie  Gott  
denkst  und  handelst,  wirst  du  Gott.  Bitten  Sie  Gott  nicht  um  etwas,  fragen  Sie  sich  selbst.  
Wenn  Sie  Gesundheit,  Glück  und  ein  langes  Leben  wollen ...  fragen  Sie  sich.  Wie  fragt  
man?  mit  allem  positiven  Denken  der  Menschen,  damit  alle  Ihre  Wünsche  in  Erfüllung  
gehen.  Nur  positive  Wünsche.  Negative  Wünsche  haben  negative  Konsequenzen.

Ich  möchte,  dass  Sie  verstehen,  dass  alles  von  Ihnen  abhängt.

Vielen  Dank.

Niemand  sonst.

Die  Bibel  soll  Ihnen  helfen,  zu  verstehen  und  zu  wissen,  wie  Sie  sich  im  Leben  verhalten  
müssen.  Die  Bibel  dient  nicht  nur  zum  Auswendiglernen.  Damit  Sie  verstehen,  wie  Sie  
handeln  müssen,  um  frei  zu  sein.  Übe  und  handle  wie  Jesus  Christus.  Nichts  auswendig  
lernen  und  nichts  anderes,  man  muss  handeln.  Jeder  versucht  frei  zu  sein.
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18.-  SCHÜTZEN  SIE  SICH  VOR  SICH  SELBST.

Wie  schützt  man  sich?  Die  Menschen  wissen  nicht,  wie  sie  sich  schützen  können.  Wenn  
Sie  nicht  beschützen,  wer  beschützt  Sie  dann?

Viele  Leute  denken,  dass  es  gut  für  ihn/sie  ist,  Menschen  zu  betrügen,  um  Profit  zu  
machen.  Aber  du  liegst  falsch.  Wenn  man  Menschen  betrügt  und  vernichtet,  verstößt  
man  gegen  das  Gesetz  der  Götter  und  der  Menschen:  Das  ist  schlecht  für  einen  selbst.  
Denn  wenn  man  verletzt,  betrügt  oder  einen  Vorteil  ausnutzt,  warten  die  Menschen  auf  
die  Gelegenheit,  sich  zu  rächen.

Sie  müssen  sich  um  die  Informationen  kümmern,  die  Sie  erhalten.  Du  musst  jegliches  
negative  Denken  stoppen.  Wenn  Sie  etwas  Negatives  denken,  verletzen  Sie  sich  selbst.  
Wenn  Sie  gesund  sein  wollen,  müssen  Sie  alle  möglichen  Gedanken  der  Traurigkeit,  des  
Kummers  und  des  Negativen  unterbinden,  denn  sie  wirken  sich  negativ  auf  Ihre  
Gesundheit  aus.  Ihr  Geist  sendet  Informationen  an  den  gesamten  Körper,  über  die  

Nerven,  die  das  Gehirn  mit  der  Wirbelsäule  mit  dem  gesamten  Körper  verbinden,  und  er  
ist  krank.  Über  die  Wirbelsäule  kommuniziert  der  Geist  mit  dem  Körper.  Wenn  der  Geist  
blockiert  ist,  werden  die  Informationen  blockiert  und  erreichen  den  Rest  des  Körpers  
nicht  und  es  kommt  zu  Krankheiten.  Alles  hat  seinen  Ursprung  im  Kopf.  Versuchen  Sie,  
nicht  nervös  zu  werden  und  nicht  zu  provozieren.  Auf  keinen  Fall  werden  Sie  wütend  
oder  traurig,  denn  das  alles  bezahlen  Sie  mit  Ihrer  Gesundheit.  Was  in  den  Geist  gelangt,  
wirkt  sich  dann  auf  den  Körper  aus.

Er  wird  sich  bestimmt  rächen.  Es  ist  schlecht  für  dich.  Wenn  du  dich  selbst  schützen  
willst,  hilf  den  Menschen  und  die  Menschen  werden  dich  beschützen.  Wenn  du  anderen  
Unrecht  tust,  werden  die  Leute  es  dir  mit  Zinsen  zurückzahlen.  In  diesem  Fall  schützen  
Sie  sich  nicht,  im  Gegenteil,  Sie  verletzen  sich.  Verlasse  mit  deinem  Handeln  den  
Egoismus,  wenn  du  immer  zuerst  an  mich  denkst,  verletzt  du  dich  selbst.  Niemand  
entkommt.  Es  ist  eine  Frage  der  Zeit.  Dieser  Körper  hält  nicht  ewig.  Durch  den  Körper  
begehen  wir  egoistische  Handlungen.  In  den  Nachrichten  können  Sie  sehen,  dass  jeder,  
der  negative  Handlungen  begeht,  ein  schlechtes  Ende  hat.  Um  sich  vor  sich  selbst  zu  
schützen,  müssen  Sie  zunächst  auf  Ihr  Handeln  und  Ihre  Gedanken  achten.  Negative  
Gedanken  sind  schwerwiegender  als  negative  Handlungen,  da  jede  negative  Handlung  
ihren  Ursprung  in  einem  negativen  Gedanken  hat.  Negative  Gedanken  werden  zu  
negativen  Handlungen.

Wenn  die  Informationen,  die  Sie  in  Ihren  Geist  einlassen,  negativ  sind,  werden  sie  den  
Rest  des  Körpers  erreichen  und  Sie  werden  krank.

Jeder  Freund,  jede  Familie,  jeder  Bekannte ...  wenn  er  nicht  aufhört,  „die  Kokosnuss  zu  
essen“,  hört  er  nicht  auf,  dir  Probleme  zu  bereiten  und  er  hört  nicht  auf,  seine  Sorgen  zu  
zählen;  Sie  müssen  Stopp  sagen!  Wenn  dir  jeder  deine  Sorgen  erzählt  und  du  sie  sagst
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Deiner  Meinung  nach  wirst  du  ein  schlechtes  Ende  haben.  Dein  Kopf  wird  immer  
größer.  Du  bekommst  Traurigkeit,  Nervosität,  alle  möglichen  Sorgen...  und  
kannst  es  nicht  ertragen.  Es  ist,  als  ob  Ihre  Familie,  Freunde  oder  irgendjemand  
am  Strand  kurz  vor  dem  Ertrinken  stünden  und  um  Hilfe  bitten  würden.

Wenn  Sie  etwas  gegen  das  Gesetz  tun,  hat  dies  negative  Konsequenzen.  Die  
einzige  Ursache  für  all  das  ist  Egoismus.

Das  Leben,  das  zwei  Wege  hat:  einen  negativen  und  einen  positiven:  Der  Weg,  
dem  Sie  folgen  möchten,  hängt  von  Ihnen  ab.  Wenn  ein  Mensch  Gesundheit,  ein  
gutes  Leben  und  Glück  hat,  dann  deshalb,  weil  er  den  positiven  Weg  wählt.

Wenn  Sie  etwas  falsch  machen,  wird  dies  negative  Folgen  haben.  Das  ist  alles  
aus  purem  Egoismus,

Er  verletzt  sich  selbst,  er  begeht  langsam  Selbstmord.  Außerdem  wird  Geld  
ausgegeben,  um  langsam  Selbstmord  zu  begehen.  Ist  das  logisch?  Der  einzige  
Feind  ist  in  dir.  Jeder  Mensch  hat  in  sich  zwei  Gesichter:  ein  positives  und  ein  
negatives.

Es  ist  nur  eine  Frage  der  Zeit.  Das  Gesetz  des  Karma  vergibt  nicht,  ob  es  einem  
gefällt  oder  nicht.  Früher  oder  später  wird  es  negative  Auswirkungen  haben.

Was  Sie  heute  säen,  ist  das,  was  Sie  morgen  ernten  werden:  Sie  säen  Negatives,  
Sie  ernten  Negatives /  Sie  säen  Positives /  Sie  ernten  Positives.

Sie  werden  jeden  Moment  einen  Anfall  erleiden,  der  Ihr  Leben  und  Ihre  
Gesundheit  beeinträchtigen  wird.  Deshalb  sollten  Sie  Stop  setzen.  Von  jedem  
Familienmitglied  oder  Freund,  der  sich  negativ  auf  Sie  auswirkt,  müssen  Sie  
sich  von  ihm  trennen,  Sie  müssen  einen  sicheren  Abstand  und  Respekt  
einhalten;  Es  geht  darum,  dich  zu  beschützen.  Jeder  Person,  die  mit  Ihnen  
kommuniziert  und  Informationen  übermittelt,  die  sich  negativ  auf  Sie  auswirken,  
müssen  Sie  ein  Ende  setzen.  In  diesem  Fall  müssen  Sie  dieser  Person  mitteilen,  
dass  Sie  nicht  möchten,  dass  sie  Ihnen  diese  Art  von  Informationen  übermittelt,  
da  Sie  sich  dadurch  schlecht  und  traurig  fühlen.  Das  schützt  dich.  Wie  zum  
Beispiel  das  Rauchen.  Wir  wissen,  dass  das  Rauchen  von  Zigaretten  giftig  für  
Ihren  Körper  ist  und  Sie  weiterhin  rauchen.  Jede  Zigarette  kostet  5  Minuten  Ihres  Lebens.  Die  Menschen,  die  sich  nicht  schützen.

Du  springst,  um  sie  zu  retten,  aber  du  weißt  nicht,  wie  man  schwimmt,  
geschweige  denn,  wie  man  andere  rettet.  In  diesem  Fall  kommen  statt  einer  
Leiche  zwei  Leichen  aus  dem  Wasser.  Du  musst  dich  nicht  für  andere  opfern.  
Wenn  du  schwimmen  kannst  und  springst,  um  jemanden  zu  retten:  Das  ist  in  
Ordnung.  Aber  stirb  nicht  umsonst.  Auch  wenn  es  Ihre  Familie  ist,  wenn  Sie  
nichts  tun  können.  Wenn  du  all  die  Sorgen  deiner  Familie,  deiner  Freunde,  
deiner  eigenen...  in  deinen  Kopf  verlagerst,  wirst  du  am  Ende  vor  Nervosität  zittern.

Wie  Alkohol;  Wenn  Sie  ein  Glas  Alkohol  trinken,  ist  das  gut  für  Ihren  Körper,  
aber  wenn  Sie  zu  viel  trinken,  bis  Sie  betrunken  sind,  schädigt  es  Ihre  Leber,  
Ihren  Körper  und  Ihren  Geist.

Wenn  Sie  alles  positiv  haben  wollen;  Ihre  Familie,  Ihre  Gesundheit,  Ihr  Leben,  
Ihre  Arbeit ...  Sie  müssen  positiv  denken  und  handeln.  Die  meisten  Menschen  
wählen  den  negativen  Weg,  weil  sie  egoistisch  sind:  ich,  ich,  ich.  Bei  allem  ist  
der  erste  Gedanke  MICH;  aus  Interesse  ausnutzen,  so  wie  es  für  mich  am  besten  
ist...  die  anderen  gehen  mich  nichts  an.  Deshalb  stellen  die  meisten  ihr  
Wohlbefinden  über  den  Schmerz  und  das  Leid  anderer.  Der  Schmerz  anderer  ist  
ihm  egal,  das  ist  das  Problem.  Diese  Person  wählt  den  negativen  Weg.

Machine Translated by Google



Wir  wissen,  dass  es  schlecht  ist  und  warum  gibt  es  so  viele  Alkoholiker  auf  der  Welt?  
Weil  diese  Menschen  sich  gegenseitig  umbringen,  haben  sie  den  negativen  Weg  gewählt,  
um  sich  an  sich  selbst  zu  rächen.  Unbewusst  oder  bewusst  bringen  Sie  den  Dämon  zum  
Vorschein,  den  Sie  in  sich  tragen.  Es  ist,  als  würde  man  einen  Stein  nehmen  und  ihn  in  
den  Schuh  stecken.  Niemand  kann  dir  wehtun,  wenn  du  es  nicht  willst.  Deshalb  müssen  
Sie  verstehen,  dass  alles  eine  Laune  ist:  Wie  das  Rauchen,  Sie  wissen,  dass  es  Ihnen  
weh  tut,  und  Sie  rauchen,  es  ist  nicht  logisch,  außerdem  rauchen  Sie  mit  dem  Geld  aus  
dem  Schweiß  Ihres  Angesichts.  Das  bedeutet  für  Sie,  den  negativen  Weg  zu  wählen,  die  
Wirkung  wird  für  Sie  negativ  sein.

Das  AIDS-Virus  stammt  vom  Affen.  Aus  einer  Laune  heraus,  sein  Fleisch  zu  essen,  sind  
mittlerweile  Millionen  Menschen  infiziert.  Andere  Beispiele  sind  Rinderwahnsinn,  
Vogelgrippe...  Seien  Sie  vorsichtig  mit  Fleisch!

Heute  reden  wir  über  „seltene  Krankheiten“  was  ist  das?  Warum  gibt  es  jeden  Tag  mehr  
seltene  Krankheiten?  Weil?

Das  menschliche  Gesetz  erlaubt  die  Abtreibung,  aber  wir  leben  noch  ein  paar  Jahre,  das  
menschliche  Gesetz  schützt  Sie  zu  Lebzeiten,  aber  wenn  Sie  sterben,  werden  Ihnen  
weder  das  Gesetz  Gottes  noch  Ihr  Gewissen  verzeihen,  Sie  müssen  für  diesen  Mord  
bezahlen.  Die  Ärzte,  die  Abtreibungen  durchführen,  töten  unschuldige  Wesen,  sie  werden  
auch  für  die  Tötung  dieser  Föten  bestraft.  Für  jeden  Fötus,  den  sie  töten,  werden  sie  eine  
Million  Jahre  lang  leiden,  und  sie  werden  auf  die  gleiche  Weise  sterben,  wie  sie  getötet  
haben.

Die  Welt  wird  immer  egoistischer.  Wir  töten  Tiere,  um  sie  zu  essen:  gnadenlos.  Fleisch  
enthält  Proteine,  trägt  aber  auch  Viren  in  sich.

Jeder  hat  das  Recht  zu  leben.  In  Frieden.  Wenn  sich  niemand  mit  dir  anlegt,  warum  
zerquetschst  du  dann  andere?  Warum  nutzt  man  die  Schwächsten  aus?  Alles  hat  seine  
Konsequenzen.

Wenn  Sie  sich  nicht  schützen,  wer  wird  Sie  dann  beschützen?

Denken  Sie  nicht,  dass  es  Sie  nie  berühren  wird.  Ich  garantiere  dir,  dass  es  dich  berühren  
wird,  es  ist  nur  eine  Frage  der  Zeit.  Deshalb  müssen  Sie  sich  schützen.

Vergessen  Sie  nie,  dass  alles  seine  Konsequenzen  hat;  Das  Gute  und  das  Schlechte.

Verletze  andere  nicht:  Tue  anderen  nicht  das  an,  was  du  nicht  willst,  dass  sie  dir  antun.

Warum  tust  du  es  also?  Weil  dieser  Mensch  egoistisch  ist,  ist  er  negativ.

Versuchen  Sie,  sich  zu  schützen,  essen  Sie  nicht  so  viel  Fleisch  und  hören  Sie  nach  
Möglichkeit  auf,  Fleisch  zu  essen.  Das  Leben  ist  wichtiger  als  ein  Stück  Fleisch,  viele  
Menschen  sind  für  ein  Stück  Fleisch  gestorben.  Schützen  Sie  Ihren  Geist  und  Körper.

Die  Hölle  gibt  es  nicht  nur  nach  dem  Tod,  sie  ist  überall:  Schauen  Sie  sich  um,  wie  viel  
Leid  gibt  es!  In  Krankenhäusern  leiden  viele  Menschen.  Passen  Sie  auf,  was  Sie  tun!  
denn  alles  hat  seine  Konsequenzen.
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Es  kommt  alles  von  Fleischviren.  Denken  Sie  nach,  bevor  Sie  Fleisch  essen.

Schützen  Sie  sich  selbst,  verletzen  Sie  in  Ihrem  eigenen  Interesse  nicht  andere,  weil  Sie  sich  
selbst  verletzen.  Respektieren  Sie  das  Gesetz.

ZURÜCK-INDEX

Alle  Launen  wie  Drogen  sollen  dich  töten.  Sie  dienen  nur  dazu,  dich  langsam  zu  töten.  Die  
Leute  wissen  es,  aber  um  Empfindungen  zu  haben,  machen  sie  Unsinn.  Wenn  Sie  gute  
Empfindungen  haben  möchten,  machen  Sie  Yoga-Meditation.  Mit  Yoga  können  Sie,  wenn  
Sie  entspannt  sind,  über  die  Sterne  hinausreisen,  Ihre  Seele  trennt  sich  von  Ihrem  Körper  
und  kehrt  dann  zurück,  und  das  alles  ohne  Nebenwirkungen.

Der  einzige,  der  für  Ihr  Handeln  verantwortlich  ist,  sind  Sie.  Geben  Sie  nicht  anderen  die  
Schuld.

Zu  jedem,  der  Sie  negativ  beeinflusst,  müssen  Sie  einen  Sicherheitsabstand  einhalten,  damit  
er  Sie  nicht  beeinträchtigt.  Mach  keine  dummen  Dinge.

Vielen  Dank.

Benutze  niemals  Hexerei,  das  ist  negativ.
Wenn  Sie  übernatürliche  Kräfte  haben  möchten,  lernen  Sie  Yoga-Meditation.

Deshalb  esse  ich  seit  mehr  als  40  Jahren  kein  Fleisch  mehr,  mache  Yoga-Meditation  und  
habe  nie  gesundheitliche  Probleme.  Wenn  Sie  keine  Gesundheit  haben,  was  haben  Sie  
dann?  Was  nützt  es,  eine  wunderbare  Familie,  einen  guten  Job,  ein  gutes  Geschäft  zu  
haben ...  wenn  man  krank  ist?  Ist  es  nicht  wert.  Denk  darüber  nach.

Selbst  wenn  Sie  mit  allen  Annehmlichkeiten  gut  leben,  ist  Ihr  gutes  Leben  vorbei,  wenn  Sie  
ein  Stück  Fleisch  essen  und  es  sich  infiziert.

Suchen  Sie  den  positiven  Weg  und  lassen  Sie  den  Egoismus  hinter  sich.

Wenn  Sie  möchten,  kann  ich  Ihnen  Yoga-Meditation  beibringen  und  Sie  werden  all  diese  
Empfindungen  erleben  können.  Sie  können  zum  Lernen  nach  Barcelona  kommen.  Ich  
unterrichte  Sie  völlig  kostenlos.
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19.  POSITIV  ZIEHT  POSITIV  UND  NEGATIVES  NEGATIV  
AN.

Positiv  zieht  Positives  an  und  Negatives  zieht  Negatives  an.  Wie  vermeidet  man  
Stress,  Nervosität,  Traurigkeit,  Wut  bis  hin  zum  Selbstmord?  Ganz  einfach,  das  
Selbst  verlassen.  Jeder  Stress  kommt  von  mir  selbst.  Und  ich  glaube,  ich  denke  
nicht,  ich  mag  es,  ich  mag  es  nicht,  ich  will,  ich  will  nicht.  Warum  verhältst  du  
dich  so?

Denken  Sie,  denken  Sie,  denken  Sie ...  denken  Sie,  dass  dieses  Ich  des  Körpers  
immer  an  alles  denkt,  wenn  er  allein  ist.  Wenn  Menschen  allein  oder  alleine  
leben,  ist  es  viel  schlimmer.  Indem  er  mit  niemandem  spricht,  denkt,  denkt  und  
denkt  er  hauptsächlich  über  die  Vergangenheit  nach.  Die  meisten  Menschen  
denken  an  die  negativen  und  traurigen  Dinge,  die  ihnen  widerfahren  sind,  nur  
wenige  Menschen  denken  an  die  schönen  Erinnerungen  und  glücklichen  
Momente.  Denken  Sie ...  wenn  Sie  allein  sind,  was  für  eine  Zukunft,  mit  der  
Einsamkeit  wird  alles  schwarz  sein.  Wenn  Sie  negativ  denken,  stellen  Sie  drei  
negative  Gedanken  zusammen:  über  all  die  Dinge,  die  für  Sie  schief  gelaufen  
sind,  aus  der  Vergangenheit,  die  Sie  erlebt  haben,  aus  der  Gegenwart,  die  jetzt  
ist,  und  aus  der  Zukunft,  die  Sie  erwartet.  So  entstehen  psychische  Erkrankungen  
und  dann  sprichst  du  mit  dir  selbst  und  antwortest  dir  selbst.  Dann  landet  man  
in  der  Nervenheilanstalt.  Warum  enden  diese  Leute  so  schlecht?  Denn  er  denkt  nur  an  mich,  mich,  mich.

Wenn  Sie  negative  Gedanken  haben,  beeinträchtigt  dies  die  Kommunikation  
zwischen  dem  Gehirn  und  dem  Rest  des  Körpers.  Diese  Kommunikation  wird  
blockiert  und  die  Informationen  erreichen  den  Rest  des  Körpers  nicht.  Wenn  
Menschen  solche  Gedanken  haben,  verspüren  sie  Schmerzen  im  Inneren

Um  nervöse  Zustände  zu  vermeiden,  denken  Sie  nicht  so  viel  an  mich.  Wir  
wissen  nicht,  wie  viele  Jahre  wir  leben  werden,  auf  Friedhöfen  gibt  es  nicht  nur  
alte,  sondern  auch  junge  Menschen.  Der  Tod  kann  jederzeit  eintreten,  durch  
Unfall,  Alkohol,  Drogen ...  Es  gibt  viele  Gründe,  jung  zu  sterben.  Diese  Menschen  
sind  nicht  in  der  Lage,  ihren  Geist  zu  kontrollieren:  Wenn  Sie  ein  billiges  und  
schnelles  Auto  haben,  können  Sie  es  nicht  kontrollieren,  wenn  Sie  bremsen  
oder  um  eine  Kurve  fahren,  Sie  können  die  Geschwindigkeit  nicht  kontrollieren.  
Genau  wie  junge  Menschen,  die  Drogen  nehmen  und  sich  betrinken,  sind  sie  
nicht  in  der  Lage,  für  ihr  eigenes  Wohl  zu  denken.  Der  ganze  Stress  entsteht  
dadurch,  dass  man  die  Dinge  so  persönlich  nimmt.  Wenn  das,  was  man  will,  
nicht  zum  Ausdruck  kommt,  wird  man  nervös  und  gestresst.  Wenn  dir  jemand  
Unrecht  tut,  verspürst  du  den  Wunsch  nach  Rache  und  das  geht  dir  nicht  gut.  
Wenn  du  diese  Rachegefühle  behältst,  wird  das  dein  Denken  beeinflussen,  du  
wirst  nicht  gut  leben,  wenn  du  Rache  zuerst  hebst,  wirkt  es  sich  auf  dich  selbst  
aus,  weil  du  nicht  gut  leben  kannst,  weder  glücklich  noch  ruhig.  Denn  das  
Gehirn  ist  über  die  Wirbelsäule  mit  dem  Rest  des  Körpers  verbunden  und  
überträgt  das  Gefühl  von  Rache  und  Traurigkeit.
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Magen,  Zittern  in  den  Beinen,  Atembeschwerden ...  jeder  von  ihnen  passiert  an  
der  schwächsten  Stelle  seines  Körpers.  Diese  Leute  wissen  nicht,  wie  sie  
kontrollieren  sollen.  Er  nimmt  das  Leben  sehr  ernst.  Du  kannst  die  Dinge  nicht  
zurücklassen.  Im  Leben  bekommt  man  nicht  immer  das,  was  man  will.  Das  Problem  
ist  das  Selbst.  Wir  werden  mit  leeren  Armen  geboren,  wir  bringen  nichts  zur  Welt,  
wenn  wir  sterben,  nehmen  wir  nichts  mit.

Positiv  mit  Positiv  und  Negativ  mit  Negativ.  Du  wirst  für  all  deine  Launen  teuer  
bezahlen,  nicht  nur  hier,  sondern  auch  nach  dem  Tod.

3  Werden  Sie  ehrenamtlich,  wo  immer  Ihre  Hilfe  benötigt  wird.

Wenn  Sie  negativ  sind,  werden  Sie  mit  negativen  Menschen  wie  Ihnen  in  Kontakt  treten.

2  Raten  Sie  den  Menschen,  die  Dinge  richtig  zu  machen

Wir  bezahlen  unseren  ganzen  Egoismus  teuer:  Wir  zerstören  den  Planeten.  Jeden  
Tag  gibt  es  mehr  Naturkatastrophen,  Taifune,  Tsunamis,  Dürren,...  Erdbeben.  Wir  
zerstören  den  Planeten  und  wir  zahlen  dafür.  Das  Töten  von  Tieren  oder  anderen  
Lebewesen  ist  eine  Laune.  Niemand  kann  sein  Leben  mit  dem  Leid  anderer  
ertragen.  Niemand  kann  jemals  aus  einer  Laune  heraus  und  um  mehr  zu  haben,  
andere  ausnutzen.  Dass  du  dein  Leben  nicht  mit  dem  Schmerz  des  anderen  reiten  
kannst.  Das  kann  nicht  sein.  Es  gibt  Politiker,  die  sagen,  dass  niemand  vor  der  
Geburt  ein  Mensch  sei,  und  sie  befürworten  die  Abtreibung.  Als

Wenn  Sie  ein  guter  Mensch  sind,  haben  Sie  Umgang  mit  guten  Menschen  wie  Ihnen.

Niemand  wird  dich  sehen  wollen.  Jeder  möchte  positive  Energie  um  sich  herum.  
Positiv  bringt  Positives  und  Negativ  bringt  Negatives.  Schauen  Sie  sich  diese  
Gesellschaft  an:  Menschen  verhalten  sich  je  nach  Zustand,  Diebe  mit  Dieben,  
Drogenabhängige  mit  Drogenabhängigen,  Politiker  mit  Politikern.  Jeder  mit  seiner  
Art.

1  Mit  Geld,  um  anderen  zu  helfen.

Es  kommt  nicht  auf  Geld,  Macht,  Eigentum  an...  wenn  du  stirbst,  musst  du  alles  
zurücklassen.  Und  außerdem  wissen  wir  nicht,  wann  wir  diese  Welt  verlassen  
werden.  Jede  Nacht  kann  deine  letzte  Nacht  sein.  Deshalb  müssen  Sie  verstehen,  
dass  Sie  drei  Dinge  tun  müssen,  wenn  Sie  Geld  haben  und  Ihr  Glück  in  allen  
Aspekten  Ihres  Lebens  fortsetzen  möchten:

Wir  sind  alle  gleich.  Ein  Präsident  ist  genauso  viel  wert  wie  jeder  andere  Bürger  
des  Landes.  Vor  dem  Gesetz  sind  wir  alle  gleich  und  auch  vor  den  Göttern.  Wir  
sind  alle  gleich,  Männer  und  Frauen,  keiner  ist  dem  anderen  überlegen.  Wenn  eine  
Seele  in  den  Körper  einer  Frau  eindringt,  wird  sie  zur  Frau,  wenn  sie  in  den  Körper  
eines  Mannes  eindringt,  wird  sie  zum  Mann,  wenn  die  Seele  in  den  Körper  eines  
Tieres  eindringt,  wird  sie  zum  Tier.  Aber  die  Seele  ist  dieselbe.  Wir  sind  alle  gleich.  
Man  kann  nicht  unterscheiden,  wir  sind  alle  gleich.  Wir  sind  alle  Kinder  Gottes,  es  
gibt  kein  Kind  Gottes,  das  einem  anderen  unterlegen  ist.  Das  ist  Gleichheit.

Wenn  Sie  reich  sind,  müssen  Sie  einen  Teil  dieses  Geldes  an  die  Gesellschaft  
zurückgeben,  damit  Sie  jeden  Tag  mehr  Geld  haben.  Wenn  Sie  die  Dinge  gut  
machen,  werden  Sie  sich  sehr  positiv  und  glücklich  fühlen,  Sie  werden  innerlich  
glücklich  sein  und  Sie  geben  diese  Freude  an  andere  weiter.  Diese  positive  Energie  
aktiviert  Ihre  Abwehrkräfte,  sie  aktiviert  Ihren  Blutkreislauf,  sie  ist  gut  für  Ihre  
Gesundheit,  Ihr  Leben  wird  immer  glücklich  sein  und  alles  wird  für  Sie  klappen.  
Wenn  jemand  ein  trauriges  Gesicht  macht,  wird  er  weder  einen  Job  noch  Freunde  finden.
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sind  das  keine  Menschen?  Was  sind  Sie?  Sind  sie  Spinner?  Vor  oder  nach  der  
Geburt  sind  wir  alle  Kinder  Gottes.  Bevor  wir  geboren  werden,  leben  wir  im  
Mutterleib,  wir  sind  kleine  Menschen.  Wir  sind  alle  Menschen.  Der  Fötus  hat  auch  
ein  Herz  wie  du  und  ich.  Sein  Organismus  gleicht  unserem.  So  wie  ein  armer  
Mensch  ein  Mensch  ist,  ist  auch  ein  reicher  Mensch  ein  Mensch.  Man  kann  nicht  
sagen,  dass  ein  armer  Mensch  ein  Tier  ist.  Ein  armer  Mann  kann  heute  arm  sein,  
aber  morgen  kann  er  reich  sein.  Ein  reicher  Mann  kann  heute  reich  und  morgen  
arm  sein.  Denn  das  Leben  dreht  sich  ständig.

Jeder  negative  Gedanke  muss  zurückgewiesen  werden,  damit  du  gut  leben  kannst.  
Man  muss  in  der  Lage  sein,  mit  dem  Denken  aufzuhören.  Wenn  nicht  alles  
herauskommt,  was  Sie  wollen,  wird  es  bald  herauskommen,  keine  Sorge.
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Akzeptiere  das  Leben  so  wie  es  ist.  Es  spielt  keine  Rolle,  ob  gut  oder  schlecht.  Es  
ist  das  Leben,  was  werden  wir  tun?  Versuchen  Sie,  anderen  zu  vergeben,  und  so  
werden  Sie  diese  negative  Erinnerung  vergessen,  sodass  sie  sich  nicht  auf  Ihr  
Gehirn  auswirkt.  Wenn  Sie  gut  leben  wollen,  müssen  Sie  anderen  vergeben,  damit  Sie  in  Frieden  leben  können.

Vielen  Dank.

Denke  weise.

Denken  Sie  niemals  an  mich,  mich,  mich  und  denken  Sie  nicht  an  die  Vergangenheit.  
Denn  wenn  du  nicht  aufhörst  zu  denken,  wird  das  Gehirn  verrückt  und  du  landest  
bei  einem  Psychiater,  und  der  Psychiater  kann  dir  nur  Medikamente  geben,  die  dich  betäuben.

Der  reiche  Mann  lebt  wie  ein  sonniger  Tag,  aber  dann  kommt  die  Nacht  und  seien  
Sie  vorsichtig,  das  Pech  kommt.  Das  Leben  dreht  sich.  Deshalb  helfen  Sie  als  
Millionär  anderen,  denn  das  Leben  dreht  sich  und  Sie  wissen  nicht,  wann  Sie  Ihr  
Pech  erleben  müssen.  Nach  dem  Tag  kommt  die  Nacht,  wie  nach  dem  Licht  die  
Dunkelheit  kommt.  Ob  Ihnen  die  Nacht  gefällt  oder  nicht,  Pech  gehabt...  jeder  
berührt  seinen  Moment.  Wenn  Sie  Pech  haben,  halten  Sie  durch  und  seien  Sie  
nicht  traurig,  denn  Ihr  Glück  wird  bald  kommen,  und  wenn  Sie  Glück  haben,  seien  
Sie  nicht  glücklich,  denn  dann  wird  Ihnen  das  Pech  widerfahren.  Das  Einzige,  was  
Sie  tun  sollten,  wenn  Sie  Pech  haben,  ist,  Ihr  Glück  zu  aktivieren,  indem  Sie  
anderen  helfen.

Die  einzige  Person,  die  dich  verletzen  kann,  bist  du  selbst.  Das  alles  ist  reiner  
Egoismus.  Alles,  was  Sie  denken  und  tun,  tun  Sie  immer  aus  Egoismus.
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20.  DIE  CREDITS

Eine  Sängerin  hatte  kürzlich  eine  Badewanne  aus  massivem  Gold.

Anerkennung  ist  das,  was  wir  in  diesem  Leben  dafür  bekommen,  dass  wir  anderen  
gegenüber  gute  Taten  vollbringen.  Für  diese  guten  Taten  bekommen  wir  
Anerkennung.  Zum  Beispiel:  Wenn  Sie  im  Leben  Menschen  helfen  und  sehen,  dass  
alle  Menschen  wie  Ihre  Familie  sind,  helfen  Sie  logischerweise,  wenn  jemand  in  
Schwierigkeiten  oder  Problemen  ist,  ohne  darüber  nachzudenken.  Mit  diesen  Taten  
bekommt  man  Anerkennung.  Auf  dieser  Welt  gibt  es  viele  Reiche,  Mächtige,  
Berühmte ...  mit  viel  Geld  und  Ruhm.  Menschen,  die  alles  haben,  was  sie  wollen.  
Warum  sterben  diese  Menschen  jung?  wegen  Drogen,  Alkohol  und  schlechtem  
Leben.  Der  Grund  liegt  darin,  dass  er  nicht  zwischen  Gut  und  Böse  unterscheidet  
und  alles,  was  er  hat,  ausnutzt,  um  Drogen  und  Alkohol  zu  kaufen.  Diese  Menschen  
können  Geld  haben,  schön  und  berühmt  sein,  weil  sie  in  der  Vergangenheit  sehr  
gute  Taten  vollbracht  haben  und  jetzt  in  diesem  Leben  die  Ehre  ihres  vergangenen  
Lebens  genießen  können.  Warum  gibt  es  auf  dieser  Welt  so  viele  arme  und  
bedürftige  Menschen?  Warum  so  viele  Unterschiede  zwischen  dem  einen  und  dem  
anderen?  weil  einige  Kredite  zum  Ausgeben  haben  und  andere  nicht.

Man  muss  das  Geld  verwenden,  um  Menschen  zu  helfen,  die  es  wirklich  brauchen,  
und  nicht  das  Geld  ausgeben  wie  dieser  Sänger,  der  eine  Badewanne  aus  massivem  
Gold  für  sein  Badezimmer  gebaut  hat.  Auf  diese  Weise  geben  Sie  Ihr  Guthaben  sehr  
schnell  aus  und  wenn  das  Guthaben  aufgebraucht  ist,  kann  Ihnen  eine  Menge  
passieren...  durch  einen  Unfall  sterben,  schwere  Krankheiten  bekommen...  Wenn  
Sie  das  Geld  verschwenden  und  dann  nicht  arbeiten,  um  mehr  zu  verdienen ,  gleich  
wirst  du  ohne  alles  dastehen.  Wenn  Sie  ins  Casino  gehen,  können  Sie  in  einer  
Nacht  Millionen  und  Abermillionen  verlieren.  Geld  wird  der  Gesellschaft  entzogen  
und  muss  in  die  Gesellschaft  zurückkehren.  Dieser  Körper  kann  jeden  Moment  
sterben  und  alles  ist  vorbei.  Wenn  Sie  in  Ihrem  Leben  kein  Glück  in  der  Liebe,  bei  
der  Arbeit,  in  der  Gesundheit,  in  der  Familie  haben ...  wenn  Sie  Probleme  jeglicher  
Art  haben,  helfen  Sie  jeden  Tag  Menschen  in  Not.

Und  er  gibt  viel  Geld  für  Launen  aus.  Seien  Sie  dabei  sehr  vorsichtig!  Seien  Sie  
vorsichtig,  es  gibt  viele  Menschen,  die  an  Hunger  sterben.

Helfen  Sie  mit  Ihrem  Geld  Menschen  in  Not  und  raten  Sie  ihnen,  kein  Leid  
anzurichten.  Sie  verdienen  also  Kredit.  Wenn  Sie  Kredit  haben,  bitten  Sie  Gott  um  
das,  was  Sie  wollen,  und  Gott  wird  Ihnen  helfen.  Solange  es  sich  um  positive  
Wünsche  handelt,  bitten  Sie  niemals  um  etwas  Negatives.  Gott  zu  bitten  und  
anderen  nicht  zu  helfen  wird  dir  nichts  bringen.  Um  zu  bekommen,  was  man  
verlangt,  muss  man  Gutes  tun.  Wenn  Sie  die  Gesellschaft  so  sehen,  als  wäre  sie  
Ihre  Familie,  werden  Sie  logischerweise  helfen.  Wenn  Sie  es  als  eine  dritte  Person  
betrachten,  die  nichts  mit  Ihnen  zu  tun  hat,  werden  Sie  ihr  nicht  helfen.
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Wir  gehören  alle  zur  Familie  wie  Ihr  Vater,  Ihre  Mutter,  Ihr  Bruder,  Ihre  Frau,  Ihr  
Sohn,  Ihr  Enkel ...  egal  welcher  Rasse  oder  Hautfarbe.

Wir  denken,  wir  seien  den  Tieren  überlegen,  deshalb  töten  wir  sie,  um  sie  zu  
essen,  und  schauen,  wie  viele  Krankheiten  uns  der  Verzehr  von  Fleisch  
verursacht  hat.  Es  gibt  immer  mehr  seltene  Krankheiten.  Und  die  Menschen,  
die  an  solchen  Krankheiten  leiden,  sind  die  Menschen,  die  essen
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Mann,  Frau,  Kind,  Tier...  wir  sind  alle  gleich  und  niemand  ist  dem  anderen  
überlegen.  Wenn  Sie  denken,  Sie  seien  überlegen,  werden  Sie  eine  schlechte  Zeit  haben.

Vielen  Dank.

Wir  leben  ein  paar  Jahre  und  versuchen,  auf  Ihre  Gesundheit  zu  achten,  um  
die  Zeit,  die  Sie  auf  dieser  Erde  verbringen,  gut  zu  leben.

Jedes  Lebewesen,  das  Sie  zu  töten  versuchen,  achten  Sie  darauf,  dass  es  
davonläuft.  Niemand  will  sterben!  Essen  Sie  die  Tiere  nicht,  sie  sind  Lebewesen  
wie  wir,  respektieren  Sie  sie.  Wenn  du  nicht  willst,  dass  dich  jemand  tötet,  
töte  niemanden.  Beobachten  Sie  die  Ameisen,  versuchen  Sie,  eine  zu  töten,  
und  beobachten  Sie,  wie  sie  wegläuft.  Niemand  stirbt  gern.  Essen  Sie  also  
kein  Fleisch.  Töte  kein  Lebewesen.  Tue  niemandem  das  an,  was  du  nicht  
willst,  dass  er  dir  etwas  antut.  Der  Mann  ist  körperlich  stärker  als  die  Frau,  
weshalb  der  Mann  von  Beginn  der  Geschichte  an  die  Frau  zerquetscht.  Findest  
du  es  fair?  Vor  Gott  sind  wir  alle  gleich.

Wenn  Sie  den  anderen  als  Ihre  Familie  betrachten,  werden  Sie  ihm  helfen  und  
nicht  das  Geld  ausgeben  wie  der  Sänger,  der  sich  eine  Badewanne  aus  Gold  
gemacht  hat.  Ein  Bad  aus  massivem  Gold,  wie  viele  Leben  kann  es  retten?  
denken.  Um  das  Leben  eines  Kindes  zu  retten,  brauchen  Sie  nur  40  €.  Jeder  
kann  es  tun,  es  ist  eine  Frage  des  Wollens  oder  Nichtwollens.  Wenn  Sie  all  
diese  Menschen  in  Not  so  sehen  würden,  als  wären  sie  Ihre  eigene  Familie,  
würden  Sie  ihnen  sicherlich  helfen.  Wenn  Sie  es  schaffen,  wird  Ihr  Leben  
fantastisch  sein  und  Ihre  Wünsche  werden  wahr.  Alles  wird  gut.  Wenn  Sie  ein  
Herz  aus  Gold  haben,  wird  Ihr  ganzes  Leben  perfekt  sein.  Gesundheitsprobleme  
entstehen  durch  negative  Gedanken  wie  Traurigkeit,  Angst,  Nervosität,  
Rache ...  und  durch  das  Fleisch,  das  wir  essen.  Fleisch  enthält  Proteine,  die  
gut  für  den  Körper  sind,  aber  auch  Viren.  Wenn  Sie  ein  Stück  infiziertes  Fleisch  
essen,  können  Sie  sterben.  Es  gibt  viele  Menschen,  die  an  tierischen  Viren  
wie  der  Vogelgrippe,  der  Schweinegrippe,  dem  Rinderwahnsinn  usw.  gestorben  
sind.  Durch  den  Verzehr  eines  Stücks  Affenfleisch  ist  AIDS  auf  den  Menschen  
übergegangen  und  viele  Menschen  sind  an  dieser  Krankheit  gestorben,  und  
es  gibt  Millionen  davon  Infizierte  auf  der  Welt.  Das  ist  es  wert?  NEIN.  Wie  das  
Sprichwort  sagt:  „Launen  sind  teuer“.

Fleisch.
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21.  ICH,  Egoismus  und  seine  Folgen.

In  letzter  Zeit  kommen  in  Spanien  jeden  Tag  Skandale  wegen  der  Korruption  
von  Politikern  ans  Licht.  Wir  sind  am  12.  März  2013.  Das  Problem  ist  
Egoismus.  Weil  du  in  dir  nur  an  „Ich“  denkst.  Die  Leute  denken,  sie  könnten  
öffentliche  Gelder  stehlen,  ohne  dass  andere  es  wissen.  Fast  alle  Politiker  
sind  in  Skandale  verwickelt.  Alle  diese  Menschen  haben  ein  Studium  und  
sind  intellektuell  gut  ausgebildet.  Sie  gehen  zu  schlau  vor.  Sie  denken,  dass  
sie  die  Konsequenzen  nicht  tragen  müssen.  Wird  jeder,  der  stiehlt,  ob  
politisch  oder  privat,  entdeckt?  Denk  darüber  nach.  Fast  100  %  werden  
entdeckt.  Es  ist  eine  Frage  der  Zeit.  Sie  werden  dich  verurteilen  und  ins  
Gefängnis  stecken  und  dir  alles  wegnehmen,  was  du  hast.  Wenn  sie  wissen,  
dass  Stehlen  böse  enden  wird,  warum  stehlen  sie  dann?  weil  sie  den  
kindischen  Gedanken  haben,  dass  sie  nicht  entdeckt  werden.  Es  ist  nur  
eine  Frage  der  Zeit.

Jeder,  der  mir  zuhört  und  ein  Verbrechen  begehen  wird,  denkt  darüber  
nach.  Jeder  bekommt  früher  oder  später  seine  Strafe.  Wenn  Sie  der  Stadt  
Geld  stehlen,  schulden  Sie  der  ganzen  Stadt  etwas.  Wenn  Spanien  mehr  als  
40  Millionen  Einwohner  hat,  schulden  Sie  diesen  40  Millionen  Menschen  
etwas.  Und  wie  bezahlen  Sie?  In  den  nächsten  Leben  werden  diese  
Menschen  für  Millionen  von  Jahren  als  Tiere  geboren,  um  all  die  Menschen  
zu  bezahlen,  die  sie  gestohlen  haben.  Stehlen  Sie  nicht,  Sie  werden  weniger  
Geld  haben,  aber  Sie  werden  viel  besser  und  ruhiger  leben.  Geld,  Schmuck  
und  Wertsachen  liegen  immer  in  Tresoren,  weil  sich  niemand  traut,  sie  
anzulegen.  Wofür  ist  es  also?  um  sie  im  Safe  aufzubewahren?  Wenn  Sie  
Schmuck  mögen,  gehen  Sie  in  ein  Juweliergeschäft,  um  ihn  sich  anzusehen,  
und  es  kostet  Sie  nichts.  Welchen  Unterschied  besteht  darin,  ihn  im  Safe  
zu  Hause  aufzubewahren,  als  im  Safe  in  einem  Juweliergeschäft?  keiner.  
Warum  geben  Sie  so  viel  Geld  für  Schmuck  aus?  Nur  um  sie  zu  sehen?  Der  
Diamant  ist  ein  Stein,  er  wird  nicht  gegessen.  Was  nützt  es  also,  es  zu  
haben?  Die  Konsequenzen,  wenn  man  Menschen  so  viel  Geld  stiehlt,  sind  
sehr,  sehr  schwerwiegend.  Die  Menschen  sind  nicht  in  der  Lage  zu  
verstehen.  Menschen  stehlen,  betrügen,  betrügen  sich  gegenseitig,  wo  werden  diese  Menschen  enden?  im  Gefängnis.

Ein  weiteres  Beispiel  sind  die  Banken,  auch  sie  rauben  Menschen  aus,  
betrügen  und  verkaufen  kleingedruckte  Produkte,  die  dann  wertlos  sind  
und  man  das  Geld  nicht  zurückbekommt.  Es  ist  ein  Betrug.  Die  Leute  
vertrauen  Banken  und  dann  behalten  die  Banken  ihr  Geld.  Darüber  hinaus  
verlieren  sie  Geld,  weil  sie  das  Geschäft  nicht  kennen,  und  dann  zahlen  wir  
alle  für  ihr  Missmanagement.  Die  Menschen  helfen  den  Banken  und  die  
Banken  nutzen  die  Menschen  aus.  Früher,  als  sie  Ihnen  eine  Hypothek  für  
den  Kauf  einer  Wohnung  gewährten,  bewertete  die  Bank  die  Wohnung  mit  
einem  x-Betrag,  der  nicht  nur  die  Wohnung,  sondern  auch  das  Auto,  die  Arbeiten,  die  Möbel ...  einschloss.
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Wenn  Sie  eines  Tages  die  Hypothek  nicht  mehr  bezahlen  können,  sagt  die  Bank,  dass  
Ihre  Wohnung  viel  weniger  wert  ist.  Sie  können  es  nicht  zurückgeben,  da  sein  Wert  viel  
geringer  ist  als  das,  was  Sie  der  Bank  schulden.  Dann  steht  man  ohne  Wohnung  da  
und  hat  außerdem  noch  Schulden  bei  der  Bank.  Die  Bank  macht  diesen  Trick,  um  von  
den  Armen  zu  profitieren.  Jeder  Betrug  ist  eine  negative  Tat.  Und  alles  Negative  bringt  
Negatives  mit  sich.  Mehr  gibt  es  nicht.  Dieser  Körper  kann  jeden  Moment  sterben.  
Wenn  keine  Luft  in  Ihre  Lunge  gelangt,  hören  Sie  auf  zu  atmen  und  sterben.  An  einem  
Tag  verrottet  dieser  Körper,  füllt  sich  mit  Würmern,  schwillt  an,  Flüssigkeit  tritt  aus ...  
Warum  liebst  du  diesen  Körper?  Dieser  Körper  bist  nicht  du.  Es  ist  das,  was  Sie  
verwenden.

Das  Problem  der  Menschheit,  das  einzige  Problem,  das  es  in  der  Menschheit  gibt,  ist:  
ich,  ich,  ich.  Es  ist  egoistisch,  egoistisch,  egoistisch.

Wenn  sie  sterben,  werden  sie  Millionen  von  Jahren  in  der  Hölle  verbringen.  Leben  und  
leben  lassen.

Die  Grundlage  aller  psychischen  Erkrankungen  ist  das  SELBST.  Selbstsucht.  Den  
Körper  zu  sehr  lieben.  Die  Seele  hat  keine  Bedürfnisse;  Er  isst  nicht,  er  muss  sich  nicht  
kleiden  oder  Geld,  Eigentum,  Diamanten  oder  Juwelen  besitzen.  Was  kann  der  Körper  
aushalten?  maximal  100  Jahre.  Friedhöfe  sind  nicht  nur  alt,  es  gibt  auch  junge.  Dein  
Körper  ist  wie  eine  Leiche,  die  sich  bewegt,  weil  er  eine  Seele  hat.  Der  Körper  muss  der  
Seele  dienen,  nicht  die  Seele,  um  dem  Körper  zu  dienen.  Es  spielt  keine  Rolle,  wie  alt  
Sie  sind,  Sie  können  jederzeit  sterben.  Machen  Sie  sich  nicht  vor,  dass  Sie  noch  viele  
Jahre  leben  werden,  das  wissen  Sie  nicht.  Niemand  weiß.  Der  Körper  ist  wie  ein  Auto,  
das  dir  gehört,  aber  es  ist  nicht  du.  Du  fährst  es,  aber  du  bist  es  nicht.  Der  Körper  ist  
das,  was  wir  tragen,  genau  wie  die  Kleidung,  die  wir  tragen,  aber  das  bin  nicht  ich.

Politiker,  die  eine  Abtreibung  befürworten,  glauben  nicht,  dass  sie  dank  ihrer  Mutter,  
die  nicht  abgetrieben  hat,  am  Leben  sind.  Wenn  ihre  Mütter  so  gedacht  hätten  wie  sie,  
wären  sie  nicht  geboren  worden.  Ihre  Mütter  hätten  sie  vor  ihrer  Geburt  getötet.  
Politiker,  die  Abtreibungen  befürworten  und  Frauen  für  Abtreibungen  bezahlen,  werden  
Milliarden  von  Jahren  in  der  Hölle  landen.  Alle,  die  für  Abtreibung  sind  und  ihre  eigenen  
Landsleute  töten,  sind  Kinder  des  Teufels.

Es  spielt  keine  Rolle,  ob  Sie  das  Fleisch  kochen,  viele  Viren  sterben  nicht  ab  und  wenn  
Sie  dieses  kontaminierte  Fleisch  essen,  werden  Sie  kontaminiert  und  krank.  Wenn  Sie  
gesund  sein  wollen,  versuchen  Sie,  kein  Fleisch  zu  essen.

Wenn  Sie  Tierfleisch  essen,  gelangt  das  Virus,  das  das  von  Ihnen  gegessene  Tier  in  
sich  trägt,  in  Ihren  Körper.

All  die  Menschen,  die  stehlen,  betrügen,  betrügen,  töten...  sie  alle  tun  es  nur  zum  Wohle  
ihres  Körpers.  Alles,  was  dem  Körper  gut  tut.  Die  Wartung  dieses  Körpers  ist  gering.  
Was  isst  du  jeden  Tag?  Maximal  2  oder  3  Kilo  Futter.  Lebensmittel  kosten  wenig.  Ein  
Steak  kostet  auf  dem  Markt  5  Euro  und  im  Restaurant  50  oder  100  Euro.  Spanien  hat  
mehr  als  6  Millionen  Arbeitslose  und  Politiker  stehlen  und  betrügen  weiterhin  die  
Menschen,  indem  sie  für  alles  Provisionen  verlangen.  Sie  haben  kein  Mitgefühl  für  
Menschen,  die  es  schwer  haben.

Deshalb  seien  Sie  kein  Sklave  Ihres  Körpers.  Der  Gedanke  sollte  den  Körper  
beherrschen,  nicht  umgekehrt.

Heutzutage  gibt  es  viele  seltene  Krankheiten  beim  Menschen.  Der  Grund  ist,  dass  Sie  
Fleisch  essen.  Jede  Art  hat  ihre  unterschiedlichen  Viren.
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Jeder  denkt  nur  an  sich  selbst  und  an  andere,  die  verarscht  werden.  Sie  dienen  nur  
Ihrem  Körper.  Aber  dieser  Körper  ist  wertlos,  wenn  du  stirbst,  will  ihn  niemand,  
Menschen  essen  kein  Menschenfleisch.  Wenn  dieser  Körper  nichts  wert  ist,  warum  
lebst  du  dann  nur  für  ihn?  Versuchen  Sie  mit  diesem  Gremium,  Menschen  zu  helfen.  
Je  mehr  Sie  den  Körper  verwöhnen,  desto  schlimmer  wird  es,  denn  jeden  Tag  wird  er  
Ihnen  mehr  abverlangen  und  Sie  werden  immer  mehr  zum  Sklaven  Ihres  Körpers.  
Politiker  verdienen  ein  gutes  Gehalt.  Nach  7  Jahren  Erwerbstätigkeit  erhalten  sie  die  
Höchstrente.  Wenn  Sie  sich  immer  um  alles  Sorgen  machen,  führt  das  zu  einer  
Nervosität  und  einem  Stress,  der  es  nicht  wert  ist.

Denken  Sie  daran,  dass  Sauerstoff  Ihren  gesamten  Körper  erreichen  muss,  um  sich  
gut  zu  fühlen.

Ausreden  dienen  der  Selbsttäuschung.  Stellen  Sie  keine  Bedingungen,  wenn  Sie  
jemandem  helfen,  denn  dann  bleiben  Sie  egoistisch.  Wenn  Sie  jemandem  helfen,  
müssen  Sie  dies  tun,  ohne  irgendwelche  Bedingungen  zu  stellen.  Es  gibt  viele  
Millionäre,  die  Hotels  mit  Tausenden  von  Betten  haben.  Diese  Person  kann,  egal  wie  
viele  Betten  sie  hat,  nachts  nur  in  einem  Bett  schlafen.  Man  kann  nicht  in  tausend  
Betten  gleichzeitig  schlafen.  Was  nützt  es,  Milliarden  zu  haben,  wenn  man  zum  Leben  
nicht  so  viel  braucht,  um  es  auf  der  Bank  zu  haben?  Suchen  Sie  nicht  nach  Ausreden,  
um  durch  Betrug  oder  Betrügereien  mehr  Geld  zu  verdienen...  das  geschieht  nach  
Lust  und  Laune  des  Körpers  und  nicht  aus  Notwendigkeit.  Der  Bedarf  Ihres  Körpers  
ist  gering.  Braucht  Ihr  Körper  so  viele  Millionen?  Wenn  du  stirbst,  was  wird  dein  
Körper  mit  so  vielen  Millionen  machen?  Wirst  du  sie  mit  ins  Grab  nehmen  und  der  
reichste  Leichnam  auf  dem  Friedhof  sein?  Was  nützt  so  viel  Geld,  wenn  Ihr  Körper  
es  nicht  tut

Je  länger  der  Atem,  desto  länger  wird  Ihr  Leben  sein.

Wenn  Sie  immer  zuerst  an  Ihren  Geschmack,  Ihre  Wünsche,  Ihre  Interessen  denken  
und  nicht  an  die  Interessen  anderer,  dann  ist  das  egoistisch.  Es  gibt  keine  Entschuldigung.

Jeden  Tag  solltest  du  30  Minuten  Yoga  machen,  egal  zu  welcher  Zeit,  jede  Zeit  ist  
gut.  Wenn  Sie  Ihren  Geist  nicht  kontrollieren  oder  mit  dem  Denken  aufhören  können,  
gibt  es  eine  andere  Formel:  Mantra  rezitieren.  Ich  bringe  dir  ein  sehr  einfaches  Mantra  
bei:  „A-mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo,  A  mi-tuo-fo,  A-  mi-tuo-fo,  A-
mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo ...“  Du  rezitierst  dieses  Mantra,  rezitiere  es  mit  all  deinen  
Gedanken.  Beschäftige  deinen  ganzen  Geist  mit  diesem  Mantra.  So  heilt  er  dich,  
rettet  dich  und  schützt  dich  vor  psychischen  Erkrankungen.  Außerdem  ist  es  
kostenlos.  Wenn  Sie  glücklich  leben  und  alle  Ihre  Wünsche  wahr  werden  lassen  
möchten,  müssen  Sie  nur  dieses  Mantra  rezitieren.

Es  ist  ganz  einfach:  Machen  Sie  Yoga,  in  der  Position,  die  Sie  möchten,  und  wo  
immer  Sie  möchten.  Sie  arbeiten  oder  ruhen  sich  aus.  Sie  müssen  sich  nur  auf  das  
Atmen  konzentrieren,  auf  die  Luft,  die  in  Ihre  Lunge  gelangt  und  diese  dann  durch  
Ihren  Mund  wieder  verlässt.  Hören  Sie  nicht  auf  irgendwelche  Gedanken,  die  Ihnen  
in  den  Sinn  kommen,  sondern  denken  Sie  nur  an  Ihre  Atmung.  Beschäftigen  Sie  Ihren  
Geist,  indem  Sie  ihn  auf  Ihre  Atmung  konzentrieren.  Wie  Luft  in  Ihre  Lunge  eindringt  
und  diese  wieder  verlässt.  Nach  und  nach  werden  Sie  sich  entspannen.  Sie  müssen  
versuchen,  die  Luft  unter  den  Nabel  zu  bringen.  Nicht  durch  den  Mund,  durch  die  
Nase.  Atmen  Sie  langsam,  fein,  weich  und  lang.  Versuchen  Sie,  sich  an  diese  Art  des  
Atmens  zu  gewöhnen,  bis  Sie  es  24  Stunden  lang  können.

Wenn  Sie  Probleme  haben,  erkläre  ich  Ihnen,  wie  Sie  sich  entspannen  können.

Der  Geist  denkt  immer:  Ich  mag  es/Ich  mag  es  nicht,  ich  fühle  mich  schlecht/Ich  fühle  
mich  gut,  ich  will  das/Ich  will  das  andere  nicht...  und  denkt  immer  an  mich.  Das  ist  
das  Problem.  Lass  das  alles  hinter  dir  und  lebe  glücklich.  Hör  auf,  so  viel  an  mich  zu  
denken.
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du  brauchst  es.  Der  Körper  verlangt  nichts,  es  ist  der  Geist,  der  mit  seinen  negativen  
Gedanken  diesen  Körper  selbst  täuscht.  Mehr  gibt  es  nicht.

Wenn  Sie  schwanger  werden  und  Ihr  Kind  nicht  möchten,  geben  Sie  es  zur  Adoption  
frei.  Es  gibt  viele  Paare,  die  unbedingt  ein  Kind  adoptieren  möchten.  Um  in  Spanien  ein  
Kind  adoptieren  zu  können,  muss  man  etwa  10  Jahre  warten.  Wenn  Sie  Ihren  Sohn  nicht  
lieben,  töten  Sie  ihn  nicht.  Geben  Sie  es  zur  Adoption  frei,  Ihr  Kind  kann  ein  sehr  
glückliches  Leben  mit  einem  Paar  führen,  das  sich  um  es  kümmert  und  es  sehr  gut  
erzieht,  vielleicht  hat  es  sogar  ein  besseres  Leben  als  das,  das  Sie  ihm  bieten  können.

ZURÜCK-INDEX

Obwohl  das  Gesetz  dieser  Welt  dies  zulässt,  wird  dieses  Verbrechen  im  Jenseits  mit  
Milliarden  von  Jahren  Leiden  in  der  Hölle  bestraft.  Es  gibt  viele  Verhütungsmethoden,  
um  eine  Schwangerschaft  zu  vermeiden.  Wenn  Sie  keine  Kinder  haben  möchten  und  
gerne  Sex  haben  und  ihn  genießen,  treffen  Sie  Vorsichtsmaßnahmen.  Sie  können  mit  
Ihrem  Partner  jeden  Tag  so  oft  Sex  haben,  wie  Sie  möchten,  das  ist  normal,  aber  wenn  

Sie  keine  Kinder  haben  möchten,  treffen  Sie  Vorsichtsmaßnahmen,  denn  wenn  die  Frau  
schwanger  wird,  kann  sie  nicht  abtreiben.  Respektiere  das  Leben:  Leben  und  leben  
lassen.

Vielen  Dank.

Wir  müssen  einander  von  Herzen  helfen,  nur  so  können  alle  glücklich  leben.

Die  Abtreibung.  Ein  Paar,  das  Sex  hat,  ist  normal,  aber  wenn  sie  keine  Kinder  haben  
wollen,  sollten  sie  Vorkehrungen  treffen,  und  wenn  sie  es  nicht  tun  und  die  Frau  
schwanger  wird,  kann  sie  keine  Abtreibung  durchführen,  weil  das  Mord  ist.

Scheidung,  warum  gibt  es  so  viele  Scheidungen,  wenn  vor  der  Heirat  alle  versprechen,  
dass  sie  sich  ein  Leben  lang  lieben  werden?  Sie  versprechen,  dass  einer  sich  ein  Leben  
lang  um  den  anderen  kümmern  wird.  Warum  gibt  es  so  viele  Scheidungen?  Der  Ehemann  
sollte  zum  Wohle  der  Frau  denken  und  die  Frau  sollte  zum  Wohle  des  Mannes  denken.  
Wenn  du  einer  Frau  dein  Herz  schenkst,  erwidert  die  Frau  dich  mit  doppeltem  Herzen.  
Der  eine  und  der  andere,  jeder  denkt  an  seine  Interessen.  Der  Ehemann  denkt  an  seine  
Interessen  und  die  Ehefrau  an  ihre.  Wenn  also  die  Interessen  unterschiedlich  sind,  
kollidieren  sie  und  die  Ehe  zerbricht.  Alles  aus  Egoismus.  Das  tut  beiden  weh,  aber  das  
Schlimmste  ist,  dass  es  auch  den  Kindern  schadet.  Wenn  jemand  heiratet,  verspricht  er  
vor  Gott,  dass  er  ein  Leben  lang  mit  seiner  Frau/meinem  Mann  zusammen  sein  wird.  Sie  
betrügen  also  Gott.  Das  alles  geschieht  aus  purem  Egoismus,  nur  um  an  mich,  mich,  
mich  zu  denken.  Lassen  Sie  nicht  unschuldige  Kinder  leiden,  die  nichts  mit  Ihren  
„Sachen“  als  Erwachsener  zu  tun  haben.  Es  gibt  immer  mehr  Egoismus  auf  dieser  Welt.

Bitte  hören  Sie  zu:  Heute  habe  ich  über  Egoismus  gesprochen,  der  die  Grundlage  allen  
Übels  ist.  Denken  Sie  gut  daran:  Damit  im  Leben  alles  gut  läuft,  müssen  Sie  anderen  Ihr  
Herz  geben,  damit  andere  Ihnen  von  ganzem  Herzen  etwas  zurückgeben.  Versuchen  Sie,  

positiv  zu  sein  und  alles  wird  gut  für  Sie  sein.
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22.  KRANKHEITEN.  WIE  SIE  ENTSTEHEN  UND  WIE  SIE  SIE  HEILEN  KÖNNEN.

Je  mehr  dir  etwas  gefällt,  wenn  du  es  nicht  bekommst,  desto  mehr  Unglück  und  mehr  
Enttäuschung  erlebst  du.  Die  Zelle  ist  sehr  wichtig  für  die  Gesundheit.  Zellen  sind  für  
diesen  Körper  wichtig.  Vergessen  Sie  nicht,  was  Sie  den  Zellen  zu  übermitteln  glauben.  
Wenn  Sie  negativ  denken;  Wenn  du  Rache  übst,  Menschen  täuschst,  denkst  du  darüber  
nach,  Schaden  anzurichten ...  Diese  negativen  Gedanken  werden  in  deine  Zellen  
übertragen.  Wenn  Sie  schlechte  Gedanken  haben,  negative  Gedanken,  übertragen  Sie  
diese  gleichzeitig  auf  Ihre  Zellen.  Wenn  Sie  reiner  Egoismus  sind,  sind  auch  Ihre  Zellen  
Egoisten  und  alle  Zellen  in  Ihrem  Körper  werden  zu  Ihren  Feinden.  vorstellen!  Sie  denken  
darüber  nach,  gute  Zellen  in  schlechte  Zellen  umzuwandeln.  Zellen  tun,  was  Sie  denken.  
Wenn  dich  jemand  beleidigt  und  du  aufspringst,  wirst  du  wütend,  kannst  dich  nicht  
beherrschen  und  nimmst  die  Dinge  so  persönlich,  dass  du  unter  schlechter  Gesundheit  
und  Krankheiten  leidest.  Gesundheit  hängt  von  der  Durchblutung  ab.  Wenn  das  Blut  
nicht  zirkuliert,  wenn  Sie  wütend  oder  traurig  werden,  wenn  Sie  sich  Dinge  zu  Herzen  
nehmen,  werden  Sie  mehr  Krankheiten  haben.  Alle  Arten  von  negativem  Denken,  ob  
richtig  oder  falsch,  können  sich  auf  Ihren  Kreislauf  auswirken.  Wenn  es  Ihre  Durchblutung  
beeinträchtigt,  können  Sie  Herzinfarkte  aller  Art  erleiden.  Alle  starken  Empfindungen  
sind  schädlich,  sie  können  Ihr  Herz  jederzeit  zum  Stillstand  bringen.  Wenn  Sie  auch  sehr  
glücklich  sind.  Alle  Emotionen,  ob  gut  oder  schlecht,  müssen  kontrolliert  werden.  Alles,  
was  eine  Grenze  überschreitet,  ist  schlecht.  Wonach  bittet  das  Baby,  wenn  es  geboren  
wird?  Nur  Essen  und  Kleidung  müssen  warm  sein.  Es  verlangt  von  Ihnen  nichts  anderes.  
Damit  hat  er  genug.  Er  verlangt  keine  Markenkleidung,  kein  Auto  oder  ein  Haus.  Fragen  
Sie  einfach  nach  den  Grundlagen.  Da  sie  wenig  Wünsche  haben,  sind  sie  im  Allgemeinen  
bei  guter  Gesundheit.  Je  älter  er  wird,  desto  mehr  Wünsche  hat  er. ...

Bevor  Sie  Menschen  täuschen  und  vernichten,  lernen  Ihre  Zellen  von  Ihnen  und  
vernichten  sich  auch  gegenseitig.  Sie  müssen  wissen,  dass  Negatives  Negatives  und  
Positives  Positives  mit  sich  bringt.  Wenn  Sie  sich  eine  gute  Gesundheit  wünschen,  
müssen  Sie  zunächst  gute  Gedanken  haben  und  gute  Taten  vollbringen.

Hallo.  Woher  kommen  Krankheiten?  Wie  werden  sie  geheilt?  Ärzte  können  nur  30  %  Ihrer  

Krankheiten  heilen,  70  %  hängen  von  Ihnen  ab.  Die  Dinge  im  Leben,  die  man  mit  
positivem  Denken  zu  tun  hat.  Wenn  Sie  sich  etwas  zu  Herzen  nehmen,  was  Sie  wollen,  
werden  Sie  enttäuscht  sein.  Je  mehr  man  sich  die  Dinge  zu  Herzen  nimmt,  desto  größer  
ist  die  Enttäuschung.

Wer  100  Wünsche  hat,  hat  100  Probleme  und  100  Abneigungen,  wenn  man  sie  nicht  
erfüllen  kann.  Wenn  Sie  1.000.000  Wünsche  haben,  werden  Sie  1.000.000  Abneigungen  
haben  und  höchstwahrscheinlich  einen  Herzinfarkt  erleiden.
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Wenn  Sie  Ihrer  Familie,  Ihren  Freunden,  Ihrem  Unternehmen  gegenüber  eine  
positive  Einstellung  haben,  wird  alles  um  Sie  herum  positiv  sein.  Wenn  Sie  eine  
negative  Einstellung  haben,  wird  Ihnen  das  Gegenteil  passieren:  Sie  werden  alles  
Negative  haben.  Wenn  Sie  ehrlich  mit  Ihrem  Herzen,  Ihren  Gedanken  und  Ihrem  
Handeln  handeln,  wird  alles  perfekt  funktionieren.  Wenn  du  nur  fragst,  fragst  und  
fragst  und  immer  mehr  willst,  wirst  du  nicht  glücklich  leben,  weil  du  immer  mehr  
willst,  als  du  hast,  und  das  ist  Gier.  Wenn  dir  eines  Tages  das  Herz  stehen  bleibt  
und  du  stirbst,  wirst  du  nichts  mit  ins  Grab  nehmen.  Was  wir  mitnehmen,  wenn  wir  
sterben,  sind  unsere  Taten,  unser  Gewissen,  wie  die  Black  Box  eines  Flugzeugs.  
Das  Bewusstsein  wiegt  alles.  Dieses  Leben  gibt  dir  alles  zurück.  Wenn  Menschen  
gute  Taten  tun,  werden  die  Menschen  es  Ihnen  mit  guten  Taten  vergelten.  Im  
Gegenteil,  wenn  Sie  negative  Taten  begehen,  werden  Ihnen  negative  Taten  
zurückgegeben.  Es  ist  das  Gesetz  von  Ursache  und  Wirkung.
Denk  darüber  nach.  Wenn  Sie  früher  oder  später  mit  Gefängnis  bezahlen  müssen,  
warum  begehen  Sie  dann  Verbrechen?  Wer  eine  negative  Tat  begeht,  wird  früher  
oder  später  dafür  büßen.  Niemand  entkommt.  Du  wirst  früher  oder  später  ins  
Gefängnis  kommen,  also  solltest  du  es  besser  nicht  tun.  Du  wirst  einen  schlechten  
Ruf  haben,  du  wirst  einen  schlechten  Ruf  in  der  Gesellschaft  haben,  du  wirst  für  
lange  Zeit  in  der  Gesellschaft  schlecht  bleiben.  Lohnt  es  sich,  Verbrechen  zu  
begehen,  um  ein  paar  Jahre  Spaß  zu  haben? ...  dann  erwartet  Sie  das  Gefängnis.  
Es  lohnt  sich  nicht,  es  ist  besser,  ehrlich  zu  sich  selbst  und  den  Menschen  zu  sein.  
Sie  geben  Ihr  Geld  aus,  wie  Sie  wollen,  aber  das  Geld  anderer  darf  nicht  angetastet  
werden.  Wie  Politiker,  die  das  Geld  der  Menschen  ausgeben  und  stehlen,  werden  sie  dafür  bezahlen

Es  ist  besser,  mit  dir  und  den  Menschen  geehrt  zu  werden.  Das  Geld  des  Volkes  ist  
für  das  Volk,  nicht  für  Sie  und  Ihre  Freunde.  In  diesem  Leben  wirst  du  vom  Gesetz  
bestraft,  aber  wenn  du  stirbst,  wirst  du  Millionen  von  Jahren  lang  vom  Gesetz  der  
Götter  bestraft.  Die  Verbrechen,  die  Sie  in  dieser  Welt  begehen,  werden  Sie  in  dieser  
Welt  und  im  Jenseits  bezahlen.  Ob  Sie  es  glauben  oder  nicht,  Sie  werden  in  die  
Hölle  kommen.  Wie  Terroristen,  die  die  Gesetze  nicht  anerkennen  oder  respektieren,  
werden  sie  ins  Gefängnis  gehen,  ob  sie  wollen  oder  nicht.  Sie  werden  nicht  
freigelassen.  Seien  Sie  deshalb  nicht  von  den  Dingen  dieses  Körpers  enttäuscht.  
Der  Körper  besteht  aus  Wasser  und  heißer  Luft,  warum  kämpfst  du?  Mit  wenig  kann  
man  glücklich  sein,  man  braucht  keine  großen  Häuser,  Autos,  Markenklamotten...  
das  alles  braucht  man  nicht.  Mit  den  Basics  kann  man  genauso  glücklich  sein  wie  die  Babys.

caro.

Wenn  Sie  positiv  denken  und  handeln,  sind  auch  Ihre  Zellen  positiv,  Ihre  
Durchblutung  ist  gut  und  alles  wird  für  Sie  perfekt  sein.  Damit  Sie  gesund  und  lange  
leben  können.

Wenn  Sie  Unrecht  tun  und  die  Menschen  dazu  verleiten,  besser  zu  leben,  werden  
Sie  teuer  dafür  bezahlen  müssen.  Bleiben  Sie  lieber  ruhig  und  zufrieden  mit  dem,  
was  Sie  haben.  Mit  dem,  was  Ihr  Mann  oder  Ihre  Frau  hat,  müssen  Sie  sich  zufrieden  
geben.  Ich  bin  mir  sicher,  dass  es  auf  der  Welt  bessere  Ehemänner  und  bessere  
Ehefrauen  gibt.  Ganz  sicher  bist  du  nicht  der  reichste,  gutaussehende  Mann  der  
Welt.  Aber  wenn  Sie  in  Frieden  leben  wollen,  müssen  Sie  sich  mit  dem  zufrieden  
geben,  was  Sie  haben.  Mit  dem,  was  dich  berührt  hat.

Es  gibt  immer  jemanden,  der  jedem  überlegen  ist.  Jeder  hat,  was  er  bekommt.  
Wenn  Sie  100  Euro  wert  sind,  müssen  Sie  einen  Ehemann  mit  100  Euro  finden.  
Wenn  Ihr  Mann  50  wert  ist,  sind  Sie  50  wert.  Jeder  mit  seinem  Niveau.  Wenn  Sie  5  
haben,  können  Sie  nichts  kaufen,  das  10  wert  ist.  Sie  müssen  sich  also  mit  dem  
zufrieden  geben,  was  5  wert  ist.
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Lebe  mit  deinen  Möglichkeiten.  Was  du  hast,  was  du  verdienst,  damit  musst  
du  leben.  Versuchen  Sie  nicht,  über  Ihre  Verhältnisse  zu  leben,  denn  Sie  
werden  sonst  nicht  glücklich  sein.

Tun  Sie  alles,  um  im  Rahmen  des  Gesetzes  mehr  Geld  zu  verdienen.  Wenn  
Sie  mit  dem,  was  Sie  haben,  nicht  zufrieden  sind,  können  Sie  nicht  in  
Frieden  leben.  Um  gesund  zu  sein,  haben  Sie  immer  positives  Denken  und  
positive  Energie.  Um  positive  Energie  zu  haben,  müssen  Sie  drei  Dinge  tun:  
Menschen  mit  Geld  helfen,  sich  ehrenamtlich  engagieren  und  Menschen  mit  
guten  Worten  raten,  richtig  zu  handeln.  Sie  werden  sehr  glücklich  sein  und  
nach  und  nach  wird  Ihre  Stimmung  positiv  sein.  Wenn  Sie  positiv  sind,  wird  
Ihr  Leben  allmählich  positiv.

Sie  dürfen  nicht  an  Unterschiede  denken:  Wir  sind  alle  gleich,  wir  sind  alle  
Kinder  Gottes.......  es  gibt  keine  Unterschiede  zwischen  Männern,  Frauen  
und  Tieren.  Wenn  es  keine  Unterschiede  gibt ...  denken  Sie  darüber  nach ...  
Diese  Welt  wird  ein  Paradies  sein.

Es  ist  das  Einzige,  was  Sie  von  Krankheiten  befreien  kann.  Wie  ich  war  ich  
seit  40  Jahren  nicht  mehr  krank  und  war  noch  nie  im  Krankenhaus.  Es  spielt  
keine  Rolle,  ob  gut  oder  schlecht,  das  ist  es,  was  es  berührt.  Du  musst  mit  
dem  auskommen,  was  du  hast.  was  kannst  du  tun?  Selbst  wenn  Ihr  Kopf  
gegen  die  Wand  stößt,  werden  Sie  ihn  nicht  zerbrechen.  Warum  sollten  Sie  
sich  also  selbst  schlagen?  Wenn  du  traurig  wirst,  wirst  du  nichts  lösen,  
alles  wird  schlimmer,  du  wirst  deine  eigene  Gesundheit  zerstören.  Deshalb  
spielen  gute  und  schlechte  Dinge  keine  Rolle,  sodass  Sie  ruhig  und  sehr  glücklich  leben  können.

Und  wenn  Sie  mit  dem,  was  Sie  haben,  nicht  zufrieden  sind,  wenn  Sie  nicht  
akzeptieren,  was  Ihnen  gegeben  wurde,  werden  Sie  in  diesem  Leben  niemals  
glücklich  sein.  Viele  Menschen  lassen  sich  aus  diesem  Grund  scheiden,  sie  
alle  streben  nach  mehr.  Ein  Vogel  in  deiner  Hand  ist  besser  als  100  fliegen.  
Wenn  du  den  Vogel  in  deiner  Hand  loslässt,  bist  du  allein.  Dann  bleibt  einem  
nichts  übrig.  Einsamkeit  ist  der  große  Feind  des  Mannes/der  Frau  und  wird  
dich  nach  und  nach  töten:  Das  ist  das  Schlimmste.  Man  muss  mit  dem  
zufrieden  sein,  was  man  hat.  Denn  wer  besser  sucht,  kann  am  Ende  leer  ausgehen.  So  wirst  du  glücklich  leben.

Auf  diese  Weise  haben  Sie  eine  gute  Gesundheit,  eine  gute  Zukunft  und  werden  wie  im  Paradies  leben.

Wenn  Sie  nervöse  Probleme,  Denkprobleme,  Traurigkeit,  Angst,  Wut  
haben ...  können  alle  möglichen  negativen  Gedanken  Ihre  Gesundheit  
beeinträchtigen.  Vor  allem  psychische  Probleme.  Bei  all  diesen  
Gehirnproblemen  kann  man  nur  durch  das  Rezitieren  eines  Mantras  geheilt  
werden.  Die  Pillen  helfen  oder  heilen  überhaupt  nicht.  Es  sind  nur  Drogen,  
die  einen  bewusstlos  machen.  Wenn  die  Wirkung  der  Pillen  nachlässt,  
kehren  die  gleichen  Gedanken  zurück,  weil  Sie  den  Gedanken  nicht  
kontrollieren  können.  So  viele  Nerven  und  Sorgen  beeinträchtigen  Ihre  
Gesundheit  und  dann  treten  Krankheiten  wie  Krebs  auf.  Es  gibt  Tausende  
von  Krankheiten,  die  aus  diesen  Nervositäts-  und  Traurigkeitszuständen  
resultieren  können.  Ich  werde  Ihnen  jetzt  ein  Mantra  beibringen,  damit  Sie  
es  jedes  Mal  rezitieren  können,  wenn  Ihnen  diese  negativen  Gedanken  in  
den  Sinn  kommen.  Wiederholen  Sie  dieses  Mantra  ununterbrochen,  bis  alle  
schlechten  Gedanken  und  Nervenzustände,  Stress  und  Traurigkeitsgefühle  
verschwunden  sind.  Sie  müssen  es  wiederholen,  bis  sie  verschwinden.  1  
Stunde,  2  Stunden,  3  Stunden ...  1  Tag,  zwei  Tage,  drei  Tage ...  eine  Woche ...  
ein  Monat ...  wiederholen  Sie  das  Mantra  so  lange,  wie  Sie  negative  Gedanken  
entfernen  müssen.

KRANKHEITEN  DES  KÖRPERS  UND  DES  GEISTES  HEILEN
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Wer  hat  Ihnen  diese  Gedanken  in  den  Kopf  gesetzt?  du  und  nur  du.  Deshalb  können  
nur  Sie  diese  negativen  Gedanken  beseitigen.  Niemand  kann  dich  heilen:  niemand.  Du  
kannst  dich  nur  selbst  heilen.  Mit  Pillen  wird  man  nur  betäubt.  Man  sollte  die  Dinge  
nicht  so  ernst  nehmen,  alles  ist  egal.  Wenn  man  Dingen  Bedeutung  beimisst,  wird  man  
sehr  leiden.  Wenn  Sie  eine  Wichtigkeit  von  10  angeben,  werden  Sie  10  leiden,  wenn  Sie  
eine  Wichtigkeit  von  100  angeben,  werden  Sie  100  leiden,  wenn  Sie  eine  Wichtigkeit  
von  1.000.000  angeben,  werden  Sie  1.000.000  leiden.

Wenn  Sie  den  Dingen  keine  Bedeutung  beimessen,  werden  Sie  nicht  leiden,  weil  für  Sie  
alles  gleich  ist.  Deshalb  misst  man  den  Dingen  keine  Bedeutung  bei.  Im  Leben  ist  alles  
gleich.  Denk  darüber  nach.

„Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami  -tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-  tuo-  fo,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo  fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-  mo  
Ami  -tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo  fo ,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami  -tuo  -fo,  Na-mo  Ami-tuo  fo,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na  -mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo  
-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-  mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo  fo ,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami  -tuo-fo ,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  
Na-mo  Ami-  tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-
tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo.. ."

Sie  wiederholen  nun  dieses  Mantra  und  merken  es  sich:

So  heilt  es.  es  gibt  kein  anderes  Wunder.  Du  kannst  dich  nur  selbst  heilen.

Wenn  Sie  nicht  möchten,  müssen  Sie  es  nicht  laut  wiederholen.  Es  genügt,  es  in  
Gedanken  zu  haben  und  es  24  Stunden  am  Tag  in  Gedanken  zu  wiederholen.  Wenn  Sie  
dieses  Mantra  im  Kopf  haben,  wird  Ihnen  kein  anderer  Gedanke  in  den  Sinn  kommen.  
Alle  negativen  Gedanken  verschwinden.  Weil?  Denn  solange  Ihr  Geist  beschäftigt  ist,  
kann  nichts  eindringen.  Es  ist,  als  würde  man  etwas  mit  der  Hand  nehmen,  aber  solange  
die  Hand  beschäftigt  ist,  kann  man  nichts  anderes  nehmen.

Die  Gedanken  müssen  also  Schlange  stehen,  um  in  Ihren  Geist  einzudringen.  Wenn  Sie  
Ihren  Gedanken  freien  Lauf  lassen,  werden  diese  schlechten  Gedanken  wieder  
eindringen.  Deshalb  müssen  Sie  das  Mantra  wiederholen,  bis  alle  Gedanken,  die  darauf  
warten,  in  Ihren  Geist  einzudringen,  verschwinden.  Sie  warten  so  lange,  dass  sie  
schließlich  müde  werden  und  gehen.  Es  gibt  keinen  anderen  Weg.
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1.-  Menschen,  die  gut  sind

Diese  drei  Handlungen  müssen  jeden  Tag  und  nicht  nur  ab  und  zu  ausgeführt  werden.

Bevor  Sie  sich  rächen,  ein  Verbrechen  begehen  oder  Menschen  verletzen  …  Wiederholen  
Sie  dieses  Mantra  schnell  und  korrigieren  Sie  Ihr  Denken.  Es  hinterlässt  einen  wie  neu.  
So  rettest  du  dich.  Wenn  Sie  jemanden  in  Gedanken,  mit  Taten  oder  Worten  verraten,  ist  
das  einzige,  was  Sie  retten  kann,  das  Mantra.  Dieses  Mantra  ist  wunderbar,  man  muss  
überzeugt  sein,  dass  man  es  gut  machen  wird.  Dieses  Mantra  ist  der  Name  Gottes.  Es  ist  
das  Einzige,  was  Sie  retten  und  Ihr  Denken  reinigen  kann.

MENSCHEN,  DIE  NIEMALS  KRANK  WERDEN.

Bei  einem  guten  Menschen  ist  der  Gedanke  ausschließlich  positiv.  Wenn  Sie  positiv  
denken,  gelangt  die  positive  Energie  Ihres  Geistes  über  die  Wirbelsäule  auf  den  Rest  
des  Körpers.  Andernfalls,  wenn  der  Gedanke  negativ  ist,  geht  diese  negative  Energie  auf  
den  Rest  des  Körpers  über  und  blockiert  die  Nerven,  die  Kommunikation  zwischen  dem  
Gehirn  und  dem  Rest  des  Körpers  kommt  nicht  zustande  und  die  Person  wird  krank.

Dieses  Mantra  kann  Ihr  Leben  retten.

Zweite  gute  Tat:  Derjenige,  der  Menschen  mit  guten  Worten  zum  richtigen  Handeln  rät.  
Tut  gut.

Dritte  gute  Tat:  Menschen,  die  sich  ehrenamtlich  engagieren.  Sie  widmen  ihre  Freizeit  
der  Hilfe  für  Menschen.

Wenn  Ihnen  ein  solcher  Gedanke  in  den  Sinn  kommt,  rezitieren  Sie  schnell  dieses  Mantra  
und  Sie  werden  ihn  sofort  aus  Ihrem  Kopf  vertreiben.

Erste  gute  Tat:  Er  tut  alles,  was  er  kann,  um  Menschen  zu  helfen.
Mit  dem  Geld,  das  ihm  übrig  bleibt,  hilft  er  Menschen  in  Not.

Mit  Pillen  löst  man  nichts.  Was  kann  der  Arzt  für  Sie  tun?  Wird  er  Drähte  an  Ihren  Kopf  
anschließen  und  Ihnen  elektrischen  Strom  leiten?  Nicht  so  werden  Sie  negative  Gedanken  
nicht  aus  Ihrem  Kopf  verbannen.  Das  Einzige,  was  Sie  retten  kann,  ist  das  Rezitieren  des  
Mantras,  das  ich  Ihnen  beigebracht  habe.  Wiederholen  Sie  dies  so  oft,  Tage,  Wochen,  
Monate ...  bis  diese  Gedanken  müde  werden  und  verschwinden.  So  wird  Ihr  Geist  und  
Ihr  Körper  gesund  sein.  Hört  mir  zu.  Es  ist  das  Einzige,  was  Ihnen  helfen  kann.  Es  ist  
1.000.000  Mal  besser  als  Ärzte  und  Pillen.  Der  Einzige,  der  dich  heilen  kann,  bist  du  
selbst.  Da  ist  kein  anderer.  Niemand  kann  dich  einer  Gehirnwäsche  unterziehen.  
Niemand.  Nur  du.  Sie  haben  sich  die  schlechten  Informationen  eingeprägt  und  müssen  
sie  nun  rausholen.

Zuerst  muss  man  sich  also  wie  ein  guter  Mensch  verhalten,  man  muss  positiv  denken.  
Wenn  Sie  positiv  denken,  senden  Sie  positive  Informationen  über  die  Wirbelsäule  an  den  
gesamten  Körper  und  der  gesamte  Organismus  empfängt  diese  positive  Energie.  Wenn  
Sie  diese  Menschen  mögen,  werden  Sie  immer  bei  guter  Gesundheit  sein.

Auf  dieser  Welt  gibt  es  drei  Arten  von  Menschen,  die  nie  krank  werden.

Was  ist  ein  guter  Mensch?  ist  derjenige,  der  jeden  Tag  drei  gute  Taten  vollbringt:

Machine Translated by Google



Diese  drei  Arten  von  Menschen  werden  nie  krank.

Um  bei  guter  Gesundheit  zu  sein:

Denk  nicht  so  viel  nach.  Wenn  Sie  weniger  Gedanken  haben,  haben  Sie  weniger  Wünsche  
und  diese  Person  kann  gesund  sein.

3.-  Eine  Person,  die  weiß,  dass  alles,  was  sie  sieht  und  berührt,  reine  Fantasie  ist.

Zuerst  muss  man  ein  guter  Mensch  sein  und  die  drei  positiven  Taten  für  die  Menschen  
vollbringen.

Menschen,  die  positiv  denken,  sind  immer  gesund,  weil  sie  positiv  denken.

Wir  müssen  Müsli,  Obst,  Gemüse  essen...  davon  haben  wir  schon  genug.

Ich  selbst  zum  Beispiel  bin  seit  40  Jahren  Vegetarierin  und  nie  krank  gewesen,  ich  gehe  
überhaupt  nicht  zum  Arzt,  weil  es  mir  gut  geht.  Wenn  Sie  keine  Gesundheit  haben,  was  
haben  Sie  dann?

2.-  Menschen,  die  weniger  Gedanken  haben.

Unser  Darm  ist  zwölfmal  länger  als  der  von  fleischfressenden  Tieren.
Sie  essen  und  nehmen  schnell  etwas  heraus,  wir  essen  und  es  dauert  mehrere  Tage,  bis  
wir  alles  herausnehmen,  was  wir  essen.  Das  Fleisch  verrottet  im  Darm  und  das  
beeinträchtigt  unsere  Gesundheit.  Wenn  Kühe  krank  werden,  übertragen  sie  ihre  
Krankheiten  wie  Rinderwahnsinn  auf  uns,  wenn  wir  ihr  Fleisch  essen.  Wenn  wir  ihr  
Fleisch  nicht  essen,  können  uns  ihre  Krankheiten  nichts  anhaben.  Viren  werden  auch  bei  
guter  Zubereitung  nicht  abgetötet.  Jedes  Tier  hat  seine  Krankheiten,  wie  der  Affe,  der  
AIDS-Überträger  ist  und  dem  nichts  passiert,  aber  es  wirkt  sich  unterschiedlich  auf  
unsere  Gesundheit  aus.  Deshalb  ist  das  Risiko,  krank  zu  werden,  geringer,  wenn  wir  ihr  
Fleisch  nicht  essen.

Wenn  Sie  negativ  denken,  ist  Ihre  Gesundheit  schlecht,  da  Ihr  Körper  negative  Energie  
empfängt.  Es  spielt  keine  Rolle,  ob  es  richtig  oder  falsch  ist.  Wenn  die  Leute  dich  
ausnutzen,  wenn  die  Leute  dich  betrügen,  dir  wehtun,  hast  du  jedes  Recht,  dich  zu  
rächen.  Wenn  Sie  bei  diesem  negativen  Gedanken  bleiben,  werden  Sie  die  Konsequenzen  
tragen.  Weil  Sie  voller  negativer  Energie  sind  und  diese  Ihre  Gesundheit  beeinträchtigen  
wird.

Zweitens:  Stoppen  Sie  negatives  Denken.  Kontrollieren  Sie  Ihr  negatives  Denken.  Denken  
Sie  immer  positiv.

Dass  es  nichts  Reales  gibt.  Wenn  es  nichts  Reales  gibt,  nimmst  du  die  Dinge  nicht  so  
persönlich  und  die  Dinge  können  dich  nicht  beeinflussen.  Wenn  Sie  sich  darüber  im  
Klaren  sind,  können  Sie  wie  Gott  sein.  Du  kannst  machen,  was  du  willst,  niemand  kann  
dir  wehtun.

Eine  andere  Sache:  das  Essen.  Wir  sind  vegetarische  Tiere,  die  Art  unserer  Zähne  ähnelt  
denen  von  Kühen  und  Pferden.
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Vielen  Dank.

Gute  Gesundheit,  Sie  müssen  sie  bekommen,  nicht  einmal  Ärzte  können  Ihnen  
helfen.

Das  Beste  ist,  den  Gedanken  nicht  zu  bewegen,  weder  positiv  noch  negativ.

ZURÜCK-INDEX

Dritte.  Lassen  Sie  den  Gedanken  ruhig  stehen,  messen  Sie  den  Dingen,  die  
passieren,  keine  Bedeutung  bei,  egal,  bewegen  Sie  den  Gedanken  nicht.  Während  
Sie  Ihre  Gedanken  bewegen,  bewegen  Sie  Ihr  Herz  und  das  wirkt  sich  auf  Ihre  
Gesundheit  aus.  Was  auch  immer  Sie  sehen  oder  berühren,  ob  gut  oder  schlecht,  
versuchen  Sie,  es  zu  verlassen.  Sie  werden  also  eine  gute  Gesundheit  haben.

Es  ist  auch  wichtig,  sich  zu  bewegen,  man  kann  nicht  einfach  vor  dem  Fernseher  
sitzen  und  sich  am  Bauch  kratzen.  Wenn  sich  der  Körper  nicht  bewegt,  bricht  er  
schnell  zusammen.  Spazierengehen,  sanfte  Gymnastik  machen…

Machine Translated by Google



23.  Der  Same  von  Gut  und  Böse.

Wir  müssen  trotzdem  versuchen  zu  lehren,  statt  zu  kritisieren  und  mit  dem  
Finger  auf  andere  zu  zeigen.  Alle  Menschen,  die  auf  dieser  Welt  Böses  tun,  liegen  
daran,  dass  ihnen  niemand  beigebracht  hat,  was  gut  und  böse  ist,  und  deshalb  
sind  sie  verwirrt.

Wenn  Sie  ein  guter  Mensch  sein  wollen,  denken  Sie  zunächst  alles  positiv  
und  sprechen  Sie  mit  jedem  positive  Worte.  Denn  jeder  Mensch  hat  einen  
positiven  und  einen  negativen  Teil.  Wenn  Sie  möchten,  dass  jeder  gut  zu  
Ihnen  ist  und  glücklich  ist,  sollten  Sie  mit  ihm  sprechen

Der  Samen  des  Guten  bedeutet:  In  unserem  Bewusstsein  sind  wir  ein  Gott,  wir  
sind  eine  vollkommene  Seele.  Aber  wir  tragen  den  Samen  des  Bösen  in  uns,  weil  
wir  uns  in  dieser  Fantasiewelt  befinden.  Was  wir  in  dieser  Welt  sehen  und  
berühren,  ist  eine  Fantasie  und  wir  setzen  sie  in  die  Realität  um.  Wir  setzen  
diese  Fantasie  in  die  Realität  um.  Deshalb  müssen  wir  lernen,  Gut  und  Böse  zu  
unterscheiden.  Viele  Menschen  tun  Böses,  weil  sie  nicht  wissen,  wie  sie  das  
Gute  vom  Bösen  unterscheiden  können,  und  weil  sie  verwirrt  sind.

Ein  Baum  braucht:  Erde,  Wasser,  Sonne,  Dünger...  um  zu  wachsen.  Deshalb  
braucht  der  Samen  des  Guten  Ihre  guten  Taten,  damit  er  wachsen  kann.

Damit  der  Same  des  Guten  wachsen  und  Früchte  tragen  kann,  musst  du  dich  also  
so  verhalten,  als  wäre  er  ein  Baum.

Der  erste  Same  ist  der  des  Guten.  Wir  tragen  es  immer  in  unserem  
Bewusstsein.  Aber  wir  tragen  auch  einen  anderen  Samen  in  uns:  den  Samen  
des  Bösen.  Dieser  Same  des  Bösen  ist  derjenige,  der  in  dieser  Welt  lernt  
und  wächst.

Wir  tragen  in  unserem  Bewusstsein  zwei  Samen.

In  diesem  Fall  müssen  wir  lehren.  Wir  müssen  von  Anfang  an  lehren,  bevor  wir  
geboren  werden.  Seit  sie  schwanger  ist,  muss  die  Mutter  ihrem  Sohn  etwas  
beibringen,  indem  sie  gute  Gedanken  hat.  Wenn  das  Baby  geboren  wird,  muss  
es  auch  mit  seinen  Handlungen  lehren,  denn  das  Baby  sieht  und  lernt,  obwohl  
es  nicht  sprechen  kann.  Nur  weil  er  nicht  spricht,  heißt  das  nicht,  dass  er  es  
nicht  versteht.  Das  Baby  lernt  alles,  was  es  sieht  und  hört.  Deshalb  müssen  Sie,  
wenn  Sie  Ihrem  Kind  eine  gute  Zukunft  ermöglichen  wollen,  zunächst  ein  Vorbild  
sein,  sowohl  gegenüber  dem  Vater  als  auch  gegenüber  der  Mutter.  So  lernt  
der  Sohn  durch  Ihr  Beispiel.  Deshalb  lernt  das  Kind  schlecht,  wenn  der  
Vater  oder  die  Mutter  etwas  falsch  machen,  weil  das  Kind  genau  das  Gleiche  
tut,  was  es  von  seinen  Eltern  gesehen  hat.
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positive  Worte,  du  musst  positiv  denken,  du  musst  positiv  handeln.  Tue  Gutes  
für  die  Menschen.  Wenn  du  Gutes  für  Menschen  tust,  wenn  du  dich  für  deine  Freunde,  
deine  Familie,  andere  aufopferst,  dankt  dir  jeder  von  ganzem  Herzen.  Jeder  wird  
dein  Freund  sein  und  bei  dir  sein  wollen.  Du  wirst  der  beste  Vater  und  ein  guter  Bürger  
sein.  Deshalb  opfert  man  wenig  für  viel.

Wenn  Sie  also  in  dieser  Welt  Unsinn  machen  und  Menschen  ausnutzen  wollen,  denken  
Sie  gut  daran:  Was  auch  immer  Sie  von  den  Menschen  nehmen,  um  sich  selbst  zu  
nützen,  oder  den  Menschen  Schaden  zufügen,  denken  Sie  daran

Der  Samen  des  Bösen  Wir  alle  haben  den  Samen  des  Bösen  in  unserem  

Gewissen.  Deshalb  sagt  ein  Teil  unseres  Gewissens,  bevor  wir  etwas  tun:  Ja,  ja,  tu  
es!  Und  ein  anderer  Teil  unseres  Gewissens  sagt:  Nein,  nein,  tu  es  nicht!  Dies  
ist  der  Kampf  zwischen  Gut  und  Böse.

Alles,  was  wir  auf  die  eine  oder  andere  Weise  falsch  machen,  kehrt  früher  oder  später  
zurück,  und  Sie  werden  dafür  viel  teurer  bezahlen  müssen.  Die  Zahlen  kommen  immer  
nie  heraus.  Zuerst  bestrafst  du  dich  selbst,  wenn  du  ihr  auf  der  Straße  begegnest,  wirst  
du  selbst  vor  Scham  dein  Gesicht  senken,  du  wirst  sein  Gesicht  nicht  ansehen  können,  
deshalb  bestrafst  du  dich  selbst.  Wenn  du  ein  guter  Mensch  bist  und  irgendwohin  gehst,  
jeder  dich  liebt,  dann  ist  das  ein  gutes  Leben.

Wenn  man  gut  pflanzt,  wächst  es  gut.

Es  gibt  keine  negative  Handlung,  die  ohne  Folgen  bleibt.

Dies  ist  der  Same  von  Gut  und  Böse.

Damit  Sie  verstehen:  In  dieser  Welt,  in  dieser  Gesellschaft  müssen  Sie  etwas  von  
dem,  was  Sie  haben,  für  andere  opfern,  ohne  eine  Gegenleistung  zu  wollen  oder  zu  
verlangen,  damit  Sie  die  Herzen  der  Menschen  mehr  bewegen.  In  diesem  Fall  können  
Sie  alles  bekommen,  was  Sie  wollen,  und  Sie  können  alles  auf  dieser  Welt  
bekommen,  was  Sie  wollen.  Jeder  gute  Anlass  wird  es  Ihnen  immer  zuerst  sagen.  
Das  ist  der  Same  des  Guten.

Wenn  Sie  von  den  Menschen  ein  wenig  profitieren  wollen,  werden  die  Menschen  Sie  
viel  teurer  bezahlen  lassen.  Wenn  Sie  auch  nur  ein  paar  Leute  ausnutzen,  werden  
die  Leute  Sie  teuer  bezahlen  lassen.  Deshalb  ist  ein  Schritt  zurück  zehn  Schritte  
vorwärts.

Wenn  man  den  Samen  des  Bösen  gießt,  düngt  und  pflegt,  wächst  er.  Es  gibt  viele  Keime  
des  Bösen:  Zum  Beispiel:  Ein  normaler  Mensch,  der  in  die  Welt  der  Drogen  gerät,  
konsumiert  Drogen….  Ich  garantiere,  dass  er  früher  oder  später  an  einer  Überdosis  
sterben  wird.  Das  ist  deine  Zukunft.  Bevor  er  stirbt,  wird  er  jedem  Schaden  zufügen,  um  
an  Geld  und  Drogen  zu  kommen.  Das  ist  der  Same  des  Bösen.  Wenn  man  nicht  näher  
kommt,  wächst  es  nie.  Wenn  du  anderen  Unrecht  tust,  wird  früher  oder  später  jemand  
Rache  nehmen  und  hinter  dir  her  sein.  Solange  Sie  den  Samen  des  Bösen  nicht  
bewässern  oder  düngen,  wird  er  nicht  wachsen.  Es  hängt  von  uns  selbst  ab,  davon,  wie  
wir  leben  wollen.  Wenn  wir  fantastisch  leben  wollen  oder  wie  eine  Ratte,  die  von  überall  
wegläuft,  weil  es  niemand  will  und  alle  sagen:  Töte  sie,  töte  sie!
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Nun  ja,  nicht  nur  Ihr  Gewissen  bestraft  Sie,  auch  die  Menschen  bestrafen  Sie,  
früher  oder  später  müssen  Sie  sich  rächen.  Wenn  du  stirbst,  wirst  du  alles,  was  du  
auf  dieser  Welt  erreicht  hast,  nicht  nehmen,  überhaupt  nichts.

Wenn  Sie  den  Samen  des  Guten  wachsen  lassen,  betreten  Sie  das  Paradies:  Das  
Paradies  erwartet  Sie.  Es  gibt  nicht  so  viele  Probleme  wie  auf  dieser  Welt,  mit  so  
vielen  Naturkatastrophen,  so  viel  Leid ...  Deshalb  können  wir  diese  Erde  in  ein  
Paradies  verwandeln .  Wir  müssen  nur  den  Samen  des  Guten  düngen  und  
bewässern,  und  schon  werden  wir  alle  im  Paradies  leben.

Deshalb  ist  es  sehr  einfach,  im  Jenseits  ein  Heiliger  zu  sein:  Machen  Sie  es  wie  
Jesus  Christus,  sterben  Sie  für  andere,  leben  Sie  für  andere.  Wie  Buddha,  der  mehr  
als  49  Jahre  damit  verbrachte,  Menschen  zu  unterrichten,  ohne  sich  jemals  
auszuruhen,  weder  samstags  noch  sonntags.  Seit  49  Jahren  immer  für  die  
Menschen  im  Einsatz.  Opfer  für  andere.  Wir  müssen  von  diesen  Menschen  lernen.  
Sie  geben  diesem  Samen  des  Guten  nur  Wasser  und  Dünger,  weshalb  sie  zu  
Weltführern  wurden.  Im  Leben  hängt  alles  davon  ab,  wie  Sie  die  Dinge  haben  
möchten:  Alles  hängt  von  Ihnen  ab.  Daher  muss  die  Saat  des  Guten  gepflegt  
werden.  Vergessen  Sie  den  Samen  des  Bösen,  der  uns  nur  Negatives  bringt.  Es  
bringt  nichts  Gutes:  Auf  den  ersten  Blick  scheint  es,  dass  Sie  davon  profitieren,  
aber  mit  der  Zeit  werden  Sie  mit  den  Konsequenzen  teuer  bezahlen,  sie  werden  auf  
Sie  zukommen  und  Sie  werden  Probleme  haben.  Denken  Sie  gut  daran:  Versuchen  
Sie  nicht,  andere  auszunutzen,  um  sich  zu  bereichern,  denn  Sie  werden  dafür  sehr,  
sehr  teuer  bezahlen.  Sie  haben  viele  Erfahrungsberichte,  die  meine  Aussage  
unterstützen.  Auf  den  ersten  Blick  mag  es  so  aussehen,  als  ob  es  Ihnen  gut  geht,  
aber  schon  nach  kurzer  Zeit  wird  es  Ihnen  schlecht  gehen.  Wenn  du  etwas  falsch  
machst,  denkst  du,  dass  die  Hölle  auf  dich  wartet:  Die  Tore  der  Hölle  öffnen  sich  
für  dich  und  du  wirst  für  das,  was  du  getan  hast,  büßen  müssen.

Im  Leben  muss  man  nicht  kämpfen  oder  kämpfen,  lass  es,  es  ist  egal,  es  ist  okay,  
ein  bisschen  leiden  ist  okay.  Denken  Sie  nicht  so  viel:  „Ich  leide,  ich  leide ...  es  
spielt  keine  Rolle.  Wenn  du  dem  anderen  vergeben  kannst,  gibst  du  den  Samen  
des  Guten  ab.  Denken  Sie  nicht  an  Rache,  denn  am  Ende  wird  der  Schmerz  alle  
treffen  und  niemand  gewinnt  etwas.  Denken  Sie  deshalb  niemals  an  Rache.  Rache  
nährt  nur  den  Samen  des  Bösen.  Machen  Sie  sich  keine  Sorgen,  Gott,  sein  
Gewissen  und  sein  Volk  werden  sich  für  Sie  rächen.  Du  musst  dich  nicht  rächen.  
Vergessen!  Den  anderen  wird  es  schlecht  gehen,  du  bist  nur  das  Opfer.  Sie  müssen  
also  nicht  zurückblicken.  Wer  zurückblickt,  sind  die  Menschen,  die  Angst  haben,  
weil  sie  Unrecht  getan  haben,  und  die  die  Rache  anderer  fürchten.  Deshalb  leben  
diese  Menschen  nicht  gut,  immer  in  Angst ...

Denn  das  wird  schlimme  Folgen  für  Sie,  Ihre  Familie,  Ihre  Kinder,  Ihre  Enkel  
haben...  Denk  darüber  nach.

Denken  Sie  also  nicht,  dass  Sie  noch  viele  Jahre  leben  werden.  Niemand  versichert  
dir  etwas.  Versuchen  Sie  deshalb,  gut  zu  leben  und  dafür  zu  sorgen,  dass  alle  Sie  
lieben.  In  diesem  Fall  müssen  Sie  dem  Saatgut  Wasser,  Erde  und  Dünger  
hinzufügen.  Es  gibt  keine  andere  Möglichkeit,  gut  zu  leben  und  ein  perfektes  Leben  
zu  führen.

Oben  kannst  du  jederzeit  sterben.  Niemand  kennt  den  Moment  oder  den  Tag,  an  
dem  wir  sterben  werden.  Niemand  weiß.  Wenn  die  Luft  nicht  eindringt,  ist  alles  
vorbei.  Ein  Herzinfarkt,  ein  Hirninfarkt ...  Sie  können  jederzeit  und  ohne  Vorwarnung  
sterben.

Bevor  Sie  den  Samen  des  Bösen  düngen  und  bewässern,  denken  Sie  bitte  darüber  nach.
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Deshalb  wünsche  ich  mir,  dass  Sie  alle  sich  selbst  und  andere  gut  verstehen  
und  handeln  können.

Deshalb  versucht  er,  sich  um  die  Saat  des  Guten  zu  kümmern.  So  wird  es  
wachsen  und  Ihr  Leben  wird  wunderbar  sein.  Geben  Sie  dem  Samen  des  
Guten,  den  Sie  in  sich  tragen,  Licht,  Wasser  und  Dünger.  Bitte  hören  Sie  mir  
zu:  Es  gibt  nichts,  was  wir  in  die  andere  Welt  mitnehmen,  nur  unser  
Gewissen  und  unsere  guten  Taten.  Es  lohnt  sich  nicht,  Böses  zu  tun,  um  
Profit  zu  machen.  Dann  werden  Sie  die  Konsequenzen  teuer  bezahlen:  Die  
Hölle  erwartet  Sie.  Es  gibt  Leute,  die  sagen,  dass  es  keine  Hölle  gibt,  und  
wenn  ja,  was?  Die  Wahrscheinlichkeit  dafür  liegt  bei  50  %.  Was  passiert  
also,  falls  es  existiert?  Buddha  und  Jesus  Christus  behaupten,  dass  dies  
der  Fall  ist.  Für  den  Fall,  dass  es  besser  ist,  den  Samen  des  Bösen  nicht  zu  
nähren.  Also,  Schwiegervater,  du  wirst  nicht  leiden  und  es  wird  dir  in  der  Hölle  nicht  schlecht  gehen.

ZURÜCK-INDEX

Vielen  Dank.

Versuchen  Sie  also,  in  dieser  positiven  Welt  zu  leben.  Denn  Negativ  bringt  
nur  Negativ  mit  sich  und  niemand  mag  das  Negative.  Wenn  Sie  negative  
Dinge  nicht  mögen,  tun  Sie  keine  negativen  Dinge,  damit  wir  alle  auf  dieser  
Welt  glücklich  leben.
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24.  REUE

Du  spielst  mit  den  Menschen,  mit  den  Gefühlen  der  Menschen,  du  versuchst  die  
Menschen  zu  täuschen,  du  täuschst  die  Menschen  und  damit  betrügst  du  dich  selbst.  
Dafür  werden  Sie  teuer  bezahlen:  Garantiert.  Du  wirst  teuer  bezahlen.  Wenn  Ihre  Zeit  
gekommen  ist,  ist  es  früher  oder  später  nur  eine  Frage  der  Zeit.  Wenn  Sie  nicht  wollen,  
dass  es  Ihnen  in  Zukunft  schlecht  geht,  müssen  Sie  um  Vergebung  bitten.  Jeder,  den  du  
verletzt  hast.  Um  Vergebung  zu  bitten,  kann  Ihre  Zukunft  retten.  Wenn  Sie  möchten,  dass  
Ihre  Zukunft  rosig  ist,  Sie  eine  gute  Familie  haben  und  viele  gute  Dinge  haben  möchten,  
müssen  Sie  von  ganzem  Herzen  um  Vergebung  bitten.

Jeder  Mensch  macht  in  seinem  Leben  immer  Fehler.  Wir  alle  machen  im  Laufe  des  
Lebens  Fehler.  Es  gibt  schwerwiegende  Fehler  und  weniger  schwerwiegende  Fehler.  Das  
Wichtigste  ist,  von  ganzem  Herzen  Buße  zu  tun.

Das  wahre  Bedauern  besteht  darin,  dass  Sie,  wenn  Sie  einmal  Ihre  eigenen  Fehler  
erkannt  und  Ihr  eigenes  Herz  geöffnet  haben,  um  um  Vergebung  zu  bitten,  in  Zukunft  
denselben  Fehler  nicht  noch  einmal  machen  werden.  Das  ist  wahres  Bedauern.  Wenn  
Sie  heute  um  Vergebung  bitten  und  morgen  denselben  Fehler  erneut  begehen,  dann  
bereuen  Sie  es  nicht.

Deshalb  werden  Sie  zu  einem  ehrlichen  Mann  oder  einer  ehrlichen  Frau,  wenn  Sie  um  
Vergebung  bitten.  Aber  denken  Sie  daran:  Wenn  Sie  um  Vergebung  bitten,  sind  die  
Konsequenzen  viel  geringer.  Wenn  Sie  nicht  um  Vergebung  bitten,  werden  Sie,  wenn  
Ihre  Zeit  gekommen  ist,  von  einem  Haufen  armer  Leute  bestraft.  Wenn  Sie  um  Vergebung  
bitten,  lohnt  es  sich.  In  diesem  Fall  gilt:  Je  früher  Sie  um  Vergebung  bitten,  desto  eher  
wird  sich  Ihr  Leben  zum  Positiven  wenden.  Denken  Sie  gut  daran.

Wenn  Sie  jemanden  verletzt  haben,  aus  welchem  Grund  auch  immer.  Wenn  Sie  zu  ihrem  
eigenen  Nutzen  oder  Interesse  jemanden  verletzen,  möchte  diese  Person  Vergebung,  sie  
muss  nur  von  ganzem  Herzen  um  Vergebung  bitten,  sie  muss  von  ganzem  Herzen  um  
Vergebung  bitten.  Wenn  Sie  die  Konsequenzen  tragen  müssen,  müssen  Sie  die  
Konsequenzen  tragen.  In  diesem  Fall  müssen  Sie,  nachdem  Sie  um  Verzeihung  gebeten  
haben,  Ihre  Schulden  gegenüber  der  Person,  die  Sie  geschädigt  haben,  begleichen.  Aber  
es  muss  von  ganzem  Herzen  sein.  Öffne  dein  Herz  und  bitte  demütig  und  aufrichtig  um  
Vergebung.  Fehler  machen  wir  alle:  alle,  manche  mehr,  andere  weniger.  Das  Wichtigste  
ist,  um  Verzeihung  zu  bitten,  auch  wenn  man  bestraft,  beleidigt  oder  angeschrien  wird,  
und  wenn  man  die  Konsequenzen  tragen  muss,  muss  man  dafür  bezahlen.  So  machen  
Sie  eine  gute  Figur.  So  können  Sie  mit  erhobenem  Kopf  gehen.  Nicht  immer  den  Kopf  
einziehen,  wenn  man  jemanden  sieht.  Hebe  deinen  Kopf  und  bitte  um  Vergebung.  Sie  
gehen  auf  die  Person  zu,  die  Sie  verletzt  haben,  und  bitten  um  Vergebung.  Wenn  Sie  
Ihren  Vater  oder  Ihre  Mutter  verletzt  haben,  bitten  Sie  aufrichtig  um  Vergebung.
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Das  Einzige,  was  für  eine  gute  Zukunft  gilt,  ist,  um  Vergebung  zu  bitten,  wen  
Sie  verletzt  haben,  um  Vergebung  zu  bitten  und,  wenn  nötig,  vor  Ihrem  Opfer  
niederzuknien  und  um  Vergebung  zu  bitten.  Wenn  sie  dir  vergeben  können,  
kannst  du  dir  selbst  vergeben.  Denn  wenn  Sie  nicht  um  Vergebung  bitten,  
haben  Sie  einen  Gedanken,  der  alles  aufzeichnet,  was  Sie  tun.  Wenn  Sie  
jemanden  verletzen  und  niederdrücken,  wirkt  sich  dieser  negative  Gedanke,  
Menschen  zu  verletzen,  auf  Ihr  Denken  und  Ihre  Gesundheit  aus.  Jedes  Mal,  
wenn  du  etwas  Schlimmes  tust,  sammelst  du  negative  Energie  an  und  du  wirst  
immer  mehr  negative  Dinge  um  dich  herum  finden:  Pech,  schlechte  Gesundheit,  
die  Leute  lieben  dich  nicht,  schlechte  Zukunft,  schlechter  Job,  deine  Ehe  wird  
scheitern ...

Deshalb  gibt  es  Glück  oder  Pech.  Wenn  Sie  gut  leben  und  eine  gute  Zukunft  
haben  möchten,  denken  Sie  gut  daran:  Bitten  Sie  immer  um  Vergebung  und  
bereuen  Sie  die  Dinge,  die  Sie  falsch  machen.  Und  wenn  dir  jemand  wehtut,  
musst  du  vergeben,  auch  wenn  du  allen  Grund  der  Welt  hast.

Man  muss  sich  darüber  im  Klaren  sein,  dass  es  in  dieser  Welt,  auch  wenn  man  
es  nicht  glaubt,  die  Strafe  der  Götter  gibt.  Diese  Leute  sagen:  Ich  habe  Gott  
nicht  gesehen,  deshalb  glaube  ich  nicht.  Er  glaubt  nicht  an  Bestrafung,  weil  er  
weder  sieht  noch  fühlt.  Aber  in  dieser  Welt  gibt  es  viele  Dinge,  die  man  nicht  
sehen  oder  fühlen  kann,  die  aber  existieren.  Zum  Beispiel:  eine  Fernbedienung  
für  den  Fernseher.  Wenn  Sie  die  Taste  drücken,  schaltet  sich  der  Fernseher  ein  
oder  aus,  erhöht  oder  verringert  die  Lautstärke….  Man  sieht  die  Wellen  nicht,  
aber  sie  existieren.  Es  ist  wie  bei  den  Göttern,  wie  bei  deiner  eigenen  Energie,  
selbst  wenn  du  sie  nicht  siehst,  heißt  das  nicht,  dass  sie  nicht  existiert.

Die  meisten  Leute  sagen:  „Okay,  ok,  wenn  du  mich  in  irgendeiner  Weise  um  
Vergebung  bittest,  dann  vergebe  ich  dir  von  ganzem  Herzen“  und  werden  
wieder  dein  Freund.  Es  kann  sogar  Teil  Ihrer  Familie  werden.

Denken  Sie  gut  daran:  Sie  müssen  um  Vergebung  bitten,  weil  Sie  erstens  die  
Götter,  zweitens  die  Menschen  und  drittens  sich  selbst  verletzt  haben.  Jeder  
Fehler  entsteht  aus  Egoismus,  je  mehr  ich,  desto  mehr  Fehler.  Es  gibt  viele  
Menschen,  die  es  nie  bereuen,  und  jedes  Mal,  wenn  sich  ihr  Leben  verschlechtert,  
werden  sie  schneller  alt  und  es  passieren  ihnen  noch  mehr  schlimme  Dinge.

Fehler.

Einige  erhalten  die  Strafe  vorher,  andere  danach.  Man  bestraft  sich  selbst,  man  
zahlt  teuer,  es  ist  eine  Frage  der  Zeit.  Früher  oder  später  werden  Sie  teuer  
bezahlen.  Niemand  entgeht  seiner  Strafe.  Und  wenn  er  sich  nicht  entschuldigt,  
wird  Ihre  Strafe  viel,  viel  größer  sein.  Wenn  du  um  Vergebung  bittest,  verurteilen  
sie  dich  manchmal  nicht  einmal  und  du  zahlst  keine  Konsequenzen.  Denn  wenn  
du  von  ganzem  Herzen  um  Vergebung  bittest,  vergeben  dir  die  meisten  Menschen.

Denn  wenn  ein  Mensch  negativ  ist,  ist  es  ihm  unmöglich,  ein  wundervolles  
Leben  zu  führen.

Wenn  dich  jemand  verletzt  hat  und  du  einen  Groll  hegst  und  Rache  willst,  
denkst  du  den  ganzen  Tag  an  diesen  Rachegedanken,  und  das  tut  dir  selbst  
weh.

Zuerst  muss  man  an  die  andere  Person  denken.  Wenn  Sie  zuerst  an  „mich“  
denken,  an  Ihre  eigenen  Interessen,  werden  Sie  sich  jeden  Tag  mehr  engagieren

Um  also  weitere  Fehler  zu  vermeiden:
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Zwei  wichtige  Dinge  im  Leben:  die  Menschen,  die  man  verletzt  hat,  um  Vergebung  zu  bitten  
und  den  Menschen  zu  vergeben,  die  einem  wehgetan  haben.

Das  Beste  für  Sie  ist,  das  Schlechte  Ihrer  Vergangenheit  mit  Bedauern  und  ohne  Groll  zu  
überwinden.

3º  Denken  Sie  nicht  an  die  Zukunft.

Deshalb  müssen  Sie  zu  Ihrem  eigenen  Wohl  lernen,  anderen  zu  vergeben.  Wenn  Sie  nicht  
lernen,  anderen  zu  vergeben,  wird  Ihnen  das  schaden.  Man  muss  von  ganzem  Herzen  
vergeben  und  um  Vergebung  bitten  und  Buße  tun.  Wirklich  Buße  zu  tun  bedeutet  nicht,  
denselben  Fehler  in  Zukunft  noch  einmal  zu  begehen:  Das  heißt,  wirklich  Buße  zu  tun.

Wenn  Sie  es  heute  bereuen  und  morgen  weiterhin  dieselben  Fehler  machen,  dann  tut  es  
Ihnen  nicht  wirklich  leid.

Viele  Menschen  denken  an  die  Zukunft;  Manche  denken  an  eine  negative  Zukunft  oder  was  
auch  immer,

Wenn  die  Kanäle  verstopft  sind,  wird  man  krank  und  das  Leben  verkürzt  sich.  Wenn  Sie  im  
Leben  keine  Gesundheit  haben,  was  haben  Sie  dann?  Deshalb  gilt  zu  Ihrem  eigenen  Wohl:  
Wenn  Sie  ein  langes  Leben,  Glück  und  Gesundheit  haben  wollen,  müssen  Sie  zwei  Dinge  
tun:  um  Vergebung  bitten,  wenn  Sie  jemanden  verletzen,  und  wenn  ein  anderer  Sie  verletzt,  
müssen  Sie  dieser  Person  von  ganzem  Herzen  vergeben .  Wenn  du  nicht  verzeihst,  wie  sollst  
du  dann  leben,  wenn  du  den  ganzen  Tag  an  Rache,  Rache,  Rache  denkst...  wie  wirst  du  
gesund  bleiben?

1º  die  Vergangenheit  vergessen

2.  Gegenwart  vergessen,  nicht  so  viel  nachdenken,

Das  ist  nicht  möglich.

Menschen  haben  uns  oft  verletzt,  aber  hegen  Sie  keinen  Groll.  Anderen  zu  vergeben  ist  für  
Sie  von  Vorteil:  Sie  können  ein  junges,  strahlendes,  freundliches  Gesicht  mit  einer  guten  
Zukunft  haben.  Wenn  Sie  wütend  sind,  denken  Sie  immer,  dass  es  bereits  passiert  ist.  Und  
vergiss  es.

Machen  Sie  sich  keine  Sorgen,  Gott,  die  Gesellschaft  und  die  Menschen  werden  dafür  sorgen,  
Menschen  zu  bestrafen,  die  Böses  tun.  Jeder  wird  wissen,  was  für  ein  Mensch  er  ist,  seine  
Zukunft  wird  die  schlimmste  sein.  Es  ist  nicht  notwendig,  dass  wir  für  den  Schaden,  den  sie  
uns  zufügen,  gerecht  werden.

Denken  Sie  daran:  Um  gut  zu  leben,  braucht  es  drei  Dinge:

Denn  mit  diesem  negativen  Gedanken  blockieren  Sie  die  Nerven,  die  vom  Kopf  zur  Wirbelsäule  
und  von  dort  zum  ganzen  Körper,  zum  gesamten  Organismus  führen.  Fragen  Sie  jeden  Arzt,  
alle  sind  sich  einig.

Und  dann  kann  er  nicht  mehr  in  Frieden  leben.  Wenn  Sie  an  die  Vergangenheit,  die  Gegenwart  
oder  die  Zukunft  denken,  können  Sie  nicht  gut  leben:  irgendetwas  aus  der  Vergangenheit,  ob  
schlecht  oder  gut.

Denken  Sie  gut  daran:

In  diesem  Fall  können  Sie  mit  guter  Gesundheit,  einer  guten  Zukunft,  einer  guten  Familie  
leben,  alles  wird  wunderbar  sein.
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Gott,  das  Gesetz,  die  Gesellschaft  werden  für  Sie  strafen.  Deshalb  lassen  
Sie  Ihre  Rache  und  Ihren  Groll  hinter  sich,  auch  wenn  Sie  völlig  Recht  
haben.  Damit  Sie  ein  langes  Leben,  gute  Gesundheit  und  eine  gute  Zukunft  
haben.  Wenn  Sie  gesund  sein  wollen,  müssen  Sie  positiv  denken.  Wenn  
nicht,  wie  können  Sie  dann  leben,  wenn  Sie  jeden  Tag  Hass  haben  und  Ihr  
Gesicht  voller  Hass  ist?  Selbst  wenn  Sie  Recht  haben,  selbst  wenn  Sie  das  
Opfer  sind,  vergessen  Sie  es,  denn  zusätzlich  zu  der  anderen  Person,  die  Sie  verletzt,  verletzen  Sie  sich  selbst.

Das  Einzige,  was  zählt,  bist  Du.

ZURÜCK-INDEX

Das  ist  das  Schlimmste  als  das  Schlimmste.  Der  stärkste  Feind,  den  wir  haben,  ist  
man  selbst,  also  denken  Sie  zu  Ihrem  eigenen  Wohl  darüber  nach;  Es  hängt  alles  von  
Ihnen  ab,  nicht  von  jemand  anderem.

Vielen  Dank.
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25.  Ängste,  Ängste  und  Albträume

Wenn  du  keine  Unterschiede  machst,  wirst  du  einen  anderen  nicht  täuschen,  noch  einen  
anderen  unterdrücken,  noch  den  anderen  ausnutzen,  denn  der  andere  bist  du  und  du  
tust  dir  nicht  selbst  weh.  In  diesem  Fall  werden  Sie  ein  Fisch  im  Wasser  sein.  Sie  sind  
überall  willkommen.  Jeder  liebt  dich  und  respektiert  dich.  Sie  werden  keine  Ängste  oder  
Befürchtungen  haben.  Man  muss  das  Leben  so  akzeptieren,  wie  es  kommt,  mit  seinen  
Glücksmomenten  und  seinen  Pechmomenten.  Alles,  was  du  auf  dieser  Welt  besitzt,  
wenn  du  stirbst,  wirst  du  alles  verlassen.

In  diesem  Leben  muss  man  lernen,  keine  Ängste  oder  Ängste  zu  haben.  Woher  kommen  
Ängste  und  Befürchtungen?  Sie  kommen  wegen  Wünschen.  Was  wir  besitzen  wollen.  
Angst  um  Ihr  Leben,  um  Ihre  Zukunft,  um  all  Ihre  Wünsche;  das  macht  einem  Angst.  Je  
mehr  ich  habe,  desto  mehr  Ängste  und  Befürchtungen  werden  ihm  auftauchen.  Je  mehr  
das  Selbst  dieses  Körpers  geliebt  wird,  desto  schlimmer  wird  es  sein  und  du  wirst  nicht  
in  Frieden  leben.  Sicher.  Deine  letzte  Nacht  kann  ein  beliebiger  Tag  sein.  Jeden  Tag  
sterben  viele  Menschen  auf  der  Welt.
Aus  verschiedenen  Gründen.  Es  gibt  viele  Arten  von  Unfällen.  Niemand  weiß,  wann  sie  
sterben  werden.  Der  Tod  kann  aus  Millionen  von  Gründen  jederzeit  zu  Ihnen  kommen.  
Sterben...  wir  werden  alle  sterben.  Wir  sterben  alle.  Wer  stirbt  nicht?  Dieser  Körper  
gehört  mir,  nicht  mir.  Wenn  Sie  verstehen,  dass  die  Seele  dasselbe  ist  wie  ein  Mieter,  
dass  wir  eines  Tages  diesen  Körper  verlassen  müssen,  dann...  Warum  begehen  wir  so  
viele  negative  Handlungen  wie  Betrug,  Betrug,  um  Menschen  zum  Vorteil  auszunutzen?  
dieses  Körpers?  Sie  werden  zwei  Probleme  haben.  Das  erste  mit  deinem  Gewissen,  du  
weißt,  dass  es  nicht  gut  gemacht  ist.  Es  werden  alles  Ängste  sein.  Je  mehr  negative  
Handlungen  Sie  begehen,  desto  mehr  Ängste  und  Befürchtungen  werden  Sie  haben.  
Wenn  du  zehn  negative  Taten  gegen  Menschen  begehst,  wirst  du  zehn  Feinde  haben.  
Jeder  wird  auf  die  Gelegenheit  warten,  sich  zu  rächen.  Wenn  Sie  eine  Million  Feinde  
haben,  werden  Sie  eine  Million  Ängste  haben.  Jeder  wird  darauf  warten,  dass  der  
unglückliche  Moment  für  Sie  kommt.  Jeder  hat  seine  Glücksmomente  und  seine  
Pechmomente.  Wenn  du  Glück  hast,  anstatt  zu  helfen,  zerschmetterst  du  die  Menschen  
und  nutzst  sie  aus,  wenn  du  Pech  hast,  werden  sie  hinter  dir  her  sein.  Nutzen  Sie  deshalb  
Ihre  Situation  des  Reichtums  und  der  Macht  nicht  aus,  denn  Ihr  Glück  wird  nicht  ein  
Leben  lang  anhalten.  Heute  bist  du  dran  und  morgen  ist  der  andere  dran.  Es  ist  der  
Kreislauf  des  Lebens.  Alle  Ängste  kommen  von  diesem  Selbst,  dem  Selbst  des  Körpers.  
Verstehen  Sie,  dass  dieser  Körper  wegwerfbar  ist.  Und  nichts  weiter.  Wir  sind  Seele  und  
was  wir  immer  mit  unserer  Seele  tragen,  sind  unsere  Taten  und  unser  Gewissen.  Das  
geht  nie  weg.  Versuchen  Sie  deshalb,  dieses  Ich  so  klein  wie  möglich  zu  machen,  damit  
Sie  ein  Mensch  werden,  der  keinen  Unterschied  zwischen  mir,  Ihnen,  ihm/ihr  und  der  
Gesellschaft  macht.
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Wenn  Sie  an  negative  Handlungen  denken,  wird  Ihr  Körper  Menschen  verletzen.

Warum  sollten  Sie  andere  ausnutzen,  um  für  kurze  Zeit  etwas  zu  bekommen,  damit  Sie  
in  diesem  Körper  leben  können?  Wenn  du  negativ  bist,  wirst  du  Negatives  anziehen:  
jeder  mit  seiner  Spezies:  wie  der  Dieb  mit  dem  Dieb,  der  Drogenabhängige  mit  dem  
Drogenabhängigen ...  jeder  mit  seiner  Spezies.  Deshalb  wird  sich  Negatives  mit  
Negativem  verbinden.  Das  muss  man  verstehen.  Im  Leben  muss  man  alles,  was  man  
hat,  mit  dem  Herzen  akzeptieren,  egal  ob  es  gut  oder  schlecht  ist.  Es  gibt  viele  Menschen,  
die  wegen  kleiner  Probleme  Selbstmord  begehen,  aber  das  wird  nichts  lösen.  Diese  
Menschen  müssen  verstehen,  dass  jeder  sowohl  sein  Pech  als  auch  sein  Glück  hat.  
Warten  Sie  ein  wenig,  bis  nach  der  Dunkelheit  die  Morgendämmerung  und  die  Sonne  
kommen.  Seien  Sie  nicht  glücklich,  wenn  das  Glück  zu  Ihnen  kommt,  denn  nach  dem  
Glück  kommt  Ihr  Pech.

Wenn  Sie  einem  anderen  etwas  Negatives  geben,  wird  der  andere  mehr  Negatives  
zurückgeben.  Das  ist  das  Leben.  Das  ist  das  Gesetz  des  Karma.  Wenn  dir  jemand  wehtut,  
mach  dir  keine  Sorgen,  du  brauchst  dich  nicht  zu  rächen.  Er  selbst  wird  sich  selbst  
bestrafen,  das  Gesetz  Gottes  wird  ihn  bestrafen,  sein  Gewissen  wird  ihn  bestrafen.  Alle  
negativen  Taten,  die  wir  begehen,  sind  „Brot  für  heute  und  Hunger  für  morgen“,  das  
führt  zu  nichts.

Eine  weitere  Angst  ist  Krankheit.  Wenn  Sie  Angst  haben,  denkt  Ihr  Verstand:  Ich  habe  
gesundheitliche  Probleme,  ich  habe  gesundheitliche  Probleme ...  und  Ihr  eigener  
Verstand  verursacht  die  Krankheit.  Du  „isst  die  Kokosnuss“.  Wenn  Sie  dem  Körper  vom  
Gehirn  aus  den  Befehl  geben,  dass  Sie  gesundheitliche  Probleme  haben,  wird  der  Körper  
krank.  Der  Geist  kontrolliert  deinen  Körper.  Wenn  Ihr  Gehirn  negativ  denkt,  wird  Ihr  
Körper  negative  Handlungen  begehen.  Wenn  der  Geist  dem  Körper  sagt:  „Spring  über  
den  Balkon“,  springt  der  Körper  über  den  Balkon.  Der  Körper  gehorcht  immer  dem  Geist.  
Wenn  Sie  mit  Ihrem  Verstand  Ihrem  Körper  den  Befehl  geben,  positive  Handlungen  
auszuführen,  wird  Ihr  Körper  den  Menschen  helfen.

Das  Leben  verändert  sich  und  jeder  muss  gute  und  schlechte  Momente  erleben.  Legt  
den  Dingen  dieser  Welt  nicht  so  viel  Bedeutung  bei.  Wenn  Ihre  Frau  Sie  verlässt,  müssen  
Sie  keinen  Selbstmord  begehen,  es  gibt  viele  bessere  Frauen  auf  dieser  Welt  und  wenn  
Ihr  Mann  Sie  verlässt,  werden  Sie  sicherlich  andere  Männer  finden,  die  viel  besser  sind  
als  Ihr  Mann.  Es  gibt  Millionen  von  Menschen  auf  der  Welt.  Machen  Sie  sich  also  keine  
Sorgen,  nach  Ihrem  Pech  wird  Ihr  Glück  kommen  und  Sie  können  einen  besseren  
Ehemann/eine  bessere  Ehefrau  finden  als  denjenigen,  der  Sie  verlassen  hat.  Sicher  hast  
du  das  Wenn  du  immer  zuerst  für  andere  tust,  opfere  zuerst  dein  Herz ...  der  andere  wird  
auf  die  gleiche  Weise  reagieren.  Es  wird  Sie  mit  mehr  Herz  zurückbringen.

Versuchen  Sie  deshalb,  dieses  kleinere  Selbst  zu  haben,  denn  je  kleiner  es  ist,  desto  
weniger  Ängste  und  Befürchtungen  werden  Sie  haben.  Je  mehr  Geld  man  hat,  desto  
mehr  Ängste  hat  man.  Wenn  du  1.000.000  Euro  hast,  hast  du  1.000.000  Ängste,  wenn  du  
10  Euro  hast,  hast  du  10  Ängste  und  wenn  du  keinen  Cent  hast,  hast  du  keine  Angst,  
denn  da  du  nichts  hast,  kann  dich  niemand  betrügen  oder  dich  verletzen.  Ein  Millionär  
hat  viel  mehr  Ängste,  weil  er  befürchtet,  dass  ihn  jemand  betrügt,  dass  seine  Familie  
entführt  wird ...  Sie  müssen  beschützt  werden,  wenn  sie  das  Haus  verlassen,  um  nicht  
ausgeraubt  zu  werden,  und  sie  gehen  immer  voller  Angst  überall  hin.  Warum  legen  sich  
Banditen  nicht  mit  den  Armen  an?  weil  sie  ihnen  nichts  wegnehmen  können.  Wenn  Sie  
also  nichts  haben,  was  werden  Sie  dann  fürchten?  So  lebt  man  gut.
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Wenn  Sie  ein  Land  verändern  wollen  und  die  Menschen  Sie  unterstützen,  können  
Sie  eine  Partei  gründen  und  Präsident  werden.

Jene  Menschen,  die  im  Namen  Gottes  Unschuldige  töten,  ohne  sich  um  
irgendetwas  zu  kümmern,  in  keiner  Bibel  steht,  dass  man  Unschuldige  tötet.  
Unschuldige  Menschen  sind  an  nichts  schuld.  Wenn  Sie  ein  Problem  haben,  
sollten  Sie  es  mit  wem  auch  immer  lösen,  mit  der  Regierung,  mit  Politikern ...  aber  
töten  Sie  keine  unschuldigen  Menschen.  Diese  Leute  wissen  es  nicht;  Wenn  du  
einen  Menschen  tötest,  kommst  du  für  1.000.000  Jahre  in  die  Hölle.  Wenn  du  10  
Menschen  tötest,  kommst  du  für  10.000.000  Jahre  in  die  Hölle.  Nachdem  sie  die  
Hölle  verlassen  haben,  werden  sie  als  Tiere  geboren  und  leben  somit  1.000.000  
Jahre  lang,  und  dann  werden  sie  als  sehr  arme  Menschen  geboren.  Wer  sagt,  
dass  jeder,  der  tötet,  um  religiöse  Ideen  zu  verteidigen,  in  den  Himmel  kommt,  ist  
eine  Lüge.  Das  ist  das  Wort  des  Teufels.

Unter  keinen  Umständen  ist  eine  Tötung  zu  rechtfertigen.  Es  gibt  keine  
Rechtfertigung  aus  irgendeinem  Grund.  Das  Gesetz  der  Götter  verbietet  das  
Töten.  Es  gibt  keine  Vergebung.  Keine  der  Ursachen  ist  gültig.  Davon  muss  man  
überzeugt  sein.  Sie  können  für  das  kämpfen,  was  Sie  wollen,  aber  wenden  Sie  
niemals  Gewalt  an.  Gewalt  bringt  Gewalt.

Wenn  die  Mehrheit  es  so  will,  wird  es  so  sein.  Aber  tun  Sie  es  niemals  gewaltsam.  
Selbst  wenn  Ihre  Ideen  gut  sind,  werden  Sie  sie  niemals  dazu  bringen,  Ihnen  
zuzuhören,  indem  Sie  Gewalt  und  Mord  praktizieren,  um  Ihre  Ideen  wahr  werden  
zu  lassen.  Versuchen  Sie,  die  Leute  davon  zu  überzeugen,  dass  Ihre  Ideen  gut  
sind,  und  starten  Sie  eine  Party,  wenn  sie  Sie  unterstützen.  Wenn  die  Mehrheit  
Sie  unterstützt,  können  Sie  Ihre  Ideen  verwirklichen,  aber  denken  Sie  gut  daran:  
Unter  keinen  Umständen  sollten  Sie  töten,  um  etwas  zu  bekommen.  Nicht  einmal  
im  Namen  Gottes.  Alle  Menschen,  die  die  Morde  zur  Verteidigung  irgendeiner  
Sache  nutzen,  werden  teuer  dafür  bezahlen  müssen.  Niemand  entkommt.  Wenn  
sie  ihren  Pechmoment  haben,  werden  sie  es  teuer  und  mit  Zinsen  bezahlen.

Man  muss  verstehen,  dass  sich  das  Leben  verändert.  Wir  alle  haben  unsere  Pech-  
und  Glücksmomente.  Es  ist  nicht  nötig,  traurig  zu  sein,  sich  zu  betrinken  oder  
Selbstmord  zu  begehen ...  das  alles  ist  nicht  nötig,  wenn  es  einem  schlecht  geht.  
Alles  wird  klappen.

Füge  auf  keinen  Fall  anderen  Schaden  zu.  Sie  enden  alle  tödlich.  Wenn  dich  
jemand  verletzt,  musst  du  vergeben  und  vergessen,  denn  diese  Person  ist  
unwissend,  wir  müssen  Mitleid  mit  dieser  Person  haben.  Denn  diese  Menschen  
haben  Unrecht,  wenn  sie  Schaden  anrichten,  das  Gesetz  bestraft  sie,  die  
Gesellschaft  bestraft  sie  und  ihr  Leben  wird  tödlich  sein  und  wenn  du  stirbst,  
wirst  du  in  die  Hölle  kommen  und  in  der  Hölle  wirst  du  1.000.000  Jahre  bleiben  
und  jeden  Tag  wirst  du  immer  wieder  aufsagen,  zu  sterben  bis  du  deine  Strafe  
verbüßt  hast.  Menschen,  die  denken,  dass  es  von  Vorteil  ist,  anderen  Schaden  
zuzufügen,  liegen  falsch.  Zeigen  Sie  niemals  Ihren  Finger,  wenn  jemand  Unrecht  
hat,  sondern  versuchen  Sie,  ihn  mit  guten  Worten  zu  erziehen,  damit  er  sein  
Verhalten  versteht  und  ändert.  Gewalt  erwidert  Gewalt  und  das  hört  nie  auf.  Es  
gibt  viele  Menschen,  die  Fehler  machen,  zum  Beispiel  die  Terroristen,  die  Bomben  
auf  ihre  Körper  legen,  um  Anschläge  an  öffentlichen  Orten  wie  Märkten  zu  verüben.

Alle  Götter  sind  für  das  Leben.  Keine  Religion  befürwortet  das  Töten,  und  wenn  
jemand  im  Namen  einer  Religion  sagt,  dass  man  töten  muss,  manipuliert  er  arme,  
unwissende  Menschen,  die  nicht  wissen,  wie  man  Gut  von  Böse  unterscheidet.  
Dein  Körper  gehört  nicht  dir,  er  gehört  deinem  Vater  und  deiner  Mutter,  die  ihn  dir  
gegeben  haben.  Sie  sind  wie  ein  Mieter,  der  diesen  Körper  nutzt.  Du  darfst  deinen  
Körper  nicht  töten  und  schon  gar  nicht  den  anderer.
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werde  tot.

In  diesem  Leben  träumen  wir,  aber  wir  wissen  nicht,  dass  wir  träumen.  Dieser  Körper  
wird  geboren  und  stirbt.  Alles,  was  du  in  diesem  Leben  hast,  wenn  du  stirbst,  musst  du  
alles  zurücklassen,  du  wirst  nichts  mitnehmen.  Alles  ist  ein  Traum.  Deshalb  denken  Sie  
nicht,  dass  das  Leben  real  ist,  alles  ist  ein  reiner  Traum.  Es  ist  nur  ein  Traum.  Wenn  Sie  
das  verstehen,  werden  Sie  das  Leben  nicht  mehr  so  persönlich  nehmen  und  zufrieden,  
freudig  und  glücklich  leben.  Tue  niemandem  etwas  Böses  und  erfülle  deine  
Verpflichtungen,  damit  du  keine  Angst  haben  musst  und  in  Frieden  leben  kannst.  Als  ob  
Sie  Ihre  Steuern  nicht  zahlen  würden,  müssten  Sie  sie  früher  oder  später  bezahlen,  und  
zwar  mit  Zinsen.

Wenn  Sie  verstehen,  dass  sich  das  Leben  verändert  und  wir  alle  unsere  guten  und  unsere  
schlechten  Momente  haben,  werden  Sie  ruhig  leben  und  keine  Angst  haben.  Angst  tötet.

Wie  beim  Anschlag  vom  11.  September  in  New  York  sprangen  viele  Menschen  von  den  
Dächern  der  Gebäude  ins  Leere.  Diese  Menschen  starben,  bevor  sie  den  Boden  erreichten.  
Wenn  Sie  in  wenigen  Sekunden  denken,  dass  Sie  innerhalb  weniger  Sekunden  auf  dem  
Boden  aufschlagen  und  wie  ein  Brei  sein  werden,  bevor  Sie  den  Boden  erreichen,  hat  der  
Geist  Ihnen  bereits  das  Leben  genommen,  das  haben  die  Ärzte  bewiesen.  Die  Kraft  des  
Geistes  ist  außergewöhnlich.  Die  Kraft  des  Gedankens  zum  Guten

Die  Albträume,  die  wir  haben,  während  wir  schlafen.  Viele,  viele  Menschen  haben  im  
Schlaf  Albträume,  stehen  nicht  mehr  auf,  weil  sie  sterben.  Warum  können  wir  im  Schlaf  
einen  Herzinfarkt  erleiden  und  sterben?  Die  meisten  tödlichen  Anfälle,  die  wir  im  Schlaf  
erleiden,  haben  ihren  Ursprung  in  einem  sehr  großen  Albtraum  während  des  Schlafs.  
Deshalb  ist  Schlaf  sehr  lebensgefährlich.  Das  Problem  ist,  dass  wir  beim  Träumen  nicht  
wissen,  dass  wir  träumen,  wir  glauben,  dass  wir  die  Realität  leben,  und  wir  unterscheiden  
nicht,  ob  es  ein  Traum  oder  das  wirkliche  Leben  ist.  Wir  lassen  den  Traum  Wirklichkeit  
werden.  Dies  ist  lediglich  eine  Fantasie,  aber  da  wir  nicht  zwischen  Realität  und  Traum  
unterscheiden,  glauben  wir,  dass  das,  was  wir  träumen,  das  ist,  was  wir  leben.  Wenn  Sie  
beispielsweise  davon  träumen,  dass  Sie  jemand  mit  einem  Messer  angreift,  glauben  Sie  
wirklich,  dass  dies  geschieht.  Der  Geist  gerät  in  einen  Schockzustand  und  der  Körper

Das  wird  noch  schlimmer,  weil  Ihnen  nichts  mehr  übrig  bleibt.  Steuern  werden  verwendet,  
um  Krankenhäuser  zu  bauen  und  das  Wohlergehen  der  Menschen  zu  fördern.  Wir  helfen  
einander.  Wenn  du  es  mit  deinem  Herzen  tust,  wird  dein  Leben  perfekt  sein.  Sobald  Sie  
Ihre  Steuern  bezahlt  haben,  ist  das  Geld,  das  Ihnen  übrig  bleibt,  sauber  und  Sie  können  
gut  leben.  Wenn  Sie  betrügen  oder  gegen  das  Gesetz  verstoßen,  werden  sie  Sie  jeden  
Moment  entdecken  und  es  wird  noch  schlimmer,  weil  sie  Ihnen  alles  wegnehmen.  Alles  
hat  seinen  Moment.  Je  mehr  negative  Taten  Sie  begehen,  desto  mehr  Albträume  und  
Ängste  werden  Sie  haben.  Die  Konten  kommen  nicht  heraus.  Helfen  Sie  Menschen  und  
erfüllen  Sie  Ihre  Verpflichtungen.  So  werden  Sie  gesund  und  glücklich  leben  und  vor  
nichts  und  niemandem  Angst  haben.

Viele  Menschen  haben  im  Schlaf  Albträume,  die  manchmal  zum  Tod  führen.  Während  wir  
schlafen,  sind  wir  uns  nicht  bewusst,  dass  das,  was  wir  träumen,  nur  ein  Traum  ist.  Wir  
glauben,  dass  das,  was  wir  träumen,  Realität  ist,  und  deshalb  sterben  viele  Menschen  an  
einem  Herzinfarkt,  weil  sie  denken,  dass  das,  was  sie  träumen,  Realität  ist.  Unerfüllte  
Wünsche  und  Rachegedanken  verursachen  Albträume.  Diese  negativen  Gedanken  
können  Ihren  Traum  in  einen  Horrorfilm  verwandeln.

Albträume
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und  zum  Schlechten.  Sie  müssen  erkennen,  dass  sich  dieser  Körper  bewegt,  
weil  der  Geist  Energie,  eine  Seele  und  Bewusstsein  hat.

Um  in  Ihren  Träumen  keine  Albträume  zu  haben,  müssen  Sie  verstehen,  dass  
dieser  Körper  mir  gehört  und  nicht  ich.  Wie  meine  Kleidung,  mein  Auto,  meine  
Wohnung...  sie  gehören  mir,  nicht  mir.  Du  bist  dein  Gewissen,  deine  Seele.  
Der  Körper  wird  in  dieser  Welt  nur  von  der  Seele  genutzt.  Um  nicht  vorzeitig  
zu  sterben,  muss  man  das  Leben  entspannter  angehen,  die  Dinge  nicht  so  persönlich  nehmen.

Wenn  das  Negative  überwiegt,  ist  dieser  Mensch  reiner  Egoismus,  er  denkt  
nicht  an  andere,  er  denkt  nur  an  andere,  um  ohne  Gnade  und  ohne  Prinzipien  
seinen  eigenen  Nutzen  zu  erzielen.  Sie  sollten  unter  keinen  Umständen  
jemanden  ausnutzen.  Alles  Leid,  das  Sie  anderen  zu  Ihrem  eigenen  Vorteil  
zufügen,  endet  tödlich.  Das  Gesetz  des  Karma  wirkt  früher  oder  später  und  
was  Sie  ernten,  ist  das,  was  Sie  ernten  werden,  sei  es  positiv  oder  negativ.  
Niemand  entkommt.  Das  müssen  Sie  wissen.  Sehen  Sie  im  Fernsehen,  jeden  
Tag  gibt  es  in  den  Nachrichten  Fälle  von  Menschen,  die  ein  Verbrechen  
begangen  haben  und  von  der  Polizei  festgenommen  wurden.  Jeden  Tag  viele  
Fälle.  Wenn  Sie  gegen  Ihre  Prinzipien,  Ihr  Gewissen  gegen  das  Gesetz  und  
das  Gesetz  Gottes  handeln,  werden  Sie  Ihrer  Strafe  nicht  entgehen.  Zuerst  
wird  es  Ihre  Gesundheit  beeinträchtigen  und  dann  müssen  Sie  für  Ihr  Verbrechen  bezahlen.

Darüber  hinaus  erwartet  Sie  nach  dem  Gesetz  der  Götter  im  Jenseits  viel  Leid.  
Sie  werden  bestraft,  indem  Sie  sich  dazu  zwingen,  Selbstmord  zu  begehen,  
auf  die  gleiche  Weise,  wie  Sie  es  in  diesem  Leben  getan  haben,  alle  7  Tage  
über  viele  Jahre  hinweg.  Der  Schmerz,  den  Sie  empfinden,  wenn  Ihre  Seele  
Ihren  Körper  verlässt,  ist  sehr  intensiv  und  kann  nicht  mit  Worten  erklärt  
werden.  Diese  Art  von  Schmerz,  wenn  die  Seele  den  Körper  verlässt ...  Sie  
können  sich  diesen  Schmerz  nicht  vorstellen.  Denk  darüber  nach.  Du  machst  die  Dinge  hier  im  Jenseits  noch  schlimmer.

Wenn  Sie  Probleme  im  Leben  haben  und  es  nicht  ertragen  können,  Selbstmord  
zu  begehen,  werden  Sie  nichts  lösen  und  die  Dinge  noch  komplizierter  
machen.  Sie  lösen  nichts  und  alles  ist  für  Familie,  Freunde  und  Menschen  um  Sie  herum  kompliziert.

Die  meisten  Menschen  haben  ein  sehr  starkes  negatives  Denken.

Eine  Leiche  ist  ein  Körper  wie  unserer  und  warum  bewegt  er  sich  nicht?  weil  
ihm  die  Energie,  die  Seele,  das  Gewissen  fehlt.  Deshalb  kann  diese  
Gedankenkraft  Ihr  Leben  retten,  Sie  aber  auch  töten.  Es  ist  wie  eine  Münze,  
die  zwei  Seiten  hat.  Sie  müssen  Ihren  Geist  kontrollieren  und  dürfen  sich  nicht  
von  Ihrem  Geist  kontrollieren  lassen.  Man  muss  wissen,  wie  man  die  Realität  
unterscheidet.  Dafür  müssen  Sie  Yoga  praktizieren,  damit  Sie  ein  starkes  
Gewissen  haben  und  Ihren  Geist  kontrollieren  können.  In  dir  gibt  es  zwei  Arten  
von  Gedanken,  zwei  Energien,  eine  positive  und  eine  negative.  Was  auch  
immer  wir  tun,  wir  denken:  Ich  mache  es,  ich  mache  es  nicht,  ich  mag  es,  ich  
mag  es  nicht,  ich  will  es,  ich  will  es  nicht ...  und  denken  ans  Töten,  nicht  ans  
Töten,  ans  Nehmen  Rache  oder  keine  Rache  nehmen...  du  denkst  immer  an  
zwei  Gedanken,  einen  positiven  und  einen  positiven,  einen  weiteren  negativen.  
Sie  sollten  versuchen,  diese  beiden  Gedanken  durch  Yoga-Meditation  und  
gute  Taten  gegenüber  Menschen  zu  kontrollieren,  um  positiv  zu  denken,  denn  
dieses  positive  Denken  wird  Ihnen  positive  Energie  verleihen.

Je  persönlicher  du  die  Dinge  nimmst,  desto  mehr  wirst  du  leiden.  Wenn  man  
Pech  hat,  ist  es  wie  Nacht  und  wenn  man  Glück  hat,  ist  es  wie  Tag.  Was  kommt  
nach  dem  Tag?  Die  Nacht  kommt  und  nach  der  Nacht  kommt  der  Tag.  Das  
Leben  ist  so,  es  verändert  sich.  Wenn  dich  Pech  trifft,  gib  niemandem  die  
Schuld,  sei  niemandem  böse,  warte  geduldig  auf  das  Glück,  darauf,  dass  die  
Sonne  aufgeht.
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Machen  Sie  sich  keine  Sorgen  über  irgendein  Problem,  Sie  werden  es  bald  
lösen  und  die  Zeit  des  Glücks  wird  kommen.

Nur  der  lebendige  Traum.  Woher  kommen  die  Träume?  Sie  entstehen  aus  Ihren  
unerfüllten  Wünschen.  Angst,  Wut,  Ihr  Unglück  oder  Glück ...  alle  Arten  von  
positiven  oder  negativen  Wünschen  verursachen  Ihre  Träume.  Je  launischer  
und  egoistischer  Sie  sind,  desto  mehr  Träume  und  Albträume  werden  Sie  
haben.  Je  mehr  du  deinen  Körper  liebst,  desto  mehr  Albträume  wirst  du  haben.  
Je  mehr  ich  mehr  Albträume  habe.  Der  Körper  ist  für  ein  paar  Jahre.  Wenn  wir  
geboren  werden,  bringen  wir  nichts  mit,  nicht  einmal  einen  Cent,  und  wenn  wir  
sterben,  nehmen  wir  nichts  mit.  Alles,  was  Sie  besitzen,  ist  reine  Fantasie.

Jede  Art  von  Traum  hat  eine  Grundlage.  Wenn  es  kein  Ich  gibt,  gibt  es  keinen  Traum.

ZURÜCK-INDEX

Vielen  Dank.

Zweitens  rät  er  den  Menschen,  Gutes  zu  tun,  und  drittens  hilft  er  anderen.  
Erwarten  Sie  keine  Gegenleistung,  Sie  müssen  helfen,  ohne  eine  Gegenleistung  
zu  erwarten,  mit  ganzem  Herzen  und  inkognito,  ohne  dass  jemand  weiß,  dass  
Sie  helfen.  So  wird  Ihr  Gewissen  immer  zufrieden  sein  und  Sie  werden  positive  
Energie  ansammeln.

Jeder  ist  für  sein  Handeln  verantwortlich.  Wenn  Sie  Probleme  haben,  versuchen  
Sie,  sie  zu  lösen  und  begehen  Sie  keinen  Selbstmord.  Es  ist  nicht  richtig,  Sie  
müssen  für  Ihre  Handlungen  verantwortlich  sein  und  nur  Sie  können  Ihre  
Sachen  reparieren,  weil  jeder  für  seine  Handlungen  verantwortlich  ist.  Wenn  
Sie  Glück  haben,  seien  Sie  nicht  glücklich,  denn  Ihr  Glück  wird  nicht  ewig  
anhalten.  Das  Leben  dreht  sich  und  jeder  ist  an  der  Reihe.  Wenn  Sie  möchten,  
dass  Ihr  Glück  ein  Leben  lang  anhält,  müssen  Sie  drei  Dinge  tun:  Erstens:  
Helfen  Sie  mit  dem  Geld,  das  Ihnen  übrig  bleibt,  Menschen.

Lohnt  es  sich,  so  sehr  für  die  Dinge  dieser  Welt  zu  kämpfen?  Denk  darüber  nach.
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26.  VERGANGENHEIT,  GEGENWART,  ZUKUNFT.

Hauptsächlich  muss  man  drei  Dinge  verstehen:  1.  Die  Vergangenheit.  Jeder  Mensch  hat  
in  seiner  Vergangenheit  einen  traurigen  Moment  erlebt,  einen  unerwünschten  Moment,  
einen  schlechten  Moment,  den  Moment,  in  dem  Menschen  einem  oder  der  Gesellschaft,  
der  Familie  oder  Freunden  wehtun.  Das  müssen  Sie  vergessen.  Wenn  Sie  in  Ihrem  
Denken  einen  Groll  hegen,  ist  es  so,  als  würden  Sie  allerlei  Müll  in  Ihr  Haus  werfen.  Du  
lebst  drinnen,  und  wenn  der  Müll  verrottet,  verrottest  du  mit  dem  Müll.  Dieses  Volk  
versteht  es  nicht.  Natürlich  verletzen  dich  die  Leute.  Wenn  Menschen  dich  verletzen,  
hast  du  das  Recht,  Rache  zu  nehmen  und  zu  hassen.  Auf  jeden  Fall  ja.  Aber  solange  du  
Groll  und  Rache  hegst,  verletzt  du  zuerst  dich  selbst,  nicht  deinen  Feind,  nein.  Du  
verletzt  dich  selbst.  Denn  wenn  Sie  diese  Art  von  negativen  Gedanken  haben,  blockiert  
das  Gehirn  die  Nerven,  die  die  Wirbelsäule  vom  Hals  aus  mit  dem  Rest  des  Körpers  
verbinden.  Wenn  Sie  immer,  ununterbrochen,  24  Stunden  am  Tag,  das  ganze  Jahr  über,  
diesen  negativen  Gedanken  hegen  und  einen  Groll  gegen  alles  haben,  wirkt  sich  das  
natürlich  auf  Ihren  gesamten  Körper  aus...  Ärzte  haben  bewiesen,  dass  dies  nicht  der  
Fall  ist  gut  für  uns.  Und  da  es  uns  nicht  passt,  bleibt  uns  nichts  anderes  übrig,  als  zu  
vergeben.  Wir  müssen  anderen  vergeben,  als  ob  wir  uns  selbst  vergeben  würden.  Warum  
müssen  wir  vergeben,  wenn  wir  so  sehr  verletzt  wurden?  zu  unserem  eigenen  Besten.  
Nicht  um  desjenigen  willen,  der  uns  verletzt.  Wenn  jemand  bestrafen  muss,  versichere  
ich  Ihnen,  sagt  das  Gesetz  des  Universums;  Jeder  hat  sein  Gewissen  und  jeder  bestraft  
sich  selbst.  Gott  bestraft  auch,  Sie  müssen  keinen  Groll  hegen,  Sie  müssen  nicht  alleine  
Gerechtigkeit  üben.  Sein  Gewissen  wird  ihn  bestrafen,  Sie  müssen  sich  nicht  darum  
kümmern.

Wenn  uns  jemand  verletzt,  ist  es  so,  als  ob  wir  unsere  Schulden  gegenüber  dieser  Person  
abbezahlt  hätten  und  ihr  nichts  mehr  schulden  würden.  Es  ist,  als  ob  Sie  bei  der  Bank  einen  
Kredit  beantragen  würden.  Nachdem  Sie  den  Kredit  erhalten  haben,  müssen  Sie  bezahlen.  Was  für  ein  Heilmittel.
Dies  ist  die  erste  Möglichkeit.

Deshalb  müssen  Sie  dieser  Vergangenheit  vergeben,  um  eine  gute  Gegenwart  und  eine  
bessere  Zukunft  zu  haben.  Wenn  Sie  voller  Hass,  Rache  und  negativem  Denken  sind,  
werden  Sie  nicht  gut  leben.  Du  wirst  verrückt  werden.  Viele  Menschen  haben  das  
durchgemacht  und  sind  traumatisiert,  weil  sie  es  nie  vergessen.  Wie  Buddha  sagte:  „Alle  
Dinge  sind  kein  Zufall.“  Es  gibt  zwei  Gründe,  die  erklären,  warum  Menschen  Sie  verletzen:  
Der  erste  ist,  dass,  wenn  wir  diese  Person  in  unserem  früheren  Leben  verletzt  haben,  
diese  Person  logischerweise  das  Recht  hat,  sich  zu  rächen.

Mit  Gesundheit  und  einem  langen  Leben  leben,  mit  einer  guten  Zukunft,  guter  Liebe,  
einer  guten  Familie  und  auf  einem  Weg  voller  Rosen,  wie  Gott  es  befiehlt.
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Genauso  wie  Terroristen,  die  nicht  an  das  Gesetz  glauben,  wenn  sie  einen  Terroranschlag  
begehen.

Ihre  Häuser  sind  mit  allerlei  Sicherheitsmaßnahmen  geschützt,  warum?  weil  sie  wissen,  
dass  sie  Menschen  verletzen.  Diese  Menschen  können  nicht  gut  leben.  Das  Gewissen  
bestraft  immer.

Wenn  Sie  dies  verstehen,  die  Vergangenheit  vergessen  können,  können  Sie  die  Gegenwart  
sehr  gut  und  sehr  ruhig  leben.  In  Ihrer  Gegenwart  müssen  Sie  nicht  zurückblicken,  wenn  
Sie  die  Straße  entlanggehen,  um  zu  sehen,  ob  jemand  für  Sie  kommt.  Man  kann  sehr  ruhig  
gehen,  das  ist  sehr  wichtig.  Menschen,  die  verletzt  sind,  schauen  immer  zurück.  Genau  
wie  die  Gangster.

Mach  dir  keine  Sorgen  darüber.  Diese  Person  kann  heute  entkommen,  aber  morgen  wird  
sie  nicht  entkommen.

Das  ist  das  Gesetz  des  Universums,  es  ist  das  Gesetz  des  Bewusstseins.

Sie  haben  immer  Leibwächter,  die  sich  vorne  und  hinten  schützen.

Sie  erhalten  Kapital  plus  Zinsen  in  diesem  Leben  oder  im  nächsten  Leben.

Deshalb  leben  Menschen,  die  ihre  schlimme  Vergangenheit  nie  vergessen  können,  bei  
schlechter  Gesundheit  und  leben  nur  wenige  Jahre.  Das  Einzige,  was  uns  verletzen  kann,  
sind  wir  selbst,  nicht  jemand  anderes.  Wir  haben  uns  selbst  verletzt.  Wenn  Sie  also  gut  
leben  wollen,  müssen  Sie  die  Vergangenheit  vergessen.

Du  musst  die  Vergangenheit  vergessen.

Ich  garantiere  Ihnen,  dass  Sie  eine  Gebühr  erheben  werden,  und  zwar  mit  hohen  Zinsen.  
Das  garantiere  ich.

Das  Leben  ist  dasselbe.  Viele  Leute  sagen:  „Ich  glaube  nicht  an  Gott,  ich  glaube  an  
nichts.“  Aber  jeder,  der  eine  negative  Tat  begeht,  das  Gesetz  des  Universums,  das  Gesetz  
des  Gewissens,  wird  ihn  bestrafen.

Eine  andere  Sache:  Wenn  wir  in  einem  früheren  Leben  jemanden  verletzt  haben  und  statt  
Opfer  waren  wir  Aggressoren  und  haben  Schaden  angerichtet,  in  diesem  Fall

Deshalb  muss  man,  um  gut  leben  zu  können,  zunächst  seine  Vergangenheit  vergessen.

Es  gibt  KEINE  Ausnahme.  So  ist  das.

Zweitens:  Machen  Sie  sich  keine  Sorgen,  wenn  Sie  nichts  schulden  und  sie  Ihnen  weh  tun.

Weil?  weil  sie  wissen,  dass  sie  etwas  falsch  machen  und  jederzeit  und  jeden  Tag  jemand  
für  ihn  kommen  kann.  Das  ist  kein  Leben.  Immer  überall  suchen.

Ob  Sie  es  glauben  oder  nicht,  jeder  unterliegt  diesem  Gesetz.

Dieser  Terrorist,  ob  er  nun  an  das  Gesetz  glaubt  oder  nicht,  wird  immer  noch  verurteilt  
und  landet  im  Gefängnis.
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Was  wir  tun  müssen,  ist,  denjenigen,  den  wir  verletzt  haben,  um  Vergebung  zu  
bitten,  um  Vergebung  zu  bitten  und  darüber  nachzudenken,  wie  wir  diesen  
Schaden  kompensieren  können.  Versuchen  Sie,  immer  wieder  um  Vergebung  
zu  bitten  und  zeigen  Sie  Ihr  Bedauern  auf  irgendeine  Weise.  Sie  müssen  um  
Vergebung  bitten.  Wenn  Ihr  Gewissen  erst  einmal  die  Schande  über  das,  was  
Sie  getan  haben,  wirklich  spürt,  können  Sie  in  Frieden  und  mit  guter  Gesundheit  
und  einer  guten  Zukunft  leben.

Da  wir  also  nicht  wissen,  was  die  Zukunft  für  uns  bereithält,  machen  Sie  sich  
keine  Sorgen,  was  kommen  muss,  wird  kommen.  Jeden  Abend,  wenn  wir  
schlafen  gehen,  wissen  wir  nicht,  wann  wir  sterben  werden.

Jenseits  des  Sonnensystems  gibt  es  28  Ebenen.

Um  in  Ihrer  Gegenwart  gut  zu  leben  und  sehr  entspannt  zu  sein,  müssen  Sie  Ihre  
Vergangenheit  vergessen.

Warten,  warten...  keine  Sorge,  wenn  es  kommen  muss,  wird  es  kommen.

Wenn  Sie  heute  um  Vergebung  bitten  und  morgen  erneut  diese  schlechten  Taten  
begehen,  machen  Sie  sich  über  das  Gesetz  der  Götter  lustig.  Wenn  es  Ihnen  
wirklich  leid  tut,  werden  Sie  keine  negativen  Taten  mehr  begehen.  Das  ist  wahre  
Reue.

Wenn  ein  Mensch  voller  negativer  Taten  ist,  kommt  er  logischerweise  in  die  
Hölle.  Wenn  ein  Mensch  voller  positiver  Taten  ist,  hat  dieser  Mensch  ein  anderes  
Jenseits,  ein  anderes  Ziel  jenseits  dieses  Sonnensystems.

Wenn  es  kommen  muss,  dann  sei  nicht  glücklich,  sei  nicht  glücklich.

Die  Zukunft  ist  ungewiss.  Was  kommt,  ob  gut  oder  schlecht,  wissen  wir  nicht,  
deshalb  besteht  kein  Grund  zur  Sorge  um  die  Zukunft.  Wenn  es  schief  gehen  
muss,  sorgen  Sie  sich  oder  machen  Sie  sich  keine  Sorgen,  es  wird  genauso  gehen.

Bedauern  muss  in  deinem  Herzen  sein.  Sobald  wir  unsere  Fehler  eingestehen  
und  um  Vergebung  bitten  und  solche  negativen  und  selbstsüchtigen  Taten  nicht  
noch  einmal  begehen,  dann  tut  es  uns  wirklich  leid.

Menschen  wie  wir,  die  aus  Egoismus  oder  aus  anderen  Gründen  verletzt  werden,  
müssen  um  Vergebung  bitten.  Es  reicht  nicht  aus,  in  die  Kirche  zu  gehen  und  
Gott  um  Vergebung  zu  bitten.  Denn  wenn  Sie  beim  Ausgehen  wieder  Schmerzen  
haben,  bedeutet  das,  dass  Sie  das  Böse,  das  Sie  getan  haben,  nicht  wirklich  bereuen.

Jeder  Mensch  hat  seine  letzte  Nacht.  Auf  dem  Friedhof  gibt  es  nicht  nur  alte  
Menschen,  sondern  auch  viele  junge  Menschen.  Denken  Sie  nicht:  „Ich  werde  
noch  viele  Jahre  leben“,  das  weiß  niemand.  Deshalb  möchte  ich,  dass  Sie  jede  
Minute  Ihres  Lebens  nutzen,  um  anderen  Gutes  zu  tun.  Diese  Taten  werden  in  
Ihrem  Gewissen  aufgezeichnet  und  wenn  Sie  sterben,  nehmen  wir  nur  die  Taten  
mit  ins  Jenseits,  ob  gut  oder  schlecht,  der  Körper  zerfällt  und  wird  zur  Leiche.

Jede  Sekunde,  die  diese  Gegenwart  vergeht,  wird  zur  Vergangenheit.  Deshalb  
kann  man  auch  nicht  an  die  Gegenwart  denken,  geschweige  denn  an  die  
Vergangenheit.
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Das  ist  nicht  richtig.  Positives  Denken  ist  nur  ein  Projekt.  Das  Wichtigste  ist,  dieses  Projekt  
umzusetzen.  Wenn  man  ein  Projekt  macht,  muss  man  es  auch  umsetzen.  Wer  nur  denkt  
und  nicht  handelt,  kommt  nicht  weiter.

ZURÜCK-INDEX

Denken  Sie  daran:  Was  zählt,  sind  die  positiven  Taten,  das,  was  Früchte  trägt.  Wenn  dies  
nicht  der  Fall  ist,  ist  positiv  gleich  0.

Der  Körper  ist  das,  was  wir  zum  Lernen  nutzen.  Viele  Menschen  glauben  fälschlicherweise,  
dass  der  Körper  ich  bin.

Der  Körper  bin  nicht  ich.  Wenn  Sie  das  verstehen,  können  Sie  gut  mit  Ihrer  Familie,  Ihrem  
Partner,  Ihren  Freunden,  der  Gesellschaft  und  der  ganzen  Welt  umgehen.  Um  dies  zu  
erreichen,  müssen  Sie  alle  Gedanken  an  Vergangenheit,  Gegenwart  und  Zukunft  vergessen.

Aus  diesem  Grund  wünsche  ich  mir,  dass  alle  meine  Freunde  auf  der  Welt,  im  Internet,  
mir  bitte  zuhören.

Buddha  sagte:

Was  Sie  denken.  Es  bleibt  nur  ein  Projekt,  ein  Traum  und  es  nützt  niemandem.

Im  Internet  habe  ich  Seiten  mit  vielen  Besuchen  gesehen,  auf  denen  nur  von  positivem  
Denken  die  Rede  ist,  aber  Denken  allein  reicht  nicht  aus,  man  kommt  nirgendwo  hin.  Es  ist,  
als  wäre  man  in  einem  Traum.

„Wenn  du  aus  diesem  Kreis  der  Reinkarnation,  von  Geburt  und  Tod  herauskommen  willst,  
vergiss  Vergangenheit,  Gegenwart  und  Zukunft.“

1  Denken  Sie  an  positive  Taten.

2  Führen  Sie  dieses  Projekt  mit  positiven  Taten  durch,  die  den  Menschen  helfen.

Wir  können  uns  entsprechend  unseren  Handlungen  und  Gedanken  verbessern.

Vielen  Dank.

Erinnern  Sie  sich  aus  der  Vergangenheit  nur  an  die  positiven  Momente,  um  eine  positive  
Gegenwart  zu  haben.  Denken  Sie  in  der  Gegenwart  immer  positiv  und  führen  Sie  positive  
Handlungen  aus,  dann  haben  Sie  eine  positive  Zukunft.  Es  gibt  viele  Leute  im  Internet,  die  
sagen:  Um  eine  gute  Zukunft  zu  haben,  muss  man  nur  positiv  denken.

Daher  müssen  Sie  Folgendes  wissen:
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27.  HABEN  SIE  GESUNDHEIT,  REICHTUM  UND  LIEBE.

Aber  man  muss  mit  reinem  Herzen  rezitieren,  mit  Liebe  und  mit  dem

Wenn  Sie  sich  also  eine  gute  Gesundheit  wünschen,  rezitieren  Sie  Amituofo  immer  
und  überall;  Arbeiten,  Spazierengehen...  das  bringt  positive  Energie  in  alle  Dinge.  
Sie  werden  sehr  glücklich  sein  und  ein  langes  Leben  mit  Ihrem  Partner  haben.  „Jeder  
Gedanke  an  Egoismus“,  denkt  Amituofo.  Wenn  man  eifersüchtig  ist,  denkt  Amituofo,  
ist  das  das  Einzige,  was  einem  helfen  kann.  Es  gibt  keinen  anderen  Weg.

Dieser  Buddha  kommt  jedem  zu  Hilfe,  der  seinen  Namen  rezitiert.

Je  mehr  Sie  nachdenken,  desto  mehr  Probleme  werden  Sie  haben.

Deshalb,  glauben  Sie  mir,  müssen  Sie  sich  bei  jeder  Geschäfts-,  Gesundheits-  oder  
Liebesentscheidung  vor  allem  entspannen.  Um  sich  zu  entspannen,  müssen  Sie  über  
Mantras  nachdenken.  Wer  psychische  Probleme  hat,  aggressiv  wird  oder  verrückt  
wird,  liegt  daran,  dass  er  zu  viel  denkt.  Um  diese  Art  von  Krankheit  zu  heilen,  müssen  
Sie  nur  an  dieses  Mantra  denken  und  es  rezitieren:  Amituofo,  Amituofo,  Amituofo….  
Denken  Sie  einfach  an  dieses  Mantra  und  nach  und  nach  werden  Sie  sich  entspannen.  
Sie  müssen  sich  24  Stunden  lang  auf  dieses  Mantra  konzentrieren.  Mehr  als  dieses  
Mantra  sollte  man  nicht  denken.  Denn  dieses  Mantra  Amituofo,  Amituofo...  ist  wie  
das  Rezitieren  des  Vaterunsers,  es  ist  der  Name  Buddhas.

Um  sich  zu  entspannen,  denken  Sie  an  Amituofo  und  überlegen  Sie  sich  dann,  wenn  
Sie  entspannt  sind,  eine  Lösung  für  Ihre  Zukunft.  Wenn  Sie  geschäftliche  Probleme  
haben  oder  eine  wichtige  Entscheidung  treffen  müssen,  sollten  Sie  sich  zunächst  
entspannen,  denn  mit  Nerven  kann  man  nicht  gut  denken.  Um  sich  zu  entspannen,  
müssen  Sie  das  Amituofo-Mantra  rezitieren.  Dies  ist  eine  Technik,  die  ich  verwende.  
Bei  jedem  Problem  im  Leben  mache  ich  Yoga  und  rezitiere  Mantras,  um  mich  zu  
entspannen.  Wenn  Sie  dann  entspannt  sind,  denke  ich  über  das  Problem  nach,  das  
mich  beunruhigt,  und  finde  selbst  die  perfekte  Lösung,  um  das  Problem  zu  lösen.

Wenn  Sie  einen  negativen  Gedanken  an  Rache  haben,  denken  Sie  an  Amituofo.

Wenn  Sie  Gesundheit,  Wohlstand  und  Liebe  haben  möchten,  sollten  Sie  ein  Mantra  
rezitieren:  Amituofo,  Amituofo,  Amituofo….  Sie  müssen  den  Gedanken  dieses  
Mantras  in  jedem  Moment  ausfüllen  und  dabei  immer  an  AMITUOFO  denken.  Wenn  
Sie  wütend  werden,  denken  Sie  an  Amituofo,  um  diesen  negativen  Gedanken  zu  
beseitigen.  Wenn  Sie  traurig  sind,  rezitieren  Sie  auch  das  Mantra.

Denken  Sie  nur  an  Amituofo.  Wenn  Sie  aus  einer  Krise  herauskommen  wollen,  
denken  Sie  nur  an  Amituofo.
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maximale  Konzentration.  Jeder,  der  um  Ihre  Hilfe  bittet,  wird  sie  bekommen.

Um  in  den  Himmel  zu  kommen,  muss  man  nur  das  Mantra  rezitieren:  
Amituofo,  Amituofo...  und  sonst  nichts.

Dies  kann  Ihre  Lebensqualität,  Ihren  Geist  und  Ihre  Fähigkeit,  gut  zu  leben,  verbessern.

Es  ist  lange  her,  Milliarden  von  Jahren,  dass  dieses  Mantra  existiert.  Und  jeder,  der  
es  rezitiert,  hat  Glück  und  ein  langes  Leben  bei  Gesundheit  erlangt.  Und  nach  dem  
Tod  wirst  du  auch  das  Glück  finden.  Wenn  du  an  den  Himmel  glaubst,  kommst  du  in  
den  Himmel,  wenn  du  nichts  glaubst,  wirst  du  wiedergeboren.  Es  hängt  alles  von  
unserem  Denken  ab.  Wenn  wir  sterben,  nehmen  wir  nur  unsere  Gedanken,  unser  
Bewusstsein  mit,  alles  andere  bleibt,  unser  Körper  verrottet.  Alles  stirbt  außer  
unseren  Handlungen,  unseren  Gedanken,  unserem  Bewusstsein.

Ich  garantiere  dir,  dass  du  in  den  Himmel  kommen  wirst,  mit  Jesus  oder  mit  Buddha,  
mit  wem  auch  immer  du  willst.  Aber  Sie  müssen  es  mit  der  ganzen  Liebe  Ihres  
Herzens  und  ohne  einen  weiteren  Gedanken  rezitieren,  der  einzige  Gedanke  muss  dieses  Mantra  sein.
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Der  beste  Rat,  den  ich  Ihnen  geben  kann,  ist,  dieses  Mantra  zu  rezitieren.  Es  ist  das  
Einzige,  was  Ihnen  helfen  kann.  Bevor  Sie  das  Mantra  rezitieren,  müssen  Sie  
zuversichtlich  sein.  Dieses  Mantra  wurde  vor  Tausenden  von  Jahren  rezitiert,  es  ist  nicht  von  heute.

Positives  Denken  trägt  zur  Gesundheit  bei.  Gesundheit  hängt  nicht  von  der  Medizin  
ab.  Es  löst  dich  nur  für  einen  Moment,  aber  dann  kommt  die  Krankheit  mit  negativem  
Denken  wieder  zum  Vorschein  oder  wird  immer  ernster.  Deshalb  ist  das  Einzige,  
was  Ihnen  helfen  kann,  dieses  Mantra.  Vertrauen  Sie  diesem  Mantra,  es  kostet  nichts,  
es  ist  kostenlos.  Du  musst  dich  nur  konzentrieren  und  es  löst  dein  Leben.  
Eindrucksvoll.  Das  muss  man  sich  bewusst  machen.

In  der  Geschichte  hat  jeder,  der  diesen  Buddha  um  Hilfe  gebeten  hat,  ihm  geholfen.

Es  ist  ein  Versprechen  dieses  Amituofo-Gottes.  Es  ist  kein  Witz.

Vielen  Dank.

Das  ist  der  Grund,  ein  gutes  Leben  zu  führen  und  sich  glücklich  und  mit  einem  
Herzen  voller  Liebe  zu  fühlen.  Man  muss  denken,  dass  alles,  was  man  sieht,  gute  
Menschen  sind.  Du  kannst  dich,  mich,  ihn  nicht  unterscheiden.  Deshalb  kann  
Ihnen  dieses  Mantra  helfen,  es  gibt  nichts  anderes,  was  Ihnen  helfen  kann.  
Denken  Sie  gut  daran.  Dieses  Mantra  ist  das  Mantra  der  Erlösung.  Probier  es  
aus.  Jede  Art  von  Krankheit,  jede  Art  von  Problem:  Wenn  Sie  dieses  Mantra  24  
Stunden  am  Tag  konzentriert  rezitieren  können,  werden  sich  Ihr  Leben  und  
Ihre  Gesundheit  sicherlich  verbessern,  da  es  Ihre  persönlichen  Abwehrkräfte  aktiviert.
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LEBE  LANG  UND  SEI  EIN  ZUKÜNFTIGER  BUDDHA.

DIE  WUNDER  DES  MANTRAS

28.  DAS  MANTRA.  Wie  man  es  praktiziert,  um  Gesundheit  zu  haben,

DIE  WUNDER  DES  MANTRAS

Wie  helfen  Ihnen  diese  Mantras?  Nun,  Sie  wissen,  dass  jeder  Gedanke  Ihre  
Stimmung  und  Ihre  Gesundheit  beeinflussen  kann.  Wenn  ein  negativer  Gedanke  
aufkommt,  rezitieren  Sie  schnell  ein  Mantra,  ohne  mit  der  Wiederholung  aufzuhören,  
sodass  der  Gedanke  an  dieses  Mantra  Ihren  gesamten  Geist  beschäftigt  und  keine  
anderen  Gedanken  passen.  Wenn  Ihr  Geist  mit  diesem  Namen  Gottes  beschäftigt  
ist,  kann  kein  anderer  Gedanke  in  Ihr  Gehirn  eindringen,  sodass  alle  anderen  
Gedanken  warten  müssen,  bis  sie  in  Ihren  Kopf  eindringen,  bis  sie  verschwinden.  
Wenn  es  verschwindet,  können  Sie  aufhören,  dieses  Mantra  zu  wiederholen.  Wenn  
Sie  traurig  sind,  hören  Sie  nicht  auf,  ein  Mantra  zu  wiederholen,  dann  wird  die  
Traurigkeit  verschwinden.

Das  Rezitieren  eines  Mantras  kann  Ihnen  helfen.  Es  gibt  viele  Erfahrungsberichte,  
die  durch  das  Rezitieren  eines  Mantras  geheilt  wurden.  Wie  Buddha  sagt:  Wenn  
Sie  24  Stunden  am  Tag  ein  Mantra  rezitieren,  garantiere  ich,  dass  Sie  geheilt  
werden  können.  Buddha  lügt  nie,  er  sagt  immer  die  Wahrheit.  Jeder,  der  ein  Mantra  
rezitiert,  Buddha  oder  Jesus  Christus,  wie  es  Ihnen  am  besten  gefällt,  und  wenn  
Sie  das  Mantra  nur  als  einen  einzigen  Gedanken  betrachten,  können  Sie  sicherlich  
alle  Arten  von  geistigen  oder  körperlichen  Krankheiten  heilen.  Das  Mantra  löst  alle  
möglichen  Probleme.  Alles  hängt  von  dir  ab,  mit  dem  einzigen  Gedanken  im  Mantra  
und  ohne  einen  anderen  Gedanken  zu  haben.  Dieser  einzelne  Gedanke  kann  Ihnen  
sicherlich  dabei  helfen,  jedes  geistige  oder  körperliche  Problem  zu  überwinden.

Wenn  Sie  24  Stunden  lang  über  das  Mantra  nachdenken  können  und  das  Mantra  
Ihre  gesamten  Gedanken  zu  jeder  Zeit  beschäftigt;  Bei  der  Arbeit,  beim  Träumen,  
wo  auch  immer  Sie  sind,  ich  garantiere  Ihnen,  dass  der  Name  des  Buddha  alle  
Arten  von  Krankheiten  für  Sie  löst.  Vielen  Dank.

Mantra  ist  die  Wiederholung  des  Namens  eines  Gottes,  abhängig  von  der  Religion,  
der  man  angehört;  Wenn  Sie  Katholik  sind  und  gerne  „Vater  unser“,  „Jesus  
Christus“  oder  „Heilige  Maria“  sagen,  wiederholen  Sie  diesen  Namen,  wenn  Sie  
Muslim  sind,  wiederholen  Sie  Allah  oder  Mohammed,  wenn  Sie  buddhistischer  
Amituofo  sind ...  alle  diese  Namen  von  Göttern  können  Ihnen  helfen  viel  in  deinem  Leben

Wenn  Sie  einen  Angstanfall  haben,  denken  Sie  einfach  an  einen  Gott,  und  nach  
und  nach  wird  diese  Angst  verschwinden.  wiederholen

Das  Mantra  ist  sehr,  sehr,  sehr  wichtig.
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Um  sich  vor  sich  selbst  zu  schützen,  können  Sie  lediglich  ein  Mantra  rezitieren.

Jede  Art  von  negativem  Gedanken,  wie  der  Wunsch,  jemanden  zu  verletzen  oder  sich  
zu  rächen,  verschwindet.  Wenn  du  Rache  willst,  wirst  du  Probleme  mit  dem  Gesetz  
haben,  sie  werden  dich  ins  Gefängnis  stecken  und  du  wirst  alle  möglichen  Probleme  
haben.  Um  diese  Momente  der  Schwäche  und  Krise  zu  überstehen,  in  denen  diese  
Gedanken  aufkommen,  rezitieren  Sie  schnell  ein  Mantra  von  einem  der  Götter,  den  
Sie  wollen,  und  hören  Sie  nicht  auf,  es  zu  wiederholen,  bis  er  geht.  Denn  wenn  nicht,  
wenn  du  irgendeine  negative  Tat  begehst,  können  sie  dich  ins  Gefängnis  stecken  
und  deine  Familie,  Freunde,  alles  wird  kaputt  sein.  Es  gibt  viele  Menschen,  die  mit  
sich  selbst  reden  und  sich  selbst  antworten,  sie  landen  für  den  Rest  ihres  Lebens  in  
einer  psychiatrischen  Klinik.  All  dies  kommt  vom  Selbst.

Wenn  Sie  mit  dem,  was  Sie  haben,  zufrieden  sind,  werden  Sie  glücklich  und  bei  guter  
Gesundheit  leben.  Wenn  Sie  mit  dem,  was  Sie  haben,  nicht  zufrieden  sind,  werden  
Sie  leiden.  Je  unzufriedener  Sie  sind,  desto  mehr  werden  Sie  leiden.  Je  mehr  
Wünsche  du  hast,  desto  mehr  wirst  du  leiden.  Wenn  Sie  einen  Wunsch  haben,  
werden  Sie  für  einen  leiden,  und  wenn  Sie  100  haben,  werden  Sie  100  leiden,  und  
wenn  Sie  1.000.000  Wünsche  haben,  werden  Sie  1.000.000  leiden.  Sie  wissen  also:  
Je  mehr  Wünsche  Sie  haben,  desto  mehr  werden  Sie  leiden.  Ob  du  leidest  oder  nicht,  
du  wirst  gute  und  schlechte  Dinge  in  deinem  Leben  haben,  so  ist  es.  Und  Sie  müssen  
Ihren  Kopf  nicht  selbst  wärmen.  Wenn  Sie  ein  Problem  haben,  rezitieren  Sie  ein  
Mantra;  Hören  Sie  nicht  auf,  den  Namen  Gottes  zu  wiederholen,  um  Ihren  Geist  nur  
mit  diesem  Gedanken  zu  füllen,  damit  der  negative  Gedanke  aus  Ihrem  Kopf  verschwindet.  Es  gibt  keine  andere  Lösung.  Gibt  es  nicht.

Das  ist  das  Einzige,  was  Ihnen  helfen  kann.  Wenn  Ihnen  ein  negativer  Gedanke  durch  
den  Kopf  geht,  sei  es  in  Worten  oder  in  Taten,  rezitieren  Sie  schnell  das  Mantra,  das  
Ihnen  am  besten  gefällt,  bevor  Sie  etwas  sagen  oder  handeln.  Damit  der  Wunsch,  
verletzt  zu  werden,  aus  deinem  Kopf  verschwindet.
Wenn  Sie  anderen  gegenüber  etwas  Falsches  sagen  oder  tun,  wird  Ihnen  dieses  
Unrecht  wieder  in  den  Sinn  kommen.  Niemand  vergibt.  Wenn  du  andere  so  
behandelst,  als  wärst  du  du  selbst,  wird  der  andere  dich  genauso  behandeln.  Wenn  
Sie  gemein  zu  einer  Person  sind,  wird  diese  Person  Sie  schlecht  behandeln.  Wenn  
Sie  gut  sind  und  andere  mit  Zuneigung  behandeln,  wird  der  andere  die  gleiche  
Behandlung  erwidern.  Wenn  Sie  ein  positives  und  glückliches  Gesicht  im  Spiegel  
sehen  möchten,  müssen  Sie  ein  positives  und  glückliches  Gesicht  widerspiegeln.  
Der  Spiegel  gibt  immer  das  Bild  dessen  zurück,  was  vor  ihm  platziert  ist.  Wenn  Sie  
also  ein  glückliches  Leben  führen  möchten,  sollten  Sie  immer  ein  positives  Bild  vermitteln.

Wenn  Sie  diese  Mantras  immer  wieder  wiederholen,  werden  alle  Ihre  negativen  
Gedanken  verschwinden.

Je  stärker  dieses  Selbst  ist,  desto  mehr  leidet  es.  Je  mehr  Sie  dieses  Selbst  schützen,  
desto  mehr  Probleme  werden  Sie  haben.  Wenn  du  das  große  Ich  hast,  wirst  du  große  
Probleme  haben,  wenn  du  das  kleine  Ich  hast,  wirst  du  kleine  Probleme  haben,  und  
wenn  du  es  nicht  hast,  wirst  du  keine  Probleme  haben.  Je  mehr  ich,  desto  stärker  
sind  die  Wünsche,  und  wenn  du  starke  Wünsche  hast  und  diese  nicht  erfüllen  kannst,  
wirst  du  sehr  leiden.  Jeder  muss  mit  dem  zufrieden  sein,  was  er  jetzt  hat.  Jeder  will  
Reichtum,  aber  denken  Sie,  dass  es  Menschen  gibt,  denen  es  viel  schlechter  geht  
als  Ihnen,  viel  mehr  Menschen!  Es  gibt  arme  Menschen,  die  sehr  glücklich  leben,  
und  es  gibt  Millionäre,  die  nicht  glücklich  sind.  Denn  die  Armen  wissen,  dass  das,  
was  sie  haben,  das  ist,  was  sie  haben,  und  sie  verlangen  nicht  mehr,  denn  selbst  
wenn  sie  darum  bitten,  wissen  sie,  was  sie  haben  haben,  ist  das,  was  sie  haben.
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Wenn  Sie  ein  Mantra  rezitieren,  werden  Sie  ein  zukünftiger  Buddha

In  Ihrem  Leben  wird  also  alles  positiv  sein  und  Sie  können  nur  durch  das  Rezitieren  dieses  
Mantras  das  Jenseits  des  Universums  erreichen.

Damit  das  nicht  passiert,  muss  man  immer  positiv  denken.  Und  um  positiv  zu  denken,  müssen  
Sie  zunächst  eine  Reinigung  durchführen.  Mit  Mantra  ersetzen  Sie  die  12  Millionen  Gedanken,  
die  Ihnen  pro  Sekunde  durch  den  Kopf  gehen,  in  nur  einem.  Rezitiere  Buddha  oder  Jesus  
Christus.

Wenn  Sie  unsterblich  sein  wollen,  müssen  Sie  zunächst  Mantras  rezitieren.  Wenn  du  eine  
freie  Seele  sein  willst,  musst  du  mit  dem  Rezitieren  von  Mantras  beginnen.

Wenn  etwas  positiv  ist,  wenn  Ihr  Gedanke  negativ  ist,  wird  er  negativ.

Wenn  Sie  Millionär  werden  wollen,  müssen  Sie  zunächst  Mantras  rezitieren.

Aus  diesem  Grund  rate  ich  jedem,  24  Stunden  am  Tag  in  Gedanken  Mantras  zu  praktizieren  
und  dabei  Amituofo  oder  Namo  Amituofo  oder  „Vater  unser“,  „Vater  unser“  zu  rezitieren.  
Wenn  Sie  möchten,  können  Sie  auch  „Jesus  Christus“  oder  „Maria“  rezitieren.  Sie  müssen  
das  Mantra  24  Stunden  lang  in  Ihren  Gedanken  wiederholen,  bis  Sie  vom  Mantra  (oder  dem  
Namen  Gottes)  träumen.

Und  ich  garantiere,  dass  alle  Nervosität,  der  ganze  Stress,  die  ganze  Traurigkeit ...  und  alle  
möglichen  negativen  Gedanken  verschwinden.  Dadurch  werden  alle  negativen  Gedanken  
beseitigt,  die  Ihre  Gesundheit,  Sicherheit,  Ihr  Glück  und  Ihre  Arbeit  beeinträchtigen.  Alles  
Schlechte,  das  Negative  wird  durch  das  Üben  von  Mantras  in  Positives  umgewandelt.  Denn  
wenn  du  negativ  denkst,  wirst  du  am  Ende  negativ.  Das  ist  es,  was  Buddha  sagt:  „Alle  
Gedanken  werden  Wirklichkeit.“

Das  ist  ein  Mantra.  Um  die  12.000.000  Millionen  Gedanken  pro  Sekunde,  die  durch  unser  
Gehirn  gehen,  zu  entfernen,  muss  man  zunächst  eine  Reinigung  durchführen.  Um  alle  
negativen  Gedanken  zu  beseitigen,  beginnen  Sie  zunächst  mit  dem  Rezitieren  von  Mantras.  
Während  Sie  arbeiten,  während  Sie  schlafen,  während  Sie  gehen,  während  Sie  Dinge  tun,  
müssen  Ihre  Gedanken  immer  im  Mantra  sein:  „Vater  unser,  Vater  unser,  Vater  unser…“.  oder  
wenn  Sie  den  Namen  Buddha  bevorzugen:  Sie  können  mit  4  Silben  „A-mi-tuo-fo  A-mi-tuo-fo,  
Am-ituo-fo…“  oder  mit  6  Silben  „Na-mo  A-mi-tuo“  rezitieren  -fo  "...  Was  auch  immer  du  magst.  
Wenn  Sie  immer  darüber  nachdenken  können.

Wenn  Sie  eine  gute  Zukunft  haben  wollen,  müssen  Sie  mit  dem  Rezitieren  von  Mantras  beginnen.

Beim  Yoga  muss  man  zunächst  mit  dem  Rezitieren  eines  Mantras  beginnen.

Und  das  hilft  deinem  Leben  und  wenn  du  stirbst,  wirst  du  ein  freier  Gott  sein  und  du  kannst  
durch  das  Universum  reisen  und  auf  jedem  Planeten  geboren  werden.  Dies  ist  sehr  wichtig.

Was  ist  ein  Mantra?  Mantra  für  den  Buddhismus  ist  der  Name  Buddhas:  „Amitoufo,  Amitoufo,  
Amitoufo  …“  Dies  ist  das  buddhistische  Mantra.  Für  Katholiken  kann  das  Mantra  wiederholt  
werden:  „Unser  Gott  oder  unser  Vater,  unser  Vater,  unser  Vater  …“  Wie  auch  immer  du  willst.
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Wenn  du  es  mit  deinem  ganzen  Herzen,  mit  deiner  ganzen  Energie,  bedingungslos  24  
Stunden  am  Tag  tust,  kannst  du  in  Zukunft  ein  Gott  sein  und  die  gleiche  Kategorie  und  
Ebene  wie  Jesus  Christus  erreichen.

Wenn  Sie  das  Ende  Ihres  Weges  erreichen,  werden  Sie  am  selben  Ort  ankommen  wie  alle  
anderen.  Es  gibt  keine  unterschiedlichen  Orte,  alle  Wege  führen  nach  Rom,  zum

Es  hängt  von  deinen  Taten  ab,  wenn  sie  negativ  sind,  wird  die  Seele  bestraft  und  kommt  
in  die  Hölle,  und  wenn  deine  Taten  positiv  sind,  kommt  sie  in  den  Himmel.  Es  kommt  auf  das  „Ich“  an.

Wenn  Sie  aus  dem  Kreislauf  von  Geburt  und  Tod  (sterben  geboren,  sterben  geboren,  
sterben  geboren)  herauskommen  möchten,  beginnen  Sie  mit  dem  Rezitieren  eines  
Mantras,  um  Ihr  negatives  Denken  zu  reinigen.  Wenn  Sie  in  der  Lage  sind,  dieses  Mantra  
24  Stunden  am  Tag  in  Ihren  Gedanken  zu  wiederholen  (es  besteht  keine  Notwendigkeit,  
es  laut  zu  wiederholen),  werden  Sie  Gott  sein.  Dank  dessen,  indem  wir  den  Namen  Gottes  
wiederholen,  wird  Gott  eines  Tages,  wenn  wir  sterben,  nach  uns  suchen,  um  uns  
mitzunehmen.  Dann  werden  wir  frei  sein.  Wann  immer  Sie  möchten,  können  Sie  immer  
wieder  auf  diese  Erde  zurückkehren  und  immer  wieder  geboren  werden.  Du  wirst  frei  und  
unsterblich  sein.  Der  Herr  des  Todes  wird  nichts  mit  uns  anfangen  können.  Wenn  Sie  
also  frei  sein  wollen,  denken  Sie  zuerst  an  Mantra:  Jesus  Christus,  Vater  unser,  Namo  
Amituofo,  Namo  Amituofo,  was  auch  immer  Sie  bevorzugen.  Das  Territorium  der  Götter  
ist  eins,  es  ist  für  alle  Religionen  dasselbe.

Es  ist  für  immer  bei  uns,  es  bleibt  in  der  Unendlichkeit  bestehen.  Wenn  wir  diesen  Körper  
verlassen,  sucht  die  Seele  nach  der  Geburt  eines  anderen  Körpers.  Die  Seele  ist  immer  
dieselbe.  Die  Seele  stirbt  nicht.

Irgendwann  kann  man  andere  verletzen,  aber  dann  zahlen  wir  teuer  dafür.  Wir  alle  wissen,  
dass  die  Hölle  existiert.  Durch  Hypnose  können  Sie  wissen,  dass  Himmel  und  Hölle  
existieren,  dass  es  Reinkarnation  gibt.  Alles  ist  bewiesen.  Wenn  Sie  es  nicht  glauben,  
können  Sie  es  durch  eine  Hypnosesitzung  bei  einem  beliebigen  Lehrer  überprüfen  und  
sehen,  wie  Sie  in  die  Vergangenheit  zurückkehren.  So  werden  Sie  sich  selbst  davon  
überzeugen,  dass  mit  Ihrem  Tod  nicht  alles  vorbei  ist,  sondern  dass  Sie  mit  Ihrer  
Wiedergeburt  eine  neue  Geschichte  beginnen.  Im  Guten  wie  im  Schlechten.

Versuchen  Sie  nicht,  andere  Menschen  zu  Ihrem  eigenen  Vorteil  zu  verletzen.

Das  einzig  Wirkliche  ist  unser  Verstand,  unser  Gewissen,  das  ist  mein  wahres  Ich.

Was  tut  Jesus  Christus?  Vergiss  das  kleine  Ich  und  verwandle  das  kleine  Ich  in  das  
große  Ich.  Denn  das  kleine  Ich  ist  der  Körper.  Und  dieser  Körper  hält  nur  ein  paar  Jahre,  
mehr  nicht.  Zu  keinem  Zeitpunkt  dringt  die  Luft  in  den  Körper  ein  und  das  arme  Leben  
endet.  Es  spielt  keine  Rolle,  ob  Sie  arm,  reich  oder  mächtig  sind….  wir  alle  sterben  in  
einem  Augenblick.  Deshalb  müssen  Sie  verstehen,  dass  dieses  kleine  Ich  reine  Fantasie  
ist.  Es  ist  nichts  weiter  als  eine  Fantasie.  Es  ist  nicht  real.  Das  einzig  Wirkliche  ist  unsere  
Seele,  unser  Gewissen,  das  ist  das  wahre  Selbst.

Derjenige,  der  jetzt  mit  dir  spricht,  ist  mein  Körper,  aber  in  diesem  Körper  gibt  es  einen  
Geist.  Ich  benutze  meinen  Körper,  um  mit  dir  zu  sprechen,  aber  was  wirklich  zu  dir  
spricht,  ist  meine  Seele.  Wenn  du  keine  Seele  hast,  kannst  du  reden.  Daher  ist  der  Körper  
das,  was  wir  nutzen,  aber  er  ist  nicht  „ich“.  Es  ist  wie  ein  Auto,  wir  benutzen  das  Auto,  
aber  das  Auto  sind  nicht  wir,  es  ist  nicht  „ich“.
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Gleicher  Ort.  Ob  Sie  an  Buddha  oder  an  Jesus  Christus  glauben,  Sie  kommen  an  den  gleichen  Ort.

Guanyn  lehrt  uns,  wie  man  im  Paradies  Mantras  praktiziert.  Bevor  ich  Ihnen  beigebracht  
habe,  wie  man  Mantras  praktiziert,  werde  ich  Ihnen  heute  beibringen,  wie  Bodhisattva  
Guanyn  uns  sagt,  dass  Mantras  praktiziert  werden  sollten.

Der  Wunsch,  unsterblich  zu  werden,  liegt  in  uns  selbst.

„Ich  bin  mir  nicht  sicher,  was  ich  tun  soll,  ich  bin  mir  nicht  sicher,  was  ich  tun  soll“

Es  ist  ein  direkter  und  sehr  einfacher  Weg  zum  Glück,  den  wir  alle  suchen.  Allein  durch  
das  Praktizieren  dieses  Mantras  können  Sie  ein  Happy  End  erreichen.  Es  geht  nicht  
anders.

Laut  Bodhisatva  Guanyn  müssen  Sie  2  Stunden  am  Tag  üben,  aufgeteilt  in  4  Sitzungen  
von  je  einer  halben  Stunde.

Wie  man  reinigt?  Rezitieren  Sie  ein  Mantra  und  beschäftigen  Sie  alle  Ihre  Gedanken  mit  
diesem  Mantra,  damit  keine  negativen  Gedanken  in  Ihren  Geist  eindringen  können.  Denn  
wenn  Ihr  Geist  mit  negativen  Gedanken  beschäftigt  ist,  wirkt  sich  das  auf  Ihre  Gesundheit  
aus,  Sie  können  verrückt  werden,  Sie  können  nervös  sein,  Anfälle  aller  Art  erleiden,  Sie  
können  eine  negative  Zukunft  haben,  negative  Beziehungen  zu  Ihrem  Partner,  zu  Ihrer  
Familie. .  Aus  diesem  Grund  beginnt  jeder  Weg  zum  Glück  mit  der  Mantra-Praxis  und  
reinigt  so  Ihre  Gedanken.  Wenn  Sie  in  der  Lage  sind,  24  Stunden  am  Tag  über  das  Mantra  
nachzudenken,  denken,  denken,  denken  Sie  an  Amituofo  oder  unser  Vaterunser,  werden  
Sie  in  der  Lage  sein,  Ihre  Gedanken  zu  reinigen.

Alle  Religionen  führen  zum  selben  Ort,  es  gibt  nicht  zwei  verschiedene  Orte,  es  gibt  nur  
einen  und  dieser  ist  für  alle  gleich.  Deshalb  sage  ich  Ihnen:  Wenn  wir  keine  schlechten  
Gedanken  haben,  wird  unsere  Zukunft  rosig  sein,  wie  auf  Rosen  gebettet.  Mit  positivem  
Denken  können  Sie  alle  Ihre  Wünsche  erfüllen.  Aber  um  Ihre  Wünsche  zu  erfüllen,  
müssen  Sie  zunächst  ein  Mantra  rezitieren,  um  negative  Gedanken,  Rache-,  Hass-  oder  
Grollgedanken  zu  beseitigen.

Sie  können  in  der  Gruppe,  zu  zweit  oder  alleine  üben.  Beim  Üben  in  einer  Gruppe  oder  
zu  zweit  allein  beginnt  ein  Teil  mit  dem  zweimaligen  langsamen  und  deutlichen  Rezitieren  
von  „na  mo  a  mi  tuo  fo,  na  mo  a  mi  tuo  fo“,  während  die  andere  Gruppe  am  Ende  denen  
zuhört,  die  es  waren  Zuhören:  „Na  mo  a  mi  tuo  fo,  na  mo  a  mi  tuo  fo“  rezitieren,  und  die  
Rezitatoren  hören  zu  und  so  weiter.  Wenn  Sie  alleine  üben,  rezitieren  Sie  „na  mo  a  mi  
tuo  fo“  zweimal  laut,  zweimal  mit  Ihren  Gedanken  und  so  weiter.  2  Mal  laut  und  zweimal  
mit  dem  Gedanken.  Wie  oft  muss  man  dieses  Mantra  praktizieren?

Es  ist  nicht  notwendig,  im  Außen  nach  dem  zu  suchen,  was  wir  in  uns  haben.  Jeder  
große  Meister,  was  auch  immer  er  sagt,  ist  in  uns.  Ich  sage  Ihnen.  Schauen  Sie  nicht  
nach  draußen.  Lassen  Sie  sich  von  niemandem  einreden,  dass  er  Sie  retten  kann,  dass  
er  ein  Retter  ist.  Nur  du  kannst  es  tun,  niemand  kann  es  für  dich  tun.

PARADIES
WIE  MAN  MANTRA  ÜBT,  UM  GESUNDHEIT  ZU  HABEN  UND  DAS  ZU  ERREICHEN
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Da  du  dein  Denken  nicht  kontrollieren  kannst,  bist  du  nicht  gesund,  und  nachts  hast  du  
Albträume,  du  kannst  nicht  schlafen,  du  hast  keine  Lust  zu  essen...  und  am  Ende  bist  du  
auf  Pillen  angewiesen,  um  schlafen  zu  können  und  ausruhen.  Aber  die  Pillen  sind  
Medikamente  und  das  ist  tödlich  für  Ihren  Körper,  denn  jedes  Mal  benötigen  Sie  mehr  
Dosen  und  es  wird  Ihre  Gesundheit  beeinträchtigen,  weil  alle  Pillen  Nebenwirkungen  
haben.

Übe  und  du  wirst  sehen.

Suchen  Sie  einen  Arzt  auf.  Wenn  Sie  diese  negativen  Gedanken  nicht  jeden  Tag  aus  
Ihrem  Kopf  verbannen  können,  werden  Sie  Schmerzen  haben,  zuerst  an  einer  Stelle,  
dann  an  einer  anderen,  am  nächsten  Tag  an  einem  anderen  Teil  Ihres  Körpers ...  und  
wenn  Sie  gehen  Jeden  Tag  wegen  eines  anderen  Schmerzes  zum  Arzt  zu  gehen,  wird  am  
Ende  nie  eine  Lösung  finden.  Wenn  dein  Kopf  nicht  aufhört  zu  denken,  wird  es  dir  nie  

gut  gehen.  Wenn  Ihr  Geist  nicht  aufhört,  negative  Gedanken  zu  produzieren,  wird  Ihr  
Körper  nicht  gesund  sein,  weil  Sie  nicht  aufhören,  negative  Empfindungen  auszusenden,  
und  Ihr  Körper  wird  krank.  Wenn  Sie  Gesundheit  wollen,  müssen  Sie  die  negativen  
Gedanken  in  Ihrem  Geist  kontrollieren,  und  wenn  Sie  nicht  in  der  Lage  sind,  sie  zu  
kontrollieren,  werden  Sie  nicht  gesund  sein  und  sehr  oft  zum  Arzt  gehen  müssen.  Wenn  
Sie  sich  nicht  selbst  heilen  können,  brauchen  Sie  Gottes  Hilfe.  Deshalb  sollten  Sie  dieses  
Mantra  rezitieren.

Fragen  Sie  jeden  Arzt.  Deshalb  sage  ich  Ihnen:  Versuchen  Sie,  mit  diesem  Mantra  
negative  Gedanken  zu  vertreiben  und  Ihre  Krankheiten  zu  heilen,  denn  dieses  Mantra  hat  
keine  Nebenwirkungen  wie  Pillen.  Die  Pillen  heilen  das  eine,  verderben  aber  das  andere  
und  dann  fängt  der  ganze  Körper  an,  Probleme  zu  bekommen.  Ein  Freund  erzählte  mir,  
dass  der  Arzt  eine  Pille  verschrieben  hatte  und  sein  Haus  jetzt  wie  eine  Apotheke  aussah.  
Das  ist  schlecht  für  den  Körper.  Je  mehr  Chemie  Sie  einnehmen,  desto  schlechter  wird  
sich  Ihr  Körper  fühlen.

Wenn  Sie  es  nicht  gewohnt  sind,  können  Sie  damit  beginnen,  zweimal  zu  rezitieren,  
jeweils  eine  halbe  Stunde  morgens  und  eine  halbe  Stunde  abends.  Je  mehr  Zeit  Sie  
verbringen,  desto  besser.  Wenn  jemand  Probleme  mit  Stress,  Nerven,  Ängsten,  
Kopfschmerzen  oder  irgendeiner  Art  von  Krankheit  hat,  konzentrieren  Sie  sich  auf  die  
Stelle,  an  der  Sie  das  Problem  oder  die  Krankheit  haben,  und  rezitieren  Sie  das  Mantra,  
denn  durch  Mantras  können  Sie  heilen  und  das  Wichtigste  ist,  dass  Sie  es  nicht  tun.  Es  
hat  keine  Nebenwirkungen.  Es  hängt  von  Ihrer  Konzentration  ab.  Sie  können  keine  
Gedanken  haben,  weder  gute  noch  schlechte,  um  Ihre  Stimme  auf  den  Ort  konzentrieren  
zu  können,  an  dem  Sie  Probleme  haben.  Es  ist  auch  wichtig  zu  meditieren.  Egal  in  
welcher  Position  Sie  es  machen,  wichtig  ist,  dass  Sie  sich  wohl  fühlen.  Wenn  Sie  
beispielsweise  krank  im  Bett  liegen  und  nicht  aufstehen  können,  können  Sie  die  
Gelegenheit  nutzen,  Mantras  zu  üben.  Sie  müssen  langsam  und  ruhig  „na  mo  a  mi  tuo  
fo“  sagen.  Weil  Gott  sagt,  dass  jeder,  der  ihn  um  Hilfe  bittet,  zur  Hilfe  kommt.  Deshalb  
kommt  er  Ihnen  zu  Hilfe,  wenn  Sie  seinen  Namen  konzentriert  aufsagen.  Probier  es  aus.

Sie  müssen  das  Mantra  beim  Meditieren  gleichzeitig  rezitieren:  na  mo  a  mi  tuo  fo  na  mo  
a  mi  tuo  fo...  laut  und  dann  aus  dem  Gedanken  heraus.  Um  jegliche  Art  von  Nervosität  
oder  negativen  Gedanken  aus  Ihrem  Geist  zu  entfernen,  müssen  Sie  sich  auf  das  
Rezitieren  dieses  Mantras  konzentrieren  und  Sie  werden  sehen,  wie  die  Nervosität  
verschwindet.  In  wenigen  Minuten  werden  die  Nervosität  und  der  Stress  verschwinden.  
Wenn  Sie  nicht  auf  diese  negativen  Emotionen  hören,  werden  diese  Emotionen  
verschwinden.  Je  mehr  Sie  ihnen  Aufmerksamkeit  schenken,  desto  mehr  Nervosität  und  
Stress  werden  Sie  haben.  Je  weniger  Sie  auf  diese  Emotionen  achten,  desto  schneller  
verschwinden  sie.  Stress,  Nervosität,  Wut,  Traurigkeitsgefühle...  all  das  wirkt  sich  direkt  
auf  Ihre  Gesundheit  aus.  Kann
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Versuchen  Sie,  es  mir  gleichzutun.  Ich  praktiziere  seit  40  Jahren,  und  wenn  ich  in  diesen  
Jahren  gesundheitliche  Probleme  hatte,  wurde  ich  durch  Yoga-Meditation  geheilt.

Versuchen  Sie  es  und  üben  Sie,  Sie  werden  sehen,  dass  bald  alle  Ihre  Krankheiten  
verschwinden  und  Sie  sich  voller  Gesundheit  und  Energie  fühlen  werden.  Vertraue  auf  
Gott  Guanyn,  wie  ich  es  getan  habe,  und  alles  wird  für  dich  sehr  gut  gehen.  Wenn  Sie  
mir  zuhören,  garantiere  ich  Ihnen,  dass  Sie  niemals  gesundheitliche  Probleme  haben  
werden.  Rezitieren  Sie  das  Mantra  2  Stunden  am  Tag  in  1/2-stündigen  Sitzungen  und  Sie  
werden  Gesundheit  und  positive  Energie  haben.  Damit  Sie  das  Leben  gesund  genießen  
können.  Denn  Gesundheit  ist  das  Wichtigste  im  Leben.  Wenn  man  keine  Gesundheit  hat,  
hat  man  nichts.  Jetzt  können  Sie  Millionär  sein  und  eine  perfekte  und  glückliche  Familie  
haben.  Wenn  Sie  nicht  gesund  sind,  können  Sie  das  Leben  nicht  genießen.

Deshalb  schlucken  Sie  von  niemandem  etwas  Negatives  herunter,  denn  dann  sind  Sie  
immer  krank  und  müssen  alle  zwei  bis  drei  ins  Krankenhaus.  Das  ist  es,  was  die  Person,  
die  dich  mit  Müll  bewirft,  will,  dass  du  krank  wirst.  Also  schlucken  Sie  nichts.  wenn  Leute  
sagen

Wir  nutzen  nur  3  %  der  nützlichen  Programme,  der  Rest  ist  Müll.  Jetzt  wissen  Sie  also:  
Wenn  Sie  gesundheitliche  Probleme  haben,  müssen  Sie  sich  selbst  vertrauen  und  dem  
Mantra  vertrauen,  das  heilen  kann.  Dann  konzentrieren  Sie  sich  auf  die  Stelle,  an  der  Sie  
das  Problem  haben,  und  rezitieren  das  Mantra  mit  100-prozentiger  Überzeugung.  Du  
darfst  keine  Zweifel  haben.  Wenn  Sie  dies  tun,  versichere  ich  Ihnen,  dass  Sie  geheilt  
werden.  Das  ist  es,  was  Guanyn  Bodhisattva  mir  beigebracht  hat  und  was  ich  Ihnen  
beibringe.  Ich  vertraue  Bodhisattva  Guanyn  und  habe  in  mehr  als  40  Jahren  alle  meine  
Gesundheitsprobleme  auf  diese  Weise  gelöst.  Jetzt  wissen  Sie  also,  dass  der  Ursprung  
des  Bösen  in  Ihrem  Gehirn  liegt,  und  ich  habe  Ihnen  beigebracht,  wie  Sie  Ihre  Krankheiten  
vom  Ursprung  des  Bösen  heilen  können.

Wenn  du  schluckst,  hat  der  andere  sein  Ziel  erreicht,  dich  zu  verletzen.
Wenn  der  andere  dir  Müll  schickt,  schickt  er  dir  Scheiße...  wirst  du  schlucken?  NEIN.

Wir  nutzen  nur  3  %  unseres  Geistes  nützliche  Gedanken,  die  restlichen  97  %  denken  
Unsinn,  Blödsinn  und  Fantasien,  die  nutzlos  sind.  Wie  Computermüllprogramme.

Mit  Yoga-Meditation  und  dem  Rezitieren  von  Mantras  konzentriere  ich  mich  auf  den  Ort,  
an  dem  ich  Probleme  habe,  und  gebe  meinem  Gehirn  den  Befehl,  diesen  Ort  zu  heilen.  
Das  nennt  man  Selbstheilung.  Ich  versichere  Ihnen,  dass  es  mit  Gottes  Hilfe  heilt.  Es  
spielt  keine  Rolle,  ob  es  sich  um  Krebs,  eine  Zyste  oder  eine  andere  Krankheit  handelt.  
Um  jede  Art  von  Gesundheitsproblem  zu  heilen,  müssen  Sie  erstens  sich  selbst  
vertrauen,  zweitens  müssen  Sie  dem  Mantra,  das  Sie  rezitieren,  und  Gott  vertrauen.  
Drittens  müssen  Sie  zu  100  %  darauf  vertrauen,  dass  Sie  mit  diesen  beiden  Dingen  zu  
100  %  heilen  werden.  Wenn  Sie  nicht  zu  100  %  davon  überzeugt  sind  und  Zweifel  haben,  

dass  dies  möglich  ist,  dann  funktioniert  es  nicht.  Man  muss  100  %  vertrauen.  Denken  Sie  
daran:  Alles  hängt  von  Ihrem  Verstand  ab.  Die  Kraft  des  Geistes  ist  sehr  mächtig.

Denken  Sie  immer  positiv,  denken  Sie  niemals  negativ.  Auch  wenn  bei  Ihnen  etwas  
schief  geht,  denken  Sie  immer  positiv  und  werden  sehen,  wie  sich  alles  um  Sie  herum  
zum  Positiven  verändert.  Nehmen  Sie  nicht  den  Müll,  den  andere  auf  Sie  werfen,  und  
behalten  Sie  ihn  in  sich.  Wenn  jemand  schlechte  Worte  zu  Ihnen  sagt  und  Sie  kritisiert,  
denken  Sie,  dass  er  es  nicht  zu  Ihnen  sagt,  denken  Sie  „Armer  Kerl,  das  ist  verrückt“,  
akzeptieren  Sie  nicht  die  negativen  Dinge,  die  andere  Ihnen  entgegenwerfen.  Wenn  Sie  
all  das  Negative,  das  andere  Ihnen  entgegenwerfen,  akzeptieren  und  schlucken,  werden  
Sie  krank.
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Rezitiere  einfach  das  Mantra,  das  ich  dir  beibringe,  und  versuche,  anderen  
zu  raten,  dasselbe  zu  tun.  Wenn  Ihnen  jemand  nicht  zuhört,  halten  Sie  einen  
Sicherheitsabstand  ein,  damit  die  Person  Ihnen  nicht  noch  mehr  Schaden  
zufügt.

Vielen  Dank.

Bullshit  und  Unsinn  rezitiere  schnell  das  Mantra  „Na  mo  a  mi  tuo  fo,  na  mo  
a  mi  tuo  fo“  langsam,  sanft  und  klar,  „na  mo  a  mi  tuo  fo,  na  mo  a  mi  tuo  fo“.  
Kehre  nicht  mit  schlechten  Worten  und  mit  zurück  Rache.

Ich  hoffe,  dass  Sie  mir  zuhören  und  meinen  Rat  befolgen.
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29.-  LIEBE

Wenn  Sie  sagen,  es  gehört  nur  mir,  wird  die  Sache  negativ.  Denken  Sie  deshalb  gut  
daran:  Die  Liebe  kann  nicht  fordern.  Wenn  du  diese  Liebe  verlangst,  ist  sie  negativ,  von  
Besitz,  sie  hat  nichts  mit  wahrer  Liebe  zu  tun.  Zum  Beispiel

Menschen  machen  Fehler  mit  Liebe.  Beispielsweise  wurden  in  Spanien  bis  zum  23.  
September  2010  50  Frauen  getötet.  Es  kommt  immer  derselbe  Satz  heraus:  „Wenn  es  
nicht  für  mich  ist,  wird  es  für  niemanden  sein.“  Das  sagt  der  Mensch  immer.  Der  Mann  
macht  einen  großen  Fehler.  ist  weder  Eigentum  noch  Sklave  von  irgendjemandem.  Der  
Mann  hat  nicht  das  Recht,  mit  ihr  zu  spielen:  Wenn  er  will,  nimmt  er  es,  wenn  er  will,  lässt  
er  es.  Kein  Mann  und  keine  Frau  haben  die  gleiche  Seele.  Die  Seele  ist  wie  ein  elektrischer  
Strom.  Wenn  das  Licht  rot  ist,  kommt  das  Licht  rot  heraus.  Wenn  das  Licht  weiß  ist,  ist  
das  Licht  auch  weiß.

Deshalb  müssen  sich  beide  um  ihn  kümmern,  wenn  sie  mit  allen  Besitzern  einen  Baum  
pflanzen.  Denn  wenn  der  eine  vorsichtig  ist  und  der  andere  misshandelt  wird,  wächst  der  Baum  nicht.

So  wie  eine  Mutter  ihr  Kind  liebt,  ist  diese  bedingungslose  Liebe  reine  Liebe.  Kümmere  
dich  Tag  und  Nacht  um  das  Baby.  Nachts  wacht  sie  immer,  obwohl  sie  müde  ist  und  
nichts  verlangt  und  nichts  verlangt,  das  ist  Liebe

Jeder  sagt,  dass  er  aus  Liebe  heiratet.  Machen  Sie  keinen  Fehler.  Besessene,  egoistische  
Liebe  ist  keine  Liebe.  Wenn  du  sagst,  dass  „du“  mir  gehörst,  dann  hast  du  mich  besessen  
und  ich  habe  dich  besessen.  es  geht  so  In  diesem  Fall  wird  es  immer  Probleme  und  
Konflikte  auf  beiden  Seiten  geben.  Was  Sie  tun  müssen,  ist,  zwei  Seelen  zu  einer  zu  
vereinen.  Wenn  Sie  beide  dieselbe  Person  sind,  werden  Sie  nicht  mit  sich  selbst  streiten.  
Unmöglich.  Wenn  man  etwas  in  die  Hand  nimmt  und  die  Hand  bewegt,  ertönt  kein  Ton.  
zwei,  wenn  sie  klingeln

Fazit:  Wenn  zwei  Menschen  streiten,  wer  hat  dann  Recht?  beide  sind  schuld,  weil  jeder  
ungeschoren  davonkommen  will.  Jeder  möchte  Recht  haben.  Wenn  zwei  Menschen  sich  
wirklich  lieben,  sind  sie  eins.  Wenn  jeder  für  seine  Interessen  denkt,  entsteht  ein  
Interessenkonflikt.

Wahre  Liebe  ist  reine  positive  Liebe.  Es  ist  keine  negative  Liebe.  Was  ist  positive  Liebe?  
Es  ist  das  Anbieten,  nicht  Bitten,  nicht  Fordern,  das  ist  Liebe,  deine  Seele,  deine  Gedanken  
an  eine  andere  Person  ohne  Bedingungen.  Keine  Forderungen  jeglicher  Art.  Das  ist  reine  
Liebe.  Wenn  eine  Liebe  Bedingungen  oder  Forderungen  stellt,  ist  es  Liebe,  es  ist  keine  
reine  Liebe,  es  ist  Besitz.

Was  ist  Liebe?

Das  heißt,  wenn  in  diesem  Leben  ein  Mann  geboren  wurde,  wurde  in  einem  früheren  
Leben  mit  Sicherheit  eine  Frau  oder  ein  Tier  geboren.  Ob  als  Mann  oder  als  Frau  geboren,  
es  gibt  keinen  Unterschied,  es  gibt  keinen  Vorgesetzten.  Die  Seele  ist  dieselbe.  Sie  haben  
die  gleiche  Seele.  Wenn  die  Seele  für  alle  gleich  ist,  ist  niemand  jedem  überlegen.  Nicht  
einmal  ein  König  ist  einem  Bettler  überlegen.  Wenn  er  als  Prinz  geboren  wird,  bedeutet  
das,  dass  er  im  vergangenen  Leben  die  Dinge  gut  gemacht  hat  und  jetzt  in  diesem  Leben  
diese  Verdienste  genießt.  Wenn  er  als  Bettler  geboren  wird,  bedeutet  das,  dass  er  im  
vergangenen  Leben  Unrecht  getan  hat  und  deshalb  in  diesem  Leben  keinen  Spaß  haben  kann.
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Wenn  du  der  ganzen  Welt  Liebe  gibst,  bist  du  überall  und  die  ganze  Welt  liebt  dich.  
Jeder  liebt  dich.  Genauso  wie  wir  Jesus  Christus  und  Maria  lieben.  Zu  Buddha.  Sie  
schenken  den  Menschen  ihr  Leben  und  ihre  Liebe.  Und  wir  erinnern  uns  immer  an  
sie.  Sie  sind  Heilige,  sie  schenken  allen  Menschen  ihre  Liebe,  nicht  Hass.  Obwohl  
Jesus  Christus  unschuldig  getötet  wurde,  liebt  er  weiterhin.  Er  hat  keinen  Hass  und  
will  auch  keine  Rache.  Nichts.  Deshalb  müssen  Mann  und  Frau  ihr  Selbst  vergessen,  
um  zwei  in  einem  zu  vereinen  und  sehr  glücklich  zu  leben.

Denken  Sie  daran,  dass  der  Ursprung  aller  Probleme  im  „Ich“  liegt.  Es  gibt  kein

Denken  Sie  immer  zuerst  an  sie.  Wenn  Sie  zuerst  an  sie  denken,  werden  Sie  keinen  
Konflikt  mehr  haben.  Erinnere  dich  gut  an  ihn.  Wenn  du  an  „Ich“  denkst,  ich  will  das,  
ich  denke  das,  das  würde  mir  gefallen ...  Wenn  der  andere  nicht  tut,  was  ich  sage,  
wirst  du  wütend,  das  ist  meine  Schuld.

Während  du  jedem,  dem  du  begegnest,  Liebe  schenkst,  wird  die  ganze  Welt  zur  
Liebesgarantie!  Der  Mensch  gibt  allen  Liebe,  verbreitet  diese  Liebe  an  alle  und  jeder  
wird  zu  Liebe  für  dich.  Es  ist,  als  ob  du  vor  einem  Spiegel  stehst.  Wenn  Sie  lächeln,  
lächelt  der  Spiegel,  garantiert!  Der  Spiegel  ist  wie  die  andere  Person.  Deshalb  ist  das  
Einzige,  was  Sie  tun  müssen,  wenn  Sie  Glück,  Glück  und  ein  langes  Leben  wollen,  
Liebe  zu  verteilen.  Wenn  Ihre  Frau  liebt,  erwidert  die  andere  Liebe.  Sicher!  der  andere  
hört  nicht  auf  zu  schlagen  und  zu  stechen,  der  andere  erwidert  kein  Lächeln.  Wenn  
du  willst,  dass  der  andere  dich  liebt,  liebst  du  zuerst  den  anderen.  wissen  oder  nicht

Du  weisst.

Wenn  Sie  glücklich  leben  wollen,  hören  Sie  mir  bitte  zu:  Bevor  Sie  etwas  tun,  denken  
Sie  zuerst  an  Ihren  Partner.  Denken  Sie  nicht  zuerst  an  sich  selbst.  Wenn  du  zuerst  
an  dich  selbst  denkst,  bist  du  egoistisch  und  negativ.  So  wird  es  nie  funktionieren.

Da  er  weiß,  dass  sie  auf  der  Suche  nach  Tötungen  sind,  rennt  er  bestimmt  weg,  
niemand  ist  so  dumm!  Aber  Jesus  Christus  scheut  sich  nicht  davor,  unseren  Nächsten  
zu  lieben.  Reine  positive  Liebe.

Deshalb  muss  man  zwei  zu  eins  verbinden.  Bevor  Sie  an  sich  selbst  denken,  denken  Sie  an  den  anderen.
Von  Ihrem  Partner,  von  Ihrer  Familie,  von  Ihren  Freunden,  von  der  Gesellschaft,  vom  Staat.

Was  ist  positiv?  Es  ist  die  Liebe,  die  das  Ich-Du-Er  nicht  unterscheidet.  Wenn  es  in  
der  Familie  keine  Liebe  gibt,  bricht  die  Familie  auseinander,  wenn  es  keine  Liebe  zur  
Gesellschaft  gibt,  schadet  die  Gesellschaft  sich  selbst,  wenn  es  keine  Liebe  zwischen  
den  Ländern  gibt,  dann  kommt  es  zum  Krieg.  Wenn  es  im  Universum  keine  Liebe  für  
den  Planeten  gibt,  kann  dies  das  Universum  verschmutzen  und  in  Zukunft  zu  Kriegen  
zwischen  den  Planeten  führen.  Alles  braucht  Liebe.  Wenn  es  keine  Liebe  gibt,  werden  
wir  Naturkatastrophen  erleben,  in  Familien,  persönliche  Katastrophen.  Alles  Böse  wird  negativ  sein.

Wenn  du  mit  deinem  Herzen  liebst,  denkst  du  nicht  an  das  „Ich“.  Wenn  „Ich“  dich  
liebe,  wirst  du  schon  Probleme  haben,  weil  du  nicht  zwischen  „Ich“,  „Du“  und  „Er“  unterscheiden  musst.
Deshalb  ist  es  nicht  „Ich“,  der  liebt.  Versuchen  Sie,  zwei  Seelen  in  einer  zu  vereinen.  
Wenn  es  nur  einen  gibt,  verlangen  sie  nichts  voneinander.  Es  gibt  keine  Diskussion.  
Als  wäre  es  ein  Baum.  Derselbe  Baum  weist  keine  Konflikte  auf.  Wenn  es  zwei  Bäume  
gibt,  gibt  es  bereits  Unterschiede:  Einer  wird  höher,  ein  anderer  wird  kleiner,  auf  
einem  wachsen  mehr  Blüten,  auf  einem  anderen  weniger  Blüten ...  Es  beginnen  bereits  Unterschiede  zu  entstehen.

wie  Jesus  Christus,  der  aus  reiner  Nächstenliebe  für  die  Menschen  stirbt.

Wir  alle  haben  einen  Traum:  glücklich  bis  ans  Ende  unserer  Tage  mit  dem  Partner,  
der  Familie,  der  Gesellschaft,  dem  Staat,  dem  Land  zu  leben ...  Deshalb  sollte  man  
nicht  an  „Ich“  denken,  damit  das  Negative  beginnt.  Probleme  mit  dem  anderen.

Damit  Sie  einen  glücklichen  Ort,  eine  glückliche  Gesellschaft,  einen  glücklichen  Staat,  
eine  glückliche  Welt  haben  können ...  Denken  Sie  nicht  an  jeden  einzelnen  von  Ihnen.  
Eine  Liebe  ist  rein,  wenn  es  in  dieser  Liebe  kein  „Ich“  gibt.  Wenn  dies  der  Fall  ist,  liegt  
ein  Interessenkonflikt  vor.  Vielen  Dank.

Denken  Sie  gut  daran.  Weder  ist  die  Frau  Eigentum  des  Mannes,  noch  ist  der  Mann  
Eigentum  der  Frau.  Die  beiden  sind  eins.  Sie  sind  beide  Eigentümer.  Wenn  es  so  geht,  
werden  Sie  sehr  glücklich  leben.  Jede  Diskussion,  die  man  führt,  ist  die  Schuld  des  
Egoismus,  die  Schuld  des  „Ich“:  Ich  will,  ich  denke...
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etwas  anderes.  Vertrauen  Sie  mir,  denken  Sie  bei  allem  immer  zuerst  an  die  andere  Partei.

Wenn  Sie  eine  gute  Mutter  sind,  müssen  Sie  alles  dafür  tun,  dass  Ihr  zukünftiges  
Kind  geistig  und  körperlich  gesund  zur  Welt  kommt.  Die  Liebe  einer  Mutter  ist  die  
größte  auf  der  Welt.  Für  Ihr  Kind  müssen  Sie  alles  in  positivem  Denken  tun.  Wenn  
Sie  beispielsweise  möchten,  dass  Ihr  Kind  Musiker  wird,  hören  Sie  jeden  Tag  Musik  
und  vermitteln  Sie  Ihrem  Kind  so  die  ganze  Emotion  der  Musik.  Wenn  Sie  möchten,  
dass  ich  Arzt  werde,  müssen  Sie  jeden  Tag  Bücher  zu  diesem  Thema  lesen.

Das  bedeutet:  Wenn  Sie  möchten,  dass  Ihr  Kind  in  der  Schwangerschaft  ein  guter  
Mensch  ist,  sollten  Sie  Bücher  über  gute  Ratschläge  und  gute  Taten  lesen.  So  
bringen  Sie  Ihrem  zukünftigen  Kind  bei,  ein  guter  Mensch  zu  sein.  Wenn  Ihr  Sohn  in  
Zukunft  ein  guter  Mensch  ist,  werden  Ihre  Familie  und  der  Rest  Ihrer  Kinder  eine  
gute  Zukunft  haben.  Wenn  Sie  während  der  Schwangerschaft  immer  egoistisch  
denken,  nervös  oder  traurig  sind  oder  irgendwelche  negativen  Gefühle  haben,  wird  
Ihr  Kind  bei  der  Geburt  traurig  und  negativ  sein  und  in  Zukunft  ein  schlechter  Mensch  
sein.  Das  ist  sehr  sorgfältig,  da  Sie  Ihr  Kind  seit  der  Schwangerschaft  unterrichten.  
Deshalb  sollten  Sie  in  der  Schwangerschaft  nicht  rauchen,  denn  wenn  Sie  rauchen,  
wirkt  sich  Nikotin  auch  auf  Ihr  Kind  aus.  Das  Gleiche  passiert,  wenn  Sie  trinken,  
Alkohol  gelangt  in  das  Blut  Ihres  ungeborenen  Kindes.  Wenn  er  im  Alter  Alkohol  in  
sich  trägt,  wird  er  höchstwahrscheinlich  ein  Alkoholiker  sein,  und  wenn  Sie  rauchen,  
wird  Ihr  Sohn  höchstwahrscheinlich  ein  Raucher  sein.  Deshalb  schaut  man  sehr  
genau  hin.

Alle  Straßen  sind  
abgeschnitten  und  dann  wirst  du  viel  ärmer  sein  als  zuvor.  negativ:  das  ist  das  
egoistische  „Ich“.  Wenn  Sie  so  weitermachen,  werden  Sie  in  Ruhe  gelassen.  Wenn  
Sie  vor  einem  Spiegel  ein  negatives  Gesicht  platzieren,  wird  das  Gesicht  im  Spiegel  
ebenfalls  negativ.  Es  wird  nicht  positiv  werden.  Deshalb,  wenn  Sie  ein  gutes  Leben  
wollen,  dass  es  Ihnen  gut  geht  mit  Ihrem  Partner,  Ihrer  Familie,  Ihren  Nachbarn,  Ihrer  
Gesellschaft,  dann  helfen  Sie  allen.  Weil  wir  eins  sind.

Zweitens:  Wenn  Ihr  Kind  geboren  wird,  denken  Sie  nicht:  Ach,  das  Baby,  das  gerade  
geboren  wurde,  weiß  nichts!  Er  kann  nicht  sprechen,  er  kennt  keine  Sprachen  und  
er  fängt  an,  vor  dem  Baby  negative  Dinge  zu  tun.  Er  wird  alles  lernen,  was  er  sieht  
und  hört.  Das  Baby,  das  wie  ein  leeres  Blatt  Papier  ist,  hängt  davon  ab,  wie  Sie  auf  
dieses  leere  Blatt  Papier  schreiben,  es  wird  es  registrieren.  Baby,  hör  zu,  wenn  du  
schreist,  schreist  und  schreist...  Baby  weiß  nicht,  ob  es  gut  oder  schlecht  ist  und  es  
lernt  es  und  wenn  es  älter  ist,  wird  es  auch  gerne  schreien.  alles  was  du  sagst  bzw

Wenn  eine  Frau  schwanger  ist,  ist  es  sehr  wichtig,  dass  sie  während  der  
Schwangerschaft  an  nichts  Negatives  denkt.  Wenn  Sie  negativ  denken,  wird  sich  
dieser  Gedanke  negativ  auf  Ihr  zukünftiges  Kind  auswirken.

Was  ist  Mutterliebe?

Wenn  Sie  dies  tun,  können  Sie  das  Beste  für  Ihr  Leben  bekommen  und  alle  Ihre  
positiven  Wünsche  werden  in  Erfüllung  gehen.  Alles  Negative  wird  auf  lange  Sicht  
teuer  und  mit  Zinsen  bezahlt.  Die  Leute  denken  fälschlicherweise:  „Sehen  Sie,  wie  
ich  durch  die  Täuschung  der  Menschen  Vorteile  bekomme.“

Nicht  in  dir,  denn  je  größer  dein  „Ich“  ist,  desto  negativer  wird  dein  Leben  sein  und  
du  wirst  mehr  Probleme  haben.  Wenn  du  sehr  gut  und  glücklich  leben  willst,  ein  
langes  Leben  in  Liebe  und  Gesundheit  haben  willst,  musst  du  das  „Ich“  immer  
kleiner  machen,  bis  es  verschwindet.

Dies  ist  wissenschaftlich  belegt.  Die  Leute  dachten:  „Oh,  dieses  Baby  weiß  nichts,  
es  ist  noch  nicht  geboren  und  weiß  nichts.“  Sie  liegen  falsch.  Er  weiß  alles,  was  du  
ihm  übermittelst,  was  du  isst,  was  du  trinkst,  alles.  Das  weiß  jede  werdende  Mutter.  
Versuchen  Sie,  alle  negativen  Emotionen  zu  kontrollieren,  um  ein  gesundes  Kind  zu  
bekommen.  Das  ist  das  Erste.

,
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Du  machst  das  vor  dem  Baby,  das  Baby  zeichnet  alles  auf.  Es  ist  wie  ein  Video,  es  
zeichnet  alles  Gute  und  Schlechte  auf.

Wenn  Sie  nicht  positiv  vorbereitet  sind,  können  Sie  bitte  warten,  bis  Sie  eines  Tages  
positiv  auf  die  Geburt  von  Kindern  vorbereitet  sind,  und  nicht  mit  einer  kritischen  
Situation,  mit  Problemen  im  Familienleben,  weil  es  sich  auf  Ihr  Kind  auswirken  wird.  
Deshalb  ist  es  das  Wichtigste,  Ihr  Kind  zu  einem  guten  Menschen  zu  erziehen.  Denk  
immer  für  andere,  das  ist  ein  guter  Sohn

Wenn  Sie  Ihr  Kind  nicht  gut  erziehen,  sehen  wir  jeden  Tag  viele  Mörder  und  Terroristen,  
die  Menschen  töten.  Warum  widmen  sich  diese  Menschen  dem  Töten?  denn  seit  
seiner  Kindheit  übermitteln  ihm  der  Vater  oder  die  Mutter  Negatives.  Das  Baby  ist  in  
einer  negativen  und  rachsüchtigen  Umgebung  aufgewachsen.

Es  gehört  zu  einer  geringeren  Kategorie.  Alles  hängt  von  der  Bildung  ab,  von  der  
Schwangerschaft  über  das  Neugeborene  bis  hin  zum  Erwachsenwerden.

Wenn  Sie  also  eine  glückliche  Familie  und  wundervolle  Kinder  haben  möchten,  die  
gut  mit  der  Familie  und  mit  Ihnen  in  der  Gesellschaft  umgehen  können,  müssen  Sie  
sie  von  der  Schwangerschaft,  der  Geburt  und  der  Kindheit  an  unterrichten.

In  vielen  Ländern  werden  Mädchen  erzogen,  indem  man  ihnen  erzählt,  dass  der  Mann  
ein  Gott  ist  und  dass  sie  ihm  in  allem  gehorchen  müssen,  und  schon  in  jungen  Jahren  
schluckt  das  Mädchen  diese  Geschichte,  die  weder  fair  noch  real  ist.  Wenn  sie  älter  
ist,  macht  sie  das,  was  ihr  als  Kind  beigebracht  wurde.  In  Europa  werden  Freiheit  und  
Gleichheit  gelehrt.  Ein  Mädchen  wird  nicht  den  Unsinn  denken,  dass  der  Mann  ein  
Gott  ist  und  dass  sie  ihm  in  allem  gehorchen  muss.  Der  Mann  kann  die  Frauen  
heiraten,  die  er  will,  und  die  Frau  kann  nur  einen  Mann  heiraten.  Deshalb  kommt  es  
auf  Bildung  an.  Vor  dem  Gesetz  der  Götter  sind  Mann  und  Frau  gleich,  es  gibt  keinen  
Vorgesetzten.  Man  kann  die  Schwachen  nicht  vernichten.  Logischerweise  ist  die  Frau  
schwächer  als  der  Mann.  Aber  nur  weil  es  schwächer  ist,  heißt  das  nicht,  dass  es  minderwertig  ist.

Erziehen  Sie  sich  gut,  um  ein  gutes  Kind  für  sich  selbst  und  einen  Nutzen  für  die  
Gesellschaft  zu  haben.  Deshalb  hört  er  gut  zu:  Er  sollte  den  negativen  Gedanken  
weder  direkt  noch  indirekt  übermitteln.  Es  betrifft  nicht  nur  Sie,  es  betrifft  auch  die  
Gesellschaft,  den  Staat  und  die  ganze  Welt.

Wenn  eine  Person  ein  sehr  wütendes  Gesicht  macht,  fängt  das  Baby  an  zu  weinen.  
Wenn  Sie  es  nicht  versuchen,  stellen  Sie  sich  vor  ein  Baby  und  machen  Sie  diese  
beiden  Gesichter,  um  zu  sehen,  wie  es  reagiert.  Deshalb  sage  ich,  dass  das  Baby  nicht  
sprechen  kann,  aber  das  bedeutet  nicht,  dass  es  nichts  weiß.  Das  Baby  lernt  alles  
Gute  und  alles  Schlechte.  Alles,  was  davor  kommt.  Vorsichtig!

Deshalb  irren  sich  viele  Menschen,  wenn  sie  denken,  dass  das  Baby  nichts  weiß,  aber  
ich  sage  Ihnen,  dass  das  Baby  alles  weiß,  alles,  was  in  seiner  Kindheit  lebt,  es  in  der  
Entwicklung  seines  Lebens,  in  seiner  Zukunft,  prägen  wird.  Wenn  Sie  Ihren  Vater  oder  
Ihre  Mutter  nicht  respektieren,  sieht,  hört  und  lernt  Ihr  Kind,  und  wenn  es  älter  ist,  wird  
es  Sie  auch  nicht  respektieren.  Weil  er  alles  von  dir  lernt.  Wenn  Sie  also  möchten,  
dass  Ihr  Kind  Sie  respektiert,  verwöhnt  und  für  Sie  sorgt,  müssen  Sie  dasselbe  mit  
Ihren  Eltern  tun.  Vor  deinem  Sohn  musst  du  deine  Mutter,  deinen  Vater,  deine  Familie,  
deinen  Ehemann  respektieren.  So  wird  Ihr  Sohn  von  Ihnen  lernen  und  wenn  Sie  alt  
sind,  wird  Ihr  Sohn  das  Gleiche  tun,  was  er  gesehen  hat  und  das  Sie  mit  Ihren  Eltern,  
Ihrer  Familie  und  Ihrem  Ehemann  getan  haben.  Ihr  Kind  lernt  100  %  von  dem,  was  Sie  
tun.  Das  muss  man  erkennen.  Baby  versteht  alles.  Wenn  Sie  vor  einem  Neugeborenen  
lächeln,  antwortet  das  Baby  mit  einem  Lächeln.

Jeder  denkt  an  mich,  mich,  mich  und  sie  denken  nicht  an  die  anderen.  In  diesem  Fall  
ist  es  weder  für  Sie  noch  für  Ihre  Familie  in  Ordnung.  Auch  der  Gesellschaft  wird  es  
nicht  gut  gehen.  Wenn  Sie  Ihr  Kind  nicht  richtig  erziehen,  hat  das  nicht  nur  
Auswirkungen  auf  Sie,  sondern  auch  auf  die  Gesellschaft  und  die  ganze  Welt.  Deshalb  
ist  es  bitte  sehr  wichtig,  es  geht  nicht  nur  um  Ihren  Sohn.  Ihr  Sohn  ist  auf  Bildung  
angewiesen,  er  kann  ein  Heiliger  oder  ein  Teufel  sein.  Es  kommt  auf  Sie  als  Mutter  an.  
Deshalb  haben  Sie  als  Mutter  eine  sehr  wichtige  Mission.
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Was  bedeutet  das?  Wenn  du  dich  wirklich  liebst,  musst  du  zuerst  das  kleine  „Ich“  
setzen,  bis  kein  „Ich“  mehr  da  ist.

für  Sie  und  ein  guter  Bürger  für  die  Gesellschaft.  Sie  erziehen  einen  Heiligen,  einen  
Dämon  oder  einen  Terroristen.  ganz  Dir  überlassen.

Du  wirst  unter  den  Folgen  leiden,  nicht  ein  anderer,  du  wirst  psychische  Probleme  
haben,  körperliche  Probleme  in  deinem  Mutterleib,  Probleme  in  deinem  Gewissen...  
also  achte  nicht  auf  die  anderen,  ihnen  wird  nichts  passieren,  ihnen  wird  nichts  
passieren  werde  nicht  wie  du  unter  den  Folgen  leiden.  Vertrauen  Sie  mir,  es  ist  Ihnen  
als  Mutter  sehr  wichtig.  Die  Liebe  einer  Mutter  ist  die  größte  Liebe  der  Welt.  Und  
wenn  Sie  Ihr  zukünftiges  Kind  wirklich  so  sehr  lieben,  müssen  Sie  es  ihm  von  der  
Schwangerschaft  an  beibringen.  Deshalb  müssen  Sie  alle  Ihre  Laster,  Gedanken,  
Rauchen,  Trinken,  Nervosität,  Traurigkeit,  Wut  usw.  beseitigen.  Alle  diese  negativen  
Handlungen  müssen  beseitigt  werden.  Wenn  Sie  möchten,  dass  Ihr  Sohn  in  Zukunft  
ein  guter  Sohn  ist,  müssen  Sie  tun,  was  ich  Ihnen  sage,  und  Sie  werden  einen  
wunderbaren  Sohn  haben.  Es  spielt  keine  Rolle,  ob  Sie  reich  oder  arm  sind.  Selbst  
wenn  Sie  Millionär  sind  und  Ihren  Sohn  nicht  gut  erziehen,  wird  er  in  ein  paar  Tagen  
Ihr  Vermögen  ausgeben,  Ihr  Geld  und  die  ganze  Familie  werden  in  Armut  geraten.  
Erinnere  dich  gut  an  meine  Worte.  Vielen  Dank.

Dich  selbst  lieben.  Zuerst  musst  du  dich  selbst  lieben.

Wenn  dieses  Ich  klein  ist,  kannst  du  alles  zum  Wohle  anderer  tun.  Wenn  du  nur  an  
andere  denkst,  möchte  logischerweise  jeder  dein  Freund  sein,  jeder  verehrt  dich,  bei  
jedem  guten  Anlass  denken  sie  zuerst  an  dich,  weil  du  ein  guter  Mann,  ein  guter  
Bürger  bist.  Um  gut  zu  sein,  muss  man  vor  allem  an  andere  denken.  Da  du  zuerst  an  
andere  denkst  und  nicht  an  deine  eigenen  Interessen,  lieben  dich  alle:  Wer  wäre  
nicht  gerne  dein  Freund?  Weil  Sie  ein  fürsorglicher,  beeindruckend  fürsorglicher  
Mensch  mit  einem  Herz  aus  Gold  sind.  Jeder  liebt  dich,  dein  Leben  wird  wunderbar  
sein.  Du  wirst  jede  Gelegenheit  auf  dieser  Welt  haben,  jeder  möchte  dir  helfen,  jeder  
liebt  dich.  Um  dies  zu  erreichen,  muss  das  Selbst  immer  kleiner  werden,  bis  es  0  
wird.  Wenn  Sie  in  der  Lage  sind,  dieses  Selbst  in  0  umzuwandeln,  werden  Sie  ein  
Gott  auf  dieser  Welt.  Sie  werden  die  willkommenste  Person  auf  diesem  Planeten  
sein.  Genau  wie  Jesus  Christus.  In  Jesus  Christus  gibt  es  kein  „Ich“  Jesus  Christus  
stirbt  für  die  Menschen.  Wenn  Jesus  Christus  ein  bisschen  „Ich“  gehabt  hätte  und  
gewusst  hätte,  an  welchem  Tag  und  zu  welcher  Stunde  die  Römer  nach  ihm  suchten,  
um  ihn  zu  töten,  wäre  er  weggelaufen.  Und  er  rennt  nicht  weg.  Das  bedeutet,  dass  
Jesus  Christus  nur  an  andere  denkt,  nur  an  die  Interessen  anderer.  Stirb  für  uns.  
Das  bedeutet,  dass  Jesus  Christus  kommt,  um  das  „Ich“  auf  0  zu  reduzieren.

In  der  Schule  lehrt  man  nur,  klug  zu  sein,  nicht  aber,  wie  man  ein  guter  Mensch  ist.  
Denken  Sie  daran:  Ob  es  Ihrem  zukünftigen  Kind  gut  oder  schlecht  geht,  liegt  in  
Ihrer  Hand.  Deshalb  ist  die  Mission  der  Mutter  sehr  wichtig.  Sie  müssen  wissen,  wie  
wichtig  das  ist.  Versuchen  Sie  niemals  eine  Abtreibung,  denn  dadurch  wird  Ihr  Kind  
getötet:  Ihr  zukünftiges  Kind.  Der  Tiger,  der  Löwe  …  sie  sind  Fleischfresser  und  
fressen  alle  Arten  von  Tieren,  aber  sie  fressen  nie  ihre  Kinder,  sie  töten  ihre  Kinder  
nie.  Wir  Menschen,  intelligenter,  so  gut  im  Herzen...  und  wir  töten  unsere  Kinder?  
Das  hat  sehr  schwerwiegende  Folgen,  sowohl  geistig  als  auch  körperlich.  Nach  2  
oder  3  Abtreibungen  können  Sie  keine  weiteren  Kinder  mehr  bekommen.  Wenn  man  
älter  ist,  eine  glückliche  Familie  hat  und  Kinder  haben  möchte,  wird  man  dazu  nicht  
in  der  Lage  sein.  Hören  Sie  nicht  auf  Menschen,  die  eine  Abtreibung  befürworten.

Deshalb  ist  er  dazu  in  der  Lage.  Wenn  wir  den  Tag  und  die  Stunde  wüssten,  an  dem  
sie  kommen  würden,  um  uns  zu  töten,  würden  wir  sicherlich  weglaufen.  Das  ist
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garantiert.  Das  ist  der  Unterschied  zwischen  Menschen  mit  mir  und  Menschen  
ohne  mich.  Dies  ist  der  einzige  Unterschied.  Gerade  als  J  Selbst  0  erreicht  und  
Gott  wird.  Wenn  Jesus  Christus  es  tut,  können  wir  als  Kinder  Gottes  es  auch  
tun.  Es  hängt  nur  davon  ab,  ob  Sie  es  tun  möchten  oder  nicht.

Was  ist  dein  Inneres?

Deshalb  kann  jeder  ein  Heiliger  werden,  die  Frage  ist,  ob  man  will  oder  nicht.

Und  Ihre  Zellen  werden  negativ.  Zuerst  werden  sie  dich  selbst  angreifen,  und  
logischerweise  wird  in  dir  ein  Weltkrieg  ausbrechen:  Ob  gut  oder  schlecht,  
alles  wird  getötet  und  du  wirst  mit  deiner  Gesundheit  bezahlen.  Jeder  negative  
Gedanke  wirkt  sich  auf  Ihre  Zellen  aus  und  sie  werden  negativ.  Um  jede  Art  von  
Krankheit  zu  stoppen,  müssen  Sie  Ihre  Denkweise  ändern.  Du  musst  lieben:  
Liebe  deine  Zellen.  Wenn  du  deinen  Zellen  Liebe  gibst,  lernen  sie,  sich  selbst  
zu  lieben,  und  wenn  sie  sich  selbst  lieben,  lieben  sie  dich  auch  und  werden  
nicht  krank.  Denken  Sie  also  gut  daran:  die  Zellen

Alles,  um  andere  auszunutzen.  Dies  nennt  man  negatives  Denken.  Bei  dieser  
Denkweise  sind  Sie  der  Erste,  der  die  Rechnung  bezahlt.  Denn  bei  dieser  
Denkweise  denken  die  Zellen,  was  Sie  denken:  Wenn  Sie  negativ  denken,  
denken  Ihre  Zellen  negativ.

Es  ist  das  Gegenteil  von  dem,  was  die  Leute  denken.  Ob  man  Menschen  kennt  
oder  nicht,  man  muss  sie  gleich  behandeln,  denn  sie  sind  alle  Kinder  Gottes,  
wir  gehören  alle  zur  gleichen  Kategorie.  Man  kann  nicht  zwischen  reich,  arm,  
edel,  bettelnd,  gutaussehend,  hässlich  unterscheiden ...  Vor  unserem  Gott  
haben  wir  alle  die  gleiche  Kategorie,  das  gleiche  Niveau.  Niemand  ist  dem  
anderen  überlegen:  Wir  sind  alle  gleich.  Denken  Sie  daran:  Vor  Gott  gehören  
ein  Bettler  oder  ein  König  zur  gleichen  Kategorie,  sie  haben  die  gleiche  Seele.  
Der  einzige  Unterschied  besteht  darin,  dass  die  Könige,  Fürsten  oder  Millionäre  
in  ihren  vergangenen  Leben  Gutes  für  die  Menschen  getan  haben.  So  können  
Sie  dieses  Leben  genießen.  Als  Bettler  war  er  in  seinem  früheren  Leben  ein  
sehr  egoistischer  Mensch,  deshalb  hat  er  in  diesem  Leben  nichts.  Sie  
unterscheiden  sich  nur  darin.  Seine  Seele  gehört  zur  gleichen  Kategorie.

Wir  können  ein  Gott  werden,  die  Frage  ist,  ob  wir  wollen  oder  nicht.  Wenn  du  
dieses  Selbst  nicht  verlassen  willst,  wird  dich  der  Herr  des  Todes  eines  Tages  
zum  Sterben  zwingen,  denn  da  du  dieses  Selbst  nicht  verlassen  willst,  wirst  du  
zu  einer  Seele  aus  der  Hölle.  Wenn  du  das  Selbst  verlässt,  wirst  du  der  
glücklichste  Mensch  der  Welt  und  wenn  du  stirbst,  wirst  du  ein  Gott.  Wenn  du  
in  dieser  Welt  von  diesem  Selbst  abhängig  wirst,  wirst  du  egoistisch  sein,  
Menschen  ausnutzen,  ein  schlechter  Mensch  sein,  niemand  wird  dich  lieben,  
alle  Türen  sind  verschlossen,  alle  Straßen  sind  blockiert,  du  wirst  eine  schlechte  
Gesundheit  haben,  Pech  haben….  Je  größer  ich  bin,  desto  mehr  Probleme  wirst  
du  in  diesem  Leben  und  auch  nach  deinem  Tod  haben.  Du  wirst  ein  Dämon  
sein,  du  wirst  zur  Hölle  fahren  und  nichts  wird  für  dich  klappen.  Deshalb  musst  
du  es  für  dich  selbst  tun,  wenn  du  dich  selbst  liebst.  Und  sich  selbst  Gutes  zu  
tun  bedeutet,  dass  man  den  Menschen  Liebe  schenken  muss,  anstatt  egoistisch  zu  sein  und  über  seine  eigenen  Interessen  nachzudenken.

Ihr  Inneres  ist  mit  Millionen  von  Zellen  gefüllt.  Alle  diese  Zellen  bilden  unseren  
Körper.  Das  Gleiche  gilt  für  Männer  und  Frauen.  Menschen  machen  Fehler:  
großer  Fehler.  Wenn  jemand  krank  wird,  will  er  nur  noch  töten  und  töten:  Hier  
machen  Menschen  Fehler.  Die  Zellen  sind  ein  Teil  von  uns  selbst.  Wenn  Sie  
etwas  von  sich  selbst  töten  wollen,  liegen  Sie  falsch,  denn  diese  Zellen  waren  
vor  der  Erkrankung  gute  Zellen.  Warum  werden  sie  eines  Tages  zu  schlechten  
Zellen,  erkrankten  Zellen,  Krebszellen  oder  anderen  Arten  von  Krankheiten?  
Weil?  Ich  sage  Ihnen  warum:  Zellen  erhalten  Informationen  von  unserem  
Gehirn.  Wenn  Ihr  Gehirn  negativ  denkt,  gelangen  logischerweise  die  negativen  
Informationen  in  Ihre  Zellen.  Was  ist  negativ?  Negativ  sind  viele  Dinge:  
Traurigkeit,  Rache,  Menschen  zum  eigenen  Vorteil  ausnutzen,  Menschen  
verletzen.
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Viele  Dinge  können  Ihre  Zellen  verändern,  vor  allem  aber  ist  Ihr  Denken  wichtig.

Wenn  Sie  es  schaffen,  Ihr  Inneres  zu  lieben,  müssen  Sie  auch  Ihr  Äußeres  lieben,  um  diese  
Liebe  mit  anderen  zu  verbinden.  Wenn  du  andere  liebst,  deine  Familie,  deine  Freunde...  wirst  
du  die  Gesellschaft,  dein  Land  und  die  ganze  Welt  lieben,  dann  wird  diese  Erde  ein  Paradies  
sein.

Drittens:  Der  Atem:  Er  muss  lang,  fein  und  weich  sein,  bis  zum  Nabel.

Das  Denken  gibt  dem  gesamten  Organismus  Ordnung  und  automatisch  stoppt  der  gesamte  
Organismus.  Wenn  es  dem  Organismus  den  Befehl  gibt,  dass  er  leben  muss,  hat  man  
Hoffnung.  Aber  man  muss  sein  Inneres  lieben,  diese  kranken  Zellen,  damit  sie  heilen  können.

Versuchen  Sie,  Ihren  Zellen  beizubringen,  heilige  Zellen  zu  guten  Zellen  zu  werden.  So  helfen  

Ihnen  Ihre  Zellen,  anstatt  Sie  zu  nerven  und  zu  verletzen.  Deshalb  lieben  Sie  Ihre  schlechten  
Zellen,  um  sie  zu  heilen  und  viel  Gesundheit  zu  haben.  Wenn  du  deinen  Zellen  viel  Liebe  
gibst,  lieben  sie  dich  auch.  Wenn  Sie  Schönheit  wollen,  geben  Ihnen  Zellen  Schönheit  und  
Jugend.  Deine  Zellen  gehorchen  dir.  Aber  es  hängt  alles  von  Ihnen  ab.  Die  Zellen  erhalten  nur  
Befehle,  sie  handeln  nicht  mit  ihren  eigenen  Gedanken,  nein.  Sie  denken  nicht,  sie  nehmen  
nur  Befehle  entgegen.

Zellen  brauchen  Sauerstoff.  Wenn  Sie  nur  in  die  Lunge  atmen,  ist  der  Atem  sehr  kurz.  Sie  
müssen  mit  einem  langen  Atemzug  bis  zum  Nabel  atmen.  Ihr  Blut  braucht  Sauerstoff,  lernen  
Sie,  fein,  langsam,  weich  und  lang  zu  atmen.  Man  muss  seinen  Körper  daran  gewöhnen,  24  
Stunden  lang  so  zu  atmen.  Ihre  Zellen  werden  es  Ihnen  danken  und  Sie  werden  gesund  
bleiben.

Um  eine  Krankheit  zu  heilen,  helfen  Ihnen  Ärzte  zu  30  %,  die  restlichen  70  %  müssen  Sie  mit  
Ihrem  positiven  Denken  aufbringen.

Wie  wird  es  den  Zellen  gut  gehen?  Versuchen  Sie,  natürliche  Medikamente  zu  
konsumieren  und  weniger  chemische  Medikamente  einzunehmen.  Jeder  weiß,  
dass  Medikamente  das  eine  heilen  und  das  andere  verderben.

Dies  ist  sehr  wichtig.

Es  hängt  von  Ihnen  ab:  Wenn  ein  Patient  nicht  leben  will,  kann  ihn  nicht  einmal  Gott  retten.

Sie  sollten  keine  chemischen  Produkte  essen,  Sie  müssen  natürliche  Produkte  ohne  
Chemikalien  essen.

Vielen  Dank.

Zuerst  musst  du  dich  selbst  lieben,  und  wenn  in  dir  Liebe  ist,  dann  musst  du  diese  Liebe  
nach  außen  übertragen,  indem  du  andere  liebst.

Wenn  Sie  nicht  aufhören,  Chemikalien,  Pillen,  Medikamente,  Konservierungsstoffe  zu  sich  zu  nehmen  …

vorher  waren  sie  nicht  negativ.  Warum  sind  sie  jetzt  negativ?  Weil  Sie  mit  Ihrem  Denken  die  
Zellen  negativ  gemacht  haben.  Denn  wenn  Sie  ihnen  Negatives  beibringen,  lernen  sie  
Negatives:  Ihre  Zellen  lernen  von  Ihnen.

Deshalb  lieben  Sie  zuerst  Ihre  Zellen,  wenn  Sie  Ihr  Inneres  lieben.  Wenn  Sie  Ihre  Zellen  lieben,  
werden  sie  Sie  auch  lieben.  So  werden  aus  den  schlechten  Zellen  gute.

,

Zweitens  ist  das  Essen.  Denken  Sie  daran:  Sie  sollten  keine  Konservierungsstoffe  essen.

ZURÜCK-INDEX
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30.  I.  KENNEN  SIE  DEN  UNTERSCHIED.  ICH  DU  ER

Menschen,  die  immer  an  MICH  denken,  liegen  falsch.  Dieses  Ich  lässt  uns  falsch  
leben.  Alles,  was  mit  MIR  beginnt,  geht  schief:  die  Welt,  persönliche  Beziehungen.  
Dass  ich  nicht  das  wahre  Ich  bin.  Dieses  Ich  ist  das  Produkt  der  Vereinigung  
eines  Spermatozoons  und  einer  Eizelle,  es  ist  ein  Ich  aus  Fleisch  und  Blut.
Dieses  Ich  wird  geboren  und  stirbt.  Wenn  wir  geboren  werden,  bringen  wir  nichts  
mit,  weder  Reichtum  noch  alles,  was  wir  sehen  oder  berühren.  Wenn  wir  sterben,  
nehmen  wir  nichts  mit.  Menschen,  die  nur  für  dieses  Ich  denken  und  kämpfen,  
erreichen  das  Ende  ihres  Lebens  und  alles  wird  zu  Nichts  und  nichts  ist  0.  Wenn  
es  0  ist,  was  tun  wir  dann,  wenn  wir  für  dieses  Fantasie-Ich,  für  dieses  falsche  Ich  kämpfen?

Wenn  du  schläfst,  ist  es,  als  wärst  du  tot.  Wir  wissen  nicht,  ob  wir  am  nächsten  
Tag  aufstehen  werden.  Was  wird  unsere  letzte  Nacht  sein?  wir  wissen  nicht.  
Wenn  man  gut  leben  will,  ist  es  notwendig,  dieses  Ich  zu  verkleinern,  denn  je  
größer  dieses  Ich  ist,  desto  mehr  Probleme  werden  wir  haben.  Wenn  das  I  klein  
ist,  werden  wir  weniger  Probleme  haben.  Je  größer  dieses  Selbst  ist,  desto  
egoistischer  sind  wir.  Je  egoistischer,  desto  schwieriger  ist  es,  mit  allen  
zusammenzuleben.  Wer  möchte  einen  egoistischen  Freund  oder  ein  egoistisches  
Familienmitglied?  Du  wirst  zu  niemandem  passen,  nicht  zu  deiner  Familie,  nicht  
zu  deinen  Freunden,  nicht  zur  Gesellschaft,  nicht  zum  Staat.  Egoismus  führt  uns  
in  die  Irre  und  führt  zu  einem  schlechten  Leben.  Wenn  dieses  Ich  winzig  ist,  
denkt  es  immer  an  andere.  Du  liebst  also  alle  Lebewesen;  Ihre  Familie,  Ihre  
Freunde  und  die  ganze  Gesellschaft.  Wenn  du  andere  so  liebst  wie  dich  selbst,  
wird  jeder  an  deiner  Seite  sein  und  dir  helfen  wollen.  Wenn  du  eine  Person  so  
behandelst,  als  wärst  du  du  selbst,  wenn  du  andere  mit  Liebe  liebst,  werden  dich  
logischerweise  auch  andere  lieben.  Es  ist,  als  stünde  man  vor  einem  Spiegel.  
Wenn  du  mit  Liebe  in  den  Spiegel  schaust,  erwidert  das  im  Spiegel  reflektierte  
Bild  die  Liebe  zu  dir.  Wenn  Sie  egoistisch  in  den  Spiegel  schauen,  wird  der  
Spiegel  auch  Egoismus  widerspiegeln.  Liebe  erwidert  Liebe.  Egoismus  bringt  
Egoismus  zurück  und  die  Dinge  werden  für  dich  nie  klappen.  Wenn  Sie  möchten,  
dass  es  Ihnen  gut  geht,  Sie  glücklich  sind,  eine  gute  Zukunft  haben  und  ein  
Leben  voller  positiver  Dinge  haben,  müssen  Sie  nur  an  andere  denken.  Denk  
nicht  an  das  Ich.

Wie  viele  Jahre  leben  wir?  wir  wissen  nicht.  Jede  Nacht,  wenn  wir  schlafen  
gehen,  trennen  wir  uns  von  der  Welt,  das  nennt  man  einen  kleinen  Tod.

Je  mehr  du  über  dich  selbst  nachdenkst,  desto  schwieriger  wird  dein  Leben.  
Wenn  du  egoistisch  bist,  werden  dich  alle  hassen  und  du  wirst  keine  Freunde  
haben.  Niemand  wird  dich  lieben,  wenn  du  nur  an  dich  selbst  denkst.  Denken  
Sie  deshalb  immer  zuerst  an  andere  und  jeder  wird  bei  Ihnen  sein  und  Ihnen  helfen  wollen.  Sicher.

Wer  hier  ein  Paradies  haben  möchte,  muss  zunächst  ein  Herz  voller  Liebe  haben.  
Dann  werden  Ihre  Umgebung,  Ihre  Leute,  Ihre  Umgebung  alle  Engel  für  Sie  sein,  
sie  werden  für  Sie  Heilige  sein.  Zuerst  musst  du  ein  Engel  sein,  ein  Heiliger,  und  
alles  um  dich  herum  wird  für  dich  zu  einem  Engel.

Wenn  Sie  nicht  aufhören,  andere  zu  ärgern,  wer  möchte  dann  in  Ihre  Nähe  
kommen?  Wenn  du  anderen  die  Hand  schüttelst,  bist  du  positiv,  du  schenkst  
Freude,  du  lächelst  mit  einem  Herzen  voller  Liebe,  ich  garantiere  dir,  dass  jeder  
dich  mit  der  gleichen  Münze  zurückgeben  wird.  Wenn  du  Liebe  gibst,  lieben  dich  
alle  zurück.  Wenn  Sie  Ihrem  Leben  einen  Sinn  geben,  echten  Reichtum  und  ein  
wundervolles  Leben  haben  möchten,  wissen  Sie  bereits,  dass  alles  von  Ihnen  
abhängt,  davon,  was  Sie  geben.  Wenn  Sie  möchten,  dass  die  Umgebung  um  Sie  
herum  positiv  ist,  müssen  Sie  zuerst  positiv  mit  anderen  umgehen.
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Die  Leute  sagen:  Dieser  Körper  gehört  mir.  Du  liegst  falsch,  dieser  Körper  
gehört  nicht  uns.  Wir  nutzen  diesen  Körper.  Der  Körper  ist  ein  Geschenk  
unserer  Eltern,  er  gehört  nicht  dir.  Du  nutzt  es  einfach.  Der  Körper  ist  wie  ein  
Auto,  das  Auto  gehört  dir,  aber  du  bist  es  nicht.  Es  ist  nicht  notwendig,  
schlechte  Taten  zu  begehen,  um  Vorteile  für  diesen  falschen  Körper  zu  erzielen.  
Am  Ende,  wenn  wir  sterben,  nehmen  wir  nichts  mit,  wofür  kämpfen  wir  also?  
so  dass?  es  ist  nutzlos;  Eigentum,  Geld,  Familie.  Wenn  wir  sterben,  ist  alles  
vorbei:  Wenn  Sie  sterben,  können  Sie  Ihre  Kinder,  Ihre  Frau,  Ihr  Eigentum  oder  
Vermögen  jeglicher  Art  nicht  mitnehmen.  Niemand  kann  für  dich  sterben.  
Niemand  kann  es  für  dich  genießen.  Deshalb  hängt  alles  von  Ihnen  ab.  –  Wenn  
Sie  in  einer  Atmosphäre  des  Glücks  leben  und  alles  in  Ordnung  haben  möchten,  
müssen  Sie  nur  jedes  Lebewesen  lieben  und  dürfen  bei  anderen  keine  Mängel  
erkennen,  denn  niemand  ist  perfekt.  Wenn  wir  nicht  perfekt  sind,  können  wir  
nicht  mit  dem  Finger  auf  irgendjemanden  zeigen,  weil  wir  alle  unsere  Fehler  
haben  wie  alle  anderen  auch.  Wenn  Sie  ein  guter  Mensch  sind,  versuchen  Sie,  
die  Fehler  anderer  nicht  zu  erkennen.  Es  ist,  als  ob  dir  jemand  sagen  würde:  
„Du  hast  einen  schwarzen  Fleck  auf  deinem  Körper.“

So  können  Sie  ein  rundum  glückliches  Leben  führen  und  alle  Ihre  Wünsche  
erfüllen.  Die  meisten  Menschen  kümmern  sich  nicht  um  andere.  Sie  gehen  zu  
ihrem  eigenen  Vorteil  über  jeden  her.  Ihr  werdet  euch  einmal  gegenseitig  
übertreten  können,  denn  die  Leute,  die  euch  nicht  kennen,  lassen  sich  übertreten.
Aber  wenn  du  es  ein  zweites  Mal  versuchst,  wird  dir  niemand  mehr  erlauben,  
sie  auszunutzen,  und  niemand  wird  dich  an  seiner  Seite  haben  wollen,  weil  du  
sie  ausgenutzt  hast.  Dann  wird  deine  Zukunft  die  Hölle  sein.  Wenn  du  also  gut  
leben  willst,  musst  du  zunächst  ein  Herz  voller  Liebe  haben.  Liebe  jedes  
Lebewesen.  Denn  wenn  du  Liebe  gibst,  wird  dich  jeder  auch  lieben  und  dein  
Leben  wird  ein  fantastisches  Paradies  sein:  Wenn  du  Geld  willst,  kannst  du  
Geld  haben,  denn  jeder  wird  dir  helfen  und  jeder  wird  dir  eine  Chance  geben.  
Alles  Gute  wird  dir  zuerst  angeboten,  weil  du  besser  bist  als  andere.  Im  
Gegenteil,  wenn  du  immer  an  dich  denkst  und  dir  die  anderen  egal  sind,  wird  
dich  niemand  lieben  und  alle  werden  dich  nerven.  Dann  kommt  man  nirgendwo  
hin,  man  kommt  nicht  weit.  Deshalb  sagen  wir:  „Ich  sehe“:  Wenn  Sie  etwas  
sehen,  werden  Sie  unterscheiden,  ob  es  Ihnen  gefällt  oder  nicht.  Ich  liebe;  
Wenn  man  sagt:  „Ich  liebe“,  gibt  es  Unterschiede  zwischen  „Ich  liebe“  und  „Ich  
liebe  nicht“.  Ich  denke:  Ich  denke  gut  oder  ich  denke  schlecht.  Du  denkst  und  
sprichst  immer  zuerst  über  mich  und  machst  einen  großen  Fehler,  denn  wenn  
du  sagst:  „Ich  denke,  ich  verstehe,  ich  will,  ich  wünsche“,  bist  du  sehr  
egoistisch.  Wenn  Sie  zuerst  an  sich  selbst  denken,  stehen  andere  an  zweiter  
Stelle.  Aber  du  liegst  falsch,  die  anderen  kommen  zuerst.  Wir  können  gut  leben,  
es  kommt  auf  die  Umwelt  und  die  Menschen  an.  Wenn  die  Umgebung  positiv  
ist,  sind  die  Menschen  positiv  und  du  lebst  voller  Glück,  Liebe  und  dein  Leben  
ist  ein  Paradies.  Geben  Sie  also  niemals  anderen  die  Schuld.  Die  einzigen  
Schuldigen  an  unseren  Dingen  sind  wir  selbst.  Wenn  wir  andere  zu  unserem  
eigenen  Vorteil  ausnutzen,  werden  wir  am  Ende  teuer  dafür  bezahlen.  Wenn  Sie  
zulassen,  dass  jemand  anderes  Sie  ein  wenig  ausnutzt,  wird  diese  Person  Ihnen  
immer  einen  Gefallen  schulden  und  gut  zu  Ihnen  sein.  Wenn  du  jemanden  auch  
nur  ein  wenig  ausnutzt,  wird  der  andere  schlecht  über  dich  denken  und  nichts  
mit  dir  haben  wollen.  Aus  diesem  Grund  ist  das,  was  ich  sage  und  was  die  
Leute  nicht  verstehen,  ein  großes  Unglück  für  Ihr  Leben  und  Ihre  Gesundheit,  
ein  großes  Ich  zu  haben.  Je  größer  das  Ich,  desto  mehr  Unglück  hat  man.  Wenn  
du  dieses  kleinere  Ich  hast,  wirst  du  glücklicher  sein  und  alle  deine  Wünsche  
erfüllen  können.  Willst  du  glücklich  sein?  Möchten  Sie  alle  Ihre  Wünsche  
erfüllen?  Möchten  Sie  eine  glückliche  Familie,  Freunde,  einen  glücklichen  
Partner,  einen  Job,  Reichtum,  Schönheit ...  haben?  Es  hängt  alles  von  Ihrem  
Denken  ab.  Was  Sie  ändern  möchten,  ändert  sich  entsprechend  Ihrer  Denkweise.  
Wenn  Sie  möchten,  dass  Ihre  Umgebung  höllisch  ist,  ändern  Sie  sich  höllisch.  
So  ist  das.
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Der  Unterschied  zwischen  einem  Heiligen  und  uns  besteht  darin,  dass  ein  
Heiliger  nur  für  andere  handelt  und  denkt  und  wir  nur  zu  unserem  eigenen  
Vorteil,  für  uns  selbst,  handeln.  Wir  tun  nichts  für  irgendjemanden.  Wenn  wir  
dasselbe  tun  würden  wie  Gott,  Jesus  Christus  oder  Buddha,  wären  wir  Götter  
wie  sie.  Du  musst  dieses  „Ich“  einfach  fallen  lassen.

Gesicht“  und  der  andere  antwortet:  „Und  was  ist  mit  dir,  du  hast  ganz  Schwarz,  
voller  Dreck.“  Wir  sehen  immer  die  Fehler  anderer,  wir  sehen  nie  unsere  
eigenen  Fehler.  Bevor  Sie  also  mit  dem  Finger  auf  andere  zeigen,  zeigen  Sie  
zuerst  auf  sich  selbst.  Wenn  Sie  Fehler  machen,  können  und  haben  Sie  nicht  
das  Recht,  mit  dem  Finger  auf  irgendjemanden  zu  zeigen.  Jeder  macht  Fehler,  
man  muss  verzeihen.  Wenn  Sie  niemandem  vergeben  können,  werden  Ihnen  
auch  andere  nicht  vergeben.  Wir  machen  immer  Fehler,  also  versuche  nicht  so  
stur  zu  sein  und  zu  sagen:  „Ich  will  es  so  und  so  wird  es  sein.“  so  dass?  Wie  
viele  Jahre  wirst  du  leben?  Versuchen  Sie,  gut  und  ruhig  zu  leben,  ohne  
jemanden  zu  verletzen.  Mit  dem  Schmerz  anderer  kann  man  nicht  gut  leben.  So  
kann  man  nicht  gut  leben,  früher  oder  später  wird  man  dafür  teuer  bezahlen  
müssen.  Wenn  du  einen  Ball  hart  gegen  die  Wand  wirfst,  macht  dich  der  Ball  
stark.  Und  je  stärker  man  es  wirft,  desto  stärker  wird  es.

Das  Problem,  das  wir  vor  der  Freiheit  haben,  ist,  dass  wir  nicht  wissen,  wie  wir  
differenzieren  sollen.  Vorhin  haben  wir  über  das  erste  Problem  gesprochen,  
und  jetzt  werden  wir  über  das  zweite  sprechen.  Welchen  Unterschied  bedeutet  
das?  „Ich,  du,  er,  der  beginnt  zu  differenzieren,  aber  wir  liegen  falsch,  denn  
„ich,  du  und  jeder  andere“  existiert  nicht,  weil  wir  alle  eins  sind.  „Ich,  du,  er“  
existieren  nicht.

Wenn  du  dieses  Ich  verlässt:  „Ich  will  das,  ich  will  das  andere,  ich  will  …“,  
denke  ich  immer  an  dich.  Wenn  Sie  nur  an  andere  denken  könnten,  an  a

Es  kommt  immer  mit  der  gleichen  Kraft  auf  dich  zurück:  gut  oder  schlecht.  
Wenn  Sie  eine  gute  Gesundheit  haben  möchten,  können  Sie  sie  dank  Gedanken  
erreichen.  Denn  vom  Kopf  aus  werden  Signale  über  die  Wirbelsäule  an  den  
gesamten  Körper  gesendet  und  jeder  Wirbel  verfügt  über  Nerven,  die  diesen  
Gedanken  an  den  gesamten  Organismus  weiterleiten.  Wenn  Ihr  Gedanke  
negativ  ist,  wirkt  er  sich  negativ  auf  Ihren  Körper  und  Ihre  Gesundheit  aus.  
Nicht  einmal  der  Arzt  kann  Sie  heilen.  Wenn  Sie  nur  negative  Gedanken  haben,  
gelangen  diese  in  den  Körper,  werden  blockiert  und  Sie  werden  immer  
gesundheitliche  Probleme  haben.  Damit  Ihr  Körper  gut  funktioniert,  muss  das  
Gehirn  positive  Botschaften  senden  und  positiv  denken.  Wenn  Sie  also  positive  
Gedanken  haben,  wird  Ihre  Gesundheit  positiv  sein,  ebenso  wie  Ihr  Leben.  
Wenn  Sie  Ihrer  Familie  gegenüber  positiv  eingestellt  sind,  wird  Ihre  Familie  
positiv  zu  Ihnen  sein.  Alles  wird  positiv  sein.  Wenn  du  negativ  bist,  wird  alles  
negativ  sein  und  alles  wird  schief  gehen,  weil  du  negativ  denkst.  Es  gibt  keinen  
anderen  Schuldigen  als  Sie  selbst.  Die  Schuld  liegt  bei  uns.  Deshalb  
verursachen  wir  alles,  was  gut  oder  schlecht  ist,  selbst.  Versuchen  Sie  nicht,  
mit  dem  Finger  auf  irgendjemanden  zu  zeigen,  denn  es  gibt  keinen  anderen  
Schuldigen  als  Sie  selbst.  Das  bin  ich.  Wenn  Sie  gut  leben  wollen,  vergessen  
Sie  das  Selbst  und  verbreiten  Sie  Liebe  an  alle.  Wenn  du  dann  stirbst,  kannst  
du  ein  Engel  sein,  denn  Engel  haben  ein  großes  Herz  voller  Liebe.  Vielen  Dank.

Wir  sind  wie  ein  Tropfen.  Wenn  eine  Welle  kommt,  kann  ein  Sturz  aus  dem  
Wasser  springen,  aber  er  wird  ins  Meer  zurückkehren.  Wenn  dieser  Herbst  aus  
dem  Wasser  springt,  denken  wir  an  „Ich“,  aber  es  ist  nicht  real,  denn  sobald  er  
ins  Wasser  zurückkehrt,  sind  wir  alle  eins.  Wir  sind  alle  eins.  Wir  und  die  
anderen  sind  eins,  und  das  Universum  ist  eins.  Wenn  Sie  andere  Menschen  
verletzen,  verletzen  Sie  sich  selbst.  Ich  ich  ich.

WISSEN  SIE  UNTERSCHIEDLICH
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Sie  würden  sofort  ein  Buddha  oder  Jesus  Christus  werden.  Es  hängt  von  unserem  
Gedanken  ab,  von  einem  einzigen  Gedanken,  so  einfach  ist  das.

Hallo.  Verlasse  alle  Wünsche,  um  alle  Wünsche  zu  haben.  Wer  im  Leben  alles  haben  
will,  muss  zunächst  alle  Wünsche  aufgeben.

Je  mehr  Sie  nach  dieser  Art  von  Reichtum  streben  …  wie  viele  Jahre  kann  dieser  
Reichtum  anhalten?  20  oder  30,  40  oder  50  Jahre?  Und  wenn  wir  dann  sterben,  was  
machen  wir  dann  mit  all  diesem  Reichtum?  Wir  nehmen  nichts  mit.  Wenn  nur

Auf  diesen  Planeten  gibt  es  nicht  so  viele  Wünsche,  es  gibt  nicht  so  viele  Launen,  
sie  sind  nicht  so  egoistisch  wie  wir.  Wenn  wir  also  in  der  Lage  sind,  wie  Götter  zu  
denken,  werden  wir  Götter  sein,  wir  sind  Götter.

Den  Schriften  Buddhas  zufolge  beträgt  die  Lebenserwartung  auf  anderen  Planeten  
1.000  bis  1.000.000  Jahre  oder  mehr.

Es  gibt  negative  Wünsche  und  positive  Wünsche.  Versuchen  Sie  nicht,  Wünsche  
nach  den  Dingen  anderer  Menschen  zu  hegen.  Genau  wie  Jesus  Christus,  der  alles  
verlassen  hat  und  an  den  sich  alle  erinnern,  weil  er  alles  für  andere  gegeben  hat.  
Oder  wie  Buddha,  der  aufgehört  hat,  ein  Prinz  zu  sein,  seine  Macht,  alle  möglichen  
Reichtümer  und  Annehmlichkeiten  hinterlassen  hat ...

Und  wenn  du  stirbst,  kann  deine  Seele  frei  sein.

Buddha  sagt:  Das  Jenseits  hat  3.000  große  Universen  und  unser  Universum  ist  eines  
dieser  3.000  Universen.  Jesus  Christus,  Buddha,  sie  leben  außerhalb  unseres  
Sonnensystems.  Wenn  wir  frei  sein  wollen,  müssen  wir  lernen,  dieses  Selbst  zu  
verlassen,  wie  Jesus  Christus  oder  Buddha.  dann  werden  wir  völlig  frei  sein.  Nicht  
wie  hier,  jeden  Tag  um  irgendetwas  kämpfen  und  dann  nichts  nehmen.  Wir  werden  
jeden  Moment  sterben,  warum  also  kämpfen  wir?  Jesus  war  arm,  Buddha  war  arm,  
sie  brauchten  nichts.  Du  musst  nur  verstehen,  dass  du  dieses  „Ich“  verlassen  musst.  
Wenn  Sie  dieses  „Ich“  aufgeben,  wenn  wir  aufhören,  nur  an  uns  selbst  zu  denken,  
an  unseren  eigenen  Vorteil,  wenn  wir  aufhören,  egoistisch  zu  sein,  würde  niemand  
auf  dieser  Erde  oder  auf  anderen  Planeten  ein  Verbrechen  begehen.  Der  Ursprung  
des  Bösen  beginnt  mit  dem  Egoismus,  beginnt  mit  dem  „Ich“.  Wenn  jeder  aufhören  
würde,  an  sich  selbst  zu  denken,  würde  niemand  ein  Verbrechen  begehen  und  diese  
Erde  wäre  ein  Paradies.  Unsere  Mission  hier  auf  der  Erde  ist  es,  anderen  zu  helfen,  
wir  sind  nicht  für  einen  Urlaub  hier.  Hier  haben  wir  mehr  Schlechtes  als  Gutes.  Dies  
ist  kein  Paradies.  Deshalb  möchte  ich,  dass  Sie  alle  verstehen,  dass  Sie  nur  dieses  
„Ich“  verlassen  müssen,  um  wie  Buddha  oder  Jesus  Christus  zu  sein.  Und  nichts  
anderes,  es  ist  so  einfach.

Die  Lebenserwartung  auf  diesem  Planeten  beträgt  etwa  100  Jahre.

Im  Jenseits  können  alle  Götter  sterben  und  wieder  auferstehen.  Wenn  wir  dieses  
„Ich“  jemals  verlassen  könnten,  würden  wir  augenblicklich  ein  Heiliger,  ein  Engel  
oder  ein  Gott  werden  und  frei  von  Geburt  und  Tod  sein.  Wir  könnten  hierher  kommen  
oder  zu  einem  anderen  Planeten  gehen.

Das  erscheint  nicht  sehr  logisch,  ist  es  aber.  Im  Leben  sollte  man  von  keinem  
unerfüllten  Wunsch  enttäuscht  werden.  Wenn  es  eine  Enttäuschung  gibt,  sind  Sie  
aufgrund  eines  Wunsches  in  der  Lage,  anderen  alles  Böse  anzutun,  um  dieses  Ziel  
zu  erreichen.  Die  Folgen  sind  sehr  schwerwiegend,  es  ist,  als  ob  es  „Brot  für  heute  
und  Hunger  für  morgen“  wäre.  Deshalb  müssen  Sie  alle  Wünsche  mit  Entspannung  
und  Ernsthaftigkeit  hinter  sich  lassen,  um  richtig  zu  handeln.  Viele  Menschen  
begehen  alle  möglichen  Verbrechen,  um  ihren  Wunsch  nach  Reichtum  zu  erfüllen.  
Jeden  Tag,  wenn  das  Gesetz  handelt  und  einem  alles  wegnimmt,  landet  man  im  Gefängnis.

Unser  Geist  kommt  aus  dem  Jenseits,  er  kommt  nicht  von  diesem  Planeten  Erde.

WENN  DU  „ICH“  VERLASST,  WIRD  DU  EIN  GOTT  SEIN
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Du  tust  es  für  mich,  mein,  mein….  am  Ende  bleibt  einem  nichts  übrig.  Darüber  
hinaus  fügen  Sie  den  Menschen  so  viel  Schaden  zu,  um  reich  zu  werden ...  Nach  
Ihrem  Tod  werden  Sie  unter  den  Folgen  des  Gesetzes  der  Götter  leiden,  und  diese  
Folgen  werden  eine  Million  Jahre  anhalten;  Jeden  Tag  werden  sie  dich  in  Stücke  reißen  und  dich  schlagen ...

Wenn  Sie  das  verstehen  können,  können  wir  ins  Universum  zurückkehren.  Wenn  
Sie  Wohlstand  anstreben,  ist  das  ganz  einfach:  Zuerst  müssen  Sie  positiv  denken.  
Denken  Sie  positiv  über  das  Geldverdienen  nach.

Glauben  Sie  mir,  alles  Böse,  das  Sie  tun,  ist  im  Gewissen  unserer  Seele  verankert.  
Denken  Sie  nicht,  dass  Sie  niemand  sieht  oder  Ihnen  zuhört.

Das  Universum,  die  Natur,  alle  Menschen  und  Lebewesen,  alles  ist  eins,  nicht  zwei.  
Wir  sind  wie  ein  Wassertropfen  im  Meer.  Wenn  das  Wasser  auf  den  Felsen  trifft  und  
aus  dem  Meer  springt,  wird  es  zu  einem  Tropfen,  aber  wenn  es  ins  Meer  zurückkehrt,  
wird  es  wieder  zum  Meer,  zu  einem.  Deshalb  müssen  wir,  um  gut  leben  zu  können,  
aufeinander  aufpassen.  Wir  sind  eine  Seele  von  Milliarden  unendlicher  Seelen,  die  
aus  dem  Universum  stammen.

Das  sagen  nicht  nur  Buddhisten,  sondern  auch  Katholiken  und  andere  Religionen.

Denken  Sie  an  viel  Geld,  aber  Sie  müssen  hinzufügen,  dass  es  dazu  dient,  anderen  
zu  helfen.  Mit  diesem  Gedanken  lässt  sich  viel  Geld  verdienen.  Es  nicht  für  Unsinn  
oder  Launen  auszugeben...  so  wirst  du  nie  Geld  haben.

Der  Wunsch  nach  Rache  ist  negativ.  Jeder  Gedanke  oder  jede  Handlung  kann  unter  
keinen  Umständen  Menschen,  Lebewesen,  der  Natur  schaden...  weil  wir  alle  eins  
sind.  So  wie  jetzt,  wo  wir  die  Natur  zerstört  haben  und  es  viele  Naturkatastrophen,  
Erdbeben,  Taifune  usw.  gibt.  Deshalb  sollten  Sie  wissen,  dass  wir  und  die  Natur  
eins  sind.  Wenn  man  gut  leben  will,  muss  man  die  Natur  so  respektieren,  als  wäre  
ich  es.

Denken  Sie  nicht,  dass  niemand  es  weiß,  dass  niemand  es  gesehen  hat,  das  
Problem  sind  Sie  selbst.  Das  Problem  ist  nicht,  dass  dich  jemand  anderes  bestraft,  
sondern  dass  du  dich  selbst  bestrafst.  Wer  eine  gute  Zukunft  haben  will,  muss  alle  
möglichen  Wünsche  aufgeben,  wenn  ein  Wunsch  eine  Grenze  überschreitet,  ist  der  
Mensch  zu  allem  fähig.

Ich  sage  Ihnen,  dass  es  die  Hölle  gibt,  wenn  Sie  keinen  Hypnoselehrer  aufsuchen,  
der  Ihnen  bescheinigt,  dass  wir  ein  früheres  Leben  haben.  Wenn  es  ein  vergangenes  
Leben  gibt,  gibt  es  den  Himmel,  die  Hölle,  die  Strafe ...  alles  existiert.

Wie  im  Video  von  „Stimmen  aus  der  Hölle“  >>  siehe  Video,  das  erklärt,  wie  ein  
russischer  Wissenschaftler  in  einer  Tiefe  von  14,4  km  etwas  entdeckt.  Untergrund,  
die  Stimmen  der  Hölle  und  nimmt  sie  auf.

Es  gibt  viele  Videos  auf  YouTube,  die  besagen,  dass  man  nur  Geld  bekommt,  wenn  
man  24  Stunden  am  Tag  an  Geld  denkt.  Es  ist  nicht  so.  Wenn  das  der  Fall  wäre,  
würden  wir  alle  über  Geld  nachdenken,  um  viel  Geld  zu  haben.  Unmöglich.  Wenn  
wir  es  nur  erreichen  könnten,  indem  wir  über  Geld  nachdenken,  wären  wir  auf  
dieser  Welt  alle  Millionäre.  Aber  es  ist  nicht  korrekt.  Zuerst  müssen  Sie  positiv  
denken:  Wenn  Sie  positiv  denken,  ist  das  Ergebnis  positiv,  wenn  Sie  negativ  
denken,  ist  das  Ergebnis  negativ.  Das  ist  richtig.  Es  ist  richtig,  positiv  über  Geld  zu  
denken.  Aber  wenn  Sie  wie  verrückt  über  Geld  nachdenken  und  nur  daran  denken,  
Millionär  zu  sein,  dann  ist  das  eine  Geschichte,  sie  ist  nicht  real.  Das  Richtige  ist:  
ein  echter  Millionär  zu  sein.  Denken  Sie  zunächst  an  viel  Geld,  aber  denken  Sie  
daran,  dass  der  Zweck  dieses  Geldes  darin  besteht,  anderen  zu  helfen,  und  nicht  
für  unsere  Launen;  wie  der  Kauf  eines  millionenschweren  Autos,  eines  
Luxushauses….  dass  du  falsch  liegst.

Und  „Ich  mache,  was  ich  will“.  Ja,  es  gibt  jemanden,  der  es  sieht,  es  sind  Sie  selbst  
und  Sie  selbst,  Ihr  Gewissen  wird  Ihnen  nicht  verzeihen.  Deshalb  können  viele  
Menschen,  die  Schaden  anrichten,  nachts  nicht  schlafen,  haben  Albträume  und  
haben  vor  allem  Angst,  weil  ihr  Gewissen  sie  bestraft.  Er  lebt  in  der  Hölle.  Das  muss  
man  wissen.
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Ein  Millionär  ist  ein  Millionär,  weil  er  in  seinem  früheren  Leben  vielen  Menschen  
geholfen  hat,  aus  diesem  Grund  ist  er  in  diesem  Leben  ein  Millionär.  Die  Leute  
wissen  nicht,  dass,  wenn  ein  Millionär  Geld  für  Unsinn  ausgibt  und  den  Menschen  
überhaupt  nicht  hilft,  der  Reichtum,  den  wir  aus  unseren  vergangenen  Leben  
haben,  sehr  schnell  ausgegeben  wird.  Deshalb  verlieren  viele  Millionäre  vor  
Erreichen  des  Alters  alles,  sie  sind  ruiniert.  Sie  sind  egoistisch  und  wissen  nicht,  
wie  sie  ihren  Reichtum  mit  Menschen  in  Not  teilen  sollen.  Wenn  Sie  möchten,  dass  
Ihr  Vermögen  erhalten  bleibt,  teilen  Sie  es  mit  den  Bedürftigsten.  Wenn  Sie  
möchten,  dass  Armut  zu  Reichtum  wird,  hören  Sie  mir  zu  und  helfen  Sie  anderen,  
Ihr  Gewissen,  Ihre  Seele  zu  bereichern.  Um  Millionär  zu  werden,  muss  man  nur  
gute  Gedanken  haben  und  anderen  helfen.

Deshalb  sind  viele  Menschen  enttäuscht,  wenn  sie  kein  Geld  verdienen  können,  
und  begehen  alle  möglichen  Straftaten,  um  es  zu  bekommen.  Dies  dauert  nicht  
lange,  da  wir  auf  das  vergangene  Leben  angewiesen  sind;  Wenn  wir  die  Dinge  gut  
machen,  sammelt  man  Verdienste  an  und  dann  kann  man  eine  gute  Zeit  haben  und  
sich  amüsieren.  Aber  wenn  man  Verbrechen  begeht  und  Menschen  verletzt,  sind  
diese  Verdienste  sehr  schnell  aufgebraucht.

Vielen  Dank.

ZURÜCK-INDEX
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31.-  SEX  und  PORNOGRAPHIE

Deshalb  sollten  Sie  keinen  Sex  außerhalb  des  Paares  haben.  Wenn  eine  Frau  
innerhalb  von  24  Stunden  Sex  mit  drei  verschiedenen  Männern  hat,  sammelt  sich  
der  Samen  dieser  drei  Männer  im  Körper  der  Frau  und  wird  giftig.  Dieses  Gift  
beginnt  zu  faulen  und  verwandelt  sich  dann  in  Krebs.  Es  kann  auch  andere  
Erkrankungen  des  Gebärmutterhalses  verursachen.  Das  ist  wie  eine  Strafe  Gottes.  
Gott  bestraft  das  Fehlverhalten  der  lymphomanischen  Frau.

Wenn  Sie  Sex  ohne  Ejakulation  haben,  ist  das  kein  großes  Problem.  Mehrmals  
täglicher  Sex  kann  eine  Reihe  von  Problemen  verursachen:  zunächst  die  Nieren  
und  die  Leber,  dann  auch  die  allgemeine  Gesundheit.  Du  wirst  dich  nicht  gut  fühlen,  
du  wirst  keine  Kraft  mehr  haben,  du  wirst  nicht  laufen  können,  du  wirst  dein  
Gedächtnis  verlieren,  du  wirst  traurig  sein,  du  wirst  ungesellig,  du  wirst  deine  
Intelligenz  verlieren  und  du  wirst  dumm  werden.  Das  ist  es,  was  jeden  Tag  viel  Sex  
verursacht.  Die  Beine  verlieren  an  Kraft,  werden  dünn  und  die  Zehen  beginnen  zu  
faulen.  Es  kann  bis  zur  Amputation  von  Fingern  und  sogar  Beinen  gehen.  Und  das  
alles,  weil  ich  zu  viel  Sex  hatte.  Wenn  Sie  ununterbrochen  Sex  haben,  kann  der  
Körper  das  nicht  ertragen.  Auch  Haare  können  ausfallen.  Dies  kann  sowohl  bei  
Männern  als  auch  bei  Frauen  auftreten.  Die  Frau  wird  schneller  altern,  wenn  sie  30  
Jahre  alt  ist,  sieht  sie  aus  wie  60.  Das  Gesicht  wird  dunkel,

Sie  können  alle  Arten  sexuell  übertragbarer  Krankheiten  übertragen.

Ein  20-jähriger  Mann  kann  alle  acht  Tage  ejakulieren.  Ein  30-jähriger  Mann  kann  alle  
zwei  Wochen  ejakulieren.  Ein  40-jähriger  Mann  kann  alle  20  Tage  ejakulieren.  Ein  
fünfzigjähriger  Mann  kann  einmal  im  Monat  ejakulieren.  Ein  60-jähriger  Mann  sollte  
nicht  ejakulieren.

Jeder  Mann  und  jede  Frau,  die  außerehelichen  Sex  hat,  wird  durch  das  Gesetz  der  
Götter  bestraft.  Es  ist  kein  Witz.  Dies  kann  überprüft  werden.  Es  gibt  viele  
Erfahrungsberichte,  die  rechtfertigen,  dass  das  kein  „Bullshit“  ist.  Seien  Sie  also  
vorsichtig  beim  Sex.

Es  ist  wie  bei  einem  Haus,  das  Fundament  muss  sehr  solide  sein.  Wenn  diese  Basis  
nicht  solide  ist,  wird  es  niemandem  gut  gehen.  Die  Basis  ist  die  Ehe  Mann  und  Frau.  
Wenn  Sex  außerhalb  des  Paares  stattfindet,  hat  das  Konsequenzen:  Weltweit  gibt  
es  jedes  Jahr  3.400.000  AIDS-Tote  und  2.454.314  Infizierte  pro  Jahr.  Jeder  Mann,  
der  außerhalb  der  Paarbeziehung  Sex  hat,  kann  AIDS  bekommen.  Vor  allem  die  
Jugend.  Junge  Menschen  haben  Sex,  Jungen  mit  vielen  Mädchen  und  Mädchen  mit  
vielen  Jungen.

Sex.  Laut  Buddhas  Schrift  ist  es  verboten,  Sex  außerhalb  des  Paares  zu  haben.  Das  
Fundament  von  Gesellschaften  auf  der  ganzen  Welt  ist  die  Familie.  Wenn  die  Ehe  
glücklich  ist,  ist  die  Familie  glücklich,  die  Kinder  sind  glücklich  und  alle  sind  
körperlich  und  geistig  gesund.  In  einer  Familie  steht  das  Paar  an  erster  Stelle.  Wenn  
du  glücklich  lebst,  ist  die  Gesellschaft  glücklich,  das  Land  ist  glücklich,  die  ganze  
Welt  ist  glücklich.

Denken  Sie  gut  daran:  Sie  können  und  sollten  nicht  innerhalb  von  24  Stunden  Sex  
mit  drei  verschiedenen  Männern  haben.  Dies  ist  sehr  wichtig.
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Nach  dem  Gesetz  der  Götter  geht  es  Mädchen  mit  wenig  oder  keiner  Kleidung,  die  weiterhin  
Menschen  provozieren,  nicht  gut.  Wenn  sie  ihr  hohes  Alter  erreichen,  wird  es  ihnen  sehr  
schlecht  gehen,  und  wenn  sie  sterben,  wird  ihnen  die  Strafe  der  Götter  auferlegt,  weil  sie  die  
Menschen  provoziert  und  der  Gesellschaft  so  großen  Schaden  zugefügt  haben.  Es  gibt  keine  
Vergebung  von  Gott.  Deshalb  rate  ich  allen  schönen  und  sexy  Mädchen,  nicht  zu  provozieren,  
damit  die  Leute  keine  schlechten  Gedanken  haben.  Damit  sie  ruhig  und  glücklich  mit  ihrer  
Familie  leben  können.  Bitte  provozieren  Sie  niemanden  und  nutzen  Sie  Ihren  sexy  Körper  
nicht  aus,  um  andere  zu  verletzen.  Dies  wird  Ihnen  und  den  Menschen  Probleme  bereiten.  
Ich  frage  dich  bitte.  Danke  schön.

FÜR  NICHT.  Nach  dem  Gesetz  der  Götter  werden  Handlungen  im  Zusammenhang  mit  Pornos  
und  Sex  am  meisten  bestraft.  Jeder,  ob  männlich  oder  weiblich,  der  Pornografie  macht,  in  
Filmen  oder  Videos,  öffentlich  oder  privat,  jeder,  der  Pornos  macht,  denkt  daran,  sie  alle  
kommen  für  mindestens  1.000.000  Jahre  in  die  Hölle.  Ich  hoffe,  dass  alle,  die  Pornografie  
betreiben,  niemals  sterben,  denn  wenn  sie  sterben,  beginnen  ihre  Albträume.  Ich  sage  es  
nicht,  die  Götter  sagen  es.  Die  Launen  werden  sehr  teuer  bezahlt.  Du  nutzt  jetzt  deine  Jugend  
aus,  zeigst  deinen  nackten  Körper,  deine  Genitalien,  na  und?  Ein  Stück  Fleisch.  Bald  wirst  
du  alt  oder  alt  sein  und  was  wirst  du  lehren?  Wenn  70  %  des  Körpers  aus  Wasser  besteht  
und  er  voller  Venen,  Kot,  Urin,  Schleim  und  Blut  ist ...  was  möchten  Sie  lehren?  Finden  Sie,  
dass  Ihr  Körper  wunderbar  ist?  Er  schaut  nicht  hinein:  Es  gibt  Eingeweide  voller  Kot,  
Knochen,  Adern,  Leber,  Herz ...  genau  wie  wenn  man  ein  Schwein  tötet,  öffnet  man  es  und  
da  ist  das  Gleiche.  Wenn  man  einen  Körper  öffnet,  ist  er,  was  er  ist.  Haben  Sie  keine  Fantasien  
und  sagen  Sie,  wie  schön,  wie  hübsch!  Mach  keinen  Fehler.

Zähne  werden  ausfallen,  er  wird  sein  Sehvermögen  verlieren,  er  wird  traurig  sein ...  All  das,  
weil  er  zu  viel  Sex  hat.

Pornoseiten,  Zeitschriften,  Fernsehen  und  Pornofilme  sollten  von  Minderjährigen  nicht  
gesehen  werden.  Die  Älteren  passen  auch  nicht  zu  uns.  Je  öfter  Sie  sich  diese  Art  von  Bildern  
ansehen,  desto  mehr  möchten  Sie  Sex  haben.  Dein  Kopf  ist  voller  Pornofantasien,  du  
versuchst  Sex  zu  haben,  so  oft  du  kannst,  und  ejakulierst  so  oft  wie  möglich.  Um  gesund  zu  
bleiben,  müssen  Sie  zunächst  vermeiden,  diese  Art  von  Bildern  zu  sehen,  insbesondere  
solche,  die  geringfügiger  sind.  Vater  und  Mutter  müssen  dafür  sorgen,  dass  ihr  Kind  diese  
Bilder  nicht  in  Zeitschriften,  im  Fernsehen,  in  Videos  usw.  sieht.  spärlich  bekleidete  Frauen,  
die  sexuell  erregen  und  provozieren.  Sie  sollten  verhindern,  dass  ihre  Kinder  etwas  sehen,  
das  mit  Sex  zu  tun  hat.  Diese  Bilder  wirken  sich  negativ  auf  unser  Denken  und  insbesondere  
auf  das  von  Minderjährigen  aus.  Wenn  wir  den  Kopf  voller  Pornos  und  Sex  haben,  ist  das  
weder  gut  für  unsere  körperliche  noch  für  unsere  geistige  Gesundheit.  Heutzutage  gibt  es  
immer  mehr  Bilder  dieser  Art,  mehr  Sex-  und  Pornofilme.  Wenn  Sie  gut  leben  wollen,  
versuchen  Sie,  all  dies  zu  vermeiden.  Wenn  ein  Mann  viel  Sex  sieht,  wird  er  nicht  genug  mit  
seiner  Frau  haben  und  er  wird  versuchen,  neben  seiner  Partnerin  auch  andere  Frauen  zu  
suchen,  und  dann  wird  er  familiäre  Probleme  und  sexuell  übertragbare  Krankheiten,  AIDS...  
haben.  Deshalb  sollte  er  es  tun  Halten  Sie  keine  pornografischen  oder  sexuellen  Bilder  in  
der  Nähe,  um  Probleme  mit  Ihrer  Gesundheit,  Ihrer  Familie  und  Ihren  Kindern  zu  vermeiden.  
Das  ist  sehr,  sehr  wichtig.  Deshalb  möchte  ich,  dass  Sie  sich  von  all  diesen  Porno-Sexbildern  
so  weit  wie  möglich  fernhalten.

PORNO-DARSTELLER

PORNOGRAPHIE.
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Im  Leben  muss  man  nach  Glück,  einer  guten  Zukunft  suchen,  mit  Pornos  kommt  
man  nicht  weiter.  Wie  viel  kann  man  für  Pornos  bekommen?  Elend.

Im  Leben  gibt  es  wunderbare  Dinge,  die  man  genießen  kann.  Alle  Launen  sind  teuer.

In  ein  paar  Jahren  wird  Ihr  Körper  voller  Falten  sein,  die  Brüste  hängen  und  sind  
voller  Falten,  und  Männer  haben  keine  Erektionen  mehr,  der  Penis  hebt  sich  nicht  
und  der  Körper  ist  voller  Falten.  Die  Jugend  ist  von  kurzer  Dauer.  Dann  was?  Was  
wirst  du  unterrichten?  Was  bringt  man  jungen  Leuten  bei,  wie  man  mit  Wahnsinn  
Pornos  und  kostenlosen  Sex  macht? :  nichts,  und  obendrein  gewinnst  du  die  Strafe  
der  Götter.  Wenn  du  nicht  an  Gott  glaubst,  passiert  nichts,  du  wirst  ihn  finden,  wenn  
du  stirbst.  Darüber  hinaus  verfügt  jeder  über  einen  Flugzeugsafe,  in  dem  alles  
registriert  ist,  das  Gute  und  das  Schlechte.  Alles  bleibt  in  deinem  Gewissen.  Was  

gewinnt  man  damit?  ist  eingetragen,

Das  endet  nicht  gut,  es  endet  nie  gut.

Pornovideos  zu  machen  und  sie  ins  Internet  hochzuladen,  was  für  ein  Unsinn!  Du  
bekommst  nichts  und  obendrein  verstößt  du  gegen  Gottes  Gesetz.  Du  bist  so  doof!  
Du  wirst  dich  selbst  bestrafen.  Sie  erhalten  keinen  Nutzen,  im  Gegenteil,  Sie  werden  
Pech  haben,  sehr  viel  Pech.

Es  gibt  Fett,  nichts  anderes,  alles  Fett.  Was  kannst  du  lehren?  Und  im  Inneren  des  
Körpers  gibt  es  Urin  und  Kacke,  ich  verstehe  nicht,  was  mit  dir  passiert.

Was  möchten  Sie  unterrichten?  Warum  unterrichten  Sie  nicht,  wenn  Sie  Ihre  Periode  
haben  und  alles  voller  Blut  ist?  Wenn  du  zeigst,  wie  sie  es  dir  in  den  Arsch  stecken,  
warum  zeigst  du  dann  nicht,  wie  du  kackt?  Das  ist  wirklich  nicht  schön,  das  ist  eine  
verdrehte  Denkweise.  Du  verletzt  dich  selbst  und  du  verletzt  Menschen.

Bringen  Sie  jungen  Menschen  bei,  Dinge  gut  zu  machen.  Bitte  lehren  Sie  keine  
Pornos,  denn  Sie  werden  dafür  teuer,  sehr  teuer  bezahlen.

Helfen  Sie  Menschen,  Ihrer  Familie,  Ihrer  Frau,  Ihren  Kindern,  der  Gesellschaft ...  wie  
mir.  Im  Leben  gibt  es  viele  Dinge,  die  man  genießen  kann.  Was  macht  es  aus,  ein  
größeres  oder  kleineres  Genital,  eine  größere  oder  kleinere  Brust.  Welchen  
Unterschied  macht  es,  wenn  alles  gleich  ist?  Was  ist  in  der  Truhe?

Ich  hoffe,  dass  Sie  mit  ganzem  Herzen  zuschauen  und  hören,  was  ich  auf  meiner  
Seite  sage.  Sie  dürfen  nicht  gegen  das  Gesetz  der  Götter  verstoßen.  Das  Leben  ist  
kurz,  in  keinem  Moment  dringt  die  Luft  ein  und  schon  ist  man  tot.  Warum  also  so  
viel  Laster?

Jeder  ist  gleich,  jeder  hat  das  Gleiche.  Welche  Unterschiede  gibt  es?

Professionelle  Leute  verdienen  immer  noch  etwas  Geld,  aber  es  gibt  sehr  dumme  
Leute,  die  ihre  eigenen  Videos  aufnehmen  und  sie  ins  Internet  stellen,  damit  viele  
Leute  sie  sehen  können.  Sie  verdienen  nichts  und  obendrein  fahren  sie  zur  Hölle...  
Diese  Leute  sind  das  Dümmste,  was  es  gibt.  Es  ist  nur  so,  dass  diese  Leute  wirklich  
kein  Gehirn  haben.  Er  denkt  nicht.  So  dass?  Ich  verstehe  nicht.  Sie  lehren,  die  
Gedanken  der  neuen  Generationen  zu  verdrehen,  und  dann  machen  sie  verrückte  
Dinge.  All  diese  Leute,  die  sich  dem  Porno  verschrieben  haben;  Filme,  Heimvideos,  
was  auch  immer ...  sie  werden  zur  Hölle  gehen,  bis  eines  Tages  der  Porno  von  der  
Erde  verschwindet.  Wenn  es  1.000.000  Jahre  dauert,  werden  Sie  1.000.000  Jahre  in  
der  Hölle  verbringen.  Und  jeden  Tag  stecken  sie  dir  einen  Stock  in  den  Arsch,  bis  er  
blutet.  Jeden  Tag  wirst  du  auf  die  gleiche  Weise  sterben  und  wiedergeboren,  um  
erneut  die  gleiche  Folter  zu  erleiden.  Was  bekommst  du  damit?  Ich  sage  dir:  Die  
Launen  wirst  du  super  teuer  bezahlen.  Du  zeigst  deine  Genitalien,  na  und?

Kämpfe  nicht  gegen  die  Götter,  wir  sind  arme  Menschen,  wir  werden  niemals  gegen  
die  Götter  gewinnen.  Bringen  Sie  jungen  Menschen  nichts  Schlechtes  bei,  das  wird  
Ihnen  teuer,  sehr  teuer  bezahlt.

Heute  ist  mir  aufgefallen,  dass  viele  Besucher  meiner  Seite  von  Pornoseiten  kommen.  
Ich  hoffe,  dass  sie  eines  Tages  gut  auf  meine  Worte  hören  werden,  auf  das,  was  ich  
sage.  Das  Leben  hat  viele  schöne  Dinge.  Man  muss  nicht  schwul  oder  lesbisch  sein,  
um  das  Leben  zu  genießen.  Die  Leute  sehen  nicht  klar.
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Vielen  Dank.

Du  wirst  zur  Hölle  fahren.  Hören  Sie  sich  das  Video  an,  das  ich  auf  meiner  Seite  über  die  
Stimmen  der  Hölle  habe,  hören  Sie  sich  die  Schreie  der  Menschen  an,  die  in  der  Hölle  sind,  
und  Sie  werden  sehen,  wie  sie  unter  Schmerzen  leiden.  Sie  können  jeden  Moment  sterben,  
auf  dem  Friedhof  sind  nicht  nur  Rentner,  es  gibt  viele  junge  Leute,  denken  Sie  darüber  nach.  
Bringen  Sie  der  Öffentlichkeit  nicht  Sex  bei,  es  ist  eine  teuflische  Art  und  Weise,  es  
funktioniert  nicht.  Der  Teufel  dringt  leicht  ein  und  es  ist  schwer,  wieder  herauszukommen.

Ich  bin  gegen  niemanden,  ich  erzähle  Ihnen  nur  die  Zukunft,  die  Sie  erwartet.

Bitte  hören  Sie  mir  zu,  suchen  Sie  nach  einem  positiven  Leben.  Pornos  zu  
machen  bringt  nur  Pech  und  Ihr  Leben  wird  jeden  Tag  schlechter.  Bitte  hör  mir  zu.

Das  Einzige,  was  Sie  tun  können,  ist  Buße.  Bereue  von  ganzem  Herzen.  Du  
glaubst  nicht  alles,  was  ich  sage,  aber  es  wird  dir  passieren,  ob  du  willst  oder  
nicht,  denn  das  ist  das  Gesetz,  es  ist  das  Gesetz  der  Götter.  Das  Gesetz  der  
Götter  wird  in  Kraft  treten,  wenn  du  stirbst,  und  alle  Sünden  werden  hart  
bestraft.  Ich  persönlich  gehe  nicht  rein  oder  raus,  jeder  macht  mit  seinem  
Leben,  was  er  will,  ich  rate  dir  nur.

ZURÜCK-INDEX
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33.-  DER  MANN,  DIE  FRAU,  DIE  EHE  UND  DIE  
FAMILIE.

Er  wird  dünner,  er  kann  nicht  mehr  gut  laufen,  er  hat  Nierenschmerzen,  sein  
Blut  zirkuliert  nicht  gut,  er  kann  nicht  gut  schlafen,  weil  er  viele  Albträume  hat,  
er  wird  kontaktfreudig  und  das  alles  kommt  davon,  dass  er  zu  viel  masturbiert  
ein  junges  Alter.  Wenn  Sie  schon  in  so  jungen  Jahren  viel  Sex  haben,  bekommen  
Sie  gesundheitliche  Probleme  und  können  Diabetes  verursachen.  Diabetes  
betrifft  immer  jüngere  Menschen.

Der  20-jährige  Mann  sollte  und  es  ist  nicht  gut  für  ihn,  mehr  als  einmal  pro  
Woche  Sex  mit  Ejakulation  zu  haben.  Der  30-jährige  Mann  sollte  nicht  öfter  als  
alle  fünfzehn  Tage  Geschlechtsverkehr  mit  Ejakulation  haben.  Der  40-jährige  
Mann  sollte  nicht  mehr  als  einmal  alle  20  Tage  Geschlechtsverkehr  mit  Ejakulation  haben.

Ich  gebe  Ihnen  ein  Beispiel:  Einmal  geht  ein  Grundschüler  zu  einem  Freund  
nach  Hause,  der  ihm  einen  Pornofilm  zeigt.  Von  diesem  Tag  an  masturbiert  er  
zu  Hause  viermal  täglich.  Dieser  Schüler  war  der  Beste  in  der  Klasse  und  hatte  
aufgrund  des  häufigen  Masturbierens  gesundheitliche  Probleme:  Kopfschmerzen,  
Haarausfall,  grün-weiße  Gesichtsfarbe.

Es  gibt  viele  Frauen,  aber  auch  Männer,  die  die  schlechte  Angewohnheit  haben,  
mehrmals  am  Tag  Sex  zu  haben.  Dies  kann  sowohl  bei  Männern  als  auch  bei  
Frauen  zu  Nierenproblemen  führen.  Wenn  der  Mann  mehrmals  am  Tag  ejakuliert,  
wird  er  gesundheitliche  Probleme  haben.  Wenn  Sie  Nierenprobleme  haben,  
werden  Sie  zunächst  bemerken,  dass  Ihre  Haare  nach  und  nach  ausfallen  und  
Sie  sich  immer  schwächer  fühlen,  Ihr  Gesicht  wird  gelb  und  blass.

Eine  Abtreibung  kann  Auswirkungen  auf  die  zukünftige  Geburt  von  Kindern  
haben.  Bei  einer  Abtreibung  ist  die  Wahrscheinlichkeit,  schwanger  zu  werden,  
um  25  %  geringer.  Wenn  Sie  zweimal  abtreiben,  ist  die  Wahrscheinlichkeit,  
Kinder  zu  bekommen,  um  50  %  geringer.  Wenn  Sie  dreimal  abtreiben,  sinkt  die  
Wahrscheinlichkeit,  Kinder  zu  bekommen,  um  75  %.  Abgesehen  davon,  dass  
sie  erhebliche  psychische  Probleme  hat.  Wenn  Sie  viermal  abtreiben,  sinkt  die  
Wahrscheinlichkeit,  Kinder  zu  bekommen,  um  fast  100  %.  Wenn  Sie  eine  
Abtreibung  vornehmen  lassen,  haben  Sie  mehrere  Probleme:  Das  erste  ist,  dass  
es  für  Sie  schwierig  sein  wird,  schwanger  zu  werden,  das  zweite  Problem,  wenn  
Sie  schwanger  sind,  möglicherweise  im  2.,  3.,  4.,  5.,  6.  oder  7.  Monat.  das  Kind  
stirbt  im  Mutterleib.  Weil?  weil  ihre  Gebärmutter  von  Abtreibungen  betroffen  
ist.  Die  Gebärmutter  ist  kalt,  es  ist  nicht  warm  und  der  Fötus  darin  fühlt  sich  
schlecht,  als  wäre  es  ein  Haus,  das  sehr  kalt  ist  und  unter  dem  sich  auch  viel  
Wasser  befindet.  Das  ist  schlecht  für  den  Fötus.  Wenn  Sie  eines  Tages  Kinder  
haben  möchten,  treiben  Sie  nicht  ab,  zu  Ihrem  eigenen  Besten,  denn  wir  
bestehen  aus  Fleisch  und  Blut.  Der  Körper  hält  es  nicht  aus,  psychisch  kann  
man  nicht  ruhig  sein.  Ihr  Gewissen  oder  die  Götter  werden  Ihnen  niemals  
vergeben.  Obwohl  die  Gesetze  der  Menschen  vergeben,  wird  Ihnen  das  Gesetz  des  Jenseits  niemals  vergeben.

Der  50-Jährige  sollte  nicht  öfter  als  einmal  im  Monat  Sex  mit  Ejakulation  haben.  
Der  60-jährige  Mann  muss  ohne  Sex  leben.  Das  dient  der  Gesundheit.  Essen  
Sie,  Menschen  haben  gerne  Sex,  in  Ordnung,  aber  haben  Sie  Sex  ohne  
Ejakulation,  damit  Sie  Ihre  Gesundheit  erhalten  können.
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Hallo.  Die  Ehe  ist  das  Fundament  einer  Gesellschaft,  eines  Landes,  der  ganzen  Welt.  Es  ist  das  
Wichtigste.  Denn  wenn  eine  Ehe  nicht  gut  läuft,  beginnen  Probleme,  die  sich  auf  die  Gesellschaft,  
den  Staat,  das  Land  und  die  ganze  Welt  übertragen.  Wenn  eine  Ehe  nicht  klappt,  streiten  und  
streiten  sie  immer,  die  Kinder  sehen  es  und  lernen  es  und  geben  es  dann  an  die  Gesellschaft  
weiter,  das  Gleiche  tun  sie  mit  ihrem  zukünftigen  Partner.  Im  Denken  des  Kindes  werden  alle  
Dinge  aufgezeichnet  und  wenn  es  älter  wird,  tut  es  dasselbe,  was  es  von  seinen  Eltern  gelernt  
hat.  Wird  eine  Ehe  geschieden,  bleiben  die  Kinder  mit  der  Mutter  oder  dem  Vater  allein.  Die  
Familie  ist  nicht  vollständig.  Es  kann  nicht  sehr  ausgeglichen  sein,  da  es  sich  nicht  um  eine  
glückliche  Familie  handelt.  Er  vergleicht  sich  mit  anderen  Kindern,  die  eine  glückliche  Familie  
haben,  und  das  bereitet  ihm  viele  Probleme.

Wie  so  viele  Menschen  töten  sie,  wenn  sie  älter  werden,  Verbrechen,  morden,  werden  
Terroristen  …  Das  alles  liegt  daran,  dass  die  Familie  nicht  gut  unterrichtet  oder  erzieht.  Deshalb  
können  in  einer  Familie,  die  Probleme  hat,  die  Kinder,  wenn  sie  erwachsen  sind,  ein  Problem  
für  die  Gesellschaft  sein ...

Um  all  diese  Probleme  zu  vermeiden,  tragen  Sie  keine  leichte  Kleidung  und  zeigen  
Sie  nicht  alles,  was  alle  provozieren  würde.

Heutzutage  heiraten  die  Menschen  nur  noch  auf  einer  Grundlage:  Liebe.  Aber  Liebe,  sie  
kommt  und  geht.

Es  ist  weder  für  Sie  noch  für  andere  gut.

Wenn  die  Liebe  dann  verschwindet,  werden  die  Kinder  Probleme  haben.

Wenn  die  Frau  Hosenträger  trägt  und  alles  offen  hält,  damit  es  nicht  heiß  wird,  
besteht  das  Problem  darin,  dass  beim  Betreten  eines  Geschäfts  mit  Klimaanlage  
der  Unterschied  zwischen  der  Hitze  draußen  und  der  Kälte  drinnen  dazu  führen  
kann,  dass  kalte  Luft  über  den  Rücken,  den  Nabel,  Auswirkungen  auf  die  Lunge,  die  Nieren  und  die  Gebärmutter.

Ob  es  Liebe  gibt  oder  nicht,  wenn  Sie  den  gegenseitigen  Respekt  und  die  Fürsorge  füreinander  
mit  Ihrem  Herzen  bewahren  können,  kann  diese  Ehe  ein  Leben  lang  halten.  Die  Basis  ist  
gegenseitiger  Respekt.  Aus  diesem  Respekt  entsteht  Liebe,  und  diese  Liebe  ist  solide,  weil  sie  
auf  gegenseitigem  Respekt  basiert.
Die  Ehe  hält  also  ein  Leben  lang.

Wenn  die  Gebärmutter  kalt  bleibt,  kann  es  zu  Problemen  in  diesem  Körperteil  kommen.  
Außerdem  kann  kalte  Luft  zwischen  den  Beinen  bis  zur  Gebärmutter  eindringen.

Liebe  kommt  und  geht.  Wenn  die  Liebe  geht,  wird  eine  andere  Liebe  gesucht  und  dann  kommt  
es  zur  Scheidung.  Wie  die  Buddhisten  sagen,  ist  es  am  angemessensten,  dass  ein  Paar  
gegenseitigen  Respekt  hat,  um  ein  glückliches  Leben  zu  führen.

,

Wir  haben  bereits  gesehen,  dass  es  so  viele  Terroristen  gibt,  weil  die  Familien  nicht  gut  
unterrichten  und  die  Kinder  krumm  geworden  sind.  Schuldig  sind  der  Vater  und  die  Mutter.  
Deshalb  geht  es  einem  Paar,  das  nicht  glücklich  ist,  dem  nicht  gut

Denn  Respekt  ist  viel  wichtiger  als  Liebe.  Weil  Liebe  unzuverlässig  ist.

Wenn  andererseits  der  Sommer  kommt,  tragen  Frauen  leichte  Kleidung,  Träger,  einen  freien  
Rücken,  kurze  Blusen,  die  den  Nabel  zeigen,  und  kurze  Röcke,  um  Männer  zu  provozieren.  Das  
ist  nicht  schön.  Das  Hübsche  ist  das  Elegante.  Sie  sollten  KEINE  leichte  Kleidung  tragen.  
Zeigen  Sie  alles,  was  Sie  haben,  um  Männer  zu  provozieren.  Es  ist  weder  gut  für  dich  noch  für  
die  Menschen.

So  viele  zerrüttete  Familien,  so  viele  Kinder,  die  unter  den  Folgen  leiden.  Dies  kann  für  das  Kind  
traumatisch  sein  und  Probleme  für  die  Zukunft  des  Kindes,  der  Gesellschaft  und  der  ganzen  
Welt  verursachen.  Deshalb  muss  man  eine  glückliche  Familie  haben,  um  ein  körperlich  und  
geistig  glückliches  Kind  zu  bekommen.

,

HOCHZEIT
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Die  Gesellschaft  ist  auch  nicht  gut.  Wenn  es  der  Gesellschaft  nicht  gut  geht,  geht  es  
einem  ganzen  Land  nicht  gut.  Wenn  es  einem  ganzen  Land  nicht  gut  geht,  geht  es  
dieser  Welt  überhaupt  nicht  gut.

Wenn  eine  Familie  nicht  glücklich  ist,  kann  das  Auswirkungen  auf  die  Gesellschaft,  die  Regierung  
und  die  Welt  haben.

Alles  ist  eins:  Familie,  Gesellschaft,  Regierung  und  die  Welt,  wir  sind  alle  eins.  Wenn  
wir  den  Kindern  keine  gute  Ausbildung  ermöglichen,  spielt  der  Grund  keine  Rolle:  das  
Versagen  der  Eltern,  weil  sie  keine  gute  Ausbildung  ermöglichen.  Wir  sind  Väter  und  
Mütter,  und  wir  müssen  unsere  Kinder  zu  guten  Bürgern  erziehen,  um  der  Gesellschaft,  
der  Familie,  dem  Staat  und  anderen  Menschen  zu  helfen.  Unsere  Mission  besteht  nicht  
nur  darin,  Kinder  zu  bekommen  und  sie  großzuziehen.  Das  Wichtigste  ist,  ihnen  eine  
gute  Ausbildung  zu  geben,  damit  unser  Sohn  ein  guter  Mensch  sein  und  anderen  
helfen  kann,  das  ist  das  Wichtigste.  Ich  rate  Ihnen,  aus  Liebe  zu  Ihrem  Kind  sollten  Sie  
weniger  Ansprüche  an  Ihren  Partner  stellen  und  nicht  versuchen,  einen  anderen  zu  
finden,  Ihrem  echten  Partner  geht  es  gut.  Ein  Vogel  in  der  Hand  ist  in  der  Luft  mehr  
wert  als  hundert.  Versuchen  Sie,  glücklich  zu  sein  und  nicht  zu  anspruchsvoll  zu  sein,  
damit  Ihre  Beziehung  für  immer  und  zum  Wohle  aller  bestehen  kann.  Das  ist  sehr  
wichtig.  Denken  Sie  nicht  immer  an  sich  selbst  und  versuchen  Sie,  einen  anderen  
Partner  zu  finden,  Ihrem  echten  Partner  geht  es  gut,  schauen  Sie  nicht  auf  einen  
anderen,  dann  können  Sie  glücklich  sein.  Bitte  hören  Sie  mir  zu,  wir  sind  direkt  oder  
indirekt  für  die  Handlungen  unserer  Kinder  verantwortlich.  Alle  Kinder,  die  nicht  gut  
ausgebildet  sind,  wenn  die

Wenn  eine  Familie  Probleme  hat,  wird  es  der  Gesellschaft  nicht  gut  gehen  und  der  
Regierung  auch  nicht.

Das  Wichtigste  ist  die  Familie.  Mann  und  Frau  müssen  glücklich  sein  und  können  sich  
nicht  scheiden  lassen.  Wenn  sie  sich  scheiden  lassen,  sind  es  ihre  Kinder,  die  am  
meisten  leiden,  und  wenn  sie  in  einer  unvollständigen  Familie  aufwachsen,  können  sie  
mehr  psychische  Probleme  haben.  Versuchen  Sie,  glücklich  zu  sein,  lassen  Sie  sich  
nicht  scheiden.  Zum  Wohle  der  Gesellschaft  kommt  es  zunächst  einmal  darauf  an,  eine  
gute  Beziehung  zwischen  Eltern  und  ihren  Kindern  zu  haben.

Wenn  die  Familie  nicht  gut  unterrichtet,  werden  die  Kinder,  wenn  sie  erwachsen  sind,  
für  alle  Probleme  bereiten.  Daher  beginnt  alles  mit  einer  Ehe.  Wenn  die  Ehe  glücklich  
ist,  wird  diese  Gesellschaft,  diese  Welt  ein  Paradies  sein.

Deshalb  ist  die  Lösung  von  Anfang  an.  Wir  alle  müssen  mit  unserem  Herzen  füreinander  
da  sein  und  dürfen  nicht  so  viel  verlangen.  Besser  bekannt  schlecht  als  gut  zu  wissen.  
Er  versucht,  eine  Familie  zu  erhalten,  indem  er  beides  aufgibt,  zum  Wohl  der  Ehe  und  
zum  Wohl  der  unschuldigen  Kinder.  Die  Kinder  sind  nicht  schuld.  Versuchen  Sie,  in  
gegenseitigem  Respekt  zu  leben,  um  die  Familie  nicht  zu  zerstören.  Versuchen  Sie,  
nicht  abzubrechen,  denn  alles,  was  das  Kind  sieht,  lernt  es  schnell,  das  Gute  und  auch  
das  Schlechte.  Es  sagt  nichts,  aber  man  lernt  schnell.  Im  Interesse  aller  müssen  wir  
bitte  alle  verantwortungsbewusst  mit  unseren  Kindern  umgehen  und  sie  gut  erziehen  
und  unterrichten.

Wenn  ein  Kind  nicht  richtig  erzogen  wird  und  sein  Vater  und  seine  Mutter  ihm  keine  
gute  Ausbildung  ermöglichen,  kann  es  eines  Tages  seiner  Familie,  der  Gesellschaft,  
dem  Land  oder  sogar  der  Welt  schaden.  Wie  Terroristen,  die  ein  Flugzeug  in  die  Luft  
jagen  und  eine  Menge  Menschen  töten  können,  oder  Selbstmordattentate  oder  
Massenmorde  mit  Waffen.  Dies  ist  das  Ergebnis  schlechter  Bildung.  Wenn  Eltern  keine  
gute  Bildung  vermitteln,  kann  das  Auswirkungen  auf  die  Gesellschaft,  die  Regierung  
und  die  Welt  haben.

FAMILIE
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Die  menschlichen  Gesetze  bestrafen  ihre  Eltern  nicht,  Gottes  Gesetz  will  es,  weil  sie  
ihnen  keine  gute  Ausbildung  geben.

Der  Vater  und  die  Mutter  schenken  den  Kindern  viel  Liebe.  Wenn  Kinder  ihre  Eltern  nicht  
lieben  oder  respektieren,  was  für  Menschen  sind  sie  dann?  Wissen  Sie  also,  zuallererst  
muss  man  ein  guter  Sohn  sein.

Der  Vater  und  die  Mutter  schenken  ihren  Kindern  viel  Liebe,  und  wenn  Sie  sie  nicht  lieben,  
was  für  ein  Mensch  sind  Sie  dann?  Sie  müssen  zunächst  einmal  wissen,  dass  Sie  ein  
guter  Sohn  sein  müssen.  Wenn  Sie  das  Haus  verlassen,  müssen  Sie  sich  angemessen  
kleiden,  Hallo  sagen  und  um  Erlaubnis  bitten.  Wenn  deine  Eltern  mit  dir  reden,  solltest  du  
ihnen  immer  zuhören.

Wenn  deine  Eltern  etwas  brauchen,  sollten  sie  nicht  fragen  müssen,  du  musst  wissen,  
was  sie  brauchen.  Du  musst  ihnen  von  ganzem  Herzen  alles  bieten,  was  du  kannst.

Du  wirst  nie  Freunde  haben,  wenn  du  nicht  zuerst  gibst  und  gut  zu  ihnen  bist.

Wenn  Eltern  sprechen,  muss  man  ihnen  mit  allem  gebotenen  Respekt  zuhören.

Erhebe  niemals  deine  Stimme  gegenüber  deinem  Vater  und  deiner  Mutter,  auf  keinen  Fall  
solltest  du  protestieren  oder  dich  beschweren,  du  solltest  alles  bescheiden  tun,  deine  
Eltern  für  alles  um  Erlaubnis  bitten.  Das  ist  das  Prinzip  des  Guten,  jeder  guten  Tat.  Sei  
zunächst  einmal  gut  zu  deinen  Eltern.  Denken  Sie  daran:  Wenn  Ihre  Eltern  eines  Tages  
sterben,  können  Sie  laut  Buddhisten  drei  Jahre  lang  nicht  feiern.  Du  wirst  immer  an  sie  
denken  müssen.  Machen  Sie  es  nicht  wie  viele  Menschen,  die  nach  der  Beerdigung  ein  
paar  Tage  später  auf  eine  Party  gehen  und  gefühllos  alles  vergessen.  Du  wirst  ein  guter  
Sohn  sein,  wenn  du  alle  diese  Bedingungen  erfüllst.

Wenn  du  nicht  gut  zu  deinen  Eltern  bist,  werden  deine  Kinder  auch  in  Zukunft  nicht  gut  
zu  dir  sein,  denn  alles  ist  gelernt.  Wenn  du  ein  guter  Sohn  bist,  kannst  du  ein  guter  
Freund,  ein  guter  Vater,  ein  guter  Bürger  für  die  Gesellschaft,  für  den  Staat,  für  alle  sein,  
aber  zuerst  musst  du  gut  zu  deinen  Eltern  sein.

Wenn  sie  dich  anrufen,  musst  du  sofort  gehen,  du  kannst  nicht  nein  sagen.  Sie  müssen  
ihnen  all  Ihren  Respekt  entgegenbringen.  Wenn  Sie  Ihren  Vater  oder  Ihre  Mutter  
ansprechen,  sollte  dies  mit  sanfter  Stimme,  einem  Lächeln  und  gesenktem  Kopf  
geschehen.  Wir  schulden  unseren  Eltern  so  viele  Gefälligkeiten!  Wir  müssen  alles  
zurückzahlen,  was  sie  für  uns  getan  haben.  Wenn  Sie  dies  tun,  werden  Sie  ein  guter  
Mensch  sein  und  Ihre  Kinder  werden  gut  zu  Ihnen  sein.  Weil  alles  gelernt  ist.  Wenn  Sie  
ein  guter  Sohn  sind,  können  Sie  ein  guter  Freund,  ein  guter  Bürger  für  die  Gesellschaft,  
für  den  Staat,  für  die  ganze  Welt  sein.  Zuallererst  musst  du  gut  zu  deinem  Vater  und  
deiner  Mutter  sein.  Unter  keinen  Umständen  sollten  Sie  Ihre  Stimme  erheben.  Du  solltest  
nicht  protestieren.  Sie  müssen  Ihren  Vater  und  Ihre  Mutter  demütig  um  Erlaubnis  bitten,  
alles  tun  zu  dürfen.

Man  muss  wissen,  dass  es  der  Familie  als  Erstes  gut  gehen  muss,  deshalb  sind  wir  alle  
eins.

Bevor  Sie  das  Haus  verlassen,  müssen  Sie  sich  angemessen  kleiden,  Ihre  Eltern  begrüßen  
und  sie  um  Erlaubnis  bitten,  das  Haus  zu  verlassen.

Wenn  sie  dich  anrufen,  musst  du  ihren  Namen  sagen  und  ihnen  gegenüber  respektvoll  
sein,  sehr  respektvoll.  Wenn  Sie  mit  ihnen  sprechen,  sollte  dies  in  sanfter  Stimme,  mit  
einem  Lächeln  und  einer  Verbeugung  geschehen.  Wir  müssen  unsere  Eltern  verteidigen,  
weil  wir  ihnen  viel  schulden  und  diese  Gefälligkeiten  an  sie  zurückgeben  müssen.  Wenn  
Sie  das  tun,  werden  Sie  ein  guter  Mensch  sein  und  Ihren  Kindern  wird  es  gut  mit  Ihnen  
gehen.

Sei  ein  guter  Sohn
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Du  wirst  also  ein  guter  Sohn  sein.

Denken  Sie  daran:  Nach  dem  Tod  Ihres  Vaters  oder  Ihrer  Mutter  können  Sie  nach  dem  
Tod  Ihres  Vaters  oder  Ihrer  Mutter  drei  Jahre  lang  nicht  feiern  und  müssen  immer  an  
sie  denken.  Nicht  wie  viele  Menschen,  die  wenige  Tage  nach  dem  Tod  ihres  Vaters  
oder  ihrer  Mutter  feiern  gehen.  Diese  Menschen  haben  keine  Gefühle.  Wenn  du  diese  
Dinge  tust,  wirst  du  ein  guter  Sohn  sein.

Bieten  Sie  ihnen  alles,  was  Sie  können.

Vielen  Dank.

Dies  ist  der  Anfang  allen  Guten.  Um  eine  gute  Tat  zu  vollbringen,  muss  man  zunächst  
gut  zu  seinem  Vater  und  seiner  Mutter  sein.

Wenn  Ihr  Vater  oder  Ihre  Mutter  etwas  brauchen,  sollten  sie  nicht  danach  fragen,  denn  
bevor  sie  Sie  fragen,  müssen  Sie  wissen,  was  sie  brauchen,  und  es  ihnen  automatisch  
von  ganzem  Herzen  anbieten.

ZURÜCK-INDEX
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33.  KRANKHEITEN  UND  SELBSTHEILUNG

Weil?

In  diesem  Fall  treten  keine  psychischen  Probleme  auf.

Wenn  Sie  dies  verstehen,  werden  Sie  viel  besser  leben  und  keinerlei  Druck  oder  
Krankheiten  haben.

Jeder  Wunsch,  der  nicht  erfüllt  wird,  führt  zu  einer  großen  Enttäuschung.  Je  mehr  
Wünsche,  desto  mehr  Enttäuschungen.  Versuchen  Sie,  nicht  zu  wünschen.  Wir  
lebten  einige  Jahre  in  dieser  Welt.  Wünsche  sind  reine  Fantasie,  es  gibt  nichts  
Reales,  es  gibt  nichts,  es  gibt  nichts.  Das  ist  reine  Fantasie.  Das  „Ich“  hat  ein  paar  
Lebensjahre.  Solange  der  Körper  existiert,  existiert  das  „Ich“,  aber  wenn  der  Körper  
zusammenbricht  und  stirbt,  verschwindet  dieses  „Ich“.  Was  Sie  sehen  und  was  Sie  
berühren,  ist  wie  ein  Fernsehbildschirm.  Viele  gute  und  schlechte  Bilder  passieren  
den  Fernsehbildschirm,  aber  was  bleibt  übrig,  wenn  wir  den  Fernseher  ausschalten?  
nichts  bleibt  übrig,  alle  Bilder  sind  verschwunden.  Das  ist  es,  was  wir  Buddhisten  
sehen,  eine  reine  Fantasie.
Nichts  bleibt  auf  dem  Bildschirm. .  Es  gibt  nichts  Echtes.

Um  sich  von  solchen  Krankheiten  zu  erholen,  ist  das  Erlernen  der  buddhistischen  
Theorie  das  einzig  wirksame  Mittel.  Alle  Arten  psychischer  Erkrankungen  hängen  
von  der  Denkweise  ab.

Der  Buddhist  versucht,  alles  für  andere  zu  lernen  und  zu  tun.  Wir  Buddhisten  haben  
diese  Art  von  Krankheiten  nicht,  weil  wir  verstehen,  dass  das  Leben  reine  Fantasie  
ist  und  nichts  Reales.  Wir  denken,  dass  alles  Fantasie  ist.
Ein  toter  Mensch  ist  eine  Leiche  und  nichts  weiter.  Es  verrottet,  Würmer  kommen  
heraus...  egal  ob  reich,  arm  oder  mächtig.  Wenn  wir  sterben,  verfällt  der  Körper  
innerhalb  weniger  Stunden.  Und  wir  nehmen  nichts  mit  ins  Jenseits.

Buddhisten  lernen,  unser  Denken  zu  kontrollieren.  Um  Ihr  Denken  zu  kontrollieren,  
müssen  Sie  zunächst  lernen,  für  andere  zu  denken.  Denken  Sie  nicht  an  uns  selbst.  
Je  mehr  du  an  „mich“  denkst,  desto  mehr  Probleme  wirst  du  haben.

Um  zu  heilen,  müssen  Sie  sich  für  andere  einsetzen  und  Ihre  Interessen  vergessen.

Wenn  bei  Ihnen  eine  Operation  zur  Entfernung  des  vom  Krebs  betroffenen  Teils  durchgeführt  wird,

Denn  bei  einer  Chemotherapie  tötet  die  Chemikalie  gesunde  Zellen  und  Krebszellen  
ab.  So  heilt  es  nicht.

Das  ist  alles,  was  Sie  tun  können.

Wenn  jemand  Krebs  hat,  ist  es  sehr  schwierig,  ihn  zu  heilen.

Um  alle  Arten  von  Krankheiten  im  Zusammenhang  mit  der  Psyche  zu  heilen  und  
Nerven  und  Stress  zu  verbessern,  müssen  Sie  nur  weniger  an  „Ich“  denken.  Denken  
Sie  weniger  an  sich  selbst,  haben  Sie  ein  großes  Herz,  anderen  zu  helfen.  Das  muss  
man  verstehen.

Die  Denkweise  ist  das  Einzige,  was  heilen  kann.  Mit  Pillen  kann  man  die  Krankheit  
eine  Zeit  lang  unter  Kontrolle  bringen,  das  heißt  aber  nicht,  dass  sie  geheilt  ist.

WIE  MAN  KREBS  HEILT
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1.-  Gedanke.

und  am  Morgen  musst  du  früh  aufstehen

Dies  ist  eine  der  Ursachen,  warum  derselbe  Körper  Krebs  produziert.

Es  gibt  zwei  Möglichkeiten,  Krebs  zu  verursachen:

Lebensmittel,  die  dazu  führen,  dass  der  Körper  sauer  wird,  sind  ebenfalls  enthalten.  
Schinken,  Huhn,

1.-  Der  Gedanke

Viele  Menschen  gehen  sehr  spät  schlafen.  Der  Körper  muss  seiner  Natur  
entsprechend  ruhen.

Das  hängt  vom  Essen  ab.  Diese  Leute  essen  viele  Eier,  Käse,  weißen  Zucker,

Wie  wird  es  geheilt?

Wenn  das  Blut  nicht  gut  zirkuliert,  kann  es  nicht  alle  Körperteile  erreichen,

Kuh,  Pferd,  Schwein...  also  alle  Arten  von  Fleisch  und  Fisch.  Brot  und  Fette  wie  
Butter

Und  irgendwann  sammelt  es  sich  an,  weil  es  nicht  gut  zirkulieren  kann.  Dann  
verrottet  es  nach  und  

nach  und  es  entsteht  ein  Tumor,  der  später  zu  Krebs  degeneriert.

Ich  bin  mir  sicher,  dass  Sie  geheilt  werden  können,  wenn  Sie  mir  zuhören  und  meine  Anweisungen  befolgen.

Und  allerlei  Süßigkeiten.  Der  Verzehr  dieser  Lebensmittel  kann  Krebs  verursachen.

Das  Leben  ist  voller  Nervosität,  Arbeitsdruck,  Wut,  Traurigkeit….

85  %  der  Menschen,  die  an  Krebs  erkranken,  sind  auf  die  Nahrung  und  das,  was  wir  
essen,  zurückzuführen.

2.-  Das  Essen.

Alle  Arten  von  negativen  Emotionen,  die  die  Durchblutung  verändern.

Es  ist  nicht  alles  entfernt,  der  Krebs  ist  noch  drin.  Aus  diesem  Grund  ist  Krebs  
schwer  zu  heilen.

Das  erste  Symptom  ist,  dass  der  Körper  sauer  wird.

Krebs  wird  auch  die  Krankheit  der  Reichen  genannt.  Denn  die  Reichen  essen  viele  
Lebensmittel  mit  vielen  Vitaminen  und  sehr  „reichhaltig“.

Je  mehr  Sie  diese  Art  von  Nahrungsmitteln  zu  sich  nehmen,  desto  lebendiger  wird  der  
Krebs  in  Ihrem  Körper  sein.  Wenn  Sie  mehr  essen,  wird  der  „arme“  Krebs  ärmer.

Es  gibt  eine  medizinische  Studie  über  die  buddhistischen  Mönche,  die  auf  dem  Berg  
leben.  Laut  dieser  Studie  hat  fast  niemand  Krebs.

Wer  gesund  sein  möchte,  sollte  früh  abends  ins  Bett  gehen.

2.-  Das  Essen.

Denken  und  Handeln  sind  sehr  wichtig,  um  Krebs  heilen  zu  können.

Außerdem  produzieren  sie  Säure  im  Körper.

Jede  Nahrung,  die  in  den  Körper  gelangt,  ernährt  zunächst  die  Krebszellen.  Je  
reichhaltiger  Sie  essen,  desto  mehr  Krebs  bekommen  Sie.
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Wenn  Sie  Krebs  heilen  möchten,  müssen  Sie  unbedingt  auf  alle  Arten  von  Fleisch,  Käse,  
Eiern,  Süßigkeiten  und  Brot  verzichten.  Butter.

Da  diese  vegetarischen  Lebensmittel  arm  sind,  können  Krebszellen  nicht  leben.  Da  man  die  
Krebszellen  nicht  ernährt,  sterben  diese  Zellen  nach  und  nach  ab  und  der  Krebs  verschwindet.  
Ohne  Nahrung  ist  kein  Leben  möglich.

Unmöglich.

Sie  essen  Müsli,  Äpfel,  Bananen,  Zitronen,  Weintrauben,  Tee  …  all  diese  Lebensmittel  sind  
gesunde  und  schlechte  Lebensmittel.  

was  ist  arm

Dass  es  keinen  Reichtum  an  Vitaminen  gibt.

Es  gab  einen  Menschen,  der  Krebs  hatte  und  der  Arzt  sagte  ihm,  dass  er  nichts  tun  könne,  es  
sei  zu  spät.

Eine  schwache  Gesundheit  und  Abwehrkräfte  führen  dazu,  dass  Sie  Ihre  Ernährung  umstellen  müssen.

Erstens  haben  sie  aufgrund  ihres  ruhigen  Lebens  keinerlei  Nerven.

Wenn  Sie  nicht  aufhören,  Fleisch,  Käse  und  Zucker  zu  essen,  werden  Sie  nie  von  Krebs  
geheilt.  Gott  wird  dir  nicht  helfen  können.  Der  Einzige,  der  Ihnen  helfen  kann,  sind  Sie  selbst.

Nicht  einmal  die  Ärzte  können  Ihnen  helfen.  Wenn  Sie  nicht  aufhören,  Krebszellen  die  Art  von  
Nahrung  zu  geben,  die  sie  mögen,  wie  werden  Sie  dann  geheilt?

Zweitens  und  laut  den  Ärzten  für  ihr  Essen.  was  essen  Sie?

Wenn  Sie  diese  Symptome  haben,  sollten  Sie  schnell  auf  eine  Diät  umstellen

Damit  die  Durchblutung  gut  ist,  sollten  Sie  weder  wütend  noch  nervös  werden.

Jeder  Mensch,  der  bereits  an  Krebs  erkrankt  ist,  hat  Anzeichen  dafür,  dass  mit  seinem  Körper  
etwas  nicht  stimmt.

Denken  Sie  gut  daran:  Wenn  Sie  Krebszellen  keine  Nahrung  geben.  Krebs  kann  nicht  leben.  

Wir  müssen  bedenken,  dass  eine  Chemotherapie  sowohl  gute  als  auch  schlechte  Zellen  
abtötet.  Alles  ist  in  unserem  Körper.  Die  Chemie  tötet  zuerst  die  guten  Zellen  ab,  dann  die  
schlechten  Zellen.

Eine  schlechte  Durchblutung  wirkt  sich  negativ  auf  Ihre  Gesundheit  aus.

Weil?

Die  Symptome  sind:  Die  Haut  glänzt  nicht,  er  wird  sehr  schnell  müde,  zum  Beispiel  wenn  er  
die  Treppe  hochgeht,  wird  er  sehr  müde,  wenn  er  sich  hinsetzt,  schläft  er  ein,  seine  Füße  
riechen  schlecht.  All  diese  Symptome  bedeuten,  dass  wir  uns  nicht  gut  ernähren  und  der  
Körper  uns  warnt,  dass  etwas  nicht  stimmt.

Er  ging  zu  einem  anderen  Arzt,  der  ihm  sagte:  Die  Heilung  sei  sehr  einfach.  Ich  sage  dir,  was  
du  essen  darfst  und  was  nicht,  und  du  wirst  geheilt.  Sie  müssen  Vegetarier  sein:  Sie  sollten  
Folgendes  nicht  essen:  Fleisch,  Fisch,  Eier,  Käse,  Zucker,  Kuchen,  Sie  müssen  sie  vollständig  
aus  Ihrer  Ernährung  streichen.  Sie  müssen  als  Vegetarier  nur  essen:  Müsli,  Obst,  Gemüse,  
Tee  und  etwas  Wein  trinken,  aber  ohne  sich  zu  betrinken.

Je  mehr  Vitamine  die  Nahrung  enthält,  desto  glücklicher  sind  die  Krebszellen.  Mit  jedem  Tag  
wird  es  stärker,  es  vermehrt  sich  schneller  und  Menschen  sterben  früher.

Sie  sollten  keines  dieser  Lebensmittel  essen.  Sie  müssen  ein  ruhiges  Leben  führen,  ohne  
Nervosität,  ohne  Traurigkeit,  ohne  Druck.  Versuchen  Sie,  ruhig  zu  leben.
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Vegetarier.  Wenn  es  sich  nicht  ändert,  kann  es  jederzeit  zu  Krebsproblemen  kommen.

2.-  Sex.  Wenn  Sie  zu  viel  Sex  haben,  wirkt  sich  das  auf  Ihre  Nieren  aus.  Wie  ein  Arzt  
für  Naturheilkunde  sagte:  „Ein  30-jähriger  Mann  kann  alle  8  Tage  einmal  ejakulieren,  
um  gesundheitliche  Probleme  zu  vermeiden.“  Ein  40-jähriger  Mann  kann  alle  15  Tage  
ejakulieren,  ein  50-jähriger  Mann  kann  alle  20  Tage  ejakulieren  und  ein  60-jähriger  
Mann  sollte  keinen  Sex  haben.  Es  liegt  in  der  Natur  unseres  Körpers  für  normale  
Menschen.  Da  die  meisten  Männer  Sex  sehr  mögen,  können  Sie  in  diesem  Fall  nur  
Folgendes  tun:

Sie  müssen  Gutes  für  andere  tun.  Positiv  sein,  den  Menschen  helfen,  diese  positive  
Energie  zu  haben  und  fröhlich  zu  sein.  Wenn  ich  Menschen  helfe,  fühle  ich  mich  
super,  super,  super  gut.  Ich  weiß  nicht,  warum.  Ich  bin  super  glücklich  und  super  
positiv.  Um  dies  zu  erreichen,  müssen  Sie  Menschen  helfen  UND  positive  Taten  

für  andere  vollbringen.  Denken  Sie  immer  positiv,  verwenden  Sie  gute  Worte  und  
sprechen  Sie  nicht  schlecht  über  jemanden.  Denken  Sie  immer,  dass  jeder  gut  ist.  
Um  ein  langes  Leben,  eine  gute  Zukunft,  eine  gute  Familie,  Liebe  zu  haben...  und  
das  alles,  um  positive  Energie  zu  erlangen.

Hallo.  Es  gibt  zwei  Ursachen,  zwei  Probleme,  die  Diabetes  verursachen:  

1.-  Lebensmittel.  Wenn  Sie  viel  und  nicht  ausreichend  essen  und  essen,  was  Sie  
nicht  sollten,  beeinträchtigt  dies  die  Funktion  Ihrer  Nieren.  Wenn  Sie  zu  viel  Fleisch  
essen,  das  schwer  verdaulich  ist,  wirkt  sich  das  auf  Ihre  Nieren  und  Ihren  Magen  aus.

All  dies  wird  durch  eine  schlechte  Durchblutung  verursacht.  Wenn  das  Blut  nicht  
gut  zirkuliert,  rettet  dich  nicht  einmal  Gott.  Damit  das  Blut  gut  zirkulieren  kann,  ist  
eine  gute  Blutqualität  erforderlich.  Wenn  das  Blut  dick  und  voller  Fett  ist,  zirkuliert  
es  nicht  gut.  Niemand  kann  dir  helfen.  Noch  Gott.  Das  Einzige,  was  Ihnen  helfen  
kann,  ist,  Vegetarier  zu  sein.  Wenn  Sie  bei  guter  Gesundheit  und  einem  langen  Leben  
gut  leben  wollen  (denn  Gesundheit  ist  das  Wichtigste  im  Leben  vor  Reichtum,  
Familie  und  allem  anderen),  muss  für  Ihre  Gesundheit  gesorgt  werden,  indem  Sie  
auf  Ihre  Ernährung  achten  und  gute  Gedanken  haben.

Das  muss  man  verstehen.  Wer  gesund  sein  und  ein  gutes  Leben  führen  will,  muss  
zunächst  den  Menschen  Gutes  tun.

Die  Füße,  die  am  weitesten  vom  Herzen  entfernt  sind,  leiden  als  erste  unter  den  
Folgen,  dann  geht  es  allmählich  in  die  Beine  über  und  verursacht  Schmerzen  und  
Schwierigkeiten  beim  Gehen.  Dasselbe  passiert  auch  mit  den  Armen,  denen  die  
Kraft  ausgeht.

Alle  Arten  schädlicher  Fette  stammen  aus  Fleisch.  Das  Fett,  das  durch  das  Blut  
zirkuliert,  stammt  aus  Fleisch.  Unser  Blut  verdickt  sich  und  je  dicker  das  Blut,  desto  
schwieriger  ist  es  zu  zirkulieren.  Wenn  Sie  Schwierigkeiten  haben,  sich  zu  bewegen,  
hat  dies  eine  Reihe  negativer  Folgen  für  unseren  Körper.  Wenn  es  das  Herz  passiert,  
blockiert  es  es  und  verursacht  einen  Herzinfarkt.  Wenn  es  durch  das  Gehirn  gelangt,  
kann  es  zu  einer  Zerebralparese  und  infolgedessen  zu  einer  Behinderung  der  Hälfte  
des  Körpers  führen.  Das  Blut  gelangt  nicht  gut  in  die  Gelenke.

Es  geht  nicht  anders.  Den  Menschen  Geld  zu  geben,  die  es  brauchen,  das  ist  
Nahrung  für  unsere  Seele.  Wenn  es  diese  Art  von  Nahrung  nicht  gibt,  werden  wir  auf  
dieser  Welt  sehr  arm  leben,  leider  wird  es  nicht  gut  ausgehen.  Je  egoistischer,  desto  
teurer  werden  Sie  bezahlen.  Damit  das  nicht  passiert,  möchte  ich,  dass  Sie  alle  Ihre  
Lebensweise  und  Ihre  Ernährung  ändern.  Verändere  dich,  indem  du  anderen  hilfst.  
Wenn  du  anderen  hilfst,  hilfst  du  dir  selbst.

DIABETES
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Das  bedeutet,  Sex  zu  haben,  ohne  tatsächlich  zu  „rennen“,  ohne  zu  ejakulieren.  Um  
all  seinen  Launen  nachgehen  zu  können,  ohne  seine  Nieren  und  seine  Gesundheit  
zu  beeinträchtigen,  kann  ein  30-jähriger  Mann  nur  alle  8  Tage  ejakulieren,  ein  40-
jähriger  Mann  alle  15  Tage.  Sie  wissen  also  bereits,  was  zu  tun  ist,  wenn  Sie  gesund  
sein  möchten  und  Sex  Ihre  Nieren  und  Leber  nicht  beeinträchtigt.  Denn  
Nierenprobleme  beeinträchtigen  die  Funktion  des  gesamten  Organismus,  da  die  
gesamte  Energie  aus  den  Nieren  stammt.

Wenn  Sie  eines  der  oben  beschriebenen  Symptome  bemerken,  seien  Sie  vorsichtig!  
Sie  müssen  sich  beeilen,  um  Ihr  Leben  zu  retten,  denn  wie  die  Leute  sagen,  lebt  
man  nur  einmal.  Versuchen  Sie,  gesund  zu  leben.  Ohne  Gesundheit  gibt  es  nichts.

Daher  müssen  Sie  wissen,  dass  all  dieses  Problem  auf  die  übermäßige  Ausübung  
von  Sex  zurückzuführen  ist.  Der  Körper  muss  seiner  Natur  folgen,  er  darf  seinen  
Körper  nicht  zwingen.  Nehmen  Sie  keine  Pillen  ein,  um  mehr  Sex  zu  haben,  denn  je  
mehr  Sex,  desto  schneller  können  Sie  krank  werden  und  sterben.

Wenn  Sie  jung  sind,  alle  8  Tage,  wenn  Sie  40  Jahre  alt  sind,  alle  15  Tage,  wenn  Sie  
50  Jahre  alt  sind,  alle  20  Tage  und  wenn  Sie  60  Jahre  alt  sind,  versuchen  Sie,  den  
Geschlechtsverkehr  so  lange  wie  möglich  auszudehnen.

Das  erste  Symptom  einer  Niereninsuffizienz  ist,  dass  Ihre  Beine  dünner  werden.  
Danach  werden  die  Beine  taub  und  man  spürt  sie  nicht,  als  wären  sie  benommen.  
Beim  Gehen  haben  Sie  das  Gefühl,  auf  Schaum  zu  treten,  als  ob  Sie  den  Boden  
nicht  berühren  würden  (mangelnde  Sensibilität).  Und  schließlich  beginnen  die  
Zehen  schwarz  zu  werden  (nekrotisch)  und  müssen  abgeschnitten  werden,  da  sonst  
die  Wundbrand  sich  bis  zum  Bein  ausbreiten  kann  und  das  ganze  Bein  abgeschnitten  
werden  muss.

Als  15-jähriger  guter  Schüler  schaut  er  sich  viele  Pornofilme  an  und  masturbiert  
viermal  am  Tag  mit  einem  Samenerguss.  Jeden  Tag  wird  4  Mal  Sperma  entnommen.  
Dann  bekommt  er  gesundheitliche  Probleme.  Bevor  er  ein  guter  Schüler  war,  bekam  
er  in  der  Schule  immer  10  Punkte  in  seinen  Noten,  weil  er  lernte  und  sehr  intelligent  
war.  Dann  hat  er  sich  die  schlechte  Angewohnheit  angeeignet,  allein  Sex  zu  haben,  
und  sein  Gedächtnis  beginnt  zu  versagen,  seine  Haare  beginnen  auszufallen,  dunkle  
Augenringe  beginnen  zu  erscheinen,  sein  Gesicht  wird  gelb,  seine  Beine  zittern  
beim  Gehen,  er  hat  Nierenprobleme,  Leberprobleme  … .  All  diese  Gesundheitsprobleme  
entstehen  durch  sehr  junges  und  häufiges  Masturbieren  (viermal  am  Tag).  Nach  
Rücksprache  mit  dem  Arzt  hat  er  sein  Verhalten  korrigiert  und  ist  wieder  normal.

Deshalb  rate  ich  Ihnen,  nicht  jeden  Tag  zu  ejakulieren.

Aufgrund  dieses  Bruchs  erhält  ein  Teil  des  Gehirns  nicht  die  benötigte  Durchblutung  
und  die  Zellen,  die  keinen  Sauerstoff  erhalten,  stellen  ihre  Arbeit  ein  und  sterben  ab.  
Dies  kann  zu  einer  Lähmung  einer  Körperseite  und  vielen  anderen  
Gesundheitsproblemen  bis  hin  zum  Tod  führen.  Alles  ist  darauf  zurückzuführen,  
dass  Sie  zu  viel  Sex  haben,  und  so  viel  Sex  wirkt  sich  teuer  auf  Ihre  Gesundheit  aus.

Denken  Sie  daran,  dass  ein  50-jähriger  Mann  nur  alle  20  Tage  ejakulieren  kann  und  
ein  60-jähriger,  wenn  es  möglich  ist,  nicht  zu  ejakulieren.  Tun  Sie,  was  Sie  können,  
aber  ejakulieren  Sie  nicht  so  oft,  um  Ihre  Gesundheit  zu  erhalten.

Wenn  die  Niere  versagt,  versagt  der  gesamte  Organismus.  Die  Hauptursache  für  
Nierenversagen  ist  zu  viel  Sex.  Man  muss  es  erkennen.  Wissen  Sie,  wenn  Sie  
gesund  sein  wollen,  müssen  Sie  Sex  ohne  Ejakulation  haben.

Ich  werde  eine  echte  Tatsache  erklären:

Es  kann  auch  dazu  führen,  dass  ein  Blutgefäß  im  Gehirn  reißt.
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Wissen  Sie,  wenn  Sie  gut  und  gesund  leben  wollen,  kontrollieren  Sie  den  Sex.  
Schauen  Sie  sich  nicht  viele  Pornofilme  an,  denn  je  mehr  Sie  sich  ansehen,  desto  
mehr  denkt  Ihr  Gehirn  nach,  die  Drähte  geraten  durcheinander  und  es  spielt  
verrückt  und  hört  nicht  auf,  Sex  zu  haben,  zu  masturbieren  oder  „abzuspritzen“.  
Dann  befallen  ihn  alle  möglichen  gesundheitlichen  Probleme:  Diabetes,  Nieren-  
und  Leberfunktionsstörungen...  alles  ist  eine  Folge  von  viel  Sex.  Deshalb  ist  zu  viel  
Sex  ein  Weg  zum  Tod.  Wenn  ich  sage,  habe  keinen  Sex,  werden  mir  die  Leute  
sagen,  dass  das  unmöglich  sei.  Nun,  in  diesem  Fall  rate  ich  dir:  Wenn  du  Sex  so  
sehr  magst,  ejakuliere  nicht,  übe  auf  halbem  Weg,  ohne  das  Ende  zu  erreichen,  
ohne  „Sperma“. .  So  bleiben  Sie  gesund.  Wenn  man  zu  viel  Sex  hat,  ist  man  eher  
tot  als  lebendig.  Ein  Untoter  verursacht  nur  Probleme  für  die  Familie,  Probleme  bei  
der  Arbeit,  psychische  Probleme ...  Wenn  er  diese  Symptome  hat,  zieht  er  sich  in  
sich  selbst  zurück,  wird  ungesellig,  möchte  nicht  mit  anderen  interagieren,  isoliert  
sich  in  seinem  Zimmer  und  möchte  mit  niemandem  sprechen.

Wenn  wir  dieses  Körperselbst  loswerden  können,  werden  Sie  nie  krank.  Jeder  
muss  es  verstehen.  Wenn  wir  alle  eins  sind  und  einer  sich  um  den  anderen  
kümmert,  werden  wir  nie  krank.  während  das  Selbst  mehr  ist

Auf  dieser  Welt  gibt  es  drei  Arten  von  Menschen,  die  nicht  krank  werden:

Deshalb  musst  du  aufhören  zu  wünschen.  Wenn  das  Ende  unseres  Lebens  kommt,  
sind  alle  unsere  Wünsche  =  0.  Denn  wenn  wir  sterben,  nehmen  wir  nichts  mit.  Es  
gibt  nichts  Echtes.  Ganz  gleich,  in  welchem  Zustand  Sie  sich  befinden;  Auch  wenn  
man  Millionär,  mächtig,  arm  oder  Bettler  ist,  stirbt  und  verrottet  der  Körper.  Deshalb  
ist  das,  was  Sie  jetzt  haben,  ein  Traum.  Manche  Menschen  haben  gute  Träume  und  
manche  Albträume,  aber  nichts  ist  real.  Wenn  jemand  das  verstehen  kann,  wird  
diese  Person  nie  wieder  sterben.  Deine  Seele  wird  frei  sein  und  du  kannst  auf  
diesem  oder  einem  anderen  Planeten  geboren  werden.  Alles  hängt  von  uns  ab.

3.  Menschen,  die  die  Theorie  der  Lehre  Buddhas  verstanden  haben:  Sie  haben  
verstanden,  dass  alles,  was  Sie  auf  dieser  Welt  sehen  und  berühren,  reine  Fantasie  
ist.  Es  gibt  nichts  Echtes.  Unsere  Seele  tritt  bei  der  Geburt  in  den  Körper  ein  und  
verlässt  ihn,  wenn  sie  stirbt.  Dann  tritt  er  in  einen  neuen  Körper  ein  und  wird  
geboren,  um  später  wieder  zu  sterben  und  ihn  zu  verlassen.  Aber  die  Seele  stirbt  
nie.  Gehen  Sie  einfach  in  den  Körper  hinein  und  aus  ihm  heraus,  um  zu  lernen,  
dass  das  Leben  reine  Fantasie  ist  und  nichts  Reales.

2.  Menschen,  die  Yoga  praktizieren.  Durch  Yoga  können  Sie  Ihr  Denken  entspannt  
halten  und  Ihr  gesamtes  Denken  kontrollieren.  So  wie  ich,  der  seit  40  Jahren  Yoga  
praktiziert.  Morgens  nach  dem  Aufstehen  übe  ich  eine  halbe  Stunde  Yoga  und  
bevor  ich  schlafen  gehe,  übe  ich  noch  eine  halbe  Stunde.  Und  das  jeden  Tag  seit  
mehr  als  40  Jahren.  Ich  war  nie  krank,  ich  hatte  keinerlei  Krankheiten.  Ich  weiß  
nicht,  was  Schmerz  ist,  und  ich  habe  nie  gesundheitliche  Probleme.  Dies  ist  die  
zweite  Art  von  Menschen,  die  nie  krank  werden.

Das  ist  es,  was  ich  dir  heute  zum  Thema  Sex  rate.  Danke  schön.

Wenn  bei  Ihrem  Kind  eines  dieser  Symptome  auftritt,  seien  Sie  vorsichtig,  damit  
sich  die  Symptome  nicht  verschlimmern  und  Ihre  Gesundheit  ernsthaft  
beeinträchtigen.  Eltern  müssen  auf  ihre  Kinder  aufpassen  und  auf  sie  aufpassen,  
denn  die  Kinder  wissen  es  nicht  und  müssen  lernen.

1.  Gute  Leute.  Es  sind  die  Menschen,  die  den  Menschen  immer  helfen.  Du  hast  
Frieden  und  Harmonie  in  deinem  Herzen.  Wenn  Sie  anderen  Menschen  helfen,  
erzeugen  Sie  eine  positive  Energie,  die  Ihnen  Zufriedenheit  und  Freude  bereitet.  
Diese  Leute  werden  nie  krank.
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Groß,  es  gibt  mehr  Egoismus  und  das  Leben  ist  schwieriger,  es  gibt  mehr  Unglück,  mehr  
Krankheiten,  das  kürzeste  Leben,  man  hat  Pech….  Wenn  Sie  also  keine  Krankheiten  haben  
möchten,  kennen  Sie  bereits  die  drei  Möglichkeiten,  Ihre  Gesundheit  zu  erhalten  und  nicht  
krank  zu  werden.

2.-  Haben  Sie  keine  negativen  Gedanken,  wir  müssen  unsere  Denkweise  ändern,  denn  alle  
Arten  negativer  Gedanken  wirken  sich  negativ  auf  die  Gesundheit  aus.

Jedes  Land  hat  seine  Lebenserwartung.  Die  Menschen  mit  der  längsten  Lebenserwartung  
sind  die  Japaner,  weil  sie  sich  sehr  gut  um  ihre  Umwelt  und  ihre  Arbeit  kümmern,  sie  sind  
sehr  anspruchsvoll,  wenn  es  ums  Essen  geht,  sie  achten  darauf,  dass  alles  so  natürlich  wie  
möglich  ist.

Zuerst  muss  ich  dir  einen  Theorieunterricht  geben,  damit  du  weißt,  wie  du  dich  selbst  heilen  
kannst.  Die  Methode  war  anders  als  bei  dem  Arzt,  den  wir  das  erste  Mal  besuchten.  Die  
moderne  Ärztin  überraschte  mich,  weil  sie  sagte,  dass  das  Einzige,  was  man  tun  könne,  um  
eine  Krankheit  zu  heilen,  die  Selbstheilung  sei.  Und  wie  geht  das?

Wenn  wir  Konservierungsstoffe  essen,  traurig  sind  oder  negativ  eingestellt  sind,  ist  die  
Umgebung  negativ,  das  Gehirn  wird  beeinträchtigt,  die  Kommunikation  der  Nerven  mit  dem  
Rest  des  Organismus  wird  blockiert.  Die  Information  wird  unterbrochen  oder  erreicht  den  
Rest  des  Organismus  nicht.  Wenn  beispielsweise  die  Informationen  das  Herz  nicht  gut  
erreichen,  funktioniert  das  Herz  nicht  gut.

1.-  Achten  Sie  auf  Ihre  Ernährung.  Ihre  Ernährung  muss  gesünder  sein.  Sie  sollten  keine  
Dosen  essen,  da  dies  gesundheitsschädlich  ist

Hallo.  Wie  man  alle  Arten  von  Krankheiten  selbst  heilen  kann.  Ich  ging  kürzlich  mit  einem  
Familienmitglied  wegen  Wirbelsäulenproblemen  zum  Arzt.  Ein  ziemlich  alter  Arzt.  Er  sagte,  
wenn  man  Probleme  mit  den  Wirbelsäulenknochen  habe,  müsse  man  Tabletten  nehmen,  
massieren,  schwimmen,  Gymnastik  machen  und  das  wäre  alles.  Mehr  geht  nicht.  Das  
Familienmitglied  tut  alles,  was  der  Arzt  ihm  sagt,  hat  aber  immer  noch  Schmerzen.  Später  
besuchten  wir  eine  andere  englische  Ärztin,  jung  und  seit  ein  paar  Jahren  zugelassen,  und  
sie  erzählte  uns:

Diese  Nerven  sind  direkt  mit  dem  Gehirn  verbunden.

Deshalb  müssen  Sie:

Wenn  wir  im  täglichen  Leben  nervös  sind;  wir  essen  schlecht,  vorgefertigte  Lebensmittel  
und  Dosen  voller  Konservierungsstoffe  und  Farbstoffe;  oder  wir  werden  wütend  und  traurig;  
oder  wir  bewegen  uns  nicht  und  machen  keine  Gymnastik.  Wir  atmen  verschmutzte  Luft,  
verschmutztes  Wasser….  All  diese  Dinge  wirken  sich  auf  unsere  Gesundheit  aus.

Wir  haben  Millionen  von  Zellen  im  Gehirn,  die  mit  dem  Rest  des  Körpers  kommunizieren.  
Über  diese  Zellen  erteilt  das  Gehirn  dem  Rest  des  Körpers  Befehle.

Danke  schön.

Wenn  wir  negative  Emotionen  verspüren,  beispielsweise  wenn  wir  traurig  sind,  nehmen  wir  
Haltungen  ein,  die  unseren  Körper  nach  und  nach  verformen  und  sich  auf  die  Wirbelsäule  
auswirken.  Er  erklärte  uns,  dass  eine  Reihe  von  Nerven  durch  die  Wirbelsäule  verlaufen  und  
jeder  Nerv  mit  einem  Teil  des  Organismus  kommuniziert.

Zunächst  erklärt  er  uns:

SELBSTHEILUNG
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Die  niedrigste  Lebenserwartung  der  Welt  gibt  es  in  Afrika.  Die  Atmosphäre  ist  schlecht,  das  
Essen  ist  schlecht,  alles  ist  schlecht.  Deshalb  leben  diese  Menschen  nur  wenige  Jahre.

Zeigen  Sie  nicht  mit  dem  Finger,  versuchen  Sie,  niemanden  zu  kritisieren,  denn  wir  selbst  
sind  nicht  perfekt.  Niemand  ist  perfekt.  Deshalb  weist  man  nicht  auf  die  Fehler  anderer  hin.  
Auf  diese  Weise  werden  Sie  gesund  leben  und  Ihr  Leben  und  Ihre  Familie  genießen  können.  
Aber  wissen  Sie,  wenn  Sie  etwas  wollen,  müssen  Sie  etwas  zurückgeben.

Die  buddhistische  Theorie  besagt,  dass  das  Leben  gesund  gelebt  werden  muss.  Das  heißt,  
wir  müssen  ein  ruhiges  Leben  führen,  ohne  Wünsche,  ohne  negative  Gedanken,  wir  dürfen  
keinen  Preis  dafür  setzen,  etwas  zu  erreichen.  So  kann  man  nicht  gut  leben.  Wir  kämpfen  im  
Leben,  das  ist  normal  und  logisch,  aber  wir  dürfen  keinen  Preis  zahlen,  um  unsere  Ziele  oder  
Wünsche  zu  erreichen.  Wenn  gute  Dinge  auf  uns  zukommen,  ist  das  in  Ordnung.  Aber  wenn  
die  Dinge  nicht  so  laufen,  wie  wir  es  wollen,  was  sollen  wir  dann  tun?  Wenn  es  gut  ankommt,  
gut.  Wenn  es  nicht  ankommt,  ist  das  auch  in  Ordnung.  Die  buddhistische  Philosophie  
verteidigt  den  Kampf  ums  Leben,  aber  wir  sollten  nicht  enttäuscht  sein,  wenn  wir  unsere  
Wünsche  nicht  erreichen.

Es  wird  nicht  gut  leben.  Das  Wichtigste  im  Leben  ist  die  Gesundheit.  Wenn  du  nicht  gesund  
bist,  hast  du  nichts.  Deshalb  rate  ich  Ihnen,  zu  versuchen,  ein  Leben  mit  einem  Herzen  der  
Liebe  zu  führen.  Vergib  anderen,  so  wie  du  dir  selbst  vergibst.

Warum  ist  es  notwendig,  buddhistische  Theorie  zu  lernen?

Man  muss  die  Fehler  anderer  verzeihen,  positiv  denken  und  nicht  krank  werden.  Wenn  dir  
jemand  weh  tut  und  du  dich  immer  daran  erinnerst,  wer  dich  niedergeschlagen  hat,  wer  dir  
wehgetan  hat,  wer  dir  ein  Messer  in  den  Rücken  gestoßen  hat,  wer  dich  geärgert  hat ...  Ihr  
Gehirn  ist  blockiert  und  die  Informationen  werden  nicht  an  die  Nerven  weitergeleitet,  die  sie  
an  den  Rest  des  Körpers  weiterleiten.  Ihr  ganzes  Leben  lang  werden  Sie  gesundheitliche  
Probleme  haben.  Wenn  Sie  gesundheitliche  Probleme  haben,  werden  Sie  nicht  lange  leben,  
selbst  wenn  Sie  viel  Geld  haben.

Wir  kämpfen  für  uns  selbst  und  für  das  anderer.  Zwei  Dinge  gleichzeitig.  Du  solltest  nicht  
immer  an  „mich“  denken;  meine  Familie,  meine  Freunde...  immer  für  mich.  Es  gibt  keine  gute  
Zukunft  und  keine  gute  Gesundheit,  wenn  man  nur  an  sich  selbst  denkt.  Wenn  Sie  gute  
Gesundheit  und  ein  gutes  Leben  wollen,  nehmen  Sie  die  buddhistische  Philosophie.  
Versuchen  Sie  nicht,  auf  andere  zu  treten,  um  Ihre  Wünsche  durchzusetzen.  Das  ist  wie  Brot  
für  heute  und  Hunger  für  morgen.  Der  einzige  Weg,  gut  zu  leben,  ist  der  Gedanke  an  Liebe  
und  Verständnis.

Die  buddhistische  Theorie  lehrt  uns,  wie  wir  ein  friedliches  Leben  erreichen  können.  Es  gibt  
keine  andere  Möglichkeit,  unsere  so  negative  Lebens-  und  Denkweise  zu  stabilisieren.  Nur  
durch  buddhistische  Theorie  und  Praxis.

Wenn  Sie  viele  Jahre  gesund  leben  möchten,  müssen  Sie  sich  nur  selbst  heilen.  Die  Ärztin  
gab  uns  eine  Liste  mit  20  oder  30  Dingen,  die  Sie  vermeiden,  korrigieren,  ändern  oder  nicht  
tun  sollten,  aber  sie  lehrte  uns  nicht,  was  wir  tun  sollten,  damit  keine  negativen  Informationen  
in  unser  Gehirn  gelangen;  wie  Nervosität,  Traurigkeit ...  Sie  wusste  es  nicht.  Dies  lehrt  uns  
die  buddhistische  Theorie.

Sie  sollten  nicht  enttäuscht  sein,  wenn  Sie  ein  Lebensziel  nicht  erreichen  können.  Wir  
müssen  mit  ruhigem  Herzen  kämpfen,  mit  reinem  Herzen,  ohne  jemanden  zu  verletzen,  ohne  
andere  auszunutzen.  Versuchen  Sie,  Menschen  zu  helfen.  Wenn  man  Menschen  hilft,  kommen  
die  Menschen  doppelt,  dreifach  oder  hundertmal  mehr  zurück.  Anstatt  immer  an  mich,  mich,  
mich  zu  denken.  Das  sagt  der  Buddhismus.
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DIE  KRAFT  DER  SELBSTHEILUNG

Jetzt  müssen  Sie  denken,  als  wären  Sie  25  Jahre  alt.  Diese  85  Jahre  sind  vorbei,  
von  nun  an  bist  du  25  Jahre  alt.  Als  er  mir  vertraut,  dringt  dieser  Gedanke  
plötzlich  in  sein  Gehirn  ein  und  gibt  seinem  Körper  den  Befehl,  richtig  zu  
funktionieren.  In  wenigen  Minuten  haben  sich  Ihre  Gesundheit  und  Ihr  Geist  
völlig  zum  Positiven  verändert.  Es  ist  ein  Wunder.  Es  ist  das  Wunder  der  
Selbstheilung.  Ist  großartig!

Selbstheilungswunder.  Buddha  sagt:  Alles  wird  gemäß  unserem  Geist  erfüllt.  
Alles  ist  in  deinem  Kopf;  Ihre  Gesundheit,  Ihr  Leben,  Ihre  Zukunft,  Ihre  Familie,  
Ihr  Partner,  alles  Gute  und  Schlechte.  Alles  ist  in  deinem  Kopf.  Wir  sollten  Gott  
nicht  fragen,  denn  wir  sind  Gott,  wir  sind  Kinder  Gottes.  Deshalb  fragen  Sie  
sich  selbst,  anstatt  Gott  zu  fragen,  und  Sie  werden  geheilt.  Gestern  habe  ich  
einem  Nachbarpaar  geholfen,  sich  selbst  zu  heilen.  Der  Ehemann  ist  85  Jahre  
alt  und  die  Ehefrau  ist  80  Jahre  alt,  beide  Katalanin  und  Spanierin.  Dieses  Paar  
ist  seit  vielen  Jahren  nicht  mehr  auf  der  Straße,  weil  beide  Probleme  mit  den  
Beinen  haben.  Ab  einem  bestimmten  Alter  verlieren  die  Beine  an  Kraft  und  man  
kann  nicht  mehr  gut  laufen.  Gestern  habe  ich  ihnen  bei  der  Selbstheilung  
geholfen.  Die  Beine  des  85-jährigen  Mannes  schmerzen  seit  langem  und  er  war  
viele  Male  beim  Arzt,  aber  die  Schmerzen  konnten  nicht  geheilt  werden.  Er  geht  
sehr  langsam  und  gekrümmt  und  stützt  sich  auf  einen  Stock,  weil  er  große  
Schmerzen  hat.  Als  ich  sie  besuchte,  sagte  ich  zum  Herrn:  -  Hör  mir  zu  und  
vertraue  mir.  Tun  Sie,  was  ich  Ihnen  sage,  denken  Sie  an  nichts  anderes.  Er  
antwortet  mir:  Okay.  Ich  sage  ihm:  Vertrau  mir.  Von  nun  an  haben  Sie  keine  
Schmerzen  mehr  in  den  Beinen,  verlassen  Sie  den  Stock  und  gehen  Sie  gerade  
und  schnell.  Plötzlich  legt  der  Mann  seinen  Stock  nieder,  hebt  die  Brust  und  
geht  schnell  über  den  Boden.  Die  Frau  sagte  überrascht:  „Ich  habe  meinen  
Mann  noch  nie  wie  einen  kleinen  Jungen  gehen  sehen.“  Seine  Wohnung  ist  
groß  und  als  der  Mann  zu  uns  zurückkehrt,  frage  ich  ihn,  wie  es  ihm  geht.  Er  
antwortet  mir:  -  Ich  weiß  nicht,  was  mit  mir  los  ist,  meine  Beine  tun  nicht  mehr  
weh,  mir  geht  es  sehr  gut  und  ich  habe  viel  Energie.  Stellen  Sie  sich  vor,  er  
wäre  viele  Jahre  lang  nicht  auf  die  Straße  gegangen,  weil  er  nicht  laufen  konnte,  
und  plötzlich,  als  er  einen  Befehl  von  mir  erhielt,  verschwand  seine  Angst  und  
er  heilte  sich.  In  wenigen  Sekunden  verschwand  die  Krankheit,  unter  der  er  so  
viele  Jahre  gelitten  hatte.  Das  ist  kein  Wunder  Gottes,  nein.  Das  ist  ein  Wunder  
seiner  selbst,  denn  er  vertraut  sich  selbst.  Der  Geist  kann  die  Gesundheit  heilen  
und  verbessern  oder  ihr  schaden.  Aber  man  muss  100  %  Vertrauen  haben.  Das  
ganze  Universum  ist  hier,  in  deinem  Kopf,  alle  gute  Zukunft  ist  hier,  alles  Glück,  
alles  lange  Leben.  Hier  in  deinem  Geist  kannst  du  dir  ein  Paradies  oder  eine  
Hölle  schaffen.  Als  ich  zuerst  zum  Herrn  ging,  fragte  ich  ihn:  -  Was  ist  los,  mein  
Herr?  Er  antwortet  mir:  -  Ich  bin  85  Jahre  alt,  ich  habe  das  Leben  satt,  ich  
möchte  sterben,  ich  habe  keine  Hoffnung  mehr  und  ich  möchte  nicht  mehr  
leben.  Ich  antworte:  -  Das  Leben  beginnt  mit  60  Jahren  und  wenn  Sie  85  Jahre  alt  sind,  sind  Sie  jetzt  erst  25  Jahre  alt  und  befinden  sich  in  voller  Jugend.

•Willst  du  aufstehen?  Willst  du  laufen?  Die  Dame  antwortet  mir:  •  Ja,  ja.  Ich  
wünschte  so  sehr,  ich  könnte  aufstehen  und  alleine  gehen!  Ich  sage  ihm:  •  
Wenn  du  aufstehen  willst,  hör  mir  zu  und  tu,  was  ich  dir  sage.  Wenn  du  mir  zu  
100  %  vertraust,  garantiere  ich  dir,  dass  du  aufstehen  wirst.  Die  Dame  
antwortet:  •  Gut.  Am  nächsten  Tag  denkt  die  Dame:  „Meister  Roger  hat  mir  
gesagt,  wenn  ich  will,  kann  ich  aufstehen  und  gehen.“  Ich  werde  es  versuchen“

Jetzt  werde  ich  über  die  Dame  sprechen.  Er  ist  80  Jahre  alt,  er  fiel  auf  den  
Boden  und  brach  sich  einen  Knochen  im  Bein.  Er  musste  operiert  werden  und  
lag  lange  Zeit  im  Bett,  ohne  aufstehen  zu  können.  Ich  frage  ihn:

Dann  kommt  ihr  dieser  Gedanke  und  sie  steht  alleine  aus  dem  Bett.  Er  lehnt  
sich  an  die  Wand  und  beginnt  zu  gehen.  Wie  ist  es  möglich?  Der  Arzt  konnte  
mich  nicht  heilen,  Meister  Roger  sagt  mir:  „Wenn  du  willst,  kannst  du  aus  dem  
Bett  aufstehen  und  gehen.“  Warum  nicht?  Ich  möchte  lange  heilen,  ich  möchte  
nicht  den  ganzen  Tag  dort  sein
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Jeder,  der  mir  jetzt  zuhört,  wenn  er  über  alle  meine  Worte  nachdenkt  und  mir  zuhört,  kann  
geheilt  werden:  •  Sie  können  gehen,  •  Sie  haben  keine  Schmerzen,  •  Ihre  Krankheit  
verschwindet.  Aber  man  muss  überzeugt  sein  und  meinen  Worten  vertrauen.  So  kann  es  sich  
im  Handumdrehen  selbst  heilen.  Das  ist  die  Kraft  des  Geistes.  Es  ist  kein  Wunder.  Du  tust  
das  Wunder.  Nur  du  kannst  dich  selbst  retten.  Ärzte  wissen,  dass  sie  Ihnen  nur  zu  30  %  
helfen  können  und  die  restlichen  70  %  von  Ihnen,  von  Ihrem  Verstand  abhängen.

Jeder,  der  mir  zuhört  und  meinen  Worten  zu  100  %  vertraut,  kann  sich  selbst  heilen.  
Außerdem  ist  es  kostenlos.  Sie  werden  nichts  verlieren,  wenn  Sie  es  versuchen.  Glauben  Sie  
mir  einfach  beim  Wort.  Alle  Arten  von  Krankheiten  können  geheilt  werden.  Jede  Krankheit  ist  
in  einem  Moment  geheilt.  Wenn  Sie  mir  zuhören,  kann  dies  Ihr  Leben  retten  und  Sie  können  
ein  Leben  voller  Glück  führen.

So  können  alle  Wünsche  erfüllt  werden.  So  einfach  ist  das.  Wir  verkomplizieren  unser  Leben.  
Das  Leben  ist  nicht  kompliziert.  Krankheit  verdirbt  unseren  Körper  und  wir  werden  krank,  
weil  wir  negative  Gedanken  haben.  Vom  Gehirn  aus  gelangt  der  negative  Gedanke  über  die  
Wirbelsäule  und  überträgt  ihn  auf  den  gesamten  Organismus.  Daher  wirkt  sich  dieser  
negative  Gedanke  auf  Ihren  gesamten  Körper  aus.  Bevor  Sie  Menschen  verletzen,  denken  
Sie  darüber  nach,  denn  Sie  verletzen  sich  selbst.  Das  sagt  ein  Arzt  in  Barcelona,  der  
Wirbelsäulenprobleme  behandelt.

im  Bett.  Mit  diesem  Gedanken  stand  die  Dame  auf  und  ging.  Jetzt  geht  die  Dame  langsam,  
weil  sie  schon  lange  im  Bett  liegt,  ohne  aufzustehen.  Stelle  dir  das  vor! ;  Selbstheilung.

Immer  mit  einem  Herzen  voller  Liebe,  voller  positivem  Denken.

Denken  Sie  daran:  Wenn  Sie  gesund  sein  wollen,  dürfen  Sie  keinerlei  negative  Gedanken  
hegen.  Sie  sollten  keinen  Stress,  keine  Nervosität,  keine  Wut,  keine  Traurigkeit  haben ...  all  
dies  wirkt  sich  negativ  auf  Ihre  Gesundheit  aus ...  Wenn  Sie  aus  irgendeinem  Problem  
herauskommen  möchten,  hören  Sie  auf  meine  Worte.  Denken  Sie  mit  aller  Kraft  Ihres  Geistes  
positiv  und  ich  garantiere  Ihnen,  dass  alles  Negative  positiv  wird.  Es  ist  ganz  einfach,  es  ist  
einfach  so.  Bitte,  wenn  Sie  mir  zuhören,  versuchen  Sie  es  mit  dieser  Ehe.  Sie  konnten  heilen,  
sie  haben  sich  in  einer  Minute  selbst  geheilt.  Nach  so  vielen  Jahren  der  Krankheit  und  ohne  
Hoffnung  auf  ein  Leben  veränderte  sich  sein  Leben  irgendwann  zum  Besseren.  Was  ich  mit  
diesem  Paar  gemacht  habe,  kann  ich  auch  mit  dir  machen.  Du  musst  nur  an  meine  Worte  
glauben  und  mir  vertrauen.  Wenn  Sie  mir  vertrauen  und  glauben,  helfe  ich  Ihnen,  jede  
Krankheit  im  Handumdrehen  zu  heilen.  Das  ist  keine  Fantasie,  es  ist  real.  Bitte,  ich  bitte  Sie  
nur,  mir  zuzuhören  und  mir  zu  vertrauen.  Wenn  Sie  mir  zuhören  und  mit  dieser  Theorie  
geheilt  werden,  erzählen  Sie  es  Ihrer  Familie  und  Ihren  Freunden,  damit  auch  sie  geheilt  
werden  können.  Denken  Sie  daran:  Damit  dies  funktioniert  und  Sie  sich  selbst  heilen  können,  
müssen  Sie  über  positive  Energie  verfügen.  Um  Energie  und  positives  Denken  zu  erlangen,  
müssen  Sie  jeden  Tag  Menschen  helfen  und  drei  gute  Taten  für  die  Menschen  tun.  Wenn  Sie  
voller  negativer  Energie  sind,  funktioniert  diese  Theorie  der  Selbstheilung  nicht.  Sie  wissen  
bereits:  Damit  es  funktioniert,  ist  es  wichtig,  ein  guter  Mensch  zu  sein  und  Menschen  zu  
helfen.  Wenn  eine  Person  negativ  ist,  ist  Selbstheilung  unmöglich.  Denken  Sie  daran:  Energie  
und  positives  Denken  für  ein  langes  und  gesundes  Leben.  Mächtige  Menschen,  Millionäre,  
alle  wollen  gut  leben.  Denn  wenn  Sie  nicht  gesund  sind,  ist  Ihr  Vermögen  nutzlos.  Wenn  Sie  
lange  leben  wollen,  nutzen  Sie  Ihr  Geld,  um  Menschen  zu  helfen.  Damit  sich  andere  mit  Ihrer  
Hilfe  verbessern  können.  Wenn  Sie  das  Leben  anderer  verbessern,  gewinnen  Sie  positive  
Energie  und  auch  Ihr  Leben  verbessert  sich.  Wenn  Sie  Ihre  Macht  und  Ihr  Geld  nicht  
einsetzen,  um  anderen  zu  helfen,  werden  Macht  und  Geld  zu  einer  Belastung  für  Sie.  Wenn  
du  stirbst,  kommst  du  in  die  Hölle,  aber  wenn  du  anderen  hilfst,  kommst  du  in  den  Himmel.

Denken  Sie  gut  daran:  Nutzen  Sie  die  Vorteile,  setzen  Sie  Ihr  Geld  und  Ihre  Ressourcen  ein,  um  zu  helfen
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Vielen  Dank.

Menschen,  denn  so  hilfst  du  dir  selbst.  Ich  sage  immer:  -  Wenn  du  einen  Ball  
gegen  die  Wand  wirfst,  macht  dich  ein  kräftiger  Wurf  stark.  Je  mehr  Sie  den  
Menschen  helfen,  desto  besser  wird  es  Ihnen  gehen  und  desto  besser  wird  Ihr  
Leben  voller  Gesundheit  und  positiver  Dinge  sein.  Möchten  Sie  nicht  ein  langes  
Leben  bei  guter  Gesundheit  haben?  Nun,  wissen  Sie,  alles  was  Sie  tun  müssen,  
ist  Menschen  zu  helfen.  Es  gibt  kein  anderes  Wunder.  Wenn  du  Gott  fragst,  
wenn  du  Böses  tust,  ist  es  ihm  unmöglich,  dir  zu  helfen.  Gott  kann  dir  nicht  
helfen.  Ganz  Dir  überlassen.  Wenn  Sie  also  ein  langes  Leben  und  eine  gute  
Gesundheit  haben  möchten,  hören  Sie  auf  das,  was  ich  Ihnen  sage:  Seien  Sie  
immer  positiv  und  helfen  Sie  Menschen,  die  es  brauchen.

Es  gibt  keinen  anderen  Weg  zur  Selbstheilung.

ZURÜCK-INDEX
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34.  REINKARNATION

Viele  Menschen  glauben  nicht,  dass  sie  nach  dem  Tod  wiedergeboren  werden  können,  sie  
glauben  nicht  an  die  Hölle,  sie  glauben  nicht  an  den  Himmel  oder  Gott,  sie  glauben  an  nichts.  
Diese  Art  von  Menschen,  die  an  nichts  glauben,  sind  die  gefährlichsten,  weil  sie  zu  allem  
fähig  sind.  Sie  glauben  nicht  an  göttliche  Strafe  oder  Strafe,  die  durch  menschliche  Gesetze  
verhängt  wird.  Mir  ist  alles  egal,  sie  können  schlechte  Dinge  tun,  das  ist  das  Gefährlichste.

Mit  der  Technik  der  Hypnose  wurde  die  Reinkarnation  nachgewiesen.

Wer  nicht  daran  glaubt,  kann  sich  einen  Hypnoselehrer  suchen  und  wenn  man  hypnotisiert  
ist,  erzählt  man  sich  selbst  von  seiner  Vergangenheit,  sonst  niemandem.  Sie  werden  alles  
spüren,  was  in  der  Vergangenheit  passiert  ist,  und  dann  werden  Sie  glauben,  dass  es  die  
Reinkarnation,  die  Hölle  und  die  göttliche  Strafe  gibt.  Ich  sehe  dich,  ich  fühle  und  ich  glaube,  
dass  es  die  Reinkarnation  gibt.  Alle  Hypnose-Ärzte  bezeugen,  dass  es  durch  diese  Technik  
zur  Reinkarnation  kommt,  aber  die  Ärzte  sind  keiner  Religion  verbunden,  sie  sind  
Wissenschaftler,  probieren  Sie  Hypnose  einfach  einmal  aus.  Wer  nicht  glaubt,  kann  zu  jedem  
Hypnosearzt  gehen  und  in  einer  Sitzung  werden  Sie  sehen,  dass  ich  die  Wahrheit  sage.  Es  
gibt  viele  Bücher  auf  dem  Markt  und  ich  bin  nicht  der  Einzige,  der  das  nur  sagt,  auch  viele  
Ärzte,  die  nicht  an  Gott,  sondern  an  die  Reinkarnation  glauben.  Sie  alle  können  rechtfertigen,  
was  ich  jetzt  sage.

Einmal  wurde  ich  von  einem  meiner  Schüler  hypnotisiert  und  meinte,  ich  könne  in  die  
Römerzeit  zurückkehren.  Meine  Hypnoselehrerin  hypnotisierte  einmal  eine  Analphabetin,  die  
keinerlei  Bildung  erhielt.  Als  sie  unter  Hypnose  war,  konnte  sie  perfekt  Deutsch  sprechen  
und  auch  auf  Deutsch  schreiben.  Als  die  Wirkung  der  Hypnose  vorbei  war,  spielte  ich  die  
Aufnahme  ab  und  fragte  sie,  was  sie  sagte  und  was  auf  dem  Papier  stand.  Sie  antwortete,  
dass  sie  nie  zur  Schule  gegangen  sei  und  nur  Spanisch  sprechen  könne,  es  gebe  keine  
anderen  Sprachen  und  sie  habe  keine  Ahnung,  was  auf  der  Aufnahme  gesagt  oder  auf  dem  
Papier  geschrieben  stehe.  Hypnose  wurde  in  vielen  Büchern  erwähnt,  die  von  Ärzten  aus  
den  USA  oder  über  internationale  Hypnose  veröffentlicht  wurden.  Sie  erklären,  dass  Sie  dank  
Hypnose  Ihre  früheren  Leben  entdecken  können.

Es  gibt  viele  Zeugnisse,  die  die  Existenz  der  Reinkarnation  rechtfertigen  können.

Wenn  Sie  als  Mensch  wiedergeboren  werden  wollen,  essen  Sie  kein  Fleisch,  also  lassen  Sie  es  bleiben

Wenn  es  eine  Reinkarnation  gibt,  gibt  es  auch  göttliche  Strafen,  die  Hölle  und  jede  Art  von  
Bestrafung.  Ein  Mensch  kann  in  einen  Menschen  oder  ein  Tier  reinkarnieren,  alles  geschieht  
durch  Reinkarnation.  Da  wir  an  die  Reinkarnation  glauben,  werden  wir,  wenn  wir  es  falsch  
machen,  in  unserem  nächsten  Leben  nicht  als  Menschen,  sondern  als  Tiere  geboren.  Wenn  
wir  Fleisch  essen,  werden  wir  in  unserem  nächsten  Leben  wie  die  geborenen  Tiere  sein  und  
die  Tiere,  die  als  Menschen  geboren  werden  sollen,  und  sie  werden  an  der  Reihe  sein,  die  
Tiere  zu  essen,  und  der  Kreis  wird  niemals  enden.
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Hypnose  wurde  nicht  von  den  Buddhisten  erfunden,  sondern  von  den  Amerikanern.

Sie  werden  Teil  dieses  Teufelskreises  sein,  denn  die  Tiere  wollen  sich  rächen.

Diese  Ärzte  sind  keine  Buddhisten  und  glauben  nicht  an  Gott  oder  Buddha,  aber  sie  
glauben  an  die  Reinkarnation.

Vielen  Dank.

Buddhisten  praktizieren  keine  Hypnose,  aber  dank  Ärzten  oder  Hypnoselehrern  haben  sie  
gezeigt,  dass  Buddhisten  die  Wahrheit  sagen,  was  keine  Lüge  ist.

Es  ist  besser,  sie  leben  zu  lassen,  und  Sie  werden  jetzt  und  in  Zukunft  besser  leben.
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35.-  DIE  ZELLE

2-  Negatives  Denken.  Wenn  eine  Person  nervös  oder  traurig  ist  oder  starke  negative  
Emotionen  hat,  wirkt  sich  dies  auf  ihre  Durchblutung  aus.  Was  wir  essen  und  was  wir  
denken,  kann  zu  Verstopfungen  in  kleinen  Venen  führen  und  die  Blutzirkulation  
behindern.  An  diesem  Punkt  staut  sich  das  Blut  und  Tage,  Monate  oder  Jahre  später  
bildet  sich  ein  Klumpen,  der  sich  nach  und  nach  von  einer  positiven  Zelle  in  eine  negative  
Zelle  verwandelt  und  zu  Krebs  oder  einer  anderen  Art  von  Krankheit  entartet.  Die  Ursache  
für  all  das  sind  die  Giftstoffe,  die  das  Fleisch,  das  wir  essen,  und  negatives  Denken  mit  
sich  bringt.  Wenn  es  keine  Gesundheit  gibt,  gibt  es  nichts,  und  um  eine  gute  Gesundheit  
zu  erreichen,  müssen  wir  auf  den  Genuss  des  Essens  verzichten,  je  nach  Art  der  
Nahrung.  Versuchen  Sie,  „töten,  töten  und  töten“  aus  Ihrem  Denken  zu  verbannen.

Fleisch  essen.

Schlechte  Zellen  werden  von  uns  verursacht;  Sie  verwandeln  sich  hauptsächlich  aus  
zwei  Gründen  vom  Positiven  ins  Negative:  DIE  erste  Ursache  

sind,  wie  ich  Ihnen  bereits  gesagt  habe,  Nervosität,  Stress  und  negative  Emotionen.

1-  Achten  Sie  darauf,  was  wir  essen.  Der  Verzehr  jeglicher  Art  von  Fleisch  oder  Fisch  
birgt  ein  Risiko  für  unsere  Gesundheit.  Niemand  weiß,  welche  Viren  sich  in  dem  Fleisch  
befinden,  das  wir  essen;  Schweinefleisch,  Geflügel,  Rindfleisch ...  all  diese  Fleischsorten  
tragen  schlechte  Zellen,  von  denen  wir  nichts  wissen.  Um  Infektionen  zu  vermeiden,  versuchen  Sie,  dies  nicht  zu  tun

Unser  Organismus  verfügt  über  positive  und  negative  Zellen.  Versuchen  Sie,  mit  beidem  
zu  leben.  Denken  Sie  nicht  daran,  die  negativen  Zellen  abzutöten,  denn  wenn  Sie  darüber  
nachdenken,  werden  die  negativen  Zellen  versuchen,  sich  zu  verteidigen,  und  jeden  Tag  
werden  sie  Ihren  Körper  stärker  angreifen.  Wenn  man  nur  daran  denkt,  negative  Zellen  
zu  töten,  wissen  sie  auch,  wie  sie  sich  wehren  können.  Du  musst  sie  mit  positivem  
Denken  bekämpfen  und  nicht  versuchen,  an  „Töten“  zu  denken,  denn  sie  sind  ein  Teil  
von  dir.  Bevor  sie  negative  Zellen  waren,  waren  sie  positiv  und  durch  unsere  negativen  
Gedanken  und  das,  was  wir  zu  uns  nehmen,  wurden  sie  infiziert  und  verwandelten  sich  
in  Krebszellen.  Deshalb  sollten  Sie  Yoga  praktizieren,  um  sich  zu  entspannen  und  gute  
Gedanken  zu  haben.

Alle  Zellen  haben  gedacht.  Jede  gute  oder  schlechte  Zelle  möchte  leben.  Jede  Krebszelle  
oder  jede  andere  Krankheit,  wir  produzieren  sie  mit  schlechten  Gedanken  oder  mit  dem,  
was  wir  essen,  das  ist  das  Ergebnis.  Um  die  schlechten  Zellen  in  unserem  Körper  zu  
bekämpfen,  müssen  wir  nur  Folgendes  tun:

Wir  alle  haben  negative  Zellen  in  unserem  Körper.  Ein  Teil  von  dir  sind  negative  Zellen.  
Es  hängt  von  der  Menge  dieser  negativen  Zellen  ab,  die  wir  in  unserem  Körper  haben.  
Wenn  es  zu  viel  davon  gibt,  kann  es  Ihre  Gesundheit  beeinträchtigen.

Hallo.  Heute  werde  ich  über  die  guten  und  schlechten  Zellen  sprechen,  die  Teil  von  uns  
sind.
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Töten  erzeugt  Gewalt.  Wenn  Sie  also  irgendeine  Art  von  Krebs  heilen  wollen,  müssen  Sie  
positiv  denken  und  mit  dieser  positiven  Denkweise  Handlungen  ausführen,  um  Menschen  zu  
helfen,  und  somit  über  positive  Energie  verfügen.  Es  reicht  nicht  aus,  positive  Gedanken  zu  
haben,  man  muss  handeln,  man  muss  diesen  Gedanken  in  die  Tat  umsetzen,  indem  man  den  
Menschen  auf  jede  erdenkliche  Weise  hilft,  mit  Geld,  mit  Taten,  mit  Worten  …  So  erlangt  man  
positive  Energie  und  verwandelt  Krebszellen  in  positive  Zellen,  weil  der  Arzt  Ihnen  nur  wenig  
helfen  kann.

Die  zweite  Ursache  liegt  in  der  Nahrung,  die  wir  essen.  Der  Verzehr  von  tierischem  Fleisch  
kann  sich  negativ  auf  unsere  Gesundheit  auswirken.  Vermeiden  Sie  es  daher  Ihrer  Gesundheit  
zuliebe.  Wenn  es  keine  Gesundheit  gibt,  gibt  es  nichts.

Denken  Sie  gut  daran:  Wenn  Sie  eine  gute  Gesundheit,  ein  langes  Leben  und  eine  gute  
Zukunft  wollen,  töten  Sie  keine  Zellen,  keine  Tiere,  keine  Lebewesen  oder  alles,  was  sich  
bewegt.  Leben  und  leben  lassen.

Vielen  Dank.

Töte,  egal  wer;  gegenüber  dem  eigenen  Kind,  Abtreibungen,  gegenüber  Tieren...  gegenüber  
jenen,  die  sich  nicht  wehren  können,  erzeugt  es  negative  Energie  im  Bewusstsein  und  diese  
wirkt  sich  negativ  auf  die  Gesundheit  aus.  Jeder,  der  das  Töten,  Töten  und  Töten  unterstützt  
oder  darüber  nachdenkt,  wird  früher  oder  später  sein  Gewissen  fordern,  er  wird  ihn  bestrafen,  
er  wird  sich  selbst  bestrafen.

Es  gibt  keine  andere  Lösung.

Ärzte  können  Ihnen  30  %  bei  der  Bekämpfung  von  Krankheiten  wie  Krebs  helfen,  die  
restlichen  70  %  hängen  von  Ihnen  ab.  Ärzte  können  nur  einen  Teil  des  Krebses  entfernen,  
aber  der  Krebs  befindet  sich  immer  noch  in  Ihrem  Körper.  Sie  können  nicht  den  gesamten  
Krebs  entfernen.  Der  Mensch  denkt  nur  ans  Töten,  alle  Handlungen,  was  wir  tun,  was  wir  
denken,  müssen  immer  positiv  sein.

Denken  Sie  gut  daran;  alles  hat  seine  Konsequenzen.  Wenn  du  gut  leben  willst,  musst  du  
etwas  für  dich  tun  und  anderen  helfen.

Wer  Gesundheit,  ein  langes  Leben  und  eine  glückliche  Familie  haben  möchte,  muss  etwas  
für  sich  tun.  Um  positiv  zu  denken,  versuchen  Sie,  anderen  mit  Worten,  Taten,  Geld  usw.  zu  
helfen.  So  erhalten  Sie  positive  Energie,  um  negative  Zellen  zu  bekämpfen.  Denken  Sie  nicht  
daran,  die  positiven  Zellen  abzutöten,  sondern  versuchen  Sie,  sie  von  negativ  in  positiv  
umzuwandeln,  denn  zuvor  waren  sie  auch  positive  Zellen.  Mit  positivem  Denken  können  Sie  
negative  Zellen  in  positive  verwandeln.
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Zunächst  muss  man  wissen,  dass  jeder  negative  Gedanke,  der  durch  das  Gehirn  geht,  200  
Hz  erzeugt,  was  Stress,  Nervosität,  Niederspannung  verursacht  und  alle  möglichen  
gesundheitlichen  Probleme  mit  sich  bringt.

Im  Gegenteil,  mit  negativem  Denken  werden  Sie  nach  und  nach  merken,  dass  Sie  auf  dieser  
Welt  allein  gelassen  werden.  Daher  müssen  Sie  verstehen,  dass  Sie  dies  alles  in  die  Praxis  
umsetzen  müssen.  Das  Wichtigste  ist,  wie  gesagt,  für  andere  etwas  zu  tun.  Der  einzige  Weg  
in  eine  gute  Zukunft  besteht  darin,  etwas  für  andere  zu  tun.  Das  ist  positives  Denken.  Danke  
schön.

Bevor  wir  etwas  tun,  denken  wir:  Wenn  wir  lösen,  was  wir  denken,  tun  wir  nichts.  Wenn  wir  
schlechte  Gedanken  haben,  können  wir  sie  korrigieren  und  können  dann  nicht  handeln.  
Wenn  der  Gedanke  aus  Egoismus,  Rache  oder  irgendetwas  anderem  falsch  ist,  kann  dieser  
Gedanke  in  schlechte  Taten  umschlagen.  Deshalb  ist  das  Einzige,  was  wir  tun  können,  um  
allen  Arten  von  Übel  vorzubeugen,  diesen  schlechten  Gedanken  zu  korrigieren.

Alles,  was  wir  aus  Egoismus  oder  anderen  Ausreden  in  Gedanken  und  Taten  falsch  machen,  
all  den  Schaden,  den  wir  anderen  zufügen,  müssen  wir  am  Ende  teuer  bezahlen,  wir  bezahlen  
dafür  auf  die  eine  oder  andere  Weise.  Wir  bestrafen  uns  selbst.  Denken  Sie  daher  nicht,  dass  
nichts  passiert,  wenn  niemand  sieht,  dass  wir  eine  schlechte  Tat  begehen.  Sie  irren  sich.  
Wenn  Sie  jemand  gesehen  hat  oder  nicht  gesehen  hat,  ist  das  etwas  anderes.  Wichtig  ist,  
was  wir  getan  haben,  ob  er  uns  sieht  oder  nicht  nicht  jemand,  der  sich  in  unserem  Gewissen  
registriert.  Wenn  also  jemand  Gutes  für  andere  tut,  hat  er  eine  gute  Zukunft,  weil  jeder  dich  
unterstützt,  weil  jeder  dich  liebt,  weil  jeder  dir  hilft.  Wenn  Sie  versuchen,  Menschen  
auszunutzen,  werden  Ihnen  jeden  Tag  mehr  Feinde  im  Weg  stehen.  Um  eine  gute  Zukunft  zu  
haben,  muss  man  gute  Gedanken  haben.  Positives  Denken  kann  Ihnen  auch  gute  Gesundheit,  
eine  gute  Zukunft  und  ein  langes  Leben  bescheren.

Ein  weiteres  unserer  Probleme  ist,  dass  wir  viele  Fantasien  haben.  Jede  Sekunde  gehen  
12.000.000  Gedanken  durch  unser  Gehirn.

Es  hängt  alles  vom  Denken  ab.

Es  gibt  viele  Menschen,  die  sagen:  „Gottes  Strafe.“  Gott  bestraft  nicht,  wir  selbst  sind  es,  
die  uns  selbst  bestrafen.  Jede  schlechte  Tat  nützt  nur  uns  selbst  und  nicht  anderen.  Eine  
gute  Tat  ist  eine,  die  anderen  zugute  kommt  und  nicht  uns  selbst.  Diese  Taten  gelten  als  gut.

Jeder  gute  oder  schlechte  Gedanke  wird  in  unserem  Bewusstsein  registriert.  Wenn  wir  
schlecht  denken  und  handeln,  wird  alles  registriert  und  wir  bestrafen  uns  selbst  und  werden  
nervös.

Wenn  Sie  gute  Gedanken  haben,  produzieren  Sie  mehr  als  1.000  Hz.  Dies  kann  Ihre  
Gesundheit,  Ihr  Selbstwertgefühl  und  Ihre  gute  Zukunft  verbessern  und  fröhlich  und  glücklich  sein.

,

GUTE  GEDANKEN

36.-  POSITIVES  DENKEN

Machine Translated by Google



Denken  Sie  nicht,  dass  Sie  das  Böse  aus  Rache  erwidern  müssen,  weil  jemand  anderes  
Ihnen  wehtut.  Der  Einzige,  der  dafür  bezahlen  wird,  sind  Sie.  Mit  Ihrer  Gesundheit,  Ihrer  
schlechten  Zukunft  und  Ihren  schlechten  Beziehungen.

Wer  eine  Zukunft  haben  und  gut  leben  will,  muss  immer  gute  Gedanken  haben.  Uns  
und  anderen  gegenüber...  weil  wir  eins  sind.

Buddha  sagte:  „Alles  kann  durch  Gedanken  verändert  werden.  Wenn  wir  negativ  
denken,  wird  die  gesamte  Umgebung,  die  uns  umgibt,  die  Gegenwart  und  die  Zukunft,  
ins  Negative  verändert.“  Wenn  Sie  positiv  denken,  werden  die  Gegenwart  und  die  
Zukunft  positiv  sein.  Unsere  Wünsche  werden  erfüllt.“

Vielen  Dank.

Das  ist  das  Wichtigste.

Wenn  nicht  jetzt,  in  ein  paar  Jahren,  wirst  du  früher  oder  später  dafür  büßen,  dass  du  
negative  Gedanken  hast.  Deshalb  müssen  Sie,  wenn  Sie  alles  Gute  im  Leben  haben  
wollen,  positive  Gedanken  haben  und  an  andere  denken,  damit  Sie  alles  Gute  haben.  
Wenn  du  alle  hasst,  hassen  andere  dich  ebenfalls.  Es  ist  wie  ein  Spiegel.  Wenn  du  in  
den  Spiegel  schmollst,  schmollt  der  Spiegel  auch  dich  an.  Erwarten  Sie  niemals,  dass  
der  Spiegel  Sie  anlächelt,  wenn  Sie  vor  dem  Spiegel  schmollen.  Unmöglich.  Deshalb  
müssen  wir  zuerst  gute  Gedanken  gegenüber  anderen  haben.  Erwarten  Sie  nicht,  dass  
andere  Sie  zuerst  anlächeln,  wir  müssen  uns  zuerst  melden.  Wenn  Sie  das  verstehen,  
garantiere  ich  Ihnen  ein  fantastisches  Leben  mit  guter  Gesundheit  und  vielen  
Freunden.  Alles  hängt  von  uns  ab.

Du  musst  wählen.  Wenn  du  negativ  leben  willst,  weißt  du,  wohin  du  gehen  wirst:  in  
die  Hölle.  Wenn  Sie  nicht  in  die  Hölle  wollen,  denken  Sie  positiv  und  Sie  werden  in  
den  Himmel  kommen.  Es  gibt  Leute,  die  sagen,  dass  sie  nicht  an  ein  Leben  nach  dem  
Tod  glauben.  Wenn  Sie  es  nicht  glauben,  denken  Sie  zumindest  positiv,  um  in  diesem  
Leben  gut  zu  leben,  und  alle  Ihre  Wünsche  werden  in  Erfüllung  gehen.

Wenn  der  Gedanke  richtig  ist,  werden  Sie  niemals  Fehler  machen.  Wenn  der  Gedanke  
negativ  ist,  werden  Sie  immer  falsch  liegen  und  alles,  was  Sie  tun,  wird  falsch  sein.  
Der  Körper  wird  Ihre  schlechten  Gedanken  teuer  bezahlen,  mit  Ihrer  eigenen  
Gesundheit.

Das  Leben  ist  kurz.  Wenn  Sie  also  gut  leben,  das  Leben  nach  dem  Tod  erreichen  und  
ein  großer  Engel  wie  Buddha  oder  Jesus  Christus  sein  möchten,  denken  Sie  positiv.  
Sie  werden  ein  großer  Pluspunkt  sein.  Wenn  du  positiv  lebst,  wenn  du  stirbst,  wirst  
du  auch  positiv  leben.

Niemand  denkt  für  sein  eigenes  Böses,  wir  alle  denken  an  unser  Gutes  und  da  wir  alle  
eins  sind,  ist  alles  in  Ordnung.  Wenn  du  so  denken  kannst,  wirst  du  eine  gute  Zukunft  
haben,  eine  gute  Familie,  gute  Freunde ...  von  allem.  Wenn  du  an  andere  denkst,  wird  
jeder  bei  dir  sein  wollen,  weil  du  der  Beste  bist.
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37.-  DIE  WÜNSCHE.

Der  Himmel,  im  Jenseits,  hat  der  Himmel  28  Stockwerke.  Dieses  Land  ist  wie  
das  Tiefland,  darüber  gibt  es  28  Kategorienebenen.  Jeder  Planet  in  einem  
anderen  Sonnensystem  über  unserem  hat  eine  Lebenserwartung  von  1.000  bis  
1.000.000  Jahren.  In  diesen  Sonnensystemen  gibt  es  nicht  so  viele  Probleme  
beim  Leben,  beim  Essen,  beim  Arbeiten….  Sie  funktionieren  unterschiedlich.  
Jeder  Mensch  oder  jedes  Lebewesen  kann  mindestens  1.000  Jahre  alt  werden.  
Nach  diesen  28  Stufen  erreichen  Sie  die  Kategorie  Buddha  oder  Jesus  Christus.  
Um  das  Leben  nach  dem  Tod  zu  erreichen,  müssen  Sie  aufhören,  alles  zu  
begehren,  was  Sie  sehen  und  alles,  was  Sie  berühren.  Wenn  dir  irgendetwas  
auf  dieser  Welt  gefällt,  wirst  du  von  diesem  Verlangen  süchtig  und  kannst  
nirgendwo  anders  hingehen,  denn  weil  du  es  so  sehr  liebst,  hier  zu  sein,  kommst  du  hierher  zurück.

In  den  Schriften  des  Buddha  heißt  es,  dass  es  jenseits  dieser  Welt  ein  Paradies  
gibt.  Leben,  es  ist  nicht  wie  hier,  dass  wir  alle  möglichen  Naturkatastrophen,  
Umweltverschmutzung,  Infektionen,  Krankheiten,  negative  Menschen  haben….  
Es  gibt  viel  Böses  auf  dieser  Welt  und  sehr  wenig  Gutes.

Wenn  du  frei  sein  willst,  musst  du  alle  Wünsche  aufgeben.  Alle  Wünsche  dieser  
Welt  gelten  für  ein  paar  Jahre.  Wenn  Sie  die  Wünsche  dieser  Welt  aufgeben  
können,  so  wie  Jesus  Christus  es  getan  hat,  werden  Sie  ein  Gott.  Buddha  
hinterließ  als  Mensch  alle  Wünsche,  all  seinen  Reichtum,  all  seine  Macht.  Wenn  
Sie  die  Wünsche  Ihres  Körpers  aus  Fleisch  und  Blut,  dieser  Welt,  aufgeben,  
dann  können  wir  wie  Jesus  Christus  sein,  wir  können  wie  Buddha  sein;  eine  
völlig  freie  Seele.

Wenn  Sie  sich  eine  bessere  Zukunft  wünschen,  müssen  Sie  aufhören,  sich  die  
Dinge  dieser  Welt  zu  wünschen,  und  versuchen,  alles  in  Ihrer  Macht  Stehende  
für  andere  zu  tun.  Sie  interessieren  sich  nicht  mehr  für  dieses  Land  mit  dieser  
negativen  Lebensweise,  deshalb  müssen  Sie  es  für  andere  tun.  Wenn  wir  also  
wirklich  egoistisch  sind,  sollten  wir  es  wie  Jesus  Christus  oder  Buddha  machen  
und  unser  Leben  anderen  widmen  und  nicht  uns  selbst.  Aber  Sie  müssen  
verstehen,  dass  alles,  was  Sie  sehen  und  berühren,  reine  Fantasie  ist.

Was  wir  jetzt  leben,  ist  wie  ein  Traum.  Gute  Träume,  schlechte  Träume  hängen  
von  uns  ab,  von  jedem  Einzelnen.  Wenn  es  ein  schlechter  Traum  ist,  ist  es  wie  
ein  negativer,  gruseliger  Film,  und  wenn  der  Film  zu  Ende  ist,  bist  du  wieder  du  
selbst.  Was  Sie  gesehen  haben,  ist  nicht  real.  Unser  Leben  ist  wie  ein  Film,  
wenn  man  den  Film  anlegt,  kommen  alle  Bilder  auf  die  Leinwand.  Unsere  Seele  
ist  wie  eine  Leinwand.  Was  bleibt  auf  der  Leinwand,  wenn  der  Film  zu  Ende  ist?  
nichts,  null.  Das  Bild  bleibt  nicht  auf  dem  Bildschirm.  Dann  beginnt  ein  neuer  
Film,  eine  weitere  neue  Geschichte,  immer  wieder  so,  millionenfach,  es  ist,  als  
würden  wir  uns  im  Kreis  bewegen  und  wir  kommen  nicht  raus,  weil  wir  es  nicht  
verstehen.  Es  kann  nicht  so  sein,  dass  alle  Leben  umsonst  leiden.  Ich  habe  es  
bereits  verstanden,  deshalb  rate  ich  Ihnen,  die  Augen  Ihrer  Seele  zu  öffnen  und  
zu  erkennen,  dass  alles,  was  wir  sehen  und  alles,  was  wir  berühren,  reine  
Fantasie  ist.  Es  dient  Ihrem  eigenen  Vorteil,  damit  Sie  eine  freie  Seele  sein  
können.  Sobald  die  Seele  befreit  ist,  kann  der  „Herr  des  Todes“  nichts  mehr  mit  
dir  anfangen.  Wenn  du  nicht  aufhörst  zu  wünschen,  gibt  es  nichts  Gutes  für  
uns;  Wir  werden  geboren,  wir  haben  Krankheiten,  ein  schlechtes  Leben,  wir  
sterben….  alles  hängt  von  anderen  ab.  Deshalb  zeige  ich  Ihnen  einen  Weg,  
versuche  zu  lernen,  dieses  Selbst  aus  Fleisch  und  Blut  am  Ende  und  am  Ende  zu  verlassen
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Negatives  Denken  gelangt  in  die  Hölle.  Die  Hölle  heißt  Menschen  mit  negativem  
Denken  und  Egoisten  willkommen,  die  nur  für  sich  selbst  handeln,  ohne  an  andere  zu  
denken.  Wenn  Sie  sich  befreien  und  wirklich  ins  Paradies  gehen  möchten,  müssen  Sie  
nur  positiv  denken  und  voller  Freundlichkeit  gegenüber  anderen  sein.  Denn  die  
anderen  und  wir  sind  eins.  Ich  gebe  Ihnen  ein  Beispiel:  Wir  sind  wie  eine  Zelle  in  
einem  Körper,  und  dieser  Körper  besteht  aus  Millionen  von  Zellen.  Wir  sind  eine  Zelle  
von  den  Millionen  Zellen,  aus  denen  dieser  Körper  besteht.  Wir  sind  Tropfen  eines  
Universums.  Wir  sind  eins,  wir  sind  nicht  zwei.  Wir  sind  eins  mit  dem  Universum.  Wir  
sind  mit  den  anderen  eins.  Wir  bilden  mit  allen  Lebewesen  eins.  Wir  und  die  Natur  
sind  eins,  nicht  zwei.  Wenn  Sie  in  der  Lage  sind,  dies  zu  verstehen,  dass  wir  alle  eins  
sind,  können  Sie  sich  von  ganzem  Herzen  für  andere  einsetzen,  weil  andere  und

Deshalb  rate  ich  Ihnen,  die  Augen  zu  öffnen,  denn  alles,  was  Sie  auf  dem  Bildschirm  
sehen,  ist  nicht  real,  es  ist  ein  Bild,  das  der  Bildschirm  projiziert.  Es  gibt  nichts  Echtes.

Wenn  Sie  frei  sein  und  aufhören  möchten  zu  leiden,  besteht  der  einzige  Weg  darin,  zu  
verstehen,  dass  das,  was  wir  sehen,  reine  Fantasie  ist.  Machen  Sie  keine  Fehler  mehr.  
Tue  von  nun  an  für  das  Ich  der  Seele  deines  Gewissens,  und  du  wirst  für  eine  
unendliche  Zeit  frei  sein.  Das  Paradies  ist  ein  Wunder;  Alles,  was  Sie  in  einer  Sekunde  
denken,  wird  Wirklichkeit.  Wenn  Sie  ein  riesiges  Haus  wollen,  entsteht  plötzlich  ein  
riesiges  Haus  wie  in  Ihren  Träumen.  Wenn  Sie  sich  ein  Haus  wünschen,  das  mit  
Edelsteinen  und  Diamanten  bedeckt  ist,  wird  alles  wahr,  was  Sie  sich  wünschen.  
Logischerweise  mit  positivem  Denken,  denn  dort  gibt  es  kein  negatives  Denken.  
Jeder,  der  dieses  Niveau  erreicht,  hat  positives  Denken.  Es  ist  allen  gemeinsam.

wir  sind  eins.

Vielen  Dank.

Dieser  Körper  überdauert  einige  Jahre  und  verwandelt  sich  in  Würmer.  Jeder  
verwandelt  sich  in  Würmer,  egal  ob  man  gutaussehend,  reich,  mächtig,  Millionär,  
Bettler  oder  arm  ist,  es  spielt  keine  Rolle,  wann  der  „Herr  des  Todes“  kommt  und  
alles,  was  man  hat,  vorbei  ist,  alles,  was  man  hat  Die  Liebe  ist  weg.  Fertig,  deine  
Kinder,  deine  Frau,  deine  Familie,  dein  Reichtum….  Es  ist  alles  vorbei.  Und  Sie  
beginnen  bei  0.  Wenn  Sie  eines  Tages,  wie  ich  Ihnen  rate,  dieses  Fantasie-Ich  verlassen  
können,  werden  Sie  wirklich  frei  sein,  Sie  werden  in  der  Lage  sein,  ins  Universum  zu  
reisen,  auf  jedem  Planeten  geboren  zu  werden,  auf  dieser  Erde  wiedergeboren  zu  
werden ,  lebe  noch  ein  paar  Jahre….  und  du  wirst  den  Kreislauf  von  Geburt  und  Tod  
verlassen.  Egal,  ob  du  gerne  stirbst  oder  nicht,  es  kommt  die  Zeit,  in  der  der  „Herr  des  
Todes  nach  dir  sucht“.  Es  nimmt  dich  mit  Gewalt  oder  mit  deinem  Willen  (wenige  
wollen  aus  freien  Stücken  sterben)

Befolgen  Sie  meinen  Rat  und  schauen  Sie  mit  den  Augen  der  Seele,  und  Sie  werden  
in  der  Lage  sein,  sich  von  dieser  Welt  zu  befreien  und  frei  durch  die  Unendlichkeit  zu  
reisen.  Sie  werden  nicht  wiedergeboren  oder  sterben,  weil  die  Seele  niemals  stirbt.  
Die  Seele  dringt  in  den  Körper  ein  und  nutzt  ihn,  um  zu  lernen  und  Gutes  zu  tun.  Aber  
die  meisten  Menschen  tun  es  nur  für  sich  selbst,  ohne  an  andere  zu  denken,  aber  es  
ist  schlecht.  Denn  wenn  du  stirbst,  wird  Gott  dich  fragen:  Was  hast  du  während  deines  
Aufenthalts  auf  der  Erde  getan?  Sie  werden  nur  antworten  können:  Ich  habe  es  nur  
für  mich  getan,  für  mich  und  für  mich.  Das  ist  es,  was  die  meisten  tun.  Wenn  Sie  Jesus  
Christus  oder  Buddha  mögen,  der  sein  Leben  anderen  gewidmet  hat,  dann  werden  Sie  
den  Kreis  von  Geburt  und  Tod  verlassen.
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38.-  WIE  MAN  UNSTERBLICH  WIRD

Wenn  wir  von  einem  Ort  zum  anderen  ziehen,  müssen  wir  wie  wir  alles  aufgeben,  
um  gehen  zu  können.  Wir  können  nicht  ein  Körperteil  an  einem  Ort  und  ein  anderes  
Körperteil  an  einem  anderen  Ort  lassen.  Wenn  man  von  einem  Ort  zum  anderen  
geht,  muss  man  seinen  ganzen  Körper  mitnehmen.  Das  bedeutet,  dass  man,  wenn  
man  unsterblich  sein  und  in  ein  anderes  Gebiet  gehen  möchte,  die  Vorliebe  für  
dieses  Land  aufgeben  muss,  genau  wie  beim  Reisen.  Wenn  wir  reisen,  verlassen  
wir  unsere  ganze  Familie  und  gehen  an  einen  anderen  Ort.  Deshalb  ist  es,  um  
unsterblich  zu  werden,  wichtig,  mit  dem  Verlangen  nach  den  Dingen  dieser  Welt  
aufzuhören;  was  wir  sehen,  berühren,  was  wir  fühlen  und  alles,  was  Sie  sehen  und  
nicht  sehen.  Alles  muss  zurückgelassen  werden,  um  woanders  hinzugehen.

Hallo.  Danke,  dass  du  mir  zugehört  hast,  danke.  Wie  man  unsterblich  wird.  Es  ist  
das  Wichtigste.  Gott  sagt,  dass  es  mehr  als  84.000  verschiedene  Wege  oder  Wege  
gibt,  um  unsterblich  zu  werden.  Die  erste  und  einfachste  Möglichkeit  besteht  darin,  
ein  Mantra  zu  rezitieren,  also  den  Namen  Gottes  zu  wiederholen.

Im  Buddhismus  wird  „namo  Amituofo“  rezitiert.  Dieses  Mantra  rezitiert  den  Namen  
Buddhas.  In  der  muslimischen  Religion  rezitiere  in  Allah.  In  diesem  Fall  wird  Allah  
nach  deinem  Tod  kommen  und  nach  dir  suchen.  Es  gibt  alles  innerhalb  der  84.000  
Möglichkeiten,  unsterblich  zu  werden.  Aber  es  nützt  nichts,  nur  den  Namen  Gottes  
zu  wiederholen.  Das  ist  nicht  genug.  Das  Wichtigste  ist,  beim  Rezitieren  mit  dem  
Herzen  zu  denken  und  zu  fühlen.  Den  Namen  Gottes  zu  rezitieren  und  unkonzentriert  
an  etwas  anderes  zu  denken,  ist  nutzlos.  Du  musst  mit  deinem  Herzen  rezitieren.  
Selbst  wenn  du  den  Namen  Gottes  bis  zur  Heiserkeit  schreist,  wird  es  auch  nicht  
funktionieren,  wenn  du  es  nicht  mit  deinem  Herzen  tust.  Das  Einzige,  was  nützlich  
ist,  ist,  den  Namen  eines  Gottes,  den  man  mag,  aus  ganzem  Herzen  zu  rezitieren  
und  zu  denken  und  dabei  alle  menschlichen  Wünsche  zu  vergessen.  Das  heißt,  
hören  Sie  auf,  die  Dinge  und  Menschen  dieser  Welt,  Gott,  alles  zu  begehren  und  zu  
lieben,  was  Sie  sehen,  was  Sie  nicht  sehen,  was  Sie  fühlen.  Man  muss  alles  mit  
ganzem  Herzen  aufgeben,  aber  ohne  sich  dazu  zu  zwingen.  Wenn  Sie  es  erzwingen,  kommen  Sie  nirgendwo  hin.

Wenn  du  eines  Tages  unsterblich  wirst,  kannst  du  in  jedem  Sonnensystem  geboren  
werden  und  zu  deinem  Ursprung  zurückkehren.  Nicht  wie  jetzt,  wo  wir  hier  in  dieser  
Welt  festsitzen.  Immer  und  immer  wieder,  1  Million,  2  Millionen,  100  Millionen  Jahre  
und  wir  stecken  immer  noch  hier  fest  und  können  nicht  raus.  Das  Universum  ist  
unendlich.  Diese  Erde  befindet  sich  in  einem  von  Millionen  Sonnensystemen.  Laut  
Buddha  gibt  es  im  Universum  unendlich  viele  Sonnensysteme.  Wenn  wir  frei  und  
unsterblich  sein  wollen,  müssen  wir  einfach  aufhören  zu  wünschen.  Zuallererst  
musst  du  dieses  ICH  dieses  Körpers  verlassen,  dasjenige,  das  wir  mit  einem  Namen  
identifizieren.  Das  ist  für  mich  ein  paar  Jahre  her.  Einige  werden  geboren  und  
sterben  einige  Tage  später.  Manche  sterben  jung,  andere  alt...  auf  jeden

Für  Katholiken:  Wiederholen  Sie  24  Stunden  am  Tag  konzentriert  den  Namen  Jesus  
Christus,  unseres  Vaters  oder  Marias.  Denken  Sie  einfach  an  den  Namen  des  
Gottes,  den  wir  mögen,  und  wenn  die  Zeit  Ihres  Todes  kommt,  wird  Gott  nach  Ihnen  
suchen.  Dies  ist  der  einfachste  Weg,  insbesondere  für  ältere  Menschen,  die  in  einer  
Wohnung  oder  zu  Hause  sind  und  nichts  tun.  Es  ist  der  direkteste  und  einfachste  
Weg,  unsterblich  zu  werden.  Wenn  du  unsterblich  werden  willst,  denk  einfach  an  
den  Namen  Gottes  und  an  nichts  anderes.
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Sie  können  in  jedem  Sonnensystem  geboren  werden.  Unser  Sonnensystem  ist  das  schlechteste  
aller  Sonnensysteme.  Der  mit  der  niedrigsten  Stufe.  In  unserem  Sonnensystem  können  wir  
höchstens  bis  zu  100  Jahre  (manche  auch  etwas  länger)  leben.  Im  Sonnensystem,  das  unserem  
am  nächsten  ist,  dauert  das  Leben  mindestens  1.000  Jahre.  Es  gibt  Systeme  von  1.000.000  Jahren  
oder  5.000.000  Millionen  Jahren.  Das  Leben  in  all  diesen  Sonnensystemen  ist  dasselbe.  Wenn  man  
eines  Tages  stirbt,  ist  alles  vorbei.

Moment,  in  dem  wir  sterben  können  Es  gibt  niemanden,  der  uns  über  unseren  Tod  informiert,  es  
gibt  keine  Vorankündigung.  Es  ist  immer  eine  Überraschung.  Deshalb  wissen  wir  nicht,  wann  wir  
sterben  werden.  Denken  Sie  nicht,  dass  Sie  nicht  sterben  können,  weil  Sie  jung  sind,  und  dass  Sie  
noch  viele  Jahre  Zeit  haben,  um  alt  zu  werden.  Niemand  weiß.

Sobald  Sie  frei  sind,  können  Sie  zu  allen  Sonnensystemen  reisen.

Dieser  Körper  ist  wie  die  Lampe  und  die  Seele  wie  der  Strom.  Das  muss  man  verstehen.  Sie  
können  von  den  Dingen  dieses  Lebens,  in  dem  wir  einige  Jahre  gelebt  haben,  nicht  enttäuscht  
sein.  In  diesem  Leben  passieren  mehr  schlechte  als  gute  Dinge.  Wir  wissen,  dass  dies  kein  
Paradies  ist.  Wir  sind  wie  ein  Frosch,  der  am  Grund  eines  Brunnens  ist.  Wir  sehen  nur  den  Himmel,  
den  wir  durch  den  Brunnen  sehen  können.  Wir  können  nicht  darüber  hinaussehen  und  auch  nicht  
zwischen  den  Universen  reisen.  Wir  müssen  versuchen,  aus  dem  Brunnen  herauszukommen.  Wir  
werden  frei  sein  wie  die  Götter.  Es  gibt  viele  freie  Götter  im  Universum  und  wir  sind  nicht  frei,  weil  
wir  es  nicht  verstanden  haben.  Denken  Sie  gut  daran.  Es  gibt  viel  mehr  freie  Götter  als  Götter,  die  
nicht  frei  sind  wie  wir.  In  diesem  Universum,  einem  unendlichen  Gebiet,  in  dem  die  freien  Götter  
wollen,  dass  wir  alle  das  Thema  verstehen,  über  das  ich  jetzt  spreche,  wollen  sie,  dass  wir  uns  
dessen  bewusst  werden,  um  frei  zu  werden.  Mein  Freund,  es  gibt  nur  wenige  Menschen,  die  dich  
so  beraten  können  wie  ich  es  jetzt  tue.  Jeder,  der  dir  rät,  irgendeinen  Weg  einzuschlagen,  wenn  du  
nicht  frei  werden  kannst,  ist  ungültig.  Es  gibt  viele  Menschen,  die  über  viele  Dinge  reden,  aber  sie  
führen  nicht  weiter.  Um  hier  rauszukommen,  musst  du  dieses  Selbst  verlassen.  Ich  existiere  nicht,  
derjenige,  der  heute  hier  spricht,  wird  in  ein  paar  Jahren  sterben,  und  Sie  werden  auch  sterben  
und  so

Überlegen  Sie,  was  für  Sie  am  besten  ist.

Dieses  Ich  bin  nicht  Ich,  wie  ich  dir  schon  oft  gesagt  habe.  Dieses  Selbst  ist  das,  was  wir  in  diesem  
Moment  haben,  wir  nutzen  es.  Dieser  Körper  bewegt  sich,  spricht,  atmet,  weil  er  eine  Seele  in  sich  
trägt.  Es  ist  wie  eine  Lampe.  Wenn  die  Lampe  keinen  Strom  hat,  leuchtet  sie  nicht.  Es  ist  eine  tote  
Lampe.

Wir  alle  müssen  von  ihnen  lernen,  um  unsterblich  zu  werden.  Es  ist  leicht,  unsterblich  zu  werden.  
In  einer  Sekunde  können  Sie  es  sein,  wenn  Sie  aufhören,  die  Dinge  dieser  Welt  zu  begehren,  und  
so  können  Sie  unsterblich  sein.  Wenn  ein  Mensch  3  Jahre  oder  sogar  1  Sekunde  lang  über  ein  
Mantra  nachdenkt  und  es  rezitiert,  kann  er  frei,  ein  Gott,  unsterblich  werden.  Es  ist  keine  Fantasie.  
Von  unserem  Ursprung  her  sind  wir  alle  Götter.  Wir  sind  hier,  weil  wir  verwirrt  waren,  wir  sind  sehr  
verwirrt.  Wir  denken,  dass  dieses  Selbst  unsterblich  ist,  und  in  Wirklichkeit  stirbt  dieser  Körper  in  
einem  Moment,  verrottet  und  alles  ist  vorbei.  Es  spielt  keine  Rolle,  was  wir  in  diesem  Leben  
erreicht  haben;  Reichtum,  Macht,  Liebe,  in  einer  Sekunde  geht  dir  das  Nichts  aus,  ist  =  eine  0.  
Deshalb  ist  das  nicht  mein  wahres  Ich.  Ich  sage  dir  jetzt:  Nutze  diesen  Körper  aus.  Die  Seele  ist  in  
diesem  Körper,  solange  sie  lebt.  Darüber  hinaus,  in  der  geistigen  Welt,  ist  alles  viel  komplizierter  
und  schrecklicher  als  auf  der  Erde.  Versuchen  Sie,  nicht  in  diese  negative  spirituelle  Welt  zu  
geraten.  Dämonen  sind  nicht  wie  hier.  Man  kann  einen  Tag  wie  eine  Million  Jahre  lang  leiden,  es  
ist  so  schmerzhaft!  Ich  rate  Ihnen,  die  Lust  und  den  Geschmack  für  dieses  ICH  auf  natürliche  
Weise  zu  lassen  und  sich  nicht  zu  zwingen.  Sie  müssen  aufhören,  sich  auf  natürliche  Weise  und  
von  Herzen  zu  wünschen.

Das  Einzige,  was  wir  tun  können,  ist  aufzuhören,  dieses  Selbst  dieses  Körpers  zu  begehren.

Auf  dem  Friedhof  gibt  es  viele  junge  Menschen,  nicht  alle  sind  alt.  Denke  weise.  Nutzen  Sie  die  
wenigen  Jahre,  die  wir  hier  leben,  um  zu  lernen,  frei  und  unsterblich  zu  sein.  Wie  Gott,  Jesus  
Christus,  Maria,  Buddha,  Allah ...
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Wir  werden  sterben  und  wieder  werden  Menschen  wiedergeboren.  Das  Selbst,  das  
geboren  wird,  ist  nicht  das  wahre  Selbst.  Sie  können  dieses  Selbst  weder  haben  
noch  darüber  nachdenken,  noch  das  Selbst  anderer  sehen.  Denn  wenn  es  mich  
und  einen  anderen  gibt,  unterscheidet  man  zwischen  sich  selbst  und  dem  anderen.  
Um  unsterblich  zu  werden,  muss  man  zunächst  das  negative  Selbst,  das  
egoistische  Selbst  verlassen  und  das  Selbst  werden,  das  allen  dient  und  keinen  
Unterschied  zwischen  Menschen  macht.  Weil  wir  alle  eins  sind,  einschließlich  der  
Tiere  und  aller  Lebewesen.  Wenn  du  das  verstehen  kannst,  was  ich  dir  sage,  
kannst  du  frei  werden,  du  kannst  dieses  Selbst  fallen  lassen.  Dieses  Ich  ist  eine  
Fantasie.  In  ein  paar  Jahren  stirbt  er,  deshalb  nutzt  er  dieses  körperliche  Selbst  
aus,  um  für  immer  unsterblich  zu  werden.  Die  Seele  stirbt  nie.  An  die  Seele  glauben  
oder  nicht  glauben.  Die  Seele  ist  im  Körper  und  unser  Körper  bewegt  sich,  weil  er  eine  Seele  in  sich  trägt.

Denken  Sie  gut  daran.

Du  bist  der  Einzige,  der  es  für  dich  tun  kann,  niemand  kann  dir  helfen.

Ich  möchte,  dass  du  mir  bitte  zuhörst.  Ob  Sie  hier  rauskommen,  hängt  nur  von  
Ihnen  ab.  Es  hängt  von  keinem  Lehrer  oder  irgendjemandem  ab.  Kein  Grund,  sich  
für  irgendeinen  Lehrer  verrückt  zu  machen.  Der  Einzige,  der  dich  retten  kann,  bist  
du  selbst.  Niemand  außer  Ihnen.  Niemand  kann  dir  helfen,  unsterblich  zu  sein,  
niemand  kann  sich  in  deine  Lage  versetzen,  alles  hängt  von  dir  ab.

Vielen  Dank.
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39.-DIE  STRAFE

Niemand  wird  etwas  Besonderes  sein.  Jeder  wird  sich  selbst  verurteilen  und  
sich  selbst  bestrafen.  Eines  Tages  eine  Frage:  Gott  mag  dich  so  großzügig,  so  
gut ...  warum  verurteilst  du  die  Menschen  zum  Leiden  in  der  Hölle?  Er  antwortet:  
Nein,  bin  ich  nicht.  Also...  war  es?

Wenn  jemand  etwas  falsch  macht,  erzeugt  er  negative  Energie.  Das  Gewissen  
weiß,  dass  es  etwas  falsch  gemacht  hat,  und  dies  führt  zu  einer  schlechten  
Durchblutung.  Wenn  man  Menschen  verletzt,  verletzt  man  sich  selbst,  denn  
das  Gehirn,  von  dem  aus  die  Informationen  an  den  Rest  des  Organismus  
gesendet  werden,  wird  blockiert  und  es  entstehen  Krankheiten,  Tumore,  Krebs,  
das  Blut  zirkuliert  nicht  mehr  gut...  Das  tun  wir  nicht  Wir  können  uns  selbst  
vergeben,  auch  wenn  unser  Opfer  uns  vergibt.  Hier  liegt  das  Problem:  
Bewusstsein  ändert  nichts.  Du  wirst  dir  selbst  nicht  verzeihen.  Du  bezahlst  mit  
deiner  Gesundheit,  Pech,  manchmal  wirken  sich  deine  negativen  Taten  auch  
auf  deine  Familie  aus,  deine  Kinder  bekommen  Krankheiten,  Unfälle,  Geschäfte  
laufen  schlecht,  gesundheitliche  Probleme  kommen...  alles  ist  ruiniert...  Denn  
wenn  wir  etwas  falsch  machen,  erzeugen  wir  eine  schwarz,  negative  Energie.  
Diese  negative  Energie  bringt  Unglück  für  alle  um  Sie  herum.  Denn  Negatives  
zieht  Negatives  an.  Es  kommt  an,  das  versichere  ich  Ihnen,  ich  garantiere,  dass  
niemand  entkommt.  Gott  sagt  es.  Da  können  Sie  sicher  sein,  dass  niemand  
jemals  entkommt.  Wie  so  oft  in  den  Zeitungen  steht,  schnappt  die  Polizei  
Banditen  oder  Drogenhändler...  Wenn  die  Polizei  sie  schnappt,  nimmt  sie  ihnen  
das  ganze  Geld  und  die  Reichtümer  ab,  die  sie  angehäuft  haben,  und  steckt  sie  
ins  Gefängnis.  Bis  zum  Ende  kommt  keiner  zu  gut,  der  Chef  stirbt  gut.  Nachbarn,  
Freunden  Schaden  zuzufügen,  der  Familie,  der  Gesellschaft,  dem  Staat,  der  
ganzen  Welt  zu  schaden...  alles  hat  seine  Konsequenzen,  all  das  Glas  muss  
bezahlt  werden.  Du  kannst  andere  nicht  stechen.  Das  ist  das  Gesetz  des  Universums.

Die  Hölle  existiert  nicht.  Es  existiert,  weil  wir  unsere  eigene  Hölle  erschaffen  
und  uns  selbst  bestrafen.  Wir  selbst  verhängen  die  Art  der  Strafe  und  bestrafen  
uns  selbst.  Gott  bestraft  nicht.  Denken  Sie  gut  daran.  Wir  haben  eine  „Black  
Box“  wie  Flugzeuge  und  niemand,  nicht  einmal  die  Götter,  kann  uns  das  
Bewusstsein  nehmen,  in  dem  alle  unsere  Handlungen  aufgezeichnet  werden.  
Das  Leben  ist  ein  Traum,  nur  ein  Traum.  Wenn  man  Menschen  vernichtet,  um  
reich  zu  werden,  was  passiert,  wenn  man  stirbt?  all  das  Geld,  diese  Macht,

Viele  Menschen  haben  Schmerzen,  können  nicht  schlafen,  sind  nervös ...

WHO

Aber  das  ist  nicht  ganz  richtig.  Jeder,  der  Menschen  sticht,  ausnutzt,  ausnutzt,  
Menschen  verletzt...  registriert  diese  Taten  in  seinem  Gewissen.  Wir  alle  haben  
ein  Bewusstsein  in  uns,  ähnlich  einer  Blackbox  in  einem  Flugzeug.  Alles  wird  
aufgezeichnet,  jede  Handlung,  jedes  Gespräch.  Das  nennt  man  Gewissen.  Was  
Sie  falsch  machen,  können  Sie  vor  den  Augen  anderer  verbergen,  aber  das  
Problem  ist,  dass  Sie  sich  selbst  nicht  verzeihen.

Wer  hat  so  viele  Menschen  in  die  Hölle  geschickt  und  warum? ?  Gott  sagt:  Er  
selbst  ist  in  die  Hölle  gekommen.  Er  selbst  hat  die  Strafe  für  seine  schlechten  
Taten  verhängt.  Er  selbst  erschafft  die  Hölle,  um  für  seine  bösen  Taten  in  sich  
selbst  zu  bezahlen.

Hallo.  Bestrafung.  Folgen.  Andere  auszunutzen  oder  anderen  zu  schaden,  um  
einen  Vorteil  auszunutzen,  wird  die  Konsequenzen  tragen.  Jede  Tat  hat  
Konsequenzen.  Die  Leute  sagen:  Wenn  du  Böses  tust,  wird  Gott  dich  bestrafen.
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Jeder  Einzelne  von  uns  ist  für  sein  Handeln  verantwortlich.

diese  Eigenschaften  wo?  Man  nimmt  es  nicht  mit  ins  Grab.  Weder  Könige  noch  Millionäre  
noch  Pharaonen  Ägyptens,  niemand  legt  die  Reichtümer  ins  Grab.  Vergessen  Sie  also,  
Menschen  auszunutzen,  das  alles  führt  nirgendwo  hin.

Fangen  Sie  an,  Gutes  zu  tun,  indem  Sie  anderen  helfen.  So  können  Sie  Gesundheit,  ein  
langes  Leben  und  viel  Glück  haben.  Es  gibt  keinen  anderen  Weg,  Gott  kann  dir  nicht  helfen,  
das  Einzige,  was  dir  helfen  kann,  bist  du  selbst.  Es  gibt  niemanden  außer  dir.  Hilf  Gott,  wenn  
du  Menschen  tötest.  Gott  wird  dir  sicherlich  nicht  helfen,  wenn  du  weiterhin  Menschen  tötest.  
mach  das.  Deshalb  denken  Sie  daran.

Jesus  stirbt  für  die  Menschen  und  wir  denken  immer  an  ihn.  Wenn  du  tötest  oder  Unrecht  
tust,  wird  sich  niemand  daran  erinnern.  Menschen  erinnern  sich  an  Jesus  Christus  oder  
Buddha,  weil  sie  ihr  Leben  anderen  gewidmet  haben.  Deshalb  haben  wir  immer

Denken  Sie  darüber  nach,  bevor  Sie  Schaden  anrichten,  es  lohnt  sich  nicht.  Denke  weise.

Unser  Körper  ist  auf  Luft  angewiesen.  Wenn  die  nächste  Luft  nicht  reinkommt,  ist  alles  
vorbei.  Ein  Herzinfarkt,  das  Blut  zirkuliert  nicht ...  und  das  war's.  Plötzlich,  in  einem  
Augenblick,  war  alles  vorbei.  Wenn  du  eine  glückliche  Familie  hast,  viel  Reichtum,  ein  gutes  
Leben ...  wenn  der  nächste  Wind  nicht  hereinkommt,  bleibst  du  hier.  nicht  hier.  es  kommt  
nach  dem  Tod.  Nach  dem  Tod  bestraft  man  sich  selbst,  man  verurteilt  sich  zur  Hölle.  Denken  
Sie  daran,  ich  wiederhole  es  mehrmals:  Die  Götter  und  Buddha  lügen  nicht,  sie  sagen  immer  
die  Wahrheit.  Alle  Handlungen  haben  ihre  Konsequenzen.  Es  tut  weh,  du  musst  mit  deiner  
ganzen  Seele  Buße  tun.  Dann  tun  Sie  Gutes  und  helfen  Sie  den  Menschen,  das  wieder  gut  zu  

machen.  Wenn  Sie  Gott  nur  um  Vergebung  bitten,  funktioniert  es  nicht.  Das  Einzige,  was  
funktionieren  kann,  ist,  Buße  zu  tun  und  die  gleichen  Sünden  nicht  noch  einmal  zu  begehen.

Niemand  kann  springen.  Menschen  bestrafen  dich  und  stecken  dich  ins  Gefängnis,  und  nicht  
nur  das,  wenn  du  aus  dem  Gefängnis  entlassen  wirst,  wenn  du  stirbst,  wartet  deine  eigene  
Hölle  auf  dich.  Dann  werden  sie  als  Tiere  geboren  und  eines  Tages  wirst  du  mindestens  
1.000  Jahre  lang  nicht  mehr  herauskommen  können.  Nicht  100,  1000.  Einen  Moment  des  
Egoismus  bezahlt  man  mit  tausend  Jahren  in  der  Hölle.  die  Trauer.

Ich  flehe  euch  alle  an:  Wenn  wir  geboren  werden,  bringen  wir  nichts  und  wenn  wir  sterben,  
auch  nichts.  Das  Einzige,  was  wir  tragen,  ist  unser  Gewissen.  Es  ist,  als  würde  man  eine  
Blackbox  in  einem  Flugzeug  aufzeichnen:  Das  Bewusstsein  zeichnet  alle  guten  und  
schlechten  Dinge  auf.  Alles  ist  in  deinem  Bewusstsein  registriert.  Du  kannst  dich  nicht  selbst  
belügen,  du  weißt  sehr  gut,  was  du  tust.  Wenn  wir  nichts  nehmen,  weil  wir  Menschen  
verletzen,  weil  wir  andere  ausnutzen.  Weil?

Die  Wahrheit  des  Gesetzes  der  Götter,  des  Gesetzes  des  Universums.

Wenn  Sie  etwas  falsch  machen,  verkürzen  Sie  selbst  Ihr  Leben.  Es  beeinträchtigt  Ihre  
Gesundheit,  Sie  haben  Pech.  Wenn  das  Alter  kommt,  endet  alles  schlecht.  Ich  habe  in  meinem  
Leben  viele  Menschen  gesehen,  die  teuer,  sehr  teuer  bezahlen.  Es  gibt  Millionäre,  die  
Menschen  beißen,  betrügen  und  dadurch  viel  Geld  verdient  haben.  5  Jahre  später  steht  er  
aufgrund  eines  schlechten  Deals  vor  dem  Nichts.  Auf  die  eine  oder  andere  Weise  bestraft  er  
sich  selbst,  nachts  kann  er  nicht  schlafen,  was  die  Durchblutung  beeinträchtigt.  Vergessen  
Sie  nie:  Wenn  sie  sagen,  dass  Gott  nicht  existiert,  ist  es  dasselbe,  ob  er  existiert  oder  nicht,  
es  gibt  nichts  zu  sehen.  Du  selbst  bist  dieser  Gott,  der  dich  bestraft,  wenn  du  Unrecht  tust.  
Gott  bestraft  nicht.  Deshalb  entkommt  niemand.  Denken  Sie  nicht:  „Ich  habe  viel  Gewinn  
gemacht,  indem  ich  Schaden  angerichtet  habe.“  Jetzt  geht  es  Ihnen  gut,  aber  was  wird  
morgen  passieren?  Und  deine  Söhne?  und  deine  Familie?  alles  betrifft  die  Familie.  Vergessen  
Sie  nie,  niemand  entkommt,  nicht  einmal  die  Götter,  das  gesamte  Universum,  jedes  
Lebewesen,  das  Schaden  anrichtet,  muss  die  Konsequenzen  tragen.  Negative  Handlungen  
erzeugen  negative  Energie  und  ich  garantiere  Ihnen,  dass  Sie  zu  gegebener  Zeit  dafür  
bezahlen  werden.
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wir  erinnern  uns  an  sie.  Das  ist  das  Einzige,  was  sich  auf  dieser  Reise  zur  Erde  
lohnt.  Ein  guter  Traum  ist  lebenswert  auf  dieser  Erde.  Bitte  helfen  Sie  den  
Menschen,  diesen  Traum  zu  einem  guten  Traum  zu  machen.  Wir  werden  dort  sehr  
gut  leben,  im  Himmel,  auf  der  Erde  oder  in  jedem  anderen  Winkel  des  Universums.  
Es  ist  sehr  wichtig.  Bitte  tun  Sie  den  Menschen  Gutes,  tun  Sie  den  Menschen  nicht  
Böses.

Wir  nehmen  nichts,  wir  nehmen  nichts:  Alles  ist  gleich.

Bitte  hören  Sie  mir  zu,  bitte  versuchen  Sie,  den  Menschen  zu  helfen,  bitte,  ich  
flehe  Sie  an.  Das  Leben  ist  so:  Wenn  Sie  alles  richtig  wollen,  handeln  Sie  von  
ganzem  Herzen.  Gelegenheit,  Gutes  für  Menschen  zu  tun.  So  viel  ist  persönliches  
Interesse,  es  spielt  keine  Rolle.

Vielen  Dank
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40.-  VEGETARISCHE  ERNÄHRUNG

Wenn  Sie  glücklich  und  lange  leben  wollen,  müssen  Sie  aufhören,  Fleisch  zu  
essen,  das  ist  der  erste  Schritt.  Zweitens  gehören  der  buddhistischen  Theorie  
zufolge  alle  Lebewesen  zur  gleichen  Kategorie.  Wir  sind  schlauer  als  andere  
Tiere,  aber  wir  sind  auch  Tiere,  wir  sind  nicht  Gott.  Wenn  wir  Kinder  Gottes  
sind,  sind  auch  Tiere  Kinder  Gottes,  die  intelligenter  sind  als  die  anderen.  Das  
Universum  kann  nicht  durch  das  Gesetz  des  Dschungels  regiert  werden,  nach  
dem  die  Stärksten  die  Schwachen  töten.  Tun  Sie  das  niemals.  So  wie  manche  
Männer  Frauen  verletzen,  weil  sie  stärker  sind  und  jedes  Jahr  viele  Frauen  
getötet  werden,  ist  dies  nicht  korrekt.  Alle  Männer,  Frauen  und  Tiere  haben  das  
gleiche  Recht  zu  leben,  niemand  hat  das  Recht,  Frauen  oder  Tiere  zu  töten.

Der  erste  Grund  ist,  dass  wir  pflanzenfressende  Tiere  sind.  Wenn  Sie  nur  auf  
unsere  Zähne  schauen,  können  Sie  sehen,  dass  wir  die  gleiche  Art  von  Zähnen  
haben,  wie  Pferde,  Kühe,  sie  haben  die  gleiche  Form  wie  die  Zähne,  die  wir  
haben,  deshalb  haben  sie  Eingeweide  Das  sind  zwölfmal  so  groß  wie  die  Länge  
unseres  Körpers.  Fleischfressende  Tiere  wie  Tiger  und  Löwen  haben  Reißzähne  
und  ihre  Eingeweide  sind  dreimal  so  lang  wie  ihr  Körper.  Wenn  sie  Fleisch  
essen,  entleeren  sie  es  sehr  schnell,  aber  da  unser  Darm  zwölfmal  so  lang  ist  
wie  unser  Körper,  ist  er  beim  Essen  von  Fleisch  vor  der  Entleerung  innen  
verfault.  Unser  Körper  erhält  einen  Teil  der  Proteine,  Kalorien  und  andere  Teile  
des  Fleisches,  die  schädlichen  Elemente.

Vor  nicht  allzu  langer  Zeit  hatten  wir  Probleme  mit  der  Vogelgrippe  und  der  
Schweinegrippe,  einige  Tiere  hatten  die  Krankheit  und  wir  wussten  nicht,  dass  
das,  was  wir  ihnen  einst  aßen,  uns  verführte  und  wussten  nicht,  wie  wir  es  
heilen  sollten.  Wenn  wir  nicht  wissen,  wie  wir  Krebs  heilen  können,  geschweige  
denn  tierische  Viren,  die  stärker  als  Krebs  sind,  wie  können  wir  das  dann  
heilen?  Wenn  Sie  Fleisch  essen,  gehen  Sie  ein  Risiko  ein,  denn  es  hängt  vom  
Glück  ab.  Wenn  Sie  Glück  haben,  können  Sie  gesundes  Fleisch  essen,  das  frei  
von  Viren  ist.  Wenn  Sie  jedoch  Fleisch  von  einem  erkrankten  Tier  wie  Huhn,  
Schwein,  Rind  oder  einem  anderen  mit  einer  Krankheit  infizierten  Tier  essen,  
wird  es  niemand  erfahren,  weil  niemand  jedes  Tier  testet.  es  ist  unmöglich.

Man  kann  nicht  zum  Vergnügen  töten  oder  zum  Vergnügen  essen.  Es  ist  
einfach,  denken  Sie  einfach:  Wollen  Sie  getötet  werden?  Ich  bin  sicher,  die  
Antwort  lautet  nein.  Magst  du  es,  verletzt  zu  werden?  Nein.  Wenn  sie  nicht  getötet  werden  wollen,  nein.

Warum  sollten  wir  Vegetarier  sein?

Früher,  beim  „Rinderwahnsinn“-Problem,  ist  das  Virus  nicht  gestorben,  selbst  
wenn  das  Fleisch  gekocht  wurde,  weshalb  viele  Menschen  starben.  Wir  wissen  
nicht,  welche  Krankheiten  ein  Tier  haben  kann.  Einige  Affen  haben  AIDS  und  er  
hatte  keine  Probleme,  aber  als  die  Menschen  anfingen,  Affenfleisch  zu  essen,  
wurde  das  Virus  von  einer  Person  zur  anderen  übertragen  und  unser  Körper  
war  dafür  nicht  bereit.  Unser  Körper  akzeptiert  alle  Krankheiten  und  Viren  von  
Tieren.  Tiere  können  viele  uns  unbekannte  Viren  übertragen.
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töte  andere,  die  schwächer  sind  als  du.  Wenn  Sie  nicht  verletzt  werden  wollen,  
verletzen  Sie  andere  nicht.  Sie  müssen  sich  in  ihre  Lage  versetzen,  menschlicher  
sein  und  andere  verstehen.  Wenden  Sie  nicht  das  Gesetz  des  Dschungels  an,  
nach  dem  immer  der  Stärkste  gewinnt,  denn  es  wird  nie  ein  gutes  Ende  nehmen.

Wenn  du  das  nicht  willst,  dann  tu  es  nicht.  Kümmere  dich  um  alle  Menschen  
um  dich  herum,  egal  ob  sie  dich  kennen  oder  nicht,  hilf  ihnen  und  das  Gleiche  
gilt  auch  für  Tiere.  Sie  verletzen  andere  nicht  und  essen  kein  Fleisch.  Wenn  Sie  
ein  glückliches  Leben  und  eine  gute  Gesundheit  führen  möchten,  essen  Sie  
kein  Fleisch.  Wenn  Sie  Fleisch  essen  möchten,  denken  Sie  daran,  dass  Sie  
dafür  bezahlen  müssen,  nicht  nur  mit  Ihrer  Gesundheit,  sondern  auch  mit  den  
Gesetzen  des  Universums,  die  dafür  bezahlen  müssen.

Alle  Schulden  müssen  beglichen  werden.  Jeder  Mensch,  der  anderen  Schaden  
zugefügt  hat,  muss  dafür  bezahlen,  das  ist  das  Gesetz  des  Universums,  jeder  
muss  dafür  bezahlen.

Laut  Buddhisten  wird  jeder  Mensch,  der  anderen  schadet,  in  seinem  nächsten  
Leben  ein  Tier  sein,  das  als  Tier  geboren  wird.
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1.-  DIE  ZIRKULATION  DES  BLUTS

2.-  ASPEKT

Das  Leben  hängt  von  der  Durchblutung  ab.  Wenn  das  Blut  nicht  gut  zirkuliert,  
sterben  wir.  Wenn  es  nicht  durch  das  Herz  zirkuliert,  können  wir  einen  
Herzinfarkt  erleiden  und  sterben.  Wenn  es  nicht  durch  das  Gehirn  zirkuliert,  
kann  es  zu  einem  Schlaganfall  und  zum  Tod  kommen.  Gesundheit  hängt  von  
der  Durchblutung  ab.

Die  Denkweise  kann  unser  Aussehen  verändern.  Wenn  wir  negativ  denken,  
wirkt  sich  dies  auf  unser  Aussehen  aus  und  wird  negativ.  Wenn  wir  wütend  
sind,  sehen  wir  wütend  aus,  wir  können  es  sehen,  und  wenn  wir  traurig  sind,  
sehen  wir  traurig  aus.  Wer  gut  aussehen  will,  muss  immer  positiv  denken.  
Wenn  alles  positiv  ist:  Ihr  Aussehen  wird  positiv  sein,  Ihr  Leben  wird  positiv  
sein,  Ihre  Gesundheit  wird  positiv  sein,  Ihre  Zukunft  wird  positiv  sein,  Ihre  
Familie  wird  positiv  sein.

Wer  also  gesund  sein  will,  muss  etwas  für  sich  tun.  Es  spielt  keine  Rolle,  ob  
Sie  reich,  mächtig  und  glücklich  sind,  wenn  Sie  gut  leben  und  ein  längeres  
Leben  haben  wollen,  müssen  Sie  Yoga  praktizieren,  es  gibt  keinen  anderen  
Weg.  Die  Einnahme  chemischer  Pillen  ist  nicht  gut.  Je  mehr  Sie  einnehmen,  
desto  mehr  wird  Ihre  Gesundheit  geschädigt.

Für  eine  gute  Durchblutung  sollten  Sie  Yoga  praktizieren.  Dank  Yoga  und  mit  
Ihrem  Geist  können  Sie  Ihre  Blutzirkulation  verbessern  und  daher  keine  Zysten  
oder  Krebs  bekommen.
Ich  praktiziere  seit  über  vierzig  Jahren  Yoga  und  musste  in  diesen  vierzig  
Jahren  nie  ins  Krankenhaus  oder  musste  mich  irgendeiner  Operation  
unterziehen.  Ich  war  nie  krank  und  hatte  nie  Schmerzen.
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Es  hängt  alles  von  Ihrer  Energie  und  Ihrer  Denkweise  ab.  Wenn  eine  Frau  schön  
aussehen  möchte,  um  schön  zu  sein,  freundlich  und  nett  zu  sein  und  in  ihrem  
Leben  erfolgreich  zu  sein,  muss  sie  zuallererst  positiv  denken.  Ein  positiver  
Gedanke  wird  Ihr  Leben  und  alles  um  Sie  herum  positiv  machen.  Wenn  Sie  
negativ  denken,  werden  Ihr  ganzes  Leben,  alles  um  Sie  herum,  Ihre  Zukunft  und  
Ihre  Wünsche  negativ  sein.  Jetzt  wissen  Sie:  Wenn  Sie  glücklich  sein  und  Ihre  
Wünsche  wahr  machen  wollen,  müssen  Sie  nur  positiv  denken.  Lassen  Sie  sich  
nicht  von  jemandem  beeinflussen,  der  Sie  schlecht  behandelt  oder  schlecht  über  
Sie  spricht,  denn  das  wird  Sie  dazu  veranlassen,  negativ  zu  denken,  und  es  wird  
schlecht  für  uns  selbst  sein.  Zu  unserem  eigenen  Wohl  dürfen  wir  uns  keine  
Sorgen  um  die  Situation  oder  die  Umwelt  machen  und  nicht  zulassen,  dass  sie  
unseren  Geisteszustand  oder  unsere  Denkweise  beeinflussen.  Es  ist  immer  in  
Ordnung,  positiv  für  uns  selbst  zu  sein.  Ich  wünsche  allen  Glück.  Wenn  Sie  
glücklich  sein  wollen,  hören  Sie  mir  bitte  zu,  versuchen  Sie,  mit  Ihren  Handlungen  
und  Gedanken  positiv  zu  sein,  das  ist  das  Einzige,  was  gut  für  Sie  sein  wird.  Alle  
negativen  Taten  wie  Mord,  die  Schädigung  anderer  Menschen,  Rache  mit  oder  
ohne  Grund,  die  Misshandlung  von  Menschen  oder  die  Schädigung  von  Familie,  
Freunden,  der  Gesellschaft  oder  dem  Staat  sind  negative  Taten.

Wie  kann  man  eine  gute  Zukunft  haben  und  Millionär  werden?

Ein  Millionär,  der  dem  Gespräch  zuhörte,  sagte  zu  Buddha:  „Ich  bringe  ein  Auto  
voller  Reis  für  dich.“  Buddha  sagte:  „Gut.“  Bald  kam  er  mit  einem  Auto  voller  
Reis  und  sagte  zu  Buddha:  „Der  Bettler  gab  ihm  eine  Schüssel  Reis,  und  in  
seinem  nächsten  Leben  wird  er  Millionär,  ich  werde  später  König.“  Buddha  sagte  
zu  ihm:  „Komm  mit  mir,  ich  werde  es  dir  zeigen,  sieh  dir  das  Gute  an.“  Der  
Millionär  sah  einen  Ochsen,  der  das  Land  bearbeitete  und  mit  seinem  Schwanz  
die  Fliegen  verscheuchte.  Der  Millionär  fragte  Buddha:

Jeder  möchte  Millionär  werden.  Laut  Buddha  muss  jeder  Mensch,  der  Millionär  
werden  möchte,  als  Erstes  den  Armen  Geld  geben  und  den  Bedürftigen  helfen.  
Indem  Sie  anderen  Menschen  helfen,  sehr  glücklich  zu  sein,  werden  Sie  ein  
Glücksgefühl  verspüren.  Dies  wird  Ihre  Gesundheit  und  Ihr  Vermögen  verbessern  
und  Ihnen  helfen,  die  richtigen  Entscheidungen  zu  treffen.  Das  ist  eine  Sache.  Als  
Zweites  erkläre  ich  eine  Geschichte  über  Buddha:  Einmal  bot  ein  Bettler  Buddha  
eine  Schüssel  Reis  an.  Alles,  was  er  hatte,  war  diese  Schüssel  Reis.  Der  Bettler  
sagte  zu  Buddha:  „Buddha,  das  ist  alles,  was  ich  habe,  und  ich  möchte  es  dir  
geben,  auch  wenn  ich  heute  nichts  esse,  ist  das  für  mich  kein  Problem.  Ich  biete  
Buddha  gerne  alles  an,  was  ich  habe.“  "  Buddha  sagte  zu  ihm:  „Komm  mit  mir,  
ich  habe  etwas  zu  zeigen.“  Sie  gingen  zusammen  zu  einem  Brunnen  und  Buddha  
sagte  zu  ihm:  „Schau  hinein.“  Der  Bettler  konnte  das  Bild  eines  Millionärs  sehen,  
der  in  einem  riesigen  Haus  voller  Diener  und  aller  Annehmlichkeiten  lebt.  Der  
Bettler  fragte  Buddha:  „Wer  ist  das?“  Und  Buddha  antwortete:  „Bist  du  es?“ „Ich?“

„Ja,  in  deinem  nächsten  Leben  wirst  du  dieser  Millionär  sein,  denn  heute  hast  du  
mir  eine  Schüssel  Reis  angeboten,  alles,  was  du  hattest,  und  das  ist  die  
Belohnung  für  deine  Freundlichkeit.“
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"Was  ist  das?"  Und  Buddha  antwortete:  „Du“,  „Ich?“,  „Ja,  all  das  Geld,  das  du  
hast,  hast  du  auf  Kosten  der  Armen  bekommen,  also  bist  du  reich  geworden.  
Das  wird  deine  Strafe  sein.  Du  wirst  Millionen  arbeiten  müssen.“  Jahre  alt  und  
als  Ochse  geboren,  um  alles  zurückzugeben,  was  du  den  Armen  genommen  
hast,  und  weil  du  mir  heute  ein  Auto  voller  Reis  gegeben  hast,  hat  dieser  Ochse  
einen  Schwanz.  Es  kommt  nicht  auf  die  Menge  an,  es  hängt  von  deinem  Herzen  ab.

Wenn  Sie  Millionär  werden  wollen,  geben  Sie  so  viel  wie  möglich  an  Bedürftige,  
die  ärmer  sind  als  Sie,  und  Sie  werden  die  Belohnung  erhalten,  Millionär  zu  
werden.  Wenn  Sie  Millionär  werden  wollen,  besteht  der  einzige  Weg  darin,  
Menschen  zu  helfen,  die  mehr  brauchen  als  Sie.  Alle  Ihre  Spenden  an  Bedürftige  
werden  als  Belohnung  mit  dem  Hundert-  oder  Millionenfachen  vervielfacht.  Der  
einzige  Weg,  der  Armut  zu  entkommen,  besteht  darin,  anderen  Menschen  zu  
helfen,  die  ärmer  sind  als  Sie,  und  ihnen  so  viel  wie  möglich  zu  helfen.  Buddha  
sagt,  dass  er  dann  seine  Belohnung  erhalten  wird  und  Buddha  lügt  nie,  Buddha  
hält  immer  seine  Versprechen.  Seit  Buddhas  Tod  sind  dreitausend  Jahre  
vergangen,  und  alles,  was  er  sagte,  hat  bis  heute  Bestand.

Ein  Euro  von  einem  Bettler  ist  dasselbe  wie  eine  Million  von  einem  Millionär.

Töte  und  töte.  Wir  sind  alle  Kinder  Gottes.  Unter  keinen  Umständen  dürfen  wir  
uns  gegenseitig,  Menschen,  Tiere  oder  andere  Lebewesen  töten.  Der  Mörder  
muss  nach  den  Gesetzen  Gottes  eine  Million  Mal  mit  seinem  Leben  an  den  
Ermordeten  zurückzahlen.  Unter  keinen  Umständen  und  keinem  Grund,  auch  
nicht  im  Namen  Gottes  oder  eines  anderen  Namens  darf  man  nicht  töten,  man  
kann  nicht  töten.  Dies  ist  in  den  menschlichen  Gesetzen  und  Gottes  Gesetzen  
unverzeihlich.  Tiere  und  Menschen  können  nicht  getötet  werden.  Wir  essen  
Tiere,  die  schwächer  sind  als  wir.  Weil  wir  Fleisch  essen,  töten  Menschen  Tiere  
für  uns.  Wenn  sie  kein  Fleisch  essen,  wird  niemand  die  Tiere  töten.  Leben  und  
leben  lassen.  Denken  Sie  daran,  dass  das  Töten  eines  Lebewesens,  direkt  oder  
indirekt,  für  alle  Sünden  büßen  wird,  für  alle  Sünden,  einschließlich  des  Fötus,  
dessen  Herz  schlägt.  Jedes  Lebewesen  hat  das  Recht  zu  leben,  genau  wie  du  
oder  ich,  wie  jeder  andere  auch.  Deshalb  können  wir  nicht  töten,  egal  aus  
welchem  Grund,  unter  welchem  Namen  auch  immer,  unter  welchem  Namen  
auch  immer  Gott,  wir  können  nicht  töten.  Denken  Sie  daran,  dass  jeder,  den  Sie  
direkt  oder  indirekt  töten,  nach  seinem  Tod  in  die  Hölle  kommt  und  durch  einen  
Berg  aus  Blättern  geht.  Die  Seele  stirbt  nicht,  aber  sie  kann  den  Schmerz  
ertragen,  durch  einen  Berg  von  Blättern  zu  gehen,  und  langsam  sterben.  Sobald  
er  tot  ist,  wird  er  tausend  Jahre  lang  für  jedes  Leben,  das  er  genommen  hat,  
immer  wieder  auferstehen  und  sterben.  Es  gibt  keine  Vergebung,  Gottes  
Gesetze  sind  schlimmer  als  menschliche  Gesetze.  Das  andere  Leben  ist  
komplizierter  und  schwieriger  als  dieses  Leben  mit  den  Dämonen,  viel  
komplizierter.  Denken  Sie  nicht,  dass  man  es  gesehen  haben  muss,  um  es  zu  
glauben.
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5.-  NATURKATASTROPHEN

Diese  negative  Energie  beeinflusst  die  Natur  und  das  Universum.

Unser  Körper  hat  zum  Beispiel  eine  Leber,  Nieren,  ein  Herz ...  sie  sind  Teil  unseres  Körpers.  
Unser  Magen,  unser  Herz,  unsere  Nieren,  unser  Darm,  eine  Hand  oder  ein  Zeh  können  nicht  
geschädigt  werden,  da  sie  Teil  von  uns  sind.  Wir  müssen  verstehen,  dass  wir  eins  sind,  wir  
müssen  verstehen,  dass  wir  ein  Ganzes  sind.  Wir  kümmern  uns  um  unseren  Körper,  unser  
Herz,  unsere  Nieren,  wir  versuchen  immer,  auf  uns  selbst  aufzupassen.  Wenn  Sie  
gesundheitliche  Probleme  haben,  sollten  Sie  zum  Arzt  gehen,  um  das  Problem  zu  lösen.

Zuallererst  liegt  es  an  unseren  Gedanken.  Die  Menschen  werden  egoistischer  und  immer  
mehr  Menschen  haben  schlechte  Gedanken.

Wenn  wir  erkennen,  dass  alles  ein  Teil  von  uns  ist,  wird  es  weder  der  Natur  noch  dem  
Universum  mehr  schaden.  Das  müssen  wir  wissen,  um  Naturkatastrophen  zu  vermeiden.  Wir  
sind  die  einzigen,  die  es  lösen  können.  Wir  haben  der  Natur  geschadet  und  jetzt  ist  die  Natur  
gegen  uns,  aber  es  ist  nicht  die  Schuld  der  Natur  oder  der  Naturkatastrophen,  es  ist  einfach  
unsere  Schuld.  Wir  müssen  dies  durch  Umweltverschmutzung  und  Industrien  verursachen,  
die  nur  ihre  eigenen  Interessen  sehen.  Wir  kümmern  uns  nicht  um  Menschen,  Umwelt  oder  
Natur,  deshalb  leiden  wir  unter  diesen  Problemen,  die  von  Tag  zu  Tag  schlimmer  werden.  Um  
unseren  Planeten,  die  Natur  und  uns  selbst  zu  retten,  müssen  wir  denken,  wir  seien  Teil  der  
Natur.

Es  ist  nicht  die  Schuld  der  Natur,  die  einzige  Schuld  ist  die  des  Menschen.

Gedanken  sind  das  erste  Problem  und  das  zweite  ist  das,  was  wir  tun.  Umweltverschmutzung  
und  andere  Dinge,  die  die  Umwelt  schädigen,  und  infolgedessen  leiden  wir  unter  
Überschwemmungen,  Taifunen,  Erdbeben ...  Wir  sind  für  alles  verantwortlich.  Warum  
verursacht  uns  das?  Weil  sie  nicht  verstanden  haben,  dass  wir  Teil  der  Natur  sind,  wir  sind  
ein  Ganzes,  und  sie  wollen  diese  Tatsache  nicht  akzeptieren.  Die  Natur,  das  Universum  und  
wir  sind  eins,  nicht  zwei.

Wir  denken,  dass  Naturkatastrophen  nichts  mit  uns  zu  tun  haben,  aber  in  Wirklichkeit  sind  
wir  diejenigen,  die  diese  Katastrophen  verursachen.

Aus  diesem  Grund  verstehen  die  Menschen  nicht,  dass  dies  zu  Naturkatastrophen  führt.

Dasselbe  müssen  wir  auch  mit  der  Natur  und  dem  Universum  machen,  dann  werden  wir  das  
Paradies  sein.  Wenn  Sie  dies  tun,  wird  es  in  Zukunft  nicht  mehr  so  viele  Naturkatastrophen  
geben.  Es  hängt  alles  von  uns  selbst  ab.
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6.-  REICHER  MANN  UND  ARMER  MANN

Vorher  hatte  ich  einen  Freund,  der  sehr  arm  war.  Er  saß  immer  vor  seinem  Haus,  um  
sich  zu  sonnen.  Ein  Reisender  kam  an  seiner  Tür  vorbei.

Die  Armen  sagten:  „Weil  ich  kein  Geld  habe  und  nur  ein  wenig  studiert  habe  und  
nichts  gefunden  habe.“

Niemand  hilft  einem  schlechten  Menschen,  niemand  hilft  einem  egoistischen  
Menschen,  niemand,  denn  wenn  Sie  egoistisch  sind,  danken  Sie  nie  jemandem  und  
deshalb  wird  Ihnen  niemand  helfen.  Wenn  du  Hilfe  willst,  hast  du  die  Chance,  ein  
guter  Mensch  zu  sein,  und  dann  wird  dir  jeder  helfen.

Der  Reisende  sagte:  „Du  bist  ein  guter  Mensch,  du  kennst  mich  nicht  und  du  hast  
mich  zum  Tee  und  Ausruhen  zu  dir  nach  Hause  eingeladen  und  du  hast  den  
Ventilator  eingeschaltet,  um  mich  abzukühlen,  du  bist  ein  guter  Mensch.  Was  machst  
du  jetzt?“ ?“  Mein  Freund  sagte:  „Nichts“  Und  er  antwortete:  „Warum?“

Menschen,  weil  sie  dir  so  nach  und  nach  geholfen  haben.  Wenn  du  alt  bist,  wirst  du  
reich  und  die  Menschen,  die  dir  helfen,  deine  positive  Energie  wird  gestärkt  und  all  
die  positive  Energie  der  Menschen,  die  dir  geholfen  haben,  wird  dir  helfen,  weil  du  
Du  bist  ein  guter  Mensch  und  gute  Menschen  werden  dir  helfen.

Wenn  Sie  Geld  haben  und  mehr  Geld,  gute  Gesundheit,  Glück  und  ein  langes  Leben  
haben  möchten,  müssen  Sie  nur  den  Armen  helfen,  und  dann  werden  Sie  immer  
reich  und  immer  mächtig  sein  und  ein  langes  Leben  haben  eine  gute  Gesundheit  
haben,  denn  wann

Der  arme  Mann  sagte  zum  Reisenden:  „Komm  zu  mir  nach  Hause,  setz  dich,  
erfrische  dich  und  trink  einen  Tee,  danach  kannst  du  deine  Reise  fortsetzen.“

Wenn  ein  mächtiger  Millionär  Menschen  misshandelt,  ist  er  egoistisch,  er  hilft  nie  
anderen,  er  möchte  nur  sein  Leben  mit  den  Partys  genießen  und  gibt  Geld  nur  für  
sich  und  seine  Familie  aus  und  für  niemanden  sonst,  diese  Person,  die  das  Glück  
genießt  sein  bisheriges  Leben  wird  dieses  Glück  sehr  schnell  enden.  Die  
überwiegende  Mehrheit  der  Millionäre  wird  im  Alter  krank  und  arm  und  niemand  
kümmert  sich  um  sie.  So  viele  Streichhölzer  und  Geld,  das  für  Freunde  ausgegeben  
wird,  die  sich  nicht  um  sie  kümmern,  wenn  sie  arm  sind.

Reiche  Menschen  waren  in  ihrem  vergangenen  Leben  großzügig  gegenüber  den  
Armen  und  halfen  den  Bedürftigen,  so  dass  sie  in  diesem  Leben  reich  und  Millionäre  
sind.  Wenn  Sie  jetzt  arm  sind,  wie  können  Sie  dann  Ihre  Finanzen  verbessern?  Ein  
armer  Mensch  hat  nicht  viel  Geld,  aber  zumindest  ein  paar  Cent.  Ein  Hundert  von  
einem  armen  Mann  hat  den  gleichen  Wert  wie  eine  Million  von  einem  Millionär.  Wenn  
Ihnen  ein  armer  Mensch  einen  Penny  gibt,  hat  dieser  den  gleichen  Wert  wie  eine  
bestimmte  Million  und  ein  Millionär.  In  Buddhas  Augen  sind  1  Penny  und  1  Million  
dasselbe,  es  kommt  nur  darauf  an,  ob  man  anderen  von  ganzem  Herzen  hilft.  Wenn  
Sie  reich  sein  wollen,  müssen  Sie  Menschen,  die  ärmer  sind  als  Sie,  so  viel  wie  
möglich  helfen.

Es  war  Sommer,  es  war  sehr  heiß  und  der  Reisende  war  durstig.

Warum  die  Armen?  Der  buddhistischen  Theorie  zufolge  waren  alle  Armen  in  ihren  
früheren  Leben  gierig  und  egoistisch,  alles  war  für  sie  selbst  und  sie  haben  nie  
anderen  geholfen,  deshalb  sind  sie  in  diesem  Leben  arm.

Der  Reisende  sagte  dann:  „Ich  sehe,  dass  du  ein  guter  Mensch  bist.  Ich  werde  dir  
helfen.  Ich  mache  Decken.  Ich  werde  dir  Decken  geben  und  sie  verkaufen  und  mir  
das  Geld  geben.  Ich  vertraue  dir,  weil  du  ein  guter  Mensch  bist.“  "  Person  Der  
Reisende  
hat  es  getan  und  jetzt  ist  mein  Freund  ein  Milliardär,  nur  weil  er  einem  Reisenden  
geholfen  hat,  sich  auszuruhen.  Wenn  Sie  eine  gute  Zukunft  haben  wollen,  müssen  
Sie  Menschen  helfen,  ohne  eine  Gegenleistung  zu  verlangen.
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Nach  der  buddhistischen  Theorie  verletzt  jeder  Mensch  uns,  weil  du  ihn  in  
einem  früheren  Leben  verletzt  hast.  In  diesem  Leben  revanchiert  sie  sich  also  
für  das  Unrecht,  das  du  ihr  angetan  hast.  Wenn  Sie  ihm  vergeben,  wird  die  
Schuld  beglichen  und  Sie  werden  in  Frieden  sein.

Wenn  du  gut  leben  willst,  versuche  zu  vergeben,  es  ist  die  einzige  Lösung,  es  
gibt  keine  andere.  Mach  dir  keine  Sorgen,  Gott  und  sein  Gewissen  werden  ihn  
für  dich  bestrafen.  Gewiss,  er  wird  seine  Strafe  vollständig  erfüllen,  Gott  und  
er  selbst  werden  sich  für  dich  rächen.

Wenn  ein  Mensch  in  diesem  Leben  dich  verletzt  und  du  ihm  im  nächsten  Leben  
weh  tust,  dann  tut  dir  der  andere  Mensch  in  einem  anderen  Leben  erneut  weh  
und  du  verletzt  ihn  im  nächsten  Leben  …  und  so  weiter,  dieser  Zyklus  endet  
nie,  endet  nie.

Wir  müssen  jedem  vergeben,  der  uns  verletzt.  Der  buddhistischen  Theorie  
zufolge  müssen  wir  nicht  nur  vergeben,  sondern  auch  danken.  Du  darfst  keinen  
Groll  hegen  und  musst  das  Böse  vergessen,  das  ein  anderer  Mensch  dir  antut,  
denn  wenn  du  das  alles  in  dir  behältst,  schadest  du  nur  dir  selbst.  Selbst  wenn  
Sie  völlig  Recht  haben,  können  Sie  sich  mit  Rache  und  Groll  nur  selbst  
verletzen.  Man  kann  nicht  in  Frieden  leben,  man  kann  nicht  ruhig  leben,  man  
denkt  immer  negativ  und  das  wirkt  sich  negativ  auf  die  Gesundheit  aus  und  
man  kann  keine  Lebensqualität  haben.

Wenn  Sie  das  tun,  werden  wir  positive  Energie  erzeugen  und  Gott  wird  Ihnen  helfen,  ob  Sie  es  
glauben  oder  nicht,  Gott  wird  Ihnen  helfen.

Du  wirst  niemals  deinen  Kopf  heben.  Um  gesund  zu  sein,  musst  du  nur  
vergeben.  Verzeihen  Sie,  als  ob  Sie  sich  selbst  vergeben  würden.  Man  muss  
vergeben,  um  in  Frieden  und  Ruhe  zu  leben,  denn  Rache  bringt  nur  Rache  und  
noch  mehr  Rache  und  noch  mehr  Rache  …  also  kann  man  nicht  gut  leben.

Wenn  Ihnen  jemand  weh  tut,  machen  Sie  sich  keine  Sorgen,  er  wird  sich  selbst  
bestrafen,  sein  Gewissen  wird  ihn  bestrafen.  Vielleicht  will  er  es  vor  anderen  
nicht  zugeben,  aber  innerlich,  wenn  er  schläft,  wenn  er  allein  ist,  wird  er  sich  
langsam  selbst  bestrafen.  Gott  muss  nicht  bestrafen.  Jeder  hat  sein  eigenes  
Gewissen  und  wenn  jemand  verletzt  wird,  bestraft  er  sich  selbst  viel  mehr,  als  
wenn  man  sich  rächt.  Es  wird  viel  langsamer  und  härter  bestraft  als  die  eigene  
Rache.  Deshalb  besteht  kein  Grund,  Groll  zu  hegen  oder  sich  zu  rächen.  Wenn  
Ihnen  jemand  weh  tut,  nehmen  Sie  es  so,  als  ob  Sie  sich  selbst  prüfen  würden,  
als  ob  Sie  eine  Prüfung  bestehen  würden.  Wenn  Sie  diese  Prüfung  bestehen,  
steigen  Sie  auf.  Deshalb  müssen  Sie  bedenken,  dass  Sie  Menschen,  die  Sie  
verletzt  haben,  keinen  Groll  hegen  müssen.  Wenn  Sie  es  beibehalten,  werden  
Sie  viele  Probleme  haben:  Nerven,  Stress,  schlechter  Kreislauf ...  und  das  wirkt  
sich  negativ  auf  Ihr  Leben  aus,  Sie  werden  schneller  altern,  Sie  werden  immer  
krank  sein  und  nichts  wird  in  Ihrem  Leben  gut  laufen,  weil  Sie  völlig  negativ  
denken .
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Zigarettenrauchen  tötet  langsam.  Jede  Zigarette  dauert  5  Minuten  Ihres  Lebens.  Auf  jeder  
Packung  steht:  Rauchen  schadet  ernsthaft,  Rauchen  ist  tödlich,  Rauchen  verursacht  
Lungenkrebs  und  alle  Raucher,  lesen  Sie  dies  und  kümmern  Sie  sich  nicht  darum.  Manche  
bekommen  Angst  und  versuchen,  aus  diesem  Laster  herauszukommen.  Zuvor  versuchte  
einer  meiner  Yogaschüler,  mit  dem  Rauchen  aufzuhören.  Es  konnte  ein  Jahr  lang  gestoppt  
werden,  aber  es  leistete  Widerstand.  Ein  Jahr  später  konnte  ich  es  nicht  mehr  ertragen.  
Bevor  ich  aufgehört  habe,  habe  ich  eine  Packung  am  Tag  geraucht  und  nach  diesem  Jahr  
habe  ich  drei  Packungen  am  Tag  geraucht.  Schon  bald  war  er  in  diesem  Jahr  wieder  rauchfrei.  
Deshalb  müssen  Sie  sich  nicht  dazu  zwingen,  mit  dem  Rauchen  aufzuhören,  denn  es  wird  
nicht  funktionieren  und  Sie  werden  nie  in  der  Lage  sein,  damit  aufzuhören.  Um  für  immer  mit  
dem  Rauchen  aufzuhören,  muss  man  sich  selbst  überzeugen.  Wenn  Sie  sich  nicht  selbst  
überzeugen,  geben  Sie  niemals  auf.  Überzeugen  Sie  sich  selbst,  wenn  Sie  länger  leben,  
gesund  und  länger  leben  wollen.  Wenn  Sie  gesund  bleiben  und  nicht  an  Lungenkrebs  leiden  
wollen,  müssen  Sie  mit  dem  Rauchen  aufhören.  Aus  all  diesen  Gründen  müssen  Sie  sich  
selbst  überzeugen.  Manchmal  ist  es  möglich,  mit  Hypnose  mit  dem  Rauchen  aufzuhören.  
Wenn  Sie  hypnotisiert  sind,  können  Sie  Ihre  Lungen  voller  Nikotin  sehen,  so  schmutzig  und  
ekelhaft.  Eine  Möglichkeit,  mit  dem  Rauchen  aufzuhören,  besteht  darin,  einen  ekligen  Blick  
auf  die  Lunge  zu  werfen.  Der  beste  und  einzige  Weg  besteht  darin,  sich  selbst  davon  zu  
überzeugen,  dass  es  nur  eine  Laune  und  keine  Notwendigkeit  ist.  Stellen  Sie  sich  vor,  Sie  
haben  eine  gute  Familie,  ein  gutes  Geschäft/einen  guten  Job,  können  mit  Ihren  Kindern  ruhig  
und  komfortabel  leben  und  sterben  in  Ihrem  besten  Teil  Ihres  Lebens  an  Tabak.  Wäre  das  
nicht  eine  Schande?  Wenn  Sie  jung  und  arm  waren  und  nichts  hatten,  denken  Sie  vielleicht,  
dass  das  in  Ordnung  ist,  weil  Sie  nichts  zu  verlieren  haben,  aber  das  passiert  normalerweise,  
wenn  Sie  fast  50  Jahre  alt  sind.  Menschen  beginnen  im  besten  Teil  ihres  Lebens  zu  sterben,  
wenn  alles  geklärt  ist  und  alles  perfekt  ist.  Du  liebst  deine  Frau,  deine  Kinder  und  alles  ist  
perfekt,  aber  jedes  Mal,  wenn  du  eine  Zigarette  nimmst  und  sie  rauchst,  raubt  du  dir  5  
Minuten  deines  Lebens.  Wenn  Sie  80  Jahre  alt  werden  wollen,  ist  es  eine  Schande,  dass  Sie  
mit  50  oder  60  Jahren  sterben,  wenn  das  ganze  Leben  durchgearbeitet  ist.  Denken  Sie  zu  
Ihrem  eigenen  Wohl,  zum  Wohl  Ihrer  Familie  und  Ihrer  Kinder  darüber  nach,  mit  dem  Rauchen  
aufzuhören.

Sie  müssen  es  nicht  tun.  Hegen  Sie  keinen  Groll.  Versuche  gut  zu  leben.
Dies  ist  die  buddhistische  Konflikttheorie.
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9.-  ALKOHOL

10.-  KRIEG

Der  Konsum  von  Alkohol  ist  verboten.  Das  bedeutet,  keinen  Alkohol  zu  trinken.
Wenn  ja,  trinken  Sie  einfach  ein  wenig.  Alkohol  hat  viele  Familien  zerstört.  Wie  
viele  Straftaten  kann  man  begehen,  wenn  man  betrunken  ist?  Wie  viele  
Menschen  sind  durch  Alkoholkonsum  bei  Autounfällen  ums  Leben  gekommen?  
Infolgedessen  haben  viele  Familien  ihren  Vater,  ihre  Mutter  oder  ihre  Kinder  
durch  Alkohol  verloren.

Buddha  sagt  nicht,  man  solle  Alkohol  trinken.  Denken  Sie  daran,  dass  Alkohol  
nur  Unglück  verursacht,  nichts  Gutes,  sondern  nur  Unglück  für  Ihre  Familie,  
für  Sie,  für  die  Gesellschaft  und  für  viele  andere.  Deshalb  sollten  Sie  keinen  
Alkohol  trinken.  Wenn  Sie  anfangen  zu  trinken  und  Alkoholiker  werden,  wie  
können  Sie  dann  Ihre  Alkoholsucht  überwinden?  Du  wirst  dein  Leben  zerstören,  
deine  Zukunft  wird  dunkel  sein,  es  wird  nichts  geben,  niemand  wird  neben  
einem  Betrunkenen  sein.  Trinken  Sie  keinen  Alkohol,  wenn  Sie  möchten,  
können  Sie  etwas  trinken.  Alkoholismus  ist  schlecht  für  Sie,  für  Ihre  Familie,  
für  die  Gesellschaft,  für  den  Staat,  für  alle.  Wenn  Sie  betrunken  sind,  können  
Sie  eine  andere  Person  töten  oder  etwas  Unverschämtes  tun.  Denken  Sie  
daran,  dass  Sie  keinen  Alkohol  trinken  sollten,  es  ist  durch  die  Gesetze  der  
Buddhisten  verboten,  keinen  Alkohol  zu  trinken.  Wenn  Sie  glücklich  mit  Ihrer  Familie  leben  möchten,  trinken  Sie  keinen  Alkohol,  da  er  andere  beeinträchtigt.  Trinke  nicht.

Um  einen  Krieg  zu  vermeiden,  müssen  alle  Länder  einander  respektieren.  Weil?  
Weil  wir  alle  eins  sind,  sind  alle  Länder  eins  und  bilden  ein  Ganzes.  Bei  einem  
Krieg  wird  es  in  allen  beteiligten  Ländern  Tote  geben,  es  wird  viel  Geld  fließen,  
Menschen  werden  sterben,  sie  werden  ärmer  und  die  Zerstörung  wird  total  
sein.  Nichts  wird  gut  sein,  alles  wird  schlecht  sein.  Die  Menschen  müssen  
wissen,  dass  der  Tod  nur  Unglück  bringt.  Das  Töten  von  Babys,  den  Tod  von  
Föten  oder  Tieren  bringt  nur  Zerstörung  auf  unseren  Planeten,  nichts  Gutes.  
Wir  müssen  lernen,  der  ganzen  Welt  oder  jedem  Land  gegenüber  freundlich,  
warmherzig  und  verzeihend  zu  sein.  Versuchen  Sie  nicht,  Krieg  zu  führen,  es  
wird  auf  beiden  Seiten  Tote  geben,  das  ist  das  Einzige,  was  Ihnen  ein  Krieg  
bringt.  Wir  müssen  wissen,  dass  alle  Menschen  eins  sind  und  dass  das  
Universum  eins  ist  und  die  Natur  eins  ist.  Wenn  wir  nicht  glauben,  dass  wir  
eins  sind  und  jeder  nur  an  sich  selbst  denkt,  dass  wir  jetzt  die  Ergebnisse  
sehen,  zerstören  wir  die  Natur  und  auch  die  Umwelt  beeinträchtigt  uns

Krieg  bringt  nur  Unglück.  Im  Zweiten  Weltkrieg  starben  hundert  Menschen,  es  
wurden  500  Milliarden  Dollar  ausgegeben,  und  im  Vietnamkrieg  wurden  18  
Milliarden  Dollar  ausgegeben.  Stellen  Sie  sich  das  ganze  verlorene  Geld  vor.  
Wenn  dieses  Geld  in  Drittländer  investiert  worden  wäre,  um  deren  Lebensqualität  
zu  verbessern  und  die  Armut  zu  bekämpfen,  wäre  die  Welt  ein  Paradies  
gewesen.  So  viele  Kriege  und  Todesfälle,  was  ist  das  Positive  für  uns?  Nichts,  
alles  ist  negativ.
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Die

Umwelt  mit  der  globalen  Erwärmung  und  auch  die  Zahl  von  Naturkatastrophen  
nimmt  zu.  Dies  geschieht,  weil  wir  uns  nicht  bewusst  sind,  dass  wir  alle  eins  sind.  
Denken  Sie  daran,  dass  all  dies  aufrichtig  getan  werden  muss,  um  die  Erde  in  ein  
Paradies  zu  verwandeln.  Wir  müssen  uns  nur  gegenseitig  helfen,  denn  wir  sind  
eins.  Wenn  ein  Land  in  Schwierigkeiten  ist,  kann  das  Auswirkungen  auf  uns  haben.  
Wie  AIDS  begann  das  Problem  in  Afrika  und  betraf  den  Rest  der  Welt.  Daher  
müssen  wir  jedem  Land,  das  in  Schwierigkeiten  ist,  von  ganzem  Herzen  helfen.  
Wenn  wir  ihnen  nicht  sofort  helfen,  hat  das  Auswirkungen  auf  uns  und  auch  auf  
den  Rest  der  Welt.  Wir  sind  eins,  wir  und  das  Universum  sind  eins,  ein  Land  und  
ein  anderes  sind  eins,  wir  sind  eins,  nicht  zwei.  Wir  dürfen  nicht  egoistisch  sein,  
sonst  wird  es  nicht  funktionieren.  Wenn  wir  alle  zusammenarbeiten,  wird  alles  gut.  
Krieg  bringt  nichts  Gutes.

Es  soll  alles  getan  werden,  was  den  Menschen  gut  tut.  Sie  sollten  keinen  Cent  für  
etwas  ausgeben,  das  den  Menschen  keinen  Nutzen  bringt.  Alles  sollte  mit  gutem  
Herzen  getan  werden,  unabhängig  von  der  politischen  Partei.  Was  zählt,  ist,  dass  
jede  politische  Partei  etwas  tun  muss,  und  ich  glaube,  dass  das  Beste  für  die  
Menschen  ist.  Unabhängig  vom  politischen  Standpunkt  ist  es  das  Wichtigste,  das  
Beste  für  die  Menschen  zu  tun  und  keinen  Krieg  zu  führen.

Die

Im  Zweiten  Weltkrieg  beispielsweise  versuchte  Hitler,  alle  europäischen  Länder  mit  
Gewalt  zu  vereinen,  indem  er  Krieg  führte.  Könnte  es  seinen  Zweck  erreichen?  
Nein.  Die  Japaner  versuchten  mit  dem  Krieg,  die  asiatischen  Länder  zu  dominieren.  
Konnten  sie  das  erreichen?  Nein.  Früher  versuchten  die  Römer,  ganz  Europa  zu  
beherrschen.  Konnte  ihnen  das  gelingen?  Nein  Warum  nicht?  Denn  mit  Gewalt  und  
negativen  Vorstellungen  kann  man  nichts  erreichen,  am  Ende  wird  man  ein  
Versager  sein.  Viele  unschuldige  Menschen  sterben,  die  Kosten  des  Krieges  sind  
sehr  hoch  und  die  ganze  Welt  wird  geschädigt,  dafür  gibt  es  keinen  Grund.  Wir  

können  Krieg  führen,  wir  sind  nicht  eins,  der  Kampf  darf  nicht  zwischen  
Familienmitgliedern  oder  Brüdern  stattfinden,  er  ist  verboten.  Gott  sagt,  es  ist  
verboten,  egal  aus  welchem  Grund,  wir  können  uns  nicht  gegenseitig  töten.  Wenn  
jeder  ein  Herz  aus  Gold  hätte,  würde  diese  Welt  zum  Paradies  werden.  Das  
Wichtigste  ist,  dass  die  Führer  aller  Länder  ein  Herz  aus  Gold  haben  müssen.  Die  
Führer  sind  Diener  des  Volkes,  sie  sind  nicht  die  Oberhäupter  des  Volkes,  sie  
müssen  bescheidene  Diener  des  Volkes  sein.

Nun  sind  alle  Kriege  schlecht,  sie  bringen  nur  den  Tod,  sie  können  die  ganze  Welt  
zerstören.  Dies  sollte  vermieden  werden,  da  sie  eins  sind.  Das  ist  Krieg  und  Frieden.  
Wenn  Sie  gut  leben  wollen,  respektieren  Sie  die  Natur  und  kümmern  Sie  sich  um  
sie,  kümmern  Sie  sich  um  Tiere  und  Menschen,  und  sie  werden  sich  um  uns  
kümmern,  damit  wir  ein  Paradies  auf  Erden  schaffen  können.  Einige  Führer  und  
Menschen  zerstören  den  Planeten.  Um  gut  zu  leben,  denken  Sie  daran,  dass  wir  
eins  sind.  Egal  in  welchem  Land,  ob  Mensch,  Tier,  Natur  oder  Universum,  wir  sind  
alle  eins.  Wenn  wir  das  verstehen,  werden  wir  im  Paradies  leben.  Danke  schön.
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11.-Selbstmord

Versuchen  Sie  also  nicht,  sich  umzubringen,  egal  welches  Problem  Sie  haben.

NEIN!  Wenn  Sie  Selbstmord  begehen  oder  jemanden  töten,  werden  Sie  bestraft.

Wie  Buddhas  Schriften  sehr  deutlich  machen,  hört  jeder,  der  aus  welchem  Grund  
Selbstmord  begeht,  50  

Jahre  lang  auf,  wenn  er  80  Jahre  leben  müsste  und  mit  30  Jahren  Selbstmord  begeht.  
Er  selbst  hat  sich  das  Leben  genommen.  Nach  den  Schriften  Buddhas  begeht  diese  
Person  alle  7  Tage  mit  ihrer  Seele  erneut  Selbstmord.  wie  viel  Schmerz!  Wie  viel  
Kummer!  Dieser  ganze  Betrug  muss  alle  7  Tage  passieren.

Jeder  Mensch  im  Leben  hat  schlechte  Momente,  aber  Sie  sollten  nicht  traurig  sein,  
denn  die  Sonne  wird  bald  aufgehen.  Wenn  die  volle  Sonne  aufgeht,  dürfen  Sie  nicht  
glücklich  sein,  denn  bald  wird  es  dunkel.  Das  ist  das  Leben.

Wenn  jemand  Selbstmord  begeht,  erwartet  ihn  im  Jenseits  eine  unendliche  Zeit  
voller  Angst,  Bestrafung  und  Leid.  Ist  es  nicht  wert.  Wenn  Selbstmord  alles  lösen  
würde,  dann  würde  jeder  Selbstmord  begehen  und  jeder  wäre  glücklich  und  wir  
wären  danach  wie  Engel  und  Heilige.

Jeden  Tag  begehen  viele  Menschen  Selbstmord.  Menschen,  die  Selbstmord  begehen,  
denken,  dass  mit  dem  Tod  alles  gelöst  sei.  Nun,  Sie  liegen  falsch,  sie  liegen  sehr  
falsch.

Wenn  eine  Person  Selbstmord  begeht,  indem  sie  eine  giftige  Flüssigkeit  trinkt,  muss  
sie  diese  giftige  Flüssigkeit  alle  sieben  Tage  erneut  trinken.  Wenn  sich  diese  Person  
an  einem  Seil  aufhängt,  muss  sie  sich  alle  7  Tage  an  einem  Seil  aufhängen.  das  für  
den  Rest  seines  Lebens.  Stellen  Sie  sich  vor,  wenn  eine  Person  von  sehr  hoch  
springt,  muss  sie  alle  7  Tage  erneut  von  oben  springen.  Stellen  Sie  sich  den  Schmerz  
vor,  den  Sie  vor  dem  Tod  verspüren!  Nach  dem  Selbstmord  kommt  die  Seele  in  die  
Hölle  und  wird  dort  zwischen  100  und  500  Jahren  bestraft.  Dann  wird  er  für  viele  
Jahre  als  Tier  geboren.  Das  alles  wissen  die  Menschen  nicht  und  fragen  sich:  Gibt  
es  eine  Reinkarnation?  Sicher.  Weil?  Fragen  Sie  jeden  Hypnoselehrer,  konsultieren  
Sie  ein  beliebiges  Buch.  Hypnose  hat  nichts  mit  Buddhismus  zu  tun,  sondern  
rechtfertigt,  dass  wir  alle  eine  Vergangenheit,  eine  Gegenwart  und  eine  Zukunft  im  
Leben  haben.  Dass  das  Leben  nicht  in  diesem  Leben  endet,  deshalb  erschwert  
Selbstmord  die  Existenz.  Es  löst  nichts.  Haben  Sie  ein  ernstes  Problem?  Es  ist  wie  
Mitternacht,  alles  ist  dunkel,  aber  was  passiert  nach  der  Nacht?  Nach  und  nach  geht  
die  Sonne  auf,  nach  und  nach  verbessern  sich  die  Dinge.  Deshalb  sollten  Sie  bei  
Problemen  so  lange  wie  möglich  durchhalten,  denn  nach  und  nach  wird  die  Sonne  
aufgehen  und  alles  wird  gelöst.  Wenn  jemand  großes  Glück  hat,  sollte  er  nicht  
glücklich  sein,  denn  nach  der  Mittagssonne  kommt  der  Sonnenuntergang  und  nach  
der  Nacht  die  Dunkelheit.
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12.-  UMWELT.

Nun,  es  ist,  als  würde  man  eine  Prüfung  bestehen.  Deshalb  müssen  Sie  der  Person,  
die  Sie  verletzt,  mit  ganzem  Herzen  und  mit  Ihren  Gedanken  danken.  Sie  sollten  
nicht  wütend  werden  oder  einen  Groll  hegen.  Wenn  Sie  dies  tun,  liegen  Sie  falsch,  
Sie  liegen  sehr  falsch.

Machen  Sie  es  so  in  Ihrem  täglichen  Leben,  in  Ihrem  Alltag.

Wenn  es  Menschen  gibt,  die  dich  verletzen,  die  dich  beleidigen ...  solltest  du  nicht  
wütend  werden,  du  musst  alles  akzeptieren,  was  kommt.  Wie  Buddha.  Akzeptiere  
alles,  was  kommt,  hege  keinen  Groll  und  sage  Danke.  Die  Leute  fragen:  Warum  
müssen  wir  jemandem  danken,  der  uns  verletzen  will?

Wir  müssen  lernen,  dass  nichts  unser  Denken  oder  unsere  Stimmung  beeinflusst.  
Damit  wir  gut  leben  können.

Das  sagt  Buddha.  Man  muss  allen  Menschen  mit  viel  Liebe  danken  und  so  kann  
man  sehr  gut  leben.  Egal  in  welcher  Situation,  man  muss  in  Harmonie  leben  und  
sich  bei  allem  und  jedem  bedanken.

In  den  Schriften  des  Buddha  heißt  es:  „Jeder  Tag  ist  ein  guter  Tag,  jede  Stunde  ist  
eine  gute  Stunde,  jeder  Mensch  ist  ein  guter  Mensch,  alles  ist  eine  gute  Sache,  jede  
Sache  ist  eine  gute  Sache  …“  Wenn  du  so  sein  kannst,  wirst  du  sehr  gut  leben.  
Erfahren  Sie  mehr  über  die  Vorteile  des  Buddhismus.  Wer  dich  provozieren  will,  
hört  nicht  auf  ihn  oder  protestiert,  damit  landet  er  im  Nichts.  Wenn  dir  jemand  
wehtun  will  und  du  aufstehst  und  anfängst  zu  kämpfen,  wird  es  nie  enden.  Wenn  
Ihnen  jemand  etwas  sagt,  das  Ihnen  nicht  gefällt,  ignorieren  Sie  ihn.  Solange  du  
nicht  zuhörst,  wird  er  nichts  tun  können.  Er  will  dich  provozieren.  Wenn  du  dich  
nicht  von  ihm  provozieren  lässt,  wirst  du  nie  streiten.  Diese  Person  muss  Mitleid  
mit  dir  haben,  weil  sie  es  nicht  weiß  und  deshalb  versucht,  dich  zu  verletzen.  Aber  
der  Schaden  wird  ihm  selbst  zugefügt.  Es  gibt  nichts  Gutes  für  ihn.

Vielen  Dank.

Wir  müssen  unsere  Umwelt  mit  Liebe  bewegen,  jedem  danken  und  so  ein  Leben  
mit  viel  Liebe  führen.  Das  sagt  Buddha.  Wenn  Sie  allen  danken,  können  Sie  ein  
gesundes  Leben  mit  viel  Liebe  führen.

Wir  müssen  wie  Buddha  lernen:  Wenn  wir  jede  Situation  von  ganzem  Herzen  
annehmen,  werden  wir  bei  guter  Gesundheit,  einem  langen  Leben,  mit  vielen  
Freunden  und  einer  guten  Zukunft  leben.

Hallo.  Damit  die  Umwelt  uns  nicht  beeinträchtigt,  müssen  wir  lernen,  unsere  Umwelt  
zu  bewegen:  Wir  bewegen  die  Umwelt.  Darum  geht  es,  in  Harmonie  leben  zu  
können.  Lassen  Sie  sich  von  keiner  Situation  beeinflussen.

Dies  ist  die  Denkweise,  um  glücklich,  gesund,  eine  gute  Zukunft  und  ein  langes  
Leben  zu  leben.
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DRITTER  TEIL.
YOGA-THEORIE  UND  -PRAXIS

Vielen  Dank.

Yoga,  damit  Yoga  funktioniert,  versuchen  Sie,  Menschen  zu  helfen.  Das  Leben  
ist  kurz.  Wenn  Sie  Menschen  helfen,  können  Sie  eine  gute  Zukunft  und  ein  
langes  Leben,  gute  Gesundheit  und  alle  Wünsche  haben,  die  Sie  erfüllen  
können.  Aber  zuvor  müssen  Sie  etwas  für  andere  tun.  Wenn  Sie  nur  Gott  bitten  
und  es  nicht  für  andere  tun,  kann  dieser  Wunsch  nicht  in  Erfüllung  gehen.  
Helfen  Sie  zunächst  den  Armen  mit  Ihren  Taten,  helfen  Sie  Menschen  in  Not,  
kaufen  Sie  Medikamente  für  Menschen,  die  kein  Geld  haben,  um  sie  zu  kaufen,  
damit  sie  ihr  Leben  verlängern  und  ihre  Gesundheit  verbessern  können,  denn  
wenn  wir  das  tun,  fühlen  wir  uns  gut  und  sind  sehr  glücklich  und  wir  Wir  haben  
eine  sehr  positive  Energie  in  uns,  nachdem  wir  Gutes  für  andere  getan  haben.  
Dieses  freudige  Gefühl  kann  Ihnen  helfen,  Ihre  Gesundheit  zu  verbessern  und  
Ihr  Leben  zu  verlängern.  Deshalb  müssen  Sie  verstehen,  um  Ihre  Träume  zu  verwirklichen.

Der  Einzige,  der  Ihnen  helfen  kann,  sind  Sie  selbst.

THEORIE  DES  YOGA

ZURÜCK-INDEX
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YOGA  FÜR  GESUNDHEIT  UND  LANGES  LEBEN.

Du  hast  großes  Glück,  meine  Worte  zu  hören.

Zuerst  muss  man  lernen  zu  atmen.  Wenn  Luft  eindringt,  muss  man  sich  wie  ein  
Ballon  aufblähen.  Wenn  Sie  einen  Ballon  aufblasen,  wird  er  größer  und  wenn  Sie  
die  Luft  herauslassen,  entleert  sich  der  Ballon.  Das  ist  es,  was  du  hast

Und  dann  ist  der  ganze  Organismus  schlecht.  Du  musst  es  erkennen.  Sie  müssen  
lediglich  die  Abwehrkräfte  Ihres  Körpers  aktivieren.  Weil  Gott  unseren  Körper  
wunderbar  gemacht  hat,  wir  aber  nicht  wissen,  wie  wir  ihn  nutzen  sollen.

1.-  DER  ATEM.

Die  Medikamente,  die  Sie  in  der  Apotheke  kaufen,  sind  reine  Chemie,  sie  dienen  der  
Heilung  von  Krankheiten,  aber  eines  heilt  Sie,  und  ein  anderes  schadet  Ihnen.  Eine  
Sache  heilt  dich  und  eine  andere  ärgert  dich.

Um  die  Technik  des  Yoga  zu  erlernen,  müssen  Sie  drei  wichtige  Dinge  tun:

Wenn  jemand  zuhört,  was  ich  jetzt  sagen  werde,  dann  aus  großem  Glück,  es  handelt  
sich  um  eine  historische  Lehre.  Es  ist  keine  Fantasie.  Ich  praktiziere  diese  Technik  
schon  seit  langer  Zeit,  vor  40  Jahren.  In  diesen  40  Jahren  bin  ich  nie  krank  geworden.  
Ich  weiß  nicht,  was  Schmerz  ist,  ich  weiß  nicht,  was  eine  Krankheit  ist.  Diese  von  
mir  erfundene  Technik,  gemischt  mit  der  TAO-Theorie.  Wie  jeder  Mensch  kann  ich  
krank  werden  und  Fieber  oder  Grippe  bekommen ...  aber  durch  Yoga  und  Meditation  
heile  ich  mich  selbst.

Ich  fange  an,  dich  zu  lehren:  Sitze  zunächst  so  wie  ich,  mit  gekreuzten  Beinen,  das  
ist  Yoga  auf  höchstem  Niveau.  Jede  Art  des  Sitzens  oder  Liegens,  Gehens,  im  Bett,  
auf  einem  Stuhl ...  ist  gut,  denn  Yoga-Meditation  kommt  vom  Geist  aus,  nicht  von  
der  Art,  wie  man  sitzt.  Wichtig  ist,  dass  Sie  bequem  und  angenehm  sitzen,  mit  
gerader  Wirbelsäule  und  zusammengelegten  Händen  sitzen  und  auf  Ihren  Beinen  
ruhen.  Es  gibt  Leute,  die  sie  getrennt  auf  die  Knie  legen,  aber  wenn  die  Hände  
besser  kommunizieren  können.  Aber  wenn  Sie  es  anders  mögen,  kein  Problem.  Sie  
müssen  sich  wohl  fühlen.  Was  immer  du  magst.  Die  Position  muss  natürlich  und  
bequem  sein  und  darf  nicht  abgelenkt  werden,  um  die  richtige  Position  beizubehalten.  
Wenn  man  zum  Beispiel  den  Zeigefinger  und  den  Daumen  verbindet,  wie  es  viele  
Menschen  mögen,  muss  der  Geist  darauf  achten,  die  Finger  oder  die  Handflächen  
nicht  zu  trennen...  und  der  Geist  wird  durch  die  Beibehaltung  der  richtigen  Haltung  
abgelenkt.  Die  natürlichste  Position  ist,  wie  ich  Ihnen  sage,  sodass  Sie  sich  nicht  
anstrengen  müssen,  Ihre  Finger  oder  Handflächen  zu  verbinden ...  Augen  
geschlossen,  Zunge  auf  dem  Gaumen,  ohne  den  Mund  zu  zwingen  und  zu  schließen.  
Sie  atmen  durch  die  Nase,  nicht  durch  den  Mund.  Die  Atmung  muss  fein  und  
langsam  sein,  etwa  30  Sekunden  zum  Einatmen  und  30  Sekunden.  Ausgehen.  Wenn  
Sie  entspannt  sind,  werden  Sie  nicht  merken,  dass  Sie  atmen,  Sie  werden  
entspannter  sein.  Ein  starker  Atem  ist  nicht  gut  für  die  Gesundheit.  Je  nervöser  Sie  
sind,  desto  mehr  müssen  Sie  schwer  atmen ...

Ich  werde  Ihnen  beibringen,  wie  Sie  durch  Yoga  und  Meditation  Gesundheit  und  ein  
langes  Leben  erreichen  können.
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Denken  Sie  an  diese  Seite.

machen.  Die  Luft  muss  bis  unter  Ihren  Nabel  reichen.  Wie  Sänger,  die  eine  Minute  lang  singen  
können,  ohne  zu  atmen.  Sie  dringen  bis  unterhalb  des  Nabels  in  die  Luft  ein.  Da  wir  in  der  Regel  
bis  zur  Lunge  atmen,  müssen  wir,  da  wir  schnell  müde  werden,  bis  unter  den  Nabel  atmen.  Wie  
Sportler,  die  viele  Kilometer  ermüdungsfrei  laufen  können,  weil  sie  diese  Atemtechnik  anwenden;  
Sie  dringen  nach  unten  in  die  Luft  ein,  nehmen  sie  weich  wieder  heraus  und  treten  weich  wieder  
ein.  Das  muss  man  lernen  und  üben,  bis  es  zur  Gewohnheit  wird  und  man  24  Stunden  am  Tag  so  
atmet.

Wenn  Sie  eine  Frau  sind  und  Kinder  haben  möchten,  müssen  Sie  Ihren  Geist  drei  Finger  über  dem  
Nabel  konzentrieren.  In  der  Körpermitte.

Jede  Tierart  hat  unterschiedliche  Krankheiten.  Beispielsweise  haben  Menschen  Krebs  und  Krebs  
entsteht  durch  den  Blutkreislauf.

2.-  DAS  ESSEN.

Wenn  Sie  ein  Mann  oder  eine  Frau  sind,  die  keinen  Kinderwunsch  haben,  sollte  der  
Konzentrationspunkt  drei  Finger  unterhalb  des  Nabels  liegen.  In  der  Körpermitte.

Weil?  Denn  wenn  du  kurz  atmest,  gelangt  nicht  genügend  Sauerstoff  ins  Blut  und  dein  Körper  
zerfällt  schneller.  Wenn  viel  Sauerstoff  ankommt,  ist  Ihr  Körper  aktiv,  gesund  und  wohlauf.  
Sauerstoff  ist  Leben,  wenn  es  keinen  Sauerstoff  gibt,  ist  es  wie  ein  toter  Mensch:  Was  ist  tot?  Es  
liegt  daran,  dass  er  nicht  atmet,  dass  keine  Luft  eindringt,  dass  kein  Sauerstoff  eindringt,  deshalb  
ist  er  tot.  Je  weniger  Sauerstoff  in  Ihren  Körper  gelangt,  desto  kürzer  ist  das  Leben.

Alle  Tiere  haben  ihre  Krankheiten.  Wie  in  Asien  sind  Wildvögel  Überträger  von  Viruserkrankungen,  
und  Menschen,  die  diese  Vögel  gefressen  haben,  sind  krank  geworden  und  haben  sich  mit  dem  
Virus  angesteckt

Um  Yoga  zu  machen,  muss  man  sich  auf  Folgendes  konzentrieren:

Denken  Sie  daran:  Die  Atmung  muss  24  Stunden  am  Tag  lang  bis  unterhalb  des  Nabels  erfolgen.  
Ist  der  Atem  lang,  ist  das  Leben  lang;  ist  der  Atem  kurz,  ist  das  Leben  kurz.

Denken  Sie  daran:  Nicht  nur  beim  Yoga  müssen  Sie  so  atmen,  Sie  müssen  sich  daran  gewöhnen,  
24  Stunden  am  Tag  zu  atmen,  auch  wenn  Sie  schlafen.  Die  Gesundheit  des  Körpers  hängt  vor  
allem  von  der  Durchblutung  ab.  Das  Blut  braucht  Sauerstoff  und  ohne  Sauerstoff  kann  es  nicht  
gut  zirkulieren.  Wenn  das  Blut  das  Herz  erreicht,  benötigt  es  Sauerstoff,  um  es  zu  reinigen  und  
sauber  an  den  Rest  des  Körpers  zurückzugeben.  Das  Herz  reinigt  das  Blut  und  reinigt  es  mit  
Sauerstoff  für  den  Rest  des  Körpers.  Wenn  es  wenig  Sauerstoff  gibt,  zirkuliert  das  Blut  schlecht,  
wenn  das  Blut  nicht  alle  zwei  mal  drei  sauber  zirkuliert,  wird  man  krank  und  bekommt  große  oder  
kleine  Krankheiten.  Das  Blut  erreicht  alle  Venen,  ob  groß  oder  klein.  Wenn  das  Blut  nicht  durch  
die  kleinen  Venen  fließt,  bleibt  es  dort.  Und  mit  der  Zeit  wird  daraus  ein  Knoten,  der  zu  Krebs  oder  
einem  anderen  Problem  führen  kann.  Weil  das  Blut  an  einer  Stelle  verstopft  ist.  Und  darin  liegt  das  
Problem.

Viele  Krankheiten,  die  der  Mensch  verursacht,  sind  auf  tierisches  Fleisch  zurückzuführen.  Wenn  
wir  ihr  Fleisch  essen,  infizieren  wir  uns  mit  ihren  Krankheiten.  AIDS  kommt  vom  Affen.  Der  Affe  

war  schon  immer  ein  Überträger  des  AIDS-Virus  und  sie  haben  keine  Probleme  und  können  in  
Frieden  leben.  Wie  wir,  die  wir  eine  Grippe  haben  können  und  nichts  passiert.  Wir  tragen  immer  
Viren  in  uns  und  nichts  passiert.  Das  Problem  ist,  dass  wir  keine  Abwehrkräfte  gegen  die  
Krankheiten  anderer  Tierarten  haben,  deshalb  hat  AIDS  noch  eine  andere  Wirkung  auf  uns.
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Es  ist  wie  ein  menschliches  Prinzip:  Wir  sind  Tiere,  intelligenter  als  andere,  aber  wir  sind  
immer  noch  Tiere.  Wir  stammen  vom  Affen  ab  und  sind  durch  die  Evolution  zu  dem  geworden,  
was  wir  jetzt  sind.  Deshalb  ähneln  die  Gene  des  Affen  zu  80  %  oder  90  %  denen  des  
Menschen.  Unser  Ursprung  liegt  bei  Affen.  Wir  sind  nur  deshalb  Tiere,  weil  wir  intelligenter  
sind,  und  wir  sollten  unsere  Intelligenz  nicht  ausnutzen,  um  andere  zu  verletzen  oder  die  
Schwächsten  zu  töten.  Das  ist  nicht  fair!

diese  Vögel.  Das  Schlimmste  daran  ist,  dass  es  sich  über  die  Luft  ausbreitet.  Allein  
durch  das  Einatmen  bekommt  man  es  bereits  und  stirbt.  Jeder  Mensch  muss  atmen  
und  es  ist  nicht  möglich,  24  Stunden  am  Tag  eine  Sauerstoffflasche  mit  sich  zu  
führen,  um  unbelastete  Luft  einzuatmen.

Tu  nicht,  was  sie  dir  nicht  antun  sollen.  Das  sagt  die  Religion.

Versuchen  Sie,  keine  Konservenkonserven  zu  essen.  Essen  Sie  natürliche  Lebensmittel.  Je  
natürlicher,  desto  besser.

Es  ist  nicht  fair,  dass  der  Mensch  Tiere  aus  Vergnügen  tötet.  Also  leben  und  leben  lassen.  
Niemand  kann  jemanden  vernichten,  niemand  kann  jemanden  ausnutzen,  niemand  kann  
jemanden  töten,  selbst  wenn  er  schwächer  ist.  Wir  müssen  Mitgefühl  mit  Tieren  haben  und  
noch  mehr  mit  Frauen,  die,  obwohl  sie  schwächer  als  Männer  sind,  die  gleiche  Natur  wie  
Männer  haben,  den  Männern  gleich  sind,  ihnen  nicht  unterlegen  sind,  sie  gehören  zur  
gleichen  Kategorie.  Mach  keinen  Fehler.

Es  gibt  kein  Heilmittel.  Nichts  auf  dieser  Welt  ist  kostenlos.  Wenn  Sie  Gesundheit  und  ein  
langes  Leben  wollen,  müssen  Sie  einige  Launen  verlassen,  es  gibt  kein  Heilmittel,  alles  hat  
seinen  Preis.  Heutzutage  gibt  es  immer  mehr  Vegetarier,  nicht  nur  aus  religiösen  
Überzeugungen,  sondern  auch  aus  gesundheitlichen  Gründen.  Manche  Religionen  versuchen  
den  Menschen  klarzumachen,  dass  jedes  Lebewesen  leben  möchte,  zum  Beispiel  eine  so  
kleine  Ameise,  versuchen  Sie  sie  zu  töten  und  Sie  werden  sehen,  wie  sie  wegläuft,  sie  will  
nicht  sterben.  Und  wie  wir  sagen:  Leben  und  leben  lassen.  Versuchen  Sie,  andere  nicht  zu  
belästigen.  Wenn  sie  Ihnen  nicht  weh  tun,  tun  Sie  ihnen  auch  nicht  weh.  Wenn  die  Tiere  dich  
nicht  töten  wollen,  töte  sie  nicht.

Vor  den  Göttern  sind  alle  gleich.

Die  Ärzte  bescheinigen  es.  Es  gibt  Menschen,  die  Selbstmord  begehen,  die  von  einem  
Wolkenkratzer  springen  und  sterben,  bevor  sie  den  Boden  erreichen.  Weil?  Weil  er  denkt:  
„Jetzt  falle  ich  auf  den  Boden  und  werde  wie  Brei  sein“,  mit  diesem  Schock  ist  dieser  Mensch  
bereits  tot,  bevor  er  auf  dem  Boden  aufschlägt.  Nur  durch  Gedanken.  Gedanken  können  uns  
gut  oder  schlecht  tun.  Versuchen  Sie  deshalb,  keine  negativen  Gedanken  zu  haben  oder  zu  
behalten,  keinen  Groll  gegen  das  zu  hegen,  was  andere  uns  antun,  und  nicht  den  Müll  
aufzubewahren,  den  die  Leute  Ihnen  entgegenwerfen.  Wenn  du  negative  Gedanken  in  dir  
behältst,  schadest  du  nur  dir  selbst,

Genau  wie  vor  ein  paar  Jahren  beim  Rinderwahnsinn  hatten  sie  Krankheiten  und  Menschen  
aßen  ihr  Fleisch  und  starben.  Das  ist  sehr  gefährlich.  Versuchen  Sie,  für  Ihre  Gesundheit  und  
Ihr  Leben  kein  Fleisch  zu  essen.

Genau  wie  Männer,  die  stärker  sind  als  Frauen  und  wenn  es  ein  Problem  gibt,  töten  sie  ihre  
Frau,  Freundin  oder  ihren  Freund.  In  Spanien  haben  sie  2011  mehr  als  50  Frauen  getötet.  Die  
Stärksten  nutzen  die  Schwächsten  aus.  Das  ist  nicht  fair.

Deshalb  sollten  wir  uns  nicht  mit  Tieren  anlegen.  Wir  wissen  nicht,  welche  Krankheiten  Tiere  
übertragen  können.  Es  gibt  Viren,  die  nicht  absterben,  selbst  wenn  man  sie  kocht.

3.  DER  GEDANKE.
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Weil?  Wie  die  Religion  sagt:  Wenn  du  anderen  Gutes  tust,  wird  Gott  dir  helfen.  Wenn  Sie  
Menschen  helfen,  werden  Sie  sich  innerlich  wohl  fühlen  und  eine  angenehme  Energie  
verspüren.  Sie  werden  sehr  glücklich  und  glücklich  sein.  Diese  positive  Energie  und  die  
Befriedigung  durch  Ihre  Handlungen  kommen  Ihrer  Gesundheit,  einem  langen  Leben  und  
einer  rosigen  Zukunft  sehr  zugute.  Weil  Sie  eine  positive  Energie  haben  und  das  zeigt  sich  in  
Ihrem  Gesicht.  Jeder  möchte  also  näher  zu  Ihnen  kommen.  Wenn  du  ein  Dämonengesicht  
aufsetzt,  wer  möchte  dann  in  deine  Nähe  kommen?  Niemand.

Denn  wenn  Sie  Groll,  Angst,  Nervosität,  Traurigkeit ...  in  sich  tragen,  wirkt  sich  das  auf  Ihren  
Blutkreislauf  aus.  Alle  Ärzte  wissen  es.  Denn  das  Gehirn  ist  mit  dem  Rest  des  Körpers  über  
Nerven  verbunden,  die  zur  Wirbelsäule  führen,  die  aus  „Knochenringen“  besteht,  die  mit  dem  
Rest  des  Körpers  kommunizieren.  Wenn  Sie  nervös  sind  oder  negative  Gedanken  haben,  
wirkt  sich  das  auf  den  gesamten  Organismus  aus.  Denn  Kommunikation  und  Nahrung  werden  
blockiert  und  gelangen  nicht  in  den  Rest  des  Körpers  und  dann  wird  man  krank.  Sie  sollten  
keine  negativen  Gedanken  haben,  auch  wenn  Sie  völlig  Recht  haben,  selbst  wenn  Sie  das  
Opfer  sind.  Man  muss  immer  positiv  denken.

Um  gute  Gedanken  zu  haben,  muss  man  jeden  Tag  etwas  Positives  für  andere  tun.  Zumindest  
eines.  An  Leute,  die  du  nicht  kennst.

Zuerst  müssen  Sie  alle  Gedanken  aus  Ihrem  Kopf  verbannen.  Pro  Sekunde  gehen  2  Billionen  
Gedanken  durch  unser  Gehirn.

Jetzt  bringe  ich  dir  bei,  wie  du  dich  selbst  heilen  kannst.

Versuchen  Sie,  anderen  zu  helfen  und  etwas  für  sie  zu  tun.  Und  diese  positive  Einstellung  
wird  positive  Energie  erzeugen  und  Ihnen  ein  langes  Leben  ermöglichen.

Du  weißt  also,  was  ich  meine?

Denken  Sie  sorgfältig  nach,  bevor  Sie  Menschen  verletzen.  Um  eine  gute  Zukunft  zu  haben,  
muss  man  positiv  sein  und  Menschen  mit  einem  guten  Herzen  helfen,  und  Menschen  mit  
einem  Herzen  geben  einem  etwas  zurück.  Wenn  Sie  betrügen  oder  verletzen,  werden  die  
Leute  nicht  auf  Sie  zukommen.

Wenn  Sie  also  positiv  sind,  ist  es  wie  ein  Radio,  das  verschiedene  Kanäle  hat.  Wenn  Sie  
positiv  hören  möchten,  wird  alles  positiv  sein,  wenn  Sie  einen  negativen  Kanal  anschließen,  
wird  alles  um  Sie  herum  negativ  sein.  Jeder  Kanal  hat  eine  andere  Welle,  es  hängt  davon  ab,  
welchen  Kanal  Sie  einstellen  möchten.

Man  muss  Mitgefühl  für  die  Menschen  haben,  die  verletzt  sind,  denn  es  sind  die  Familie,  die  
Schule  und  die  Gesellschaft,  die  ihnen  nichts  Gutes  beigebracht  haben.  Alle  Menschen,  die  
früher  oder  später  Schaden  anrichten,  werden  dafür  vor  der  Gesellschaft,  vor  dem  Gesetz,  
mit  ihrem  Leben  teuer  bezahlen  müssen.  Alles  wird  schiefgehen,  sein  Leben  wird  tödlich  
sein.  Jeder  will  das  Beste  für  ihn.  Und  diese  Leute  liegen  falsch,  denn  sie  denken,  dass  es  
gut  für  sie  sei,  anderen  Schaden  zuzufügen,  andere  auszunutzen  und  zu  betrügen.  Nein  es  ist  
nicht  so.  Es  liegt  daran,  dass  er  nicht  verstanden  hat,  dass  er  nur  sich  selbst  verletzt,  indem  
er  andere  verletzt.  Du  kannst  andere  täuschen,  dich  selbst  jedoch  nicht.  Sie  wissen,  dass  Sie  
andere  betrügen,  und  im  Moment  merken  die  anderen  es  nicht,  aber  früher  oder  später  
werden  sie  es  merken,  und  wenn  das  passiert,  werden  Sie  beginnen,  den  Schaden,  den  Sie  
angerichtet  haben,  teuer  zu  bezahlen.  Wenn  du  den  Leuten  eine  gute  Sache  gibst,  geben  die  
Leute  dir  10  oder  100  zurück.  Wenn  du  den  Leuten  1  Schaden  zufügst,  zahlen  die  Leute  dir  
das  10-  oder  100-fache  des  Schadens  zurück,  den  du  ihnen  zugefügt  hast.  Deshalb  kommen  
die  Zahlen  nicht  heraus.

Wir  merken  es  nicht  einmal.  Und  wie  kann  man  diese  Gedanken  beseitigen  oder  vertreiben?  
Durch  ein  Mantra.  Wenn  Sie  katholisch  sind,  können  Sie  das  Vaterunser  oder  Jesus  Christus  
oder  Maria  rezitieren.  Hören  Sie  nicht  auf,  diesen  Namen  in  Ihrem  Inneren  zu  wiederholen.  Ihr  
Gedanke  muss  sich  auf  einen  Namen  Gottes  konzentrieren.
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Denken  Sie  an  diese  Seite.  Nach  der  Entspannung  sollten  Sie  sich  auf  die  Stelle  
konzentrieren,  an  der  Sie  das  Problem  haben,  und  Ihrem  Körper  befehlen,  bei  der  
Heilung  dieser  Stelle  zu  helfen.  Rufen  Sie  Ihren  Körper  mit  starken  Gedanken  und  
all  dem  Verlangen  dazu  auf,  diesen  Ort  zu  heilen:  „Heilen,  heilen“

Für  diese  Yoga-Praxis  berechne  ich  keine  Gebühren.  Jeder  in  Ihrem  Leben  muss  
wichtige  Entscheidungen  treffen.  Und  bei  allen  Entscheidungen  muss  man  entspannt  
sein,  um  sie  zu  erreichen,  muss  man  zunächst  Yoga  machen  und  wenn  man  
entspannt  ist,  gibt  man  sich  die  perfekte  Lösung  für  seine  Probleme.  Denn  wer  sehr  
nervös  ist,  kann  keine  gute  Entscheidung  treffen.  Um  eine  gute  Entscheidung  zu  
treffen,  muss  man  entspannt  und  ohne  Nervosität  sein.  Das  kann  Ihnen  also  in  
Ihrem  Leben  sehr  helfen.  Das  Leben  hängt  davon  ab,  ob  Sie  die  richtigen  
Entscheidungen  treffen  oder  nicht.  Wenn  Sie  die  richtigen  Entscheidungen  treffen,  
wird  Ihr  Leben  wunderbar  sein.  Ist  es  so?

Als  ob  Sie  in  einer  Gemeinschaft  wären,  rufen  wir  alle  Nachbarn  zu  Hilfe.  Wenn  ein  
anderer  Nachbar  an  einem  anderen  Tag  Probleme  hat,  hilft  die  ganze  Gemeinschaft.

Versuchen  Sie  deshalb  immer,  Menschen  zu  helfen,  damit  jeder  Sie  unterstützt  und  
Sie  einen  perfekten  Weg  haben.  Versuchen  Sie  nicht,  Menschen  zu  erdrücken  und  
auszunutzen,  da  dies  negative  Folgen  für  Ihr  Leben  haben  wird.

Wenn  du  einen  Fehler  machst,  passiert  nichts,  du  musst  dich  konzentrieren,  bis  du  
bei  10  bist,  ohne  einen  Fehler  zu  machen.  Wenn  Sie  sich  gut  konzentriert  haben,  
hören  Sie  auf,  über  den  Namen  Gottes  oder  die  Zahlen  nachzudenken,  die  Sie  zählen.

Ein  Arzt  kann  Ihnen  zu  30  %  bei  der  Heilung  Ihrer  Krankheit  helfen,  die  restlichen  70  
%  hängen  von  Ihnen  ab.  Denke  weise.  Es  hängt  alles  von  Ihnen  und  Ihrem  Denken  
ab.

Ich  habe  einen  Yogaraum  in  Barcelona.  Ich  nehme  seit  mehr  als  10  Jahren  an  Yoga-
Kursen  teil,  die  kostenlos  sind.

Dann  müssen  Sie  sich  auf  den  Ort  konzentrieren,  an  dem  Sie  die  Krankheit  haben;  
Knochen,  Darm,  überall  im  Körper,  wo  Sie  Schmerzen  verspüren.

Nach  drei  Monaten  kehrt  die  Dame  zur  Sprechstunde  zurück.  Der  Arzt  fragt:  Wie  war  
es?  Und  die  Dame  antwortet:  Super  guter  Arzt,  mit  diesen  Wunderpillen  ist  alles  
geheilt.  Ich  habe  nichts.  DIE  Dame  hat  nichts,  alles  ist  in  ihrem  Kopf.  Sie  denkt,  sie  
sei  alt  und  müsse  deshalb  Probleme  haben.

Wenn  Sie  nicht  an  Gott  glauben;  Wenn  Sie  einatmen,  denken  Sie  an  1,  wenn  Sie  
wieder  einatmen,  denken  Sie  an  2  und  so  weiter  bis  zu  10.

Die  Pillen  haben  nichts  gebracht,  aber  die  Dame  vertraut  dem  Arzt  und  den  Pillen  
und  ist  geheilt.  Das  ganze  Problem  lag  in  seinem  Denken.

Der  Organismus  erhält  nur  Ihre  Befehle,  Sie  müssen  mit  festem  Verstand  anordnen,  
dass  diese  Seite  geheilt  wird:  „Heilen,  heilen,  heilen  und  heilen.“  In  ein  paar  Tagen  
wird  es  Ihnen  besser  gehen,  denn  das  ist  Ihr  Wunsch.  Gedanken  können  Ihrem  
Körper  helfen  oder  schaden.  Es  ist  wie  ein  zweischneidiges  Messer.

Ist  es  nicht  wert.  Ihre  positiven  Gedanken  und  Handlungen  werden  Ihnen  zu  einem  
gesunden  und  langen  Leben,  einer  guten  Zukunft  und  einer  guten  Familie  verhelfen.  
Du  musst  alles  mit  einem  Herzen  aus  Gold  und  Güte  tun,  sicher  wird  jeder  mit  einem  
Herzen  aus  Gold  und  Güte  zu  dir  zurückkehren.  Damit  Ihr  Leben  fantastisch  wird.  
Wenn  Sie  ein  positives  Gesicht  vor  den  Spiegel  stellen,  macht  der  Spiegel  Sie  positiv.  Erinnern

Eines  Tages  erzählte  mir  ein  Arzt,  dass  er  jeden  Tag  eine  Rentnerin  in  seiner  Praxis  
empfange  und  sich  jeden  Tag  über  einen  anderen  Ort  beschwere.  Er  würde  nicht  
aufhören,  sich  zu  beschweren.  Eines  Tages  gab  ihr  der  Arzt  ein  Fläschchen  mit  
Pillen  und  sagte:  „Sehen  Sie,  meine  Dame,  diese  Pillen  sind  ein  Wunder,  nehmen  
Sie  jeden  Tag  eine  und  Sie  werden  sehen,  dass  es  Ihnen  nach  und  nach  besser  
geht.“  Alle  gesundheitlichen  Probleme  werden  verschwinden.  Du  vertraust  mir?  Die  Dame  antwortet:  Ja.

Wenn  Sie  glauben,  dass  Sie  an  einer  Stelle  Ihres  Körpers  Probleme  haben  werden,  
garantiere  ich  Ihnen,  dass  Sie  in  kurzer  Zeit  Probleme  an  dieser  Stelle  haben  werden.
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Denken  Sie  daran:  Wir  sind  alle  eins.  Wenn  es  dir  gut  geht,  geht  es  mir  gut  und  
allen  geht  es  gut.  Wenn  ich  falsch  liege,  liegen  Sie  falsch  und  alle  liegen  falsch.  
Einer  hilft  dem  anderen.  Wenn  du  hilfst,  hilft  dir  der  andere.  Und  alles  wird  
fantastisch  sein.

Nun,  wenn  Sie  auf  einer  Website  Probleme  haben,  konzentrieren  Sie  sich  auf  diese  
Website.  Wenn  Sie  Yoga  machen,  trennen  Sie  alles;  Handy,  Telefon,  Radio,  TV...  Es  
darf  kein  Luftzug  entstehen.

Hören  Sie  zu  und  üben  Sie.  Wenn  Sie  Fragen  haben,  können  Sie  mich  über  Skype  
kontaktieren  und  ich  werde  Ihnen  antworten.

Viel  Glück.  Und  mögen  alle  glücklich  sein.  Vielen  Dank.

Deshalb  steht  im  Leben  an  erster  Stelle  die  Gesundheit.  Wenn  du  keine  Gesundheit  
hast,  gibt  es  keine  Liebe,  kein  Geld  oder  überhaupt  etwas,  weil  du  mehr  tot  als  lebendig  bist.

Diese  Technik  ist  100  %  effektiv.  Weil  ich  selbst  diese  Technik  40  Jahre  lang  
ausprobiert  habe  und  sie  funktioniert.  Darüber  hinaus  ist  es  kostenlos,  was  will  man  mehr?

Aber  du  hast  keine  Gesundheit,  du  bist  mehr  tot  als  lebendig  im  Bett,  du  kannst  
das  alles  nicht  genießen,  du  kannst  nichts  genießen.

Atmen  Sie  nach  dem  Yoga  dreimal  aus,  so  viel  Luft  wie  möglich.  Wenn  Sie  fertig  
sind,  reiben  Sie  Ihren  ganzen  Körper  mit  den  Händen,  um  zur  Normalität  
zurückzukehren.

Jeden  Tag,  jederzeit  und  überall:  Alles  ist  gut.  Wenn  Sie  dies  tun,  werden  Sie  das  
erreichen,  was  ich  erreicht  habe:  In  40  Jahren  hatte  ich  keinerlei  Krankheit  mehr.  
Wenn  du  nicht  gesund  bist,  hast  du  nichts.  Wenn  Sie  eine  perfekte  Familie  und  
einen  perfekten  Job  haben,  sind  Sie  Millionär.

ZURÜCK-INDEX
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YOGA-PRAXIS

Zur  Reinigung  benötigt  Ihr  Blut  viel  Sauerstoff.

Atme  ein  und  zähle  1,  atme  erneut  ein  und  zähle  von  2  bis  10.

Und

Es  kommt  nur  darauf  an,  was  für  Sie  am  bequemsten  ist.  Legen  Sie  Ihre  Hände  mit  
den  Daumen  zusammen.  Halten  Sie  Ihren  Rücken  gerade,  aber  bequem.  Senken  
Sie  Ihr  Kinn  etwas.  Schließen  Sie  Mund  und  Augen  und  legen  Sie  Ihre  Zunge  auf  
die  Rückseite  Ihres  Gaumens.  Bevor  Sie  beginnen,  atmen  Sie  dreimal  aus,  um  so  
viel  Luft  wie  möglich  herauszubekommen.  Ich  erkläre,  wie  man  richtig  atmet.  Die  
Luft  sollte  sanft  und  langsam  eingeatmet  werden.

Es  ist  falsch,  nicht  nur  bis  zur  Lunge  einzuatmen.

Beim  Einatmen  empfinden  Sie  möglicherweise  das  Ein-  und  Ausatmen  als  
unangenehm,  da  Sie  es  nicht  gewohnt  sind,  auf  diese  Weise  zu  atmen.

Je  länger  Sie  einatmen,  desto  länger  wird  Ihr  Leben.

Es  gibt  drei  Haltungen  für  die  Yoga-Praxis.

Je  länger  Sie  einatmen,  desto  länger  wird  Ihr  Leben.

Versuchen  Sie  immer,  tief  in  den  Unterbauch  einzuatmen  und  ganz  langsam  
auszuatmen.  Die  sanfte  Ein-  und  Ausatmung  sollte  jeweils  30  Sekunden  dauern,  das  ist  die  richtige  Art  zu  

atmen.  Wenn  Sie  mit  dem  Yoga  beginnen  und  sich  hinsetzen,  ist  Ihr  Geist  voller  
Gedanken.  Wahrscheinlich  ist  dies  das  erste  Problem,  das  Sie  haben  könnten.  
Das  zweite  Problem  besteht  darin,  dass  Sie  sich  schläfrig  fühlen,  wenn  Sie  weniger  
Gedanken  haben.

Je  kürzer  Sie  einatmen,  desto  kürzer  wird  Ihr  Leben.

Das  dritte  Problem,  auf  das  Sie  möglicherweise  stoßen,  nachdem  Sie  das  erste  
und  das  zweite  Problem  überwunden  haben,  ist  Langeweile.  Das  vierte  Problem:  
Du  bleibst  entspannt  und  kommst  im  Yoga  nicht  voran.  Jede  Sekunde  gehen  uns  
zwölf  Millionen  Gedanken  durch  den  Kopf,  in  diesem  Fall  müssen  Sie  sich  auf  alle  
konzentrieren.  Die  Vorgehensweise  besteht  darin,  von  1  bis  10  zu  zählen.

Manchmal,  wenn  man  vergisst,  welche  Zahl  als  nächstes  kam,  sollte  man  noch  
einmal  von  1  bis  10  beginnen.  Beim  nächsten  Mal  noch  einmal  üben

Dies  ist  die  erste  Position.  Wenn  Sie  es  nicht  können,  können  Sie  Ihre  Beine  so  
ausstrecken.

Einatmen.

Normalerweise  atmet  der  Mensch  nur  bis  zur  Lunge  und  in  diesem  Fall  wird  nur  
wenig  Sauerstoff  zugeführt.
Aufgrund  dieses  Sauerstoffmangels  kommt  es  zu  einer  schlechten  Durchblutung,  
was  zu  Krankheiten  und  einem  Mangel  an  Abwehrkräften  führt.

Und

Atmen  Sie  nicht  einfach  bis  zur  Lunge  ein,  was  falsch  ist.

Versuchen  Sie,  Ihr  Blut  möglichst  24  Stunden  lang  hier  in  Ihrem  Bauch  zu  konzentrieren.

Benehmen.

Je  kürzer  Sie  einatmen,  desto  kürzer  wird  Ihr  Leben.

einatmen

Ausatmen.

Dies  ist  das  erste  Problem,  auf  das  Sie  stoßen  können:  Das  Ein-  und  Ausatmen  ist  
nicht  gleichmäßig.  Das  zweite  Problem,  auf  das  Sie  möglicherweise  stoßen,  
besteht  darin,  dass  beim  Ein-  und  Ausatmen  Geräusche  entstehen  können.  Das  
dritte  Problem,  auf  das  Sie  möglicherweise  stoßen,  ist,  dass  es  in  Ordnung  ist,  
aber  das  Einatmen  und  Ausatmen  eine  Art  Blockade  darstellt.  Atmen  Sie  beim  
Einatmen  tief  in  Ihren  Unterbauch  ein  und  schwellen  Sie  an,  wenn  Luft  eindringt.
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Wenn  Sie  es  schaffen,  alle  Ihre  Gedanken  auf  einen  einzigen  Gedanken  oder  dieses  Mantra  
zu  konzentrieren,  eliminieren  Sie  diesen  einzelnen  Gedanken  oder  dieses  Mantra,  und  dann  
befinden  Sie  sich  auf  der  höheren  Ebene  des  Yoga.

Wenn  Sie  fertig  sind,  sollten  Sie  wie  am  Anfang  dreimal  ausatmen.

Dank  Yoga  können  alle  Krankheiten  geheilt  werden.

Wenn  Sie  fertig  sind,  sollten  Sie  dies  mit  Ihren  Händen  tun,  um  Ihre  normale  Körpertemperatur  
wiederherzustellen.  Dies  ist  die  Art  und  Weise,  es  zu  üben.  Die  eingeatmete  Luft  sollte  hierher  
gelangen  und  sich  auf  dieses  Chakra  konzentrieren.  OK,  das  ist  grundlegendes  Yoga.  Wenn  
Sie  Fragen  haben,  können  Sie  mich  per  Skype  oder  E-Mail  kontaktieren.

Dies  ist  die  zweite  Ebene.  Wenn  Sie  der  Meinung  sind,  dass  das  Zählen  von  1  bis  10  
schwierig  ist,  versuchen  Sie,  die  Mantras  durch  Zahlen  zu  ersetzen.  Zum  Beispiel  
Jesus,  Maria  oder  Gott  oder  ein  buddhistisches  Mantra  „Amituofo“.  Nehmen  Sie  das  
Mantra,  das  Ihnen  am  besten  gefällt.

Ich  habe  keine  gesundheitlichen  Probleme,  weil  ich  Yoga  praktiziere.
In  diesem  Fall  ist  die  Haltung  korrekt,  wenn  Augen  und  Mund  geschlossen  sind.

Versuchen  Sie,  alle  Ihre  Gedanken  auf  eines  zu  konzentrieren.

Wenn  das  Blut  gut  zirkuliert,  leiden  Sie  nie  an  Krankheiten  oder  Beschwerden,  das  ist  sehr  
wichtig.  Wenn  das  Blut  nicht  gut  zirkuliert,  wird  aus  jeder  kleinen  Vene,  wenn  das  Blut  nicht  
zirkuliert,  eine  Zyste  und  dann  ein  Krebs,  und  am  Ende  werden  Sie  sterben.

Wer  fehlerfrei  von  1  bis  10  zählen  kann,  kann  in  die  zweite  Stufe  aufsteigen.  Auf  der  zweiten  
Ebene  können  Sie  darüber  nachdenken,  wie  Sie  ein-  und  ausatmen.  Nach  und  nach  werden  
Sie  spüren,  dass  das  Leben  zerbrechlich  ist,  es  hängt  nur  von  der  Bedrohung  durch  die  Luft  
ab,  um  zu  überleben.

Wenn  Sie  eine  gute  Gesundheit  und  ein  längeres  Leben  haben  möchten,  müssen  Sie  lediglich  
zu  Hause  Yoga  praktizieren  und  meine  Anweisungen  zur  Ausübung  befolgen.  Wenn  Sie  tun,  
was  ich  gesagt  habe,  werden  Sie  sehr  gesund  sein.

Wir  sind  diejenigen,  die  unserer  Gesundheit  schaden,  deshalb  können  wir  nur  uns  selbst  
heilen.  Ärzte  können  nur  30  %  von  uns  heilen,  die  restlichen  70  %  hängen  von  uns  ab,  sie  
können  nur  uns  selbst  heilen,  sie  hängen  von  unserem  Geisteszustand,  unseren  Gedanken  
ab.

Wenn  beim  Yoga  irgendein  Bild  oder  Ton  erscheint,  egal  welche  Art  von  Bild  oder  Ton,  
denken  Sie  daran,  dass  es  nicht  real  ist,  sondern  nur  ein

Wissenschaftler  haben  bewiesen,  dass  man  sich  mit  Yoga  wohlfühlen  kann.  Man  kann  sich  
erholen  und  Stress  und  Nervosität  sowie  alle  körperlichen  und  geistigen  Probleme  heilen,  
aber  Yoga  sollte  mindestens  einmal  am  Tag  praktiziert  werden,  besser  wären  zwei  oder  drei  
Mal.  Nehmen  Sie  sich  morgens,  nachmittags  und  abends  Zeit.  Morgens  nach  dem  Aufwachen,  
nachmittags  und  abends  vor  dem  Schlafengehen.  Nehmen  Sie  sich  Zeit,  je  nach  Freizeit  10,  
20  oder  30  Minuten.  Gott  und  Ärzte  können  Ihnen  keine  gute  Gesundheit  geben,  Sie  müssen  
verstehen,  dass  Sie  der  Einzige  sind,  der  Ihrem  Körper  gute  Gesundheit  geben  kann.  Dies  ist  
wichtig,  denn  wenn  Sie  Yoga  praktizieren,  muss  es  an  einem  belüfteten  Ort  durchgeführt  
werden,  aber  ohne  Zugluft,  es  sollte  ruhig  sein  und  alle  Elektrogeräte  müssen  ausgeschaltet  
sein,  damit  es  nicht  beeinträchtigt  wird.  Sie  sollten  auf  diesen  Punkt  zielen,  den  Unterbauch,  
5  cm  unter  Ihrem  Bauch,  genau  in  der  Mitte,  dort  befindet  sich  ein  Chakra.  Der  
Konzentrationspunkt  für  junge  Frauen  liegt  5  cm  über  Ihrem  Bauch,  in  der  Mitte  dieses  
Punktes  befindet  sich  Ihr  Chakra.  Konzentriert  ist  dieser  Punkt,  denn  hier  sammelt  sich  das  
Blut  und  wir  müssen  durch  Meditation  und  Konzentration  versuchen,  das  Blut  mit  unserem  
Geist  zirkulieren  zu  lassen.

Aus  diesem  Grund  hängen  alle  Gesundheitskrankheiten  von  uns  ab.  Aus  diesem  Grund  gibt  
es  Yoga.
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Zehn  Tage  nachdem  Sie  beginnen,  die  Hitze  in  Ihrem  Bauch  zu  spüren,  werden  Sie  
spüren,  wie  sich  diese  Energie  hier  und  überall  bewegt.

schick.

Die  letzte  Yoga-Praxis.  Wenn  Sie  Yoga  praktizieren,  dauert  es  bei  manchen  
Menschen  ein,  zwei  oder  drei  Monate,  aber  wenn  Sie  zweimal  täglich  Yoga  
praktizieren,  werden  Sie  hier  irgendwann  eine  heiße  Energie  spüren,  ein  heißes  
Gefühl  an  diesem  Punkt.

Genau  wie  ich  habe  ich  seit  mehr  als  45  Jahren  nie  an  irgendeiner  Krankheit  
gelitten.  Sobald  Sie  Ihre  Energie  in  Gang  bringen  und  sie  durch  den  Körper  
zirkulieren  lassen  können,  versichere  ich  Ihnen,  dass  Sie  ein  Leben  lang  gesund  
sein  werden.

Jeder  Mensch,  der  diese  höhere  Yoga-Ebene  erreicht,  kann  diese  Energie  in  seinem  
Körper  initiieren  und  leidet  nie  an  einer  Krankheit.

Wenn  das  passiert,  was  bedeutet,  dass  Sie  Yoga  sehr  gut  machen,  ist  das  der  
Grund,  warum  Sie  schwitzen.  Wenn  sich  Ihr  Körper  nicht  erwärmt,  bedeutet  das,  
dass  Sie  viele  Gedanken  haben,  die  Sie  nicht  loswerden  können,  und  dass  die  Luft,  
die  Sie  einatmen,  nicht  gut  in  Ihren  Unterbauch  gelangt  und  Sie  den  Rauch  nicht  
reibungslos  einatmen  Und  langsam,  damit  Sie  Yoga  nicht  richtig  praktizieren.  
Zuerst  müssen  Sie  darauf  vertrauen,  dass  Sie  dazu  in  der  Lage  sind.  Das  ist  das  
Erste,  was  Sie  wissen  sollten:  Vertrauen  Sie  sich  selbst.  Wenn  Sie  nach  der  Yoga-
Praxis  Schmerzen  verspüren,  bedeutet  das,  dass  das  Blut  an  dieser  Stelle  nicht  
gut  zirkuliert  und  Sie  dort  ein  Problem  haben.  Gehen  Sie  ggf.  zum  Arzt,  Sie  werden  
merken,  dass  Sie  dort  Probleme  haben.  Wenn  Sie  an  einer  Krankheit  leiden,  
konzentrieren  Sie  sich  beim  Yoga  und  denken  Sie  an  den  Punkt,  mit  dem  Sie  
Probleme  haben.  Ich  denke  an  diesen  Punkt,  konzentrieren  Sie  sich  und  denken  
Sie,  dass  das  Blut  zirkulieren  kann,  dass  dieser  Punkt  mit  all  Ihrer  Energie  und  
Konzentration  verbessert  werden  kann.

Wenn  Sie  sich  an  diesem  Punkt  befinden,  müssen  Sie  den  Geschlechtsverkehr  
vermeiden,  um  die  Kraft  zu  haben,  Ihr  Blut  zirkulieren  zu  lassen  und  die  Energie  in  
Ihren  Körper  zu  leiten.

Dank  Yoga  zirkuliert  das  Blut  mit  ausreichend  Kraft,  um  es  passieren  zu  können

Wenn  Sie  es  richtig  machen,  hört  das  Schwitzen  nach  einer  halbstündigen  Sitzung  
auf,  das  könnte  passieren.

Haben  Sie  keine  Angst,  wenn  die  Energie  in  Bewegung  kommt,  ist  das  ganz  
natürlich,  denn  Sie  laden  Ihre  Energie  auf.  Dein  Blut  ist  hier  heiß,  deine  heiße  
Energie  ist  bereit,  mit  deinem  Geist  zu  zirkulieren.  An  diesem  Punkt  sollten  Sie  Ihre  
Energie  mit  Ihrem  Geist  auf  das  Chakra  unterhalb  Ihres  Anus  richten,  Ihre  Energie  
zu  diesem  Chakra  und  dann  durch  Ihren  Rücken  leiten.  Sie  müssen  Ihre  Energie  
unter  und  dann  hinter  Ihren  Rücken  lenken.  Dann  lass  es  hierher  gehen,  wo  wir  ein  
anderes  Chakra  haben,  und  dann  lass  deine  Energieaufnahme  diesen  Weg  
hinuntergehen,  der  voller  Chakren  ist,  auf  deinem  Gesicht  und  dann  hierher.  Hier  
haben  wir  ein  weiteres  Chakra  und  dann  zurück  zu  dem  Chakra,  das  sich  5  cm  
unter  Ihrem  Bauch  befindet  und  auf  das  wir  uns  jeden  Tag  konzentrieren.  In  diesem  
Fall  ist  Ihre  Energie  in  Bewegung,  und  wenn  Sie  mit  dem  Yoga  beginnen,  erwärmt  
sie  sich,  und  sobald  sie  sich  erwärmt,  beginnt  sie  mit  der  Bewegung  und  gewinnt  
an  Kraft.

Wenn  Sie  sich  gut  konzentrieren  möchten  und  Yoga  machen,  dann  werden  Sie,  je  
nach  Person,  in  einer  Woche  oder  in  zwei  oder  drei  Wochen,  wenn  Sie  in  der  Lage  
sind,  sich  zu  konzentrieren,  spüren,  dass  sich  der  Körper  von  hier  aus  erwärmt .

Ich  unterrichte  dich  und  du  musst  meinen  Anweisungen  folgen.  Nachdem  Sie  Ihre  
Energie  durch  Ihren  Körper  geleitet  haben,  werden  Sie  nie  wieder  an  irgendeiner  
Krankheit  leiden.  Alle  Krankheiten  werden  durch  eine  schlechte  Durchblutung  
verursacht,  wie  z.  B.  Zerebralparese.  Das  Blut  zirkuliert  nur  in  einer  Hälfte  des  
Gehirns,  sodass  die  andere  Hälfte  gelähmt  ist.
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Jetzt  bringe  ich  Ihnen  bei,  wie  Sie  gesund  werden.  Um  dies  zu  erreichen,  müssen  
Sie  sich  zunächst  entspannen  und  mit  dem  Denken  aufhören.  Jetzt  werde  ich  den  
gesamten  Prozess  im  Detail  erklären:  Beginnen  Sie  zunächst  damit,  Ihre  Energie  
in  diesem  Chakra  zu  bewegen  und  zu  erwärmen.  Dazu  atmet  man  einmal  ein  und  
denkt  „eins“,  atmet  erneut  ein  und  denkt  „zwei“  und  so  weiter  bis  zu  „zehn“.  
Wenn  Sie  entspannt  sind  und  bis  „zehn“  denken  können,  ohne  vorher  eine  Zahl  
vergessen  zu  haben,  ist  der  zweite  Schritt,  sich  auf  Ihre  Nasenspitze  zu  
konzentrieren  und  darüber  nachzudenken,  wie:  „Luft  geht  rein  und  raus“,  „Luft  
geht  rein  und  aus",  und  später  werden  Sie  spüren,  wie  die  Luft  den  ganzen  
Körper,  alle  seine  Poren,  füllt.  Du  wirst  deinen  Atem  spüren  und  du  bist  es

durch  das  Gehirn,  nicht  wie  zuvor.  Indem  Sie  die  Bewegung  Ihrer  Energie  mit  
Ihrem  Geist  initiieren  und  die  Energie  so  lenken,  dass  sie  um  Ihren  Körper  
herumfließt,  wird  alles,  was  zuvor  blockiert  war,  gut  zirkulieren  können  und  Sie  
werden  dann  Ihre  Krankheit  überwinden.  Sobald  das  Blut  richtig  zirkuliert,  können  
Sie  sich  von  jeder  Art  von  Krankheit  erholen,  wie  z.  B.  Lähmungen,  Lahmheit  
oder  wenn  Sie  nicht  genug  Kraft  in  Ihren  Armen  oder  Beinen  haben  oder  an  
einem  anderen  Körperteil,  wo  Sie  Schmerzen  oder  Lähmungen  verspüren,  die  
durch  Arme  oder  Beine  verursacht  werden  Zirkulation.  sanguinisch .

Dieses  YOGA  wird  seit  mehr  als  5.000  Jahren  praktiziert.  Yoga  wird  seit  über  
5.000  Jahren  praktiziert  und  ich  unterrichte  Sie  kostenlos,  daher  ist  nichts,  kein  
Wort,  in  meinem  Eigeninteresse.  Da  ich  keinerlei  Interesse  verspüre,  bringe  ich  
Ihnen  bei,  wie  man  traditionelles  Yoga  praktiziert,  das  früher  nur  buddhistische  
Mönche  lernen  konnten.

Sowohl  Ihr  Herz  als  auch  Ihre  Seele  sollten  sich  auf  die  Luft  konzentrieren,  die  
ein-  und  ausströmt,  ein-  und  ausströmt.  Nach  und  nach  werden  Sie  spüren,  dass  
Ihr  Körper  nicht  existiert,  weil  Sie  Ihre  eigene  Existenz  und  die  Existenz  Ihres  
Körpers  vergessen  haben,  da  wir  Wenn  Sie  sich  auf  die  Luft  konzentrieren,  
werden  Sie  spüren,  dass  die  Luft  nichts  weiter  als  Luft  ist,  nichts  anderes,  diese  Luft  ist  nur  eine  Fantasie.

Früher  musste  man  sich  hier  konzentrieren,  aber  jetzt  ist  es  so,  als  würde  man  
sich  nur  halb  konzentrieren,  denken  und  nicht  denken.  In  diesem  Fall  werden  Sie  
spüren,  dass  sich  Ihr  Geist  und  Körper  allmählich  entspannen,  als  ob  Sie  
unsterblich  wären,  Sie  werden  spüren,  wie  Sie  kommen .  Wenn  Sie  danach  in  der  
Lage  sind,  dies  zu  tun,  konzentrieren  Sie  sich  auf  die  Luft,  die  Sie  einatmen,  
konzentrieren  Sie  sich  mit  Ihrem  ganzen  Geist  auf  die  Luft,  die  Sie  nicht  sehen  können,  die  Luft,  die  Sie  atmen.

Viele  Menschen  sterben  an  verschiedenen  Anfällen,  Herzinfarkt,  
Nervenzusammenbruch,  Schlaganfall ...  Nur  mit  Yoga  können  Sie  sich  entspannen  
und  mit  Ihrem  Geist  die  Blut-  und  Energiezirkulation  im  Körper  lenken,  sodass  
Sie  nicht  an  Krankheiten  leiden.  Das  ist  das  Ziel  des  Yoga.  Vertrauen  Sie  mir,  
jeder,  der  etwas  anderes  sagt,  liegt  falsch.

Denken  Sie  noch  einmal  an  Ihre  Nasenspitze,  aber  auf  eine  andere  Art  und  Weise  
ist  es  so,  als  würden  Sie  denken,  dass  Sie  hier,  an  Ihrer  Nasenspitze,  denken,  
ohne  nachzudenken.

In  diesem  Moment  denkt  sein  Herz  nicht  mehr  an  den  Unterschied  zwischen  dir,  
ihm,  mir  oder  irgendetwas,  denn  alles  wird  eins  sein.

Jeder,  der  diese  Symptome  hat  und  Yoga  lernt,  in  diesem  kritischen  Moment  im  
Stehen  oder  Sitzen  Yoga  machen,  sich  konzentrieren  und  Yoga  machen  kann,  
kann  diese  Krise  überwinden  und  länger  leben.

eins.

Wenn  wir  lange  sitzen,  werden  die  Beine  taub  und  sind  wie  schlafend  und  wir  
versuchen  aufzustehen,  wir  haben  keine  Kraft  zum  Gehen,  die  Lähmung  ist  die  
gleiche.  Ein  Herzinfarkt  wird  durch  eine  Blockade  des  Blutflusses  zum  Herzen  
verursacht.

Wenn  Sie  auf  dieser  Ebene  sind,  sind  Sie  auf  der  gleichen  Ebene  wie  ein  
Yogalehrer,  als  ob  Sie  auf  der  gleichen  Ebene  wie  Jesus  Christus  wären.
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Wenn  wir  es  früher  geschafft  haben,  jetzt  auch.  Beim  Yoga  geht  es  darum,  in  
den  ursprünglichen  Zustand  vor  der  Geburt  zurückzukehren.  Vor  unserer  Geburt  
waren  wir  alle  gesund.  Unser  Körper  bricht  mit  unseren  Wünschen,  unseren  
Launen  und  schlechten  Gewohnheiten  zusammen.  Mit  Yoga  können  Sie  in  den  
Moment  zurückkehren,  als  wir  im  Mutterleib  waren.

Yoga  hilft  uns,  auf  die  Bühne  vor  der  Geburt  zurückzukehren.  Bevor  wir  geboren  
wurden,  waren  wir  großartige  Yogalehrer.  Stellen  Sie  sich  vor,  Sie  wären  ein  
ungeborenes  Baby,  das  mit  gesenktem  Kopf  durch  die  Nabelschnur  seiner  
Mutter  atmet.  Sie  atmen  und  ernähren  sich  mit  Ihrem  Nabel,  Sie  atmen  durch  die  
Nabelschnur  mit  gesenktem  Kopf  in  einem  begrenzten  Raum  und  wir  könnten  
uns  8  oder  9  Monate  lang  ernähren.  Wenn  wir  uns  jetzt  in  eine  kleine  Tasche  
stecken  würden,  wie  lange  können  wir  es  durchhalten,  bevor  wir  verrückt  werden  
oder  ein  Gefühl  der  Verzweiflung  verspüren?

Du  wirst  das  gleiche  Niveau  wie  Jesus  Christus  haben,  wie  ein  Heiliger,  das  ist  
das  höchste  Niveau  des  Yoga.  Danke  schön.

Wenn  Sie  es  vorher  ertragen  konnten,  wie  ein  Yogalehrer  vor  Ihrer  Geburt  8  oder  
9  Monate  im  Mutterleib  zu  sein,  können  Sie  mit  der  Yoga-Praxis  zu  diesem  
Moment  zurückkehren.  Das  ist  das  Ziel  von  Yoga,  zum  Anfang  zurückzukehren,  
damit  Sie  immer  gesund  bleiben  und  dank  Yoga  länger  leben  und  ein  längeres  
Leben  haben  können.

ZURÜCK-INDEX

Machine Translated by Google



ÜBE  SPIRITUELLES  YOGA

Jetzt  bringe  ich  dir  bei,  wie  du  spirituelles  Yoga  machen  musst.

Ende  des  Yoga  Das  „Ich“  verstehen  wir  bereits,  dass  es  nicht  existiert.  Wenn  er  
nicht  die  Ebene  des  Verständnisses  erreicht,  dass  das  „Ich“  des  Körpers  nicht  
existiert,  handelt  er  logischerweise  als  Mensch  aus  Körper  und  Fleisch.  Wenn  
Sie  aufhören,  ein  Mensch  zu  sein,  hören  Sie  automatisch  auf,  sich  menschlich  
zu  verhalten,  und  Sie  handeln  mit  Ihrem  ganzen  Gewissen  und  Ihrer  ganzen  
Seele,  wie  es  Jesus  Christus  oder  Buddha  getan  haben.  Jesus  Christus  
vollbrachte  bei  mehreren  Gelegenheiten  Wunder,  zum  Beispiel  ging  er  auf  dem  
Wasser,  er  ernährte  die  ganze  Welt  mit  einem  Stück  Brot….  Diese  Wunder  zu  
vollbringen  ist  sehr  einfach  und  unkompliziert:  Jeder  Mensch  kann  alle  Arten  
von  Wundern  vollbringen,  solange  er  alles  Denken  als  Mensch  verlässt,  solange  
er  das  „Ich“  dieses  Körpers  verlässt  und  wie  Jesus  Christus  oder  Buddha  
handelt.  Jedes  Wunder  kann  geschehen,  als  wäre  es  eine  natürliche  Sache.  Die  
meisten  Schüler  Buddhas  überlassen  dieses  „Ich“  als  Sklave  dieses  Körpers,  
wenn  der  Moment  kommt,  in  dem  sie  verstehen.  Wenn  er  es  erkennt,  befreit  er  
sich  von  der  Sklaverei  des  Körpers  und  wird  ein  Heiliger,  und  jeder  Heilige  kann  
jedes  Wunder  vollbringen.  Die  Heiligen  bitten  nicht  um  Geld  oder  Reichtum,  das  
wäre  sehr  einfach;  Durch  Yoga  können  Sie  in  die  Zukunft  gehen  und  wissen,  
was  passieren  wird,  Sie  können  die  Zahlen  des  Pools  kennen,  die  Zahlen  der  
Lotterie ...  alles  kann  leicht  erkannt  werden.  Was  passiert,  ist,  dass  jemand,  der  
eines  Tages  die  Kategorie  eines  Heiligen  erreicht,  das  alles  nicht  mehr  will.  Aber  
wenn  Sie  in  die  Zukunft  wollen,  ist  das  kein  Problem,  solange  Sie  die  Gegenwart  
vergessen.  Die  Gegenwart  bist  du.  Wenn  es  kein  „Du“  gibt,  kannst  du  in  der  
Gegenwart  in  die  Zukunft  und  in  die  Vergangenheit  gehen.  Du  wirst  frei  sein.  
Aber  gegenwärtig  müssen  Sie  es  aus  dem  Geist,  aus  Ihrem  Bewusstsein  
entfernen.  Das  Ziel  des  Yoga  besteht  darin,  zu  verstehen,  dass  die  Seele  diesen  
Körper  nutzt,  um  diese  Theorie  zu  vermitteln.  Jeder  Körper  ist  wie  eine  Leiche,  
genau  wie  eine  Glühbirne.  Wenn  die  Glühbirne  keinen  Strom  hat,  ist  sie  nutzlos,  
aber  wenn  der  Strom  zur  Glühbirne  fließt,  leuchtet  sie  auf.  Die  Glühbirne  als  
Körper,  die  Seele  als  elektrischer  Strom.  Es  ist  einfach  so.  Wenn  jemand  das  versteht,  wird  er  in  der  Lage  sein,  zwischen  den  Sternen  zu  reisen,  selbst  wenn  er  lebt.

Wenn  wir  einen  Horrorfilm  sehen  und  Angst  haben,  leben  wir  am  Ende  weiter,  
uns  ist  nichts  passiert,  nur  in  Gedanken  glauben  wir,  dass  das,  was  wir  sehen,  
real  ist,  aber  es  ist  nicht  real,  es  ist  eine  Fantasie.  Wenn  du  also  ein  Heiliger  
sein  willst,  ein  Mann,  der  Wunder  wirkt,  willst  du  reich,  mächtig,  Millionär  sein,  
ein  langes  Leben  haben,  alle  deine  Wünsche  erfüllt  sehen,  ein  Supermann  sein,  
das  gegenwärtige  „Ich“  vergessen  und  Hör  auf,  dich  wie  „Ich“  zu  benehmen.  
Benimm  dich  wie  Jesus  Christus

Dieses  Bild  zeigt  einen  Super-Yoga-Lehrer  namens  „Tamo“,  der  bei  seiner  
Ankunft  auf  chinesischem  Territorium  den  Shaolin-Tempel  in  einer  Kleinstadt  
betrat  und  sechs  Jahre  lang  Yoga  praktizierte,  ohne  überhaupt  auszugehen,  
ohne  zu  essen  oder  zu  trinken.  Meditiere  6  Jahre  lang.  Dies  ist  ein  Lehrer  der  
Lehrer,  die  Nummer  eins  aller  Yogalehrer.  Auf  meiner  Website  können  Sie  ein  
Beispiel  dafür  sehen,  wie  ein  15-jähriger  Junge  in  Tibet  10  Monate  lang  Yoga  
macht,  ohne  zu  essen  oder  zu  trinken.  Das  zeigt,  dass  Yoga  keine  Fantasie  ist.  
Durch  Yoga  können  Sie  erreichen,  was  Sie  wollen,  Sie  müssen  nur  aufgeben  
und  das  „Ich“  vergessen.  Wenn  „Ich“  nicht  da  ist,  existiert  dieser  Körper  nicht  
und  du  wirst  frei  sein.  So  einfach  ist  das:  Wir  sind  es,  die  uns  selbst  kompliziert  
machen.  Wir  nehmen  eine  Fantasie  und  glauben,  dass  sie  real  ist.
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Jede  Theorie  über  Buddha  und  Jesus  Christus  ist  wie  eine  Medizin.  Wir  sind  jetzt  verwirrt,  
wir  sind  verrückt,  unser  Gehirn  ist  voller  Fantasien.  Die  Theorie  von  Buddha  und  Jesus  
Christus  ist  wie  eine  Medizin.  Wenn  wir  diese  Medizin  einnehmen,  werden  wir  von  dieser  
Krankheit  des  Wahnsinns  geheilt,  die  dazu  führt,  dass  wir  Realität  mit  Fantasie  
verwechseln.  Wenn  Sie  dieses  Medikament  einnehmen  und  sehen,  dass  Sie  von  diesem  
Wahnsinn  geheilt  sind,  brauchen  Sie  keine  Theorie  mehr.  Es  ist,  als  müssten  wir  einen  
Fluss  überqueren  und  ein  Boot  nehmen.  Nun,  diese  Theorie  (von  Buddha  oder  Jesus  
Christus)  ist  wie  ein  Boot,  wir  steigen  in  das  Boot  und  lernen  die  Theorie,  und  wenn  wir  
zur  anderen  kommen  Seite  Was  machen  wir?  Wir  steigen  aus  dem  Boot  und  tragen  das  
Boot  auf  unseren  Schultern  oder  lassen  wir  das  Boot  am  Flussufer  zurück?

Buddha  sagte:  „Diese  ganze  Theorie  ist  wie  eine  Medizin.  Sobald  man  geheilt  ist,  hört  
man  logischerweise  auf,  diese  Medizin  einzunehmen.“  Das  ist  die  Zukunft,  die  uns  
erwartet.  Ich  hoffe,  dass  ich  und  Sie  alle  uns  eines  Tages  im  Jenseits  wiedersehen  
können.  Wir  können  dieses  Paradies  erreichen,  das  Territorium  Buddhas  oder  Jesu  
Christi,  und  wir  können  kommentieren,  was  uns  in  diesem  Leben  widerfahren  ist.  Wenn  
Sie  meiner  Botschaft  zuhören,  werden  Sie  alle  eines  Tages  zu  unserem  Ursprung  
zurückkehren  können.  Wo  wir  alle  herkommen.

Ich  flehe  dich  an,  dieses  Fantasie-„Ich“  zu  verlassen  und  gemeinsam  nach  Hause  zu  gehen.

Wir  müssen  diese  Fantasie  hinter  uns  lassen  und  nach  Hause  zurückkehren.  Unser  Haus  
wartet  seit  Milliarden  von  Jahren  auf  uns,  bitte  tun  Sie  es  und  lasst  uns  alle  nach  Hause  
gehen.  Wir  sind  alle  Götter,  wir  sind  ein  Star,  bitte  komm  nach  Hause.  Kehren  wir  zu  
unserem  Ursprung  zurück,  dem  unendlichen  Universum,  in  dem  es  keinen  Tod  und  keine  
Traurigkeit  gibt,  alles  ist  wunderbar.

oder  Buddha  und  alle  deine  Wünsche  werden  erfüllt,  so  einfach  ist  das,  du  brauchst  nicht  
viele  Jahre  des  Studiums  oder  Yoga,  nein.

Vielen  Dank.

ZURÜCK-INDEX
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DANKE  mit  HERZEN

Danke,  danke  von  ganzem  Herzen.

Das  Wichtigste  ist,  dass  wir  euren  Eltern,  euren  Freunden,  eurer  Familie,  
der  Gesellschaft  und  der  ganzen  Welt  danken  müssen.  Wenn  Sie  in  Ihrem  
Herzen  immer  allen  danken,  werden  Sie  eine  gute  Zukunft  und  eine  gute  
Gesundheit  haben.  Weil?  Wenn  jemand  nicht  nur  mit  Worten,  sondern  auch  
mit  seinen  Taten  danken  kann,  wird  er  ein  guter  Sohn,  ein  guter  Vater,  eine  
gute  Mutter  sein...  Wenn  jemand  nicht  danken  kann,  wird  er  es  nicht  tun  
eine  gute  Zukunft  haben,  weil  diese  Person  nur  versucht,  ihre  Familie  oder  
die  Gesellschaftsleute  auszunutzen.  Diese  Person  wird  keine  gute  Zukunft  
haben.  Denn  wenn  man  es  einmal  ausnutzt,  lassen  sich  die  Leute  beim  
zweiten  Mal  nicht  ausnutzen.  Wenn  Sie  1  erhalten,  müssen  Sie  10  Mal  
zurückkehren.  Wenn  Sie  wissen,  wie  das  geht,  haben  Sie  alle  Ihre  Freunde,  
Ihre  ganze  Familie,  die  ganze  Gesellschaft  auf  Ihrer  Seite  und  sie  werden  
Ihnen  immer  helfen,  damit  alles  gut  geht.  Deshalb  ist  es  sehr  wichtig:  Der  
Unterschied  zwischen  Menschen  und  Tieren  besteht  darin,  dass  wir  wissen  
müssen,  wie  wir  mit  unserem  Herzen  danken  können,  mit  Taten  und  nicht  
nur  mit  Worten.  Wie  es  schon  einmal  in  einer  Stadt  passierte:  Es  gab  einen  
Mann,  der  seinen  Hund  sehr  liebte.  Eines  Tages  starb  er  und  sein  Hund  
besuchte  bis  zu  seinem  Tod  jeden  Tag  das  Grab  seines  Herrn.
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Vielen  Dank.

Sogar  ein  Tier  weiß  seinem  Herrn  so  viel  zu  danken,  dass  er  ihn  geliebt  hat.  
Und  wir  Menschen  müssen  wissen,  dass  wir  alles  bekommen,  besonders  
vom  Vater  und  der  Mutter,  die  uns  so  viel  Hilfe  gegeben  haben.  Ohne  deinen  
Vater  und  deine  Mutter  wärst  du  heute  nicht  hier.  1º  Wenn  Ihre  Mutter  eine  
Fehlgeburt  hatte,  sind  Sie  vor  Ihrer  Geburt  tot.  2º  Wenn  du  geboren  wirst  
und  sie  sich  nicht  um  dich  kümmern,  wärst  du  heute  nicht  hier.  Für  all  das  
müssen  wir  diesen  Gefallen  unserem  Vater  und  unserer  Mutter  erwidern,  
die  sich  bedingungslos  um  uns  gekümmert  haben.  Nicht  nur  mit  guten  
Worten  musst  du  deinen  Eltern  alles  vergelten,  was  sie  für  dich  getan  haben,  
sondern  auch  mit  deinen  Taten.  Alles  zuerst  dein  Vater  und  deine  Mutter.

Lebe  mit  einem  großen  Herzen  voller  reiner  Liebe  und  Dankbarkeit.
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Wenn  die  Familie,  die  Gesellschaft,  der  Staat,  die  ganze  Welt ...  Ihnen  
irgendeinen  Gefallen  tun,  müssen  Sie  diese  Gefälligkeiten  mit  Taten  
erwidern,  nicht  nur  mit  Worten,  und  Sie  müssen  sie  multipliziert  mit  10  oder  
100  erwidern.  In  diesem  Fall  Ihre  Zukunft  wird  hell  und  wie  ein  Rosenpfad  
sein.  Wer  Ihnen  einen  kleinen  Gefallen  tut,  muss  mit  einem  großen  Gefallen  
zurückkommen.  Wenn  du  das  tust,  gewinnst  du  die  Herzen  der  ganzen  Welt  
und  die  ganze  Welt  liebt  dich.  Wie  Ihre  Partnerin:  Sie  kocht  für  Sie,  kümmert  
sich  um  den  Haushalt,  schenkt  Ihnen  Liebe ...  für  all  das  müssen  Sie  dankbar  
sein.  Wenn  ein  Paar  lebt  und  sich  gegenseitig  dankt,  leben  sie  sehr  glücklich  
und  die  Sache  funktioniert.  Es  gibt  keinen  Hass  oder  Rache.  Wenn  du  mit  
deinem  Herzen,  mit  Worten,  mit  Taten  dankst ...  jeder  liebt  dich.  Wenn  Sie  
wissen,  wie  man  dankt,  haben  Sie  die  ganze  Welt  gewonnen.  Wenn  Sie  vor  
einem  Spiegel  danken,  dankt  Ihnen  der  Spiegel.  Mein  Freund,  ich  möchte,  
dass  wir  alle  in  einem  Paradies  leben,  und  dieses  Paradies  ist  in  unserem

Wenn  wir  einen  Teller  mit  Essen  haben,  musst  du  ihn  immer  zuerst  deinem  
Vater  und  deiner  Mutter  anbieten.  Wenn  Sie  dies  tun,  werden  Ihre  Kinder  
Ihnen  dasselbe  antun.  Das  ist  gut  für  Sie,  für  Ihren  Vater  und  Ihre  Mutter  
und  für  Ihr  zukünftiges  Kind,  Ihre  Enkelkinder ...  es  hängt  alles  davon  ab,  
was  Sie  mit  ganzem  Herzen  getan  haben.  Dasselbe  muss  man  auch  mit  
Freunden  machen;  Wenn  deine  Freunde  dir  helfen,  musst  du  nicht  nur  
Danke  sagen,  nein.  Deine  Freunde  helfen  dir  bei  Taten  mit  Fakten,  du  kannst  
nicht  einfach  Danke  sagen  und  das  war's.  Wie  es  hier  heißt:  „Worte  werden  
vom  Wind  fortgetragen“,  das  zählt  nicht.  Nur  Danke  zu  sagen,  zählt  nicht.

von  Meister  Roger

Erstausgabe  Barcelona  am  14.  Juni  2013
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